
Intanto, CONTINUANO a volare... ! 

Discussione:  

Autore Discussione: Ufologo 555 
Oggetto: Intanto, CONTINUANO a volare... ! 
Inserito il: 04/07/2008 13:27:30 
Messaggio: 

Tra le tante , a volte inutili, discussioni sul Forum, diatribe tra vari Gruppi e persone, chi vende o non vende più libri (allora 
sono l'unico fesso, che ne ha uno e lo tengo come promemoria), chi ci campa e chi lo fa per svago; chi è entusiasta convinto 
e chi indifferente; pensavo di porre domande un po più intelligenti ed attinenti all'Ufologia, se è vero che QUALCUNO ci sta 
osservando: 
da dove provengono? 
Usano i "Tunnel-Spazio-Temporali"? 
Quanti anni sono avanti a noi? 
Non ci dicono nulla fin quando non facciamo girar LORO i...dischi? 
Ci trattano da trogloditi? 
Attendono che ci evolviamo, almeno dal lato...umano? 
O ci tengono sotto controllo? 
Hanno accordi con qualcuno, qui, sulla Terra? 
O no gliene importa niente del genere umano, e si "divertono" a vederci "scannare" come, forse, LORO facevano un tempo? 
Sono veramente gli "dei" che adoravano i nostri antenati? 
Perché sono 39 anni che trascuriamo la Luna? 
Perché CI hanno proibito di installarci sulla Luna? 
Perché il programma spaziale è così indietro rispetto alle aspettative degli anni 60? 
Perché la gente guarda "storto", o con commiserazione, quando qualcuno narra un avvistamento di cui è stato testimone? 
Perché il nostro ego, in generale, è portato a rifiutare la presenza di possibili razze Aliene? 
Ed infine, perché chi crede a tutto ciò è considerato un "fuoriuscito", un esaltato? 
O perché l'uomo dimostra di essere come lo "stregone"del villaggio a cui interessa la centralità della sua persona e la 
prerogativa di rimanere l'unico signore dell'Universo... 
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Risposte:  

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 04/07/2008 13:43:14 
Messaggio: 
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non ho nessuna di queste risposte essendo poco esperto del settore(anche se credo che,anche i più esperti non abbiano 
risposte certe) ufologo.seguo le varie discussioni e aspetto sulla riva del fiume che passi il cadavere. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 04/07/2008 13:46:03 
Messaggio: 

Ciao vitone, Allora vedrai passare...il mio! 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 04/07/2008 13:55:32 
Messaggio: 

ciao ufologo.dai stringi i denti almeno fino al 2012.mi sembri uno tosto con la pellaccia di cuoio heeheheh  

Autore Risposta: Megadream 
Inserita il: 04/07/2008 14:01:38 
Messaggio: 

Perché il programma spaziale è così indietro rispetto alle aspettative degli anni 60? 
 
secondo me questa domanda e' la chiave di tutto! 
 
altre missioni di tale importanza oggi verrebbero "viste e sentite" da tutta la popolazione per mezzo della tecnologia e 
sopratutto della rete. 
 
I piu' sanno benisimo che se stanno nascondendo qualcosa nello spazio, verrebbe subito scoperto. 
 
E' piu' che evidente che qualcosa si muova veramente a pochi passi da noi e di certo non sono materia terrestre. 
 
Secondo me il video che diomostra le PROVE che esistono e' quello della NASA dove si vedono navette che si muovbono 
accanto a un "sigaro" obliquo. 
Quel video e' sconcertante non e' un fake. Ho pensato che poteva esser stato realizzato con un enorme ingrandimento al 
microscopio di qualche vetrino con liquido, ma questa ipotesi cade completamente 
 
Alla fine ci sono. 

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 04/07/2008 15:00:18 
Messaggio: 

 
 
ad alcune di queste domande che più volte mi son posta anch'io mi son risposta con delle -"ipotesi"- in base al mio bagaglio 
esperianziale ed acquisito e da quanto emerso sino ad ora dai confronti fatti con più persone in questi anni, posso sembrare 
assurde ecc, lo sono anche per me da una parte, per quella parte di me che razionalizza tutto e se non tocca con mano non 
crede ^_^ 
spesso mi è difficle "scriverne" per diversi motivi  

Messaggio di Ufologo 555 
 
Tra le tante , a volte inutili, discussioni sul Forum, diatribe tra vari Gruppi e persone, chi vende o non vende più libri (allora sono l'unico 
fesso, che ne ha uno e lo tengo come promemoria), chi ci campa e chi lo fa per svago; chi è entusiasta convinto e chi indifferente; 
pensavo di porre domande un po più intelligenti ed attinenti all'Ufologia, se è vero che QUALCUNO ci sta osservando: 
da dove provengono? 
Usano i "Tunnel-Spazio-Temporali"? 
Quanti anni sono avanti a noi? 
Non ci dicono nulla fin quando non facciamo girar LORO i...dischi? 
Ci trattano da trogloditi? 
Attendono che ci evolviamo, almeno dal lato...umano? 
O ci tengono sotto controllo? 
Hanno accordi con qualcuno, qui, sulla Terra? 
O no gliene importa niente del genere umano, e si "divertono" a vederci "scannare" come, forse, LORO facevano un tempo? 
Sono veramente gli "dei" che adoravano i nostri antenati? 
Perché sono 39 anni che trascuriamo la Luna? 
Perché CI hanno proibito di installarci sulla Luna? 
Perché il programma spaziale è così indietro rispetto alle aspettative degli anni 60? 
Perché la gente guarda "storto", o con commiserazione, quando qualcuno narra un avvistamento di cui è stato testimone? 
Perché il nostro ego, in generale, è portato a rifiutare la presenza di possibili razze Aliene? 
Ed infine, perché chi crede a tutto ciò è considerato un "fuoriuscito", un esaltato? 
O perché l'uomo dimostra di essere come lo "stregone"del villaggio a cui interessa la centralità della sua persona e la prerogativa di 
rimanere l'unico signore dell'Universo... 
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da dove provengono? 
all'inizio pensavo dalla mia mente, dalle mie fantasie, parlano tanto che i bambini fino a una certa età hanno uno o più 
amichetti invisibili ai grandi, gli altri non li vedevano e così decisi un giorno che per crescere dovevo evitare di vederli, mi 
voltavo dall'altra parte fino a che ci sono son riuscita, 
 
alcuni si, alcuni vengono dalla mente, per un qualche motivo dovuto a fattori fisici o ambientali o esperenziali, sono proiezioni 
di sè che cercano una soluzione e si palesano per essere accettati solo che spesso si finisce con dicotomie e schizzofrenia ecc 
sopratutto quando si va in mano a certi personaggi (evito appositamente nomi e riferimenti onde evitare flam e che quanto 
espresso venga generalizato come accade spesso facendo di tutta l'erba un fascio, c'è anche chi fa il suo mestiere facendo del
suo meglio e avendo ottimi risultati), altri coesistono su piani diversi, su frequenze diverse, altri sembra siano finiti per no si 
sa quale motivo con il nascondersi nella terra (qualcuno li chiama intraterrestri), poi chi dice provvengano dal futuro o dal 
nostro stesso futuro, chi dalla luna, chi da una reltà parallela, da sirio, da nibiru, dalle pleiadi, da base segrete e eperimenti 
genetici, 
ecc... 
per me c'è in tutto questo minestrone qualcosa di vero e qualcos'altro che tengo in sospeso poichè mi mancano gli elementi 
per poter dare l'ettichetta di vero o di falso 
il bello è quello che mi ha portata a farmi questa domanda e darmi questa risposta è stata alla fine mettere in pratica l' 
"effetto specchio" girando la cosa verso di me e portandomi a porre altre domande... 
da dove provengo? dove sono? e dove sto andando? quale è la mia reale natura? quale la mia metà? 
 
Usano i "Tunnel-Spazio-Temporali"? 
da quanto ho visto e vissuto, "ipotizzo" che più che tunnel sono varchi o porte aperte, un punto spazio/tempo in comune tra 
due spazzi con tempi diversi o uguali, 
 
alcuni usano quei varchi, altri è come se cambiassero la loro vibrazione e in base a questo sono qui o in altro luogo che è 
coesistente a questo su un altro piano, 
poi vi son altre cose a cui sto ancora aggiungendo dati e che no so collocare  
 
Quanti anni sono avanti a noi? 
so solo che su certe cose sono molto avanti a noi, tutte cose che possiamo imparare e integrare, basta guardare quanta 
strada è stata fatta solo nell'ultime decine d'anni 
 
Non ci dicono nulla fin quando non facciamo girar LORO i...dischi? 
se è vero quanto è emerso (da quanto raccolto da Malanga atraverso le ipnosi e non dagli "addotti" e da altri ricercatori) 
hanno tutto l'interesse a tenerci allo scuro 
 
Ci trattano da trogloditi? 
più che alto come cavie, oggetto di studio, pollame e bestiame da mungere (se ve ne son di positivi sino ad ora si son tenuti 
lontani da me, anche se ho alcuni episodi che sto ancora analizzando con le pinze ^_^ ) 
 
Attendono che ci evolviamo, almeno dal lato...umano? 
per quanto mi riguarda dai dati raccolti cercheranno di bloccare la nostra evoluzione in ogni modo per continuare a fare i loro 
interessi 
 
O ci tengono sotto controllo? 
tenendoci sotto controllo in ogni modo, come minimo con mezzi che portano a ridicolizzare quelle verità di cui si servono per 
portare avanti i loro progetti e con cui manipolano la maggior parte delle persone 
 
Hanno accordi con qualcuno, qui, sulla Terra? 
non ne son sicura, ipotizzo fra i vari scenari che possano eserci degli accordi co qualcuno qui sulla terra e che questo 
qualcuno sia stato messo da loro ben programmato oppure che (avendo avuto tutto il tempo) hanno portato un elite a fare le 
loro veci come marionette e burattini,  
 
O no gliene importa niente del genere umano, e si "divertono" a vederci "scannare" come, forse, LORO facevano un tempo? 
si scannano tra di loro, questo si riflette sul loro campo di gioco, coe se stesero giocando a scacchi solo che la scacchiera è la 
terra e le pedine... sono i vertici di piramidi la cui base è il popolo, 
 
Sono veramente gli "dei" che adoravano i nostri antenati? 
per me no, 
hanno stravolto tutto per tenerci nell'igonranza 
 
Perché sono 39 anni che trascuriamo la Luna? 
no lo so , qualcuno ha detto che c'è vita, qualcuno è stato in contatto con alcuni di loro, qualcuno ha detto che non si è più 
andati sulla luna perchè gli era stato vietato... 
non essendoci stata no ho risposte 
 
Perché CI hanno proibito di installarci sulla Luna? 
vedi sopra 
 
Perché il programma spaziale è così indietro rispetto alle aspettative degli anni 60? 
 
Perché la gente guarda "storto", o con commiserazione, quando qualcuno narra un avvistamento di cui è stato testimone? 
l'ho fatto alcune volte anch'io, ero condizionata dai miei credi e preconcetti, inoltre negando a me stessa cose viste e vissute 
continuavo a farlo anche se la cosa non mi riguardava, fino a circa 4 anni fa ero come allergica a certe tematiche e le tenevo 
ben lontane da me 
 
Perché il nostro ego, in generale, è portato a rifiutare la presenza di possibili razze Aliene? 
secondo me, l'ego porta a rifiutare e negare tutto ciò che dalla sua programazione risulta essere una minaccia, un virus, una 
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destabilizzazione, lo fa attraverso la paura che poi ognuno manifesta a modo suo, è stato programmato così e finchè ci si 
identifica con esso si è come chiusi in una gabbia, quella gabbia che ci si lascia costruire all'inizio dai nostri genitori ecc e ci si 
costruisce poi nella vita attraverso le esperienze ecc per soppravivere, con il tempo riprogriamo quella pèarte di noi per 
alcune cose mentre per altre lasciamo le cose come stanno creendo siano giuste e corrispondenti alla realtà,  
 
se da bambini impariamo che prendendo in mano il fuoco ci si fa male e si fa danni poi crescendo aggiorniamo quella parte di 
noi arrivando ad usare il fuoco per i nostri scopi evitando di scotarci o altro, abbiamo cambiato e aggiornato il nostro 
ego/programma con cui ci identifichiamo aggiungendo dati se così no fosse staremmo a 80 anni ancora a credere che il fuoco 
fa male tenendolo ben alla larga da noi 
 
siamo bombardati fin da piccoli da ipotesi e credenze altrui che diventano vere per noi senza averle esperite direttamente, 
senza usare la nostra testa, quando uno ci dice che una cosa è così gli si crede perchè lo si conosce, perchè è uno studiato, 
perchè lo consciamo da tanto ecc. 
fino a poco tempo fa l'uomo era la centro dell'universo, la terra era al centro del tutto, l'uomo era l'unico essere intelligente.. 
ecc 
figuriamoci con queste basi arrivare ad ammettere che è possibile che vi siano altre forme di vita e che persino son qui, ci 
visitano da sempre, e da quanto emerso (sempre basandomi sui miei dati) ci usano pure  
 
Ed infine, perché chi crede a tutto ciò è considerato un "fuoriuscito", un esaltato? 
 
perchè la maggiro parte è porata a credere e vuole credere altro 
 
O perché l'uomo dimostra di essere come lo "stregone"del villaggio a cui interessa la centralità della sua persona e la 
prerogativa di rimanere l'unico signore dell'Universo... 
 
forse l'ho già scritto sopra, 
 
poi ovvio che potrei sbagliarmi 
ho ancora molte cose da approfondire e conoscere 
 
^_^ 
 
 
 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 04/07/2008 15:53:35 
Messaggio: 

ciao cate!sbaglio o hai un impatto molto"psicologico"su queste questioni.non potresti dirlo solo alla fine che hai ancora indizi 
da trovare cose da chiarire ecc..?  

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 04/07/2008 17:24:38 
Messaggio: 

 
 
Ciao Vitone ^_^ 
grazie, terrò in considerazione per il futuro il tuo intervento, 
la prossima volta mi devo consultare con te per poter scrivere quello che sento di scrivere in base al mio punto di vista ecc? 
faccio prima ad astenermi scrivendo più nulla ^_^ 
 
buona continuazione  
 
^_^ 
 

Autore Risposta: MarcoFava 
Inserita il: 04/07/2008 17:28:30 
Messaggio: 

vitone ha scritto:  
 
ciao cate!sbaglio o hai un impatto molto"psicologico"su queste questioni.non potresti dirlo solo alla fine che hai ancora indizi da trovare 
cose da chiarire ecc..?  

Messaggio di Ufologo 555 
 
Tra le tante , a volte inutili, discussioni sul Forum, diatribe tra vari Gruppi e persone, chi vende o non vende più libri (allora sono l'unico 
fesso, che ne ha uno e lo tengo come promemoria), chi ci campa e chi lo fa per svago; chi è entusiasta convinto e chi indifferente; 
pensavo di porre domande un po più intelligenti ed attinenti all'Ufologia, se è vero che QUALCUNO ci sta osservando: 
da dove provengono? 
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Ovviamente molte delle tue domande me le sono poste anche io, e come tutti posso solo esprimere sensazioni più che dati 
certi. 
 
Le prime tre domande in realtà potrebbero avere poco significato per loro, se come penso il "Quando" ed il "Dove" sono solo 
apparenti coordinate che diamo alle cose o al tempo. Molti studi stanno andando invece nella direzione che sia il tempo che lo 
spazio siano concetti molto relativi, quindi potrebbero arrivare semplicemente da "Altrove", magari un altro tempo o un altro 
spazio...o magari semplicemente da un altro luogo non posizionato in nessuno dei due... 
 
Anche la critica che fanno gli scettici sull'impossibilità di avere contatti alieni viste le grandi distanze e il limite "invalicabile" 
della velocità della luce, non tiene conto proprio di quanto sia probabile in futuro una vera rivoluzione "copernicana" nella 
nostra fisica (dove a mio avviso ci sono da fare ancora enormi passi in avanti, nonostante molti scienziati siano convinti di 
avere ormai messo delle basi incrollabili...) 
 
Per molte delle domande che riguardano invece il loro comportamento, purtroppo concorderai che possiamo solo fare 
riferimento a quello che sono le "nostre" emozioni, potrebbe essere che semplicemente stiano osservando la nostra 
evoluzione (o invulozione a seconda delle opinioni...) senza interferire, oppure invece siamo noi ad essere un esperimento da 
controllare.. 
 
In ogni caso personalmente da un lato dubito molto che abbiano preso accordi segreti con qualche nazione (semplicemente 
perchè non credo abbiano il nostro modo di pensare...), dall'altro credo anche che la stessa concezione del "bene" e del 
"male" non sia di facile applicazione su esseri alieni, magari potrebbero davvero sterminarci tutti solo per la salvaguardia 
della salute del pianeta (vedendoci come un pericolo per la terra alla stregua di batteri...) ma non per questo sarebbero da 
ritenersi "Cattivi" (anche se ovviamente a noi darebbe parecchio "fastidio"). Così come magari spero invece che presto si 
paleseranno a tutti noi, dandoci magari una mano per evolverci ulteriormente (ma anche in questo caso non credo si possa 
parlare di "Bontà", almeno come la intendiamo noi nel senso di desiderio del nostro bene...). 
 
Per quanto riguarda la luna, credo di aver capito di essere abbastanza d'accordo con Te. Anche secondo me abbiamo visto 
qualcosa lassù...e probabilmente quel qualcosa non ci è piaciuto (o noi non siamo piaciuti a lui ).. 

 
Cmq belle domandi interessanti...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 04/07/2008 18:14:52 
Messaggio: 

Ciao a Tutti! 
Ragazzi, pensavo di aver fatto domande banali (anche se poi sono le stesse che si chiedono tutti), ma avete risposto 
meravigliandomi! 
Perché ognuno ha detto la sua senza "scornarsi" con gli altri! E questo è tutto per me. 
Mi sono stufato delle polemiche inutili; è bello invece quando si esprimono i vari pareri, tutti interessanti! 
Vi ringrazio proprio... 
Vitone, guarda che CatBastet70 è molto profonda nell'esprimersi ( a volte, nella sua profondità, me la perdo, perché rimango 
in superficie); Cat! Hai fatto una tesi! Ti apprezzo molto. 
Questo insomma volevo conoscere da qualcuno: le proprie idee... 
Megadream, , è proprio così, siamo indietro perché SIAMO stati rallentati, perciò, per non far scoprire al pubblico il tutto, si è 
continuato ad inviare "sonde" un po qua, un po la. 
(Che poi, specie quelle verso Marte, ci raccontavano che "fallivano"; ricordate di quella che si è persa perché avevano 
confuso il sistema metrico-decimale con le misure inglesi? Non commento neanche!) 
MarcoFava, anche il tuo commento mi è piaciuto; praticamente condivido un po tutto quello che avete espresso! 

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 04/07/2008 18:24:19 
Messaggio: 

 Grazie a te Caro Ufologo 555  

Usano i "Tunnel-Spazio-Temporali"? 
Quanti anni sono avanti a noi? 
Non ci dicono nulla fin quando non facciamo girar LORO i...dischi? 
Ci trattano da trogloditi? 
Attendono che ci evolviamo, almeno dal lato...umano? 
O ci tengono sotto controllo? 
Hanno accordi con qualcuno, qui, sulla Terra? 
O no gliene importa niente del genere umano, e si "divertono" a vederci "scannare" come, forse, LORO facevano un tempo? 
Sono veramente gli "dei" che adoravano i nostri antenati? 
Perché sono 39 anni che trascuriamo la Luna? 
Perché CI hanno proibito di installarci sulla Luna? 
Perché il programma spaziale è così indietro rispetto alle aspettative degli anni 60? 
Perché la gente guarda "storto", o con commiserazione, quando qualcuno narra un avvistamento di cui è stato testimone? 
Perché il nostro ego, in generale, è portato a rifiutare la presenza di possibili razze Aliene? 
Ed infine, perché chi crede a tutto ciò è considerato un "fuoriuscito", un esaltato? 
O perché l'uomo dimostra di essere come lo "stregone"del villaggio a cui interessa la centralità della sua persona e la prerogativa di 
rimanere l'unico signore dell'Universo... 
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anch'io ti apprezzo moltissimo 
 
^_^ 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 04/07/2008 18:27:18 
Messaggio: 

Ti vedo solcare il Cielo veloce come una Cometa... 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 04/07/2008 18:36:33 
Messaggio: 

profonda è profonda.usa una metodologia diversa di analisi,più cervellotica direi.in effetti quando si arriva alla"rissa 
verbale"si tende poi a concentrarsi sull'avversario piuttosto che all'argomento.sembriamo tutti sotto l'effetto dell'extasi!vi 
amo tutti  

Autore Risposta: Stallion 
Inserita il: 04/07/2008 18:43:38 
Messaggio: 

Ed infine, perché chi crede a tutto ciò è considerato un "fuoriuscito", un esaltato? 
 
Lavoro in una piccola officina, siamo 6 persone in totale e sono l'unico a cui piace discutere di queste cose, che mi 
incuriosiscono molto. 
Come potete immaginare ogni volta che cerco di parlare dell'argomento vengo un po preso in giro, quindi il piu' delle volte 
cerco di evitare anke se a volte mi piacerebbe avere qualcuno con cui discutere o scambiare teorie sulla cosa (poi per fortuna 
ho scoperto questo forum e anke se non scrivo molto mi fa molto piacere leggere le ipotesi e le idee di voi tutti). 
A volte ho cercato di parlare ad un mio collega (col quale ho un rapporto amichevole un po piu' stretto degli altri) della cosa, 
ma anke cercado di farlo ragionare con la sua testa sulla cosa dicendogli cose del tipo: "come fai a essere cosi' sicuro che 
nell'universo siamo soli?" ecc ecc...la sua risposta migliore che ho avuto e' stata: "ma chi se ne frega se esistono gli 
extraterrestri, io sto bene cosi'!" io ovviamente rispetto la sua idea. 
Il fatto e' che purtroppo la maggior parte della gente, non e' che non crede a una possibile esistenza di forme di vita 
intelligenti su un altro pianeta, e' che non glie ne frega assolutamente niente! 
Quindi penso che dobbiamo rassegnarci e aspettare il giorno in cui si mostreranno in modo indiscutibile, quel giorno sono 
curioso di vedere come reagira' questa gente. 
 
Scusate se ho scritto un tema, ma volevo dare la mia idea su questa domanda basata sulla mia esperienza personale. 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 04/07/2008 18:50:22 
Messaggio: 

mi spiace che tu non abbia un confronto su questo tema che ti appassiona.i miei amici ne parlano volentieri 
fortunatamente.altri mi rispondono,giustamente,"che me frega vitone!ho cose più importanti alle quali pensare"(che 
sarebbero poi le cose alle quali penso io senza mettere troppo all'angolo il discorso ufo,il mutuo,la famiglia,macchina 
ecc..).che ci devi fare,non puoi neanche dargli torto  

Autore Risposta: Ufologo 555 

Stallion ha scritto:  
 
Ed infine, perché chi crede a tutto ciò è considerato un "fuoriuscito", un esaltato? 
 
Lavoro in una piccola officina, siamo 6 persone in totale e sono l'unico a cui piace discutere di queste cose, che mi incuriosiscono molto. 
Come potete immaginare ogni volta che cerco di parlare dell'argomento vengo un po preso in giro, quindi il piu' delle volte cerco di evitare 
anke se a volte mi piacerebbe avere qualcuno con cui discutere o scambiare teorie sulla cosa (poi per fortuna ho scoperto questo forum e 
anke se non scrivo molto mi fa molto piacere leggere le ipotesi e le idee di voi tutti). 
A volte ho cercato di parlare ad un mio collega (col quale ho un rapporto amichevole un po piu' stretto degli altri) della cosa, ma anke 
cercado di farlo ragionare con la sua testa sulla cosa dicendogli cose del tipo: "come fai a essere cosi' sicuro che nell'universo siamo soli?" 
ecc ecc...la sua risposta migliore che ho avuto e' stata: "ma chi se ne frega se esistono gli extraterrestri, io sto bene cosi'!" io ovviamente 
rispetto la sua idea. 
Il fatto e' che purtroppo la maggior parte della gente, non e' che non crede a una possibile esistenza di forme di vita intelligenti su un 
altro pianeta, e' che non glie ne frega assolutamente niente! 
Quindi penso che dobbiamo rassegnarci e aspettare il giorno in cui si mostreranno in modo indiscutibile, quel giorno sono curioso di 
vedere come reagira' questa gente. 
 
Scusate se ho scritto un tema, ma volevo dare la mia idea su questa domanda basata sulla mia esperienza personale. 
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Inserita il: 04/07/2008 19:28:14 
Messaggio: 

Ciao Stallion,  
Ti assicuro che i più fanno finta di disinteressarsi, ma è per difesa... 
La gente ha paura dell'ignoto, vuole certezze: pizza, famiglia, partite, etc... Se si mettessero a ragionare "annegherebbero" 
nell'ansia, nell'attesa, nell'incomprensione,nel doversi preoccupare anche di "questo"! 
Poi, sono proprio quelli, che allorquando capitasse qualcosa a loro, non sanno che "pesci pigliare"; allora sbiancano e si 
"chiudono". 
Un consiglio, per esperienza: se vedete QUALCOSA di strano, con amici o conoscenti, il trucco è quello di dire "ma che cosa 
sta facendo quell'aereo"?  
Sentirete allora rispondere dagli altri. "ma quale aereo...è un UFO " 
Potrete allora ridere dentro di voi... Perché se lo direte voi, se sanno che ci credete, non lo diranno mai! 

Autore Risposta: ENKI 
Inserita il: 04/07/2008 19:30:06 
Messaggio: 

sarò illuso, ma io credo fermamente a molte affermazioni del sumerologo Zecaria Sictin, che molti hanno screditato e 
ridicolizzato dicendo che la sua è una azione per vendere più libri, ma non sò perchè ma il mio buon istinto mi dice che non è 
così 

Autore Risposta: DigDug 
Inserita il: 04/07/2008 19:31:38 
Messaggio: 

 
 
Anche per me e' cosi', ma qualche volta e' stato dimostrato che si sbagliava, ma rimane il fatto che le sue teorie e suoi studi 
rimangono unici! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 04/07/2008 19:40:00 
Messaggio: 

Ciao Digdug, salutoni ENKI; certo che pure questa storia di Nibiru... 
Non so, vedremo. 
D'altra parte se uno deve far sapere uqlacosa deve pur scrivere, perciò niente in contrario riguardo Zecaria... 
 
Hei, Dig, sei forte! Il tuo sito è il più aggiornato di tutti! 
Ormai sei un riferimento per me... 

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 05/07/2008 00:27:44 
Messaggio: 

Quoto molte delle risposte di Catbastet (sulla parte relativa al Malanga-pensiero,non avendo ancora avuto modo di verificarla 
personalmente sono portato comunque a ritenerla logicamente molto plausibile). 
Comunque mi piace 'sto questonario,soprattutto se posto da una persona che,nonostante gli anni di esperienza sul 
campo,pare avere ancora dei dubbi,segno che ha mantenuto un grande spirito critico al riguardo e pare sempre pronta a 
riveder le proprie idee 

 
La cosa credo non abbia molto importanza (se dall'altra parte dell'universo a da altre dimensioni) vista la facilità con la quale 
sembra riescono a viaggiare,anche se non escluderei la stessa "esistenza in più piani" o addirittura come semplici ospiti della 
nostra personale esistenza... 

 
Un termine esatto non l'avrei,ma sicuramente,nel caso si tratti di distanze considerevoli,non vedrei altre soluzioni che non 
implichino la "distorsione" dello spazio-tempo 

ENKI ha scritto:  
 
sarò illuso, ma io credo fermamente a molte affermazioni del sumerologo Zecaria Sictin, che molti hanno screditato e ridicolizzato dicendo 
che la sua è una azione per vendere più libri, ma non sò perchè ma il mio buon istinto mi dice che non è così 

Messaggio di Ufologo 555  
da dove provengono? 

Messaggio di Ufologo 555 
Usano i "Tunnel-Spazio-Temporali"?  
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Io direi millenni...ma se si rimane sul concetto di tempo a mio avviso si esce dal seminato:la linearità del progresso di una 
civiltà intesa come "isolata",forse non arriverebbe mai a raggiunger simili livelli di tecnologia...senza interagire con altre 
civiltà(come penso sia già avvenuto in moltissime occasioni per quel che riguarda la razza umana rispetto a razze aliene) 

 
Se come da più parti leggo e sento,l'uomo potesse sfuggire dal loro ipotetico controllo(ammesso che il loro scopo come teoria 
"addotti" sia effettivamente quello di mungerci),allora in quel caso non credo ci metterebbero molto ad asfaltarci in 5 
secondi... 

 
Se per trogloditi si intende il tipo di rapporto che l'uomo nella storia ha avuto nei confronti di civiltà considerate "inferiori" 
non credo proprio,sono più portato a sposare un'ipotesi circa la loro totale indifferenza verso di noi come civiltà.Stadi così "e
(o in-)voluti" in una civiltà a mio avviso implicano quasi sicuramente una forma di esistenza che con l'emozionale ,l'emotivo,il 
passionale eccetera ha ben poco a che fare.Lo stesso rapportarsi in termini d'importanza o di evoluzione penso abbia scarsa 
rilevanza rispetto al raggiungimento di scopi "oscuri" molto più elevati.Ma se così fosse (che veniamo considerati dei 
"pitecantropi col telefonino") non vedrei il senso di tanto interesse verso di noi come invece pare trasparire da più parti.Se 
poi tale interesse non dipendesse dal nostro livello evolutivo o tecnologico,come ho potuto comprendere da parte di alcuni... 

 
Questa teoria che definirei "prima direttiva", come tanto mi piaceva pensare da ragazzino quando seguivo "star trek",oggi 
sono sempre più portato a pensare ad una quasi totale indifferenza da parte loro. 
Sull'eventuale controllo direi che le probabilità sono almeno del 90% 

 
Accordi e controllo sono probabilissimi se vale la teoria del parassitismo,quindi sì. 
Sul fatto che non vogliano intervenire,credo dipenda da ciò che succede:es. nel caso di una potenziale ennesima guerra 
mondiale,il sovvertimento di un ordine politico ,anche solo parzialmente controllato da "essi",potrebbe esser rischioso,quindi 
normale pensare a un loro controllo e quindi partecipazione "occulta" attiva nella nostra società.Questo chiaramente dipende 
dal fatto che essi cerchino effettivamente di controllarci. 

 
Non lo escluderei... 

 
Ho come la sensazione che se vi è una proibizione in senso letterale questa sia riguardo a tutto lo spazio e non solo alla 
luna,per capirci come le mucche (come scriveva Cat da mungere)che devono starsene brave nel loro recinto.Forse il fatto che 
la Luna non sia stranamente stata ancora colonizzata può pure dipendere da eventuali installazioni "loro",e tutto ciò 
implicherebbe un volerci deviare verso altri falsi obiettivi,ma è veramente difficile a questo punto delineare uno scenario 
netto,troppa carne al fuoco... 

 
In realtà non sò se sia così indietro rispetto alle aspettative degli anni 60.In chiave tecnologica credo si siano raggiunti 
(ufficialmente) dei buoni risultati:anche solo il fatto di poter mandare sonde di livello tecnologico direi notevole per la nostra 
epoca,in grado di risparmiare vite umane su altri pianeti,non è cosa da poco. 

 
A questo credo abbian contribuito secoli di oppressione religiosa e culturale,non saprei se già determinati fin dall'inizio da 
"loro" 

 
A tal proposito vorrei citare una fiabetta (la scrivo come me la ricordo,cerco di farla breve visto l'orario): 
"C'era una volta un regno dove tutti eran felici ,il re era soddisfatto ecc.Ma la strega invidiosa decise di metterci lo zampino e 
versò nel pozzo del castello una pozione che facesse impazzire chiunque vi si fosse abbeverato.In breve tempo i sudditi 
abbeveratisi a quel pozzo,impazzirono... 
Il re preoccupato della situazione,scese in mezzo ai propri sudditi per cercare di capire cosa stesse succedendo,come mai 
tutti stessero dando di matto.All'improvviso tutti cominciarono a dire "Il re è pazzo! Il re è pazzo!".Il re all'improvviso,resosi 

Messaggio di Ufologo 555 
Quanti anni sono avanti a noi?  

Messaggio di Ufologo 555  
Non ci dicono nulla fin quando non facciamo girar LORO i...dischi? 

Messaggio di Ufologo 555 
Ci trattano da trogloditi?  

Messaggio di Ufologo 555 
Attendono che ci evolviamo, almeno dal lato...umano? 
O ci tengono sotto controllo? 

Messaggio di Ufologo 555 
Hanno accordi con qualcuno, qui, sulla Terra? 
O no gliene importa niente del genere umano, e si "divertono" a vederci "scannare" come, forse, LORO facevano un tempo? 

Messaggio di Ufologo 555 
Sono veramente gli "dei" che adoravano i nostri antenati? 

Messaggio di Ufologo 555 
Perché sono 39 anni che trascuriamo la Luna? 
Perché CI hanno proibito di installarci sulla Luna? 

Messaggio di Ufologo 555 
Perché il programma spaziale è così indietro rispetto alle aspettative degli anni 60? 

Messaggio di Ufologo 555 
Perché la gente guarda "storto", o con commiserazione, quando qualcuno narra un avvistamento di cui è stato testimone? 

Messaggio di Ufologo 555 
Perché il nostro ego, in generale, è portato a rifiutare la presenza di possibili razze Aliene? 
Ed infine, perché chi crede a tutto ciò è considerato un "fuoriuscito", un esaltato? 
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conto di esser l'unico a non aver bevuto l'acqua di quel pozzo,preoccupato e affranto,dovette fare l'unica scelta 
possibile...Bevve l'acqua del pozzo pure lui.A quel punto il popolo esclamò:"Evviva Evviva!Il re è guarito!".(è una stronzata 
che devo aver sentito in qualche film ma mi piace ) 

Autore Risposta: dark side 
Inserita il: 05/07/2008 02:22:49 
Messaggio: 

le domande che si fanno quelli come noi. 
e' come un deja vu, rivedo quelli come noi, seduti sul muretto una notte d'estate di tanti anni fa, a guardare le stelle 
sparandole grosse.... 
e' li che e' nato tutto, in ogni muretto in ogni notte in tutto il mondo sotto le stesse stelle in molti si facevano le stesse 
domande, e stavano li fino a mattina. 
sono quelli che uscendo dal cinema all'aperto dopo avere visto incontri ravvicinati del III° tipo avevano la faccia inebetita.... e
hanno continuato a vederselo fino ad oggi, ma anche a leggere, informarsi, seguire l'argomento sempre piu' seriamente,e 
allora sotto con la fisica, astrofisica, astronomia, documentari e riviste.....per anni, con ancora le sensazioni di quelle sere sul 
muretto ma anche con disciplina , e la giusta dose di logica e scetticismo. quante volte avranno visto contact non e' un dato 
certo e non lo negano, perche' un po' di appagamento...anche se finto ogni tanto ci vuole. 
qualcuno un giorno ha anche visto qualcosa.... e non lo puo' dimenticare, semplicemente ha avuto la consapevolezza di avere 
visto giusto...e lo sente dentro , non c'e' possibilita' di errore, gli e' scattato qualcosa dentro...come un sesto senso gli ha 
fatto capire...e basta. 
poi c'e la vita di tutti i giorni, gli amori, le difficolta' i giorni speciali e i giorni che non dovrebbero arrivare mai.........  
ma quelli come noi da quel muretto non sono mai scesi, in quelle notti senza esserne consapevoli si sono posti un'obiettivo, 
dovevano cercare le vere risposte a tutte quelle domande, e tra tutte quelle domande sicuramente ci sono quelle di ufologo 
555. 
 
di la verita' u555 anche tu come me sei ancora seduto sul muretto? ma in quanti eravamo? 
una cosa e' certa, non abbiamo ancora capito tutto ma siamo sulla buona strada.... e quelle notti sono state bellissime. 
 
P.S: faccio presente che in quelle notti anche se la trascuravo nessuno del CICAP mi ha fregato la ragazza. 
 

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 05/07/2008 03:49:23 
Messaggio: 

Belle parole...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 05/07/2008 12:01:10 
Messaggio: 

Ragazzi, se vi dico che sono tra il commosso ed il soddisfatto di quello che rispondete, ci credete? 
E' vero, Sherydan, sono anch'io seduto su quel muretto ed insieme a voi! 
Riguardo alla tecnologia spaziale che ritengo assai indietro, io sento e vedo che è vero! Non è l'entusiasmo che manca ai 
tecnici spaziali, è il "divieto di accssso" che li hanno "smorzati".Prima di arrivare sulla Luna, era pronto tutto il resto 
(parallelamente ai viaggi lunari, la stazione spaziale; ma non quella "cosetta che sta su a malapena e ad un'orbita così 
bassa); sono straconvinto che veramente siamo stati bloccati! 
Beh, evidentemente qualche sonda in giro ce l'HANNO permessa... 
Ma sulla luna, perché NO? 
Guarda che la storiella che hai raccontato è talmente semplice che è efficacissima! 
Dark Side, di quello che dici non ho davvero nulla da aggiungere! 
Mi sento veramente seduto con voi su quel muretto... 
E sono felice; e tutti insieme aspettiamo una risposta! 

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 05/07/2008 13:00:26 
Messaggio: 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Ragazzi, se vi dico che sono tra il commosso ed il soddisfatto di quello che rispondete, ci credete? 
E' vero, Sherydan, sono anch'io seduto su quel muretto ed insieme a voi! 
Riguardo alla tecnologia spaziale che ritengo assai indietro, io sento e vedo che è vero! Non è l'entusiasmo che manca ai tecnici spaziali, è 
il "divieto di accssso" che li hanno "smorzati".Prima di arrivare sulla Luna, era pronto tutto il resto (parallelamente ai viaggi lunari, la 
stazione spaziale; ma non quella "cosetta che sta su a malapena e ad un'orbita così bassa); sono straconvinto che veramente siamo stati 
bloccati! 
Beh, evidentemente qualche sonda in giro ce l'HANNO permessa... 
Ma sulla luna, perché NO? 
Guarda che la storiella che hai raccontato è talmente semplice che è efficacissima! 
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A proposito della luna:ti-vi risulta l'informazione che lessi (proprio su questo forum mi pare)circa la possibilità (non sò per 
rilevamenti fatti ammesso che sulla luna ci si sia mai stati almeno una volta...)che essa potesse addirittura essere "cava"?.Lo 
sò,sembra pure a me un' assurdità ma mi ha sempre affascinato l'ipotesi  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 05/07/2008 13:25:03 
Messaggio: 

Sherydan73, guarda l'ho postato io, ma non ricordo più dove... 
Appena lo ritrovo lo riposto! 
Bingo! Dopo affannose ricerche... 
 
 
 
Ipotesi sulla nascita della Luna 
 
Anche sul nostro Satellite ci sarebbe da riflettere...  
 
 
 
1a) ipotesi; la Luna faceva parte della Terra, ma poi si è separata. Calcoli più precisi però hanno scartato questa tesi.  
 
2a) ipotesi; la Luna si è formata da una nuvola di pulviscolo che per effetto gravitazionale ha assunto la sua forma sferica e 
con la sua velocità critica si è stabilita (più o meno) in orbita attorno alla Terra. Però non possiamo spiegare la notevole 
differenza di densità media dell'una e dell'altra, cioè 3,33 g/cm al cubo per la Luna e 5,5 g/cm al cubo per il nostro Pianeta. 
In più, secondo gli ultimi risultati delle analisi delle rocce lunari, differiscono alquanto da quelle terrestri.  
 
3a) ipotesi; la Luna, errando per il Sistema Solare, è stata "catturata" dalla Terra. Ma un tale gioco complicato di forze 
gravitazionali sarebbe, penso io, estremamente improbabile.  
 
4a) ipotesi; la Luna potrebbe essere ARTIFICIALE!  
Come dicono anche i russi Mikail Vassin e Alexander Cherbakov, la Luna, avendo un diametro di 3,476 Km, potrebbe essere 
cava! (Che sia per questo che la piattaforma del LEM abbandonata dallo stesso e fatta ricadere sulla superficie lunare creò un 
sisma che risonò per circa 3/4 d'ora... ?). Praticamente la Luna avrebbe una "corazza" di circa 4 Km di spessore, ed ecco 
allora spiegata in questo caso la densità di cui si parlava prima. Secondo calcoli effettuati, un meteorite dell'ordine di 10 Km. 
dovrebbe penetrare la superficie lunare da 4 a 5 volte il suo diametro, ossia da 40 a 50 Km di profondità. Invece, qualunque 
sia la dimensione dei meteoriti, calcolando una velocità d'impatto di almeno 60 Km al sec., i crateri hanno una profondità 
terribilmente modesta: 2 / 3 Km, mentre il loro diametro varia notevolmente! Come se impattassero una superficie 
durissima... perciò se i crateri lunari non hanno origine vulcanica (o una minima parte ) e l'impatto è neutralizzato a quel 
modo che risposta possiamo dare? Perché hanno quella strana origine? Bene, la bomba l'ho gettata... Di sicuro la NASA tiene 
tutto per sé. Gli impiegati governativi distruggono o riscrivono molti documenti per minimizzare un eventuale" impatto 
negativo". Oppure confondono le cose in modo da non darne un senso compiuto; e si perfezionano a migliorare i vari 
programmi di servizio computerizzati in modo da eludere le richieste tramite il FOIA...  
 
 
 
 
E poi ho trovato anche questo: 
 
http://www.lunexit.it/trueplanets/2...tteo-fagone/ 
 

Autore Risposta: adempius 
Inserita il: 05/07/2008 13:42:43 
Messaggio: 

la luna e cava ed è ospitata e loro ci osservano! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 05/07/2008 13:50:22 
Messaggio: 

DA UN ESTRATTO DELL'OSSERVATORIO DI MONTE MARIO ( ROMA ) 
 
Durante gli ultimi 200 anni si sono osservati, casualmente, durante lo studio del nostro Satellite per mezzo di telescopi, 
Strani fenomeni, come CHIAZZE LUCENTI, PUNTI LUMINOSI, 
LUCI INTERMITTENTI, OGGETTI IN PROSSIMITA' della Luna,etc... 

Dark Side, di quello che dici non ho davvero nulla da aggiungere! 
Mi sento veramente seduto con voi su quel muretto... 
E sono felice; e tutti insieme aspettiamo una risposta! 
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Sono stati osservati a più riprese e studiati da nomi prestigiosi, come Herschell, Schroeder, Haas, Moore, Bareroft, Johnson, 
Wilckins e Tombaugh. 
 
Tali Fenomeni Lunari Transitori, come in seguito furono chiamati, se ne sono contati più di 600 ! 
Vediamone alcuni: 
 
 
1824-11 Febbraio: fra le ore 05.00 e le ore a.m. si accende ad intermittenza UN ENORME FASCIO DI LUCE nella parte in 
ombra della Luna. 
Il fenomeno dura qualche minuto... 
 
 
1835-25 Dicembre: nel cratere "aristarcus" brilla UNA LUCE ROSSA vivissima come una stella. Tale fenomeno si ripeterà altre 
volte .  
 
 
1836-13 Febbraio: nella parte in ombra della Luna si osservano 2 STRISCIE PARALLELE DI LUCE tra le quali sono disposti 
simmetricamente MOLTI PUNTI LUMINOSI... 
 
 
1860-4 Maggio: il fondo del cratere "Linneo" cambia inspiegabilmente colore: diventa bianco; mentre si osservano MACCHIE 
DISTINTE E LUMINOSE al centro... 
 
 
1867-10 Giugno. nella regione lunare di "Sulpicious Gallus" appaiono 3 MACCHIE NERE dai contorni netti, visibilissime, che 
rimangono tali fino al 13.  
 
Quindi scompaiono... 
 
 
1870 -26 Settembre : si osserva il passaggio di'innanzi alla Luna di UN OGGETTO SCURO molto nitido, avente la forma di 
un'ellisse... 
 
 
1867-9 Aprile : MOLTI PUNTI LUMINOSI appaiono nella parte in ombra della Luna... 
 
 
1873 : il disco lunare è attraversato più volte da un GRAN NUMERO DI GLOBI LUCENTI... 
 
 
1874 : si fotografano 4 OGGETTI volanti in movimento fra la Terra e la Luna, mentre la loro sagoma si profila contro lo 
sfondo del Satellite di cui si effettuano ricerche. 
 
 
1874-24 Aprile : dalla superfice lunare OGGETTI DI ABBAGLIANTE SPLENDORE si staccano dirigendosi a gran velocità verso 
lo Spazio... 
 
 
1875-13 Luglio : UN RAGGIO LUMINOSO come il fascio di un titanico riflettore è proiettato nello Spazio dal bordo inferiore 
della Luna... 
 
 
1877-23 Novembre: sul fondo del cratere "Platone" si forma UN TRIANGOLO EQUILATERO LUMINOSO . Altri PUNTI 
BRILLANTI appaiono nelle zone circostanti, quindi si muovono convergendo verso il cratere, scomparendo poi nel 
TRIANGOLO... 
 
 
1822 : 2 TRIANGOLI SCURI appaiono sul bordo superiore della Luna che, muovendosi da due punti differenti, s'incontrano e 
scompaiono... 
 
 
1896-4 Aprile : la superfice lunare è attraversata nuovamente da UNA SCURA SAGOMA a forma di ellisse; la durata del 
passaggio è stata calcolata in 4"... 
 
1896-31 Luglio : UN CORPO SCURO di forma sferica attraversa il disco lunare... 
 
 
1912-27 Gennaio : l'Astronomo Harris, osservando la Luna, vede passare innanzi ad essa UN OGGETTO SCURO di dimensioni 
che egli giudica "enormi"... 
 
 
1915-13 gennaio :nella regione lunare di "Littrow" compaiono 7 PUNTI LUMINOSI che si dispongono in fila formando la letera 
greca "GAMMA". 
 
 
1917-20 Agosto : la Luna è attraversata per l'ennesima volta da un DISCO LUMINOSO... 
 
 
1919-12 Febbraio : nella regione lunare di "Funerius" si proietta UN ENORME FASCO LUMINOSO, perfettamente rettilineo, 
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verso lo Spazio... 
 
 
1930 : in varie occasioni l'Astronomo Pickering, ha notato cambiamenti di colore e FORME SCURE SEMOVENTI nel cratere 
"Eratostene"... 
 
 
1950 : vari Astronomi inglesi del "gruppo Wilckins", scoprono decine di STRANE STRUTTURE BIANCHE A FORMA DI CONO dai 
riflessi opachi, alte circa 20 m. o più. i coni sono perfettamente regolari, a giudicare dalle loro ombre. 
Tali strutture vengono chiamate "DOMES". 
 
 
1954-8 novembre : presso l'orlo del cratere "Keplero" si osserva UN ROSSO BAGLIORE... 
 
 
1958- Novembre :per circa 30' si osserva UN ROSSO BAGLIORE sul fondo del cratere "Alphonsus". 
 
 
1969-16 Luglio : gli Astronauti della missione "Apollo-11" osservano, a metà percorso tra la Terra e la Luna, STRANI PUNTI 
LUMINOSI muoversi dentro il cratere "Aristarcus"... 
 
 
Queste sono alcune delle principali osservazioni in campo professionale. Sicuramente molte altre giacciono negli archivi... 
E chissà perché queste "anomalie" lunari, come vengono chiamate, non appaiono insieme alle altre cinquecento ufficialmente 
catalogate... 
Sono stato davvero fortunato a potermele trascrivere al volo quell'anno! (Molti, a dire il vero). 
 
Ma torniamo al topic... 

Autore Risposta: thethirdeye 
Inserita il: 05/07/2008 14:10:07 
Messaggio: 

 
 
Caro Dark Side... 
anche se è dura da accettare per molti,  
con il tuo discorso hai, secondo me,  
centrato il punto  

 
E' il "sentire" che fa la differenza. 
E non il fatto di avere o meno le prove in mano. 
 

Autore Risposta: thethirdeye 
Inserita il: 05/07/2008 14:12:04 
Messaggio: 

 
 
 
Davvero incredibile, caro Ufologo 555. 
 
Il sommerso di queste questioni è costituito praticamente 
da una mole di dati tali, da far impallidire chiunque...  

 

Autore Risposta: dark side 
Inserita il: 05/07/2008 15:44:08 
Messaggio: 

dark side ha scritto:  
 
le domande che si fanno quelli come noi. 
 
qualcuno un giorno ha anche visto qualcosa.... e non lo puo' dimenticare, semplicemente ha avuto la consapevolezza di avere visto 
giusto...e lo sente dentro , non c'e' possibilita' di errore, gli e' scattato qualcosa dentro...come un sesto senso gli ha fatto capire...e basta. 
 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
DA UN ESTRATTO DELL'OSSERVATORIO DI MONTE MARIO ( ROMA ) 
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infatti caro TTE sono convinto che l'uomo possieda ancora qualche difesa naturale nascosta dentro i meandri della mente 
come molti animali e lo stesso essere umano aveva all'alba dei giorni, che gli permette di "sentire" quando c'e' qualcosa non 
di questa terra nelle vicinanze... e scatta la difesa, oltre alla razionalita' e l'evidenza di quello che vede davanti a se. 
a me e' successo cosi' , e quando ne parlammo tempo fa non ero il solo, ed era un semplice ir1 (ma di quelli tosti). 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 05/07/2008 18:22:43 
Messaggio: 

Avete ,appunto centrato il "target"! 
Ricordate il mio racconto dell'Incontro Ravvicinato del III Tipo che ho postato? 
Quel poveretto del mio collega ancora "parla" da solo... 

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 05/07/2008 18:30:42 
Messaggio: 

mi spiace tantissimo per il tuo collega 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 05/07/2008 19:25:52 
Messaggio: 

Ciao carissima! 
Il fatto che poveretto non lo può dire a nessuno, sai per il fatto del film, anche "The men in black", quello li ha visti davvero! 
E a chi lo va a dire? 
Quando , insieme, si parlava di UFO (sapendo, sua moglie, che trattavo simile argomento), ci si scherzava anche e basta, 
perciò la moglie mi dava, sotto, sotto, del pazzoide, ed invece il marito.... 
Perciò il collega, è costretto a tenersi tutto per sè! 

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 05/07/2008 21:27:30 
Messaggio: 

sai... 
(hum sta cosa me la devo un attimo ri-vedere :P nel senso che mi piace e allostessotempo mi è contro il partire così 
confidenzialmente e pure pubblicamente  

vabhe! ) 
 
sai.. 
lo comprendo benissimo è stata la stessa cosa per me per quasi una vita, 
quali film ? 
"The men in black" tradotto, poichè di inglese sò poco e nulla, sono gli uomini in nero, quelli con gli impermeabili lunghi, 
magri, con la faccia che sembra di cera anche a 50 gradi all'ombra (ci son delle variati ma sconsiglio di trovarseli davanti)
pure d'estate con determinati equpaggamenti più o meno visibili, sarà forse empatia ^_^ visti uno, visti tutti! ^_^ 
 
soon stata zitta per anni, mi stavo amalando per questo, tenevo tutto dentro.. già.. a chi lo vai a dire? 
se incontri la persona sbagliata son a..i!!! 
di esperienze su questo fornte ne ho diverse, fortuina che ho usato la mia tsta nonostante cercassero di "imbambolarmi", la 
cosa da fastidio, che mi importa vado avanti! 
 
sono molte le persone che tengono tutto per sè,  
i motivi li ho esposti, 
son visibili in diversi discussioni pure recenti, 
senza andare in post del passato ^_^ 
 
alla base di tutto vi è paura e questa paura è dovuta all'ignoranza ( mancanza di conoscenza e consapevolezza) 
magistralmente orchestrata da pochi, ognuno di noi sà! (solo che è difficile rendersene conto, sopratutto perchè c'è chi lavora 
perchè si resti a "dormì"! 
 
basta poco per aprire gli occhi e dopo c'è da lavorare, se è un divertimento si arriva prima alla soluzione se è un peso ...forse 
nemmeno tra 1000 vite ci si arriva 
 

E' il "sentire" che fa la differenza. 
E non il fatto di avere o meno le prove in mano.
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in ogni caso abbraccio il Tuo Amico 
 
^_^ 
 
 

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 06/07/2008 03:07:46 
Messaggio: 

 
A parte che parlar da soli non è poi così male ...Mi sono perso il post per la strada (potresti... grazie). 

p.s. Ma è consentito flirtare pubblicamente in un foro di ufologia così apertamente?   

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 06/07/2008 09:35:58 
Messaggio: 

Meglo filrtare che litigare! 
Ciao Catbastet70; ciao Sherydan73! 
 
Dai lo riposto così raduno tutte le mie cose: 
 
 
INCONTRO RAVVICINATO DEL " III -TIPO..."  
 
 
Cercherò di fare un sunto di questo avvistamento sul quale ho investigato ( tra l'altro pubblicato su UFO Notiziario N°68 ), 
usando soltanto le iniziali del mio collega: M/llo G.I.: la zona in cui avvenne fu quella della provincia di La Spezia nel 1979. 
Da appassionato cacciatore stava andando con il suo cane a fare una battuta nei boschi, in collina ( zona Casoni ) verso 
l'alba, quando fu attratto da un improvviso bagliore proveniente dal cielo, appena illuminato dal primo chiarore dell'alba, 
venire verso di lui a velocità vertiginosa nel bosco sottostante, a pochi metri dal posto in cui si trovava, arrestandosi 
improvvisamente nel più assoluto silenzio! Gli venne subito in mente che poteva trattarsi di un aereo in fiamme che 
precipitava.... Ma tra il bagliore fuori del comune, la rapidità della “caduta” ed il silenzio assoluto dello svolgersi dell'azione, il 
suo cervello andava scartando a mano, a mano, in frazioni di secondo, tutte le possibili ipotesi che andava formulando per 
dare una spiegazione il più possibile razionale, per giustificare il tremolio che era subentrato alle sue gambe: il cervello 
cercava giustificazioni, mentre il corpo reagiva all'accaduto... Così si ritrovò senza...spiegazioni, per far posto invece a 
QUALCOSA di cui aveva sempre dubitato... 
Rimase perciò come paralizzato per quell'evento straordinario ed inaspettato ma volle dare comunque un'occhiata la sotto, 
tra le foglie!  
Cosa stava succedendo quella mattina? A circa 200 m. dalla sua posizione, forse anche meno, mi disse, i suoi occhi furono 
stravolti da uno spettacolo stupefacente : UNA GRANDE LUCE BIANCA dall'apparente dimensione di circa 10 m. di diametro 
sospesa a pochi cm. di altezza dal fogliame sotto stante che, puntualizzò, non illuminava la zona circostante come ci si 
aspetterebbe da una sorgente luminosa del genere! Qualcosa però poteva scorgere all'interno di quell'alone di luce. 
Era una massa più scura di forma elissoidale; rimanendo ben nascosto tra la vegetazione e gli alberi, il testimone cominciava 
a ragionare, per quello che gli riusciva, sempre più in fretta... La prima cosa che però gli venne in mente fu quella di 
scaricare il suo fucile da caccia! Mi disse “per evitare eventuali equivoci di ostilità “ nel caso fosse stato rilevato visto cosa si 
presentava davanti i suoi increduli occhi... Anche il suo cane, istintivamente, gli si accucciò a fianco senza emettere nessun 
verso... Era un Sott/le dell'Aeronautica Militare, e ben sapeva cosa normalmente volava in cielo! 
Vista l'ora del mattino, la solitudine del posto, la PRESENZA davanti a lui di qualcosa di insolito, possiamo immaginare, come 
poi disse, quante cose gli frullavano per la testa. 
Mentre cercava di abituarsi all'evento, all'improvviso vide aprirsi come una porta dalla massa più scura di “quell'affare”, come 
lo chiamò lui; quindi sporse verso terra una specie di piano inclinato che andava a sfiorare la terra. Poco dopo vide apparire 
sull'uscio dell'Oggetto due figure alte all'incirca come uno di noi ( come disse, perché aveva già escluso trattarsi di umani! ), 
ma indossavano una specie di tuta di volo con due caschi rotondeggianti sul capo. 
Quindi si posizionarono uno di fronte all'altro, sull'entrata, e subito dopo vide uscire una terza figura  
in tutto simile a noi, vestita normalmente, con calzoni e giubbetto ( o una giacca, non vide troppo bene ) di colore scuro. 
Scese quasi subito da quello scivolo, o piano inclinato, passando tra gli altri due che al suo passaggio salutarono con un 
cenno del capo, “ma con una certa deferenza”, insistette a dirmi il testimone ; Quindi s'incamminò verso la piccola radura che
aveva davanti, nel bosco, mentre gli altri due tornarono all'interno di ciò che assomigliava ad un boccaporto... 
Dopo alcuni istanti il globo di luce s'innalzò lentamente per rimanere sospeso un attimo intorno ai 30 m. di altezza, quindi, 
senza emettere alcun rumore, sfrecciò via ,verso l'alto, più o meno dalla direzione da cui era provenuto... 
Allora, il Sottufficiale, richiuse la bocca, rimasta aperta per lo stupore, e riprendendo coraggio e mosso dalla curiosità 
sopravvenuta, si mosse, quasi correndo, con il suo cane, nella direzione in cui si era incamminata quella “persona”per cercare
di farsi raccontare qualcosa perlomeno... 
Non era tanto distante da lui. Ma per quanto girasse tutt'intorno, quella mattina ( dimenticandosi naturalmente della caccia ), 
non riuscì a trovare nessuno; scomparso! “Impossibile” continuava a ripetermi... fissando lo sguardo davanti a lui, come a 
cercare ancora una spiegazione! 
Questa scena mi fece venire subito in mente che il mio collega avesse assistito ad una scena  

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Avete ,appunto centrato il "target"! 
Ricordate il mio racconto dell'Incontro Ravvicinato del III Tipo che ho postato? 
Quel poveretto del mio collega ancora "parla" da solo... 
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non di rilascio di uno di noi, dopo un rapimento alieno, come ne succedono in svariate parti del mondo, ma ad un'infiltrazione 
di uno di LORO in mezzo a noi....! Proprio per quello strano saluto ossequioso che fecero gli altri due... E' un particolare che 
colpì molto il testimone, da come continuava a ripetermelo. 
Quindi un “man in black” ? Beh, cosa ne pensate voi?  
Questa testimonianza me l'ha data tre anni fa... E non volle narrarla nemmeno al mio collega Ufologo, referente del CUN per 
La Spezia; si è fidato solo di me. Capita proprio così con molti testimoni! Poi, meno credevano a queste cose, più grande è il 
loro shock!  
Il nostro testimone è stato protagonista di altri avvistamenti nei cieli di La Spezia, come ne avvengono frequentemente in 
quella zona, ma a livello di luci in cielo, nella notte.  
Da notare che il 1978 fu un anno di avvistamenti in tutta la Penisola, in special modo nell'Adriatico. 
Lui, la sua avventura la chiama “il sogno”, perché non si da pace; gli appare eccessivo quello che gli è capitato, e cerca di 
rimuoverlo, ma proprio non può... 
La mia inchiesta durò circa un mese. 
 
PRECISAZIONI RIGUARDO L'INCONTRO DEL III TIPO....  
 
Si può comprendere benissimo la reticenza del testimone che dice la verità, poiché non lo racconta a nessuno; quindi non 
vedo cosa ci guadagni... Inutile aggiungere che nemmeno sua moglie sa dell'avvistamento! L'ho messo sotto torchio a lungo, 
con tanti altri particolari ( che ormai conosco solo io, rispetto a lui,riguardanti la casistica mondiale di cui lui non ne è affatto 
al corrente ) e non si è mai contraddetto. Come ad esempio una coppia di sessantenni che durante il loro rientro a casa, qui 
nella zona dove abito, verso le 23.00, tornavano a casa sentirono come uno strano sibilo/ronzio proveniente dall'esterno della 
loro autovettura, guardarono fuori ma non riuscirono a scorgere nulla. Ma lo sentivano provenire proprio sulla verticale del 
loro mezzo. Beh, un istante dopo, mentre viaggiavano intorno gli 80 Km. orari, furono scandagliati da un raggio blue che 
attraversò lo spessore della capote illuminando l'interno; ma questo è niente! Il raggio, sventagliando l'interno, passò 
alternativamente sulle loro gambe rendendo visibili le rispettive ossa... Uno che non sa niente, come può inventarsi cose del 
genere? Questo è il bello di chi ascolta i resoconti! Perché i riferimenti sono sempre gli stessi, più o meno, mentre chi li narra 
( e se poi è successo da poco )è ancora stravolto!  
Naturalmente i due coniugi si fermarono al primo bar per risollevarsi; ma il più bello è che non riusciva, il marito, a capire 
verso quale direzione andare per seguitare ad andare a casa, ed ha dovuto chiederlo alla gente presente nel bar; e lui abita a 
25 Km. da lì.... 
Il fatto del raggio blue che trapassa ogni cosa, è succsesso altre volte altre volte, ma voi, ad esempio ne eravate al corrente? 
 
Per me, queste, sono argomentazioni valide, perché bisogna guardare in faccia il testimone, mentre si trascrive il tutto, e 
vedere anche la "pelle d'oca" di chi narra queste vicende... 
Ed il silenzio che accomuna quasi tutti i testimoni, come una sorta di "pudore", questa è una cosa curiosa; ma siccome è 
capitato anche a me... 

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 06/07/2008 13:49:23 
Messaggio: 

In quegl'anni nonostante fossi ancora bimbo mi ricordo che vi furono molti avvistamenti,di sovente sui tg nazionali se ne 
parlava e i miei stessi nonni mi ricordo mi dissero che dal balcone di casa loro tutte le sere bastava star ad osservare il cielo 
che "qualcosa" si vedeva... 
Comunque molto interessante come testimonianza,tuttavia rimango sempre perplesso quando leggo di questi episodi,più che 
altro perchè non capisco come mai in alcuni casi come questo i presunti alieni sembrino non preoccuparsi minimamente della 
presenza di un testimone (non sò se ciò possa avere pertinenza col fatto che fosse un militare,mi riferisco al fatto che "loro" 
potessero già saperlo o roba simile,o se addirittura volessero renderlo testimone volutamente). 
Comunque grazie della testimonianza... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 06/07/2008 15:41:50 
Messaggio: 

E' questo il bello dell'Ufologia, che non ci si capisce...niente! 
Ecco il motivo delle mie domande iniziali. 
Sono proprio comportamenti tipici quelli egli Alieni, farsi e non farsi vedere; scappare via se osservati, ma per un po si fanno 
osservare; atterrano, fanno un giro intorno alla loro Astronave e quindi ripartono! 
A meno che.... come il racconto precedente insegna, se nevanno a "spasso" infiltrandosi (chi può e secondo le varie razze, 
evidentemente); oppure , per fare un esempio, ti può succedere tipo Adamsky, Meyer, Fry, Zanfretta ed allora non "vivi" 
più... 
Sarai creduto? Sei fuori di testa? O preferisci star zitto...? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 06/07/2008 16:45:18 
Messaggio: 

A proposito di domande: mi sto chiedendo una delle tante cose stupide che ogni tanto mi pongo:  
MA COM'E' CHE QUI SONO STATO IL PIU' STUPIDO A METTERE TUTTO SUL PROFILO? 
Aoh, tutti imboscati!  
Vai a leggere, si e no che sono uomini o donne, stop; mah! 
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(chiuso l'argomento) 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 06/07/2008 17:37:56 
Messaggio: 

mi chiamo vito ,ho 33 anni e sono di milano.sono alto 1.85 e peso 93 kg.ho un'impresa di pulizie ,suono il basso in un gruppo
(rosemary's poison chocolate,veniteci a trovare su myspace:))ho un ragazza e andremo a convivere l'anno prossimo.va 
bene?  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 06/07/2008 17:48:48 
Messaggio: 

Vitone, già sei forte co' 'sta pantera rosa! poi ho notato pure che sei simpatico... 
Ma vedi tutto è nato dal fatto che Trystero sa sempre tutto e sputt... tutto, ed allora, andando a vedere chi fosse costui, mi 
sono trovato il muro, e così tutti gli altri, tutto qui. 
Comunque ti ringrazio, non voleva essere una provocazione, ma una constatazione! 
Ciao, carissimo! 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 06/07/2008 17:57:36 
Messaggio: 

ciao ufologo!!tranquillo l'ho fattoi semplicemente per darti qualche informazione in più e soddisfare la tua curiosità

adesso scappo che mi devo sparare un aperitivo con gli amici!  

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 06/07/2008 22:37:07 
Messaggio: 

Grandissimo Ufologo che vuole rompere il ghiaccio e non solo!!! 
Guarda non per risponderti sempre per le rime,ma trasmetti,forse involontariamente ,la sensazione del sergente spacca-

c.li  

Di conseguenza senza vergognarmi di copiare l'esempio,in questo caso di Vitone (tanto anche se c'è qualcuno che lavora per i
MIB sanno dove trovarci comunque): 
Mi chiamo Stefano,compirò 35 anni il 20 di questo mese,amo l'ufologia da quando vidi Atlas Ufo Robot,spacco la lasagna con 
una mano come mazinga,spero di "vedere qualcosa di serio" prima di morire,mi piaccion più le brune delle bionde (sigarette 
e birre escluse),tifo toro,e tutte le volte che vedo "starman" di j.carpenter alla fine mi commuovo...ah,ultimamente sono in 
una web-radio (con l'ufologia ,almeno nel senso più stretto del termine,c'entra poco,ma mi piacerebbe portarne un pò anche 
lì),sono un ottimo cuoco (a detta altrui),non sono laureato,non mi voglio laureare,se mi chiedi una documentazione di ogni 
cosa che cito te la puoi scordare...come il sottoscritto! 

Autore Risposta: dark side 
Inserita il: 07/07/2008 01:02:26 
Messaggio: 

ma sai si comincia sempre con un nik... sai mai dove capiti... poi rimane cosi'...si parla e conta la sostanza , delle nostre 
facce non frega poi a nessuno.... comunque mi chiamo jixill e la mia faccia e' quella dell'avatar li a fianco, vengo da un 
sistema che voi manco conoscete della galassia di andromeda.....  

stefano, 43 years , La Spezia Gulf, dove se ne sono visti tanti! altri dati sensibili li metterei in questo forum di persone per 
bene, ma non lo faccio solo perche' il mondo e' pieno di pazzi e la mamma dei cretini e' sempre incinta. 

Autore Risposta: kopesh 
Inserita il: 07/07/2008 02:52:51 
Messaggio: 

Grande iniziativa, anche io mi presento, mi chiamo Marcello, ho 43 anni, il peso non lo posso dire perché la lasagna io non la 
spacco con una mano ma la mangio con due! Faccio l'infermiere e da quando sono bambino guardo il cielo e mi chiedo da 
dove arrivano gli alieni, poi ho visto goldrake! 
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K. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/07/2008 10:05:26 
Messaggio: 

Aoh! Adesso mi mettete in difficoltà! 
No, ragazzi, non voglio romprere niente a nessuno! 
Era una domanda che mi ero posto, e ce l'avevo con i più "spacconi" andavo a vedere , così, tanto per sapere qualcosa e 
come comportarmi e non trovavo mai niente... Allora ho pensato: o sono il più scemo, o il più ingenuo; non avendo nulla da 
nascondere, anche se sbaglio e capita, però sapete con chi avete a che fare (più che altro fui accusato da P. Bolognesi di 
nascondermi dietro ad un nickname,e non era vero, ma ora abbiamo chiarito), e così ho visto che c'era solo il mio profilo! 
Dai, non volevo provocare nessuno! Però ho scoperto che Dark side abita a La Spezia; io da 15 anni vado sempre alla 
Palmaria, per una dozzina di giorni (soggiorno dell'A.M.), anzi a volte anche per due turni; quest'anno il primo è saltato, 
probabilmente andrò dal 1° Sett. al 12, (dipende dall'AM)e lì, m'incontro con un amico/collaboratore del CUN (l'unico con cui 
sono rimasto, anche giornalmente, in corrispondenza...del cun); magari ci potremmo anche vedere dark! Posti meravigliosi! E
lì, che ho conosciuto quell'ex collega riguardo all'incontro del III Tipo di cui ho appena riportato!Poi altri che hanno comunque 
visto Dischi sul mare ed altre "cosucce". 
Sherydan! A chi rompo...? Ma va! 
Grazie anche a te; io non sono ne laureato ne diplomato (e si vede da come scrivo); prima ero troppo "impegnato con 
l'astronautica, l'astronomia (stavo sempre a costruire, inventare, dicevo io, perché non esistevano riviste divulgative per 
come costruirsi un cannocchiale, ad esempio); poi ero "impegnato a lanciare "missimli" autocostruiti, insieme ad un mio 
amico, che andavano fino ai 4000 m. di quota; ed anche lì, non sapevo neppure come funziomnava un tornio( che serviva 
per lavorare il blocco di materiale per costruire l'ugello di scarico (e lì, anni di esperimenti di tutti i tipi); tralasciando altre 
cose, insomma, non avevo il tempo di dedicarmi asllo studio! E botte da mio padre...Poi, riuscendo a lanciare questi missili 
( in periferia di Roma, che se malauguratamente partivano storti mi sarebbero andati a finire al centro di Roma...)m iconvinsi 
ad qandare in A.M: 
. ,perché sapevo che in America, ai cosiddetti razzomodellisti davano spazi e poligoni per effettuare le loro prove ed 
seperimenti, aiutati, appunto; mi sono arruolato e...finito tutto: mi accorsi che ero in...Italia! 
Beh, stavolta, altroché fuori topic, o annoiato tutti... 
Saluto chiaramente anche Kopesh, (l'infermieri non bastano mai!); ecco chi era che guardava sempre il cielo un po più in la, 
e non capivo chi fosse l'altro bambino, data l'oscurità...( sarà difficile ,eh? data l'età....). 
Riconoscente per la vostra pazienza ed umiltà, certo, perché no; vi saluto tutti con un abbraccio! Massimo 

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 07/07/2008 12:06:49 
Messaggio: 

Ufologo,chiaramente la mia era una battuta,forse malriuscita,trovo molto simpatico come a volte ti poni cercando a volte di 
"rompere" gli schemi,ben venga...leggendo i tuoi post mi viene un'invidia al pensiero che costruivi razzi come mi sarebbe 
sempre piaciuto fare da ragazzino,ma con che propellente li lanciavate? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/07/2008 12:37:33 
Messaggio: 

Sherydan73. lo so, lo so, che sono battute; don't worry. 
Il propellente dei nostri missili? Li abbiamo provati tutti; poi scoprimmo il migliore: zinco metallico in polvere (impalpabile 
come il borotalco,ma pesante) e zolfo! Era sicuro all'impatto ed al fuoco, dava un'ottima spinta senza lasciare troppi residui. 
Il tutto era innescato da polvere di alluminio e zolfo (non chiedermi le proporzioni, dovrei andare a cercarmele); la spinta dei 
più grossi era di mezza tonnellata, all'incirca, con una velocità iniziale di circa 1250 Km/h, per il resto andavano su per 
inerzia. Erano alti (gli ultimi) m. 1.85 con un diametro di cm. 5; eravamo gli unici alanciarli senza rampa di lancio, nel senso 
che venivano appoggiati su una casseta di legno, con il vuoto al centro, insomma la chiamavamo(gasati dai primi lanci 
americani) "torre di lancio"; l'accensione era tramite batterie a 12 volts con filo lungo una cinquantina di metri, che 
terminava alla polvere d'innesco, con un piccolo filo di tungsteno, recuperato da lampadine appositamente rotte! Dai, 
altroché fuori topic, e mi dispiace... 
 
Sono le vostre opinioni che m'interessano, ma su gli U.F.O. 

Autore Risposta: ENKI 
Inserita il: 07/07/2008 18:37:23 
Messaggio: 

da circa 1 anno e mezzo stò cercando di capirne di più su questo argomento che affascina penso tutto il mondo, sono siciliano
e fiero di esserlo, mi dispiace soltanto che quì non ci sono mai congressi sull'ufologia, ah dimenticavo ho 32 anni e sono un 
commerciante di accessori per auto specializzato nel settore tuning, felicemente sposato e padre di una meravigliosa bimba 
di 4 anni e forse dopo tanto tempo che guardo il cielo come del resto tutti voi, l'altra sera ho visto un aereo almeno mi 
sembrava(mi sono imparato a riconoscerli) che ad un certo punto ha aumentato l'intensità del bagliore con una luce 
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fortissima per poi successivamente ritornare alla normalità e dopo pochi istanti è scomparso del tutto, tra mè mi sono detto 
forse ho visto quello che speravo da tempo, che sarà stato? voi che siete più esperti di me che ne pensate? cmq mi fà piacere 
avere a che fare con un esperto dell'aeronautica. 
p.s. a la spezia ci ho fatto 9 mesi di servizio militare nella M.M. nel lontano 1997 e precisamente a Muggiano(tra la spezia e 
Lerici) 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/07/2008 19:21:13 
Messaggio: 

Ciao ENKI, siete forti; adesso vi presentate tutti! 
Ma vi confesso che vi sento più vicini... c'è poco da fare! 
Bene, abbiamo anche la Marina Militare! Perfetto. 
Complimenti per la bimba! 
Riguardo la la luce in cielo che hai osservato è un po difficile stabilire cosa fosse; se sei abbastanza vi cino ad un aeroporto 
puoi aver visto, in decollo o in aterraggio, i fari (o uno,dipende) di un aereo, che se l'avevi di fronte poteva sembrarti fermo, 
poi, girando, l'aereo, ti è svanita la luce. Lo stesso effetto (inganno) danno gli aerei che decollano dall'aeroporto di Pisa 
(quando sono in ferie alla Palmaria, data la vastità dell'orizzonte), si vede una bella luce fissa, bassa anche sull'orizzonte, e 
dopo poco si attenua per poi svanire... 
Purtroppo ci vogliono sempre molti elemanti di giudizio prima di capire cosa si sta vedendo. 

Autore Risposta: ENKI 
Inserita il: 07/07/2008 19:36:11 
Messaggio: 

no non lo visto vicino ad un aeroporto ma bensì in riva al mare 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/07/2008 19:37:59 
Messaggio: 

Quindi era verso l'orizzonte? 

Autore Risposta: ENKI 
Inserita il: 07/07/2008 19:51:10 
Messaggio: 

non proprio all'orizzonte, ma bensì sulla mia destra e non distantissimo, e come dicevo prima la cosa che mi ha stranizzato è 
che tutto ad un tratto ha emesso un bagliore fortissimo e poi è tornato alla normalità per poi svanire completamente subito 
dopo. boh  

Autore Risposta: ENKI 
Inserita il: 07/07/2008 19:53:28 
Messaggio: 

con la precisione nel tratto di costa che và da sciacca(AG) fino a Mazara del vallo(TP) io stò nel mezzo 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/07/2008 20:02:30 
Messaggio: 

Beh, tra le due località c'è l'aeroporto di Castelvetrano, vedo sulle mie carte aeronautiche; è vero anche però che se stava 
effettuando un lungo finale (per l'atterraggio) avresti dovuto continuare a vedere la luce, aqnzi, sempre più vicina, e di 
conseguenza, anche le luci di posizione: verde e rossa. 
Perciò tutto puo essere, ENKI; non abbiamo altri elementi...Chissà? 

Autore Risposta: galaXia 
Inserita il: 08/07/2008 01:44:54 
Messaggio: 

Bella discussione, in questo clima di relax mi siedo anch'io accanto a voi nel muretto ad osservare il cielo. 
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Ciao Ufologo 555 e ciao a tutti 
 
non sono ne ufologa e neanche ricercatrice, come molte persone ho vissuto alcune esperienze che mi hanno convinta 
dell'esistenza di una realtà diversa da quella a cui crediamo. 
 
Penso che è difficile arrivare alla verità, perchè è qualcosa di estremamente complesso che coinvolge la nostra stessa 
esistenza, la nostra vita, quello che crediamo di essere e quello che di noi stessi non conosciamo e no ne abbiamo la benchè 
minima consapevolezza. 
Non si tratta di fare atterrare ET proveniente dal pianeta XX, ancora questo farebbe parte di un Universo così come lo 
vediamo noi, si tratta invece di sconvolgere la nostra concezione dello spazio e della nostra stessa vita. 
Non solo lo spazio cosmico ma anche quello che comincia oltre le punte delle nostre dita, che sta fuori e dentro di noi. 
 
Anch'io sono convinta che alcuni uomini conoscano la verità ma chi arriva a questa conoscenza non può essere più lo stesso 
di prima, la gente comune non vuole sapere, ama la dimensione rassicurante della favoletta...lavorare, amare, mangiare, 
svagarsi, giocare...non gl'interessa da dove viene, ne dove andrà, ne quello che succederà in futuro tanto dopo non ci saremo
più. 
Tutto così...tranquillo e scontato! 
 
Sono anch'io convinta che il cover up è ferreo, blindato, gestito da organizzazioni segrete al di sopra degli stessi governi. 
La "conoscenza" è "potere", pochi dominano il nostro mondo, noi siamo pecorelle da governare, da sfruttare e da sacrificare 
all'occorrenza. 
 
Comunque se è vero che gli alieni sono anche in mezzo a noi o possono essere contattati telepaticamente perchè non 
facciamo un esperimento .... 

Certo non credo che ascoltino chiunque, però magari in mezzo a noi (mi riferisco alla comunità di questo sito) magari ci 
saranno dei soggetti che possono avere diciamo più ascolto, anche a loro insaputa. 
Che ne sò...ad es. 
formuliamo una richiesta ufficiale da questo sito chiedendo loro di manifestarsi in una località ben precisa, io opterei per un 
luogo protetto tipo un sito archeologico o la piazza di una grande città, soltanto per evitare che gruppi di goliardici 
buontemponi passino inosservati nell'organizzarci una eventuale burla.  

 
Lo so sto sparando c...ate...  

 
 

 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 08/07/2008 08:40:34 
Messaggio: 

allora...decidiamo tutti un giorno,un luogo e un orario dove chiederemo mentalmente ai nostri "amici" di palesarsi.ci stò!tanto
si tratta di una cosa di 10 secondi no?  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 08/07/2008 11:29:54 
Messaggio: 

Ciao GalaXia! Ben "contattata";  
come si dice: "ho voluto rifarmi una vita"; sì, perché in gitrpo per il forum, mi sono un po...urtato! troppi "litigi",assalti e cose 
del ganere; e mi sono fatto coinvolgere anch'io (sbagliando). 
Invece vedo che qui siamo tutti tranquilli, come dovrebbe essere poi! 
Comunque galaXia, non stai "sparando" proprio un bel niente... 
Sono tutte argomentazioni che ritengo comunque serie, anche se ci si scherza su! 
Ed è assolutamente vero che molti non vogliono essere "disturbati" da novità o da pensieri, più o meno impegnativi; poi ci 
sono altri che non ne vogliono assolutamente sapere per paura dell'Ignoto... 
Ma è proprio quello il bello! 
 
Modifico il messaggio, mi sono perso ttra le stelle e non ho risposto a Vitone! 
Guarda che esperimenti per attirare QUALCUNO ne sono già stati fatti; hanno anche avuto un certo successo: come quello di 
porre dele luci (o fiaccole) secondo il disegno "ummita",quello che raffigura quella specie di croce con, alle due estremità del 
tratto orizzontale, un paio di parentisi, le conoscete, no? Sono stati osservati UFO ad alta quota che giravano sulla verticale 
del segno luminoso... 
Accidenti, se sono seduto da qualche parte, vorrei sapere dove poggio! E' una sedia? E'un tavolo? E' il "nostro muretto"? 
Ed allora seguito a chiedermi: dove poggia la sedia? Da cosa è costituito il terrenoo il basamento? E così via... 
Almeno è così, per me; lo è sempre stato da quando da bambino rimanevo trasecolato ad osservare tutti quei puntini 
luminosi nel cielo notturno. Quante stelle! Quanti Mondi! 
Ecco cosa mi affascina... 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 08/07/2008 12:20:43 
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Messaggio: 

davvero hanno fatto questo esperimento?cacchio non lo sapevo.ma ci sono altre raffigurazioni possibili che potrebbero 

attirare gli ufo? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 08/07/2008 12:31:22 
Messaggio: 

Beh, sono state fatte altre "fesserie" ritengo, caro vitone, ma non ci credo. 
Infatti qualcuno ha fatto una specie di girotondo per mano e poi telepaticamente cercavano di contattare o, per lo meno di 
osservare qualcosa in cielo... Ma per me, queste sono stupidate! 
Quello delle luci, mah! 

Autore Risposta: ENKI 
Inserita il: 09/07/2008 09:47:39 
Messaggio: 

 
io sono proprio di Castelvetrano, però questa cosa l'ho vista a Triscina(fraz. balneare di Castelvetrano a 10 km) ti informo 
che l'aeroporto di castelvetrano era un aeroporto militare ed è in disuso dalla 2° guerra mondiale(un mio zio che era 
maresciallo dell'aeronautica ne era proprio il custode nel primissimo dopoguerra(adesso è pieno di sterpaglie di tutti i tipi e 
l'asfalto è andato) il più vicino aeroporto a me è Birgi(circa 50 km) e l'altro è Punta raisi(circa 85 km)mah è troppo strana stà 
cosa, chissà cosa era quel bagliore fortissimo ed ancor più strano che è scomparso subito dopo 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/07/2008 20:09:23 
Messaggio: 

E come ho titolato il topic: intanto continuano a volare...anche qui, nel bresciano; ho vari tipi di riporti di UFO nella notte, 
quasi tutti di color arancio/oro; compresa la zona del Lago di Garda. 
Solo io, non riesco a vederne nessuno! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/07/2008 21:07:51 
Messaggio: 

Luci nella notte 
Vi è un notevole "movimento" di luci, anzi di sfere o dischi ad alta e media quota anche nella zona di Brescia (Lago di Garda 
compreso); Martedì, 1° Luglio, località Gargnano, BS, ore 23.15 circa Oggetto stazionario sullo zenith, tipo Giove (ad occhio 
nudo) ma di color oro/arancione, fermo per due/tre sec., quindi spostamento zigzagante peru nbreve tratto di cielo; quindi 
scomparsa. Osservato , quando era fermo, con un binocolo 10x50, si presentava come un piccolo disco arancio co , 
aal''interno dei punti rossi verso il bordo; osservato da una ventina dii persone.  
Lunedì scorso,7 Lug., località Ghedi, attraversava il cielo, verso le ore 22.30 circa, un Oggetto di color arancio tendente al 
rosso, molto luminoso, ed abbastanza velocemente per circa 15 sec., con traiettoria rettilinea e parallela al suolo, quota 
stimata: 3 mila metri circa.Osservato da un collega Sott/le dell'Aeroporto Militare di Ghedi, insieme a sua moglie; non ha 
fatto in tempo ad avvisarmi, avrei potuo ascoltare eventuali commenti tra piloti, visto che transitavano un paio di velivoli in 
aerovia (abitiamo a poco meno di cento metri di distanza). 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/07/2008 14:20:33 
Messaggio: 

 
 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Beh, tra le due località c'è l'aeroporto di Castelvetrano, vedo sulle mie carte aeronautiche; è vero anche però che se stava effettuando un 
lungo finale (per l'atterraggio) avresti dovuto continuare a vedere la luce, aqnzi, sempre più vicina, e di conseguenza, anche le luci di 
posizione: verde e rossa. 
Perciò tutto puo essere, ENKI; non abbiamo altri elementi...Chissà? 
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Immagine: 

 
64,11 KB 
 
 
Dovrei essere io! Buon pomeriggio a tutti. 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 11/07/2008 14:25:42 
Messaggio: 

uè bel'om!!  

Autore Risposta: Superpippo 
Inserita il: 11/07/2008 15:30:08 
Messaggio: 

Hai il Triangolo delle Bermuda segnato sulla mappa eh???  

Beccato!!  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/07/2008 15:33:39 
Messaggio: 

Lo sapevo che dalla mia "sala" operativa sarebbe sfuggito qualcosa! 
Per fortuna non si vede altro (apparati). CIAO, Superpippo! 

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 11/07/2008 16:14:57 
Messaggio: 

Ufologo 555 è un piacere leggerti, conoscerti ed anche vederti ^_^ 
grazie per la foto 
 
^_^ 
 

Autore Risposta: ENKI 
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Inserita il: 11/07/2008 17:18:46 
Messaggio: 

giubottino americano eh?  

Autore Risposta: ENKI 
Inserita il: 11/07/2008 17:19:50 
Messaggio: 

adesso che ti vedo in volto la fiducia in te cresce ancor di più 

Autore Risposta: Superpippo 
Inserita il: 11/07/2008 17:25:09 
Messaggio: 

 
 
Allora è meglio che non mandi la mia quando non sono in calzamaglia!  

 
P.S. CIAO Ufologo! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/07/2008 18:09:22 
Messaggio: 

Eh, a regà, sono soltanto un...vecchiaccio! 
Grazie ditutto comunque, beh, almeno ci conosciamo, in un certo senso. 
No, il giubbino non è americano, ce l'ho fatto diventare!(meglio che non vediate il resto del mio "studio ovale"....Se no, poi, 
non mi rispondete più...  

 
 
 
 
 
 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 11/07/2008 18:22:47 
Messaggio: 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 11/07/2008 19:00:30 
Messaggio: 

Approfitto di questo thread per presentarmi... 
 
sono Francesco 32 anni di Roma... molto appassionato dall'argomento ufologia fin da bambino, ma purtroppo nessuna 
competenza tecnico/scientifica nel campo, e soprattutto nessun avvistamento da segnalare...  

 

ENKI ha scritto:  
 
adesso che ti vedo in volto la fiducia in te cresce ancor di più 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Eh, a regà, sono soltanto un...vecchiaccio! 
Grazie ditutto comunque, beh, almeno ci conosciamo, in un certo senso. 
No, il giubbino non è americano, ce l'ho fatto diventare!(meglio che non vediate il resto del mio "studio ovale"....Se no, poi, non mi 
rispondete più...  

basta che non ci siano poster del milan e per me è tutto ok heeheheheh 
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Quindi se non disturbo vorrei anche io accomodarmi su questo muretto e guardare il cielo insieme a voi.... non si sa mai che 
sia la volta buona... 
 
Saluti a tutti  

Autore Risposta: DigDug 
Inserita il: 11/07/2008 19:02:18 
Messaggio: 

 
 
Ma certo! Benvenuto in questa comunita' di matti da legare!  

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 11/07/2008 19:04:05 
Messaggio: 

benvenuto francesco!mi siedo vicino a te sul muretto ok?  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/07/2008 19:29:29 
Messaggio: 

Dai, spingi, spingi che c'entriamo tutti! 
Ciao De MultaNocte! 
Beh, non perdiamo tempo; stavolta sì, che vi faccio arrabbiare... 
 
Ciò che produrrebbe un campo magnetico attorno ad un UFO (secondo Bob Lazar) e come suppongo anch'io che avvenga in 
questo modo, visti i black out che producono spesso taluni UFO... 
 
 
DISTORSIONE DELLO SPAZIO-TEMPO  
 
Quando l'intensità del campo gravitazionale intorno il disco aumenta, anche la distorsione dello spazio/tempo intorno il disco 
aumenta. Se potessimo vedere la distorsione dello spazio/tempo, cosa che non possiamo, questo è cosa vedremmo. 
Quando il campo gravitazionale dagli amplificatori diviene più intenso, la forma dello spazio/tempo intorno il disco non solo 
curva verso l'alto, ma a distorsione massima, davvero si piega in una forma quasi a cuore, di plasma, intorno alla cima del 
disco. 
Questa distorsione dello spazio/tempo prende luogo 360 gradi intorno al disco, crea un volume di distorsione, così se 
guardate il disco dalla cima, la distorsione dello spazio/tempo sarebbe nella forma di un [donut] che acclude il disco. 
Quando il campo gravitazionale intorno il disco è così intenso che lo spazio/tempo intorno il disco raggiunge la massima 
distorsione, il disco non può essere visto da qualsiasi punto vantaggioso e, per tutti gli scopi pratici, è invisibile. Tutto che 
vedremmo sarebbe il cielo intorno ad esso. 
Ad angoli vari prima che il disco raggiunga la massima distorsione, il disco potrebbe essere visibile da un punto vantaggioso e 
non da un'altro. Tutto ciò che potreste vedere sarebbe l'ambiente intorno ad esso. Questo è simile al poter vedere le stelle 
che sono dietro al sole, dovuto alla gravità intensa del sole che curva leggermente il percorso tra la stella e terra. 
 
Essenzialmente, questo crea una sorta di bolla di spazio-tempo intorno alla nave. La "Massima Distorsione" non è necessaria 
per voli standard sopra la superficie di un pianeta. Eccetto nel caso di rapide "righe" attraverso il cielo. 

DeMultaNocte ha scritto:  
 
Approfitto di questo thread per presentarmi... 
 
sono Francesco 32 anni di Roma... molto appassionato dall'argomento ufologia fin da bambino, ma purtroppo nessuna competenza 
tecnico/scientifica nel campo, e soprattutto nessun avvistamento da segnalare...  

 
Quindi se non disturbo vorrei anche io accomodarmi su questo muretto e guardare il cielo insieme a voi.... non si sa mai che sia la volta 
buona... 
 
Saluti a tutti  

DeMultaNocte ha scritto:  
 
Approfitto di questo thread per presentarmi... 
 
sono Francesco 32 anni di Roma... molto appassionato dall'argomento ufologia fin da bambino, ma purtroppo nessuna competenza 
tecnico/scientifica nel campo, e soprattutto nessun avvistamento da segnalare...  

 
Quindi se non disturbo vorrei anche io accomodarmi su questo muretto e guardare il cielo insieme a voi.... non si sa mai che sia la volta 
buona... 
 
Saluti a tutti  
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La Massima Distorsione è essenziale per questa maniera di viaggiare. La tipica scia luminosa leggera nel cielo serale non è la 
nave, ma piuttosto l'aria intorno alla nave ionizzata e trascinata con essa. 
 
La spiegazione calza; poi come CI RIESCANO, questo dovrebbero sapercelo dire i "nostri" cari scienziati! 
 
Eppure sarebbe davvero possibile e "facile": si aggirerebbe così la velocità (limitata) della luce, e tutti i "nostri" fisici se ne 
starebbero buoni con i loro dogmi e loro certezze! 
Un po come prendere il "nemico" alle...spalle! 
I soliti due punti, disegnati su di un foglio di carta, ma separati da una retta; si piega il foglio e..ops! coincidono, senza 
viaggiare! 
Ecco gettate le "vele" e applicate le "eliche"... 
Ma quando vi riusciremo? Quando i nostri scienziati capiranno di non dover usare stupidi carburanti, sfruttando l'azione e 
reazione dei sorpassati motori razzo?  
 

Autore Risposta: Stallion 
Inserita il: 11/07/2008 21:18:39 
Messaggio: 

 
oddio cosa combinate su sto muretto?  

 
comunque colgo l'occasione, visto che sembra essere diventato il thread delle presentazioni questo, di presentare anke me 
medesimo. 
daniele 24 anni di modena, metalmeccanico, non ho molta conoscienza nei vari campi che affrontate solitamente, ma mi 
piace molto leggervi. 
sono appassionato del fenomeno ufo da quando ero piccolo, e penso che dovremo chiamare un muratore perke' su quel 
muretto cominciamo ad essere in tanti. 

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 11/07/2008 21:37:46 
Messaggio: 

si si  
siamo in tanti  
è bello che qualcuno si accorga di ciò ^_^ 
il muretto è sempre grande abbastanza è senza limiti e pieno di potenzialità 
come lo è ognuno che vi è seduto sopra,  
mettendole asieme avremo un quadro molto più ricco e più ampio! 
e se fra noi c'è qualcuno che pensa di avere l'esclusiva lasciamoglielo credere dopoche abbiamo espresso il nostro punti di 
vista, noi andiamo avanti per la nostra strada ognuno con la propria testa e allo stesso tempo con la testa di tutti per 
ampliare la nostra conoscenza e consapevolezza 
 
grazie e ben ri-trovati ai nuovi 
^_^ 

Autore Risposta: ado 
Inserita il: 12/07/2008 00:25:34 
Messaggio: 

Ciao Ufologo, sei una vera miniera di informazioni; ho letto con vivo interesse l'ottimo articolo riguardo alla Luna: ha 
dell'incredibile ma, chi ha imboccato il sentiero dell'ufologia dovrebbe, come prima cosa, mantenere aperta la mente... il 
mondo che ci circonda non smette di stupirci. 
 
Noto anche che questo è lo spazio delle presentazioni; naturalmente, nascondersi dietro uno pseudonimo non è che serva a 
molto, se qualcuno volesse (disponendo dei mezzi adeguati), potrebbe identificare con facilità la macchina da cui l'utente è 
collegato, risalendo così alla persona oltre a sbirciare tra i suoi files. 
 
Nella maggioranza dei casi l'intruso non creerebbe grossi problemi: sul computer troverebbe soprattutto informazioni di 
pubblico dominio, assolutamente innocue, tuttavia... nella circostanza in cui il malcapitato fosse in possesso di materiale di 
interessante, non credete che costui corra dei pericoli? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 12/07/2008 13:23:46 
Messaggio: 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Dai, spingi, spingi che c'entriamo tutti! 
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Ben venuto sul "muretto" Stallion! Ed anche Ado; no, non c'è bisogno di allungarlo perche noi ci faremo piccoli, pur di farci 
stare tutti! 
Ciao CatBastet70, sempre ben risentita; praticamente hai già detto tutto tu, come al solito; e siccome abbiamo le stesse 
idee, mi astengo dal commentare! 
Ado, cosa vuoi che nascondiamo noi, che non sappiano gli altri... 
Tanto ci prendono ufficialmente per "matti" e tutto finisce lì; sai quando un matto lo dice all'altro...? E'èèèèh... 

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 12/07/2008 17:04:51 
Messaggio: 

Senza voler mettere in imbarazzo nessuno:tempo fà (quand'era ancora gratuita) mi capitò di partecipare a delle skypecast 
sull'ufologia e sul paranormale,con persone veramente interessanti,alcune molto preparate (non mi stupirei vi fosse qualcuno 
che visita questo forum tra i partecipanti di allora ,mi ricordo purtroppo solo un certo spazio2000 qualcosa).Purtroppo per 
ragioni varie il gruppo che le organizzava si sciolse,non ultima quella legata al fatto che skype è diventata a pagamento.Sò 
che non a tutti garba la cosa,tuttavia sarebbe una cosa da provarsi,mi sembra esistano programmi free che assomigliano alla 
skypecast,e quindi poter conversare simultaneamente in molti.Di solito quando posso ascolto le conferenze on-line,anche se 
sono più "passive".E' chiaro che aver la possibilità di comunicare in tempo reale ha i suoi vantaggi e svantaggi,stà a chi 
partecipa cercare di mantenere una netiquette.Se Ufologo e gli altri sono interessati...fatemi sapere. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 12/07/2008 19:10:21 
Messaggio: 

Ciao Sheridan73, come, le chiacchierate via webcam si pagano? 
O ho capito male io... 

Autore Risposta: wind 
Inserita il: 12/07/2008 21:34:16 
Messaggio: 

 
 
ma ke vecchiaccio! magari tutti come te, magari una persona della porta a canto come te, ormai è raro trovare al giorno 
d'oggi chi segue questi "fatti" senza scendere ogni 3 secondi nel banale, 
la gioventù d'oggi fa pietà all'80%.. non faccio di un'erba un fascio ma a 23 anni è una mia opinione, la tua camera sarà 
super f.i.g.a. a quanto pare, non c'è veramente niente da nascondere. 
insomma ufologo 555 sei il compagno di avventure sull'ufologia più adatto per il resto scusate lo sfogo  

 
 
 
 
 
 
 
[/quote] 

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 13/07/2008 03:16:29 
Messaggio: 

 
Non era esattamente il mio ragionamento:le chiacchierate via webcam non si pagano,le skypecast sì(almeno se non hanno di 
nuovo rimesso tutto a gratisse).In pratica chi era accountato su skype,fino a pochi mesi fà,gratuitamente,oltre alle classiche 
telefonate-chattate-webcam,ecc. aveva la possibilità gratuitamente di partecipare alle skypecast.Le skypecast sono delle 
conferenze alle quali si possono connettere moltissime persone (il numero esatto non lo ricordo),in base a un tema 
specifico,e tutte le persone possono,chiaramente con un minimo di criterio (infatti chi creava la stanza aveva le funzioni di 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Eh, a regà, sono soltanto un...vecchiaccio! 
Grazie ditutto comunque, beh, almeno ci conosciamo, in un certo senso. 
No, il giubbino non è americano, ce l'ho fatto diventare!(meglio che non vediate il resto del mio "studio ovale"....Se no, poi, non mi 
rispondete più...  

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Ciao Sheridan73, come, le chiacchierate via webcam si pagano? 
O ho capito male io... 
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moderatore)parlare assieme nella stessa conferenza. 

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 13/07/2008 03:23:05 
Messaggio: 

 
[/quote] 
Mi ricorda tanto Roy Scheider (pace all'anima sua grande attore) in "2010:l'anno del contatto" con quel giubbotto  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/07/2008 12:37:38 
Messaggio: 

Grazie ragazzi ( a voi posso chiamarvi ragazzi!); complimenti zero! Se no alla fine ci credo... Già credo in Altre Cose... 
OK, per le video chat, etc, etc, grazie. 
Io non so se avete dato un'occhiata su quello che ho postato in giro, sul forum; perché sarei tentato dii rimettere tutto qui; 
ma forse è meglio di no; meglio che qui si sia tutti...vergini! 
Chi ha argomenti Ufologici, si faccia avanti. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/07/2008 19:15:37 
Messaggio: 

Anche questo fu un importante avvistamento, dove i Servizi segreti decisero di insabbiare definitivamente il "Problema UFO". 
 
IL DISCO DI INDIANAPOLIS 
 
Lo scenario dell'avvistamento sembra tolto da da un racconto di G. Wells e non dalla realtà. 
Era notte, la notte di un Sabato, 13 Luglio, 1952, le strade ed i luoghi di svago della città si stavano vuotando. All'improvviso 
un brillante splendore giallo illuminò il cielo notturno. 
I sorpresi cittadini alzarono la testa per cercarne la ragione, ed ecco presentarsi un'Enorme Macchina Ovale che stava 
sorvolando la città, proveniente da Sud-Est. 
Venne calcolato che era ad appena 1500 m. di quota. All'improvviso la città cadde nel buio! Due aerei che stavano 
avvicinandosi all' Aeroporto per atterrare, videro scomparire tutte le luci della pista, e dovettero fare un lungo giro in attesa 
che ritornassero le luci segnaletiche sulla pista... 
A vederla passare sulle proprie teste furono migliaia di persone... Dopo due minuti la polizia, l'Aeroporto e le redazioni dei 
giornali cominciarono ad essere subissati da concitate telefonate di allarmati cittadini che chiedevano spiegazioni.. 
Chi vide l'Oggetto, si affrettò a comunicarlo a chi non l'aveva visto. Per qualche tempo sembrò che si stesse per scatenare 
un'ondata incontrollabile di panico! 
Ma il Disco, fortunatamente , se ne andò... 
Quando lo sconosciuto Apparecchio stava per avvicinarsi ad Indianapolis, no furono pochi i piloti di aerei di linea ad averlo 
visto... 
Uno di essi fu il Cap. Richard Case, che era al comando di un bimotore Convair, dell'American Airlines. Quando lo scorse per 
la prima volta si trovava poco meno di 50 Km a Sud-Est della città, e volava a 500 Km/h. 
"Era un Apparecchio diligentemente guidato..." disse quando prese terra, più tardi. "Aveva la forma di un "piatto" e sembrava 
ad un'altezza di 4500 m.; si muoveva ad una velocità tripla della nostra. Poi cambiò rotta e discese fino alla nostra stessa 
quota; infine si diresse verso Nord-Est e passò sopra la città..." 
Pressappoco nei termini laconici di questo rapporto, si espressero altri cinque piloti, uno dei quali dell'Aviazione Militare. Fino 
ad allora erano stati scettici riguardo gli UFO, ma dovettero ricredersi... 

wind ha scritto:  
 

 
 
ma ke vecchiaccio! magari tutti come te, magari una persona della porta a canto come te, ormai è raro trovare al giorno d'oggi chi segue 
questi "fatti" senza scendere ogni 3 secondi nel banale, 
la gioventù d'oggi fa pietà all'80%.. non faccio di un'erba un fascio ma a 23 anni è una mia opinione, la tua camera sarà super f.i.g.a. a 
quanto pare, non c'è veramente niente da nascondere. 
insomma ufologo 555 sei il compagno di avventure sull'ufologia più adatto per il resto scusate lo sfogo  

 
 
 
 
 
 
 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Eh, a regà, sono soltanto un...vecchiaccio! 
Grazie ditutto comunque, beh, almeno ci conosciamo, in un certo senso. 
No, il giubbino non è americano, ce l'ho fatto diventare!(meglio che non vediate il resto del mio "studio ovale"....Se no, 
poi, non mi rispondete più...  
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Ciò che portò a preoccupare maggiormente il Pentagono e l'Aeronautica fu l'isterismo collettivo (questa volta motivatosia per 
la spettacolarità dell'avvistamento che per la sempre proclamata inesistenza degli UFO...) che si scatenò quella notte ad 
Indianapolis alla vista di un solo Disco... 
In tal modo, i Servizi Segreti, disponevano di una prova di prim'ordine per sapere che effetto avrebbe prodotto la vista di un' 
ASTRONAVE EXTRATERRESTRE! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/07/2008 15:34:35 
Messaggio: 

UNIDENTIFIED FLYING OBJECT 
 
ll termine americano U.F.O. fu usato, coniato, espresso, inventato dall'AIR FORCE per non usare la"volgare" definizione di 
Disco Volante.  
E' un acronimo tecnico, come gli esseri extraterrestri sono chiamati E.B.E ., e come in Aeronautica usiamo il termine 
aeromobili, per gli aerei (od aeroplani). 
Perciò, le direttive militari intendono la parola U.F.O. , nel senso di Astronavi Extraterrestri! 
L'U.S.A.F., per non usare la parola Astronave Sconosciuta , che avrebbe fatto anche scalpore ( dandone così conferma 
ufficiale ) usarono appunto il termine tecnico suddetto... 
Preferirono chiamarli Oggetti Sconosciuti ( e non Aerei Sconosciuti ), in più, tale sigla, si prestava bene a minimizzare quello 
per cui l'America era sconvolta, negli anni 50! 
Apparizioni di massa sopra città, sulle Basi aero-navali e sulle Centrali Atomiche; come pure nelle aree di ricerca, come Los 
Alamos, Dulce, Albuquerque ed i vari Test Sites sparsi nel Nevada. 
Perciò, nel termine UFO è implicito riferirsi ad un QUALCOSA di Alieno...  
Ascoltando una volta, un pilota di linea, in diretta, gli fu chiesto dal Controllo del Traffico Aereo, se volesse fare rappporto su 
di un UFO appena osservato dall'equipaggio, il pilota disse: "...no, lasciamo stare, se no mi prendono per matto; devo ancora 
lavorare.." 
Ed era stato confermato da altri tre aerei in volo, poco più lontani.  
Se si fosse trattato di un aereo sconosciuto od un altro qualsiasi fenomeno ( sono obbligati a riportare sempre tutto ) 
atmosferico o cose simili, il rapporto lo AVREBBE FATTO! Ma siccome ERA STATO SCORTATO... 
Onde evitare che si intasassero tutti i centralini della Difesa Aerea e delle Basi sparse sul territorio degli Stati Uniti, di 
cittadini allarmati per le grandi "ondate" di avvistamenti in corso, e quindi non essere più in grado di allertare tutti i Comandi 
in caso di attacco a sorppresa da parte dell'Unione Sovietica, la C.I.A., il N.O.R.A.D., il S.A.C. ed altri Enti vari, si 
lamentarono in seguito che nessuno riportava più avvistamenti U.F.O. a causa dell'esagerato "debunking" imposto... Tale, da 
non permettere più loro di studiare la presenza di queste misteriose Macchine Volanti che si aggiravano su posti 
interdetti/proibiti ( cerco di ricordare gli articoli ). 
Ora, tra una verità ed una bugia, per poter un giorno affrontare in modo DEFINITIVO un problema del genere, rischiano 
davvero il panico generale, dopo tante "spiegazioni imbecilli" date per anni! 
E troveranno IMPREPARATI per primi proprio quegli scienziati che fin'ora sono stati TENUTI INTENZIONALMENTE 
ALL'OSCURO DI TUTTO.... 
 
E vorrei campare fino a quel fatidico giorno, dell'annuncio ufficiale, per vedere la loro faccia... Ed osservare, divertito, a CHI 
DARA' RETTA POI L'OPINIONE PUBBLICA...  
Altroché Autorità Costituita! 
 
Comunque ad uno scontro od incontro faccia a faccia chiarificatore si dovra' arrivare prima o poi... ed allora: "VAE VICTIS "!!! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/07/2008 20:34:24 
Messaggio: 

DISCLOSURE PROJECT 
Non so quanti ne sono al corrente con :  
l'Estratto del "Briefing" del Progetto Disclosure" - "COMPRENDERE LA SEGRETEZZA SUGLI UFO".  
Questo è di Didug: 
 
www.baab.it/digdug/index.php?mod=read&id=1216037435  
 
E questa è l'intera versione:  
 
www.freewebs.com/paolog/DP/DPBD.htm  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/07/2008 20:47:55 
Messaggio: 

AVVISO! WARNING! 
Fino alla fine di Agosto si può osservare la "Stazione Spaziale Internazionale" poco dopo il tramonto e poco prima dell'alba; 
NON vi sbagliate! Di solito è luminosa come il Pianeta Venere (d'Inverno). 
Abbastanza veloce, data la bassa orbita, ed in moto rettilineo... 
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Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 15/07/2008 16:08:09 
Messaggio: 

 
A tal proposito Ufologo,vorrei sapere la tua opinione in merito a John Lenard Walson e le sue riprese... 
Questa parrebbe esser la SSI proprio filmata da lui,ad esempio. 

 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/07/2008 17:55:45 
Messaggio: 

Ciao Sheridan73, sì, quella è propeio la I.S.S., sono le altre che non ci si capisce nulla... 
Non sono sicuro che sia roba nostra; Per il motivo che qualsiasi cosa venga messa in orbita (e sembrano voluminose) si 
sarebbe saputo. 
Con questi "affari" proprio non se ne cava un ragno dal buco... 
 
http://www.menphis75.com/macchine_spaziali.htm 

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 15/07/2008 23:16:43 
Messaggio: 

 
Perdonami se dico che sono un pò "insoddisfatto" della tua risposta.Lo scrivo perchè su questo personaggio,e chiaramente 
soprattutto su ciò che ha messo sul web,sembra esserci una specie di "silenzio rumoroso".Ho visitato diversi forum,siti,ho 
navigato per mesi,e fuorchè le solite cose ricopiate-tradotte da siti anglosassoni,si capisce che l'ufologia ha preferito "non 
parlarne proprio" quasi fosse un argomento pericoloso o incomprensibile.E' chiaro che l'autore ha fornito pochi dati al 
riguardo (tecnologia utilizzata ecc),ma mi sconcerta il fatto che per uno come Santilli,ad esempio,si sia prodotta tutta una 
serie di studi sul come si sia riusciti a fare quella specie di montatura-rivelazione (forse proprio grazie al fatto che i media 
c'abbiano messo lo zampino,e gli autori abbian fatto vagonate di dollari)mentre per questi filmati che ormai sono diversi mesi 
che circolano,si sian sprecate poche parole. 
All'inizio, leggendo i commenti ai filmati sparsi per la rete pensavo ad un fake clamoroso ben architettato,poi non vedendo 
granchè al riguardo,ho cominciato a pensare che forse...Ed ecco le riprese dell'ISS,della Luna,e soprattutto di tutti questi 
oggetti imprecisati. 
Ammesso che siano tutti o quasi di origine terrestre,vi è un filmato dove si vede un movimento di due oggetti in 
avvicinamento...* 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
AVVISO! WARNING! 
Fino alla fine di Agosto si può osservare la "Stazione Spaziale Internazionale" poco dopo il tramonto e poco prima dell'alba; NON vi 
sbagliate! Di solito è luminosa come il Pianeta Venere (d'Inverno). 
Abbastanza veloce, data la bassa orbita, ed in moto rettilineo... 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Ciao Sheridan73, sì, quella è propeio la I.S.S., sono le altre che non ci si capisce nulla... 
Non sono sicuro che sia roba nostra; Per il motivo che qualsiasi cosa venga messa in orbita (e sembrano voluminose) si sarebbe saputo. 
Con questi "affari" proprio non se ne cava un ragno dal buco... 
 
http://www.menphis75.com/macchine_spaziali.htm 
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Sarei curioso di sentire opinioni dagli "esperti" in un senso o nell'altro. 
 
*P.S. il filmato che ho trovato non è dei migliori ma...sembra ne siano presenti altri con corpi in movimento "indipendente"  
 

 
 
P.P.S Chi ha messo le musiche è un grande! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/07/2008 11:12:56 
Messaggio: 

Ciao Sherydan73; purtroppo non so spiegarti alcunché riguardo a questi filmati, frames, che siano... 
Perciò non azzardo nessun commento, semplicemente non ho idea di cosa possano essere, ne se siano dei fake! 

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 17/07/2008 14:16:45 
Messaggio: 

 
ti ringrazio comunque Ufologo... 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 17/07/2008 17:35:53 
Messaggio: 

allora ragazzi....malanga aveva detto che un asteroide si sarebbe abbattuto sulla terra nel mese di luglio..siete pronti a 
isultarlo???  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/07/2008 17:45:55 
Messaggio: 

Vitone, ma cosa vuoi insultare! Qua ognuno dice la sua... 
Ed il sole....scotta! 
Ognuno si sente un piccolo "John Thidor",Bah! 
Ancora non l'ha capito nessuno che il futuro non si saprà mai! 
Compresi i "prossimi" contatti con Civiltà Aliene! 
Ma, uno se sa qualcosa, o prevede di dire qualcosa, te lo dice per umn mese prima, due; no che in quell'anno, o in tal altro... 
Ma possibile che c'è ancora gente che crede a queste cose... 
Sia che fossero i nostri governi che gli Extraterrestri, ma in base a quale motivo dovrebbero dire "fra 10 anni o fra due anni... 
Io direi "il mese prossimo"... 
Come farebbero e per quale motivo, far trascorrere tanti anni per decidere una cosa... 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Ciao Sherydan73; purtroppo non so spiegarti alcunché riguardo a questi filmati, frames, che siano... 
Perciò non azzardo nessun commento, semplicemente non ho idea di cosa possano essere, ne se siano dei fake! 
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Questa è l'assurdità! Uno se decide qualcosa, la comunica, eventualmente volesse dirlo, qualche settimana prima, tutt'al più! 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 17/07/2008 18:01:03 
Messaggio: 

un conto è fare delle ipotesi,un altro conto è fare i nostradamus de no artri.se uno si diverte ad andare in giro a dire 
cialtronerie e prendere in giro la gente,è giusto anche che subisca l'effetto boomerang nel caso in cui le cialtronerie venissero 
smentite.questo è un caso. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/07/2008 18:13:16 
Messaggio: 

Beh, sì, ma non voglio attaccare nessuno! Come ti ripeto, ed essendo cattolico, sta scrittoche "nessuno sa il futuro, nemmeno 
il Figlio (è un modo di dire) ma solo il Padre che è nei Cieli lo conosce..." 
A me è sempre bastato questo! Infatti tutti i "furbi" che vanno dai "maghi" buttano soldi e basta! 
Perché se uno fosse davvero mago (e non sisterà mai) si giocherebbe i soldi al lotto o a qualsiasi altra fregnaccia invece di 
star lì ad scoltare le cavolate del prossimo, per poi fregarlo, non ti pare? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/07/2008 18:19:10 
Messaggio: 

Visto che fa caldo e si va al mare... 
 
http://translate.google.com/transla...angle.org%2F 
 
E poi meditate il disegno, in fondo, di questa pagina: 
 
http://www.ufologia.net/forum/topic...whichpage=34 
 
Che siano due "Stargate"? Deformazioni Spazio-Temporali? 
 
 
Aerei e navi scomparsi: 
 
http://www.new-dimension-software.c.../bermuda.php 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 17/07/2008 18:27:29 
Messaggio: 

sulla storia dei maghi d'accordissimo ufologo.per il resto detta papale papale,se uno si merita del pirla glielo si dice.non è che 
devo picchiarlo,attaccarlo,torturarlo.....semplicemente gli dico"uè la prossima volta,se devi dire vaccate,stai a casa 
tua......pirla!".anche tu fai bene usando la carta dell'indifferenza(che poi è la migliore),ma io proprio non ci riesco .sia 

chiaro,come darei del pirla a lui lo darei anche ai suoi "seguaci".un pò come la storia di vanna marchi,lei raggirava le persone 
è vero ma anche le persone che si facevano raggirare......na manica di pirla!posso capire i problemi ma seguire i maghi no 
eh!!  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/07/2008 18:32:00 
Messaggio: 

Ah,ah,ah,ah,ah,ah,ah,ah!! 
Tutto giusto! No, io non sono uno che la fa passare, però, vista l'esperienza qui... 
Sono rientrato perché l'Argomento mi interessa, ma con un altro spirito, spero! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/07/2008 20:02:01 
Messaggio: 

A me piace ritornare ogni tanto su Roswell... 
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L’UFO “crash” di Roswell: ormai è storia 
Pubblicato da centroufologicotaranto su Luglio 14, 2008 
 
Articolo scritto da Franco Pavone (Centro Ufologico Taranto) 
Sull’incidente di Roswell è stato scritto tutto e il contrario di tutto , spesso anche a sproposito e anche il sottoscritto 
nonostante sia sempre stato quasi sicuro della veridicità di quel lontano evento post-guerra , almeno al 99 per cento , con 
quel 1 per cento di dubbio che deve sempre esserci in ogni studioso che si rispetti , dubbi che forse derivano anche dalla 
nostra cattiva visione antropocentrica dell’Universo , ma anche senza avere avuto mai assurdi preconcetti di sorta , mi ha 
fatto molto piacere leggere sulla rivista AREA 51 di Gennaio 2008 l’intervista che il noto ufologo inglese Philip Mantle ha fatto 
al Dott. Jesse Marcel jr. in occasione della Convention che la rivista UFO DATA ha organizzato nell’Ottobre del 2007 in 
Inghilterra , con Marcel ospite d’onore , sui misteriosi eventi che portano il nome della cittadina del New Mexico nel 
1947 .Quell’ 1 per cento di dubbio è completamente svanito in me leggendo le risposte che il figlio del Maggiore Jesse Marcel 
senior ha proferito con grande sicurezza senza tentennamenti , che avvalorano ulteriormente quegli avvenimenti . Anche il 
sottoscritto , senza remore psicologiche , con coraggio , con un po’ di esperienza militare e un po’ delle modeste conoscenze 
della materia acquisite in oltre 35 anni di studio e ricerca , mi sono ormai convinto al 100 per 100 che gli eventi alieni di 
Roswell sono reali . Bisogna dirlo con franchezza e senza perifrasi , come disse a suo tempo Walter Haut , in quel lontano 
Luglio del 1947 , in quella piana desertica cadde o atterrò una nave spaziale extraterrestre , frutto di una tecnologia a noi 
ignota , capace di viaggiare negli abissi cosmici e che forse i nostri scienziati sono riusciti parzialmente a replicare e a 
immetterla nella nostra cultura , a sentire le parole di Philip Corso , ex Colonnello dell’intelligence americana , morto non 
prima di aver rivelato segreti straordinari . Le credenziali di Jesse Marcel jr. sono acclarate , visto che è stato un medico 
militare , ora in congedo , avendo svolto 10 anni di servizio nella US NAVY , la Marina degli Stati Uniti e 13 mesi nella Guardia
Nazionale di stanza in Irak come medico chirurgo oltre ad aver svolto un corso per elicotteristi . Questo a mio giudizio basta e
avanza per essere sicuri che quello che ha raccontato è vero . Perché un medico , tenuto al giuramento deontologico della 
sua non certo facile professione oltre che un militare , e bisogna esserci stato in ambito militare per capire certe cose , non 
mette a repentaglio la propria reputazione per cose non vere o fantasiose . E non mi si venga a dire , con la solita maligna 
mentalità tutta italiana , che ha fatto queste rivelazioni per avere riscontri economici in conseguenza della pubblicazione del 
suo libro “ THE ROSWELL LEGACY “ . Non mi sembra che il Dott. Marcel abbia bisogno di denaro , visto quello che 
guadagnano i medici , in special modo quelli di estrazione ed esperienza militare , ma queste malignità le lasciamo agli 
italiani , pratici in questo tipo di discorso . E poi non si specula sui problemi avuti precedentemente dal proprio padre , 
ufficiale dell’Aeronautica . La cosa che poi più mi ha divertito è stata quando Marcel jr. rispondendo a una precisa domanda di 
Philip Mantle sul fatto che il padre all’epoca fu screditato perché aveva scambiato un pallone sonda radar con un disco 
volante , egli ha risposto che la cosa era pressoché impossibile , visto che il padre aveva frequentato in Aeronautica un corso 
specialistico sui palloni sonda e i radar , che conosceva quindi alla perfezione . Un altro punto citato dal Dott. Marcel è la 
famosa foto che ritrae il padre con i resti del “ pallone sonda “ , con la faccia sconcertata ed interrogativa che chiede ai suoi 
superiori il perché dello scambio dei famosi rottami metallici . Anche la storia del Project Mogul è parzialmente errata visto 
che già nel 1948 questo progetto era già inutilizzabile e andò in vigore nel 1949 in forma di palloni che spiavano gli echi degli 
esperimenti atomici sovietici , se non servivano proprio a monitorare i voli degli allora dischi volanti , e la loro conformazione 
era eguale ad altri palloni sonda che avevano un target radar , solo lo scopo era diverso . Egli ha poi riferito del discredito 
subito dal padre come testimone , non potendo ovviamente screditare il caso , anche se poi andò in pensione con il grado di 
tenente colonnello , e il fatto che gli riferì che alcuni frammenti , piegati , ritornavano alla forma originale e da cui poi 
successivamente pare siano state create leghe a memoria di forma . Lo stesso Bill Brazel , figlio dell’allevatore William Mac 
Brazel che trovò i rottami al Foster Ranch , ha visto gli stessi geroglifici sulle barre strumentali viste da lui a casa sua portate 
dal padre nel 47 . Egli ritiene anche , come molti ufologi sostengono , che gli alieni probabilmente tenevano d’occhio il 509° 
gruppo bombardieri di Roswell , perché era l’unico contingente dotato e preposto all’uso di bombe atomiche vista la vicinanza 
dal poligono di Alamagordo, sganciate poi del resto nel 1945 su Hiroshima e Nagasaki . Inoltre in quella zona è stata 
installata la più grande rete di parabole telescopiche del mondo (WLA), incaricate di captare segnali artificiali extraterrestri. 
Pare inoltre che il Dott. Marcel sia stato anche contattato qualche tempo fa da un agente della NSA che gli ha confermato in 
camera caritatis la connection aliena degli eventi di Roswell e che ha dovuto pubblicare alacremente il suo libro perché 
testimoni viventi sul caso ne sono rimasti pochi e bisogna rivelare a tutti i costi al mondo che non siamo soli nell’Universo e 
che il fenomeno UFO è reale , che il caso Roswell , da alcuni indicato come una grossa panzana , è una panzana di cui si 
discute e che dura da 60 anni , a dispetto delle smentite che non smentiscono . Quindi bisogna raccontare i fatti così come si 
sono succeduti , a prescindere anche da false autopsie basate però su eventi reali e disinformazioni varie . L’ ufologia non è 
solo statistica di avvistamenti in cielo , ma è ben altro : è agenzie di intelligence , è segretezza militare , è tecnologia , è 
economia , ma è soprattutto testimonianza di gente che ha visto e sentito , e se le testimonianze umane sono preponderanti 
nei processi penali , non vedo perché non debbano esserlo in questo sconvolgente avvenimento , forse il più importante della 
storia umana , che ha fatto la storia e forse ha cambiato il nostro stesso futuro . 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/07/2008 20:22:21 
Messaggio: 

Ho messo un po di "carne sul fuoco", ora attendo... 

Autore Risposta: dark side 
Inserita il: 18/07/2008 01:05:22 
Messaggio: 

eccomi, una considerazione su roswell, in tutti questi anni la versione ufficiale dei fatti si e' modificata adattandosi ai tempi, 
ed e' un primo indizio che conferma l'insabbiamento..... vi ricordate le immagini del pallone, la stagnola, e quattro stecchi di 
legno? ecco fu il primo tentativo di depistaggio....forse a quei tempi qualcuno poteva crederci , ma i testimoni oculari erano 
sgomenti davanti a quattro stuzzicadenti e un po' di stagnola, loro videro un'oggetto grande, veloce, che si schianto' dopo 
essere rimbalzato piu' volte nel deserto, e i rottami erano ben diversi. 
da allora una catena di falsita' si trascina fino ai giorni nostri, ogni tanto qualcuno esce allo scoperto ma a questo punto noi 
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da qui' non riusciamo a capire se dice il vero o parla per soldi. 
 

Autore Risposta: VeG 
Inserita il: 18/07/2008 10:07:01 
Messaggio: 

 
 
Hanno creato così tanta confusione che non si riesce neanche a capire a chi credere ^^... Qualcuno che parla e dice la verità 
c'è, ma in mezzo a tutte le menzogne e al cover-up, non ci si capisce più niente, anche se delle volte pare abbastanza chiaro. 
:| 

Autore Risposta: Maurizio Baiata 
Inserita il: 18/07/2008 11:11:25 
Messaggio: 

Dark Side ha scritto, a proposito di Roswell: 
"da allora una catena di falsita' si trascina fino ai giorni nostri, ogni tanto qualcuno esce allo scoperto ma a questo punto noi 
da qui' non riusciamo a capire se dice il vero o parla per soldi". 
 
Mi sembra necessario un distinguo, basato su alcuni punti: 
1. L'incidente di Roswell, coinvolgente una o più navicelle aliene, è stato testimoniato dapprima dal comunicato stampa di 
Walter Haut, poi nel corso degli anni da un numero enorme di testimoni - i quali non mi sembra abbiano ricevuto alcun 
compenso da chicchessia per aver testimoniato. 
2. La catena di falsità c'è stata solo da parte del governo e dei militari USA. Non certo dai ricercatori, nè dagli autori di libri e 
saggi dedicati all'incidente. Quest'ultimi potranno aver espresso e fornito informazioni tra loro a volte non del tutto 
coincidenti (vedasi Schmitt, Randle e Friedman) ma sostanzialmente univoche: incidente UFO, recupero di tecnologia e 
biologia aliene, cover-up.  
3. Se noi da qui non riusciamo a distinguere il vero dal falso su Roswell, ebbene c'è da rimboccarsi le maniche, come ha fatto 
Paolo Martinuz ad esempio, come stanno facendo altri, a prescindere dalla loro affiliazione a questa o quell'associazione. Sulla
base della convinzione che Roswell e gli UFO crash sono un cardine della moderna ufologia, senza i quali staremmo ancora a 
discutere del sesso degli angeli.  
Maurizio  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/07/2008 11:24:12 
Messaggio: 

Perfetto Maurizio Baiata! Ciao! 
Io riposto, tanto per radunare i miei "cocci" quello che ho ripreso da UFO Notiziario; sei più aggiornato,maurizio? 
 
 
UNA SORPRESA DA.... ROSWELL ! 
 
 
Chi l'avrebbe detto che dopo 60 anni, Roswell, ci avrebbe riservato ancora sorprese e...conferme!  
Mentre il Gen. Roger Ramey, nella foto in cui fu immortalato ( che lo ritraeva mentre mostrava ipocritamente un pallone 
“Mogul”ai giornalisti, convocati in una concitata conferenza stampa per sviare i sospetti dei giornalisti, avvisati della caduta di 
un Disco Volante ), reggeva in una mano un telegramma ( evidentemente appena giunto ) nel quale, dopo tutti questi anni, 
si è riusciti a tirare fuori, grazie a sofisticatissimi software informatici, qualche parola che ci può convalidare l'UFO-CRASH di 
Roswell !  
A parte tutto quello che ormai sappiamo riguardo tale avvenimento, questo fatto è in un certo senso la diretta conferma 
dell'accaduto...  
Ad aiutare a svelare il tutto è stato Donald R. Burleson, Direttore di un dei Laboratori di Informatica presso la Eastern New 
Mexic University, di Roswell.  
Per condurre la propria indagine, si è avvalso della foto scattata nel 1947, ma tratta da documenti provenienti da Internet 
elaborandola al fine di ottenere il meglio decifrabile.  
Il Sito dove è stata analizzata la foto è : www.adm2.ph.man.ac.uk/ftw-pi.../rmylet2.gif.  
L'immagine è stata trasformata nelle dimensioni 2331x1881 pixel a 2400 dpi, in un file di 2.5 Megabyte. Questo per renderla 
ad alta risoluzione.  
Poi è stata filtrata con un sofisticato programma ad uso commerciale, ma con il miglior software in campo scientifico: il 

dark side ha scritto:  
 
eccomi, una considerazione su roswell, in tutti questi anni la versione ufficiale dei fatti si e' modificata adattandosi ai tempi, ed e' un primo 
indizio che conferma l'insabbiamento..... vi ricordate le immagini del pallone, la stagnola, e quattro stecchi di legno? ecco fu il primo 
tentativo di depistaggio....forse a quei tempi qualcuno poteva crederci , ma i testimoni oculari erano sgomenti davanti a quattro 
stuzzicadenti e un po' di stagnola, loro videro un'oggetto grande, veloce, che si schianto' dopo essere rimbalzato piu' volte nel deserto, e i 
rottami erano ben diversi. 
da allora una catena di falsita' si trascina fino ai giorni nostri, ogni tanto qualcuno esce allo scoperto ma a questo punto noi da qui' non 
riusciamo a capire se dice il vero o parla per soldi. 
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LUCIS.  
Il lavoro di Burleson ha messo in contraddizione quello che aveva dichiarato l'USAF: che era precipitato un pallone sonda !  
( Infatti per un pallone sonda si mette quasi il coprifuoco ad una cittadina ! ).  
Dal telegramma, comunque, si sono evidenziate ben 9 righe, tranne qualche carattere.  
 
1° riga : “...RECO...OPERATION WITH ROSWELL “DISK” 074 “MJ”...AT THE...  
( operazione di recupero con il DISCO di Roswell 074 MJ....al )  
 
2° riga:”THE VICTIM OF THE WRECK AND FORWARD TO THE...  
( le VITTIME del disastro e traslate al... )  
 
3° riga: “...TEAM AT FORT WORTH, TEXAS.  
( ...il Gruppo di Fort Worth, Texas...)  
 
4° riga: “....M-SS...ON THE “DISK” MUST HAVE SENT TWX A3-JM40 ADVANCED...  
(...messaggio sul DISCO deve inoltrarsi a TWX A3-JM40 avanzato...)  
 
5° riga: “ ...URGENT POWERS ARE NEEDED SITE TWO AT CARLSBAD, NMEX...  
( ...poteri sono urgentementi richiesti nel Sito Due a Carlsbad, Nuovo Messico...)  
 
6° riga “...L – D SAFE TALK NEWSPAPER MEANING OF STORY AND A-...  
(... in un discorso sicuro il significato dato dai giornali alla storia e...)  
 
7° riga”...ONLY TURN ...T TOP OF WEATHER BALLONS 400- KW WAVE....  
(...dirigere solo...in cima palloni atmosferici con lunghezza d'onda di 400 Kw...)  
 
8° riga: “...9 AND LAND L...DENVER CREWS...  
(... e atterrato ...equipaggi da Denver...)  
 
9° riga: “ TEMPLE” ( firma )  
 
 
Temple, un nome sconosciuto, l'unico indizio sembra essere un codice utilizzato dall'F.B.I. che corrispondeva proprio alla 
dicitura TEMPLE.  
Lo stesso direttore dell'F.B.I. J. Edgar Hoover, utilizzò questo stesso codice. 
Con queste poche, ma significative frasi, si può ricostruire lo scenario : 
nelle vicinanze di Roswell un Oggetto di forma discoidale sarebbe stato recuperato da un gruppo di militari.  
Insieme all'Oggetto Discoidale sarebbero stati recuperati dei corpi che sarebbero stati subito trasportati da detto luogo per 
essere esaminati sommariamente alla Base. 
Si nota anche un'interessante linea-guida che indica l'urgenza di queste operazioni con una “copertura di palloni sonda”...  
Non credo ci sia bisogno di ulteriori commenti...  
La storia ormai è pienamente ricostruita da varie testimonianze ( più di un centinaio ); questo Telegramma ne è praticamente
la CONFERMA ! 

Autore Risposta: Maurizio Baiata 
Inserita il: 18/07/2008 11:36:42 
Messaggio: 

Aggiungerei che, dato che se ne occuparono forze militari USA, dubito che quegli oggetti (a mio avviso si trattò di più di un 
"disco volante") siano precipitati a Roswell per "avaria". Se Ramey ha in mano la "pistola fumante", un telex ufficiale che 
testimonia la realtà dell'accaduto, vuol dire che la catena di comando, a poche ore dall'incidente, era già in grado di 
controllare la situazione dignitosmente. Dubito non lo fosse anche prima della notte 3/4 Luglio 1947. E, fino a prova 
contraria, non mi pare che quanto avvenne a Roswell non possa collegarsi alla "battaglia di Los Angeles", anch'essa avvenuta 
realmente e terminata, stando ad alcune testimonianze attendibili, con un UFO crash. La battaglia di Los Angeles avvenne il 
25 Febbraio 1942. In cinque anni stai a vedere che i militari americani se ne stettero a grattarsi la pancia in attesa di altre 
scomode visite dallo spazio esterno. 
Maurizio  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/07/2008 11:51:29 
Messaggio: 

Sono un po perplesso per la battaglia di Los Angeles, nel senso che buttar giù Affari del genere a cannonate non sono tanto 
propenso a crederci; mentre a Roswell, tramite i lobi radars, può darsi benissimo che involontariamente possano aver messo, 
o per lo meno creato distrurbo ai campi magnetici dei Dischi. 
Grazie Maurizio. 

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 18/07/2008 12:07:49 
Messaggio: 
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Questione Malanga e il meteorite 
 
Se si andasse a leggere ed informarsi meglio certe cose si eviterebbero sopratutto giudicare senza avere tutti i dati a 
disposizione o almeno una buona parte ^_^ 
 
quanto Malanga (secondo me e da quanto ho compreso anche per esperienza diretta) dice in merito all'asteroide è quanto ha 
raccolto dalle ipnosi e non, dai racconti degli addotti consci e dai loro sogni e "sogni", ed ha riportato quanto emergeva ed 
ha pure spiegato, mi sembra anche nella conferenza di Monselice che si trova on line, che quello che si vede e/o si sente può 
essere interpretato come una "possibilità/probabilità", in mezzo a molte altre, che avvenga e in base ai dati raccolti 
emergeva questo quadro (caduta di un asteroide/meteorite),  
spigandola anche attraverso esempi che ciò che vediamo in questo momento se avessimo la possibilità di osservare il nostro 
futuro è ciò che si trova sulla linea di questo momento, se andiamo ad osservarlo un momento successivo quello che 
vedremmo, se si avesse la possibilità di vederlo, potrebbe essere lo stesso o un altro,  
se più persone in modi diversi in tempi e spazzi diversi riportano lo stesso dato con molti parametri simili ed in certi casi 
uguali(evento, modo, luogo, ecc.) e un parametro diverso in questo caso il tempo si ha un alta probabilità che ciò accada, ciò 
però è ovviamente una NON-certezza è solo una probabilità... 
 
questo l'ho esperito di persona in diverse occasioni con cose piccole,  
 
ci sono poi altri particolari da approfondire e vedere, mi fermo perchè evito di scrivere un libro, c'è da tenere conto di quanto 
emerge dalla fisica quantistica e del perchè nei ricordi degli addotti c'era un ordine che li portava ad essere pronti in caso di 
catastrofe ad andare in un determinato luogo, del perchè sognasserro la grande onda ecc. 
 
alcuni dati sono poi sono emersi da alcuni siti e forum su quanto detto da Malanga in un altra conferenza a tarda ora in cui 
Malanga ha espresso una sua opinione in merito ai dati raccolti o almeno così mi è sembrato viosto che alla conferenza non 
c'ero e che al momento mi è impossibile vedere un eventuale video (il sito in cui è stata aperta la discussione ha poi chiuso 
per un periodo... ), e che ha fatto rimbalzare in internet la notizia distorcendola poichè poi ognuno ha interpretato la cosa e 
l'ha riporta dal suo punto di vista e altri poi leggendola la interpretano ecc... 
ed ecco che abbiamo su certe tematiche alla fine informazioni distorte sopratutto se mirate e manipolate da certe persone 
che hanno tutto l'interesse che ciò avenga ^_^ 
poi arrivano dati anche dai contattisti e dai debunker ecc. 
 
Malanga ha anche scritto un articolo sulla fine del mondo, in questo in nessuna pagina si trova tale notizia o previsione, 
 
suggerisco d'informarsi bene prima di sparare certe cose in "certi modi" usando certe ettichette onde evitare di tirarsi la 
zappa sui piedi ed avitare flam sterili e inutili, anch'io personalmente ho ancora molti dubbi pur vivendo e vedendo certe cose 
in prima persona ed essendo una fra le tante persone che inviano quanto ricordo (senza ipnosi) anche su questo punto  
 
il dato che più per me salta all'occhio in merito è come si monopolizzi questa cosa per spalare m... su una persona,  
 
che si tratti di Malanga o qualsiasi Altro che fa ricerche e porta ipotesi e certezze nuove nei propri settori di interesse e 
ricerca e sulle persone che concordano con le ipotesi e il lavoro di tale persona usando "definizioni" che possono essere 
offensive a sua volta, 
prendendo spunto da una sola ed unica cosa (tra l'altro il più delle volte con pochi dati e dimostrando di conoscere molto 
poco la cosa di cui parla) di tutto il lavoro di quella persona per invalidarne tutto il lavoro che la persona stessa, 
 
evitiamo inoltre di far di tutta l'erba un fascio, ormai si sta facendo alla moda ...come da "striscia"... che per invalidare una 
categoria prendono ad Esempio la "fecia" (che merita di essere smascherata e per cui è un bene) e così tutti credono che 
visto che quelli sono così lo sono tutti gli altri che appartengono alla stessa categoria... facendo il Loro gioco lasciandoci far 
credere ciò che volgiono. 
 
^_^ 
 
 
 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 18/07/2008 12:31:55 
Messaggio: 

pirla fa parte del vocabolario italiano.c'è un precedente dove una accusa è stata cancellata in tribunale perchè la parola in 
questione ha un suo significato.i nostradamus del 2ooo non esistono,4 ragazzi dopo un convegno di malanga gli ha chiesto,a 
telecamere spente,la storia del meteorite....Tutto nasce da un articolo di Malanga gia' postato in questo forum dove tra l'altro 
si dice 
""(...) così il Lux stabilisce che grosso modo verso la metà del 2008 verrà a crearsi una serie di circostanze per cui ci sarà il 
tanto atteso evento cataclismatico che sembrerebbe, sulla base di alcune ipotesi regressive (ipnosi addotti), potersi attribuire 
alla caduta di un grosso asteroide, diviso in differenti parti, sul nostro pianeta. Accanto a ueste dichiarazioni anche l'alieno a 
sei dita si sofferma sul fatto che presto ci sarà un grosso crack finanziario delle differenti borse economiche del mondo e tutto
questo porterà l'uomo sulle soglie della regressione, alla sua primitività. 
Tal evento sarebbe necessario o meglio, si sarebbe reso necessario, a causa della sempre più crescente capacità dell'uomo di 
capire cosa c'è dietro il problema alieno. Se la coscienza dell'umanità aumentasse oltre un certo limite allora ecco che non 
sarebbe più possibile parassitare l'umano e così, com'è già successo in passato, dicono alcune alieni delle MMA intervistate, 
l'uomo verrebbe fatto regredire. Si guadagnerebbero quei 1000 o 2000 anni necessari per compiere i progetti alieni del tutto 
indisturbati. I padroni economici del pianeta sarebbero stati avvisati di ciò e farebbero parte del complotto; si sarebbero 
preparate già postazioni sotterranee per resistere almeno un paio di anni (fino al 2012) sotto terra. In questo scenario da 
incubo di fantascienza però stranamente qualcosa sembra tornare. Uno di questi grossi meteoriti, per esempio, dovrebbe 
cadere nel mediterraneo: così sembra dal racconto di qualche addotto. Ebbene se le cose stessero così, se io fossi l’Autorità, 
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prenderei tutte le mie carabattole e sgombrerei da quella zona senza dare troppo nell’occhio." 
 
Ora dopo la pubblicazione di questo articolo nessuno ,almeno in maniera ufficiosa, e' andato a chiedere al professore 
spiegazioni... 
Almeno fino a qualche giorno fa quando dopo un convegno e' rimasto solo con 4 ragazzi e "avrebbe" confermato la data... 
Da dove ha tratto questa informazione? 
Direttamente dalle ebe e da anima. 
Anima avete capito bene, secondo lui riuscirebbe a mettersi in contatto con questa mente collettiva(onnipresente, passato-
presente-futuro-) presente dentro le persone che hanno una anima, si perche' secondo lui non tutti ne hanno una e SEMPRE 
SECONDO LUI e' propio questo che vanno cercando le ebe... 
Il primo pensiero e' che a questo giro il prof l'abbia fatta fuori dal vaso e abbia dato a tutti i suoi nemici un modo per 
sceditarlo senza appello. 
Pero' c'e' anche da dire che chi lo segue me compreso non lo reputa un deficiente(almeno fino ad ora!), quindi staremo a 
vedere gli sviluppi. 
Altra cosa lui sostiene da sempre che Anima non possa mentire, quindi si e' giocato anche tutta la sua credibilita'! 
http://forum.nexusedizioni.it/index...topic=1083.0 quest'uomo ha detto anche di non accendere mutui e di andare a ritirarsi i 
soldi in banca.io ho preso casa l'hanno prossimo dovrei cominciare a pagare il mutuo,che faccio mollo tutto?perdo la casa? 
e se poi non dovesse succedere niente?mi accompagni tu a spiegarlo a malanga? 

Autore Risposta: VeG 
Inserita il: 18/07/2008 12:38:54 
Messaggio: 

 
 
Premessa, rispetto gli studi di Malanga, ma non li condivido, però: 
http://news.kataweb.it/item/467392/...ora-la-terra 
 
ed era riportata anche dal Corriere online ^^ 

CatBastet70 ha scritto:  
 
Questione Malanga e il meteorite 
 
Se si andasse a leggere ed informarsi meglio certe cose si eviterebbero sopratutto giudicare senza avere tutti i dati a disposizione o 
almeno una buona parte ^_^ 
 
quanto Malanga (secondo me e da quanto ho compreso anche per esperienza diretta) dice in merito all'asteroide è quanto ha raccolto 
dalle ipnosi e non, dai racconti degli addotti consci e dai loro sogni e "sogni", ed ha riportato quanto emergeva ed ha pure spiegato, mi 
sembra anche nella conferenza di Monselice che si trova on line, che quello che si vede e/o si sente può essere interpretato come una 
"possibilità/probabilità", in mezzo a molte altre, che avvenga e in base ai dati raccolti emergeva questo quadro (caduta di un 
asteroide/meteorite),  
spigandola anche attraverso esempi che ciò che vediamo in questo momento se avessimo la possibilità di osservare il nostro futuro è ciò 
che si trova sulla linea di questo momento, se andiamo ad osservarlo un momento successivo quello che vedremmo, se si avesse la 
possibilità di vederlo, potrebbe essere lo stesso o un altro,  
se più persone in modi diversi in tempi e spazzi diversi riportano lo stesso dato con molti parametri simili ed in certi casi uguali(evento, 
modo, luogo, ecc.) e un parametro diverso in questo caso il tempo si ha un alta probabilità che ciò accada, ciò però è ovviamente una 
NON-certezza è solo una probabilità... 
 
questo l'ho esperito di persona in diverse occasioni con cose piccole,  
 
ci sono poi altri particolari da approfondire e vedere, mi fermo perchè evito di scrivere un libro, c'è da tenere conto di quanto emerge dalla 
fisica quantistica e del perchè nei ricordi degli addotti c'era un ordine che li portava ad essere pronti in caso di catastrofe ad andare in un 
determinato luogo, del perchè sognasserro la grande onda ecc. 
 
alcuni dati sono poi sono emersi da alcuni siti e forum su quanto detto da Malanga in un altra conferenza a tarda ora in cui Malanga ha 
espresso una sua opinione in merito ai dati raccolti o almeno così mi è sembrato viosto che alla conferenza non c'ero e che al momento mi 
è impossibile vedere un eventuale video (il sito in cui è stata aperta la discussione ha poi chiuso per un periodo... ), e che ha fatto 
rimbalzare in internet la notizia distorcendola poichè poi ognuno ha interpretato la cosa e l'ha riporta dal suo punto di vista e altri poi 
leggendola la interpretano ecc... 
ed ecco che abbiamo su certe tematiche alla fine informazioni distorte sopratutto se mirate e manipolate da certe persone che hanno tutto 
l'interesse che ciò avenga ^_^ 
poi arrivano dati anche dai contattisti e dai debunker ecc. 
 
Malanga ha anche scritto un articolo sulla fine del mondo, in questo in nessuna pagina si trova tale notizia o previsione, 
 
suggerisco d'informarsi bene prima di sparare certe cose in "certi modi" usando certe ettichette onde evitare di tirarsi la zappa sui piedi ed 
avitare flam sterili e inutili, anch'io personalmente ho ancora molti dubbi pur vivendo e vedendo certe cose in prima persona ed essendo 
una fra le tante persone che inviano quanto ricordo (senza ipnosi) anche su questo punto  
 
il dato che più per me salta all'occhio in merito è come si monopolizzi questa cosa per spalare m... su una persona,  
 
che si tratti di Malanga o qualsiasi Altro che fa ricerche e porta ipotesi e certezze nuove nei propri settori di interesse e ricerca e sulle 
persone che concordano con le ipotesi e il lavoro di tale persona usando "definizioni" che possono essere offensive a sua volta, 
prendendo spunto da una sola ed unica cosa (tra l'altro il più delle volte con pochi dati e dimostrando di conoscere molto poco la cosa di 
cui parla) di tutto il lavoro di quella persona per invalidarne tutto il lavoro che la persona stessa, 
 
evitiamo inoltre di far di tutta l'erba un fascio, ormai si sta facendo alla moda ...come da "striscia"... che per invalidare una categoria 
prendono ad Esempio la "fecia" (che merita di essere smascherata e per cui è un bene) e così tutti credono che visto che quelli sono così 
lo sono tutti gli altri che appartengono alla stessa categoria... facendo il Loro gioco lasciandoci far credere ciò che volgiono. 
 
^_^ 
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/07/2008 13:13:34 
Messaggio: 

Ohhhhhhh! Non vi metterete a litigare anche qui.... 
Ciao a tutti! No, dai, tanto qui pirla più pirla meno... 
Nessuno nasce... imparato, come si dice... 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 18/07/2008 14:11:01 
Messaggio: 

ho solo puntualizzato.io non discuto e non ho voglia di farlo.se a cat sta bene credere a malanga faccia pure,e qui chiudo.  

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 18/07/2008 14:42:23 
Messaggio: 

 
 
veramente a me risulta una cosa diversa ed opposta in ogni caso... 
 
io ? ognuno che cammini con le sue gambe e usi la sua testa ! 
se sei qui a scrivere sei grande abbastanza per andarci di persona visto che la testa è tua e le decisioni pure ! te lo ha detto 
di persona... e in ogni caso anche se fosse la decisione è tua se hai fatto quel passo ^_^ 
 
perchè demandi ad altri le tue responsabilità e le tue decisioni? 
hai bisogno di chiedere a qualcuno cosa fare ? bene se serve per avere più dati e poi prendere una decisone in merito, 
male se poi ti butti a pesce senza usare la tua testa, 
 
l'email di Malanga è pubblica, è molto impegnato vero, in ogni caso se scrivi un email con domande mirate e un oggetto: che 
spieghi il contenuto dell'email potrebbe rispondere ^_^ 
se si cerca in giro ha comunque già risposto, 
così vai direttamente alla fonte e eviti le vie traverse del: "Tizio ha detto che.... e Caio ha detto che... "ecc. che il più delle 
volte poi come si vede sopra... vengono stravolte! 
e il più delle volte si comprende pan per polenta ^_^ 
 
discorso "anima", Malanga l'ha chiamata così, altri la chimano "energia" o in altri modi, il succo alla fine è lo stesso solo che 
Malanga avendo chiamato la cosa X che in ipnosi si definiva "matrice di punti luce" o in qualche altro modo l'ha chiamata 
Anima e da lì è venuta fuori la baraonda... ^_^ 
mentre se la Signora X (che fa sentenza a destra e a manca e ti risponde dopo quasi un anno o più senza nemmeno fare 
ulteriori domande e approfondimenti giungendo a conclusioni come hanno fatto altri perosnaggi con me e con altre persone 
^_^ ) ufficialmente riconosciuta come esperta di abductions chiama "quella cosa" nel "suo modo" e non la chiama "anima" va
tutto bene ^_^ 
 
poi forse è meglio imparare un po' di sè e vedere cosa traspare dalle righe che si sono scritte ^_^ 
cosa che faccio sempre quando posto e piano piano ho imparato a leggere tra le mie righe perchè grazie a questo scambio 
nei forum imparo moltissimo di me e degli altri ^_^ 
 
in conclusione l'articolo è appunto un articolo, ha più parti ed ognuna è corelata, e ognuno poi in base alla propria 
"mappa" (PNL) interpreta l'articolo a modo suo, ciò potrebbe a causa di mancanza di dati, credenze, convinzioni ecc essere 
un interpretazione del messaggio diversa/parziale/incompleta da ciò che il messaggio stesso veicolava ^_^ 
 

 
 

 
infatti siamo qui per imparare ed esperire, anche stare con gli Altri quando è difficile poichè abbiamo per certe cose una 
"mappa" della realtà più dettagliata che continuiamo ad arricchire giorno dopo giorno stando seduti ad ascoltare ed osservare 
sul muretto condividendo e confrontando con gli altri che sono lì con noi, per gli altri a volte siamo un pochino in alto, la loro 
mappa ha meno dettagli e questo può portare molte cose, aspettiamo che anche la loro mappa diventi più ricca di dettagli e 
che si siedano asieme a noi sul muretto 
 
più siamo meglio è, avremmo una visione della realtà sempre più vicina alla realtà senza più inutili scannamenti per paure 

...quest'uomo ha detto anche di non accendere mutui e di andare a ritirarsi i soldi in banca.io ho preso casa l'hanno prossimo dovrei 
cominciare a pagare il mutuo,che faccio mollo tutto?perdo la casa? 
e se poi non dovesse succedere niente?mi accompagni tu a spiegarlo a malanga?

Ufologo 555 ha scritto:  
 
... 
Nessuno nasce... imparato, come si dice... 
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gelosie invidie ecc 
 
^_^ 
 

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 18/07/2008 14:44:37 
Messaggio: 

 
 
credo in base alla mia mappa e ai miei filtri, cerco di usare la mia testa come ognuno facendo del mio meglio,  
se per te "credo a Malnga" questa è un tuo credo e convinzione, il problema è tuo e non mio ^_^ 
sono in ogni caso libera di credere ciò che volgio in base al mio senso critico, al mio modo di discriminare, al mio bagaglio e 
conoscenze e alla mia consapevolezza, come chiunque. 
 
^_^ 
 
P.s. chiuso OT!  

 
 
^_^ 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/07/2008 15:17:51 
Messaggio: 

CatBastet70, sei proprio un... felino! Come graffi! 
Non te la prendere; lo dicevi a me, ricordi? Non credo ti voglia male nessuno! 

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 18/07/2008 15:38:45 
Messaggio: 

 
 

infatti sono tranquillissima e serena, se qualcuno mi legge diversamente è una cosa che mi è estranea, per queste cose 
difficile che me la prenda, prendo ciò che è buon e lascio andare il resto ^_^ 
condivido il mio punto di vista tutto qui, in modo pacato e tranquillo ^_^ 
 
il messaggio "Le lasagne al pesto" potrebbe significare che dovrei starmene a casa a fare la pasta ^_^ 
adoro fare la pasta fatta in casa e anche i vari pesti, i gnocchi, il pasticcio e persino il sushi e sashimi, il pane al forno a legna 
e molto altro ^_^ 
 
grazie comunque  
la metto asieme alle altre 
 
^_^ 
 
p.s. solo dopo aver postato mi sono accorta che l'intervento è stato rimosso, se lo ritenete opportuno potete rimuovere anche 
la parte inerente allo stesso che ho inserito in questo ^_^ 

Autore Risposta: thethirdeye 
Inserita il: 18/07/2008 15:40:29 
Messaggio: 

 
Vitone..... stai violando il regolamento del forum. 
 
Se hai dubbi.... 
http://www.ufologia.net/forum/topic...OPIC_ID=5508 

vitone ha scritto:  
 
ho solo puntualizzato.io non discuto e non ho voglia di farlo.se a cat sta bene credere a malanga faccia pure,e qui chiudo.  

Ufologo 555 ha scritto:  
 
... 
Non te la prendere; lo dicevi a me, ricordi? Non credo ti voglia male nessuno! 
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Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 18/07/2008 15:51:49 
Messaggio: 

hai fatto bene terzo occhio era solo per stemperare i toni anche se per me non erano poi così temperati.. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/07/2008 19:11:17 
Messaggio: 

A Vitò,èh,èh,èh; nun te fa riprenne... 
OK, CatBastet70, perfetto, se sei tranquilla tu sono tranquillo anch'io... E volemose bbbene! 

Autore Risposta: dark side 
Inserita il: 20/07/2008 02:54:37 
Messaggio: 

 
 

 
i primi testimoni ok, altri hanno portato sostanza e documenti importanti....ok, poi sono spuntati fuori autori che hanno fatto 
un'ottimo lavoro e ci hanno fatto conoscere i retroscena, oggi ancora qualcuno decide di dare il proprio contributo e tirare 
fuori conferme importanti..... ma c'e' anche un grosso rumore di fondo, sono arrivati come le cavallette, a fare business e 
confusione. 
 
 

 
dal governo e dai militari e' ovvio. 
 

 
beh su questo .... ci sono ricercatori della verita' e ricercatori di soldi,e sono questi ultimi ad alterare la ricerca. 
 

 
ma sai, anche per me roswell e' un punto focale della moderna ufologia ma a volte i cardini sono sostituiti dalle cerniere, in 
queste cose non ci vedo punti fissi, ci vedo un'evoluzione quando si separa bene il falso e l'enfatizzato dal vero, e in un caso 
come questo dove ci sono stati e ci sono interessi economici di qualche milione di dollari cosi'come l'interesse dei militari a 
fare confusione nel marasma ci vado con i guanti, anche se sono convinto del crash ho letto affermazioni che mi lasciano un 
po' perplesso, e cozzano contro altre. 
tutto qui'. 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 20/07/2008 11:41:16 
Messaggio: 

Ottimo commento dark side,condivido il tutto. 
D'altra parte, come in tutte le cose, bisogna tirar fuori la verità dalla fantasia; e putroppo in vece di farlo gli scienziati, 
dobbiamo farlo noi il "lavoro... 

Dark Side ha scritto, a proposito di Roswell: 
"da allora una catena di falsita' si trascina fino ai giorni nostri, ogni tanto qualcuno esce allo scoperto ma a questo punto noi da qui' non 
riusciamo a capire se dice il vero o parla per soldi".

Maurizio ha scritto: 
Mi sembra necessario un distinguo, basato su alcuni punti: 
1. L'incidente di Roswell, coinvolgente una o più navicelle aliene, è stato testimoniato dapprima dal comunicato stampa di Walter Haut, poi 
nel corso degli anni da un numero enorme di testimoni - i quali non mi sembra abbiano ricevuto alcun compenso da chicchessia per aver 
testimoniato.

2. La catena di falsità c'è stata solo da parte del governo e dei militari USA.

Non certo dai ricercatori, nè dagli autori di libri e saggi dedicati all'incidente. Quest'ultimi potranno aver espresso e fornito informazioni tra 
loro a volte non del tutto coincidenti (vedasi Schmitt, Randle e Friedman) ma sostanzialmente univoche: incidente UFO, recupero di 
tecnologia e biologia aliene, cover-up.

3. Se noi da qui non riusciamo a distinguere il vero dal falso su Roswell, ebbene c'è da rimboccarsi le maniche, come ha fatto Paolo 
Martinuz ad esempio, come stanno facendo altri, a prescindere dalla loro affiliazione a questa o quell'associazione. Sulla base della 
convinzione che Roswell e gli UFO crash sono un cardine della moderna ufologia, senza i quali staremmo ancora a discutere del sesso degli 
angeli.
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 20/07/2008 20:58:19 
Messaggio: 

Oggi è l'anniversario del primo sbarco sulla Luna, ed io riposto il tutto... 
 
“APOLLO-11”: QUELLE CINQUE ORE E MEZZO DI... BALCKOUT ! 
 
 
Quella sera; dovevano sbarcare sulla Luna verso Le 22,30, ma dalle 22,30 Houston riattivò I collegamenti versole ore 05,30 
del mattino (in Italia). Mi ricordo che attendevamo di ora in ora lo sbarco sulla Luna senza capire il motivo di quel pazzesco 
ritardo! I giornalisti, nella sala stampa di Houston, furono scollegati con il Controllo della Missione.  
Ogni tanto mia moglie veniva a vedere che fine avessi fatto...  
Insomma l'uomo attendeva da un milione e mezzo di anni di mettere piede sulla Luna e gli astronauti cosa facevano, secondo 
Houston? Dormivano...  
 
Questo è ciò che vollero far credere al mondo. Con più di 160 battiti al minuto di frequenza cardiaca dei due astronauti... 
Dormivano!  
Già erano successe cose strane durante la missione, comunque pur se scollegati I giornalisti, in Europa poterono essere 
captati i dialoghi degli astronauti con Houston (che poi, sollecitati da Terra, cambiarono frequenza) dall'Osservatorio di 
Bokum, in Germania e da radioamatori vari; (fatti ascoltare anche da uno Speciale Tg-1 Della RAI) riguardavano cosa stava 
in realtà succedendo lassù. Dai brani registrati si sentiva chiaramente Armstrong dire concitatamente: 
"... Che cosa era? Che diavolo era... Lo vorrei proprio sapere... ". E da Houston: "Che c'è... (che)... Non funziona? Controllo 
missione chiama "Apollo-11 "... " Avrebbe detto dopo alcuni istanti di confusione il controllore da Houston. E Armstrong 
riprendendo: "avete una spiegazione? Questi AGGEGGI sono giganteschi, signore... Enormi! Oh, Dio! Non ci credereste...!". 
Silenzio imbarazzato dalla sala di controllo, e Armstrong ancora: "Vi dico che ci sono altre ASTRONAVI laggiù, allineate sul 
bordo del cratere... SONO sulla Luna per osservarci...!".  
 
Da Houston cominciarono ad urlare : “ non preoccupatevi, attenetevi al programma!” E di rimando l'altro astronauta: ”mio 
Dio, ma è incredibile, questo è fantastico, non lo potreste mai immaginare!” Da Houston:“ sappiamo di questo, andate 
dall'altra parte!” Ed Armstrong “ allora è UNA FORMA DI VITA, QUELLA!” Da Houston perdendo anche loro il sangue freddo 
cominciarono ad urlare di cambiare canale, cioé di usare la frequenza criptata di protocollo usata per Le emergenze. 
Da Houston: “ cambiate frequenza, usate “Tango”, “Tango”! 
“ Allora è una FORMA DI VITA quella!” Ancora Houston: “cambiate frequenza! Usa “Bravo Tango”, vai su “”Jezabel,Jezabel”! 
“...Sì, ma tutto questo è incredibile!” 
“...Passa su “Bravo Tango,” “ Bravo Tango”!  
Evidentemente gli astronauti, presi alla sprovvista, parlavano spontaneamentee ed in preda ad evidente emozione.  
 
Resta IL fatto che, dopo poche altre missioni, nulla, nemmeno l'ombra di un... Transistor, andò più sulla Luna e DA 32 anni ! 
Come ebbe a dire Armstrong durante un colloquio, furono "severamente redarguiti dal mettere piede sulla Luna". 
Naturalmente, per nascondere la cosa all'opinione pubblica, vi furono altri voli "Apollo", ma non fino al n° 20, come DA 
programma.  
Ora , se fosse stata tutta una messinscena, già di per sé complicata, avrebbero pensato a metterci dentro anche gli UFO? E 
riguardo al fallimento dell'"Apollo-13", si dice che trasportasse una mini carica nucleare per testare Le onde sismiche sulla 
Luna, poiché durante Le prove di allunaggio di missioni precedenti, quando per risalire in orbita lunare e congiungersi con IL 
Modulo di Comando, IL LEM abbandonava, a una certa quota, la piattaforma d'atterraggio che ricadeva sulla Luna. Ebbene, si 
notò che la stessa, impattando con IL suolo lunare, provocò un terremoto Le cui onde sismiche durarono circa 3/4 d'ora! 
Come se la Luna fosse vuota! Da lì la prova con la mini carica; ma, come dico io, L"Apollo-13" fu sabotato... Come già detto 
in precedenza, anche Le altre Missioni furono accompagnate da varie altre STRANEZZE.  
 
A proposito delle "ben documentate prove" che sulla Luna non ci sia andato nessuno, io che ho vissuto quegli anni, mettevo 
tutti I componenti del "puzzle" in fila... E tutto risultava reale ! 
Non c'è stato nessun falso ! Basta riflette sulle "ricadute" tecnologiche dell'intero Programma ! Tutte Le applicazioni tecniche, 
mediche, industriali, chimiche, computers, videocamere, etc...  
Se non ci fossero andati non avremmo avuto nessuna applicazione tecnologica... E tutte Le centinaia di Ditte che 
parteciparono al Programma Spaziale? Per non parlare di tutti I Centri d'ascolto del mondo concentrati sulla Luna in una sorta 
obbligata di triangolazione ! In più,oltre la preoccupazione che avrebbero avuto di costruire un “falso”, avrebbero perfino 
complicati IL tutto inserendovi un presunto avvistamento di U.F.O.? 
MA C'E' UNA COSA CHE NON TUTTI SANNO ( possiedo ancora i quotidiani dell'epoca ) I RUSSI, PER ESSERE SICURI CHE GLI 
AMERICANI NON BLEFFASSERO INVIARONO DIETRO L'APOLLO-11 UNA LORO SONDA PER SPIARLI : IL " LUNAR-15 " ( che in 
ambienti NASA creò non poche preoccupazioni perché non sapevano cosa avessero intenzione di fare i Russi, pensavano 
perfino ad un atto di sabotaggio...). Quando L'"APOLLO" atterrò sulla Luna, la Sonda "LUNAR-5", dopo qualche orbita attorno 
alla Luna a bassa quota, SI SCHIANTO' SUL SUOLO LUNARE, DOPO AVER RILEVATO L'EFFETTIVO ALLUNAGGIO 
DELL'APOLLO-11.  
Figuriamoci se l'allora Unione Sovietica avesse fatto passare un simile inganno ! In quei particolari tempi, di "guerra fredda", 
bastava un niente per "strillare"... 
Poi, parlavano chiaramente di Alien ships allineati sul bordo del cratere...  
In fine, ho riflettuto sui dialoghi originali, quando parlavano degli specchi ( che probabilmente erano quelli per riflettere il 
laser, da Terra ), quindi sta a significare, come dubitavo, che non uscirono dal LEM cinque ore e mezzo dopo l'arrivo sulla 
Luna, come vollero farci credere quella notte, ma continuarono per forza di cose con la loro missione, solo che a noi terrucoli 
fecero sapere che uscirono dal LEM soltanto alle cinque e trenta del mattino... Ecco l'arcano ! Gli asrtonauti rimasero in 
contatto, con Houston, tramite la frequenza criptata, per tutte quelle ore. Quando in fine gli UFO se ne andarono, 
cominciarono a trasmettere in "diretta" ( anche questo non esatto, poiché la NASA si arrogava il diritto di censura; da qui, 
l'arruolamento di soli piloti militari; perciò le trasmissioni erano ritardate di qualche secondo, proprio per filtrare...), e così 
fummo convinti che ripresero il programma soltanto dopo tutte quelle ore !  
Ma è impossibile! Perché a causa di appuntamenti orbitali, e problemi di ossigeno, il programma doveva essere 
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scrupolosamente eseguito alla lettera, come in effetti debbono aver fatto...  
Così ho avuto una conferma di ciò che pensavo da anni... 
 
Avendo trovato altri brani delle conversazioni tra Houston e gli astronauti dell'"Apollo-11", li riporto in modo da integrare e 
comlpetare la discussione intercettata, poiché, quando ti fanno ascoltare qualcosa, non è mai la registrazione completa... 
 
Controllo Missione: "Registrate su Bravo - Tango, Bravo - Tango!" 
A questo punto le comunicazioni proseguono su un canale radio codificato, impedendo ai radioamatori di ascoltare lo scambio 
di battute che stava diventando molto interessante, ma allo stesso tempo molto imbarazzante da spiegare da parte della 
NASA, nel caso in cui la faccenda fosse trapelata tra i milioni di telespettatori incollati davanti alla TV ed ignari di quanto 
stesse avvenendo. La seconda sorpresa avviene durante la fase di risalita dalla superficie della Luna del L.E.M. "Aquila", con a
bordo Armstrong e Aldrin, ed il rendez vous in orbita lunare con Collins ed il Modulo di Comando "Columbia". Il dialogo che 
segue è stato registrato al magnetofono e riportato dal settimanale "National Bulletin" di Montreal il 29 Settembre 1969: 
Apollo 11: "Cos'è? Per il Diavolo, cos'è? Non voglio saperne di più! Queste ... piccole ... cose ... sono gigantesche, sono 
enormi! No, no, questa è addirittura un'allucinazione. No, no, no, questa non è un'illusione ottica! Oh, cielo, non ci crederà 
nessuno!" 
Controllo Missione: "Cosa ... cosa succede, dannazione? Come state, ragazzi?" 
Apollo 11: "Sono là, sotto l'orizzonte!" 
Controllo Missione: "Cosa c'è? ... Disturbi radio ... qui è il Controllo Missione che chiama Apollo 11." 
Apollo 11: "Roger, siamo qui, ma abbiamo visto altri ... devono essere qui da tempo per osservare le attrezzature." 
Controllo Missione: "Controllo Missione! Ripetete le ultime comunicazioni!" 
Apollo 11: "Dico che ci sono altri veicoli spaziali. Sono allineati sull'orlo del cratere!" 
Controllo Missione: "Ripetete! Ripetete!" 
Apollo 11: "Lasciateci completare questa orbita, poi ... a casa! In 625 a 5 ... Ho regolato i relè ... mi tremano le mani, non 
posso ... filmare! Dio, chissà se queste dannate macchine fotografiche hanno ripreso qualcosa? ..." 
Controllo Missione: "Avete fotografato qualcosa di interessante?" 
Apollo 11: "Non abbiamo pellicole a portata di mano ... Disturbi radio ... tre colpi dei dischi volanti, o quel che diavolo sono, 
possono aver rovinato le pellicole." 
Controllo Missione: "Controllo Missione. Qui è il Controllo Missione ... siete sulla strada per il ritorno a casa? ... Ripeto, siete 
sulla strada per il ritorno a casa? Cosa sono tutte queste voci sugli U.F.O.?" 
Apollo 11: "Si sono posati là ... sono sulla Luna ... ci stanno osservando." 
Controllo Missione: "Gli specchi, gli specchi, li avete piazzati?" 
Apollo 11: "Si, gli specchi sono al loro posto. Ma chi ha costruito simili navi spaziali può andare li domani e strappare via quei 
dannati specchi ... Passo e chiudo." 
 
A questo punto terminano di nuovo, bruscamente, le comunicazioni radio tra l'Apollo 11 ed il Controllo Missione a Houston, 
ma questi episodi bastano per farci capire che il fenomeno U.F.O. esiste al di là di tutte le politiche di "Cover Up" da parte 
della NASA e del Governo degli Stati Uniti, che continuano a negare l'esistenza di oggetti volanti non identificati e degli 
incontri avvenuti durante le varie missioni spaziali. 
 
Per non parlare dell'"Apollo-16", che dovettero rientrare 16 ore prima... 
 
Ogni missione doveva essere accuratamente preparata,pianificata fino nei minimi dettagli, per svariati problemi; 
specialmente quando vi era in ballo l'uomo.  
Poi, fino alla Luna...  
Vi erano problemi per il carburante, per gli appuntamenti in orbita, per l'ossigeno; tante e tante cose...  
Dovevano stare attenti perfino ai razzi direzionali ( quelli che controllano l'assetto dei vari mezzzi spaziali ) del LEM o del 
Modulo di Comando, che rimaneva in orbita con il terzo astronauta, in attesa del ricongiungimento, dopo "l'escursione" 
lunare.  
Quindi , tutto era calcolato al millesimo; anche adesso vi sono pochi margini con lo "Shuttle" ( per il decollo, per l'atterraggio 
e così via ); figuriamoci se potevano rinviare lo sbarco sulla Luna di tutte quelle ore!  
Ed il mondo...credette!  
Daltra parte era solo spettatore. Ma, dico io, tutti quei giornalisti, esperti e compagnia briscola che erano in studio, alla Tv, a 
chiacchierare fino al mattino, ma possibile che non sospettassero niente? Rimandavano, dicevano i corrispondenti 
dall'America, di ora in ora!  
Roba da matti!  
Facevano tutte ipotesi stupide; e poi, al mattino, tutti a battere le mani perché era sceso Armstrong!  
Quello, sai da quanto era in giro, e già si era preso le "rampogne" dagli "Amici"!  
Ma a chi le vai a dire queste cose...  
Come dissi, qualche anno fa, non ricordo, fecero quello speciale sul Tg-1, ma a chi gliene fregò qualcosa, il giorno dopo!  
Era passato tanto tempo e chissà cosa successe...  
Ecco il commento di chi aveva visto lo speciale!  
Ci dimentichiamo di tutto, se non viene spiegato subito; questa è la strategia! 
 
Tutto quello che si trova adesso riguardo la Luna mi fa solo sorridere, per non dire un'altra cosa! 
Perché quei "fessi" di cronisti , in Italia e dall'America ( con l'informatiissimo Ruggero Orlando ) discussero tutta la notte sul 
perché non sbarcassero....? 
Ed in studio, non so se lo "conoscete", c'era l'espertissimo fisico Enrico Medi; e tutti erano perplessi... 
E ditemi ancora, per modo di dire, perché da Houston, tradotto da R. Orlando, dissero al mondo, che gli astronauti "dovevano 
dormire"...? 
Ma diamo i numeri? 
E tutti dissero " in effetti, dopo tutto quel viaggio..." 
AVEVANO LE PULSAZIONI CARDIACHE A 110 BATTITI AL MINUTO ! 
Chi riuscirebbe a riposare? Vai a trovare la ragazza e...ti riposi sugli scalini del pianerottolo? Ooooooh! 
Sapevate che i luoghi di atterraggio di tutti i voli "Apollo" erano in zone " d'interesse"? 
Erano quelle zone dove avvenivano cose...strane! 
Altro che zone pianeggianti per atterrare meglio! 
Avevamo il programma NASA stampato dappertutto,su riviste e quotidiani, minuto per minuto, figuriamoci se stavano dentro 
il LEM PER TUTTE QUElLE ORE! 
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Per fortuna che vi sono quelle registrazioni, che hai messo anche tu, Digdug, nelle quali mentre ufficialmente erano 
all'interno, Houston chiedeva loro, fra tutto il bailame con gli UFO, se avessero almeno sistemato gli "specchi",che erano 
quelli per la riflessione laser da terra,ecco tutta la falsità delle cose, poi chiedete delle PROVE! Il programma super scrupoloso 
delle missioni, ecco le prove; e lo svolgersi di esse sotto copertura radio! "Infinocchiando" il resto del modo con i...ritardi!  
Ragazzi, ripeto: dovevano stare attenti a tutto; minuto per minuto. 
Lo vedete anche adesso con lo "Shuttle": e le "finestre" per il decollo, e le "finestre" per l'atterraggio; ORA dopo 40 anni! 
Figuriamoci per la prima "escursione" lunare...  
Non erano nemmeno sicuri che il LEM si sarebbe riacceso! 
Erano dei veri e propri pionieri! E se tutto fosse stato falso, come qualcuno, per qualche foto "rifatta", tenta di far credere, si 
sarebbero inventata anche la "storia" degli UFO ? 
SAREBBE STATA GIA' COMPLICATA DI PER SE LA COSA, NO? 
 
 
Secondo l'astronauta della NASA Neil Armstrong (il primo uomo a metter piede sulla Luna), gli alieni hanno una base sul 
nostro satellite e ci dicono, in termini piuttosto decisi, di stare alla larga dalla Luna. A quanto dicono i rapporti finora noti, sia 
Neil Armstrong che Edwi.n Aldrin videro degli UFO dopo il famoso atterraggio sulla Luna dall'Apollo 11 il 21 luglio 1969. Uno 
degli astronauti riferì di aver visto una "luce" sopra e dentro un cratere durante la ripresa televisiva, seguita da una richiesta 
di maggiori informazioni da parte del controllo missione. Ecco il dialogo che si sarebbe svolto fra Luna e Terra: 
 
NASA: Che cosa c'è? Controllo missione chiama Apollo 11... 
Apollo 11: Quei "cosi" sono enormi, mio Dio! Enormi! Oh, mio Dio, non ci credereste! Vi dico che stiamo vedendo altre ' 
navicelle qui fuori. Sono ferme sulbordo del cratere! Sono sulla luna e ci stanno osservando! 
Un professore, ha voluto rimanere anonimo, ha inviato alle organizzazioni ufologiche il seguente resoconto di un dialogo da 
lui avuto con Neil Armstrong durante un simposio della NASA: 
Professore: Che cosa accadde veramente fuori dell'Apollo 11? 
Armstrong: Una cosa incredibile, anche se noi abbiamo sempre saputo di questa possibilità. Il fatto è che loro (gli Alieni) ci 
hanno intimato di allontanarci! . 
Professore: Che cosa vuole dire "intimato di allontanarci"? 
Armstrong: Non posso entrare nei dettagli, posso solamente dire che le loro astronavi sono di gran lunga superiori alle nostre 
sia per dimensioni che per tecnologia. Accipicchia se erano grandi!... e minacciose! 
Professore: Ma la NASA ha ugualmente inviato sulla Luna altre missioni dopo l'Apollo 11... . 
Armstrong: Naturalmente: la NASA le aveva già annunciate a quel tempo, e non poteva rischiare il panico sulla Terra. 
Secondo l'ufologo americano Vladimir Azhazha, "Neil Armstrong disse al Controllo Missione che due enormi oggetti 
sconosciuti stavano osservando lui ed Aldrin dopo l'atterraggio sulla Luna. Ma questo messaggio non è mai stato ascoltato dal 
pubblico, perché la NASA lo ha censurato." 
Aleksandr Kasantesev afferma che Buzz Aldrin fece un film a colori dell'UFO da dentro la navicella, e continuò a filmare loro, 
Armstrong e lui stesso anche quando furono fuori. Armstrong confermò che la storia era vera, ma rifiutò di dare ulteriori 
dettagli, poi ammise che la CIA voleva nascondere l'accaduto. 
 
 
 
Qui, invece, abbiamo alcune "gole profonde": gli spioni, che tutti odiano ma che tutti usano per conoscere i fatti.... 
 
Dott. Vladimir Azhazha: 
"Neal Armstrong comunicò al Centro di Controllo della Missione che due grandi oggetti misteriosi li stavano osservando dopo 
essere atterrati vicino al modulo lunare. Ma questo messaggio non venne mai sentito dalla gente, perché la NASA lo 
censuro?"  
(Per forza, scollegarono per sicurezza tutti i colegamenti con la sala giornalisti e per ore non si seppe più nulla...) 
 
 
Dott. Aleksander Kasantsev sostiene che Buzz Aldrin girò un filmato a colori degli UFO dall'interno del Modulo, e continuò a 
filmarli dopo che lui e Armstrong furono usciti. Armstrong confermò che la storia era vera ma si rifiutò di formire ulteriori 
dettagli, ammettendo, comunque, che dietro al lavoro di insabbiamento del caso c'era anche la CIA. 
 
 
Maurice Chatelain, della NASA, nel 1979, ex capo del Sistema di Comunicazioni, ha confermato che Armstrong aveva 
veramente detto di aver visto due UFO sul margine di un cratere lunare.  
"L'avvistamento era cosa nota negli ambienti della NASA, ma nessuno ne aveva mai parlato pubblicamente, fino ad oggi. 
Tutte le Missioni "Apollo" e "Gemini sono state seguite, sia a distanza che, in alcuni casi, piuttosto da vicino, da Veicoli 
Spaziali di origine EXTRATERRESTRE, ovvero da Dischi Volanti, UFO o come volete chiamare voi.  
Ogni volta che ciò è successo, gli astronauti hanno informato il Centro Controllo della Missione che ha imposto loro il PIU' 
ASSOLUTO SILENZIO..." 
E' molto difficile ottenere qualsiasi informazione specifica dala NASA, che eserrcita tutt'ora uno STRETTO CONTROLLO su 
qualsiasi divulgazione di tali EVENTI.." 
Ancora: "Qualcuno, lassù, ci aveva chiesto di abbandonare la Luna, ma non potevamo bloccarci all'improvviso, così 
cercammo di andare avanti per un po e ci fermammo..." 
 
 
Un componente della NASA, Otto Binder, accusò l'Ente spaziale di aver censurato le trasmissioni dall?"Apollo-11" e da altre 
Missioni, deviandole su frequenze radio sconosciute al pubblico.... 
 
 
Il congressista Howard Wolpe del Michigan, dichiarò che investigatori governativi avevano scoperto un protocollo di istruzioni 
per i dirigenti NASA e di governo in merito alla divulgazione di informazioni controverse, eccone i principi: 
 
1. Riscrivere o distruggere documenti per MINIMIZZARE un impatto contro producente;  
 
2. Rimescolare o camuffare documenti in modo tale che la loro importanza risulti MENO SIGNIFICATIVA; 
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3. Prendere iniziative per aunentare il peso delle eccezioni al FOIA ( freedom of Information Act ). 
 
Secondo il Dott. gary Henderson, ricercatore della general Dynamics a contratto NASA, l'Agenzia Spaziale non solo aveva la 
capacità di sopprimere le informazioni sugli UFO, ma le usava . Agli astronauti era FATTO DIVIETO di parlare degli 
avvistamenti di Oggetti Volanti Non Identificati. 
 
 
Donna Tietze Hare, ex tecnico fotografico presso il Jhonson Space Flight Center di Houston, in un'intervista radiofonica 
rilasciata il 6 maggio 1995, alla stazione WOL-AM di Washington, ha rivelato che, durante le diverse missioni "Apollo" sulla 
Luna erano realmente stati fotografati numerosi UFO. Spettava poi al personale tecnico-fotografico FAR SPARIRE cli oggetti 
dalle foto, per renderle vendibili al pubblico. Questo è quanto si evince anche dalle analisi di Bill Kaysing. 
 
 
O' Leary, durante l'International Forum on New Scienses del 18 Novembre 1994, ha dichiarato inoltre che " per quasi 50 anni 
l'apparato di Segretezza ALL'INTERNO DEL GOVERNO usa HA nascosto AL POPOLO INFORMAZIONI SUGLI UFO E CONTATTI 
CON GLI ALIENI. Tale soppressione è stata orchestrata da NSA, CIA, DIA e simili. 
Questo gruppo di potere è in grado di CONSERVARE MOLTO BENE questi SEGRETI." 
 
 
William Cooper, ex Ufficiale dei servizi Segreti dell'US NAVY, da tempo una delle più valenti "gole profonde" : "Il Programma 
Spaziale quale noi conosciamo, è una FARSA COLOSSALE. da quando si E' MANIFESTATA LA PRESENZA ALIENA siamo entrati 
in possesso di una tecnologia che va oltre ogni nostro sogno più sfrenato..."  
 
Il diario ufficiale non mette per niente in risalto quello che effettivamente è successo in tale missione, che ha consentito 
all’uomo di posare finalmente il piede sulla Luna. 
Prima di tutto è da evidenziare che, con l’avvicinarsi della navicella terrestre alla superficie lunare, Armstrong comunichi alla 
base: "Scorgiamo una luce nel cratere Aristarco". 
 
 
L'astronauta E. Aldrin mentre sta effettuando alcuni esperimenti sul vento solare nella missione lunare Apollo 11. Da notare 
la presenza di due oggetti volanti che osservano le operazioni dei due nuovi arrivati sul satellite terrestre. 
 
 
E. Aldrin in vicinanza del LEM, osservato da due oggetti volanti lucenti. 
 
Aldrin fece inoltre una serie di riprese fotografiche, inerenti con alcuni particolari avvistamenti. 
Ad esempio, mentre con una cinepresa stava riprendendo la superficie lunare, in maniera del tutto involontaria egli individuò 
alcuni oggetti luminosi in movimento. 
Ecco la sommaria descrizione dei fatti. 
 
Intorno alle ore 18 del 19 Luglio 1969, il giorno che precedette lo storico allunaggio, l’Apollo 11 passò da un’orbita ellittica 
attorno alla Luna, ad un’orbita circolare. Dopo di ciò Edwin Aldrin, che pilotava il Modulo Lunare, si trasferì su quest’ultimo ed 
eseguì ancora una volta il controllo di tutte le apparecchiature, tra cui la cinepresa da 16 mm per filmare la superficie lunare. 
All’improvviso apparvero gli UFO e furono ripresi dall’astronauta. 
Ecco ciò che accadde quando il film fu in seguito proiettato. 
D'apprima si ha una visione della superficie lunare disseminata di crateri. Subito dopo entrano nel campo visivo, provenienti 
da sinistra, due UFO in formazione verticale; rassomigliano ad un fantoccio di neve. Essi volano quasi orizzontalmente al 
centro della scena e si muovono ad alta velocità. Mentre gli astronauti trattengono il fiato per la sorpresa, essi piegano verso 
sinistra scomparendo dal campo visivo. Un paio di secondi dopo, due UFO, uno grande e uno piccolo, entrano nel campo 
visivo dall’alto volando in una formazione simile ad un fantoccio di neve sdraiato, e si abbassano lentamente. Restano poi 
fermi nello spazio e improvvisamente fanno scattare, fra loro, qualcosa che rassomiglia ad una coda. 
Questa scena sorprendente è la più emozionante del film. 
Gli UFO continuano poi a muoversi discendendo ancora. Essi planano vicinissimi alla superficie lunare in formazione obliqua, 
quando gli UFO, che finora sembravano uniti, si separano completamente l’uno dall’altro. Poi, improvvisamente brillano e 
sembrano circondati da un forte alone. Possono essere osservati in primo piano poco sopra l’orizzonte della Luna. Un calcolo 
ha mostrato che gli oggetti rotondi erano distanti dai 30 ai 45 Km dalla cinepresa. Infine prendono quota verticalmente e 
spariscono dal campo visivo, ma dopo un attimo riappare un UFO ed immediatamente vola via dalla scena. 
Il racconto ci è pervenuto dalla testimonianza del giapponese Yusuke J. Matsumura, che da tale film ha ricavato una lunga 
serie di fotografie veramente interessanti. 
 

Autore Risposta: ado 
Inserita il: 20/07/2008 21:54:04 
Messaggio: 

Sull'Apollo 11 mi viene in mente un episodio curioso. 
 
Non molti anni fa, quando si incominciava a parlare di falsi allunaggi (era appena uscito un libro), vi ricordate chi, in Italia, fu 
chiamato a perorare la causa "Apollo"? 
 
Proprio lui: Piero Angela; liquidò la questione con qualche battuta sarcastica. Chi lo avrebbe detto, il miglior divulgatore di 
"scetticismo a prescindere", quella volta è dovuto "scendere in campo" per autenticare una missione che oggi, è citata quale 
prova inconfutabile sull'esistenza degli alieni. 
 
Hai ragione, Ufologo555, a lamentarti della mente corta che sembra affliggere il mondo; è proprio questo inconveniente 
infatti, a rende possibile la confusione totale su molte questioni cruciali per l'umanità che, ignara, continua la sua effimera 
esistenza nella più completa inconsapevolezza... intanto loro... come dici tu... continuano a volare. 
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Autore Risposta: mir 
Inserita il: 20/07/2008 21:56:22 
Messaggio: 

 
Saranno frammenti di ghiaccio  

 
Una curiosità mi è rimasta. Si sa se l'atteggiamento "ostile" di questi alieni sarebbe stato manifestato in maniera chiara e 
netta, oppure se l'ostilità è stata solo presunta, che so, da voli troppo ravvicinati di ufo, o da altri loro comportamenti 
"pericolosi"? 

Autore Risposta: dark side 
Inserita il: 20/07/2008 23:59:45 
Messaggio: 

.....e come mai sono 30 anni che non vanno lassu'?  

chiediamocelo, ignorando ovviamente le scuse ufficiali...tipo poco interesse mediatico, il congresso che non sgancia, i russi 
ecc. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 21/07/2008 13:20:04 
Messaggio: 

Infatti, come ho detto: 
Resta IL fatto che, dopo poche altre missioni, nulla, nemmeno l'ombra di un... Transistor, andò più sulla Luna e DA 32 anni ! 
Come ebbe a dire Armstrong durante un colloquio, furono "severamente redarguiti dal mettere piede sulla Luna".  
Naturalmente, per nascondere la cosa all'opinione pubblica, vi furono altri voli "Apollo", ma non fino al n° 20, come da 
programma.  
Quindi, come mai? Vi erano importanti proggetti per la lUna e le sue Basi; invece niente; improvvisamente niente. Si diede la 
colpa alla guerra in Viet-Nam ed altre cose...  
 
Ma il motivo per me, è sempre quello che disse Armstrong... No?  
 
Allora vediamo cosa successe anche con l'Apollo-12": 
 
 
 
“APOLLO-12”: LE... STRANEZZE CONTINUANO ! 
 
 
 
4 Nov. 1969, seconda Missione lunare con l'equipaggio composto dagli astronauti Conrad, Gordon e Bean.  
Anche questa impresa è accompagnata da fatti inspiegabili... I vari quotidiani riportano: "Tensione nervosa a bordo 
dell'"Apollo-12", i tre astronauti cominciano a parlare perfino di "nemici spaziali" e Oggetti misteriosi... ". 
Intanto dall'Apollo" si può udire la voce eccitata di Conrad: "Scorgiamo un OGGETTO LUMINOSO che è sempre nello stesso 
posto rispetto a noi. Sembra ruotare su se stesso; l'abbiamo visto anche ieri sera, sembra proprio che ci segua..." In un certo 
qual modo gli astronauti vengono rassicurati da Houston che dice loro "... per lo meno non sembrano ostili ... ". 
Poi, per la seconda volta gli astronauti calpestano il suolo del nostro Satellite. 
E' il 12 Novembre. Tutto si svolge regolarmente, tranne che per un particolare: le preziose telecamere, appena installate 
sulla Luna (veri gioielli dell'elettronica), che servivano a farci vedere in diretta le varie immagini, si "bloccano " per 12 ore !  
Praticamente non trasmettevano più, o meglio, sul televisore appariva lo schermo completamente bianco... Non un effetto 
neve di mancata ricezione, ma come se qualcuno lassù avesse messo qualcosa davanti la telecamera per non far vedere 
niente ! 
Da Houston prima dissero che non sapevano spiegarsi il motivo, poi dissero che, erroneamente, le telecamere erano state 
rivolte contro il Sole rovinando l'obiettivo...  
Non sapendo però spiegare ai giornalisti, dopo 12 ORE, come mai ripresero a funzionare da sole! 
Beh, non mi meravigliai di quella spiegazione, ne raccontavano di più "belle" a volte ! Ma possibile che il mondo è così 
stupido? Ma certo, loro sono i tecnici !  
Ci hanno portato sulla Luna...!  
Gli astronauti dovevano poi recuperare alcuni pezzi di una sonda automatica lanciata in precedenza: il "Surveyor", e ciò 
avvenne. 
Al ritorno sulla Terra si constatò che gli astronauti erano stati esposti non solo alle normali radiazioni, ma anche da altre 
radiazioni di tipo SCONOSCIUTO, le stesse provenivano anche dai pezzi portati a terra della sonda lunare. 
Riguardo alle trasmissioni, sia radio che televisive, considerate in diretta, la NASA si riservava il diritto di controllo sulle reti di
emissione, diffondendo le stesse con due secondi di ritardo (il tempo di censurarle ! ). E per questo inviavano nello Spazio 
solo personale militare, perché soggetto a segreto. 
John Glen, uno dei migliori astronauti della NASA, che fece il primo volo orbitale attorno alla Terra, raccontò, nonostante il 

Tutte le Missioni "Apollo" e "Gemini sono state seguite, sia a distanza che, in alcuni casi, piuttosto da vicino, da Veicoli Spaziali di origine 
EXTRATERRESTRE, ovvero da Dischi Volanti, UFO o come volete chiamare voi. 
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divieto della NASA, di aver visto Oggetti luminosi seguirlo durante il volo; ebbene, fu messo a terra a dirigere i suoi colleghi, 
da Houston, quando compivano le varie missioni ! 
Qualche anno fa gli fu dato il contentino di farsi un giretto sullo Shuttle...  
Per finire, il Dott. Glen Seaborg, allora Presidente della Commissione per l'Energia Atomica americana, ha rivelato che la 
NASA è in possesso, oltre a varie foto che mostrano immagini di UFO scattate nel percorso Terra-Luna e viceversa, anche di 
altre, insieme a filmati vari, che mostrano l'ESISTENZA DI TRACCE O IMPRONTE SUL SUOLO LUNARE, consistenti in FORME 
ROTONDE, OVALI e QUADRATE, dai contorni netti, riprese in diversi punti del suolo lunare...  
A proposito, sapevate che ogni Missione Lunare avveniva in ZONE dove, da sempre si può dire, si scorgono da terra Effetti 
Luminosi e Anomalie varie ?  
 
 

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 21/07/2008 13:23:52 
Messaggio: 

 
Esiste anche una terza possibilità:che sulla Luna non siano 30 anni che non andiamo... 
In un'altra sezione(adesso cerco il passaggio dove l'ho letto),qualcuno ha pubblicato un articolo circa l'esistenza di due 
programmi spaziali paralleli,uno quello Nasa,l'altro un programma "ombra" và tanto di moda la parola Shadow di 'sti tempi
(chi si ricorda la shadow di ufo project? ).Quest'ultimo sarebbe molto più avanti e avrebbe già raggiunto la luna da tempo? 

Chiaramente non voglio gettar benzina sul fuoco...  

Autore Risposta: mir 
Inserita il: 21/07/2008 14:06:54 
Messaggio: 

A tutto ciò va legata l'intenzione usa dichiarata pubblicamente di ritornare sulla luna e di rimanerci. Forse, se è vero che già 
ci sono grazie a questo progetto parallelo, il ritorno sarebbe in pratica un rendere pubblico qualcosa già realizzato ma 
mascherato da nuova corsa allo spazio? Però delle due l'una: o gli alieni ci hanno messo un bel divieto d'accesso, oppure 
quello che dice Armstrong non è vero. 
Oppure, il divieto è venuto meno? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 21/07/2008 18:30:52 
Messaggio: 

Oppure, visto che è passato un po di tempo, e come di solito rispondono i giovani: "noi non siamo come voi..."; allora che ci 
riprovino? 
certo che non possono essere ignorati facilmente tutti questi anni di "snobbismo" riguardo al nostro Satellite... 
Sarebbe dovuto essere la "piattaforma" di tutto! 
Di segreto, no ,non credo proprio, qualsiasi cosa vada su, c'è sempre qualcuno che ascolta, e con le rivalità sempre in 
giuoco.... 

Autore Risposta: ENKI 
Inserita il: 23/07/2008 12:33:54 
Messaggio: 

si sà niente in giro se prossimamente ci sarà qualche spedizione umana sulla luna e se sì quando? 

Autore Risposta: thethirdeye 
Inserita il: 23/07/2008 13:06:28 
Messaggio: 

 
 

dark side ha scritto:  
 
.....e come mai sono 30 anni che non vanno lassu'?  

chiediamocelo, ignorando ovviamente le scuse ufficiali...tipo poco interesse mediatico, il congresso che non sgancia, i russi ecc. 

Sherydan73 ha scritto:  
 
In un'altra sezione(adesso cerco il passaggio dove l'ho letto), qualcuno ha pubblicato un articolo circa l'esistenza di due programmi 
spaziali paralleli,uno quello Nasa, l'altro un programma "ombra". 
 
Quest'ultimo sarebbe molto più avanti e avrebbe già raggiunto la luna da tempo? 
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Questa possibilità non è affatto remota, a mio avviso. E spiegherebbe o potrebbe spiegare, tanto per fare un esempio al volo, 
le traccie di strani mezzi "cingolati" che qualcuno tenta di spacciare per "pietre rotolanti". 
 
 

 
 

 
 
 
Peccato però che i massi rotolano solo in discesa...  

 
 

Autore Risposta: mir 
Inserita il: 23/07/2008 14:49:17 
Messaggio: 

Sbaglio o la "pietra rotolante" più piccola lascia tracce anche prima della freccia che segna l'inizio del suo "rotolare"? A me 
pare che le tracce che lascia oltrpassino l'avallamento 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 24/07/2008 13:11:18 
Messaggio: 

Sono riprese abbastanza "vecchie", e bisogna vedere poi di CHI sono quelle impronte... 
Non lo escludo affatto che non sia andato più nessuno sulla Luna, ma è davvero molto, molto difficile passare inosservati 
(tanto più che sempre con il "Saturn" sarebbero dovuti andare..). 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 05/08/2008 12:33:52 
Messaggio: 

Riguardo la controversia sull'"Apollo-20" vi consiglio di leggere: 
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http://www.cun-veneto.it/apollo20.htm 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 05/08/2008 16:35:36 
Messaggio: 

Continuano gli avvistamenti anche nel bresciano: 8 nelle ultime due settimane. Mi ha conattato un giornalista del quotidiano 
"Brescia oggi", per le informazioni... 
 
Martedì 5 Agosto 2008  
 
 
GARDONE RIVIERA. Misterioso avvistamento sullo specchio d’acqua davanti al lungolago  
Strane luci nella notte: «Sul lago c’era un Ufo»  
Un’intera famiglia sostiene di aver visto l’oggetto nel cielo E con il passaparola in paese si moltiplicano le ipotesi 
Il racconto dei testimoni: «Il disco luminoso è stato immobile per dieci minuti e poi è sparito» 
 
 
 
 
 
 
Attilio Mazza  
Spettacolo fuori programma sabato notte sul lungolago Gabriele D’Annunzio di Gardone Riviera, quando intorno alle 22 una 
persona ha raccontato di aver visto un oggetto volante non identificato, un «Ufo».  
È bastata l’osservazione di una persona perché il passaparola facesse alzare il capo a un gran numero di turisti. E tutti, con 
gli occhi al cielo e poi a commentare il fatto.  
«Erano attorno alle 22 quando, dopo aver parcheggiato l’automobile a Barbarano abbiamo raggiunto il lungolago di Gardone -
racconta Teresa Silvestri -. Alzando gli occhi abbiamo visto una grande luna rossa. O almeno avevo creduto, in un primo 
momento, di vedere la luna. Poi, improvvisamente, e a grande velocità, il disco si è spostato allontanandosi nella direzione di 
Portese-San Felice. Con me c’erano alcuni parenti e altre persone. Tutti hanno pensato che quello era proprio un disco 
volante. Il fatto singolare è che l’oggetto è rimasto immobile nel cielo per una decina di minuti e poi si è allontanato in modo 
sorprendente. E non poteva essere una stella cadente o un meteorite, proprio per l’insolito movimento».  
Sembra che già una settimana prima, alla stessa ora, un Ufo sia stato notato da due signore di Villanuova sul Clisi, uscite sul 
balcone.  
Del resto non è la prima volta che vengono segnalati oggetti non identificati nella zona.  
UN ALTRO AVVISTAMENTO nel cielo del Garda, più precisamente a Peschiera, avvenne nel 2000, come testimonia in Internet 
un dilettante, appassionato di riprese con strumenti amatoriali: «Stavo riversando in digitale alcuni filmati fatti diversi anni fa 
e durante la visione di uno di questi video mi sono accorto di questo oggetto. Il luogo è una sponda del lago di Garda, 
Peschiera e se la memoria non m'inganna».  
È DAGLI ANNI TRENTA che sono segnalati «oggetti non identificati» nel cielo d’Italia prima di mezzanotte. Il primo caso noto 
nel giugno 1930 con un avvistamento che presenta singolari analogie con quello gardesano. «Stavo riposando accanto al 
mulino dove lavoravo mentre i compagni di lavoro giocavano a carte nell'interno - dichiarò alla stampa un testimone -. 
D'improvviso un intensissimo bagliore, che illuminò tutta la zona. Uno strano oggetto volante circolare all'altezza di un 
migliaio di metri completamente fermo. Diffondeva un'intensa luce bianca e di sotto mostrava tre piccoli cerchi che giravano 
su se stessi».  
Tornando al fenomeno osservato nella notte di sabato sul lungolago di Gardone Riviera resta il mistero della grande «luna» 
ferma sulle acque per una decina di minuti e poi volata via improvvisamente.  
Qualcuno ha tentato di spiegare l’oggetto identificandolo con un aereo di ultima generazione, in grado di fermarsi in cielo e 
quindi di allontanarsi con rapidità. Ciò non spiega, tuttavia, il colore rossastro.  
Dimensioni e colore potrebbero far pensare anche a un pallone sonda che, però, non dovrebbe potersi muovere velocemente. 
Intanto se ne parla con curiosità.  
 
 
 
P.S. Ancora co 'sti palloni sonda! Purtroppo questa è la preparazione dei giornalisti...  
 
Questo è di Google Alert: 
 
Allarme sul Garda: si vedono gli Ufo martedì 05 agosto 2008  
(red.) La notte gardesana è animata da un nuovo tormentone. Nelle cene e all’ora dell’aperitivo l’ultimo argomento che tiene 
banco è quello dei dischi volanti. 
Anche perché qualcuno ha visto di persona la misteriosa luce rossa che, sabato sera intorno alle 22, è improvvisamente 
comparsa sul lungolago Gabriele D’Annunzio di Gardone Riviera. Sì avete capito bene, siamo alle prese con un vero e proprio 
avvistamento di Ufo, acronimo inglese che sta per Unidentified Flying Object, oggetto volante non identificato. 
Ma che cosa hanno visto di preciso i turisti che sabato sera cercavano un po’ di fresco sul lungolago di Gardone? Un grande 
cerchio di colore rosso, raccontano, che prima è rimasto immobile in cielo per una decina di minuti e poi, a grande velocità, 
s’è allontanato verso Portese-San Felice, come un vero disco volante. La notizia è sorprendente, e non si tratta della solita 
leggenda metropolitana perché a guardare, con gli occhi sbarrati dalla sorpresa, il misterioso oggetto (chiamiamolo così) 
sono state decine di persone. 
A quanto pare non è la prima volta che capita sul Garda. Ma di che cosa può essersi trattato? Per essere un pallone sonda si 
muoveva troppo in fretta e per essere un aereo o un elicottero, ultramoderno e perciò silenzioso, non si spiega il colore. Era 
lo scherzo proiettato in cielo da qualche burlone? Forse. Oppure un’allucinazione collettiva? Può darsi. O un esperimento 
segretissimo dell'aeronautica? E' possibile. 
Sicuramente però questo tocco di mistero conferisce un'attrattiva in più all'estate gardesana.  
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E per finire, sembra che lo stesso si successo... 
 
 
 
Pierre Rusconi: 'Anch'io ho visto l'ufo'  
EDIT  
05.08.08 14:50 | Ticino |  
 
 
 
 
Sabato alle 21.30 l'oggetto volante non identificato ha fatto la sua comparsa nei cieli sopra Claro. A vederlo anche Pierre 
Rusconi 
 
Gli ufo ci sono anche in Ticino, più precisamente sopra i cieli di Claro. E sono passati sabato scorso verso le 21.30. A darne 
notizia oggi la Regione e il Corriere del Ticino. 
 
"Eravamo appena rientrati da una passeggiata quando io e mio marito abbiamo avvistato una specie di stella, che riteniamo 
un ufo, che si muoveva molto velocemente e che emanava una forte luce". Il racconto è di una 29enne domiciliata in paese, 
che preferisce mantenere l'anonimato, ma che assicura: gli ufo ci sono e io li ho visti.  
 
Non ha dubbi sull'oggetto volante non identificato: un globo di luce bianca brillante e senza variazioni di intensità luminosa 
che aumentava e diminuiva la velocità fino a quasi fermarsi. Poi dopo circa un minuto l'ufo è scomparso dietro le montagne. 
 
"Vista la forte velocità e le traiettorie che l'oggetto volante effettuava escludo si trattasse di un mezzo convenzionale", 
assicura l'avvistatrice. La 29enne conclude il suo racconto dichiarando che "non abbiamo avuto paura. Siamo rimasti invece 
molto sorpresi. Pure mio marito una decina di anni fa ne aveva avvistato uno in Sicilia".  
 
A vedere l’oggetto volante non identificato pure Pierre Rusconi, presidente UDC, che ci assicura: “Verso le 21.30 di sabato ho 
visto la medesima cosa di quello che hanno raccontato gli altri testimoni ai giornali. E cioè: era qualcosa che non aveva 
forma, ma era fatta di una luce fortissima”.  
 
Rusconi tiene pure a precisare: “Non sono né mitomane, né visionario!”. E dati alla mano, ci dice che il cielo lo guarda spesso 
la sera per osservare gli aeroplani che passano: “Gli orari sono sempre gli stessi e le direzioni pure. Gli aerei arrivano dal 
Lema e vanno verso il Generoso o da Milano verso il Ceneri. E le loro luci sono intermittenti”.  
 
Mentre quello che ha visto non arrivava dalle direzioni abituali. “Veniva dalla zona Tamaro - continua nella sua descrizione 
Rusconi - e ha tagliato verso il Monte Brè. Andava ad una velocità tre volte superiore a quella di un normale aereo. Ho visto 
una luce fissa e fortissima. Poi è diventata più forte ed è scomparsa”.  
 
Rusconi termina: “Io non credo agli ufo, però quello l’ho visto!”.  
 
 
 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/08/2008 17:45:23 
Messaggio: 

Sono appena tornato dall'AREA-51 e Nellis A.F.B.; vi tengo d'occhio.. Vitone, dove sei..? 
 
 
 
Immagine: 

 
69,63 KB 
 

   

 
 
Con il caldo siete spariti tutti, èh...? 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 07/08/2008 17:47:47 
Messaggio: 

ammazza oh!hai delle divise che sono una f...ta pazzesca!bravo vecchio mio!stile gunny!!  

Page 48 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



Autore Risposta: kash 
Inserita il: 07/08/2008 17:49:33 
Messaggio: 

 
 
ecco chi mi ricordava !!! 
 

 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/08/2008 17:53:54 
Messaggio: 

Ooooooh!!!! Mi risento in compagnia...! 
E voi, niente avvistamenti? Qui mi girano intorno, ma io.... 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 07/08/2008 18:04:41 
Messaggio: 

ho beccato un paio di warmhole ufologo!dimmi che ne pensi  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/08/2008 18:07:58 
Messaggio: 

Ho visto! Certo che se sono veri quei filmati... 
(Io non ci riesco a tirarli giù da Youtube, ho letto quello che ti ha detto Dig, ma capirai... Non riesco nemmeno a ridurre una 
foto, per postarla!) 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 07/08/2008 18:18:06 
Messaggio: 

io sono antitecnologia quanto te ufologo.eppure le istruzioni sono facili.ci ho provato ma,nisba!  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/08/2008 18:24:31 
Messaggio: 

Apposta andiamo d'accordo! No, il fatto che il pc ce l'ho da non molto; e se non hai qualcuno che t'insegna ogni tanto... E' già 
molto che sto imparando a scrivere... Quando mi danno qualche dritta, mi scrivo tutto, ma se vanno di corsa, basta omettere 
una cretinata... Io so come lanciare un missile, come costruire un telescopio, so come costruire un microscopio, so disegnare, 
ma il pc..... Vitò, Vitòòò, come famooooo...!  

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 07/08/2008 18:31:37 
Messaggio: 

vitone ha scritto:  
 

ammazza oh!hai delle divise che sono una f...ta pazzesca!bravo vecchio mio!stile gunny!!  

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Apposta andiamo d'accordo! No, il fatto che il pc ce l'ho da non molto; e se non hai qualcuno che t'insegna ogni tanto... E' già molto che 
sto imparando a scrivere... Quando mi danno qualche dritta, mi scrivo tutto, ma se vanno di corsa, basta omettere una cretinata... Io so 
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supermegastraquoto! sono nelle stesse condizioni ma i nostri amici ufologici ci aiuteranno!altrimenti,penna e calamaio!
haahahah 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/08/2008 18:34:37 
Messaggio: 

A pensare che avevo cominciato bene su questo topic, ma siamo rimasti in tre... E sia io che tu, pure imbranati col pc...  

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 07/08/2008 18:37:17 
Messaggio: 

eeeh vabbèè!!se famo na briscola io e te su sto topic .. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/08/2008 18:41:20 
Messaggio: 

Vitone, ma dalle tue parti niente avvistamenti, questi giorni?  
A me escono gli occhi di fuori, ma niente, eppure girano quà in torno... Li possin'ammazzà... 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 07/08/2008 19:04:41 
Messaggio: 

see buonanotte!dalle mie parti non si vede mai na mazza! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/08/2008 19:29:25 
Messaggio: 

Tu guardi sempre giù...le ragazze! 

Autore Risposta: sanje 
Inserita il: 07/08/2008 23:37:33 
Messaggio: 

Universo olografico potrebbe spiegare un sacco di cose. 

Autore Risposta: dark side 
Inserita il: 08/08/2008 01:19:50 
Messaggio: 

sulle pietre rotolanti....... 
sulla luna? pietre rotolanti? alle volte c'e' proprio da sbellicarsi con certe dichiarazioni, gente sulla luna non si muove nulla 
dall'alba dei tempi,non ci sono terremoti non c'e' corrosione, erosione, non c'e' vento, non c'e' una pippa che possa far 
muovere qualcosa, se anche uno di quelli che e' stato lassu' avesse giocato a bowling con una pietra non avrebbe lasciato dei 
segni cosi' precisi e ripetitivi , quei segni in linea retta sono di qualcosa che non e' una pietra , poi lascio all'immaginazione 
cosa puo' essere che sulla luna si muove in quel modo, a me sa di robottino. 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 08/08/2008 09:18:42 
Messaggio: 

come lanciare un missile, come costruire un telescopio, so come costruire un microscopio, so disegnare, ma il pc..... Vitò, Vitòòò, come 
famooooo...!  
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oohh yeeaaahh!i like the big boops  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 08/08/2008 11:22:43 
Messaggio: 

Ciao dark side, solo che un robotino lascia delle tracce uniformi... quello sembrerebbe proprio un sasso, sai quando butti giù 
una palla di neve... da lo stesso tracciato! come se facesse dei salti! Però anch'io sono perplesso: non si muove niente sulla 
Luna, e poi in salita... Mah! 
Vitone, ecco perché non vedi mai gli Ufo; fatti presentare Semiàse da Meyer, sai che ha detto che è bellissima! Se fosse 
vero...?  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 08/08/2008 13:09:37 
Messaggio: 

Ciao sanje, praticamente tutto quello che vediamo è...proiettato! Intendo gli avvistamenti; e gli Incontri del III e IV Tipo? 
 
A proposito degli ultimi avvistamenti nei paraggi del Lago di Garda: 
 
 
'Mi sembrava una stella cadente, ma andava a zig zag' 
EDIT 
06.08.08 15:00 | Ticino | RSS Blogs Articolo correlato Stampa articolo 
 
 
 
È capitato ieri sera nei cieli di Lugano. Lara alza gli occhi, crede di vedere una stella cadente, ma non cade. Anzi, su muove a 
zig zag. Poi sparisce 
 
La mania degli UFO dilaga anche in Ticino. Ora è sulla bocca di tutti e tutti ne parlano. Basta che qualcuno rompa il ghiaccio e 
la stranezza isolata può diventare una realtà di molti. Il dubbio, certo, resta. Nessuno può dichiarare con certezza 
dell'esistenza degli ufo, ma molti hanno avvistato nel cielo lampi e luci luminose. 
 
Dopo la coppia di Claro, il presidente UDC Pierre Rusconi e il videoamatore di Melano, ecco spuntare un'altra "avvistatrice". Si 
chiama Lara. Ci ha chiamati in tarda mattina per dirci: "Anch'io ho visto qualcosa". Ed è capitato ieri sera nei cieli di Lugano. 
Ecco il suo racconto: 
 
“Sono uscita dalla casa di un amico in Via Besso. Ho guardato il cielo e ho esclamato: 'Una stella cadente!'. Poi ho continuato 
a guardare ma quella stella non cadeva! Ho capito che c’era qualcosa di strano… Nel cielo in quel momento c’erano solo due 
stelle: una fissa e quell’altra che continuava a muoversi e ad andare a zig zag”. 
 
Come gli altri avvistatori di UFO, anche l’Oggetto non identificato di Lara era luminoso, anzi “molto luminoso”. L'esperienza 
visiva è durata un paio di minuti, “Poi - prosegue Lara - è sfrecciato via”. 
 
“Se credo agli UFO? Sì, anche se la conferma non c’è”. 
 
Chiara 
 
 
 
P.S. Insomma se Volano, la gente Li vede... Che ve ne sembra? 

Autore Risposta: NeoSupersonic 
Inserita il: 09/08/2008 13:16:01 
Messaggio: 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Tu guardi sempre giù...le ragazze! 

Messaggio di Ufologo 555 
 
Tra le tante , a volte inutili, discussioni sul Forum, diatribe tra vari Gruppi e persone, chi vende o non vende più libri (allora sono l'unico 
fesso, che ne ha uno e lo tengo come promemoria), chi ci campa e chi lo fa per svago; chi è entusiasta convinto e chi indifferente; 
pensavo di porre domande un po più intelligenti ed attinenti all'Ufologia, se è vero che QUALCUNO ci sta osservando: 
da dove provengono? 
Usano i "Tunnel-Spazio-Temporali"? 
Quanti anni sono avanti a noi? 
Non ci dicono nulla fin quando non facciamo girar LORO i...dischi? 
Ci trattano da trogloditi? 
Attendono che ci evolviamo, almeno dal lato...umano? 

Page 51 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



 
 
Ciao ufologo, condivido spesso i tuoi interventi, un pò per fede e un pò per logica guardando a diversi eventi del passato che 
hanno portato noi alla civilità odierna. Piacerebbe anche a me avere delle risposte ai tuoi quesiti, per come la vedo io, 
attualmente è probabile che la luna è stata dimenticata appositamente perchè si sono scoperte delle installazioni aliene o 
perchè le installazioni le stiamo facendo noi (terrestri) in gran segreto (magari in una sorta di accordo con gli ET). Mentre 
penso che gli ET nn stiano a guardare divertiti mentre noi ci scanniamo, penso invece che se sono gli stessi "Dei" del passato, 
intervengono e interverranno solo nel momento in cui noi li accetteremo, poichè non possono imporci il loro volere 
(mettiamola anche sul piano dell'Amore Universale), loro rispettano uno dei doni più importanti che noi uomini abbiamo 
sempre avuto: il libero arbitrio. Tocca a noi fare il prossimo passo. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 09/08/2008 13:54:02 
Messaggio: 

E' già, lo dico da quando ero piccolo! Moralmente, purtroppo facciamo...schifo! Come potrebbero contattarci ora? Con la 
tecnologia si fa ben poco se non c'è la testa... 
Qui, vedo il rigetto del Contatto Ufficiale da parte Loro! Se ci dessero un "coltello" per mille usi, noi scopriremmo subito che si 
può infilare nella pancia di qualcuno...! 

Autore Risposta: NeoSupersonic 
Inserita il: 09/08/2008 14:15:09 
Messaggio: 

Straquoto, chissà per quale scherzo della natura ci piace usare le cose per distruggere e sopraffare il prossimo piuttosto che 
creare pace. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 09/08/2008 19:02:13 
Messaggio: 

Bah, evidentemente la pace non porta soldi e potere! Che "capocce".. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 09/08/2008 20:12:20 
Messaggio: 

A proposito di piccoli Stati che si danno...da fare(vedi Euador), riguardo gli UFO, so che il piccolo Stato di Grenada stava 
svelando o per lo meno stava dichiarando l'esistenza degli UFO quali Oggetti Exrtraterrestri; poco dopo fu... invaso, con un 
motivo che ritengo "futile"! 
Forse ho trovato qualcosa (la mia roba cartacea è un po troppa...); ecco: 
 
UFO: sotto la pressione degli Stati Uniti ogni richiesta di controllo internazionale delle operazioni sugli UFO fu abbandonata e 
Grenada costretta a rivedere ... 
www.alienproject.it/sezufo/ufo%20un%20problema%20globale.htm - 40k - Copia cache - Pagine simili  
 
Vale la pena leggere il tutto, anche...  

Autore Risposta: Cortex 
Inserita il: 09/08/2008 20:18:51 
Messaggio: 

O ci tengono sotto controllo? 
Hanno accordi con qualcuno, qui, sulla Terra? 
O no gliene importa niente del genere umano, e si "divertono" a vederci "scannare" come, forse, LORO facevano un tempo? 
Sono veramente gli "dei" che adoravano i nostri antenati? 
Perché sono 39 anni che trascuriamo la Luna? 
Perché CI hanno proibito di installarci sulla Luna? 
Perché il programma spaziale è così indietro rispetto alle aspettative degli anni 60? 
Perché la gente guarda "storto", o con commiserazione, quando qualcuno narra un avvistamento di cui è stato testimone? 
Perché il nostro ego, in generale, è portato a rifiutare la presenza di possibili razze Aliene? 
Ed infine, perché chi crede a tutto ciò è considerato un "fuoriuscito", un esaltato? 
O perché l'uomo dimostra di essere come lo "stregone"del villaggio a cui interessa la centralità della sua persona e la prerogativa di 
rimanere l'unico signore dell'Universo... 
 

Ufologo 555 ha scritto:  
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 come non darti ragione... 

Autore Risposta: sanje 
Inserita il: 09/08/2008 21:24:25 
Messaggio: 

 
 
Si intendo che è proiettata la realtà, questo ci pone davanti ad una nuovo approccio nel risolvere i problemi inspiegabili. 
 
Quando non si capisce qualcosa è perche non si hanno sufficiente informazioni per decifrarla. 
Stessa cosa riguarda gli ufo, possiamo capire i contorni proponendo ipotesi sul loro comportamento ma non sappiamo il 
perchè appaiono. 
 
Il perchè ci sfugge. 
 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/08/2008 12:32:35 
Messaggio: 

E chi racconta e descrive gli Oggetti, anche dall'interno, pur non conoscendosi, da diverse parti del mondo? Non credo che 
possa reggere molto la teoria.  
In più, gli ologrammi, non possono essere avvistati dai radars... Poiché le onde elettromagnetiche devono "sbattere" per 
forza su qualcosa di solido... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/08/2008 18:21:00 
Messaggio: 

Anche gli astonauti Russi sanno!!!!! 
www.centroricercheufoliguria.135.it/  
 

 
E' già, lo dico da quando ero piccolo! Moralmente, purtroppo facciamo...schifo! Come potrebbero contattarci ora? Con la tecnologia si fa 
ben poco se non c'è la testa... 
Qui, vedo il rigetto del Contatto Ufficiale da parte Loro! Se ci dessero un "coltello" per mille usi, noi scopriremmo subito che si può infilare 
nella pancia di qualcuno...! 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Ciao sanje, praticamente tutto quello che vediamo è...proiettato! Intendo gli avvistamenti; e gli Incontri del III e IV Tipo? 
 
A proposito degli ultimi avvistamenti nei paraggi del Lago di Garda: 
 
 
'Mi sembrava una stella cadente, ma andava a zig zag' 
EDIT 
06.08.08 15:00 | Ticino | RSS Blogs Articolo correlato Stampa articolo 
 
 
 
È capitato ieri sera nei cieli di Lugano. Lara alza gli occhi, crede di vedere una stella cadente, ma non cade. Anzi, su muove a zig zag. Poi 
sparisce 
 
La mania degli UFO dilaga anche in Ticino. Ora è sulla bocca di tutti e tutti ne parlano. Basta che qualcuno rompa il ghiaccio e la stranezza 
isolata può diventare una realtà di molti. Il dubbio, certo, resta. Nessuno può dichiarare con certezza dell'esistenza degli ufo, ma molti 
hanno avvistato nel cielo lampi e luci luminose. 
 
Dopo la coppia di Claro, il presidente UDC Pierre Rusconi e il videoamatore di Melano, ecco spuntare un'altra "avvistatrice". Si chiama 
Lara. Ci ha chiamati in tarda mattina per dirci: "Anch'io ho visto qualcosa". Ed è capitato ieri sera nei cieli di Lugano. Ecco il suo racconto: 
 
“Sono uscita dalla casa di un amico in Via Besso. Ho guardato il cielo e ho esclamato: 'Una stella cadente!'. Poi ho continuato a guardare 
ma quella stella non cadeva! Ho capito che c’era qualcosa di strano… Nel cielo in quel momento c’erano solo due stelle: una fissa e 
quell’altra che continuava a muoversi e ad andare a zig zag”. 
 
Come gli altri avvistatori di UFO, anche l’Oggetto non identificato di Lara era luminoso, anzi “molto luminoso”. L'esperienza visiva è durata 
un paio di minuti, “Poi - prosegue Lara - è sfrecciato via”. 
 
“Se credo agli UFO? Sì, anche se la conferma non c’è”. 
 
Chiara 
 
 
 
P.S. Insomma se Volano, la gente Li vede... Che ve ne sembra? 
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Il Cosmonauta Alexandr Baladin e' ritornato di recente sulle affermazioni di Edgar Mitchell ed ha dichiarato che "Dischi 
Volanti" sono giunti in prossimita' della stazione spazialr Mir e sopra il Cosmodromo Baikonur. Egli ha aggiunto che ci sono 
elementi di prova tali da condurre uno studio scientifico del fenomeno, ed e' giunto il momento da parte dei Governi di 
rivelare al mondo ufficialmente il fenomeno UFO.  
 
"Il Generale Vladimir Ivanov, ex Comandante delle forze Spaziali Russe, ricorda che tre oggetti hanno sorvolato il 
Cosmodromo di Baikonour e sono stati segnalati anche dal Radar. Non erano aereoplani", ha affermato con assoluta certezza 
il cosmonauta.  
 
Queste dichiarazioni sono state effettuate il 23 Dicembre del 1998, al Primo Metting Internazionale di Ufologia Brasiliano, 
aggiungendo che lui e il Cosmonauta Musa Manarov avevano visto un UFO.  
 
Infatti durante le operazioni di attracco tra la sua capsula spaziale e la Mir, Baladin vide un oggetto incandescente a poca 
distanza. Manarov riusci' a catturare lo strano fenomeno su videocassetta, che fu mostrata al Congresso in Brasile. Baladin 
aggiunse che la registrazione e altri elementi portatoi dovevano essere analazziti da una commissione scintifica specializzata 
internazionale.  
Il cosmonauta ricordo' che nel 1989 sopra una Base Missilistica Kaputsin Yar, il personale militare avvisto' un oggetto 
semicircolare in volo a bassa quota che iillumino' con un misterioso raggio tutta la zona passando sopra alle strutture. Molti 
Russi, compagni di Baladin, che lavorano in istallazioni militari Top Secret sanno dell'esistenza degli UFO essendo loro stati 
testimoni. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/08/2008 20:22:23 
Messaggio: 

E allora ripropongo: 
 
 
14 Giugno 1963, viene lanciato nello Spazio, a bordo della “Vostok-5", il Russo F. Bykowsky. 
 
Il pomeriggio del 18 Giugno, dopo una delle consuete comunicazioni fra la “Vostok” ed il suo Centro di Controllo a Baikonur, 
l’astronauta richiamò con una certa urgenza il Controllo, con una voce alquanto agitata: 
“…qui “Nibbio”! Qui “Nibbio”, rispondete… Si, vi sento…. QUALCUNO sembra accompagnarmi nello Spazio..! Vola accanto alla 
navicella …mi scorta " !  
 
Quello stesso giorno i Russi lanciarono in orbita anche la prima donna astronauta : la Russa Valentina V. Tereshkova, con la 
“Vostok-6. 
 
Ed anche lei, poco dopo, chiamerà Baikonur dicendo : “…anch’io ho UN VEICOLO di origine ignota che mi scorta…!” 
 
Il programma spaziale fu comprensibilmente INTERROTTO, da parte dei Russi. 
Fatto un solo giro d’orbita, Tereshkova, fu fatta rientrare. 
 
L’Agenzia “TASS”, sorprendendo tutti, comunicherà, in uno dei suoi bollettini, che “…anche i cosmonauti Russi hanno 
avvistato nello Spazio OGGETTI DI PROVENIENZA SCONOSCIUTA…” 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/08/2008 15:20:33 
Messaggio: 

Bene, d'ora in poi sono qui, passo troppo tempo sul pc, anche se l'argomento è quello che mi appassiona da tutta una 
vita...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/08/2008 20:11:15 
Messaggio: 

Vediamo un po di recuperare le mie cose e metterle tutte insieme e commentarle, se volete... 
 
Bene,non so se conoscete l'avvistamento dell'ex Gen.Marcelletti,è stato Comandante della Scuola di Volo di Galatina, Lecce.  
Questa brevissima descrizione del Gen. è ormai di pubblico dominio visto che l'ha raccontata anche in televisione; è iscritto al 
C.U.N..  
Il suo primo avvistamento fu mentre era in volo con il suo allievo pilota nello spazio aereo di lecce ;  
durante un volo notturno di routine furono raggiunti da un OGGETTO emanante una luce arancione ché sovrastò 
letteralmente il loro MB 326 impedendo loro di vedere le stelle nella volta di cielo sovrastante... 
Dopo qualche secondo di volo...in formazione, l'OGGETTO schizzò via ad una tale velocità che ad essi parve, per un istante, 
ché il loro aereo volasse all'indietro...  
 
Ma preferisco fare esempi con situazioni accadute all'estero ( per ovvi motivi...). Tanto quello che succede, specialmente ai 
piloti, è pressoché identico seppur sotto varie forme.  
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Così un pilota di reattori descrisse una missione d'intercettamento di un UFO, guidato sull'obiettivo dai radars del Centro 
Difesa Aerea durante la Guerra di Corea (1959). 
Il pilota,Jm Riordan, veterano di quella guerra ed esperto "cacciatore". Nel suo racconto trapela tutta la sua angoscia che può 
provare un uomo di fronte l'ignoto...  
" Voi state volando su di un intercettore F 94 "Starfire" con un addetto al radar di bordo dietro di voi.  
State compiendo il solito pattugliamento nel cielo della Corea, di notte, per prevenire attacchi da parte di MIG nord-coreani, 
quando il Centro Intercettazioni guida-caccia vi chiama per radio da terra. 
Il suo radar, di portata mggiore del vostro di bordo, ha avvistato alcunché di sconosciuto.  
Seguono i parametri per portarci al "contatto".  
Il segnale, sul loro radar, dice che QUESTA COSA SCONOSCIUTA sta compiendo strette virate ed evoluzioni incredibili ad una 
velocità superiore a qualsiasi altro aereo.  
Così vi si comunica la formula : é un U.F.O...  
Da quel momento spete che non si tratta più di una comune intercettazione, come avveniva spesso; inseguire un MIG era 
tutt'altra cosa ! 
Voi sapete chi avete contro...! E non appena eravate in portata potevate lanciare i razzi o sparare contro !  
Coi Dischi voi siete "immobilizzato" : infatti l'ordine è di intercettare senza sparare... A meno che le LORO intenzioni appaiano 
palesemente ostili. Ma come potete saperlo?  
E quale efficacia avrebbero in tal caso le vostre armi..?  
D'un tratto vedete UNA LUCE che volteggia velocissima. Anche il vostro radar ve lo conferma...  
Si stabilisce così il "contatto", e voi ora seguite automaticamente la COSA...  
Nel frattempo l'Ufficio Operazioni vi chiama da terra e vi comunica di avervi entrambi sul loro schermo radar, e che l'UFO vola
ora esattamente alla vostra destra, poco più avanti,  
proprio come il vostro radar di bordo vi segnala... Il che basta...  
Voi ora sapete che avete a che fare con qualcosa di reale, non con un riflesso o con qualcosa d'illusorio, che i vostri 
strumenti, per un qualche disturbo, vi hanno fatto apparire. 
Il vostro compito ora è di avvicinarvi; potreste apprendere qualcosa che il Servizio Segreto ancora ignora e la vostra curiosità 
reclama...  
Così, con il cuore in gola, provate a dare "tutta manetta" accostando... 
L'UFO continua imperturbabile a fare le sue evoluzioni, oppure a volte si...ferma ! 
Solo in questo caso potete avvicinarlo un pò; altrimenti non vi riuscireste mai... Ma ecco che ESSO fa una brusca virata nella 
vostra direzione ! 
In quel momento, e solo allora, vi rendete conto di essere stato individuato ! E comincia a venirvi male allo stomaco...  
Ad una persona a terra sembrerebbe buffo : un pilota da caccia, seduto dietro "ad un pezzo da cinquanta" e ad un lancia 
razzi, che si spaventa ad una luce che brilla nel buio !  
Ma voi siete soli lassù, contro non si sa chi...  
E sapete che quella luce nasconde qualcosa di REALE dietro di essa, che appena si riesce ad intravvedere...  
Poi vedete che comincia a tracciare una stretta orbita imtorno al vostro aereo ! 
Nessun aereo sarebbe in grado di fare altrettanto, e nessuno sopporterebbe l'accelerazione di una così stretta virata...  
La velocità dell' OGGETTO infatti è tale che dovete quasi torcervi il collo per seguirlo con lo sguardo...!  
Certe volte, dietro la luce, potete vedere come una SAGOMA ARROTONDATA, altre volte no. 
E anche se la vedete non potete giudicare le sue proporzioni, poiché non sapete quasi mai le vere distanze durante quelle 
evoluzioni.  
Una cosa invece è certa : QUALCUNO CHE HA UN'INTELLIGENZA GUIDA QUELLA COSA, a giudicare dal modo con cui 
manovra... 
E così voi siete certo di essere SORVEGLIATO !  
Pensando ad una cosa simile a 25,000 piedi di quota, di notte, si prova una strana sensazione.... 
Dareste qualsiasi cosa perché ad un tratto venisse la luce del giorno ! Così, tutto ciò che sapete, è che può spararvi addossso 
solo che lo voglia !  
Ma poi, ecco che ad un tratto, il DISCO se ne va ad una velocità che vi sembra di essere immobili...!  
Quando atterrate, il Servizio Segreto vi investe di domande per ore. 
E nessuno del vostro Gruppo avrà un'idea dello spavento che avete provato, e così ci bevete sù..."  
Ecco, dal passato ad oggi niente è cambiato!  
I piloti, più o meno, danno gli stessi resoconti all'Ufficio Operazioni (in Italia ) e tutto va allo SHAPE, Brusselles, e poi negli 
USA...  
Spero di non avervi annoiato, ma vi sono moltissimi altri casi interessanti, sia NASA che piloti ( io sto sempre sul sicuro ...).  
Un saluto interstellare a tutti! E rendetevi conto cosa prova un "povero" pilota quando ha di queste avventure...  
A volte non fanno neppure rapporto, come molti piloti di linea... ( uno è mio compagno di elementari, ex Com. dell'Alitalia : al
terzo rapporto gli dissero "se vuoi volare ancora stattene zitto...." ).  
 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 14/08/2008 23:08:40 
Messaggio: 

dopo un'esperienza simile non so' se riuscirei ancora a volare.... 
bhe dipende in quel momento come ti prende...bisognerebbe trovarsi.... 
 
cmq incredibile!!! 

Autore Risposta: W4R_M4CH1N3 
Inserita il: 14/08/2008 23:17:49 
Messaggio: 

ufologo, sempre stupendi i tuoi interventi  
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Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 14/08/2008 23:47:00 
Messaggio: 

Grazie Ufologo 555 !!! 
 

 
^_^ 

Autore Risposta: carl kleeves 
Inserita il: 15/08/2008 03:38:20 
Messaggio: 

Ottima raccolta di informazioni ,sorge la domanda di quanto ci spiano e cosa  , per me hanno accordi con qualcuno , qui 

sulla terra , volano con troppa scioltezza per non avere agganci 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/08/2008 13:11:21 
Messaggio: 

Ciao a tutti! CRASH3; W4R_M4CH1N3 e CatBastet70. 
Carl kleeves, ciao, volano "con scioltezza" come hai detto giustamente tu, come faremmo noi ai tempi delle Guerre Puniche! 
Certo, può anche essere come dici tu, ma essendo di centinaia di anni avanti a noi, non credo abbiano problemi; poi, se si 
rendono anche invisibili...  
Da quanto ci spiano? Per come la vedo io, da sempre... E se risulta vero ciò che ci narrano i testimoni di Incontri del IV Tipo, 
ci conoscono quasi in modo personale! O per lo meno, quelli che Loro hanno bisogno di contattare li trovano dovunque... Ed 
allora la domanda potrebbe essere: ci sentiamo sicuri/protetti o... spiati? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/08/2008 14:17:54 
Messaggio: 

 
INTERESSATI... A TUTTO CIO' CHE VOLA ! 
 
 
Un interessante episodio, direi sconcertante, accadde nel 1960, durante uno dei voli di collaudo di un caccia F-101 
"Voodoo" ( interrcettore a lungo raggio ) effettuato in Maggio sulla Base Aerea di Edwards, in California.  
L'F-101, pilotato da un Magg. dell'Aviazione ( del quale a tutt'oggi non si è riusciti a saperna il nome...) era stato seguito dal 
radar della Base per la manovra finale di atterraggio, quando d'un tratto apparve sullo schermo radar l'eco di un grande 
Disco che si... sovrappose alla traccia luminosa dell'aereo che fu visto salire e "fondersi" con la traccia del Disco, come se 
fosse stato risucchiato...  
Dopo di che, l'enorme OGGETTO disparve !  
La distanza dalla soglia pista d'atterraggio era di 18 miglia ( 3.300 m. circa ). 
Immediatamente fu dato l'allarme nella Base ed iniziarono le ricerche; ma dell'aeareo nessuna traccia.. . Fu ispezionato tutto 
il deserto intorno all'aeroporto, fino al mattino seguente, quando d'improvviso l'aereo... riapparve ! Atterrò, ed una volta 
fermo sulla pista, il Maggiore si mostrò piuttosto impreciso e disorientato.  
Comunque raccontò di essere stato prelevato a bordo del Disco, con tutto il suo aereo, dove era stato poi interrogato da 
Umanoidi, interessati più al velivolo che a lui... 
( evidentemente CI conoscono bene...).  
Secondo la testimonianza del Maggiore pilota, lui e l'aereo, sarebbero stati rilasciati perciò dopo 10 ore !  
Un fatto comunque è certo : prima della cattura il Maggiore aveva carburante a bordo per soli 20 m. di volo ! ( Si atterra 
sempre con il minimo di carburante, per sicurezza ). 
E quando la mattina riapparve, aveva LA STESSA QUANTITA'DI CARBURANTE, più o meno; una certa quantità fu consumata 
per atterrare.  
Non volendo dar credito alla versione dei fatti del Maggiore, ne al radar di terra, che confermava la sua fusione/sparizione 
dallo schermo, non poteva essere fornita alcuna spiegazione come fosse potuto restare in volo per 10 ore !  
La sconcertante vicenda finì come tante altre : dopo il suo rapporto preliminare ( debriefing ), il Maggiore fu "ricoverato" nel 
reparto psichiatrico della Base. 
Di lì fu trasferito altrove, ma non fu mai reso noto il recapito...  
Tutto il personale coinvolto nell'episodio, tutti coloro che ne furono direttamente a cono scenza, inclusi quelli che avevano 
letto il rapporto del pilota, furono ammoniti da funzionari del Servizio di Sicurezza, appositamente giunti, sulla base di pene 
detentive e delle multe previste per chi viola Segreti di Stato...!  
Ragazzi, a tutt'ora non è cambiato nulla !  
I paragrafi d'ordinanza per tutte le Basi Militari, in caso di avvistamenti UFO, sono le disposizioni AFR 200-2 e JANAP-146, 
che prevedono fino a 10.000 dollari di multa e/o 10 anni di arresti...! 
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/08/2008 14:18:57 
Messaggio: 

 
 
EX MAGGIORE DEI MARINES : DONALD E. KEYHOE  
 
 
Gli avvistamenti da me riportati, riguardanti i piloti Statunitensi, fanno parte della storia degli anni 50, importanti e quasi... 
dimenticati ! ma scrupolosamente riportati da Keyhoe. 
 
Donald E. Keyhoe, è stato un Ufologo molto conosciuto, e collaborava, appunto con l'ATIC dell'USAF, il cui portavoce era 
Albert Chop, divenuto poi, quest'ultimo, direttore ufficiale della stampa della NASA e suo portavoce.  
Quest'ultimo ebbe a dire, in un'intervista sul mensile "True" :"...da tempo veniamo tenuti d'occhio da Esseri Extraterrestri a 
bordo dei cosiddetti " Dischi Volanti Interplanetari..." 
Keyhoe, è stato un ricercatore responsabile ed accurato che ha condotto fin dal 1955 uno studio approfondito e sistematico 
sugli UFO, fondando in seguito il NICAP . Lavorò con l'USAF quando ancora le Forze Aeree degli USA non avevano una linea 
decisa di condotta riguardo l'informazione per il pubblico riguardo gli UFO. Così fu messo al corrente di numerosi 
avvistamenti specialmente da piloti civili e militari, Attingendo anche dal "Blue Book". 
Pubblicò,in seguito, due volumi sugli UFO con la parziale implicita approvazione dell'USAF; specialmente nel secondo volume, 
affermava l'origine Interplanetaria degli UFO. Ed è stata l'unica volta che l'Aeronautica Americana abbia rilasciato 
testimonianze inedite per essere pubblicate, sia pur in un libro, e nel quale AMMETTE, con molte perifrasi, LA PROVENIENZA 
EXTRATERRESTRE degli U.F.O. 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/08/2008 17:34:54 
Messaggio: 

 
LO SBALORDIMENTO DI DUE PILOTI DI LINEA ! 
 
 
Beh, la cosa non è del tutto nuova, però è stata "esposta in un Telegiornale, ultimamente. 
 
Da molto tempo si supponeva che gli U.F.O. fossero guidati, per il modo con il quale si muovono, per via...telepatica! proprio 
per l'immediatezza delle loro evoluzioni; il tutto si rivelò esatto dopo che il Col. Philip Corso rese pubblici i suoi studi e 
ricerche su ciò che si ritrovò nel deserto del New Mexic, a Roswell. Così ci si rese conto che gli Alieni, tramite il pensiero, 
attraverso una sorta di cuffie più una tuta speciale, ponendo le loro mani su un'apposita tastiera di comando, interfacciavano 
con l'intera Astronave dando comandi precisi ed immediati! 
Nella testimonianza che riporterò si potrà evidenziare ciò che è stato scoperto in seguito, ai giorni nostri.  
Quella sera del 14 Luglio del 1954,le condizioni atmosferiche erano ottime : chiarezza e visibilità illimitate. 
Un DC-4 ( quadrimotore ad elica ) delle linee Pan American Airlines in rotta verso Miami, si avvicinava a Norfolk, in Virginia. 
Era pilotato da W. B. Nash con il co-pilota V. H.Fortenberry. Entrambi volavano per le linee aeree da più di dieci anni, con 
migliaia di ore di volo all'attivo. 
Erano ad una quota di 8000 piedi ( circa 2600 m. ); l'orologio di bordo segnava le 21,12, quando Nash e Fortenberry 
scorsero davanti l'aereo un bagliore rossastro. 
Subito dopo scorsero 6 Macchine gigantesche a forma di Disco in volo verso il quadrimotore ad una velocità fantastica, 1 
miglio più in basso dell'aereo. 
Risplendevano di una forte luce arancione, "simile a quella di un metallo rovente" dissero i piloti. 
Confrontati con gli oggetti al suolo, i Dischi sembravano avere un diametro di 30 m. ( ed era la prima volta che potevano 
essere osservati dall'alto ) ! 
I 6 Strani Oggetti volavano in formazione "a scala", con l'Apparecchio-guida nel punto più basso. 
Avendo evidentemente avvistato il DC-4, il primo Disco, d'un tratto rallentò considerevolmente ed allora il suo splendore si 
attenuò sensibilmente. 
Mentre rallentava, i2 Dischi più vicini si fermarono per un istante. I piloti sono sicuri che Essi sopravanzarono l'Apparecchio-
guida, come se il suo segnale fosse giunto Loro troppo tardi, o per lo meno inaspettatamente! 
Poi con un movimento d'insieme, tutti e 6 i Dischi si piegarono d'un lato. Dalla rapida visione che se ne ebbe, sembrava che il 
Loro spessore fosse di ciraca cinque metri; soltanto la superficie superiore splendeva; i lati e la superficie inferiore apparivano
scuri. 
Con un brusco cambiamento di rotta, almeno 150°, Essi si allontanarono... 
Quindi ripresa la Loro poìsizione "a scala", in volo di nuovo orizzontale,la luce da Loro emessa divenne d'un tratto più viva, 
come a causa di un repentino aumento della forza che li azionava... 
Un secondo dopo, altri 2 Dischi solcarono il cielo al di sotto del DC-4, aumentando la Loro velocità per raggiungere, in 2 o 3 
secondi, la strana formazione precedente! 
Questi ultimi sembravano ancora più luminosi. 
D'un tratto tutti i Dischi si oscurarono! Quando il Loro chiarore si rimanifestò, i piloti si accorsero che ora tutte le 8 Macchine 
erano perfettamente allineate... Si diressero poi verso Ovest e, portandosi fulmineamente ad alta quota, ben presto sparirono
nella notte... 
Scossi e preoccupati per l'affascinante ed eccezionale "incontro", i due piloti, appena si furono ripresi dallo stupore, 
chiamarono via radio il controllo di Norfolk e comunicarono, tutti eccitati, i dettagli al completo dell'avvistamento. 
Non erano passati che pochi minuti dalla comunicazione al Centro Controllo che la storia dell'accaduto correva già per la rete 
telegrafica della stampa... ( Un po perché non è difficile ascoltare le frequenze aeree civili; poi, dal 52 al 54 furono anni di 
continuo "allarme" per gli UFO ). 
In attesa dell'arrivo, Nash e Fortenberry, si misero a calcolare la velocità stimata dei Dischi, con un apparecchio Dalton Mark-
7. 
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La distanza coperta, dal momento dell'avvistamento fino alla Loro scomparsa, era di circa 50 miglia; perciò le Strane 
Macchine avevano percorso questa distanza in non più di 15', per cui la Loro velocità era di 12.000 miglia orarie...! 
Era senz'altro una velocità incredibile! 
In seguito, parlando con degli intervistatori, i piloti parlarono più cautamente di una velocità inferiore. Perfino nei loro 
rapporti riservati, destinati ai Servizi Segreti, i due piloti videro che gli uomini dei Servizi non apparvero affatto impressionati, 
ne dalla velocità incredibile ne dall'inconcepibile inversione di rotta dei Dischi... 
Per il modo con cui tali Oggetti apparvero loro, i piloti ritenevano che Essi stessero facendo delle evoluzioni nei pressi di 
Norfolk, osservando la Base Navale e quella Aerea in attesa, probabilmente, degli altri 2 Dischi. 
Sia Nash che Fortenberry si convinsero, dopo quell'avventura, che qualunque fosse il LORO scopo, I Dischi, erano macchine 
intelligentemente guidate, provenienti dallo Spazio esterno al nostro Pianeta... 
L'A.T.I.C. ( l'Air Tecnical Information Center ) non aggiunse alcun commento al rapporto. Ma finiva, come molti altri, con la 
scritta : "....conclusione: il caso è inspiegabile". 
Per i precisi riferimenti assai particolareggiati dell'avvistamento, fu in seguito incluso in un incartamento segreto a 
Washington. 
 

Autore Risposta: carl kleeves 
Inserita il: 15/08/2008 20:23:22 
Messaggio: 

Ricordo quanto disse un ufologo mi sembra Gianfranceschi in Ufo: cronache del mistero - Rusconi 1977 dicome animali tipo 
gatti e cani fossero impauriti dalla loro presenza, segno che questi mica tanto amichevoli erano e sono .Non sarà un criterio 
scientificissimo ma mi fido più di un gatto che di molti contattisti .A parte questo betty hill rimase in contatto con loro dopo 

il rapimento e la sua casa fu oggetto di fenomeni che confinano nel paranormale,tipo poltergeist ,pensando questo ed ad altri 
casi credo che queste entità qualcosa di inquietante c'è l'abbiano . 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/08/2008 20:30:34 
Messaggio: 

Buona serata, carl kleeves, certamente gli animali avvertono la stranezza, quindi la provenienza non terrestre di questi 
Oggetti, figuriamoci di Alieni in persona... Hai ragione, c'è da fidarsi più degli animali che di certi ufologi! Questa m'è proprio 
piaciuta! 
Comunque non necessariamete debbono essere considerati ostili;forse ve ne saranno anche, am non sono mai stato 
propenso a crederlo perché una civiltà superiore dovrebbe, dico, dovrebbe, aver raggiunto anche un grado di sviluppo morale 
superiore.... Certo, questo in teoria; beh, speriamo sia cosi...! (Allora riguardo noi, hai voglia d'aspettare!). 

Autore Risposta: Die relikhunter 
Inserita il: 15/08/2008 20:51:08 
Messaggio: 

ecco perchè i gatti e cani dei vicini impazzivano, molto strano, sopprattuto dei gatti. 

Autore Risposta: Cortex 
Inserita il: 15/08/2008 22:37:02 
Messaggio: 

Se consideriamo il fatto che potrebbe esistere vita intelligente extraterrestre,dovremmo necessariamente considerare anche il
fatto che sicuramente esisteranno diverse "razze".Di conseguenza generalizzazioni del tipo "sono cattivi" "sono buoni" 
"sono indifferenti" ed in base a ciò fare una selezione tra i veri e i falsi addotti/contattati non ha senso...  

Autore Risposta: carl kleeves 
Inserita il: 15/08/2008 22:59:26 
Messaggio: 

Si spera , ma non è detto , metti che avesse avuto possibilità di dilagare una qualche culto del male, tipo quello dei yezidi 

dell'iraq, che adorano gli angeli caduti, e ci troveremmo con un pianeta abitato da presenze inquietanti  

Ufologo 555 ha scritto:  
Ed allora la domanda potrebbe essere: ci sentiamo sicuri/protetti o... spiati? 

Ufologo 555 ha scritto:  
una civiltà superiore dovrebbe, dico, dovrebbe, aver raggiunto anche un grado di sviluppo morale superiore.... Certo, questo in teoria; 
beh, speriamo sia cosi...! (Allora riguardo noi, hai voglia d'aspettare!). 

Page 58 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



Autore Risposta: carl kleeves 
Inserita il: 15/08/2008 23:07:45 
Messaggio: 

I gatti hanno una maggiore sensibilità, per quello che ho visto i cani vanno in luoghi frequentati da satanisti od usati per 
messe nere come se fossero spiagge per famiglie  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 16/08/2008 11:58:07 
Messaggio: 

Tutto vero Cortex, nulla da obiettare... Ma, purtroppo, se la cosa non si ufficializza, come possiamo distinguere i "buoni" dai 
"cattivi"?  
Carl kleeves, hai ragione, infatti i felini sono tra gli animali più sensibili e naturalmente si accorgono ciò che è usuale dallo 
straordinario... Comunque anche i cani reagiscono, specilamente ad avvistamenti a bassa quota ostazionamento nel cielo di 
un UFO. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 16/08/2008 20:05:26 
Messaggio: 

Naturalmente anche questa non è una prova di niente! Ma nel mosaico... Del resto le cose principali della storia dell'uomo 
sono state tutte tramandate a voce all'inizio; poi, possono anche essere giunte come miti o leggende... però... 
Comunque questo è un fatto che conoscevo da anni, e chissà... 
 
MONGOLIA,1920. Il protagnista fu un certo John Spencer, si dice fosse un trafficante di armi e stupefacenti (certo non uno 
che pensava alle stelle), e nei ritagli di tempo batteva moneta per proprio conto. 
Ad ogni modo non si sarebbe sentito più parlare di lui, se non avesse avuto la fortuna di svenire lungo un sentiero battuto dai 
monaci buddisti, che lo soccorsero misericordiosamente, lo portarono nella lamaseria dei Tuerin, lo curarono e lo rifocillarono. 
Il caso volle che fosse ospite del monastero, in quel periodo, un bianco di tutt'altra statura morale: il viaggiatore americano 
William Thompson, un onesto commerciante affascinato dal mondo lamaista da qualche mese ospite del convento. 
Thompson dovette "dipingere" con una preciptazione ed un entusiasmo alquanto eccessivi le meraviglie ed i tesori di Tuerin, 
se Spencer si diede a gironzolare nei dintorni, improvvisamente pervaso da enorme interesse per le meraviglie descritte dal 
suo connazionale. 
Un mattino l'avventuriero scoprì nei pressi della lamaseria una modesta scaletta di pietra dai gradini consumati dal tempo. 
Spinta una stretta porta di metallo, che si aprì senza difficoltà, si trovò in unaa stanza la cui pianta aveva la forma di un 
poligono, non si sa bene se a 12, 13 o più lati. 
Sulle varie pareti, Spencer, scorse strani disegni che gli risultarono incomprensibili. Dopo averli esaminati e riesaminati, gli 
parve di riconoscerne uno : rappresentava la Costellazione del Toro, che gli era famigliare per il semplice motivo che egli era 
nato "sotto" quel segno. 
Senza alcun particolare interese, o per accertarsi effettivamente del segno, l'uomo seguì con l'indice il tracciato e, giunto 
all'estremità di una linea, dove un'incisione rappresentava le Pleiadi (Spencer non sapeva neppure che esistessero; il punto 
venne identificato in seguito da William Thompson), vide, sbalordito, aprirsi la parete, dolcemente, senza rumore; al di là 
c'era buio... 
Spenceresitò qualche istante, poi la curosità lo vinse. Avanzò a tentoni nele tenebre; stava per rinunciare 
all'esplorazionequando scorse, lontano, una luminescenza verde... 
Non riuscì però a scoprire l'origine di quella strana luce, gli sembrò che "piovesse" dagli spigoli del soffitto. Ritenne superfluo 
approfondire la faccenda; gli bastò sapere che stava percorrendo una galeria stretta e solida. 
Il tunnel aveva parecchie diramazioni, e Spencer decise in ogni caso la destra: per lui una irezione valeva l'altra, e non 
voleva correre il rischio di smarrirsi. 
Ignorava naturalmente che quella era proprio la via indicata dalla raffigurazione delle Pleiadi, poste in alto a destra sulla 
parete che gli si era spalancata davanti! 
L'avventuriero giunse alla fine della strada, in una sala dove la luce verde splendeva più forte e più cruda. Lungo una parete 
erano allineate parecchie casse rettangolari (da 25 a 30, riferirà in seguito), che parevano sospese a circa mezzo metro dal 
pavimento... Spencer trascurò il fenomeno, forse attratto dal contetenuto delle casse...  
Vide subito che si trattava di... bare; ma la cosa anziché impressionarlo, lo spinse a congratularsi con se stesso, pensando ai 
tesori che potevano essere sepolti con i poveri estinti! 
 
Fu con soddifazione chesi accorse che i coperchi si potevano sollevare e con estrema facilità; così si diede a passare in 
rassegna i sarcofagi. Nei primi tre scoprì le salme di monaci, vestiti come quelli che lo avevano ospitato; nella quarta una 
donna dagli abiti maschili, tagliati almeno cinquant'anni prima; nella quinta un indiano indossante un mantello di seta rossa; 
nella sesta un uomo dal costume che egli giudicò risalente a l1700. 
Il nostro amico cominciò a rendersi conto di due cose:  
che i cadaveri erano in perfetto stato di conservazione e che appartenevano ad epoche diverse, più lontano a mano a mano 
che si avvicinava alla parete di fondo della sala. Nella terz'ultima cassa vi riposava un uomo avvolto in un lenzuolo bianco; 
nella penultima una donna di cui l'avventuriero non seppe stabilire l'origine. 
Dei monili sognati, non c'era la minima traccia. Spencer, irritato, solevò l'ultimo coperchio e rimase impietrito dallo stupore: 
nella bara giaceva un ESSERE vestito con una specie di maglia d'argento, che in luogo della testa aveva una palla, pure 
d'argento, con due buchi circolari al posto degli occhi ed una cosa ovale, un rilievo, piena di piccoli fori, al posto del naso. E 

Die relikhunter ha scritto:  
 
ecco perchè i gatti e cani dei vicini impazzivano, molto strano, sopprattuto dei gatti. 
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non aveva bocca! 
Vincendo la sorpresa, Spencer, cercò di toccare quel corpo, ma cambiò subito idea: i grossi, tondi occhi del morto si 
spalancarono, sprigionando un raccapricciante bagliore verde...! 
L'avventuriero lasciò ricadere il coperchio e si precipitò , urlando, da dove era venuto. Ma quando tornò all'aperto ebbe un 
altro shock: sulla valle era calata la notte! 
"Debbo aver camminato per due o tre ore in tutto, non di più" dichiarerà in seguito. "Non è possibile che abbia perso la 
nozione del tempofino a tal punto, là dentro!" 
Rientrato al monastero, sconvolto, John Spencer raccontò la sua avventura a Thompson. Quest'ultimo non mostrò grande 
sorpresa, si limitò a rimproverarlo e che avrebbe riferito l'intera storia ai monaci. 
L'indomani, l'avventuriero venne chiamato dai monaci, quindi fu accompagnato da un Lama che lo accolse sorridendo, 
trattandolo con una benevolenza a cui Spencer non osava credere. "Mio povero amico - gli disse - "la febbre le ha giocato un 
gran brutto scherzo! Perché non ha atteso nemmeno di essere guarito, per visitare i nostri santi luoghi?" 
La cordialità del monaco incoraggiò Spencer a chiedere spiegazioni, ma il Lama rispose che non vi erano né labirinti, né 
cadaveri, laggiù; anzi, gli disse di seguirlo per tornare insieme a lui in quel posto. 
Insieme scesero nella bizzarra stanza, il prete sfiorò con le dita una parete che si aprì su una galleria; i due camminarono per 
non più di dieci minuti e giunsero ad una saletta occupata da una mensola simile ad una latare. 
Sulla mansola erano allineate molte piccole bare, lunghe non più di 12/13 cm. Il Lama le scoprì delicatamente una per una: 
contenevano figurine perfette, raffigranti le creature rinvenute da Spencer. 
"Ecco quello che ha visto in realtà" sorrise il monaco. "Sì, delle immagini di persone che hanno arricchito la terra con la loro 
grande sapienza, ed alle quali noi rendiamo onore. E' stata la febbre, amico mio, a farle credere di trovarsi davanti a dei veri 
sarcofagi. 
Spencer non osò replicare, avendo visto poi che erano premuniti di una prova forse fatta ad arte... Però non poté trattenersi 
dal domandare chi fosse il personaggio dalla testa rotonda, il primo della fila. "Un grande Maestro venuto DALLE STELLE..." 
rispose il Lama, ed indicò alcune linee tracciate sulla parete, contro cui era posto l'altare: ancora una volta si trattava della 
Costellazione del Toro, ancora una volta lo sguardo dell'avventuriero era indirizzato alle PLEIADI. 
Quando Spencer rivide Thompson, dichiarò di non nutrire alcun dubbio sulla realtà della sua avventura; "può darsi benissimo 
che io abbia avuto qualche linea di febbre - osservò - ma escludo nel modo più assoluto d'aver sognato o d'essere stato in 
preda al delirio... Ho persino il tacco d'una scarpa là dentro, mi sono graffiato le mani almeno una decina di volte nel primo 
tratto, tastando le pietre per cercare di scoprire la presenza di eventuali trabocchetti! Ho sfiorato la stoffa degli abiti di cui 
erano rivestite quelle salme, ho notato le loro vene in risalto, le loro rughe... E poi la lastra aperta da me accidentalmente, 
era situata a sinistra della porta d'ingresso, quella aperta dal Lama stava invece di fronte, leggermente spostata a destra..  
Il monaco ha tentato di convincermi mostrandomi una copia in miniatura di quanto avevo visto...!" 
John Spencer partì dal monastero una settimana dopo, e di lui non si seppe più nulla... 
William Thompson, però fece ritorno in America e narrò ad altri lo strano episodio (riportato anche dalla rivista "Adventure"), 
dicendosi persuaso che, le asserzioni dell'avventuriero corrispondevano a verità. 
"Ho veduto io stesso, nei conventi mongoli, corpi conservati intatti da secoli, forse da millenni" aggiunse, " ed ho sentito 
parlare più volte di UOMINI D'ARGENTO giunti dalle stelle..." 

Autore Risposta: sanje 
Inserita il: 16/08/2008 22:49:53 
Messaggio: 

bella! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/08/2008 13:08:48 
Messaggio: 

Beh, spero di non aver perso tempo per nulla, è sempre qualcosa di enigmatico, comunque.  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/08/2008 20:57:11 
Messaggio: 

Intanto continuano a volare... Visto? Quando ci sono...  

 
Da Google Alert 
 
Brindisi, notte di Ferragosto con E.T. 
Un gruppo di ragazzi pronti a scommettere su quanto visto e filmato con i cellulari. Le luci di ipotetici Ufo prima rosse poi 
bianche. «Non erano stelle cadenti, facevano strani movimenti» 
ufo BRINDISI - «Siamo rimasti senza parole: uno spettacolo indescrivibile ». Mary Carbone (nella foto di Tonino Carbone, 
mentre mostra il filmato ad un amico), diciannove anni commessa in un negozio di abbigliamento di Oria, non credeva agli 
«ufo» fino alla sera di Ferragosto. «Armata» di videotelefono, ha ripreso le strane evoluzioni in cielo che si sono protratte per 
più di due minuti. Non era sola, in campagna, quando è stata attirata da quelle strane luci. 
 
«Il primo ad accorgersi della inquietante presenza è stato il mio fratellino Michele di undici anni. È lui che ci detto di guardare 
in cielo. Anche mamma e papà sono rimasti senza parole». Lei, la commessa, non si è persa d’animo ed ha subito acceso il 
suo video telefonino per mostrare poi ad amici e parenti quello che aveva visto. 
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«All’inizio, sembrava solo una palla rossa - racconta -. Poi, si è divisa in più parti e sono arrivate altre luci, questa volta 
bianche. Ad un certo momento si sono messe in fila fino quasi ad unirsi, per poi allontanarsi tra loro. Il tutto è durato circa 
due minuti » . La registrazione sul video-telefono dura un minuro e trentasei secondi. Lo «spettacolo», però, era già iniziato 
da un pezzo quando Mary ha avviato le riprese. 
ufo sul telefonino 
«Io non so se si tratta effettivamente di ufo - spiega la ragazza -, ma non saprei spiegare altrimenti quello che ho visto. Non 
erano certo stelle cadenti o fuochi d’artificio. Facevano degli strani movimenti in cielo e proprio questo ha colpito la mia 
immaginazione ». 
 
Come si diceva, anche papà Mimmo e mamma Rosanna hanno visto quelle strane luci in cielo. La famigliola, nella casa di 
contrada Lamia nelle campagne tra Oria e Latiano, pensava di essere la sola ad aver notato quelle strane presenze. Invece, 
non solo tutto il vicinato ma anche persone che abitano in altre contrade si erano accorte di quelle strane luci. 
Ufo o no, qualcosa di strano è sicuramente avvenuto l’altra sera in cielo, non solo perchè documentato dal filmato ma anche 
perchè sono stati davvero tanti a notare quelle luci. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/08/2008 14:08:32 
Messaggio: 

Continuiamo a rinfrescarci la memoria...  
VENERE, SEMPRE... IN MEZZO! 
 
 
Questo fu uno dei casi più clamorosi, a quei tempi, in quanto la stampa lo riportò per diversi mesi ( ancora nelle Forze Aeree 
degli Stati Uniti non c'èra una direttiva precisa di comportamento riguardo gli UFO ), a cui fu implicato purtroppo anche il 
primo tragico incidente aereo, è quello chiamato come "caso Mantell". 
Comunque fu uno dei più interessanti, e per la durata della vicenda, e per la moltitudine dei testimoni: migliaia di cittadini, 
più il personale militare della Base Aerea di Godman, USA. 
Nelle prime ore del pomeriggio del 7 Gennaio del 1948, un'enorme Disco splendente fu avvistato nel cielo della città di 
Madisonville, nel Kentucky, da centinaia di cittadini. 
Più tardi, le persone di quello Stato a vedere l'Oggetto, erano alcune migliaia! 
Alle 13.30, la polizia di Stato, messa in allarme da decina di telefonate ed ormai dalla visione diretta anche da parte degli 
Sceriffi locali, diede l'allarme alla vicina città di Fort Knox, perché, nel suo spostamento, l'UFO,anche se lentamente, era lì 
che stava dirigendosi ora. La stima che diede in seguito la polizia riguardo il diametro dell'Oggetto, fu di circa 70 m.! Forse di 
più. 
Mezz'ora dopo, il Disco, fece la sua apparizione proprio sopra la Base Aerea di Godman, poco lontano da Fort Knox; 
mentre il Disco , ora immobile, si dondolava leggermente, cambiando alternativamente colore, passando dal bianco al rosso e 
viceversa. 
In quel momento il Col. Hics, Comandante della Base, ordinò attraverso la radio della "torre" di controllo l'immediata 
intercettazione dell'"Intruso" a tre piloti da caccia che in quel momento erano in volo con i loro aerei, tre P-51 "Mustang". non
lontano dall'Aeroporto, in normale volo di addestramento. 
La pattuglia era comandata dal Cap. pilota Thomas Mantell, asso dell'aviazione americana, con più di 5000 ore di volo 
all'attivo. 
Dopo pochi minuti, la formazione dei caccia entrò in "contatto" con l'Oggetto ed iniziò l'inseguimento... 
In quel preciso istante il Disco iniziò a salire. 
Mantell comunicò allora ai suoi due gregari ed alla "torre", che avrebbe tentato da solo l'inseguimento, poiché egli era 
provvisto di maschera d'ossigeno, contrariamente agli altri due. 
Sarebbe salito fino a 20.000 piedi, poi avrebbe rinunciato. 
Intanto cominciava ad annuvolarsi, così gli altri due piloti osservavano la salita del loro capo pattuglia tra uno squarcio di 
nubi e l'altro. 
Sembrava che Mantell ce l'avesse quasi fatta a raggiungere quell'UFO, infatti comunicò, molto agitato alla "torre": "sono 
entrato in contatto con l'Oggetto...! E' proprio sopra di me... Cercherò di avvicinarmi ancora un po per vedere meglio di cosa 
si tratta... Ecco, ce l'ho di fronte...! Sembra...metallico...ma...è gigantesco! ...Aspettate.. mi sembra di vedere degli oblò... 
sì! Mio Dio... Vedo muoversi qualcuno là dentro....!" 
Furono le ultime sue parole... 
Gli altri due piloti che volavano più in basso tra le nuvole, mentre chiamavano concitatamente il Capitano, insieme al 
personale della "torre" di controllo, videro sbucare tra le nubi il Disco che prese a salire vertiginosamente verso l'alto... 
Le nubi impedirono di vedere cosa fosse successo all'aereo di Mantell. 
Frattanto, il Col. Hics, in compagnia del Ten.Col. Wood Garrison ed altri ufficiali, fecero appena in tempo ad osservare con i 
binocoli in loro dotazione, il Disco sparire nel cielo... 
Invano l'addetto alla "torre" cercava di ristabilire un qualsiasi contatto radio con Mantell. 
Così, dopo alcuni tentativi, fu allertata la suadra d'emergenza di soccorso. Più tardi, si dice, fu ritrovato il corpo del pilota 
poco lontano dai resti dell'aereo, a circa 145 Km di distanza dalla base. 
Nessuno vide il corpo del pilota, ne i resti dell'aereo; un cordone di agenti del campo militare circondò il luogo del disastro, 
senza permettere ad alcuno di avvicinarsi, compresi i molti giornalisti accorsi sul luogo. 
La salma del pilota non fù mai restituita ai familiari, che in seguito denunciarono l'Aeronautica Militare, ma senza risultato... 
( Circolarono ,parecchi anni dopo alcune foto dell'aereo che mostrava, di quel che rimase, strani puntini equidistanti, a 
centinaia, ed altrettanti, sembra, sul corpo del pilota ) 
Per cercare di ridimensionare l'accaduto, poiché il pubblico ne rimase sconvolto, e per lo strano comportamento assunto 
dall'Aviazione, in quel caso, le Forze Aeree, tramite un '"obbligata" conferenza stampa, dissero che: "il Cap. Thomas Mantell 
era perito in servizio a causa di un incidente aereo dovuto all'erratainterpretazione del Pianeta venere, scambiato per un 
"Oggetto Misterioso"... 
In quel periodo dell'anno Venere non era nemmeno visibile! 
Un pilota esperto che insegue un pianeta, in pieno giorno! 
Anzi, ordinato da terra ad inseguire Venere! 
Ma c'è una cosa che diede fastidio ai Servizi Segreti : subito dopo l'incidente, nello stupore dell'accaduto, il Comandante della 
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Base desrisse ai giornalisti la verità di ciò che dalla "torre" aveva visto e disse che"...l'Oggetto aveva la forma di un 
"ombrello" dalle dimensioni apparenti , visto da terra, di circa metà del disco lunare. 
Il suo colore era di un bianco metallico con una specie di striscia rossa che sembrava roteare..." 
Sicuramente fu l'unica dichiarazione in pubblico del Col. Hichs... 
Così, iniziò da quel momento la "stagione delle spiegazioni-copertura" ! 
L'Aeronautica si sentiva in forte imbarazzo per il fatto che Macchine Volanti Sconosciute sorvolassero il territorio nazionale! 
Mentre gli scienziati sostenevano che non era loro compito indagare se aerei sconosciuti penetravano lo spazio aereo, ed i 
militari non erano in grado d'intercettarli! 
L'ipotesi comunemente accettata ( o quasi ) è che probabilmente, Mantell, essendosi avvicinato troppo al Disco, sia andato 
ad interferire con l'elevatissimo campo elettromagnetico di cui sembra siano avvolte simili Astronavi; detto campo magnetico, 
oltre che proteggerli, è quello che permette all'astronave di muoversi nello Spazio, evitando lo "scontro", nei cieli dei Pianeti, 
con le varie molecole dell'atmosfera; da lì, la mancanza del "bang" supersonico dovuto ai nostri mezzi aerei che, 
contrariamente, devono infrangere dette molecole; quindi, similmente al fulmine, producono il caratteristico boato di 
deflagrazione...  
 
Un'occhiata nache qui, non fa male: 
 
http://centroufologicotaranto.blogs...-un-ufo.html 

Autore Risposta: carl kleeves 
Inserita il: 18/08/2008 15:06:43 
Messaggio: 

Nessuno ha mai provato a stendere un profilo psicologico dei alieni, a me sembra spesso che vengano da società alienanti 
,come se gli mancasse qualche coloritura emotiva o spesso recitassero.... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/08/2008 15:09:50 
Messaggio: 

Beh, non tutti, il tipo "nordico" non sembrerebbe, almeno. Anzi! Forse, quelli checi paiono recitare, lo fanno apposta per 
dimostrarci qualcosa; come quando vegono osservati scendere, aggirarsi attorno al loro Disco, raccogliere qualcosa da terra, 
per poi ripartire! Non facemmo altrettanto noi quando andammo sulla Luna...? Che vogliano dirci che anche Loro sono qui, 
per studiarci? Che, in fin dei conti non hanno intenzioni ostili? Potrebbe essere davveo un linguaggio per comunicare, 
abituandoci alla Loro presenza.... 
(Speriamo bene...)  

Autore Risposta: carl kleeves 
Inserita il: 18/08/2008 15:21:07 
Messaggio: 

E' un punto da approfondire  ,non sono uno psicoterapeuta ma qualcosa nella loro psiche o nella loro vita è carente , 

ricordo un caso ad udine , in provincia, un alieno fu scoperto stare alla finestra a spiare della gente festeggiare , il natale 
credo,con occhi pieni di profonda tristezza .E' riportato nel libro alieni in itaGlia edito da mediteranee .Spesso ho avuto 
leggendo alcuni di storie di acuni episodi che il loro apparire sia uno stare alla finestra  

Autore Risposta: carl kleeves 
Inserita il: 18/08/2008 15:23:11 
Messaggio: 

qui il libro  

 
http://www.hoepli.it/libro.asp?ib=9...002003000000 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/08/2008 19:16:43 
Messaggio: 

No, è vero; chissà che il troppo "progresso" non porti all'apatia generale! Infati le oper più grandiose sono state fatte sempre 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Beh, non tutti, il tipo "nordico" non sembrerebbe, almeno. Anzi! 

(Speriamo bene...)  
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con il dolore o la rabbia dentro... (Un esempio stupido se volete, anch'io mi sono accorto che certe cose me riescono meglio 
quando sono o triste/preoccupato, o incavolato! Forse si è più arditi ad affrontaqre certe situazioni!). 
bello spunto, carl kleeves; questi sono i ragionamenti che mi piacciono! Grazie. 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 18/08/2008 19:23:24 
Messaggio: 

forse hanno un progresso tecnologicamente incredibile ma non hanno quella scintilla che produce arte e musica..chissà  

Autore Risposta: DigDug 
Inserita il: 18/08/2008 19:25:59 
Messaggio: 

 
 
Si tratta di palloni. 
 
Ecco la spiegazione tratta da un altro forum:[/b] 
 
La foto riportata sul sito della gazzetta del mezzogiorno è questa: 
 
E' facile, soprattutto per chi ha posseduto quel cellulare come me, capire dai numerini in alto che il video è stato girato il 15 
agosto sera alle 20.36. Non il 14 come si intuisce ad una lettura veloce, soprattutto senza vedere la foto. 
 
Questo utile dettaglio si può incrociare con le foto della festa di Gallana scattate da Tonino Carbone, disponibili sul suo blog 
http://toninocarbone.blogspot.com/, in particolare con questa foto 
 
Si nota che si tratta di un pallone aerostatico con una fiamma all'interno, lanciato proprio in quella zona di campagna. 
 
Ma se scaricate la foto a dimensioni reali, cliccando, potete scoprire molto di più. Cioè nelle proprietà della foto, leggendo i 
dati exif, tra le varie cose, c'è la data e l'ora in cui è stata scattata. 
 
Guarda caso è esattamente il 15 agosto alle 20.36 :D 
 
Perciò il mistero è smascherato erano certamente quei palloni lanciati per la festa della Madonna di Gallana, scambiati ancora 
una volta per UFO esattamente come avvenne per Sant'Antonio. 
 
 

 

Autore Risposta: Ufologo 555 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Intanto continuano a volare... Visto? Quando ci sono...  

 
Da Google Alert 
 
Brindisi, notte di Ferragosto con E.T. 
Un gruppo di ragazzi pronti a scommettere su quanto visto e filmato con i cellulari. Le luci di ipotetici Ufo prima rosse poi bianche. «Non 
erano stelle cadenti, facevano strani movimenti» 
ufo BRINDISI - «Siamo rimasti senza parole: uno spettacolo indescrivibile ». Mary Carbone (nella foto di Tonino Carbone, mentre mostra 
il filmato ad un amico), diciannove anni commessa in un negozio di abbigliamento di Oria, non credeva agli «ufo» fino alla sera di 
Ferragosto. «Armata» di videotelefono, ha ripreso le strane evoluzioni in cielo che si sono protratte per più di due minuti. Non era sola, in 
campagna, quando è stata attirata da quelle strane luci. 
 
«Il primo ad accorgersi della inquietante presenza è stato il mio fratellino Michele di undici anni. È lui che ci detto di guardare in cielo. 
Anche mamma e papà sono rimasti senza parole». Lei, la commessa, non si è persa d’animo ed ha subito acceso il suo video telefonino 
per mostrare poi ad amici e parenti quello che aveva visto. 
 
«All’inizio, sembrava solo una palla rossa - racconta -. Poi, si è divisa in più parti e sono arrivate altre luci, questa volta bianche. Ad un 
certo momento si sono messe in fila fino quasi ad unirsi, per poi allontanarsi tra loro. Il tutto è durato circa due minuti » . La registrazione 
sul video-telefono dura un minuro e trentasei secondi. Lo «spettacolo», però, era già iniziato da un pezzo quando Mary ha avviato le 
riprese. 
ufo sul telefonino 
«Io non so se si tratta effettivamente di ufo - spiega la ragazza -, ma non saprei spiegare altrimenti quello che ho visto. Non erano certo 
stelle cadenti o fuochi d’artificio. Facevano degli strani movimenti in cielo e proprio questo ha colpito la mia immaginazione ». 
 
Come si diceva, anche papà Mimmo e mamma Rosanna hanno visto quelle strane luci in cielo. La famigliola, nella casa di contrada Lamia 
nelle campagne tra Oria e Latiano, pensava di essere la sola ad aver notato quelle strane presenze. Invece, non solo tutto il vicinato ma 
anche persone che abitano in altre contrade si erano accorte di quelle strane luci. 
Ufo o no, qualcosa di strano è sicuramente avvenuto l’altra sera in cielo, non solo perchè documentato dal filmato ma anche perchè sono 
stati davvero tanti a notare quelle luci. 
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Inserita il: 18/08/2008 19:27:24 
Messaggio: 

Ciao Vitone; per me , invece l'hanno perso con la troppa sicurezza, il troppo controllo, l'assenza di malattie, di 
preoccupazioni... Pensaci... 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 18/08/2008 19:35:01 
Messaggio: 

sì insomma non hanno stimoli in quella direzione,sarebbe triste.vorrebbe dire che vivono in un mondo "GRIGIO"(eheheh 
questa mi è piaciuta)e monotono.una terra in bianco e nero forse..bhè se sono disposti ad aiutare noi con i nostri problemi,io 
mi propongo per aiutarli per i loro.solo che..se ci aiutano poi noi potremmo in futuro diventare come loro non avendo più 
malattie o quant'altro..mmmm bel dilemma.  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/08/2008 19:40:08 
Messaggio: 

Digdug, grazie! E' sì, bisogna stare attenti questi giorni con feste varie! L'importante è scoprire la verità... 
Vitone! Sei sempre forte con le battute!  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/08/2008 20:55:49 
Messaggio: 

Visto che le letture si fanno specialmente in Estate, vediamo: 
 
NCIDENTI OCCORSI AGLI U.F.O... 
 
IL 14 Settembre 1957, da una spiaggia nei pressi di Ubatuba, nello Stato di S. Paolo, in Brasile, vengono scorti 
improvvisamente da centinaia di bagnanti, alcuni Oggetti Volanti nel cielo che lentamente si avvicinarono sulla verticale del 
luogo balneare. 
Ad un tratto un Oggetto si stacca dagli altri ondeggiando insolitamente e poi sembra precipitare... 
La sua forma è quella di un Disco. 
Mentre sta per precipitare in mare, sfiorando ormai le onde, davanti agli occhi attoniti dei bagnanti, con un'ultima disperata 
manovra, il Disco si impenna evitando il contatto con il mare soltanto per pochissimi metri, ma subito dopo avviene la 
tragedia: una vampata accecante seguita da un sinistro boato in dicano la fine di quell'argenteo Disco...! 
Una pioggia di minutissimi frammenti incandescenti si sparge tutt'intorno, nel mare; qualcuno sulla spiaggia. 
La gente, abbagliata in pieno giorno dall'esplosione, rimane stupita e sconvolta, quasi partecipe della tragedia... 
Gli occhi di tutti sono fissi là, in cielo dove è avvenuta la deflagrazione... 
Uno di questi frammenti viene raccolto anche da un cronista del giornale “O Globo”, quotidiano di Rio de Janeiro, che 
immediatamente informa la redazione dell'accaduto. 
L'articolo , pubblicato in seguito dal giornalista, attira l'attenzione del dott. Olavo Fontes, attivo corrispondente dell'A.P.R.O. 
( Aerial Phenomena Research Organization ) che ottenuto il frammento dal cronista, provvede ad esaminarlo nella Sezione di 
Spettrografica del Laboratorio di Produzione Mineraria, del Ministero dell'Agricoltura del Brasile. 
All'analisi spettrografica, eseguita con uno spettrografo Hilger, risultò che il campione esaminato era costituito da MAGNESIO 
allo stato di ASSOLUTA PUREZZA! 
Per maggior sicurezza si ripeté l'esame con la diffrazione a Raggi-X, compiuta dal dott. Elisario Fillo, uno dei più illustri 
pionieri nel mondo della cristallografia. 
Ed anche questa volta il risultato fu lo stesso. 
Ma furono effettuati anche altri esami differenti. Solo allora si ebbe la certezza del risultato : 
Il frammento era privo di qualsiasi impurità IN SENSO ASSOLUTO! 
E come tale, addirittura più puro del campione standard ATSM per il Magnesio! 
Possiamo considerarla come una prova, visto che nessun aereo, fino ad oggi è strutturato con magnesio, ed allo stato 
puro...? 
Il magnesio puro, come altre leghe, è quasi impossibile ottenerle qui, sulla Terra, per lo stesso motivo che si hanno medicine 
con gli inevitabili effetti collaterali! Questo perché non siamo a gravità "0". Nello Spazio , viceversa, si possono ottenere 
elementi perfettamente ..separati! Ergo, un'altra Spiegazione della provenienza EXTRATERRESTRE di queste Navi... 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 18/08/2008 21:25:21 
Messaggio: 

strano che le autorita' non abbiano messo a tacere i media.... 
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Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 18/08/2008 21:44:43 
Messaggio: 

UFOLOGO555 provo a rispondere alle tue domande, come vedrai non saranno risposte da NOBEL ma semplicemente risposte 
semplici con molti dubbi..... 
 
da dove provengono? Da altri pianeti 
Usano i "Tunnel-Spazio-Temporali"? Teorie.... 
Quanti anni sono avanti a noi? mille?? dipende anche dalla loro intelligenza 
Non ci dicono nulla fin quando non facciamo girar LORO i...dischi? Probabilmente non vogliono il contatto, ma altro......e 
magari con qualcuno lo sono gia' in contatto (parlo di governi, non di contattisti).... 
Ci trattano da trogloditi? NO 
Attendono che ci evolviamo, almeno dal lato...umano? Perche' credi che si possa migliorare??? non credo sia nella natura 
dell'uomo.... 
O ci tengono sotto controllo? Sicuramente..... 
Hanno accordi con qualcuno, qui, sulla Terra? Chissa.... 
O no gliene importa niente del genere umano, e si "divertono" a vederci "scannare" come, forse, LORO facevano un tempo? 
Divertirsi non credo....magari per loro è uno studio anche vederci scannare.... 
Sono veramente gli "dei" che adoravano i nostri antenati?  Teorie... 

Perché sono 39 anni che trascuriamo la Luna? Forse perche' non c'è nulla di utile......ops e ora che si torna a fare??? a 
gia'.....forse c'è acqua, sai sulla terra c'è ne poca.....colpa dei ghiacciai che si sciolgono..... 
Perché CI hanno proibito di installarci sulla Luna? Chi???  

Perché il programma spaziale è così indietro rispetto alle aspettative degli anni 60? Io mi domando: Perche' è ripartito di 
botto negli ultimi anni con una sfrenata corsa alla colonizazione del nostro sistema solare??? 
Perché la gente guarda "storto", o con commiserazione, quando qualcuno narra un avvistamento di cui è stato testimone? 
Forse perche' la gente dovrebbe aprire un po' di piu' la mente, guardare avanti, svegliarsi, capire che la realta' che la 
circonda è finta, creata ad hoc da millenni (vedi le religioni cosa hanno creato)....guarda caso mi viene in mente un film.... 
Perché il nostro ego, in generale, è portato a rifiutare la presenza di possibili razze Aliene? Il mio no..... 
Ed infine, perché chi crede a tutto ciò è considerato un "fuoriuscito", un esaltato? Io noto invece che chi non crede, è solo 
perche' ha paura di scoprire una nuova realta'.... 
O perché l'uomo dimostra di essere come lo "stregone"del villaggio a cui interessa la centralità della sua persona e la 
prerogativa di rimanere l'unico signore dell'Universo... 
Ci sono persone che come dici si sentono gli stregoni del villaggio, altre che hanno solamente paura di affrontare la verita', 
altre che oramai sono cadute nel barato della finta-realta', che non si accorgono nemmeno che il mondo è invaso da guerre e 
da ogni schifo....il mondo è bello perche' e vario..... 

Autore Risposta: stinkueri 
Inserita il: 18/08/2008 22:14:53 
Messaggio: 

 
 
secondo il mio modesto parere, come per tantissime altre delicate tematiche come quella sugli ufo etc... la gente non prende 
posizione perchè non ha soprattutto nessuna minima coscienza del mondo in cui vivono e della realtà che circonda loro.  
il collettivo comune è come un enorme contenitore, riempito e svuotato a piacimento.non mi stupiscono infatti tante di quelle 
persone che prendono posizione a priori senza argomentare e senza informarsi almeno un minimo quando si parla di ufo o di 
qualsiasi cosa che vada fuori dagli schemi comuni della ''normalità'' creata per questo felice (infelice direi) mondo.  
 
 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 18/08/2008 22:26:23 
Messaggio: 

CRASH3 ha scritto:  
Perché la gente guarda "storto", o con commiserazione, quando qualcuno narra un avvistamento di cui è stato testimone? [black]Forse 
perche' la gente dovrebbe aprire un po' di piu' la mente, guardare avanti, svegliarsi, capire che la realta' che la circonda è finta, creata ad 
hoc da millenni (vedi le religioni cosa hanno creato)....guarda caso mi viene in mente un film

stinkueri ha scritto:  
 

 
 
secondo il mio modesto parere, come per tantissime altre delicate tematiche come quella sugli ufo etc... la gente non prende posizione 
perchè non ha soprattutto nessuna minima coscienza del mondo in cui vivono e della realtà che circonda loro.  
il collettivo comune è come un enorme contenitore, riempito e svuotato a piacimento.non mi stupiscono infatti tante di quelle persone che 

CRASH3 ha scritto:  
Perché la gente guarda "storto", o con commiserazione, quando qualcuno narra un avvistamento di cui è stato 
testimone? [black]Forse perche' la gente dovrebbe aprire un po' di piu' la mente, guardare avanti, svegliarsi, capire che 
la realta' che la circonda è finta, creata ad hoc da millenni (vedi le religioni cosa hanno creato)....guarda caso mi viene in 
mente un film
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Esattamente il mio pensiero  

 

Autore Risposta: Perfo 
Inserita il: 18/08/2008 23:54:38 
Messaggio: 

Eheh ci provo pure io... 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 19/08/2008 11:13:49 
Messaggio: 

Da CRASH3 a stinkueri e a Perfo, avete praticamente le mie "risposte" che mi sono dato da ...sempre (sic stantibus rebus...). 
L'unica cosa che non concordo con te, CRASH3, è che per mio conto sulla Luna non ci siamo più andati perché effettivamente 
CI HANNO CACCIATO... 
Non me lo leva dalla testa nessuno! Una sorta di Base così alla portata di mano che non viene sfruttata! L'ho già detto: sai 
quanti proggetti c'erano per la Luna negli anni sessanta? Basi, turni tra astronauti/ricercatori/scienziati; il tutto per migliorare 
l'ingegneria, la medicina la metallurgia e la costruzione di astronavi che sarebbero pesate 1/6 di meno che sulla Terra! Per 
non parlare di Stazioni Spaziali (sempre costruite lassù) da mettere in orbita, sia terrestre che lunare o per altri Pianeti... Ci 
sarebbe stato davvero tanto da fare; per non parlare di tutte le ricadute tecnologiche di cui avremmo potuto beneficare tutti 
noi, qui, sulla Terra... 
Per il resto sono d'accordo con voi, in linea generale! 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 19/08/2008 13:05:01 
Messaggio: 

prendono posizione a priori senza argomentare e senza informarsi almeno un minimo quando si parla di ufo o di qualsiasi cosa che vada 
fuori dagli schemi comuni della ''normalità'' creata per questo felice (infelice direi) mondo.  
 
 
 

Messaggio di Ufologo 555 
 
Tra le tante , a volte inutili, discussioni sul Forum, diatribe tra vari Gruppi e persone, chi vende o non vende più libri (allora sono l'unico 
fesso, che ne ha uno e lo tengo come promemoria), chi ci campa e chi lo fa per svago; chi è entusiasta convinto e chi indifferente; 
pensavo di porre domande un po più intelligenti ed attinenti all'Ufologia, se è vero che QUALCUNO ci sta osservando: 
da dove provengono? Da altri luoghi nell'universo 
Usano i "Tunnel-Spazio-Temporali"? è una domanda da fare alle persone giuste che purtroppo non risponderebbero mai 
Quanti anni sono avanti a noi? vedi sopra, ad ogni modo credo che essi esistano da molto prima di noi. 
Non ci dicono nulla fin quando non facciamo girar LORO i...dischi? Ci controllano, e coloro che controllano noi sono a loro volta controllati 
da loro. 
Ci trattano da trogloditi? Hanno uno scopo e ci usano per raggiungerlo 
Attendono che ci evolviamo, almeno dal lato...umano? Meno ci evolviamo e meglio è per loro. 
O ci tengono sotto controllo? ho già risposto. Ci trattano come cavie, o loro creature se vogliamo. 
Hanno accordi con qualcuno, qui, sulla Terra?io sono convinto di si 
O no gliene importa niente del genere umano, e si "divertono" a vederci "scannare" come, forse, LORO facevano un tempo? Hanno un loro 
preciso obiettivo, ma al massimo si fanno 2 risate alle nostre spalle vedendo come siamo ridicolmente ingenui 
Sono veramente gli "dei" che adoravano i nostri antenati? Sono convinto di si 
Perché sono 39 anni che trascuriamo la Luna? Hanno trovato inavvertitamente qualcosa che non dovevano trovare 
Perché CI hanno proibito di installarci sulla Luna? Sono arrivati prima loro (sempre che non l'abbiano costruita eh?!?) e gli serve molto 
Perché il programma spaziale è così indietro rispetto alle aspettative degli anni 60? E' stato stabilito che non potessimo fare molto di più. 
E ad ogni modo non so se da soli avremmo potuto farlo 
Perché la gente guarda "storto", o con commiserazione, quando qualcuno narra un avvistamento di cui è stato testimone? L'uomo ha 
paura dell'ignoto e dell'inspiegabile per natura 
Perché il nostro ego, in generale, è portato a rifiutare la presenza di possibili razze Aliene? Per lo stesso motivo, è più facile credere che 
uno sia pazzo che accettare che non siamo gli unici esseri "intelligenti" dell'universo. Anche la religione ci ha messo ovviamente del suo in 
questo. 
Ed infine, perché chi crede a tutto ciò è considerato un "fuoriuscito", un esaltato? Siamo sempre lì, se dici che credi all'esistenza di esseri 
non umani ti rispondono: "che fai aspetti l'UFO?" e ti verrebbe voglia di stampargli un diretto sul naso. 
O perché l'uomo dimostra di essere come lo "stregone"del villaggio a cui interessa la centralità della sua persona e la prerogativa di 
rimanere l'unico signore dell'Universo... Mmmmm in realtà alcune persone nel corso dei secoli han fatto sì che tutti noi fossimo soggiogati 
da alcuni concetti. Questo serve ed è sempre servito per mantenere il potere, così come servirebbe in caso di contatti con alieni segreti 
per poter tenere le migliori tecnologie allo stesso scopo. E magari poi usarle contro gli stessi alieni. Credo che bene o male alieni o umani 
non siano poi così diversi, ognuno fa qualcosa per un proprio tornaconto. Ci sono poche (in percentuale) eccezioni, e sono tutte fuori da 
questi giochini di potere. 
 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Da CRASH3 a stinkueri e a Perfo, avete praticamente le mie "risposte" che mi sono dato da ...sempre (sic stantibus rebus...). L'unica cosa 
che non concordo con te, CRASH3, è che per mio conto sulla Luna non ci siamo più andati perché effettivamente CI HANNO CACCIATO... 
Non me lo leva dalla testa nessuno! Una sorta di Base così alla portata di mano che non viene sfruttata! L'ho già detto: sai quanti 
proggetti c'erano per la Luna negli anni sessanta? Basi, turni tra astronauti/ricercatori/scienziati; il tutto per migliorare l'ingegneria, la 
medicina la metallurgia e la costruzione di astronavi che sarebbero pesate 1/6 di meno che sulla Terra! Per non parlare di Stazioni Spaziali 
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Sicuramente, solo che non mi sono mai addentrato nella storia della luna, forse perche' non ho vissuto quel periodo (sono del 
'79) o forse perche' ho iniziato a scoprire certe verita' sull'argomento solo su questo forum....ma c'è sempre tempo per capire
e soprattutto apprendere la verita', Anche con l'aiuto di piu' esperti!  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 19/08/2008 13:30:04 
Messaggio: 

Allora continuiamo con la lettura estiva... 
 
 
 
 
Sensazionale: TROVATE DELLE ANTICHE CITTA' SULLA LUNA 
 
del 5 Ottobre 2002) 
 
traduzione di Carlo Thora  
 
La prova ragionevole della presenza di una civiltà aliena è stata rilevata inaspettatamente vicino a noi. Tuttavia, sembra che 
non siamo ancora pronti per accettarla. Abbiamo appena letto delle pubblicazioni che cercano di trovare una risposta alla 
seguente domanda: Siamo soli nell'universo? Contemporaneamente, la presenza di evidenti esseri alieni è stata rilevata 
vicino alla nostra casa, sulla Luna. Tuttavia, questa scoperta è stata classificata immediatamente come segreta, poiché è così 
incredibile che potrebbe anche scuotere i principi sociali esistenti, come riferisce il quotidiano russo "Vecherny Volgograd". 
 
Qui di seguito un estratto dall'addetto dell'Ufficio stampa: "Gli scienziati e gli ingegneri della NASA che partecipavano 
all'esplorazione di Marte e della Luna hanno riferito i risultati delle loro scoperte al Washington National Press Club il 21 
marzo 1996. È stato annunciato per la prima volta che strutture e oggetti artificiali sono stati scoperti sulla Luna". 
 
Gli scienziati hanno parlato piuttosto cautamente ed evasivamente di questi oggetti, ad eccezione dell'avvistamento di un 
UFO. Essi hanno sempre citato che l'esistenza dei manufatti è possibile e hanno dichiarato che le informazioni erano ancora 
sotto studio e che i risultati ufficiali saranno pubblicati in seguito. 
 
All'incontro è stata citata anche la notizia che l'Unione Sovietica faceva uso di materiale fotografico in suo possesso che 
avrebbe provato la presenza di tale attività aliena sulla Luna. E, benché non fosse precisato di quale genere di attività si 
trattasse, migliaia di riprese fotografiche e video ottenute dalle missioni Apollo e dalla sonda spaziale Clementine mostravano 
molte parti della superficie lunare dove questa attività e le sue tracce erano perfettamente evidenti. I film e le fotografie 
video fatti da astronauti americani durante il programma Apollo sono stati mostrati nel corso dell'incontro. La gente era 
estremamente sorpresa perché questo materiale non era mai stato presentato al pubblico. Gli esperti della NASA hanno 
risposto: "Era difficile prevedere la reazione della gente all'idea che alcune creature aliene sono state o potrebbero essere 
ancora sulla Luna. Inoltre, c'erano alcune altre ragioni per questa cautela, visto che tutto questo andava oltre la volontà della 
NASA".  
Lo specialista di studi lunari Richard Hoagland sostiene che la NASA sta ancora provando ad alterare il materiale fotografico 
in suo possesso prima che esso sia diffuso nelle documentazioni pubbliche. Gli esperti fanno ritocchi durante la copiatura per 
il pubblico. Qualche investigatore, e Hoagland è tra loro, suppone che una specie di creature extraterrestri abbia utilizzato la 
Luna come una base durante la loro attività sulla Terra. Tali ipotesi sono confermate dalle leggende e dai miti delle varie 
nazioni del nostro pianeta.  
 
Le rovine delle città lunari si allungano per molti chilometri. Enormi cupole posate su massicci basamenti, numerose gallerie e 
altre costruzioni aliene portano gli scienziati a riconsiderare le loro opinioni sulla storia della Luna. Il quesito sul come si sia 
formata la Luna e su quali principi si basi la sua rotazione rimangono, per gli scienziati, ancora un grande problema da 
risolvere.  
 
Alcuni oggetti sulla superficie lunare, parzialmente distrutti, non possono essere catalogati come formazioni geologiche 
naturali, dato che essi mostrano una formazione complessa e una struttura geometrica. Nella parte superiore di Rima hadley, 
non lontano dal luogo dove l'Apollo15 era atterrato, è stata scoperta una costruzione circondata da un muro con la forma di 
una "D". Proprio in questo periodo, vari manufatti sono stati scoperti in 44 regioni lunari. Il "NASA Goddard Space Flight 
Center" e lo "Houston Planetary Institute" stanno indagando su queste aree. Misteriosi scavi a forma di terrapieno di roccia 
sono stati scoperti vicino al cratere Ticho. Gli scavi concentrici esagonali e l'entrata della galleria sul lato delle terrazze non 
possono essere i risultati di processi geologici naturali; al contrario, il loro aspetto è molto simile all'effetto delle aperture 
ottenute con le mine. Vicino al cratere Copernicus è stata scoperta una cupola trasparente che si innalza sopra il bordo del 
cratere. La cupola è insolita, visto che sembra emanare una luminescenza bianca e blu dall'interno.  
 
Un altro oggetto piuttosto insolito, che è insolito infatti anche per la Luna, è stato scoperto nella parte superiore dell'area 
Factory. Un disco di circa 50 metri di diametro si erge su un basamento squadrato, circondato da mura. Nell'immagine, vicina 
al rombo, possiamo anche vedere una feritoia oscura e arrotondata nella terra, che somiglia a un'entrata di un hangar 
sotterraneo. Esiste inoltre una zona rettangolare tra l'area Factory e il cratere Copernicus, della misura di metri 300 per 400.  
Gli astronauti dell'Apollo10 hanno scattato una fotografia (AS10-32-4822) di un oggetto della lunghezza di un miglio che è 
stato chiamato "Castle, Il Castello". L'oggetto ha un'altezza di 14 chilometri e getta un'ombra distinta sulla superficie lunare. 
Sembra che l'oggetto sia formato da numerose unità cilindriche e da una grande congiunzione che li unisce. La struttura 

(sempre costruite lassù) da mettere in orbita, sia terrestre che lunare o per altri Pianeti... Ci sarebbe stato davvero tanto da fare; per non 
parlare di tutte le ricadute tecnologiche di cui avremmo potuto beneficare tutti noi, qui, sulla Terra... 
Per il resto sono d'accordo con voi, in linea generale! 
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porosa interna del "Castle" è visibile chiaramente in una delle immagini e dà l'impressione che alcune parti dell'oggetto siano 
trasparenti.  
 
Alla fine dell'incontro, dove erano presenti molti scienziati della NASA, quando Richard Hoagland ha richiesto, per la seconda 
volta, gli originali delle immagini riguardanti il "Castle", non è stata reperita alcuna immagine utile. Esse sono scomparse 
anche dall'elenco di immagini fatte dall'equipaggio dell'Apollo10. Nell'archivio della NASA sono state trovate solo le immagini 
approssimative dell'oggetto, che sfortunatamente non ne mostrano la struttura interna. 
 
Quando l'equipaggio dell'Apollo 12 atterrò sulla superficie lunare si accorse che lo sbarco era stato osservato da un oggetto 
piramidale mezzo trasparente. L'oggetto si muoveva solo pochi metri dalla superficie lunare e irradiava tutti i colori 
dell'arcobaleno contro il cielo nero. Nel 1969, quando il film sugli astronauti che si muovevano sulla superficie lunare del 
"Mare delle Tempeste" ha dimostrato questi fatti (gli astronauti videro gli strani oggetti, i "vetri striati" come vennero 
chiamati successivamente), la NASA ha infine capito a quali conseguenze tale genere di controllo potrebbe portare. 
 
L'astronauta Mitchell ha risposto in maniera efficacie alla domanda sulle sue sensazioni dopo il suo ritorno: "il mio collo mi 
duole ancora dato che ho dovuto girare costantemente la testa, perché là sentivamo di non essere soli. Non avevamo scelta 
se non pregare". Johnston, che ha lavorato all'Houston Space Center ed ha studiato le fotografie e il materiale video 
realizzato durante il programma Apollo, ha discusso sui manufatti con Richard Hoagland e ha affermato che la leadership 
della NASA era terribilmente infastidita, per dirla dolcemente, per il grande numero di oggetti anomali sulla Luna. È stato 
detto anche che i voli sulla Luna potrebbero essere messi sotto divieto. Gli investigatori sono particolarmente interessati alle 
strutture antiche che somigliano a città parzialmente distrutte. Le fotografie rivelano una geometria straordinariamente 
regolare di costruzioni allineate e rettangolari. Essi somigliano alle nostre città viste dall'altezza di 5-8 chilometri. Uno 
specialista del controllo delle missioni ha fatto commenti sulle immagini: "I nostri amici hanno osservato rovine di città lunari, 
piramidi trasparenti, cupole e il Dio sa che altro, che sembra essere attualmente nascosto nel profondo delle cassaforti della 
NASA, e tutto questo ricorda quando Robinson Crusoe ha incrociato improvvisamente le impronte di piedi nudi sulla sabbia 
della sua isola deserta ". 
 
Che cosa dicono i geologi e gli scienziati dopo avere studiato le immagini delle città lunari e degli altri oggetti anomali? Essi 
dicono che tali oggetti non possono essere formazioni naturali. "Dovremmo ammettere che essi sono artificiali, specialmente 
le cupole e le piramidi ". La prova ragionevole della manifestazione di una civiltà aliena che ha fatto inaspettatamente la sua 
comparsa vicino a noi. Non siamo pronti ad accettare questi fatti sul piano psicologico e per alcune persone sarà ancora più 
difficile crederci, ma queste sono cose vere nonostante tutto.  
 

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 19/08/2008 14:12:39 
Messaggio: 

"Ufologopedia555" ^_^ 
wowww 
sempre più dati, partecipazioni e confronti tutti molto interessanti 
 
leggendovi poco fa mi è pasato questo pensiero... avendo perso nelle edicole testate interesanti abbiamo in questo forum e 
pochi altri apporti continui 
 
grazie a tutti/e! 
 
^_^ 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 19/08/2008 14:19:26 
Messaggio: 

Grazie CatBastet! Sempre gentile... 
Però intervieni anche tu...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 19/08/2008 17:18:00 
Messaggio: 

Secondo voi, con chi dovrebbero comunicare gli Extraterrestri... 
 
 
Martedì 19 Agosto 2008 "Brescia Oggi" 
 
 
IL COMMENTO 
Lo «zar» Putin e la tentazione di vincere contro tutti! 
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Jean-Luc Giorda 
 
 
 
Vladimir Putin si sta giocando in queste ore tutto quel che ha conquistato nei giorni scorsi con la «guerra-lampo» in Georgia. 
Il vantaggio militare nel Caucaso, la vittoria diplomatica nei confronti degli Usa, il rapporto con l’Europa, l’immagine di grande
potenza della sua Russia. Tutto è a rischio. Perché lo stratega spietato e intelligente sembra aver lasciato il posto 
all’autocrate avventato, che nell’euforia della vittoria è convinto di poter imporre QUALSIASI condizione... 
 
Lo sfoggio di «imperialismo» di Putin ha prodotto in pochi giorni l’adesione della Polonia al famoso sistema antimissile 
americano (la Rice firma l’accordo mercoledì), l’apertura allo stesso progetto dell’Ucraina, che mette inoltre in discussione il 
diritto russo all’uso del porto militare di Sebastopoli, e naturalmente il rilancio da parte di Tbilisi dell’ingresso nell’Alleanza 
Atlantica.  
 
 
Ma dove vogliamo andare.... Quale CONTATTO UFFICIALE... 
Non interverranno mai direttamente; a meno che, come dico io, non "rompiamo Loro i...Dischi!" 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 19/08/2008 17:20:58 
Messaggio: 

con me. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 19/08/2008 17:23:40 
Messaggio: 

Bravo Vitone! Noi LI ATTENDEREMO INSIEME...  

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 19/08/2008 17:47:53 
Messaggio: 

 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 19/08/2008 19:55:02 
Messaggio: 

Qualche documento declassificato dell'U.S. AIR FORCE : queste sono le copie del Regolamento AFL 200-5 ( che insieme al 
JANAP-146 ), "U.F.O.: SERIOUS BUSINESS", sono la prova lampante della cosiddetta "congiura del silenzio" voluta dalle 
autorità. 
E chi avesse parlato di un qualsiasi fatto od avvistamento effettuato all'interno di una Base Militare,sarebbe stato sanzionato 
( e lo è tutt'ora )con 10 anni di carcere e 10 mila dollari di multa ( JANAP 146 ). 
 
Gli emuli di S. Tommaso possono consultare direttamente questi documenti... 
 
www.cufon.org/cufon/AFL_200-5.pdf  
www.nicap.org/directives/janap146c.htm  
www.nicap.org/directives/janap146d.pdf  
www.nicap.org/directives/janap146e.htm  
www.cun-veneto.it/termini_ufologici.htm  
www.edicolaweb.net/nonsoloufo/da08 
http://www.cufon.org/cufon/AFL_200-5.pdf 
http://www.nicap.org/directives/janap146c.htm 
http://www.nicap.org/directives/janap146d.pdf 
http://www.nicap.org/directives/janap146e.htm 
http://www.cun-veneto.it/termini_ufologici.htm 
http://www.edicolaweb.net/nonsoloufo/da08_01i.htm 
http://www.bluebookarchive.org/default.aspx 
http://www.edicolaweb.net/nonsoloufo/ds08_01i.htm 
http://www.nicap.org/documents.htm 
http://www.fas.org/spp/military/doc...afr200-2.htm 
http://foia.fbi.gov/ufo/ufo1.pdf 
http://foia.fbi.gov/ufo/ufo2.pdf 
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http://alieniemisteri.altervista.or...rari_ufo.htm 
http://ufos.nationalarchives.gov.uk/ 
http://209.132.68.98/pdf/som101_part1.pdf 
http://www.stragi80.it/rassegna/dossier/ufo.pdf 
http://www.usac.it/articoli/Cristof...rMuroc1.html 
http://www.majesticdocuments.com/ 
http://ufologie.net/htm/foia60.htm 
http://ufologie.net/htm/foia24.htm 
http://ufologie.net/htm/foia104.htm 
http://ufologie.net/htm/foia68.htm 
http://centroufologicotaranto.blogs...CLASSIFICATI 
http://centroufologicotaranto.blogs...-un-ufo.html 
http://www.hq.nasa.gov/alsj/a11/A11...ebrfV1_2.pdf 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 19/08/2008 20:41:37 
Messaggio: 

 
 
 
QUESTO FU UNO DEI PRIMI REGOLAMENTI INTERNI IN CASO DI AVVISTAMENTI U.F.O. ( Ed è specificato ) 
 
Interessante è la pag. 2 al punto 6 ( dove parla del4602° Squadron, preposto al recupero di U.F.O. precipitati; altro ché il 
"Blue Book"! Z.I. sarebbe: zona d'interesse ); ed il più bello...è a pag.4 punto 9: dove dice: 
lo Stato maggiore dell'Aeronautica si farà carico di divulgare una sintesi dei dati raccolti al fine di informare la popolazione 
civile. 
E' consentito, in risposta a quesiti locali, rilasciare dichiarazioni pubbliche SOLO nei casi in cui l'oggetto avvistato VENGA 
IDENTIFICATO COME APPARTENENTE AD UNA CLASSE DI OGGETTI CONOSCIUTI.  
Poi, più sotto: 
Nei casi in cui non sarà POSSIBILE GIUSTIFICARE GLI AVVISTAMENTI, sarà sufficiente dichiarare che, a causa delle 
innumerevoli INCOGNITE, l'A.T.I.C. ha in corso un'analisi dei dati che saranno divulgati successivamente.... 
( Cioè, l'anno del mai.... E' ABBASTANZA? ) 
 
 
===================================================================== 
{First Unnumbered Page of 4} 
*AFR 200-2 
1-5 
 
AIR FORCE REGULATION THE DEPARTMENT OF THE AIR FORCE 
No. 200-2 WASHINGTON, 12 AUGUST 1954 
 
INTELLIGENCE 
 
Unidentified Flying Objects Reporting (Short Title: FLYOBRPT) 
 
Paragraph 
Purpose and Scope . . . . . . . . . . 1 
Definitions . . . . . . . . . . . . . 2 
Objectives . . . . . . . . . . . . . 3 
Responsibility . . . . . . . . . . . 4 
Guidance . . . . . . . . . . . . . . 5 
ZI Collection . . . . . . . . . . . . 6 
Reporting . . . . . . . . . . . . . . 7 
Evidence . . . . . . . . . . . . . . 8 
Release of Facts . . . . . . . . . . 9 
 
1. Purpose and Scope: This Regulation establishes procedures for information  
and evidence materiel pertaining to unidentified flying objects and sets forth  
the responsibility of Air Force activities in this regard. It applies to all  
Air Force Activities.  
 
2. Definitions: 
 
a. Unidentified Flying Objects (UFOB) relates to any airborne object which  
by performance, aerodynamic characteristics, or unusual features, does not  
conform to any presently known aircraft or missile type, or which cannot be  
positively identified as a familiar object.  
 
b. Familiar Objects - Include balloons, astronomical bodies, birds, and so  
forth.  
 
3. Objectives: Air Force interest in unidentified flying objects is twofold:  
First as a possible threat to the security of the United States and its forces,  
and secondly, to determine technical aspects involved.  
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a. Air Defense. To date the flying objects reported have imposed no threat  
to the security of the United States and its Possessions. However, the  
possibility that new air vehicles, hostile aircraft or missiles may first be  
regarded as flying objects by the initial observer is real. This requires that  
sightings be reported as rapidly and as completely as information permits.  
 
b. Technical Analysis thus far has failed to provide a satisfactory  
explanation for a number of sightings reported. The Air Force will continue to  
collect and analyze reports until all sightings can be satisfactorily  
explained., bearing in mind that:  
 
(1) To measure scientific advances, the Air Force must be informed on  
experimentation and development of new air vehicles.  
 
(2) The possibility exists that an air vehicle of revolutionary  
configuration may be developed.  
 
(3) The reporting of all pertinent factors will have a direct bearing on  
the success of the technical analysis.  
 
4. Responsibility: 
 
a. Reporting. Commanders of all Air Force activities will report all  
information and evidence that may come to their attention, including that  
received from adjacent commands of the other services and from civilians.  
 
b. Investigation. Air Defense Command will conduct all field  
investigations within the ZI, to determine the identity of any UFOB.  
 
c. Analysis. The Air Technical Intelligence Center (ATIC), Wright- 
Patterson Air Force Base, Ohio, will analyze and evaluate: All information and  
evidence reported within the ZI after the Air Defense Command has exhausted all  
efforts to identify the UFOB; and all information and evidence collected in  
overseas areas.  
 
d. Cooperation. All activities will cooperate with Air Defense Command  
representatives to insure the economical and prompt success of an  
investigation, including the furnishing of air and ground transportation, when  
feasible.  
 
5. Guidance. The thoroughness and quality of a report or investigation into  
incidents of unidentified flying objects are limited only by the  
resourcefulness and imagination of the person responsible for preparing the  
report. Guidance set forth below is based on experience and has been found  
helpful in evaluating incidents.  
 
a. Theodolite measurements of changes of azimuth and elevation and angular  
size.  
 
b. Interception, identification, or air search 
__________ 
 
*This Regulation supersedes AFR 200-2, 26 August 1953, Including Change 200-2A,  
2 November 1953.  
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action. these actions may be taken if appropriate and within the scope of  
existing air defense regulations.  
 
c. Contact with local aircraft control and Warning (AC&W) units, ground  
observer corps (GOC) posts and filter centers, pilots and crews of aircraft  
aloft at the time and place of sighting whenever feasible, and any other  
persons or organizations which may have factual data bearing on the UFOB or may  
be able to offer corroborating evidence, electronic or otherwise.  
 
d. Consultation with military and civilian weather forecasters to obtain  
data on: Tracks of weather balloons released in the area, since these often  
are responsible for sightings; and any unusual meteorological activity which  
may have a bearing on the UFOB.  
 
e. Consultation with astronomers in the area to determine whether any  
astronomical body or phenomenon would account for or have bearing on the  
observation.  
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f. Contact with military and civilian tower operators, air operations  
offices, and so forth, to determine whether the sighting could be the result of  
misidentification of known aircraft.  
 
g. Contact with persons who might have knowledge of experimental aircraft  
of unusual configuration, rocket and guided missile firings, and so forth in  
the area.  
 
6. ZI Collection. The Air Defense Command has a direct interest in the facts  
pertaining to UFOB's reported within the ZI and has, in the 4602d Air  
Intelligence Service Squadron (AISS), the capability to investigate these  
reports. The 4602d AISS is composed of specialists trained for field  
collection and investigation of matters of air intelligence interest which  
occur within the zone of the ZI. This squadron is highly mobile and deployed  
throughout the ZI as follows: Flights are attached to air defense divisions,  
detachments are attached to each of the defense forces, and the squadron  
headquarters is located at Peterson Field, Colorado, adjacent to Headquarters,  
Air Defense Command. Air Force activities, therefore, should establish and  
maintain liaison with the nearest element of this squadron. This can be  
accomplished by contacting the appropriate echelon of the Air Defense Command  
as outlined above.  
 
a. All Air Force activities are authorized to conduct such preliminary  
investigation as may be required for reporting purposes; however,  
investigations should not be carried beyond this point, unless such action is  
requested by the 4602d AISS.  
 
b. On occasions - after initial reports submitted - additional data is  
required which can be developed more economically by the nearest Air Force  
activity, such as narrative statements, sketches, marked maps, charts, and so  
forth. Under such circumstances, appropriate commanders will be contacted by  
the 4602d AISS.  
 
c. Direct communication between echelons of the 4602d AISS and Air Force  
activities is authorized.  
 
7. Reporting. Information relating to unidentified flying objects will be  
reported promptly. The method (electrical or written) and priority of the  
dispatch will be selected in accordance with the apparent intelligence value  
of the information. In most instances, reports will be made by electrical  
means: Information over 24 hours old will be given a "deferred" precedence.  
reports over 3 days old will be made by written report prepared on AF Form 112,  
Air Intelligence Information report, and AF Form 112a, Supplement to AF Form  
112.  
 
a. Addressees: 
(1) Electrical Reports. All electrical reports will be multiple  
addressed to:  
(a) Commander, Air Defense Command, Ent Air Force Base, Colorado  
Springs, Colorado.  
(b) Nearest Air Division (Defense) (For ZI only.)  
(c) Commander, Air Technical Intelligence Center, Wright-Patterson Air  
Force Base, Ohio.  
(d) Director of Intelligence, Headquarters, USAF, Washington 25, D.C.  
(2) Written Reports:  
(a) Within the ZI, reports will be submitted direct to the Air Defense  
Command. Air Defense Command will reproduce the report and  
distribute it to interested ZI intelligence agencies. The original  
report together with the notation of the distribution effected then  
will be forwarded to the Director of Intelligence, Headquarters,  
USAF, Washington 25, D.C.  
(b) Outside the ZI, reports will be submitted direct to the Director of  
Intelligence, Headquarters, USAF, Washington 25, D.C. as prescribed  
in "intelligence Collection Instructions" (ICI), June 1954.  
b. Short Title. "UFOB" will appear at the beginning of the text of  
electrical messages and in the subject of written reports.  
c. Negative Data. The word "negative"  
 
 
2 
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in reply to any numbered item of the report format will indicate that all  
logical leads were developed without success. The phrase "not applicable"  
(N/A) will indicate that the question does not apply tot he sighting being  
investigated.  
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d. Report Format Reports will include the following numbered items:  
(1) Description of the object(s):  
(a) Shape  
(b) Size compared to known object (use one of the following terms: Head  
of a pin, pea, dime, nickel, quarter, half dollar, silver dollar,  
baseball, grapefruit, or basketball) held in the hand at about arms  
length.  
(c) Color.  
(d) Number.  
(e) Formation, if more than one.  
(f) Any discernible features or details.  
(g) Tail, trail, or exhaust, including size of same compared to size of  
object(s).  
(h) Sound. If heard, describe sound.  
(i) Other pertinent or unusual features.  
(2) Description of course of object(s):  
(a) What first called the attention of the observer(s) to the  
object(s)?  
(b) Angle of elevation and azimuth of the objects when first observed.  
(c) Angle of elevation and azimuth of the objects upon disappearance.  
(d) Description of flight path and maneuvers of object(s).  
(e) Manner of disappearance of objects(s)  
(f) Length of time in sight  
(3) Manner of observation:  
(a) Use one or a combination of the following items: Ground-visual,  
ground-electronic, air-electronic. (If electronic, specify type of  
radar.)  
(b) Statement as to optical aids (telescopes, binoculars, and so forth)  
used and description thereof.  
(c) If the sighting is made while airborne, give type of aircraft,  
identification number, altitude, heading, speed and home station.  
(4) Time and date of sighting:  
(a) Zulu time-date group of sighting.  
(b) Light conditions (use one of he following terms): Night, day, dawn,  
dusk.  
(5) Locations of observer(s). Exact latitude and longitude of each  
observer or Georef position, or position with reference to a known  
landmark.  
(6) Identifying information of all observer(s):  
(a) Civilian - Name, age, mailing address, occupation.  
(b) Military - Name, grade, organization, duty, and estimate of  
reliability.  
(7) Weather and winds-aloft conditions at time and place of sightings:  
(a) Observer(s) account of weather conditions.  
(b) Report from nearest AWS or U.S. Weather Bureau Office of wind  
direction and velocity in degrees and knots at surface, 6,000',  
10,000', 16,000', 20,000', 30,000', 50,000', and 80,000', if  
available.  
(c) ceiling.  
(d) Visibility.  
(e) Amount of cloud cover.  
(f) Thunderstorms in area and quadrant in which located.  
(8) Any other unusual activity or condition, meteorological,  
astronomical, or otherwise, which might account for the sighting.  
(9) Interception and identification action taken. (Such action may be  
taken whenever feasible, complying with existing air defense  
directives.)  
(10) Location of any air traffic in the general area at the time of the  
sighting.  
(11) Position title and comments of the preparing officer, including his  
preliminary analysis of the possible cause of the sighting(s).  
 
(12) Security. Reports should be unclassified unless inclusion of data  
required by c and d below mandates a higher classification.  
 
8. Evidence. The existence of physical evidence (photographs or materiel) will  
be promptly reported.  
a. Photographic: 
(1) Visual: the negative and two prints will be forwarded, all original  
film, including wherever possible both prints and negatives, will be  
titled or otherwise properly identified as to place, time, and date  
of the incident  
 
3 
============================================================================= 
{Page 4} 
AFR 200-2 
8-9 

Page 73 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



 
(see "Intelligence Collection Instructions" (ICI), June 1954) 
(2) Radar Two copies of each print will be forwarded. Prints of  
radarscope photography will be titled in accordance with AFR 95-7 and  
forwarded in accordance with AFR 95-6. 
 
b. Materiel Suspected or actual items of materiel which come into the  
possession of any Air Force Echelon will be safeguarded in such manner  
as to prevent any defacing or alteration which might reduce its value  
for intelligence examination and analysis.  
 
9. Release of Facts: Headquarters USAF will release summaries of evaluated  
data which will inform the public on this subject. In response to local  
inquiries, it is permissible to in form news media representatives on UFOB's  
when the object is positively identified as a familiar object (see paragraph  
2b), except that the following type of data warrants protection and should not  
be revealed: Names of principles, intercept and investigation procedures, and  
classified radar data. For those objects which are not explainable, only the  
fact that ATIC will analyze the data is worthy of release, due to many unknowns  
involved.  
 
By Order of the Secretary of the Air Force: 
 
Official: N.F. Twining 
Chief of Staff, United States Air Force 
K.E. THIEBAUD 
Colonel, USAF 
Air Adjutant General 
 
DISTRIBUTION: 
S; X 
ONI, Department of the Navy 200 
G-2, Department of the Army 10 
 
 
 
 
 

 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 21/08/2008 12:27:01 
Messaggio: 

A quanto pare la gente continua a vedere QUALCOSA... 
 
Estate aliena: gli ufo nei cieli di Taranto 
mercoledì 20 agosto 2008 
 
stampaStampa 
 
 
 
TARANTO - Ormai le segnalazioni si susseguono a tal punto da far ritenere agli esperti che siamo di fronte ad un vero e 
proprio “flap”, vale a dire un massiccio periodo di avvistamenti. Da San Vito a Montedarena, da Statte a Chiatona il cielo di 
Taranto sembra attraversato da una scia di misteriosi oggetti di luce. L’ultimo avvistamento risale al 18 agosto, intorno alle 
21.10. L’episodio è riportato dal sito del Centro Ufologico Tarantino. Secondo quanto riferiscono gli ufologi dei Due Mari, 
protagonista dell’avvistamento sarebbe stata una persona a bordo della sua auto, mentre viaggiava sulla provinciale che 
collega la città a Statte. A circa due chilometri dall’ingresso nel paese, avrebbe notato una sfera luminosa di colore bianco 
spostarsi a gran velocità in orizzontale per poi scomparire dopo circa 6-7 secondi. L’oggetto si sarebbe mosso nel cielo ad una
altezza di 600-700 metri da terra e la luce sarebbe stata molto simile a quella di una lampada al neon. Lo stesso testimone si 
dice certo che non si sarebbe trattato nè di un aereo nè di una meteora. Altro avvistamento il 7 agosto. A riferire la notizia è 
sempre il sito del Cut: «Erano le 20:45 circa quando il testimone ha visto una “stella” particolarmente brillante. Ha escluso 
categoricamente che si trattasse di un normale astro o Venere. Il testimone si trovava presso la Masseria Vaccarella per 
ascoltare l’opera. Improvvisamente nota una “nuova” stella, mai vista il giorno prima. Apparentemente questo oggetto era in 
discesa, direzione Mar Piccolo. A quel punto il testimone si alza per vedere meglio la scena e nota che l’oggetto non andava 
verso giù ma sul fondo, direzione Pulsano. Il testimone dichiara che non aveva mai visto nulla del genere. Nello stesso 
giorno, numerosi testimoni del quartiere di Lama hanno notato da uno a due oggetti volanti luminosi non identificati». Enzo 
Ferrari 
segnalasegnala questa news 
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Documentazione d'interesse: 
 
http://foia.fbi.gov/ufo/ufo1.pdf 
http://foia.fbi.gov/ufo/ufo2.pdf 
 
E per il "Majestic-12": 
 
http://209.132.68.98/pdf/som101_part1.pdf 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 21/08/2008 13:27:08 
Messaggio: 

 
 
ma porc.....non mi si aprono!!!!  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 21/08/2008 13:42:41 
Messaggio: 

Ora che ci riprovo , neanche a me, e sì che li ho da mesi... Mah! 
 
Allora quest'altra che ha fatto notare, gentilmente, Paolo G, versione in italiano : 
 
 
http://www.freewebs.com/paolog/SOM1-01/SOM1-01.htm 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/08/2008 10:34:53 
Messaggio: 

Misteri: 1978, l'ufo di Torrita di Siena (a seguito del "flap"dell'Adriatico) 
21/08/2008 - 08:00 
 
Un caso importante di incontro ravvicinato del terzo tipo avvenuto in Toscana è quello che vide protagonista Rivo Faralli. 
Siamo nel 1978 e l’uomo, di professione parrucchiere, verso le 21:30 del 17 settembre era guida della sua auto, una Fiat 
127, in prossimità di Torrita di Siena, dove risiedeva. Improvvisamente il motore si spense e la vettura si fermò lungo la 
strada. Pressoché subito si spensero anche i fari e dopo pochi istanti un ufo a forma di “cappello da prete”, si abbassò fin 
quasi a toccare il suolo proprio di fronte alla sua auto. Dall’oggetto, di un colore rosso incandescente, partivano fasci luminosi 
in tutte le direzioni, mentre lo scafo del disco “fluttuava” all'altezza del cofano dell'auto. Il diametro di base dell’incredibile 
velivolo era di circa tre metri e a un certo punto una parete si aprì e ne fuoriuscirono due esseri umanoidi che presero a 
galleggiare in aria intorno alla Fiat. Erano di bassa statura, circa un metro, indossavano una tuta verde-blu e un grande casco 
trasparente, attraverso cui si vedeva il volto delle entità: appariva di color verdognolo, molto magro e scavato, con la bocca 
senza labbra. Il Faralli poté osservare che sul casco erano presenti degli oggetti che in apparenza potevano essere 
meccanismi simili a molle. Gli esseri si trattennero per diversi secondi intorno alla vettura, sembrava che la volessero 
esaminare, poi, dopo circa tre quarti di minuto, rientrarono nel disco volante, che prese velocemente quota in verticale. Oltre 
al comprensibile shock che lo accompagnò per diversi giorni, Rivo Faralli dovette fare i conti, per le successive quarantotto 
ore, con una forma di irritazione agli occhi. 
 
Un caso importante di incontro ravvicinato del terzo tipo avvenuto in Toscana è quello che vide protagonista Rivo Faralli. 
Siamo nel 1978 e l’uomo, di > 08:00 del 21/08/2008 
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Ufologo 555 ha scritto:  
 
Documentazione d'interesse: 
 
http://foia.fbi.gov/ufo/ufo1.pdf 
http://foia.fbi.gov/ufo/ufo2.pdf 
 
E per il "Majestic-12": 
 
http://209.132.68.98/pdf/som101_part1.pdf 
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Visto che ogni tanto mi si richiede, tanto vale che me lo riporti qui, insieme alla "mia roba"... 
 
Riporto l'avvistamento che mi fece diventare...Ufologo;  
in più ho ritrovato lo stesso avvistamento, effettuato anche dal Console A. Perego, solo che lui non aveva 10 anni come me, 
ma era già un Ufologo, ed è interessante confrontare le due...osservazioni!  
 
QUELLA CROCE SU ROMA.... 
 
Avevo 10 anni, frequentavo la V Elementare, quel giorno,di sabato, facevo il turno pomeridiano di scuola, quindi ero a casa a 
fare i compiti. La finestra della stanza in cui ero dava su una delle piu note piazze romane : Campo de' fiori,quindi una 
visuale ampia, e sotto, visto che era mattina vi era il ben noto mercato all'aperto (lo dico perché sarà un particolare che 
serve). Verso le ore 11.00, mia sorella , piu grande di me, che era in finestra, mi chiama a gran voce per vedere quanti bei 
palloni sonda volassero in cielo in quel momento! Sapeva che a me piaceva tutto ciò che volava; conoscevo ad esempio 
molto bene qualsiasi aereo ed il traffico di procedura di discesa per l'unico aeroporto di Roma, allora Ciampino, in quanto gli 
aerei in attesa di atterraggio (holding), giravano tutti sul centro della Capitale, sulla mia testa insomma e con il mio piccolo 
cannocchiale mi divertivo spesso a guardarli. Non divaghiamo, mi precipitai alla finestra e subito con mio grande stupore mi 
accorsi di quello che non stavo vedendo...cioè palloni sonda , e tutti in formazione a V ! La mia bocca rimase spalancata, 
pensai "di palloni ne vengono lanciati uno per volta, massimo due! E poi, tutti in formazione perfetta..." pensai a dei 
palloncini sfuggiti ad un rivenditore, ma correvano e non c'era vento! (Quando tirava vento, in piazza le tende delle 
bancarelle sottostanti si gonfiavano proprio come delle vele, anzi qualcuna , con mio divertimento, si ribaltava anche...). E 
allora...? Cosa stavo osservando? Di UFO non ne sapevo niente. Corsi giù in strada, dalla parte opposta da cui stavo 
osservando e mi ritrovai con il naso all'insu' in un'altra piazza (già, l'ingresso del portone era da piazza Farnese e le finestre 
sull'altra piazza), quella bella strana formazione era lassù che continuava a volare verso il Vaticano, come direzione, l'altezza 
di quei bei pallini bianchi sul bellissimo cielo azzurro di novembre poteva essere stimata sui 4 / 5 mila m. C'era un altro 
problema in quella formazione... Tutti quei pallini bianchi (ora direi dischi) dondolavano, o meglio, oscillavano in avanti e in 
dietro, quasi impercettibilmente tra di loro. Ad un certo punto , quando stavo per perderli a causa del palazzo di fronte, mi 
accorsi che un'altra formazione di altrettanti oggetti andava incontro alla precedente; il palazzo dell'ambasciata francese mi 
impedi' di vedere il resto... Poi ero piccolo, non potevo allontanarmi per vedere meglio, d'altronde non sapevo cosa stava 
effettivamente succedendo... Qualche giorno dopo lessi alcuni quotidiani in un'edicola vicino casa mia, che si erano di nuovo 
visti i Dischi Volanti su Roma... E cosa erano ? Pero' ricordo bene che mentre LI guardavo mi tremavano le gambe ! Seppi poi 
da un libro dell'allora console Perego (uno dei primi ufologi italiani ) che quelle due formazioni, anche da lui osservate, 
avevano composto una sorta di croce greca, sciogliendosi e ricomponendosi più di una volta (come evidentemente a far 
vedere che la cosa non era una casualità ); e quando si concentravano cadeva quella strana sostanza chiamata bambagia 
silicea...  
Da allora, da astronomo dilettante, divenni anche...Ufologo! 
 
LA FORMAZIONE "A CROCE" 
A mezzogiorno preciso vidi una formazione perfetta a "V" di venti apparecchi, la più numerosa vista fino a quel momento, 
procedere da oriente verso Ostia. Quasi contemporaneamente, ne vidi un'altra identica procedere in "senso opposto". Fu 
questione di poche decine di secondi. Le due squadriglie si incontrarono, si congiunsero ai vertici delle grandi "V" e formarono 
una perfetta "Croce Greca" di esattamente quaranta apparecchi (dieci per ciascun braccio). 
La croce ruotò su sé stessa di tre quarti di giro trasformandosi in una X. Poi le due squadriglie si distaccarono, formando 
ciascuna una serpentina di 20 apparecchi. Dopo alcune curve nel cielo, le due serpentine scomparirono alla vista, portandosi 
ad una quota superiore. Tutta la manovra era durata, complessivamente, circa tre minuti. 
La croce era stata disegnata in direzione di Trastevere-Montemario e cioè nel cielo sovrastante la Città del Vaticano. 
Avevo la sensazione di aver assistito a qualche cosa di nuovo e di supremamente grande. Era indubbiamente l'emozione più 
forte che avessi provata nella mia esistenza. Erano americani? Mi ricordai in quel momento la data: 6 novembre, vigilia 
dell'Anniversario della Rivoluzione Russa. Erano forse russi? Cominciai a notare che dal cielo cadevano lunghissimi filamenti 
lucenti (di otto, dieci metri) sottilissimi. Avevo visto cadere la stagnola antiradar degli apparecchi americani, durante la 
guerra. Non era la stessa cosa. Questi filamenti erano sottilissimi: sembravano fili di ragnatela. Riuscii a prendesse uno: 
poteva sembrare una materia vetrosa, che si volatizzava dopo qualche tempo. 
Gli apparecchi continuarono ad apparire, a volte in squadriglie, a volte in fila indiana. 
Compresi, in seguito, che si trattava di una precisa manovra che si ripeteva. Notai che quando gli apparecchi si 
concentravano nel medesimo punto del cielo, si formava, al di sotto, una specie di alone bluastro opaco mentre gli apparecchi
compivano cerchi al di sopra. 
Ad un certo momento vidi convergere in un determinato punto del cielo, proprio in direzione del centro di Roma, alcune 
squadriglie: tre, quattro, cinque, sei, sette. Contai l'uno dopo l'altro fino ad ottantacinque apparecchi. 
Realizzai che ve ne dovevano essere su Roma, in quel momento, almeno un centinaio. Seguii il va e vieni di questi apparecchi
fino alle 13. Verso questa ora scomparvero definitivamente. In quale direzione? Attesi con curiosità le edizioni dei giornali 
della sera. Con mia enorme sorpresa non vi era una parola della manifestazione. 
Mi recai alla redazione di un giornale ("Il Secolo") e ne parlai ad amici giornalisti. Mi guardarono increduli. Dissi allora che 
preferivo non si pubblicasse nulla. Pensavo che le Autorità avessero avuto motivi per non diramare la notizia alla stampa... 
( Console A. Perego ) 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 23/08/2008 13:03:45 
Messaggio: 

 
 
L'uomo è la sola specie intelligente che popola l'Universo? 
 
L'uomo è la sola specie intelligente che popola l'Universo? 
Per tantissime persone la risposta a questa domanda è ovvia: certamente no. 
 
Le stelle nel Cosmo sono miliardi e le probabilità che un altro pianeta, anche lontano, abbia avuto il dono della vita sono 
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comunque moltissime. 
 
Certo, dire che gli alieni sono già sul nostro mondo è tutt'altra cosa. 
 
C'è tuttavia chi ritiene che gli extraterrestri facciano occasionalmente tappa sul nostro pianeta e, forse per questo, ha fatto in 
modo che, le persone interessate a mettersi in contatto con loro, potessero farlo servendosi di una banalissima cassetta della 
posta. 
 
Nel bel mezzo del deserto del Nevada, a pochi chilometri dalla celebre Area 51, si erge solitaria una cassetta postale che 
quotidianamente viene riempita di lettere indirizzate agli E.T. di passaggio. 
La zona, battuta più dai turisti che dagli Ufo, è diventata oggetto di pellegrinaggio. 
 
La cassetta, piazzata probabilmente da un negoziante interessato più ad incrementare il proprio incasso mensile, è fissata sul 
ciglio dell'autostrada 375, detta non a caso "Extraterrestrial Highway". 
 
Pirata informatico viola Pc della Nasa e rivela: "Gli alieni esistono": comunque sia il mistero sull'esistenza di forme di vita 
aliena sembra resistere negli anni e, a dirla tutta, trovare quotidianamente elementi che ne comproverebbero la veridicità. 
 
Nel 2006 un pirata informatico britannico, un certo Gary McKinnon, dichiarò di esser riuscito a guadagnare l'accesso alla rete 
dei super computer della Nasa. 
Un'impresa titanica che gli avrebbe tuttavia permesso di trovare le prove inconfutabili dell'esistenza degli extraterrestri. 
"Hanno la chiave per un'energia inesauribile e molte foto di astronavi: molte le conservano negli archivi, altre le cancellano 
per nascondere la verità". 
 
Conferme anche dall'astronauta americano Edgar Mitchell: tali dichiarazioni sono state in un qualche modo confermate 
dall'astronauta americano Edgar Mitchell che, nel 1971, fece una lunga passeggiata sulla superficie lunare. 
 
In un'intervista radiofonica ha dichiarato che gli extraterrestri esistono e sono entrati più volte in contatto con noi ma la Nasa 
fa di tutto per tenere nascosti i contatti. 
 
Conferme sulla loro esistenza e addirittura sulle loro caratteristiche fisiche arrivano poi dal Centro Ufologico di Taranto che, 
qualche tempo fa, riuscì a recuperare un importante documento stilato dal CNI (Centro Nazionale di Intelligence) spagnolo. 
Si trattava di 4 pagine in cui si afferma che gli extraterrestri non solo esistono ma sono persino tra noi. 
 
Gli omini verdi provengono da Alfa Centauri e sono di due differenti tipi. 
 
Non sappiamo se esistono ma conosciamo tutto di loro: la prima razza è una specie quasi identica all'essere umano e vive in 
tre dei sei pianeti del relativo Sistema. 
Il livello tecnologico di cui dispongono avrebbe permesso loro di disporre i pianeti su una stessa orbita in modo da facilitare la 
colonizzazione in circostanze ottimali. 
 
La seconda razza è una sorta di forma di vita vegetale, estremamente intelligente, generata dalla prima grazie all'uso 
dell'ingegneria genetica. 
Questi esseri, dalla pelle verde scura, sarebbero per alcuni aspetti simili agli esseri umani. 
 
A questo punto la domanda che viene da porsi è la stessa che ci siamo fatti inizialmente: gli alieni esistono davvero oppure 
l'uomo è la sola specie intelligente che popola l'Universo? 
 
Prove tangibili non ne esistono pertanto, fino a quando gli extraterrestri non decideranno di mostrarsi a tutto il mondo, non si 
potrà far altro che fantasticare e, al massimo, inviar loro una lettera che potremo però spedire soltanto dalla cassetta postale 
situata nel deserto del Nevada. 
 
Tiscali notizie 
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GARY MCKINNON, ACCUSATO DAGLI STATI UNITI DI AVER CAUSATO 700 MILA DOLLARI DI DANNI, LOTTA CONTRO 
L’ESTRADIZIONE NEGLI USA 
 
«Esiste una forma di Energia Extraterrestre inesauribile» 
 
LONDRA. Con la frangetta scura e gli occhi a mandorla, ha l'aria vagamente stranita di Mister Spock. Il che non stona più di 
tanto, visto che Gary McKinnon, lo hacker che gli Stati Uniti accusano di aver causato 700 mila dollari di danni ai loro 
computer militari e della Nasa, dice di avere passato due anni a cercare di straforo prove dell'esistenza degli UFO e della 
tecnologia aliena. E di averle trovate: testimonianze fanno riferimento all'anti-gravità, a una fonte di energia di origine 
extraterrestre. 
 
Per i suoi sostenitori, McKinnon è piuttosto una sorta di ciber-Mulder, una specie di cercatore solitario di verità tra gli X-Files 
degli alti comandi americani, Pentagono incluso. Ex parrucchiere inglese, entrava nei loro sistemi dalla sua casa in un 
quartiere a Nord di Londra, ma sostiene di non avere mai agito da vandalo. Un pubblico ministero Usa ha definito la sua 
impresa «il più grande scasso elettronico di computer militari di tutti i tempi» e ha chiesto di processarlo davanti a un 
tribunale della Virginia. Ma il suo avvocato ribatte che l'estradizione esporrebbe McKinnon al rischio della detenzione a 
Guantanamo Bay e a qualcosa come sessant'anni di reclusione. La sua sorte sarà decisa a Londra dopodomani. 

Page 77 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



 
Mica per niente il suo nome online era «Solo». Ancor prima che lo identificassero e lo arrestassero nel 2002, la sua 
ossessione da hacker gli era costata la fidanzata e il lavoro. Gli Stati Uniti lo accusano fra l'altro di avere alterato e cancellato 
files di una base aeronavale rendendo così inoperabili sistemi di importanza critica e, un'altra volta, di avere disabilitato 
un'intera rete di 2 mila computer militari. Già in un'intervista rilasciata l'anno scorso, McKinnon si era difeso dicendo di non 
avere causato danni. Oggi, alla vigilia dell'udienza, torna a parlare con il programma «Click» della BBC per spiegare come ha 
fatto e che cosa ha trovato. 
 
A chi gli chiede perché è accusato di essersi intrufolato nei sistemi dell'esercito, della Marina, dell'aeronautica, del Pentagono 
e della Nasa, McKinnon risponde: «Ero in cerca di tecnologia soppressa, definita con un'espressione ridicola "tecnologia degli 
UFO". Credo che sia il segreto meglio conservato del mondo, una cosa molto importante: i pensionati non possono pagare le 
bollette del riscaldamento, si invadono Paesi per assegnare all'Occidente appalti per il petrolio, e nel frattempo parti segrete 
del governo tengono lì questa tecnologia soppressa che darebbe energia gratis». Ovviamente, ancora ieri, la Nasa ha 
smentito tutto. 
 
Alla domanda se abbia trovato quello che cercava, McKinnon risponde: «Sì. C'era un gruppo chiamato "Progetto Rivelazione". 
Hanno pubblicato un libro con 400 testimoni esperti tra cui controllori del traffico, operatori di radar militari, fino ai tizi 
responsabili se lanciare o meno missili nucleari. Gente molto credibile e molto fidata, e tutti dicevano sì, la tecnologia UFO 
esiste, c'è l'anti-gravità, c'è energia liberamente disponibile ed è di origine extraterrestre, e abbiamo catturato astronavi e le 
abbiamo smontate per esaminarle». A chiedergli che cosa abbia scoperto all'interno della Nasa, McKinnon tira fuori la storia 
delle fotografie. «Una di queste persone era un'esperta fotografica della Nasa, la quale ha detto che nell'edificio numero 8 del 
Johnson Space Centre cancellavano regolarmente le immagini degli UFO dalle immagini satellite ad alta risoluzione. Ha detto 
che c'erano cartelle denominate “filtrate” e “non filtrate", "lavorate" e "crude", qualcosa del genere». 
 
Ma McKinnon non è riuscito a scaricare nessuna di queste immagini sul suo computer: «Ho estratto una foto da una cartella, 
e tenendo a mente che era una connessione internet molto lenta, a 56k, all'epoca del dial-up, ho abbassato la risoluzione. 
Ciò che è comparso sul mio schermo era straordinario. Era il culmine di tutti i miei sforzi. Era l'immagine di qualcosa che non 
poteva essere prodotto da mani umane. Si trovava sopra l'emisfero terrestre. Assomigliava un po' a un satellite. Era a forma 
di sigaro e aveva cupole geodesiche sopra, sotto, e a entrambe le estremità, e malgrado fosse a bassa risoluzione, 
l'immagine era molto ravvicinata. Questa cosa era sospesa nello spazio, e non aveva giunture, nessuno dei segni della 
normale fabbricazione umana». 
 
McKinnon spiega che la sua connessione è saltata proprio quando stava cercando di scaricare l'immagine. Di fronte 
all'obiezione che avrebbe potuto trattarsi di un modello, risponde: «Non lo so. Per me, era più che una coincidenza». Lo 
hacker riconosce che «l'accesso non autorizzato» ai computer altrui «è contro la legge ed è sbagliato», ma vuole essere 
processato qui, «nel mio Paese, secondo la legge contro l'abuso dei computer, e voglio che gli americani forniscano le prove 
se vogliono estradarmi, perché so di non avere provocato danni». E conclude: «Per via di quello che cercavo, penso di essere 
stato moralmente nel giusto. Adesso sono pentito, ma credo che la tecnologia dell'energia libera debba essere resa 
disponibile a tutti». 
 
 
setiufo.org 
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Per me, se nadasse negli U.S.A., lo costringerebbero a lavorare per loro, così non potrebbe più rilvelare nulla... Non penso 
siano così scemi da sbatterlo in galera, perché comunque è uno che...vale! E loro, lo sanno...  
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Questa è carina, ve la propongo, e non la ritengo tanto lontana dal mio pensiero: 
 
La Stampa.it 
 
Aiuto, gli alieni! 
 
Ha ragione la signora Lia, forse. 
 
Gli U.F.O. non atterrano, hanno paura. Ci hanno scrutato da lontano e hanno gridato: aiuto, gli alieni! 
 
Noi ci facciamo la guerra. Inseguiamo l’integrazione, temiamo sia impossibile, mescoliamo attrazione e diffidenza. Talvolta 
sbandieriamo uno spirito di fratellanza che non abbiamo, altre nascondiamo per pudore un fastidio. Qualche volta ci turba 
l’intolleranza, altre siamo indignati per il pregiudizio. 
 
Intanto le nostre strade colorate di lunghi abiti e di veli parlano lingue che non conosciamo, prendono usi che guardiamo 
perplessi o curiosi, mostrano che le magliette emporio armani e le scarpe gucci hanno fatto breccia nel sentimento anti-
occidentale. 
 
La crisi ci morde il fianco ma il consumismo non riesce a mollare la presa, la violenza e lo sbando covano sotto la cenere ma 
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le paillettes regnano ancora sovrane. 
 
In questo caos da capogiro, in questo bazar a cielo aperto, in questo mondo che impone divieti perché nulla è vietato, in 
questo tempo che consente tutto perché dentro e davanti ha il niente tutti si amano e si odiano, tutti sanno e nessuno 
capisce. 
 
Tutti alla fermata di un autobus senza numero, sporco e malandato. 
 
Tutti a sognare una ferrari rossa, bellissima, veloce, seducente. 
 
Tutti a bersi l’anima. Per non pensare o per pensare che sia meglio dimenticare. 
 
Percepiamo la follia. Ci sentiamo vittime di un disegno disastroso. Sentiamo che qualcuno tira perfidamente i fili del destino. 
Proviamo disgusto per quello che non è umano o lo è troppo per poterlo accettare. E vediamo che tutto corre, anche senza di 
noi. Che ci prende il fiatone ma non possiamo sederci. Che le parole diventano grosse e perdono senso. Che il giorno segue la
notte che segue il giorno senza che luce e buio ci lascino spazio per essere dove e come vorremmo. 
 
E a scrivere così ti senti addosso la veste assurda di una filosofia povera e inutile, che non spiega, non illumina, non rallegra, 
non apre porte. Ti fa solo restare nella dimensione irrisolta di un disagio che non ha spazio su questa terra. Perché su questa 
terra il disagio è un ingombro intollerabile. Guai a farsi troppe domande. Guai ad urlare davvero. Così deve andare, tu non 
puoi invertire la marcia. 
 
D’altra parte ti cuci la bocca anche per stanchezza. Non sopporti più che la tua voce sia confusa con altre voci. Non sopporti 
più di essere un’occasione, che piace a qualcuno e ripugna ad altri. Non sopporti più che esistano solo i vicoli ciechi, i 
fanatismi dichiarati e quelli mascherati ma altrettanto irriguardosi. Se pronunci una frase ti appiccicano sulla pelle una 
etichetta, se esprimi un’idea appartieni a questo o a quel gruppo, se osi propendere per qualcosa sei filo non so che, se 
manifesti un dubbio sei contro non so che altro. 
 
Siamo alieni. A noi stessi, alla storia, alla vita. 
 
Facciamo orrore agli ufo. Non ci riconoscono più. Siamo extraterrestri, usurpatori della Terra. 
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Molto carino l'articolo  
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Bellissimo pezzo,grazie Ufologo 
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Continuiamo con la lettura estiva... 
 
 
Monsignor Corrado Balducci: "E.T. nostro fratello" 
 
Intervistato nel 1986 dal giornalista Mediaset (allora Fininvest) Giorgio Medail, mons. Corrado Balducci aveva affermato: "Fra 
la natura degli angeli, molto spirituale, e quella terrena possono esistere delle creature superiori all'uomo ma inferiori agli 
angeli". Dell'esistenza di E.T. si era detto convinto anche durante un'intervista fattagli in America dal celebre rapito-
contattista Whitley Strieber (quest'ultimo ha inserito le dichiarazioni del monsignore in un suo libro sugli UFO; la stampa 
internazionale ha poi equivocato la notizia, asserendo che padre Balducci stava per scrivere un libro sull'argomento); ancora, 
il monsignore ha ribadito le proprie convinzioni durante uno speciale TG Uno andato in onda qualche anno fa, dichiarando: 
"Non si può più negare l'esistenza degli UFO. Le prove sono troppe".  
 
Balducci ha riconfermato questa tesi ad un congresso di parapsicologia tenutosi nel marzo del 1999 a Riccione (ed anche a 
S.Marino, nel maggio dello stesso anno) dichiarando: "Dopo le numerosissime e crescenti testimonianze circa i cosiddetti 
dischi volanti o astronavi e gli extraterrestri si può e si deve ragionevolmente affermare che qualcosa di vero esiste. Anche se 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Gli U.F.O. non atterrano, hanno paura.  
Ci hanno scrutato da lontano e hanno gridato: aiuto, gli alieni! 
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la stragrande maggioranza dei casi trova una spiegazione in varie considerazioni e fenomeni, tutto ciò appare inadeguato a 
esaurire la totalità delle testimonianze. La critica più severa e rigorosa potrà ridurre di molto il numero degli episodio ma mai 
eliminarli tutti. Una posizione di scetticismo integrale già di per sé appare contraria a quella elementare prudenza suggerita 
dal buon senso. Di più, una incredulità totale urta con la stessa ragionevolezza, poiché finisce per indebolire e distruggere il 
valore della testimonianza umana che è alla base della vita non solo individuale e sociale, ma anche religiosa; infatti pure la 
religione cristiana si basa sulla testimonianza umana essendo la Rivelazione Divina un fatto storico. Per quanto concerne gli 
extraterrestri è da escludersi la presenza di angeli, o diavoli, o defunti o della Madonna. Si tratta di esseri, composti come noi 
di una parte materiale, il corpo, e di una parte spirituale, l'anima. Il problema ufologico, pertanto, apre la via a quello 
dell'abitabilità di altri pianeti. Scientificamente non esiste ancora una certezza in proposito. Comunque dal punto di vista 
religioso l'ipotesi è anzitutto possibile, dal momento che a Dio nulla è impossibile. Di più, essa è verosimile poiché troppo 
grande è la differenza tra noi, che penso all'infimo grado di unione tra l'anima e un corpo il quale, con tutte le sue 
manchevolezze, la condiziona come strumento indispensabile nell'agire, e l'angelo che è solo spirito. Per cui, anche in forza 
del principio natura non facit saltus, riesce molto verosimile la esistenza di esseri, nei quali la parte spirituale sia meno legata 
al corpo. Che vi siano altri mondi abitati non contrasta minimamente con la Sacra Scrittura, dove Cristo appare il centro e il 
capo della creazione dell'universo e, in quanto Verbo Incarnato, esercita il suo influsso su tutti i possibili pianeti abitati. A 
favore poi dell'abitabilità di altri mondi esistono varie testimonianze non solo di scienziati ma di teologi e di persone morte in 
concetto di santità e per le quali è iniziato il processo di canonizzazione". 
 
 
Estratto dal libro "UFO i dossier del Vaticano" di Alfredo Lissoni (Mir edizioni, in uscita a marzo 2002). 
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Oggetto: Alieni nelle basi USA: verità o disinformazione?  
 
Testimoni dichiarano di aver visto degli alieni nelle basi USA  
 
 
Il governo USA avrebbe una relazione lavorativa con  
Esseri Alieni, così affermarono 3 ignoti testimoni ad un programma di una radio californiana trasmesso nel giugno 1991. Il 
programma radiofonico di 4 ore, prodotto dalla KPFA-FM di Berkeley, era incentrato sul tema UFO, e la parte più esplosiva 
della serata furono le testimonianze di un imprenditore edile che dichiarò di aver visto addirittura degli alieni nella Base Aerea 
di Edwards e nell'installazione di China Lake;  
quelle di un uomo che disse di aver visto dischi volanti decollare da un'installazione di Northrop, vicino Edwards; ed il 
resoconto di seconda mano fatto da una donna di un incontro tra alieni ed ufficiali militari USA. In più pare che da quella sera 
le trasmissioni della radio KPFA sugli UFO siano state sospese a tempo indeterminato.  
Anche se nel giugno di quell' anno il produttore del programma, Ralph Steiner, promise più trasmissioni sull'argomento. 
Furono fatte delle richieste nel Forum della radio dagli ascoltatori che chiedevano perchè l' emittente radiofonica non parlasse 
più di UFO , e Steiner rispose con questo messaggio: "Non  
parleremo più di UFO d'ora in avanti. Le persone che hanno testimoniato sono state minacciate e le loro vite sono in pericolo, 
ora".  
Poi il Forum fece altre richieste a Steiner, che però non rispose più. Gli utenti allora ottennero la pellicola della trasmissione 
andata in onda a Giugno. Ecco un sunto delle dichiarazioni fatte dal teste n.1: stando alla trasmissione, le interviste furono 
registrate nell'aprile 1991 nelle comunità attorno alla base di Edwards nella Antelope Valley, California del sud.  
Il 1° testimone dichiarò di essere un veterano del Vietnam, un Berretto Verde, premiato con medaglia al valor militare, oggi 
imprenditore edile e si occupava di progetti di costruzioni  
nelle varie Basi di China Lake, Scott, Nellis, Edwards, ed Andrews. I progetti erano per lo più sotterranei. Strutture 
sotterranee sotto altre Basi sotterranee, nessuna delle quali somigliava ad una struttura militare normale, assolutamente. In 
un palazzo dove lavorò, alla base di Edwards, chiamato Haystack Buttes, [Haystack USAF Laboratory - R.Boylan], si 
impiegavano 5 minuti per scendere dalla superficie con l'ascensore. Doveva essere profondo circa 30 piani.  
" E fu là che vidi per la prima volta un Alieno " - disse l'uomo - "Stavo percorrendo un corridoio e quelle porte si sono aperte, 
e così vidi un essere alquanto strano che catturò la mia attenzione per un istante. Era alto, indossava una uniforme da 
laboratorio e parlava con due ingegneri (umani). Le sue braccia arrivavano fino alle ginocchia! (Il film di Spilberg).  
Ciò mi shoccò, e non poco! Poi le porte si richiusero. La sicurezza mi vide e mi intimò di andarmene subito".  
"Il giorno dopo non andai al lavoro" -. Quando gli fu chiesto se l'essere fosse umano, l'uomo replicò: " Assolutamente no! 
Aveva enormi occhi a mandorla, un grande cranio, le dita lunghissime. Ma lo vidi per un paio di secondi non di più. Vidi solo 
¾ del suo volto, ed era più alto di un giocatore di basket!". Il testimone dichiarò di avere avuto un secondo incontro con un 
umanoide. Lui ed un suo collega videro un Grigio alla Base Navale di China Lake. La sicurezza pensava che loro se ne fossero 
andati assieme ad altri due. Ma decisero di rimanere e finire il loro lavoro.  
Superarono un hangar e il suo collega, un certo Paul, guardò per curiosità dentro ad una finestra, e vide 4 umanoidi bassi di 
statura, grigi. Anche questa volta la sicurezza li sorprese sul fatto e li accompagnò all'uscita.  
Quel Paul fu licenziato.  
Tre mesi dopo fu ritrovato misteriosamente morto a Orange County. " Ciò mi spaventò molto " disse il teste n.1 " Ma ho 
parlato lo stesso. So cosa vidi "  
(Fonte: Richard J. Boylan, Ph.D; www.jps.net/drboylan; traduzione: Michela D. - Spazioufo.com)  
 
 
www.spazioufo.com/basi_aliene.asp" target="_blank">http://www.spazioufo.com/basi_aliene.asp 
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Per non annoiarvi vi farò conoscere un caso... curioso, per lo meno (visto l'anno).  
Il Monte "olimpus", su Marte, era ovviamente sconosciuto. E allora...? Provate a leggere, sicuramente è un fatto che lascia 
perplessi...  
 
 
LA BAMBINA CHE "VOLO'" SU UN U.F.O. 
 
 
 
Il fatto è successo ad Adelaide ed è stato pubblicato dalla Società australiana di ricerche sugli UFO, 
 
bollettino” Australian Saucers Record”, vol. I, N°4, 1955. 
 
Era stato richiesto lo psicologo a causa di un leggero disordine nervoso di una bambina. 
 
Il trattamento consisteva nel mettere la bambina in trance profonda ipnotica , di breve durata, per dare suggerimenti di 
rilassamento e di distensione. 
 
Quindi, il soggetto, non era consapevole dove si trovasse e cosa lo circondava, ma rispondeva soltanto alle domande dello 
psicologo che, per controllare le sue reazioni, le poneva delle domande. 
 
Ad esempio le chiedeva: “dove sei Janet?” E lei rispondeva normalmente, “su una sedia” e via dicendo. Ma dopo altre 
domande di repertorio la bimba, di dieci anni, rispose inaspettatamente che si trovava a bordo di un Disco Volante!  
 
L'ipnotizzatore sorpreso da quella risposta continuò per vedere cosa volesse dire... Ma ricevette delle risposte precise 
concernenti un viaggio all'interno di un U.F.O. Verso un altro pianeta. 
 
La bambina descrisse l'atterraggio, le persone, una specie di città come se tutto ciò accadesse veramente e lei non facesse 
altro che descrivere quello che vedeva. 
 
La società australiana, essendo stata informata del caso, aprì un'inchiesta, si assicurò della serietà dello psichiatra e, 
d'accordo con quest'ultimo, decise di ritentare l'esperimento con la registrazione della seduta. Ad un certo punto, gli 
inquirenti chiesero persino allo psicologo di lasciare la casa dove avveniva l'esperimento. Ma la sua assenza non ebbe alcuna 
conseguenza nella narrazione di Janet. Questa è la trascrizione completa della registrazione, ad eccezione del materiale senza
interesse. Dapprima Janet fece unadescrizione del Disco, poi dei tre Occupanti, tre uomini con i capelli neri, che indossavano 
tute colorate. 
 
Dott.: cosa fanno ora questi uomini? 
 
Janet: si mettono sulle cuccette. 
 
Dott.: perché? 
 
Janet: vanno in gravità. 
 
Dott: ora che fanno? 
 
Janet:tirano una leva ( E qui, Janet, racconta che può vedere il Pianeta verso cui sono diretti su di una specie di “schermo”). 
Ha l'aspetto di una palla rossa e argento... 
 
Dott. Puoi vedere ora la superficie? 
 
Janet: sì. 
 
Dott: che vedi? 
 
Janet. Una montagna con un grande buco. 
 
Dott. Vedi delle città? 
 
Janet: no. 
 
Dott: che fa ora il Disco? 
 
Janet: entra nella grande montagna. 
 
Dott. Entra attraverso il buco? 
 
Janet: sì. 
 
Dott: ora, cosa c'è in questa montagna? 
 
Janet: una specie di grosso ascensore. 
 
Dott: cos'altro c'è in questa grande montagna? 
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Janet: una città. 
 
Dott: che specie di edifici? 
 
Janet: in vetro. 
 
Dott: puoi vedere attraverso il vetro? 
 
Janet: no. 
 
Le viene chiesto di andare in una di queste costruzioni. Janet descrive delle stanze, dei lunghissimi corridoi o passaggi. In 
fondo ad uno di questi si trovano degli uomini dai capelli neri, che indossano tute. 
 
Dott: ti chiedo di andare nelle altre stanze. Che vedi ora? 
 
Janet: un ascensore. 
 
Dott: dove conduce? 
 
Janet: dove ci sono gli operatori delle macchine. 
 
Dott: ci sono dei quadri di comando lì? Ci sono dei bottoni o delle leve? 
 
Janet: un mucchio di bottoni. 
 
Dott: chi comanda questi bottoni? 
 
Janet: degli uomini. 
 
Dott: un uomo o degli uomini? 
 
Janet: quattro uomini. 
 
Dott: Janet, guardami. Dove sei ora? 
 
Janet: sul ponte di comando. 
 
Dott: che comandano quegli uomini? 
 
Janet: le macchine. 
 
Dott: che fanno quelle macchine? 
 
Janet: fabbricano dei Dischi Volanti. 
 
Dott: queste macchine fabbricano qualcos'altro? 
 
Janet: i loro vestiti. 
 
Interrogata sulla loro alimentazone, janet dice che “in alto”, nello stesso edificio, delle donne mangiano uva e bevono un 
liquido scuro che sembra vino. 
 
Dott: che portano queste donne? 
 
Janet: dei vestiti corti. 
 
Dott: vorrei che tu andassi verso una di queste donne. Vorrei che tu le chiedessi di parlarmi. 
 
Janet: vuole parlare? 
 
Dott: vuoi dirmi quello che dice? 
 
Janet: vuoi mangiare qualcosa? 
 
Apparentemente questa gente è al corrente della presenza di Janet . Sono molto ospitali. I bambini, racconta Janet, sono a 
scuola con un'insegnante. 
 
Dott: vedi la Terra di là? 
 
Janet: su una specie di “schermo”. 
 
Dott: puoi vedere il cielo? 
 
Janet: no. 
 
Dott: puoi andare fuori? 
 
Janet: bisogna mettere una specie di casco sopra la testa. 
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Dott: puoi farlo, e uscire? 
 
Janet: sì. 
 
Dott: puoi vedere il Sole? 
 
Janet: sì. 
 
Dott: di che colore è? 
 
Janet: lo stesso che dalla terra. 
 
Dott: nonè più piccolo? 
 
Janet: un poco. 
 
Dott: ora è notte. Puoi vedere le stelle? 
 
Janet: qualcuna. 
 
Dott: puoi vedere la “Croce del Sud”? 
 
Janet:sì. 
 
Dott:puoi vedere la Luna? 
 
Janet: una parte. 
 
Dott: che forma ha? 
 
Janet: una banana. 
 
Dott: com'è grande? 
 
Janet: più grande che dallaTerra. 
 
Janet dice di vedere vegetazione, ma che c'è della neve per tera dove si trova. Domandandole di toccarla, essa annuncia con 
sorpresa che è calda. 
 
Dott: puoi rientrare di nuovo? 
 
Janet: sì. 
 
Dott: come si rientra? 
 
Janet: si schiaccia un bottone e si apre una porta. Si va in un ascensore e si scende e là c'è la città. 
 
Dott: puoi dirmi se c'è aria fuori? 
 
Janet: no. 
 
Dott: puoi chiedere a qualcuno com'è l'aria? 
 
Janet: com'è l'aria?...( Pausa ).. non si può respirare. 
 
Dott: tu non puoi respirare, ma la gente sul Pianeta sì? Domanda a qualcuno. 
 
Janet: potete respirare quest'aria? ( Pausa ) Sì 
 
Dott: c'è vento fuori? 
 
Janet: no. 
 
Janet descrive il tipo di apparecchio televisivo che mostra un'immagine della Terra. 
 
Poi le viene descritto Adamsky ed i suoi messaggi, chiedendole di farsi dire se fossero al corrente di tutto, ricevendo risposte 
positive... Era un uomo famoso che avvertiva la gente dei pericoli che si stavano correndo sulla terra. ( Tutte cose che la 
bambina, da sveglia , disse di non conoscere. 
 
Vediamo l'ultima parte dell'ipnosi: 
 
Dott: chiedigli se vuole parlarmi nella sua lingua, tramite te. 
 
Janet: no. 
 
Dott: chiedigli perché. 
 
Janet: sarebbe troppo difficile. 
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Dott: c'è per caso qualcuno sulla Terra che ha già sentito questa lingua? 
 
Janet: Adamsky. 
 
Dott: cosa sono le tre sfere che si possono vedere sotto il Disco? 
 
Janet: servono per l'atterraggio. 
 
Dott: nient'altro? 
 
Janet: no. 
 
Dott: ci sono dei Dischi Volanti in questo momento sopra l'Australia? 
 
Janet: sì. 
 
L'esperimento ebbe luogo il 9 febbraio 1955 e, l'indomani i giornali australiani riferirono di avvistamenti nel cielo di 
Melbourne. 
 
Janet è una scolara normale, di intelligenza media, forse leggermente superiore, non interessata ai viaggi spaziali come del 
resto la maggior parte delle sue coetanee. 
 
I suoi interessi sono la musica ed il disegno piuttosto che la lettura. 
 
Durante l'esperimento parlava con voce normale. I fatti sono riferiti senza alcun commento, se non quello che sono esatti ed 
autentici. 
 
 
Fonte: Australian Saucers Record”, vol. I, N°4, 1955. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 27/08/2008 12:34:56 
Messaggio: 

20 LUGLIO 1952: L'AVVISTAMENTO DI WASHINGTON 
 
 
 
Un classico esempio di come è sempre stato evidente il fenomeno UFO, e quanto sia vero che ci siano testimonianze più che 
"registrate", anche dalle autorità, oltre che da "normali "cittadini... 
 
Questo episodio, fu un classico negli anni 50/60, ma non so se tutti lo conoscono; per questo mi permetto di farlo 
conoscere... 
 
20 Luglio 1952, Washington ( data memorabile per la casistica UFO ) :L'azione coprì una vasta area, comprendente la 
capitale americana e d'intorni. Le scene più drammatiche però le vissero i controllori del Centro ControlloTraffico Aereo 
dell'Aeroporto Nazionale di Washington; una larga stanza senza finestre, in un edificio poco lontano dalla Torre di Controllo 
dell'Aeroporto. ( Gli addetti alla “torre” controllano solo le fasi finali di avvicinamento o di decollo degli aerei fino a 10 miglia 
dall'aeroporto. Invece gli addetti al Controllo del Traffico Aereo seguono tutti gli aerei in volo per centinaia di miglia, essendo 
dotati di radars più potenti. Essi hanno il compito di seguire costantemente il volo di qualsiasi aeromobile in volo o 
incanalarlo, durante le fasi di avvicinamento o di partenza in “aerovia”, in modo da smaltire ed assicurare le procedure di volo
e assistenza ai piloti. E' un lavoro di assoluta precisione, migliaia di vite dipendono dal loro rapido ed accurato individuare e 
riconoscere, sullo schermo radar, di qualsiasi tipo di “traffico”che si delinea sul visore ). 
 
La sala radar del Centro, ove quella notte iniziò l'azione, è un locale allungato, matenuto a mezza luce per poter vedere 
distintamente i segnali sugli schermi.  
 
A mezzanotte, all'inizio del 20 Luglio, otto esperti del Traffico Aereo, insieme al capo controllore Harry G. Barnes, entrarono 
in questa sala per dare il cambio agli altri uomini, ed assunsero il servizio d'osservazione. La notte era chiara fuori e gli otto 
uomini si sistemarono per fare il loro turno di otto ore. In quel momento il Centro stava seguendo la rotta di un aereo di linea 
isolato che volava a parecchie miglia dall'aeroporto. 
Ogni 10 secondi ( il giro dell'antenna radar ) appariva un nuovo “blip” ( segno luminoso o traccia, dell'aereo ), quasi attaccato
alla traccia persistente precedente, ad indicare la nuova posizione dell'aereo. L'occhio esperto di Barnes valutava la distanza 
fra le singole eco-radar di altri aerei. 
Ad intervalli di 10 sec., egli, dando una semplice occhiata, poteva stabilire la posizione , la velocità e la direzione dove stesse 
andando l'aereo. Quella notte il cielo era quasi deserto, all'infuori di qualche altro aereo, ma molto più lontano.  
 
Verso le 00,30, Barnes andò a sedersi al tavolo del capo servizio lasciando il controllore, Ed Nuggent, in osservazione presso 
lo chermo principal. Due altri controllori, Jim Ritchey e James Copeland, stavano in piedi a pochi passi da lui. 
 
Esattamente alle 00,40, SETTE TRACCE A NETTI CONTORNI apparvero improvvisamente sullo schermo... Nuggent fissò il 
cristallo. Gli strani aerei, o quello che erano, sembravano apparsi dal nulla! Vi era una sola spiegazione possibile: le Macchine 
Sconosciute dovevano essere penetrate nell'area controllata dal radar ad una velocità vertiginosa, e poi, ad un tratto, là, nel 
quadrante Sud-Ovest, dovevano aver rallentato, ed il radar LE aveva rilevate. 
Nuggent gridò a Copeland di far venire subito Barnes, che venne di corsa. 
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Entrambi gli schermi a mensola mostravano le Strane Macchine Volanti e Barnes si affrettò a chiamare la Torre di Controllo 
per un a verifica anche da parte loro. Gli rispose l'operatore Howard Cocklin, dicendogli che anche loro potevano osservare 
sul loro schermo le stesse 7 Tracce. Anzi, con il binocolo poteva vedere esattamente UNO dei sette Oggetti che emanava un 
vivido colore arancione...! 
 
Davvero allarmato, Barnes, dette per radio la notizia al Comando di Difesa Aerea, poi tornò ad osservare lo schermo radar 
principale. Le Macchine Sconosciute si erano distanziate : due si trovavano sulla Casa Bianca, una terza sul Campidoglio; 
aree da sempre proibite al sorvolo. 
Tenendo lo sguardo fisso sullo schermo di cristallo, Barnes chiamò l'Aeroporto di Andrews, di là dal Potomac, nel Maryland. 
Anche l, rispose preoccupato un addetto al radar : LI stavano seguendo ! 
Barnes chiese lo “scramble” ( decollo su allarme dei caccia intercettori ) , ma gli fu risposto che i caccia erano 
provvisoriamente a Newcastle, poiché l'Aeroporto di Andrews era in riparazione. 
 
Sarebbero comunque arrivati, altri caccia dal Delaware, ma sarebbe stata necessaria una mezz'ora ( ci furono voci però che 
gli aerei di Andrews erano stati inviati ad intercettare altri UFO da un'altra parte....). 
 
Così, nell'attesa, Barnes riappese il ricevitore e continuò a guardare gli schermi radars con i suoi colleghi. Poi il controllore 
Jim Rictchey, vide che un Disco si mise a seguire un aereo di linea, della “Capital”, decollato da poco... Immediatamente 
avvisò il pilota, un Cap. ex combattente, Casey Pireman; gli comunicò la posizione del Disco ed i dati vettoriali per cercare di 
avvicinarlo. 
 
Fino ad allora la velocità dei Dischi risultava essere di 130 miglia orarie. Ad un tratto , con grande sorpresa di tutti i 
controllori, dallo schermo acomparve ogni traccia degli Oggetti Volanti! 
Dove dovevano essere le traccie indicatrici della loro successiva posizione, si videro degli spazi vuoti... Un momento dopo, il 
pilota dell'aereo di linea, chiamò agitato che aveva visto l'Oggetto, ma Esso si era allontanato prima che avesse potuto fare 
“un'accostata” per avvicinarlo. Si era alzato ed era sparito in un batter d'occhio, impiegandoci dai 3 ai 5 secondi...! 
I controllori si guardarono l'un l'altro. Questa era la spiegazione dell'assenza improvvisa delle tracce indicative! Cosa 
incredibile, al Disco erano bastati quei pochi secondi per portarsi fuori dal campo controllato del raggio radar! Ciò stava a 
significare che la Sua velocità, dalle 130 miglia orarie, era salita a più di 500 miglia, in circa 4 secondi! 
 
Pochi minuti dopo, Barnes e gli altri addetti sobbalzarono di nuovo : era apparsa una Traccia che mostrava una virata netta di
90°, cosa impossibile per qualsiasi aereo ( pilota compreso! ). E quando l'indicatore del radar compì un altro giro, si vide che 
un altro Disco aveva invertito la marcia : si vide la traccia formarsi anteriormente a quella precedente, secondo la direzione 
di volo; perciò, la Macchina misteriosa si era arrestata di colpo ed aveva invertito la rotta, tutto in 5 secondi...! A queste 
sconcertanti constatazioni doveva aggiungersi l'altro rapporto sensazionale trasmesso dalla Torre di Controllo. L'operatore 
Joe Zacko stava in osservazione presso un radar ASR, adoperato per seguire velivoli ad alta velocità, quando sul cristallo 
dello schermo apparve ad un tratto uno dei Dischi : gli bastò un'occhiata per accorgersi che Esso andava ad una velocità 
fantastica. Come stregato, egli seguì le traccie lasciate in sequenza sullo schermo, ben distanziate, per l'elevata velocità, 
indicando che si trovava proprio su Andrews, facendo rotta verso Riverdale. Poi, d'improvviso, la traccia s'interruppe. Zacko 
si affrettò a chiamare il suo collega, Cocklin. Entrambi si misero a calcolare la velocità del Disco : copriva 2 miglia per 
secondo, quindi risultava una velocità di spostamento di 7.200 miglia orarie ( 13.300 Km./ora ) ! 
Dalla traccia risultava chiaramente che il Disco era sceso verticalmente intersecando il fascio radar ASR. Si era mantenuto 
alla stessa altezza volando velocissimo per pochi secondi, poi si era alzato alla stessa fantastica velocità, portandosi 
nuovamente fuori dal campo radar. 
 
Per una qualche ragione gli intercettori non erano arrivati.  
 
I Dischi ormai volteggiavano su Washington da quasi due ore! Ed i nervi dei conrtrollori erano messi a dura prova... Fino a 
quella notte essi ridevano all'idea di visitatori venuti da altri mondi, come i quotidiani di quell'anno riportavano spesso;ma ora
erano davvero impressionati! 
 
Infatti le tracce impressionate simultaneamente dai vari radars e gli avvistamenti diretti, imponevano un'unica conclusione : 
LASSU', QUELLA NOTTE, DELLE MACCHINE DI UN TIPO SUPERIORE AVEVANO COMPIUTO UNA RICOGNIZIONE 
DIMOSTRATIVA SULLA CAPITALE AMERICANA ! 
Le Loro precise manovre dicevano chiaramente che Esse erano guidate da Esseri forniti di un'intelligenza superiore.  
Non era una bella situazione per i controllori star chiusi all'interno di quella stanza senza finestre con quello che accadeva 
fuori, e l'impossibilità di qualsiasi iniziativa... 
Barnes ebbe la sensazione che i Misteriosi Visitatori ascoltavano, in qualche modo, ciò che egli comunicava per radio. Per due 
o tre volte i Dischi si dileguarono ( certo non per timore! ) nell'istante in cui comunicava ai piloti le necessarie istruzioni per 
cercar di avvicinarli. 
 
Nemmeno una volta i piloti riuscirono ad avvicinarsi tanto da poterli vedere un po più da vicino. 
 
Erano le 03,30 circa, quando i reattori giunsero nel cielo di Washington. Ma poco dopo i Dischi erano...spariti. Evidentemente 
erano al corrente delle operazioni da terra. Dopo 5 minuti che i caccia si erano allontanati, le Strane Macchine 
riapparvero...sciamando su Washington ! 
UNA di esse seguì un altro aereo di linea fino all'aeroporto, poi si allontanò. Alle prime luci dell'alba, i Dischi posero fine alla 
loro “ispezione” che durò ben 5 ore ! 
I testimoni nella città furono davvero pochi, viste le ore. Così si evitò il panico avvenuto ad Indianapolis durante il sorvolo di 
un UFO , a bassa quota, intorno la mezzanotte, con molta gente in strada, provocando un “blackout” sulla città e l'aeropoto 
limitrofo, impedendo l'atterraggio di alcuni velivoli! 
Per citare un testimone, un ingegnere di una radio privata, E.W. Chambers, stava lasciando la trasmittente della WRC, 
quando scorse 5 Dischi giganteschi volteggiare in formazione sciolta; e mentre li osservava sbigottito, essi si innalzarono in 
verticale sparendo in un baleno... 
 
Come l'accaduto divenne di pubblico dominio, l'indomani, dilagò un nervosismo generale. 
 
Sulle prime l'Aviazione fece di tutto per ridimensionare l'episodio; per parecchi giorni gli ufficiali, che svolsero l'inchiesta, 
negarono che gli addetti ai radars avevano osservato dei Dischi. Ma che i radars erano risultati difettosi... 
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Un altro ufficiale, per dimostrare che “l'incidente” era privo di interesse, affermò che non erano stati mai inviati dei caccia 
sulla città. Ma i loro sforzi per arginare il panico e la preoccupazione dei cittadini furono vani. Fu fatto “spiegare” da un fisico, 
Dott. Menzel, che le luci in cielo che potevano esser viste erano state provocate dall'inversione termica di quella notte ( i 
caccia evidentemente correvano dietro le...lucciole ), che praticamente non erano altro che le luci delle auto proiettate in 
cielo... ( Certo che quando ci si mettono, fanno davvero della fantascienza! ) 
 
Al Pentagono giunsero migliaia di telefonate e telegrammi dimostrando indignazione per quelle motivazioni, esigendo che si 
agisse. 
 
I giornali, i sindacati ed i radio-commentatori insistettero perché fosse tenuta una conferenza stampa. Queste richieste 
misero i Servizi Segreti con le spalle al muro. Ammettere che i Dischi Volanti erano UNA REALTA' equivaleva versare olio sul 
fuoco... Il meglio che si poteva fare era di rifiutarsi di parlare... Ma giungevano altri rapporti dal Texas... Poi, il 26 Luglio, i 
Dischi tornarono su Washington! 
 
Erano le 09.08 del mattino, una formazione di 9 Dischi volteggiò nel cielo della Capitale. Ma questa volta molto alti, per cui la 
maggioranza dei cittadini non li vide. 
Ma, come la prima volta, gli addetti al Centro Controllo di Washington e quelli di Andrews, confermarono le manovre! 
Cosa strana anche questa volta gli intercettori arrivarono tardi, ma questa volta alcuni Dischi si soffermarono al loro arrivo : 
volando alla velocità massima che permetteva il suo F-80 “Shootingstar”, ilTen. William L. Patterson cercò di inseguirne uno, 
quello che gli stava più vicino; per qualche minuto, alla distanza di circa 1 miglio, riuscì a seguirlo, tanto da stimarne il 
diametro in 30 m. circa. Nel frattempo il Servizio Segreto dell'USAF , già allertato in quei giorni, era entrato in azione. Il 
Magg. Dewey Fournet jr., principale investigatore del Pentagono, si era precipitato al Centro Controllo. Lo accompagnavano 
Albert M. Chop ed un ufficiale radarista. 
 
Per ben 2 ore anch'essi poterono osservare ( esistono loro foto ) gli UFO sugli schermi radars, Iinsieme a Barnes ed ai suoi 
uomini... 
E per 2 ore lo specialista militare ( la Sala Controllo era civile ) in radar, controllò la regolare presentazione dello schermo 
radar. 
Logicamente i nuovi avvenimenti fecero gran chiasso in tutto il Paese tramite i giornali e le varie radio. ( Ne ho 
personalmente il ricordo ed un articolo su un quotidiano nazionale ). 
Per 48 ore i direttori dei quotidiani, dall'una all'altra costa, tempestarono l'Aeronautica Militare con le loro richieste di 
notizie... Malgrado le rinnovate pressioni all'interno e all'esterno del Pentagono, il Gen. Samford , continuava ad opporsi ad 
una conferenza stampa; ma non ebbe scelta : così, istruito dall'alto, disse per l'appunto che “...non si era trattato d'altro che 
d'illusioni ottiche causate dalla rifrazione atmosferica...” 
Qusi nessuno gli credette, ma la spiegazione ufficiale era ormai quella... Era evidente l'intenzione di sdrammatizzare tutto.... 
E così, come al solito, il pubblico.... dimenticò.  
 

Autore Risposta: harlock72 
Inserita il: 28/08/2008 08:41:57 
Messaggio: 

interessanti i casi da te riportati !!! 
 
L'ultimo lo conoscevo ma quello della bambina australiana era per me completamente sconosciuto !!! 
 
Ultimamente sto tentando di recuperare vecchi libri che trattano di ufo e alieni ed ho notato che numerosi casi meriterebbero 
più attenzione ed invece sono quasi sconosciuti !!! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 28/08/2008 11:05:21 
Messaggio: 

Ciao Harlock72; è quello che ho sempre ritenuto! Tanto i casi si equivalgono tutti, più o meno; e siccome anch'io ritengo 
interessanti quelli trascorsi, cerco di trascriverne per quello che posso... 
 
 
 
Qui, invece, abbiamo alcune "gole profonde": gli spioni, che tutti odiano ma che tutti usano per conoscere i fatti.... 
 
Dott. Vladimir Azhazha: 
"Neal Armstrong comunicò al Centro di Controllo della Missione che due grandi oggetti misteriosi li stavano osservando dopo 
essere atterrati vicino al modulo lunare. Ma questo messaggio non venne mai sentito dalla gente, perché la NASA lo 
censuro?"  
(Per forza, scollegarono per sicurezza tutti i colegamenti con la sala giornalisti e per ore non si seppe più nulla...) 
 
 
Dott. Aleksander Kasantsev sostiene che Buzz Aldrin girò un filmato a colori degli UFO dall'interno del Modulo, e continuò a 
filmarli dopo che lui e Armstrong furono usciti. Armstrong confermò che la storia era vera ma si rifiutò di formire ulteriori 
dettagli, ammettendo, comunque, che dietro al lavoro di insabbiamento del caso c'era anche la CIA. 
 
 
Maurice Chatelain, della NASA, nel 1979, ex capo del Sistema di Comunicazioni, ha confermato che Armstrong aveva 
veramente detto di aver visto due UFO sul margine di un cratere lunare.  
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"L'avvistamento era cosa nota negli ambienti della NASA, ma nessuno ne aveva mai parlato pubblicamente, fino ad oggi. 
Tutte le Missioni "Apollo" e "Gemini sono state seguite, sia a distanza che, in alcuni casi, piuttosto da vicino, da Veicoli 
Spaziali di origine EXTRATERRESTRE, ovvero da Dischi Volanti, UFO o come volete chiamare voi.  
Ogni volta che ciò è successo, gli astronauti hanno informato il Centro Controllo della Missione che ha imposto loro il PIU' 
ASSOLUTO SILENZIO..." 
E' molto difficile ottenere qualsiasi informazione specifica dala NASA, che eserrcita tutt'ora uno STRETTO CONTROLLO su 
qualsiasi divulgazione di tali EVENTI.." 
Ancora: "Qualcuno, lassù, ci aveva chiesto di abbandonare la Luna, ma non potevamo bloccarci all'improvviso, così 
cercammo di andare avanti per un po e ci fermammo..." 
 
 
Un componente della NASA, Otto Binder, accusò l'Ente spaziale di aver censurato le trasmissioni dall?"Apollo-11" e da altre 
Missioni, deviandole su frequenze radio sconosciute al pubblico.... 
 
 
Il congressista Howard Wolpe del Michigan, dichiarò che investigatori governativi avevano scoperto un protocollo di istruzioni 
per i dirigenti NASA e di governo in merito alla divulgazione di informazioni controverse, eccone i principi: 
 
1. Riscrivere o distruggere documenti per MINIMIZZARE un impatto contro producente;  
 
2. Rimescolare o camuffare documenti in modo tale che la loro importanza risulti MENO SIGNIFICATIVA; 
 
3. Prendere iniziative per aunentare il peso delle eccezioni al FOIA ( freedom of Information Act ). 
 
Secondo il Dott. gary Henderson, ricercatore della general Dynamics a contratto NASA, l'Agenzia Spaziale non solo aveva la 
capacità di sopprimere le informazioni sugli UFO, ma le usava . Agli astronauti era FATTO DIVIETO di parlare degli 
avvistamenti di Oggetti Volanti Non Identificati. 
 
 
Donna Tietze Hare, ex tecnico fotografico presso il Jhonson Space Flight Center di Houston, in un'intervista radiofonica 
rilasciata il 6 maggio 1995, alla stazione WOL-AM di Washington, ha rivelato che, durante le diverse missioni "Apollo" sulla 
Luna erano realmente stati fotografati numerosi UFO. Spettava poi al personale tecnico-fotografico FAR SPARIRE cli oggetti 
dalle foto, per renderle vendibili al pubblico. Questo è quanto si evince anche dalle analisi di Bill Kaysing. 
 
 
O' Leary, durante l'International Forum on New Scienses del 18 Novembre 1994, ha dichiarato inoltre che " per quasi 50 anni 
l'apparato di Segretezza ALL'INTERNO DEL GOVERNO usa HA nascosto AL POPOLO INFORMAZIONI SUGLI UFO E CONTATTI 
CON GLI ALIENI. Tale soppressione è stata orchestrata da NSA, CIA, DIA e simili. 
Questo gruppo di potere è in grado di CONSERVARE MOLTO BENE questi SEGRETI." 
 
 
William Cooper, ex Ufficiale dei servizi Segreti dell'US NAVY, da tempo una delle più valenti "gole profonde" : "Il Programma 
Spaziale quale noi conosciamo, è una FARSA COLOSSALE. da quando si E' MANIFESTATA LA PRESENZA ALIENA siamo entrati 
in possesso di una tecnologia che va oltre ogni nostro sogno più sfrenato..."  
 
Il diario ufficiale non mette per niente in risalto quello che effettivamente è successo in tale missione, che ha consentito 
all’uomo di posare finalmente il piede sulla Luna. 
Prima di tutto è da evidenziare che, con l’avvicinarsi della navicella terrestre alla superficie lunare, Armstrong comunichi alla 
base: "Scorgiamo una luce nel cratere Aristarco". 
 
 
L'astronauta E. Aldrin mentre sta effettuando alcuni esperimenti sul vento solare nella missione lunare Apollo 11. Da notare 
la presenza di due oggetti volanti che osservano le operazioni dei due nuovi arrivati sul satellite terrestre. 
 
 
E. Aldrin in vicinanza del LEM, osservato da due oggetti volanti lucenti. 
 
Aldrin fece inoltre una serie di riprese fotografiche, inerenti con alcuni particolari avvistamenti. 
Ad esempio, mentre con una cinepresa stava riprendendo la superficie lunare, in maniera del tutto involontaria egli individuò 
alcuni oggetti luminosi in movimento. 
Ecco la sommaria descrizione dei fatti. 
 
Intorno alle ore 18 del 19 Luglio 1969, il giorno che precedette lo storico allunaggio, l’Apollo 11 passò da un’orbita ellittica 
attorno alla Luna, ad un’orbita circolare. Dopo di ciò Edwin Aldrin, che pilotava il Modulo Lunare, si trasferì su quest’ultimo ed 
eseguì ancora una volta il controllo di tutte le apparecchiature, tra cui la cinepresa da 16 mm per filmare la superficie lunare. 
All’improvviso apparvero gli UFO e furono ripresi dall’astronauta. 
Ecco ciò che accadde quando il film fu in seguito proiettato. 
D'apprima si ha una visione della superficie lunare disseminata di crateri. Subito dopo entrano nel campo visivo, provenienti 
da sinistra, due UFO in formazione verticale; rassomigliano ad un fantoccio di neve. Essi volano quasi orizzontalmente al 
centro della scena e si muovono ad alta velocità. Mentre gli astronauti trattengono il fiato per la sorpresa, essi piegano verso 
sinistra scomparendo dal campo visivo. Un paio di secondi dopo, due UFO, uno grande e uno piccolo, entrano nel campo 
visivo dall’alto volando in una formazione simile ad un fantoccio di neve sdraiato, e si abbassano lentamente. Restano poi 
fermi nello spazio e improvvisamente fanno scattare, fra loro, qualcosa che rassomiglia ad una coda. 
Questa scena sorprendente è la più emozionante del film. 
Gli UFO continuano poi a muoversi discendendo ancora. Essi planano vicinissimi alla superficie lunare in formazione obliqua, 
quando gli UFO, che finora sembravano uniti, si separano completamente l’uno dall’altro. Poi, improvvisamente brillano e 
sembrano circondati da un forte alone. Possono essere osservati in primo piano poco sopra l’orizzonte della Luna. Un calcolo 
ha mostrato che gli oggetti rotondi erano distanti dai 30 ai 45 Km dalla cinepresa. Infine prendono quota verticalmente e 
spariscono dal campo visivo, ma dopo un attimo riappare un UFO ed immediatamente vola via dalla scena. 
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Il racconto ci è pervenuto dalla testimonianza del giapponese Yusuke J. Matsumura, che da tale film ha ricavato una lunga 
serie di fotografie veramente interessanti. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 28/08/2008 15:40:02 
Messaggio: 

 
MISSIONE “MERCURY” 
 
 
La NASA ha sempre avuto QUALCOSA DA NASCONDERE: dalle "capsule Mercury alleGemini" e di più ai voli "Apollo". 
Insomma ce ne sarebbe da raccontare... Abbiamo già visto con l'"Apollo-11" e l'"Apollo-12"; proviamo a meditare su qualche 
altro fatto: 
ad esempio il 24 maggio 1962, Scott Carpenter, con la "Mercury", doveva disintegrarsi, al rientro nell'atmosfera, per un suo 
errore di manovra (consumò più carburante del previsto in automaticazionò i comandi manualmente compiendo un errore di 
inclinazione, per il rientro nell'atmosfera, di vari gradi ( 3° di errore erano invece tollerabili )  
dando un'inclinazione del tutto erronea per il rientro... 
Quindi, accertata ormai anche da terra la sua fine, simile ad una "stella cadente", attendevamo in diretta la tragedia... 
Nessuno vide niente! 
Ma proprio in quella delicatissima fase di volo, a errore ormai avvenuto, accadde un fatto ASSOLUTAMENTE INSPIEGABILE:  
dal momento in cui Carpenter accese i retro-razzi per la frenata, a quando fu ritrovato finalmente in un battello pneumatico 
accanto alla "capsula" INTATTA, passò un'ora anziché i pochi minuti previsti (in cui, attorno alla capsula, si forma uno strato 
ionizzato che interrompe momentaneamente le comunicazioni ). 
In tutto quel tempo non fu possibile stabilire alcun contatto radio. Così si pensò alla conferma della tragica fine che aveva 
fatto lo sfortunato astronauta... 
Invece, con la più grande sorpresa di tutti, la navicella fu ritrovata a 400 Km di distanza dal previsto punto di ammaraggio ! 
Ma quello che colpì di più, oltre all'insperata sopravvivenza dell'astronauta, fu il ritrovare la "capsula" stranamente INTATTA, 
senza cioè la più piccola scalfittura o bruciatura che normalmente si nota vistosamente alle altre navicelle...  
"Fatto inspiegabile"! scrissero l'indomani i quotidiani.  
I due sommozzatori, addetti al recupero, riferirono di aver trovato Carpenter in stato confusionale mentale: "Sembrava 
assente, non si rendeva conto di dove si trovasse.  
Infatti, vedendoci arrivare, chiese chi fossimo e da DOVE VENIVAMO... ". 
Il Col. Power, portavoce militare di Cape Canaveral, dichiarò che "per ragioni sconosciute e contrariamente alle leggi fisico-
dinamiche, la "capsula" anziché volatilizzarsi negli alti strati dell'atmosfera, non era stata nemmeno scalfita dal calore 
sviluppatosi dall'attrito... ".  
Tutto qua.  
Ma Carpenter, alcuni giorni dopo, rilasciò una dichiarazione in esclusiva al "Time Life Inc.", in cui si legge:  
"... la caduta, nella massima parte, fu dolcissima ! Il calore dell'attrito, che doveva essere altissimo, non penetrò mai 
all'interno della cabina, benché la temperatura dovesse essere di almeno 1093 °C ! 
E' come se FOSSI STATO AIUTATO... Guardando fuori dall'oblò, notai un Alone Arancione che circondava la "capsula", che 
cambiò poi in verde.  
Scomparve quando la zona di attrito fu superata". 
Dichiarò inoltre di non aver sentito la consueta spinta negativa dell'accensione dei retro-razzi.  
Così, stranamente, si concluse tutto per il meglio.  
Il fattore predominante, come tante altre volte, fu il mistero; di cui non sapremo, ufficialmente, mai nulla ...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 28/08/2008 20:32:18 
Messaggio: 

"AN ASSESSMENT" 
 
La valutazione di una possibile minaccia 
alle Forze Armate Alleate Europee. 
 
 
Tratto da "Il rapporto dello S.H.A.P.E." 
della Stargate international 
 
Un incredibile rapporto supersegreto NATO, intitolato "An Assessment", ovvero "Una Valutazione", fu compilato agli inizi degli 
anni Sessanta da esperti militari e scienziati di alto livello - nel contesto dello S.H.A.P.E. (Quartier Generale Supremo delle 
Potenze Europee Alleate), Brusselles 
 
Dal rapporto scaturirono le seguenti conclusioni: 
 
- La Terra è stata monitorata da diverse civiltà extraterrestri per migliaia di anni. 
- Tali civiltà sembrano essere pacifiche, giacché il loro livello tecnologico avrebbe consentito loro di invadere il nostro pianeta 
da molto tempo. 
- L'incremento del numero di contatti da parte dei visitatori fa parte di un programma graduale, attraverso il quale essi di 
fatto interagiscono con gli abitanti della Terra. 
 
Il rapporto ufficiale, di 20 cm di spessore, richiese tre anni per il suo completamento. 
Negli anni Sessanta, mentre era di stanza presso lo S.H.A.P.E., a Parigi, Robert Dean, allora Sergente Maggiore dell'Esercito, 
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era un esperto di spionaggio, con nulla osta di accesso "Top Secret Cosmic" (il più importante della NATO). 
Lo studio fu ordinato dal Maresciallo dell'Aria britannico Thomas Pike, Capo Delegato del S.A.C.E.U.R. (Comandante Supremo 
Alleato Europeo) e dal Generale Lyman Lemintzer e fu portato a termine dalla NATO, in risposta alle centinaia di avvistamenti 
confermati, di veicoli spaziali ad alta velocità, avvenuti in Europa Occidentale, particolarmente nei pressi di impianti Militari. 
Almeno tre volte, negli anni Sessanta, tali oggetti comparvero sui radar NATO, generando situazioni che sfiorarono lo 
scatenamento di una terza guerra mondiale; era perciò essenziale che le maggiori potenze ne venissero a conoscenza, non 
appena la NATO avesse determinato cosa fosse accaduto realmente. 
Il rapporto era così delicato che ne furono stampate solo 15 copie. Una copia arrivò alla Divisione Operazioni della NATO, 
dove il Sergente Maggiore Dean era membro dello Staff di Comando Interno. 
"Trascorsi parecchi giorni leggendo The Assessment e ciò che lessi mi fece rizzare i capelli in testa - disse Dean - Erano molti 
gli ufficiali superiori ad essere più che agitati". 
In effetti, Dean ebbe modo di lavorare, per diverso tempo, su quattro dei volumi componenti "La Valutazione", ma non gli fu 
possibile ottenerne o realizzarne copie. 
"La valutazione" descriveva nel dettaglio episodi che in parte elenchiamo: 
 
- Il recupero di un disco di 30 metri di diametro precipitato con dei corpi alieni nei pressi di Brema, in Germania. 
- La sparizione di un velivolo dell'Aeronautica turca, nel 1963. 
L'aereo era presente sul radar quando un oggetto non identificato cominciò a seguirlo, poi lo "inghiottì" senza che alcuna 
traccia, dell'aeroplano o dell'equipaggio, fosse rinvenuta dalle missioni di salvataggio. 
- Rapimenti di esseri umani di parte di navi aliene. 
- Come e quanto le caratteristiche fisiche di alcuni membri delle differenti civiltà visitatrici abbiano allarmato il Pentagono e 
quale pareva essere il loro obbiettivo. 
 
PESANTI CONSEGUENZE PER ROBERT DEAN 
Dopo aver servito per 21 anni il Pentagono, una volta smessa la divisa, le attività di Robert Dean si sono svolte ancora in 
ambito militare. Dean è divenuto così un personaggio unico nella scena ufologica mondiale, per il carisma indiscutibile, per le 
qualità oratorie eccezionali, per la sua personalità, capace di sprigionare e comunicare una forza ed una tranquillità d'animo 
assolutamente senza eguali. D'altra parte, le sue frequenti apparizioni, come oratore sugli UFO all'Università dell'Arizona, 
sulle TV locali di Tucson, Arizona, hanno generato non pochi problemi nella sua vita privata. Gli sono costati, ad esempio, il 
suo posto di coordinatore dei Servizi d'Emergenza per 750.000 residenti, che aveva gestito a partire dal 1979, tre anni dopo 
il congedo, per conto del Dipartimento dello Sceriffo della Contea di Pima. 
Dopo una battaglia legale di tre anni, che aveva prosciugato tutte le sue risorse finanziarie e lo aveva costretto ad ipotecare 
la propria casa, Dean vinse la causa intentata nei confronti delle suddette autorità di polizia, per la violazione dei suoi diritti 
inerenti il Primo Emendamento, ottenendone il giusto risarcimento. Tuttavia, adempiuti gli oneri legali, all'ex Sergente 
Maggiore rimase solo la sua dignità e il coraggio di sostenere i propri princìpi. 
 
COME TUTTO EBBE INIZIO 
Nella primavera del 1961 una serie di incidenti mise in agitazione una grande base militare nel pressi di Parigi, eventi che 
avrebbero portato un cambiamento nell'organizzazione militare NATO e, quasi certamente, avrebbero cambiato per sempre le 
vite di coloro che furono coinvolti. 
Gli episodi che seguono si sviluppano come in un film, ma sono basati su eventi realmente accaduti, fra la fine la fine degli 
anni Sessanta ed il 1961, presso il Quartier Generale delle Forze Alleate di Raquencourt, alla periferia di Parigi. 
 
Episodio 1 
2 febbraio 1961. Ore 2 del mattino. SHOC (centro Operativo del Quartier Generale Supremo). 
È tutto tranquillo, alcuni tecnici di ascolto radio e radar stanno riposando. 
L'ufficiale incaricato, un Comandante di Squadrone inglese, sta terminando il suo sesto cruciverba ed il responsabile del 
controllo, un colonnello dell'Aeronautica Militare Statunitense, sta leggendo il New York Herald Tribune (edizione di Parigi) del 
giorno prima. 
La base è stata oggetto di interessi spionistici in ambito NATO, e ciò ha generato certe tensioni in seno allo staff dello SHAPE. 
 
2.12 del mattino 
Il campanello di un telegrafo rompe il silenzio ed un rumore di chiavi riecheggia nella stanza. Quasi immediatamente sei 
differenti telefoni cominciano a squillare e gli uomini dello staff, ancora insonnoliti, si attivano. 
Il Comandante di Squadrone Lindsey grida al controllore: 
"Colonnello Allen! Abbiamo Berlino in linea, dicono che i Sovietici sono in situazione di allarme rosso e stanno chiudendo tutti 
gli accessi alla città". 
Il Sergente Maggiore Bridgeman, Esercito degli Stati Uniti, riferisce ad alta voce: 
"Signore! Sia Ramstein sia Bitburg hanno fatto decollare tutti i propri aerei. Hanno intercettato parecchi bersagli e stanno 
provando ad identificarli". 
Il Tenente dell'Aeronautica RCAF Cunningham, con il telefono in mano, dice: 
"Colonnello Allen! Rhein Main è in pieno stato di allerta ed hanno fatto decollare i loro F-89D, vogliono sapere cosa diavolo 
sta volando sopra le loro teste". 
Allen getta il suo giornale e riceve la sua chiamata in linea diretta dal CENTAG. 
"Gesù Cristo! Che diavolo sta succedendo?" 
In una manciata di minuti è tutto finito. I velivoli Non Identificati, provenienti da est, sorvolano l'Europa Centrale, virano 
verso nord e svaniscono dai radar NATO, dirigendosi in qualche punto del mare della Norvegia. 
Nei quartieri generali militari NATO fu un macello...  
Le agenzie di spionaggio NATO avrebbero saputo, poco dopo, che la confusione regnava anche tra i sovietici e nelle 
organizzazioni del Patto di Varsavia. Ci sarebbero voluti quasi tre anni per iniziare a capire cosa fosse realmente accaduto e 
niente sarebbe stato più lo stesso. 
 
Episodio 2 
2 febbraio 1961. Lyman Lemintzer, SAUCER, è nel suo ufficio: 
"Dannazione, Tom! Ho bisogno di un rapporto su cosa diavolo sta succedendo qui!". 
 
Episodio 3 
2 febbraio 1961. Nell'ufficio del Generale Lyman Lemintzer, Comandante Supremo Alleato Europeo, l'ambiente è oscurato: un 
proiettore ed uno schermo sono pronti e cinque alti ufficiali militari e navali NATO sono seduti intorno ad un antico tavolo di 
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quercia. 
La discussione si mantiene seria, ma sommessa, in attesa dell'arrivo del Comandante Supremo Alleato in carica, il Maresciallo 
dell'Aviazione Sir Thomas Pike, Aeronautica Britannica. 
Pike giunge dopo tre minuti, la stanza viene chiusa ed il Generale Lemintzer dichiara: 
"Signori, non c'è bisogno di dire che ciò che discuteremo sarà considerato di carattere Top Secret Cosmico". 
Ecco quanto deve riferire Lemintzer: 
"Oggi, poco dopo le due del mattino, è scoppiato l'inferno. Stavamo quasi per entrare in guerra con i Sovietici. Abbiamo 
appreso che la causa della massiccia intrusione nel nostro spazio aereo non erano i Sovietici ed un'ora fa il Comando del 
Patto di Varsavia ci ha informato di essere a conoscenza del fatto che l'incidente non era stato causato da noi. Ora, la 
questione importante è stabilire cosa è veramente successo e come dovremmo comportarci. Apparentemente, gli Oggetti Non
Identificati erano grossi, circolari, metallici in formazione, molto in alto e molto veloci. Tutti i rapporti indicano il loro numero 
in 30 o 40". 
Il Maresciallo dell'Aviazione reale Inglese Sir Thomas Pike (parlando direttamente a Lemintzer): 
"Lem, sai già che questo è il terzo incidente del genere nell'arco di sette mesi. Abbiamo provato continuamente ad avere una 
sorta di spiegazione sia da Londra che da Washington, ma dai quartieri generali non abbiamo ricevuto alcuna informazione 
rilevante. Sembra che tutto ciò che abbiamo o riceviamo giunga a Mosca tramite Parigi. Questa faccenda naturalmente è 
argomento di un'intensa ricerca investigativa di sicurezza della NATO. È una fortuna che il Generale Fournet sia all'estero in 
questo momento. Personalmente desidero evitare di metterlo in imbarazzo poiché, come tutti voi ben sapete, è un ufficiale 
serio e leale. Ma, nel frattempo, né Washington né Londra ci faranno sapere alcunché riguardo gli oggetti sconosciuti che 
sorvolano gli spazi aerei, nostri e dei Sovietici". 
Il Tenente Generale Heinz Burger, Aviazione Tedesca (parlando direttamente a Pike): 
"Herr Maresciallo, lei, come tutti i comandanti presenti in questa stanza, sa che la Repubblica Federale ha stabilito un 
contatto di Intelligence fra la nostra Agenzia di Intelligence della Germania Federale e lo Stasi di Berlino. Sembra trattarsi di 
un legame di interesse utile per tutte le strutture coinvolte. Ed una fonte attendibile ci informa che i sovietici ne sanno sul 
veicoli sconosciuti quanto noi. Hanno addirittura suggerito di stabilire un contatto telefonico diretto tra i nostri quartieri 
generali, onde evitare qualunque tragico errore in futuro causato da identificazioni sbagliate". 
Pike risponde: 
"Generale Burger, penso che dovremmo seguire questo collegamento e non solo mantenerlo, ma estenderlo, se ciò fosse 
possibile". 
Pike, rivolgendosi a Lemintzer: 
"Lem, propongo che noi qui allo SHAPE si conduca la nostra indagine, ai massimi livelli possibili naturalmente, con la 
massima segretezza e che si provi a determinare che cosa veramente sta succedendo riguardo questi 'sconosciuti'. Sarebbe 
una vergogna terribile se fra noi e i russi scoppiasse un conflitto, nel momento sbagliato e per motivi sbagIiati". 
Lemintzer: 
"Tom, sono d'accordo. Andiamo avanti con la nostra ricerca, cerchiamo di fare luce sugli intrusi e di vedere cosa significhi 
tutto ciò. Ti darò il mio pieno appoggio e ti assicuro che il Segretario Generale ti fornirà tutto il necessario per risolvere 
questa faccenda". 
Pike: 
"Signori, darò inizio ad un vasto e globale studio e richiedo il supporto di ciascuno di voi. Intendo non solo indagare sugli 
aspetti militari di questa situazione, ma includere quelli storici, sociologici, psicologici, meteorologici, nonché quelli delle più 
diverse discipline della fisica. L'evidenza di ciò che conosciamo indica che abbiamo a che fare con apparecchi ad alta 
tecnologia ed io voglio sapere ad ogni costo che genere di macchinari si tratta!" 
 
Episodio 4 
Settembre 1963. Ore 6.00 p.m., in una fattoria a 10 km da Alborg, Danimarca. 
Il signor Pieter Klidestrop sta cenando, quando nota una luce brillante che evoluisce sopra il suo terreno da pascolo. 
 
Episodio 5 
16 dicembre 1964. Ore 3 del mattino, Base Aerea di Piave, Italia del Nord, una piccola installazione militare dell'Aviazione 
Italiana a 60 Km ad est di Livorno. 
Il capitano Raimondo Molinari sta terminando il secondo giro del perimetro militare e pensa ad una tazza calda di caffè al 
ritorno all'ufficio della sicurezza. Fa molto freddo, il cielo è limpido ed è tutto tranquillo. Nessun velivolo è in cielo stanotte e 
la maggior parte degli equipaggi è già in licenza per Natale. Molinari sta attraversando la pista d'atterraggio nord/sud, in 
direzione del suo caffè, quando nota l'Oggetto. 
 
Episodio 6 
12 marzo 1963. Ad un'altezza di 30.000 piedi ad est di lzmir, Turchia. 
Il capo-squadriglia, Tenente Ozul Kemol ed il suo tecnico radar stanno terminando un'esercitazione di attacco diretto dai 
radar, a bordo dei loro caccia "Phantom" F-4, quando il Controllo Radar della base segnala un Oggetto sconosciuto in 
avvicinamento da est, alla velocità approssimativa di 1.500 nodi. A quella velocità dovrebbe essere un sovietico, pensa Ozul, 
nessun altro, oltre gli americani e gli inglesi, ha aerei capaci di quelle prestazioni. Mentre compie una virata a sinistra, lo 
vede. 
 
Episodio 7 
MIT, di Boston, Massachusetts. Il Tenente Colonnello Brian Walters giunge al Dipartimento di Fisica Applicata del MIT. 
 
Episodio 8 
Cambridge, Inghilterra. Il Comandante di stormo Adrian Carpenter attraversa il parco centrale dell'Università di Cambridge e 
fa visita al direttore del Dipartimento di Storia Antica. 
 
Episodio 9 
Università dì Tubingen, Germania. Il Colonnello dell'Esercito Tedesco Rolf Annstein giunge alla residenza del dr. Dieter 
Schmitt, professore di teologia e docente della cattedra "Martin Lutero" di Religioni Comparate, presso l'università di 
Tubingen. 
 
Episodio 10 
3 gennaio 1963. 8.500 metri al di sopra di Bitburg, Germania. 
È una bellissima giornata, non una nuvola in cielo. Il giovane Capitano dell'Aviazione Tedesca Dieter Siemans si sta godendo 
il sole alla guida del suo F-104G, felice. Tra poco rivedrà la sua fidanzata Inga. 
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Ad un tratto Lo vede... è soltanto un bagliore argenteo notato con la coda dell'occhio, ma un pilota ben addestrato come lui 
ha un presentimento. Sa di essere solo su questa rotta e la torre di controllo di Bitburg non ha intercettato nessun altro nelle 
sue vicinanze, impugna il microfono e si appresta a chiamare la base, ma "la cosa" gli si accosta. Ad una velocità incredibile, 
il bagliore diviene una luce intensa. Poi assume la forma di un oggetto distinto che, in un baleno, gli si affianca sull'ala 
sinistra e lo tallona. È enorme, forse un po' più grande dell'F-104. Riesce a vedere una struttura metallica circolare senza 
coda, ali, reattori o tubi di scarico. Soltanto un Disco d'argento con una parte superiore a cupola che sembra vagamente 
trasparente. Con i forti riflessi causati dal sole è difficile a dirsi, ma "Gesù, ha una carlinga, una cabina e riesco a vedere il 
pilota..." 
Nota: Dal manoscritto inedito "Il tempo è giunto" di Robert O' Dean, 1993. 
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CHI E' ROBERT DEAN 
 
Robert Dean è stato impegnato nel campo della ricerca sugli UFO per gli ultimi 40 anni. Cominciò la sua ricerca mentre era in 
servizio attivo nell'esercito degli Stati Uniti come Serg. Magg., in cui militò per 27 anni. 
Si ritirò dall'Esercito nel 1976, da veterano altamente decorato, dopo aver combattuto come Comandante di un'unità di 
Fanteria in Corea e in Vietnam. Militò anche nelle Operazioni di spionaggio da campo in Laos, Cambogia e Vietnam del Nord. 
Inoltre lavorò per il Quartier Generale Supremo delle Potenze Alleate Europee (S.H.A.P.E.), della NATO, come sergente 
maggiore ed esperto di spionaggio, con incarichi di qualifica "Top-Secret Cosmico". Mentre eseguiva questo incarico fornì il 
suo contributo per il trasferimento del Quartier Generale in Belgio. Dean lavorò nel Reparto Operazioni ed è stato membro 
dello Staff di Comando Interno e, in tale contesto, ha operato per conto di SACEUR (Comandante Supremo Alleato Europeo), 
che ha incontrato pressoché ogni giorno. 
È stato vice-sceriffo dello Stato dell'Arizona ed ex Direttore della Sezione della Contea di Pima per il Mutual UFO Network, 
MUFON. Egli è tuttora membro dei MUFON, senza incarichi. È anche membro del Centro per gli Studi sugli UFO (CUFOS), 
nonché membro della Ancient Astronauts Society, ispirata da von Daniken. Inoltre, precedentemente e per un periodo di 12 
anni è stato membro dei Comitato Direttivo dell'Organizzazione di Ricerca dei Fenomeni Aerei (APRO). 
 
È laureato in Storia Antica, Psicologia e Filosofia all'Università dell'Indiana ed ha completato studi vastissimi su Archeologia e 
Teologia. La sua attuale ricerca comprende lo sviluppo di un processo di sintesi di correlazione, valutazione ed integrazione di 
dati attraverso un metodo multidisciplinare sia "induttivo" che "deduttivo" nella sua logica. 
Robert Dean è stato relatore di innumerevoli conferenze, negli Stati Uniti ed in tutto il mondo ed ha partecipato a numerose 
trasmissioni televisive, anche in Italia. Attualmente dirige, con la moglie Cecilia, la Stargate lnternational, un istituto le cui 
attività sono incentrate alla divulgazione della problematica ufologica, all'educazione delle nuove generazioni e alla lotta al 
cover-up internazionale sulla questione UFO. 
 
http://www.edicolaweb.net/nonsoloufo/ds08_01i.htm 
 
Nel periodo che lui racconta, ANCH'IO ERO IN SERVIZIO ( e ai radars della Difesa Aerea..) e se ne parlava, non dico altro... 
 
E questi sono i video intervista recenti, con i sotto titoli: 
 
http://www.ufologia.net/forum/topic...OPIC_ID=8835 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 31/08/2008 13:53:36 
Messaggio: 

 
 
 
 
AMERICANI E RUSSI DA SEMPRE...” ACCOMPAGNATI” ! 
 
 
15 Maggio 1963, l’astronauta statunitense L. Gordon Cooper jr. dall’orbita terrestre, dichiara ai controllori di Houston : 
“…e durante quest’orbita ho visto un’ ENORME “PALLA DI FUOCO” venirmi vicino… Era un Disco Volante circondato da un 
alone verdastro, di lato sembrava avesse come una fascia rossa posta di lato…  
Il Disco si spostava da Est ad Ovest, cioè in senso opposto a quello dei nostri satelliti artificiali, tanto per intenderci…” 
 
Così non c’erano dubbi… Anche gli schermi delle apparecchiature a Perth, in Australia, poterono registrare il passaggio 
ravvicinato dell’Oggetto accanto alla capsula spaziale…  
 
Fu osservato da centinaia di tecnici della Base. 
 
Al termine del volo i giornalisti, ansiosi di saperne di più, vennero informati dall’addetto stampa per la NASA, con tono deciso, 
che non erano autorizzati a rivolgere domande all’astronauta, e che ogni comunicazione in proposito sarebbe stata emanata 
esclusivamente dalla NASA…  
Inutile se vi dico che fine fece quel comunicato… 
 
 
14 Giugno 1963, viene lanciato nello Spazio, a bordo della “Vostok-5", il Russo F. Bykowsky. 
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Il pomeriggio del 18 Giugno, dopo una delle consuete comunicazioni fra la “Vostok” ed il suo Centro di Controllo a Baikonur, 
l’astronauta richiamò con una certa urgenza il Controllo, con una voce alquanto agitata: 
“…qui “Nibbio”! Qui “Nibbio”, rispondete… Si, vi sento…. QUALCUNO sembra accompagnarmi nello Spazio..! Vola accanto alla 
navicella …mi scorta " !  
 
Quello stesso giorno i Russi lanciarono in orbita anche la prima donna astronauta : la Russa Valentina V. Tereshkova, con la 
“Vostok-6. 
 
Ed anche lei, poco dopo, chiamerà Baikonur dicendo : “…anch’io ho UN VEICOLO di origine ignota che mi scorta…!” 
 
Il programma spaziale fu comprensibilmente INTERROTTO, da parte dei Russi. 
Fatto un solo giro d’orbita, Tereshkova, fu fatta rientrare. 
 
L’Agenzia “TASS”, sorprendendo tutti, comunicherà, in uno dei suoi bollettini, che “…anche i cosmonauti Russi hanno 
avvistato nello Spazio OGGETTI DI PROVENIENZA SCONOSCIUTA…” 
 
 
E CON LA “GEMINI-7”... 
 
 
4 Dicembre 1965, volo della "Gemini-7"; 
a bordo sono gli astronauti Frank Borman e James A. Lowell.  
 
Durante la seconda orbita, mentre sorvolavano Antigua, nelle Antille, Borman segnala a Houston che, insieme a Lowell, da 
qualche minuto stanno osservando UN OGGETTO SCONOSCIUTO LUCENTE che sembra li stia seguendo...  
 
La Sua posizione è a 15° dal loro piano orizzontale, leggermente a sinistra. 
 
Da Houston replicano accennando che può trattarsi di un elemento staccatosi (!) da un razzo di direzione della loro capsula 
( quando ci si mettono a dire fesserie... ),  
oppure del loro stesso razzo vettore "Saturno" ( l'ultimo stadio ).  
 
Ma Borman, con tono alquanto seccato, aspettandosi evidentemente risposte del genere, replicò deciso che sapeva 
riconoscere cose del genere! 
"...Ma QUELLA ROBA LA' è tutt'altra cosa... Il vettore, come dite voi, lo abbiamo bene in vista e se ne va rotolando illuminato 
dalla luce del Sole: l'OGGETTO - insistette Borman - non solo si presenta distinto dal razzo, ma occupa tutt'altra posizione nel 
cielo !  
E comunque prima di arrivare qui vicino aveva rallentato...!"  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 31/08/2008 13:55:36 
Messaggio: 

Ci risentiamo dopo il 14 Settembre; vado "skywatchando"...  

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 31/08/2008 17:01:36 
Messaggio: 

Buona "vacanza" ufologo! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 31/08/2008 18:07:18 
Messaggio: 

Grazie Raphael!  

Autore Risposta: DigDug 
Inserita il: 31/08/2008 18:08:58 
Messaggio: 

 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Ci risentiamo dopo il 14 Settembre; vado "skywatchando"...  
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Portati la macchina fotografica sempre appresso! Buona Vacanza! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 31/08/2008 18:18:54 
Messaggio: 

Ho il telefonino; speriamo bene! Ma quello che mi è più utile è lo canner per la marina e l'aviazione (in tre sec., no, non te lo 
posso scrivere qui...) 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 04/09/2008 13:24:25 
Messaggio: 

ieri sera una luce molto forte, di color bianco-giallastro di intensita' elevata ha attraversato il cielo a gran velocita', sparendo 
di colpo. Il movimento era praticamente orizzontale, direi qualche grado di inclinazione verso il basso......di botto è sparita. 
Forse un frammento di meteorite???? 
 
Chissa se ufologo555 l'ha vista dall'isola in cui si trova...... 
 
e purtroppo non riesco a raggiungerlo....  

Autore Risposta: Enkidu 
Inserita il: 05/09/2008 20:25:04 
Messaggio: 

Caro Ufologo 555. 
Provo a rispondere alle tue domande... mi piace questo gioco! 
 
1)da dove provengono? 
Risposta: Beh... possono provenire da ogni posto possibile e immaginabile, se ci pensi... in fin dei conti, non si sa neanche 
CHI e COSA siano... quindi come si fa a stabilire da DOVE provengano? 
 
2) Usano i "Tunnel-Spazio-Temporali"? 
R: Forse... ma mica è necessario che lo facciano, dato che manco appunto si sa da dove vengano... magari vengono dalla 
Luna, dove vivono nel sottosuolo! 
 
3) Quanti anni sono avanti a noi? 
R: E chi dice che siano "avanti" a noi? Magari vengono dal futuro e nella nostra epoca non sono ancora nati... forse sono i 
nostri discendenti! C'hai mai pensato? 
 
5) Non ci dicono nulla fin quando non facciamo girar LORO i...dischi? 
R: Hai mai pensato che forse non ci dicono niente proprio perché gli abbiamo GIA' "fatto girare i dischi"? 
 
6) Ci trattano da trogloditi? 
R: Mah... forse solo quando non vestiamo Prada... 
 
7) Attendono che ci evolviamo, almeno dal lato...umano? 
R: Forse stanno solo aspettando che ci togliamo di mezzo da soli, così si sentono più sicuri... 
 
8) O ci tengono sotto controllo? 
R: La seconda che hai detto è più probabile... 
 
9)Hanno accordi con qualcuno, qui, sulla Terra? 
R: Forse sì... forse hanno un accordo con qualche rete televisiva per far alzare l'audience, o forse hanno qualche accordo con 
qualche ditta produttrice di whisky, che rivendono nella Nube di Magellano... hai mai letto "La Legge dei Vardda" di Leigh 
Brackett? Lì c'è una teoria molto interessante e originale sul perché gli alieni non si fanno scoprire sulla Terra, pur visitandola 
in continuazione... 
 
10) O non gliene importa niente del genere umano, e si "divertono" a vederci "scannare" come, forse, LORO facevano un 
tempo? 
R: se non gliene frega niente, perché sprecano così tanto tempo e mezzi per tenerci d'occhio? 
 
11) Sono veramente gli "dei" che adoravano i nostri antenati? 
R: Scusa... ma se anche fosse? Che importanza avrebbe? Speri forse di veder scendere da un disco Thor in persona con il 
martello in mano? 
Forse hai visto troppe puntate di Stargate.... 
 
12) Perché sono 39 anni che trascuriamo la Luna? 
R: Veramente sono gli americani che l'hanno "trascurata"... sono i soli che ci sono arrivati! Ma la soluzione per me è 
semplice: troppi soldi! E in America ora c'è la recessione... mettiamocela via, ragazzi! 
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13) Perché CI hanno proibito di installarci sulla Luna? 
R: Mah, chissà... forse perché è casa loro? Mi sembrerebbe un buon motivo... ma secondo me è sempre perché costava 
troppo...  
 
14) Perché il programma spaziale è così indietro rispetto alle aspettative degli anni 60? 
R: Quei megalomani degli americani si sono accorti che la conquista dello spazio non era come andare alla conquista del 
West... non sono riusciti a conquistare nemmeno il Vietnam... figuriamoci lo spazio! 
 
14) Perché la gente guarda "storto", o con commiserazione, quando qualcuno narra un avvistamento di cui è stato 
testimone? 
R: Perché il mondo è pieno di gente che dice di aver visto di tutto... e purtroppo i manicomi ne sono pieni! Io se vedo 
qualcosa, col cavolo che vado a dirlo in giro! 
 
15) Perché il nostro ego, in generale, è portato a rifiutare la presenza di possibili razze Aliene? 
R: Il "nostro ego" come lo chiami tu rifiuta solo le idee che gli sembrano inutili o dannose o per le quali non sente nessuna 
particolare attrazione... se qualcuno non crede agli alieni, evidentemente è perché pensa che non lo aiuterà a niente crederci. 
 
16) Ed infine, perché chi crede a tutto ciò è considerato un "fuoriuscito", un esaltato? 
R: Per il semplice fatto che chiunque parla senza poter dimostrare quello che dice viene guardato storto... ma secondo me 
non è un fatto tanto negativo.... 
 
17) O perché l'uomo dimostra di essere come lo "stregone"del villaggio a cui interessa la centralità della sua persona e la 
prerogativa di rimanere l'unico signore dell'Universo... 
R: Scusa, il discorso è un po' confuso... beh, certo pensare di essere soli a volte è rassicurante... per altri è più rassicurante 
pensare che c'è qualcun altro che ti protegge... 
Io invece non mi sento per niente rassicurato, in ogni caso. 
La gente vuole verità consolatorie, sia che creda agli UFO sia che non ci creda... io invece penso che non dobbiamo 
rassicurarci proprio di un bel niente, o faremo una brutta fine... 
 

Autore Risposta: CatBastet70 
Inserita il: 05/09/2008 21:20:17 
Messaggio: 

 
Buone vacanze  

^_^ 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/09/2008 18:43:35 
Messaggio: 

Ciao CRASH3! Ciao Enkidu! Ciao CatBastet70!  
Yes, sono tornato da poche ore dall'isola, come dice esattamente CRASH3 (che purtroppo non abbiamo avuto l'occasione di 
incontrarci); speriamo a Giugno dell'anno prossimo! Allora, la luce che hai potuto osservare, io non l'ho vista... Però mi è 
capitato di vedere qualcosa di simile , ma dalla luce verdastra, mercoledì 10, alle 21 e qualcosa ; una strana "meteorite" 
perchè è apparsa bassa con una corta scia, per sparire poco dopo. In molti l'hanno notata, e sono subito accorsi a riferirmelo, 
appunto perché "strana".  
Un meteorite comincia a bruciare a grande altezza (intorno ai 100/160 Km) per poi proseguire la discesa fin dove ce la fa, nel 
senso che si consuma o si disintegra prima di toccare terra, , almeno che sia di grosse dimensioni. Ma "presentarsi" a 
mille/millecinquecento m. circa, mi sembra davvero strano... In più il colore. Bah; posso dire soltanto cosa non era... Troppo 
poco per giudicare! Comunque era davanti la costa zona della Versiglia, grosso modo, ad una ventina di Km da dove ero io. 
Mi sono incontrato con il mio carissimo amico/collega del CUN, di La Spezia, ed abbiamo fatto il nostro "summit" e scambiato 
un po di documenazione; lui della zona, io di "cose "aeronautiche per l'avvistamento degli UFO, che regolarmente non riesco 
a postare per la mia imbranataggine! 
Enkidu, anche se interessanti le tue risposte ed anche spiritose, come è giusto che siano anche, sono comunque da riflettere. 
Io penso che Vengano da Altrove (nel senso da altri Pianeti) perché chi ha avuto modo di Parlarci (senza sapere i dialoghi 
avuti da altre persone sparse per il mondo) di altri contatti, dicono le stesse cose e più o meno la stessa provenienza! Salvo 
altri casi. Certo, è sempre tutto da verificare. Riguardo gl iamericani che non hanno soldi per fare "avanti e indietro" sulla 
Luna, non ci credo! Troppei sarebbero stati invece i vantaggi e le ricadute tecniche (sia militari che civili). Sono del tutto 
convinto che Ci hanno preso a "pedate"; è molto più probabile... 
Beh, gli "dei" che tornano, mica sarebbe poi tanto una scemenza... 
Come avrebbero potuto appellarli le antiche civiltà della Terra? 
Ciao Cat! Putroppo lo "skywatch" non è andato a uon fine (ma la vacanza sì!): Pensate che il 4 ed il 5 Agosto, la, in zona, 
proprio di fronte dove soggiornavo questi giorni, vi sono stati due avvistamenti di sfere bianche ( o meglio, forse, luminose) 
una di giorno, al mattino, su una zona della Marina Militare (ripetitori) e l'altra di sera, più o meno stessa zona; (sbaglio 
sempre periodi!).  
Comunque mi sono giunte diverse telefonate di avvistamenti un po da ogni parte d'Italòia; dall'anno scorso, in effetti, la 
gente vede... Perchè Loro sono presenti; quando invece, in altri periodi, nessuno riporta mai niente! Tutto qua. 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Ci risentiamo dopo il 14 Settembre; vado "skywatchando"...  
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/09/2008 20:15:11 
Messaggio: 

 
VENERE, SEMPRE... IN MEZZO! 
 
 
Questo fu uno dei casi più clamorosi, a quei tempi, in quanto la stampa lo riportò per diversi mesi ( ancora nelle Forze Aeree 
degli Stati Uniti non c'èra una direttiva precisa di comportamento riguardo gli UFO ), a cui fu implicato purtroppo anche il 
primo tragico incidente aereo, è quello chiamato come "caso Mantell". 
Comunque fu uno dei più interessanti, e per la durata della vicenda, e per la moltitudine dei testimoni: migliaia di cittadini, 
più il personale militare della Base Aerea di Godman, USA. 
Nelle prime ore del pomeriggio del 7 Gennaio del 1948, un'enorme Disco splendente fu avvistato nel cielo della città di 
Madisonville, nel Kentucky, da centinaia di cittadini. 
Più tardi, le persone di quello Stato a vedere l'Oggetto, erano alcune migliaia! 
Alle 13.30, la polizia di Stato, messa in allarme da decina di telefonate ed ormai dalla visione diretta anche da parte degli 
Sceriffi locali, diede l'allarme alla vicina città di Fort Knox, perché, nel suo spostamento, l'UFO,anche se lentamente, era lì 
che stava dirigendosi ora. La stima che diede in seguito la polizia riguardo il diametro dell'Oggetto, fu di circa 70 m.! Forse di 
più. 
Mezz'ora dopo, il Disco, fece la sua apparizione proprio sopra la Base Aerea di Godman, poco lontano da Fort Knox; 
mentre il Disco , ora immobile, si dondolava leggermente, cambiando alternativamente colore, passando dal bianco al rosso e 
viceversa. 
In quel momento il Col. Hics, Comandante della Base, ordinò attraverso la radio della "torre" di controllo l'immediata 
intercettazione dell'"Intruso" a tre piloti da caccia che in quel momento erano in volo con i loro aerei, tre P-51 "Mustang". non
lontano dall'Aeroporto, in normale volo di addestramento. 
La pattuglia era comandata dal Cap. pilota Thomas Mantell, asso dell'aviazione americana, con più di 5000 ore di volo 
all'attivo. 
Dopo pochi minuti, la formazione dei caccia entrò in "contatto" con l'Oggetto ed iniziò l'inseguimento... 
In quel preciso istante il Disco iniziò a salire. 
Mantell comunicò allora ai suoi due gregari ed alla "torre", che avrebbe tentato da solo l'inseguimento, poiché egli era 
provvisto di maschera d'ossigeno, contrariamente agli altri due. 
Sarebbe salito fino a 20.000 piedi, poi avrebbe rinunciato. 
Intanto cominciava ad annuvolarsi, così gli altri due piloti osservavano la salita del loro capo pattuglia tra uno squarcio di 
nubi e l'altro. 
Sembrava che Mantell ce l'avesse quasi fatta a raggiungere quell'UFO, infatti comunicò, molto agitato alla "torre": "sono 
entrato in contatto con l'Oggetto...! E' proprio sopra di me... Cercherò di avvicinarmi ancora un po per vedere meglio di cosa 
si tratta... Ecco, ce l'ho di fronte...! Sembra...metallico...ma...è gigantesco! ...Aspettate.. mi sembra di vedere degli oblò... 
sì! Mio Dio... Vedo muoversi qualcuno là dentro....!" 
Furono le ultime sue parole... 
Gli altri due piloti che volavano più in basso tra le nuvole, mentre chiamavano concitatamente il Capitano, insieme al 
personale della "torre" di controllo, videro sbucare tra le nubi il Disco che prese a salire vertiginosamente verso l'alto... 
Le nubi impedirono di vedere cosa fosse successo all'aereo di Mantell. 
Frattanto, il Col. Hics, in compagnia del Ten.Col. Wood Garrison ed altri ufficiali, fecero appena in tempo ad osservare con i 
binocoli in loro dotazione, il Disco sparire nel cielo... 
Invano l'addetto alla "torre" cercava di ristabilire un qualsiasi contatto radio con Mantell. 
Così, dopo alcuni tentativi, fu allertata la suadra d'emergenza di soccorso. Più tardi, si dice, fu ritrovato il corpo del pilota 
poco lontano dai resti dell'aereo, a circa 145 Km di distanza dalla base. 
Nessuno vide il corpo del pilota, ne i resti dell'aereo; un cordone di agenti del campo militare circondò il luogo del disastro, 
senza permettere ad alcuno di avvicinarsi, compresi i molti giornalisti accorsi sul luogo. 
La salma del pilota non fù mai restituita ai familiari, che in seguito denunciarono l'Aeronautica Militare, ma senza risultato... 
( Circolarono ,parecchi anni dopo alcune foto dell'aereo che mostrava, di quel che rimase, strani puntini equidistanti, a 
centinaia, ed altrettanti, sembra, sul corpo del pilota ) 
Per cercare di ridimensionare l'accaduto, poiché il pubblico ne rimase sconvolto, e per lo strano comportamento assunto 
dall'Aviazione, in quel caso, le Forze Aeree, tramite un '"obbligata" conferenza stampa, dissero che: "il Cap. Thomas Mantell 
era perito in servizio a causa di un incidente aereo dovuto all'erratainterpretazione del Pianeta venere, scambiato per un 
"Oggetto Misterioso"... 
In quel periodo dell'anno Venere non era nemmeno visibile! 
Un pilota esperto che insegue un pianeta, in pieno giorno! 
Anzi, ordinato da terra ad inseguire Venere! 
Ma c'è una cosa che diede fastidio ai Servizi Segreti : subito dopo l'incidente, nello stupore dell'accaduto, il Comandante della 
Base desrisse ai giornalisti la verità di ciò che dalla "torre" aveva visto e disse che"...l'Oggetto aveva la forma di un 
"ombrello" dalle dimensioni apparenti , visto da terra, di circa metà del disco lunare. 
Il suo colore era di un bianco metallico con una specie di striscia rossa che sembrava roteare..." 
Sicuramente fu l'unica dichiarazione in pubblico del Col. Hichs... 
Così, iniziò da quel momento la "stagione delle spiegazioni-copertura" ! 
L'Aeronautica si sentiva in forte imbarazzo per il fatto che Macchine Volanti Sconosciute sorvolassero il territorio nazionale! 
Mentre gli scienziati sostenevano che non era loro compito indagare se aerei sconosciuti penetravano lo spazio aereo, ed i 
militari non erano in grado d'intercettarli! 
L'ipotesi comunemente accettata ( o quasi ) è che probabilmente, Mantell, essendosi avvicinato troppo al Disco, sia andato 
ad interferire con l'elevatissimo campo elettromagnetico di cui sembra siano avvolte simili Astronavi; detto campo magnetico, 
oltre che proteggerli, è quello che permette all'astronave di muoversi nello Spazio, evitando lo "scontro", nei cieli dei Pianeti, 
con le varie molecole dell'atmosfera; da lì, la mancanza del "bang" supersonico dovuto ai nostri mezzi aerei che, 
contrariamente, devono infrangere dette molecole; quindi, similmente al fulmine, producono il caratteristico boato di 
deflagrazione...  
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http://centroufologicotaranto.blogs...-un-ufo.html 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/09/2008 14:14:49 
Messaggio: 

 
COSA COSTITUISCE UNA PROVA ? 
 
Le isole chiamate “Spitzbergen”, cioè “vette di montagna”, dal navigatore olandese Barents nel 1596, denominate Svalbard,, 
dai norvegesi cui appartengono, si trovano nel Mare Glaciale Artico, 
oltre il circolo polare artico. Aspro, montuoso, gelido, questo arcipelago, battuto dalle violente tempeste del Nord, è 
importante perché fronteggia la costa settentrionale della Siberia. 
Per tale ragione la Norvegia, un Paese che fa parte della NATO, lo tiene sotto controllo con la sua aviazione. 
Fu così che nel 1952, durante un volo di pattugliamento effettuato sulle Spitzbergen, alcuni caccia norvegesi fecero 
un'eccezionale scoperta : un Disco Volante giaceva fracassato su una di quelle isole... 
In fretta e furia vennero ben presto recuperati i resti e portati ad Oslo, dove il Governo Norvegesesi affrettò a metterli a 
disposizione non solo degli esperti aeronautici norvegesi, ma anche di quelli inglesi ed americani ( e qui fu lo sbaglio ). 
Per tre anni venne tenuta segreta tale scoperta e relativo recupero dei rottami. 
Soltanto il 4 Settembre del 1955, infatti, uno dei più famosi quotidiani europei, il tedesco “Stuttgarter Tagelblatt” uscì con un 
editoriale sensazionale: 
“ Lo Stato Maggiore delle Forze Armate Norvegesi ammette di aver studiato per tre anni la carcassa di un U.F.O. Caduto nel 
1952 sulle Spitzbergen. 
Il Col. Gernod Darnbyl, quale Capo della Commissione che ha studiato i rottami, dichiara che si tratta effettivamente di un 
Disco Volante, che le nostre attuali conoscenze scientifiche non ci consentono di risolvere gli enigmi che presenta questo 
Disco. 
E' però provato un fatto: NON E' DI ORIGINE TERRESTRE ! Poiché i materiali serviti alla sua costruzione, sono costituiti da 
leghe a noi assolutamente IGNOTE... 
Un comunicato ufficiale verrà diramato quando gli esperti americani ed inglesi avranno anch'essi attentamente vagliato tutti 
gli elementi del caso.” 
Evidentemente ciò che dovevano “vagliare” era se tacere e far dimenticare o dire finalmente la verità, poiché quel 
comunicato lo si attende ancora... Ed il giornale non fu più autorizzato a parlarne...! 
Tuttavia il silenzio ufficiale è stato clamorosamente smentito ( vi è sempre qualcuno disposto a parlare, anche se 
ufficiosamente ) dalle dichiarazioni da parte dei due piloti! I norvegesi : Ten. Tyllensen e Ten. Brobs. Lo stesso Tyllensen ha 
detto di aver personalmente osservato, in tre occasioni diverse, atterrare e decollare dei Dischi Volanti dalle regioni artiche...!
 
 
 
INCIDENTI EVITATI CON U.F.O. 
 
 
www.stragi80.it/rassegna/dossier/ufo.pdf  
 
 
Sono andato a ricercare altri "strani" casi attinenti...  
 
 
Il Cap. Jorge Araujo ed il secondo pilota Edgard Soares, erano due esperti piloti civili.  
I due piloti, alle ore 21.00 del 14 Agosto 1957, si trovavano a condurre un DC-3 "Dakota", da trasporto merci, della 
Compagnia Aerea brasiliana "Varig", lungo la rotta che va da Porto Alegre a Rio de Janeiro.  
 
Jorge Araujo. " Ci trovavamo a 2500 m. di quota, ad una velocità di crociera di 280 Km/h. Era tutto "ok", allorché, uscendo 
da un banco di nubi, notammo uno STRANO OGGETTO..."  
Edgard Soares : " Era molto lucente e si trovava sulla nostra sinistra, sotto di noi verso coda".  
Jorge Araujo: " In pochi secondi l'Oggetto, con un'incredibile accelerazione, ci superò e ci distanziò con estrema facilità; 
quindi si fermò a qualche chilometro davanti a noi, come se volesse attenderci...Ma improvvisamente si lanciò "contro" il 
nostro aereo..."  
Edgard Soares:" Era a forma di disco, munito di una bassa cupola sfolgorante, situata nella parte superiore... Potete 
interpellare anche gli altri tre uomini dell'equipaggio che erano con noi sul DC-3. Vi confermeranno questa descrizione!"  
Jorge Araujo:"All'avvicinarsi del Disco Volante, dopo averci sfiorato, si tuffò tra le nuvole scomparendo dalla vista, ed allora 
tutti i meccanismi di bordo tornarono a funzionare normalmente e spontaneamente".  
 
 
Ma non sempre le cose sono andate in modo così favorevole: a volte è stata sfiorata la tragedia, e a volte è accaduta...  
Erano le ore 00.10 del 19 Ottobre 1953. Il DC-6 dell'"American Airlines" viaggiava a 4500 m. di quota, lungo la rotta 
Filadelfia-Washington. Lo pilotava il Cap. J. L. Kidd; il quadrimotore era gremito di passeggeri. D'un tratto un Oggetto scuro, 
privo di qualsiasi luce, sfrecciava tra una nube e l'altra e piomba dritto sul DC-6...  
Kidd riuscì a scorgerlo per caso, soltanto all'ultimo momento. Così ebbe appena il tempo di spingere il volantino tutto in 
avanti e gettarsi in picchiataper un tratto di 1000 m., rischiando un "looping" mortale. Riuscì a raddrizzare il quadrimotore 
prima che avvenisse una catastrofe. L'Oggetto era ormai lontano...  
Il 1° Apriledel 1959, ( lasciamo perdere i nostri giorni...), le ultime parole del pilota di un C119,trasporto militare,con quattro 
uomini d'equipaggio, decollato dall'Aeroporto Militare statunitense di Tacoma, furono:"...Abbiamo urtato contro un Oggetto 
Sconosciuto...Ci ha investiti...Precipitiamo...!"  
La notte del 22 Luglio 1956, un bimotore militare degli Stati Uniti, un Convair, pilotato dall'asso americano Magg. Mervin 
Stevens, fu costretto ad un atterraggio di fortuna...  
Queste furono le sue parole:" Ho preso terra all'Aeroporto di Bakerfields perché sono stato investito improvvisamente e con 
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grande violenza da un Disco Volante. Mi ha urtato dopo essermi giunto addosso completamente inatteso... Il bimotore ha 
sbandato verso destra e si è avvitato in caduta libera...Soltanto dopo una discesa di 3000m.. sono riuscito a riprendere 
fortunatamente il controllo! Ma l'aereo non rispondeva più bene ai comandi. Ci accorgemmo che la sezione di coda era 
stata...tranciata dalla collisione, e mi ritengo fortunato di essermela scampata...!"  
 
 
" Quì parla il Com/te Yosciaky Inada. Abbiamo lasciato da pochi minuti la località di Himeji... Un Oggetto Volante di origine 
sconosciuta ci ha affiancato...! Emana una luce vivissima...Ora passa al di sotto del nostro aereo! Riappare dall'altra parte! Ci 
tallona a fianco a non più di 100 m.. Tutti gli strumenti sembrano impazziti, la radiobussola e l'orizzonte artificiale continuano 
a girare...Non lo controllo...!"  
Poi la radio tacque. Soltanto quando il bimotore si trovò a passare sull'Isola di Scikoku, la radio tornò a farsi sentire: " Qui 
parla il Com/te Yosciaky Inada, siamo prossimi a Matsuyama, il Disco Volante ci ha abbandonato proprio ora! La radio e le 
attrezzature di bordo hanno ripreso a funzionare regolarmente..."  
 
Basta così; in altri casi di questo genere, nessuno si è salvato.  
Poiché non possiamo credere, perché la logica stessa ce lo vieta, che Oggetti Volanti simili, straordinariamente progrediti, 
non abbiano a bordo congegni di guida automatica o di scoperta, dobbiamo evincere che episodi del genere siano realmente 
degli infortuni provocati da guasti improvvisi a taluni impianti vitali di bordo di queste Macchine.  
Malgrado la perfezione tecnica, anche queste Astronavi sembra vadano soggette a banali avarie, purtroppo, con il pericolo di 
creare situazioni incresciose per tutti... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/09/2008 14:39:25 
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Intanto... 
 
Caronia (Me): ancora misteri a Canneto  
 
Torna alla cronaca la singolare vicenda di Canneto di Caronia, che dal 2004 non ha ancora trovato giustificazione. Ieri 
mattina, sul Corriere Magazine, sono state pubblicate immagini inedite su strani fenomeni che, a quanto sembra, si 
sarebbero verificati nella zona compresa tra Canneto e le Isole Eolie, proprio nel periodo in cui nella frazione balneare di 
Caronia si sono verificati strani fenomeni di autocombustione, ancora oggi inspiegabili. Felice Cavallaio, autore dell’articolo, 
per dare maggior peso ad un’ipotesi mai scartata, cioè la presenza degli Ufo nel periodo, ha pubblicato alcune foto inedite che
farebbero parte di un fascicolo riservato, a disposizione di autorità militari e della protezione civile. Due sono le immagini che 
destano maggiore interesse. In una foto scattata il 2 agosto del 2004 da un mezzo militare in navigazione di fronte all’isola di 
Vulcano, si possono notare due oggetti volanti che fanno subito volare il pensiero agli Ufo. Inoltre, secondo gli esperti, lo 
scatto non sarebbe stato ritoccato in alcun modo. Sempre il due agosto, da quanto è riportato nel fascicolo che ha superato 
la fascia del top secret, un oggetto volante non identificato sarebbe stato osservato nel cielo di Trapani. Il 29 luglio dello 
stesso anno, invece, un altro avvistamento del genere era stato fatto su Rometta Marea. E il mistero si infittisce. A marzo del 
2006 un abitante di Canneto vede un elicottero in difficoltà, lo fotografa e alle spalle del mezzo compare un altro oggetto. 
L’elicottero è della protezione civile e si trova in missione proprio sull’area per investigare sugli Ufo. Il volo è interrotto da 
un’improvvisa anomalia. Sull’accaduto si sta ancora indagando poiché le indagini avrebbero dimostrato che non c’è stato 
alcun contatto con volatili o altri oggetti in volo. Ma la storia non finisce qui. Secondo le indagini, infatti, è emerso un altro 
aspetto inquietante. Un incendio nel 2004 ha bruciato tutte le piante della specie “Ampelodesmos mauritanicus”, lasciando 
integre tutte le altre piante. É stata esclusa l’ipotesi di un intervento umano. Le radici delle piante, infatti, sono risultate 
carbonizzate fino in profondità nel suolo.  
 
Chiara Ferraù  
 
10 / 09 / 2008  
 
www.ecodisicilia.com/caronia-me-ancora-misteri-a-canneto.htm 
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Ma vediamo cosa successe/de a Caronia: 
 
QUALCUNO si vuol far notare...? 
Sfogliando il mio archivio ho ritrovato un argomento di cui si fa finta di niente... "Canneto di Caronia", Sicilia!  
 
Mi dispiace deludere gli scettici ma il fenomeno UFO e' di primaria importanza a Caronia.  
Intanto per tutto il 2007 c'e' stata una mini-ondata di avvistamenti UFO in tutta la Penisola, specialmente in Sicilia; poi,se 
permettete, gli esperimenti segreti (proprio in quanto tali) non si vanno a fare vicino ai centri abitati,tutt'altro...La COSA 
STRANA , poi, non e' che prendano fuoco indiscriminatamente tutti gli oggetti, in un luogo, ma alcuni si' e alcuni no...  
Questo e' il bello della situazione. Perciò QUALCUNO li controlla...  
Ma chi e' che puo' controllare una simile irradiazione elettromagnetica a piacimento,senza essere scoperto (con tutti i mezzi 
di rilevamento,anche satellitare). Poi, dopo cinque anni abbondanti, fa ancora di questi "giochini"e sempre allo stesso 
posto...?  
Non ci vedo proprio il modo di agire umano.  
Sembra piu' un voler attirare l'attenzione per farci comprendere che c'e' un QUALCUNO che ci osserva e vuol abituarci alla 
sua presenza...  
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Comunque gli esperimenti militari si effettuano ben alla larga da qualsiasi centro abitato; poi chi avesse un'arma simile (vista 
la nostra mentalita') non esiterebbe ad usarla seriamente in luoghi che conosciamo... ( vedi Irak e"compagni" ).  
Vedete,Caronia, è un po come i cerchi nel grano : perché il grano piegato ad arte, da un qualcosa di MOLTO POTENTE e 
direttivo, CONTINUA a crescere mentre gli insetti rimangono attaccati,uccisi,in fase spasmodica (con le ali aperte); oppure il 
grano appena piegato, non cresce più, se fatto da buontemponi, e gli insetti fuggirebbero via prima...  
Invece,come a Caronia, questo fortissimo campo elettromagnetico, o microonde ad altissima frequenza, fa guai selezionati... 
In mano nostra, succederebbe come con i falsi crops circle, quello che capita sotto verrebbe totalmente coinvolto 
( distrutto )...  
Non siamo ancora in possesso di una simile energia applicata selettivamente; chi la possedesse, ed ormai sono 5 anni, la 
sperimenterebbe in una delle tante guerre purtroppo sparse in tutto il mondo, o perlomeno, prima o poi, qualcuno ne 
avrebbe visto o sperimentato gli effetti .  
Ma perdonatemi, non credo proprio che siamo in possesso di una tale arma, se così vogliamo chiamarla; a me sembra, come 
detto in precedenza, che sia più una cosa sgradita ( quanto si vuole ) per attirare la nostra attenzione, proprio come i 
cerchi...  
Altre spiegazioni le lascio al CICAP,che deve riempire il vuoto dei cosiddetti opinionisti sparsi su tutti i canali...  
Ma vi rendete conto del tipo di fenomeno: CHE DISCRIMINA cosa deve fare, cosa deve bruciare, cosa deve far funzionare (o 
interrompere)...  
Siamo seri; almeno noi.  
Perche'poi non credere a chi avvista QUALCOSA volare in cielo, muoversi sotto la superficie,uscire dall'acqua o immergersi 
(senza produrre rumore o colonne d'acqua)?  
Parla la gente di Caronia, non io.  
Per forza che e' tutto sottomano del Ministero dell'Interno; certo non si puo' affermare, magari mettendolo in prima pagina, 
cio' che si possa presumere accada veramente ( riguardo gli UFO ), altrimenti il panico prevarrebbe; e così, tutti zitti, con la 
speranza che finisca il tutto.  
Certo quella degli UFO e' soltanto una mia conclusione, modestissima, personale.  
Comunque noi ufologi stiamo svolgendo da tempo le appropriate indagini.  
Ma come tutte le cose che riguardano gli U.F.O. passeranno nel piu' profondo oblio, per gli altri. Noi avremo un'indagine in 
piu' (un tassello del mosaico in piu') ed eventualmente, una CONFERMA in piu'...  
 
 
 
P.S: Per saperne di più, contattare il C.U.N. Intervistato, insieme alla Protezione Civile su "Sky News",nella persona di 
Vladimiro Bibolotti ( segr, del CUN ), nella quale trasmissione non si secludeva affatto il " Fattore Ufologico", anzi...  
 
Caronia: dibattito serrato in televisione. Il caso oltre che su Internet, finisce sulla stampa internazionale. Il Telegraph: "Aliens 
caused Sicily fires, say officials" URL: www.telegraph.co.uk/news/mai...=ILC-mostv... (news del 02.11.2007) 
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C'è una forza che agisce quando vuole ,come vuole, quanto vuole!  
E non si comporta in ugual modo con quello che..."incontra"; è lì che i Cicappini rimangono sconvolti! Non riescono a 
giustificare un bel nulla! Si devono essere accorti che sono sconvolte le leggi fisiche, almeno come noi le conosciamo, ergo, 
non è una "forza" prodotta dall'uomo...  
E neppure naturale, altrimenti non sarebbe discriminante! 
 
 
Comunicato stampa del 30/06/2008  
Pubblicato un abstract relativo ad uno studio del CUN da parte della commissione studi interna sui fenomeni detti "fuochi di 
Caronia". Questo testo è stato ampiamente ripreso dal Giornale di Sicilia. Il testo dell'abstract diffuso:  
 
Conclusioni della commissione studi interna al C.U.N. sui “fuochi di Caronia”  
 
… Tali dati sono anche ben accertati dalla parziale diffusione il 26 ottobre 2007 del rapporto interistituzionale sui casi di 
Caronia detti dei “fuochi spontanei” dove leggiamo quanto segue:  
 
“secondo gli esperti coordinati da Francesco Mantegna Venerando, il coordinatore regionale del comitato della Protezione 
civile siciliana, Canneto di Caronia è stata colpita da fenomeni elettromagnetici di origine artificiale, capaci di generare una 
grande potenza concentrata. Fasci di microonde a 'ultra high frequency' compresi nella banda tra 300 megahertz e alcuni 
gigahertz. Per produrre una simile quantità di energia una macchina dovrebbe raggiungere una potenza tra i 12 e i 15 
gigawatt. Dov'è posizionata la sorgente, però, non si sa. Una rete composta da decine di sensori, da due anni, dà la caccia 
all'impulso madre proveniente dal mare, un compito quasi impossibile dal momento che l'emissione dura lo spazio di qualche 
nanosecondo.”  
 
Non è ufficialmente riconosciuto su dove sia posizionata una tale potente fonte in grado di generare un fascio direttivo ed 
impulsivo dell’ ordine di pochi nanosecondi, ovvero di miliardesimi di secondo. Ma è ovvio affermare che tale fonte sia 
posizionata in mezzo al mare. Come è ovvio che questo fascio sia di origine artificiale. Si tratta infatti di un fascio direttivo e 
localizzato poiché oggettivamente colpisce solo quell’ area. Inoltre il fenomeno può essere considerato costante e ripetitivo, 
secondo schemi precisi, se viene valutato in un intervallo abbastanza ampio di tempo. E anche se non è ufficialmente 
riconosciuta la provenienza, i rapporti di oggetti volanti non identificati in quell’ area sono, come visto, precisi e 
circonstanziati  
 
Rimane il fatto che una tale fonte impulsiva potrebbe avere serie conseguenze sulla salute delle persone che abitano in quell’ 
area. Le cellule del corpo umano potrebbero infatti subire gravi danni da questo letale bombardamento di microonde, seppur 
episodico. A questo riguardo si dovrebbero ormai vedere gli effetti di un tale fenomeno con un aumento sostanziale di tumori 
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e leucemie nella popolazione locale. Ovviamente questo dato andrà verificato con cura.  
 
Per altro, se questa circostanza dell’aumento di casi di tumore nella popolazione fosse verificata sarebbe indispensabile 
correre subito ai ripari montando una barriera protettiva come a suo tempo da noi suggerito ancora nel 2004 subito dopo il 
verificarsi dei primi casi. Poiché dalle bruciature e dalle misurazioni si è risaliti alla frequenza impiegata basterebbe porre una 
rete metallica lungo il lungomare per schermare le case degli abitanti secondo il principio elettrico della “gabbia di Faraday”, 
dal nome del noto fisico britannico Michael Faraday che nel 1836 scoprì il modo di isolare un oggetto da un campo 
elettromagnetico. La maglia dovrebbe essere abbastanza stretta; circa 1 centimetro di lato ed andrebbe poi “messa a terra” 
con dei picchetti profondi. Questa rete alta quanto le case, quindi almeno sei metri, potrebbe essere posta lungo il lungomare 
e/o sulla parete delle case, ma distanziata dal muro con opportuni isolatori elettrici. Forse questa soluzione potrebbe 
sembrare un po’ antiestetica ma sarebbe sicuramente funzionale alla salvaguardia delle persone e delle case stesse nonché 
degli arredi contenuti. Ovviamente se cambiasse la frequenza questo rimedio non sarebbe più valido e si dovrebbero studiare 
nuove soluzioni.  
 
Si consiglia la diffusione di parte di questo rapporto anche a livello pubblico, poiché si è purtroppo constatato che non è stata 
intrapresa alcuna azione efficace a salvaguardia della salute pubblica.  
 
Il comitato studi interni del Centro Ufologico Nazionale sui fenomeni di Caronia.  
 
[Modificato da Alfredo_Benni 07/07/2008 0.22] 
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Ripreso da :  
www.centroricercheufoliguria.135.it/  
 
Domenica 27 luglio, ore 19.30 presso l'ex Ostello della Gioventù sul lungomare di Riposto (Catania).  
 
Caronia e la presenza ufologica in Sicilia sono i temi al centro del convegno nazionale organizzato dal neo-nato Centro 
Ufologico Siciliano, presieduto da Salvatore Giusa e Stefano Famà, da decenni impegnati come ricercatori in questo settore.  
 
Interverranno tra gli altri testimoni: la scrittrice e giornalista Valentina Gebbia, autrice del libro "Fuoco Grande", un romanzo 
incentrato sui misteriosi fatti di Canneto di Caronia; il giornalista professionista Rodolfo Amodeo, testimone di avvistamenti 
ufo; Isidoro Raciti, editore dell'emittente Radio Universal FM sulle cui frequenze ogni venerdì alle ore 21.00 va in onda la 
trasmissione "Cose dell'Altro Mondo", condotta dagli stessi Stefano Famà e Salvatore Giusa.  
 
Durante il convegno verranno proiettati alcuni filmati che riguardano il territorio siciliano, e verrà presentata ufficialmente al 
pubblico la nuova associazione no-profit "Centro Ufologico Siciliano" e il suo sito internet  
www.centroufologicosiciliano.info on-line da qualche settimana.  
L'ingresso è gratuito. Per informazioni: cosealtromondo@gmail.com 340- 8735348.  
 
Una piccola nota: nella notte di lunedì 21 luglio, ignoti "ladri" si sono introdotti nell'appartamento di Salvatore, uno degli 
organizzatori del convegno sui fenomeni di Caronia, in via Federico De Roberto a Mascali (Catania), mettendo a soqquadro 
tutte le stanze, per poi impossessarsi solamente del suo PC portatile.  
 
Curioso come i ladri in questione abbiano ignorato qualche centinaio di euro in contante appoggiati sul tavolo della cucina, 
accanto ad un orologio di valore, ed altri oggetti preziosi facilmente trafugabili.  
 
fonte:Ufologia.net 
 
Quello che forse la gente non si rende conto, o non vuole randersi conto, è che non brucia tutta larobain plastica, o tutta la 
roba elettrica, o tutti i materssassi, ma contemporaneamente, a caso, questo e quello simultaneamente e poco più in là, 
nulla! Capite il fatto? Non è che quando si entra n una zona specifica prende fuoco qualsiasi cosa, no; ma a pochi metri di 
distanza ,lì prende fuoco una cosa, di là un' altra! E allora...?! E' una cosa MIRATA, è logico che certe cose le tengano 
occultate! Giudicate un po voi... 
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Vedete,Caronia,è un pò come i cerchi nel grano : perché il grano piegato ad arte, da un qualcosa di molto potente e 
direttivo,continua a crescere mentre gli insetti rimangono attaccati,uccisi,in fase spasmodica (con le ali aperte); o si 
distrugge il grano appena piegato,se fatto da buontemponi,e gli insetti fuggirebbero... Invece,come a Caronia, questo 
fortissimo campo elettromagnetico, o microonde ad altissima frequenza, fa guai selezionati... In mano nostra, succederebbe 
come i falsi crops circle, quello che capita sotto verrebbe totalmente coinvolto... Non abbiamo noi (umani) una simile energia 
applicata selettivamente; chi la possedesse, ed ormai sono 5 anni, la sperimenterebbe in una delle tante guerre purtroppo 
sparse in tutto il mondo, o perlomeno,prima o poi, qualcuno ne avrebbe visto o sperimentato gli effetti .  
Ma perdonatemi,non credo proprio che siamo in possesso di una tale arma,se così vogliamo chiamarla; a me sembra,come 
ho in precedenza detto,che sia più una cosa,sgradita quanto si vuole,per attirare la nostra attenzione, PROPRIO COME I 
CERCHI... 
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Ma torniamo un po in volo... 
 
 
UN INTERCETTAMENTO SOTTO CONTROLLO DAI RADAR DI TERRA... 
 
 
13 Agosto 1956, ore 21.30. Il capo controllore del Centro Traffico Aereo dell'Aeroporto Militare inglese di Lakeheath, viene 
chiamato al telefono da un suo collega che controlla il radar della base della Royal Air Force, a Sculthorpe : 
" Lakeheath Base da Sculthorpe, mi sentite? " 
"Perfettamente , avanti !" 
" Ho in avvistamento sul radar un Oggetto Non Identificato a 6400 Km/h ! Rotta Est-Ovest ; lungo un arco di 120 Km. Volevo 
sapere se l'avete avvistato anche voi ...!" 
" Abbiamo sotto controllo un Oggetto ora immobile nel cielo a 40 Km. a Sud-Ovest . Aspetta...ora si muove...Velocità, circa 
1000 Km/h . Rotta ad arco Nord-Nord-Est . Ora sta effettuando molti spostamenti. Adesso si è arrestato....senza 
decelerare...! " 
A questo punto, il capo operatore del Centro Controllo Radar di Lakeheath, informa del caso Il Comando della 3° Divisione 
della R.A.F. , ed un caccia intercettore decolla immediatamente verso l'U.F.O. , guidato dal radar di Lakeheath . 
" Ho intercettato l'UFO...Lo tengo sotto tiro...Ma...dove s'è cacciato ?! Non lo vedo più...E' scomparso...improvvisamente !" 
Comunica con voce concitata il pilota da caccia al capo controllore di Lakeheath. 
" E' sotto di te...Ti gira intorno... Ti segue in coda, al massimo 100 m., ora!" risponde l'operatore radar. Il pilota allora cerca 
di "sganciarsi" dalla "scomoda posizione ," in tutti i modi: 
S'impenna, cabra, scende in picchiata, vira, risale in quota... E' tutto inutile. L'UFO sembra "incollato" dietro l'aereo. Lo segue 
come un'ombra implacabile, sempre a corta distanza !  
Per circa un quarto d'ora, un secolo per il povero pilota, prosegue nei suoi tentativi... Poi desiste : "rientro..sono a corto di 
carburante" comunica nervosamente con voce concitata in cui si nota un principio di terrore per quell'incubo che gli è 
incollato alla schiena !  
L'UFO segue il caccia ancora per un po, poi si ferma, rimanendo immobile ! 
Il caccia atterra, e ne entra in azione un secondo : ma il pilota riferisce di "abortire" la missione per noie a bordo con il 
motore, e così rientra quasi subito.. 
L'UFO effettua qualche altra evluzione, poi si allontana a velocità pazzesca nel cielo della sera...! 
L'intera vicenda è stata seguita attimo per attimo da terra: con il radar e con la radio. 
Tuttavia, ai relativi rapporti sull'accaduto, non è mai stata data una spiegazione...  
 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 14/09/2008 15:59:44 
Messaggio: 

bentornato ufologo! 

Autore Risposta: Stallion 
Inserita il: 14/09/2008 16:29:20 
Messaggio: 

bentornato!!! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/09/2008 17:27:57 
Messaggio: 

Grazie ragazzi! Sono tornato a tediarvi con le "mie" cose...antiche! 
Beh, non solo, spero.  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/09/2008 18:40:03 
Messaggio: 

Contrariamente a come si possa pensare, alla nostra Aeronautica Militare, sapete, non arrivano poi tante telefonate da parte 
di testimoni, perché... ( èh, qui, mi censuro da solo...sorry ). 
Ad esempio,nel 2007 vi è stata una bella "ondata di avvistamenti in Italia, ma l'Aeronautica... 
 
Beh, ora vi riporto un caso da me accertato: 
a La Spezia, vi è stata una vera e propria intercettazione da parte di due F-16, provenienti dalla Base Aerea di Cervia, 
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allertati su "scramble" per un OGGETTO NON IDENTIFICATO che volteggiava nei cieli spezzini.  
Tuta la zona di La Spezia è normalmente proibita al sorvolo di aerei militari per il semplice motivo che vi è una Base Navale; 
a meno che si pianifichino operazioni congiunte con la Marina.  
Sono perfettamente al corrente del fatto in quanto conosco il mio collega referente del CUN per La Spezia e d'intorni (ho 
anche l'articolo del quotidiano ), visto che io vado di solito in vacanza sulla vicina isola della Palmaria.  
La zona di La Spezia è spessissimo "visitata" da Oggetti Volanti Sconosciuti o meno; meno nel senso che se uno vede un 
elicottero della Marina Militare inseguire un Disco di 7 m. di diametro che sorvola il golfo a pelo d'acqua per poi schizzare via 
verso l'alto in un baleno, spiegatemi che aereo sia! Perciò, in quel caso , ragazzi miei, può essere solo e soltanto un 
Astronave, scusate la franchezza!  
Visto che conosco praticamente tutto ciò che vola... Almeno che la Marina si sia disfatta degli "Harrier", a decollo verticale e 
sia in possesso di Dischi Volanti...  
Comunque, dagli anni 50 ad oggi si parla di più di 2200 avvistamenti di UFO ! E circa una dozzina di atterraggi sui monti 
vicini. Tutto documentato, oltre che dal CUN, anche dal più "vecchio" GORU.  
A La Spezia fu visto anche, per la prima volta in Italia, l'UFO a forma triangolare, in seguito anche a Piacenza.  
Insomma, tornando al''intercettazione della scorsa Estate, credete che sia stato riportato su: 
http://www.aeronautica.difesa.it/si...sp?idente=67 
il "portale" degli avvistamenti dell'A.M. ? No! 
L'anno 2007, è uscito ma quell'avvistamento.... non c'è. 
Secondo me non la daranno mai! Basta vedere gli altri anni! Ne sono riportati soltanto uno o due di avvistamenti.... 
Censura... non posso commentare. 
Saluti a tutti dai "bastioni di Orione"...! 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/09/2008 19:52:49 
Messaggio: 

 
QUELLA NOTTE CHE UN B-52 H FU SEGUITO IN VOLO.... 
 
 
28 Ottobre 1956, un bombardiere americano B-52 H "Stratofortress" è in volo di addestramento nel cielo del Nord Dakota. 
Sono le ore 03.00 di un chiaro mattino. 
La visibilità risulta ottima e le apparecchiature di bordo funzionano perfettamente. 
48 chilometri a Nord-Ovest della Base Aerea statunitense di Minot, il B-52 H si prepara a svolgere la missione tattica 
assegnata. 
Gli uomini dell'equipaggio si apprestano alla manovra di "penetrazione"nelle maglie della Difea Aerea di Minot, per portare a 
termine un bombardamento simulato delle installazioni della Base. 
D'un tratto i piloti rilevano sullo schermo radar di bordo, la comparsa di un OGGETTO VOLANTE NON IDENTIFICATO. 
L'U.F.O., poco dopo, si presenta visibile anche al resto dell'equipaggio : è di colore rosso-arancione, e si sta spostando 
rapidamente in contro al B-52 H, così velocemente che percorre in soli 3 secondi i 4 Km che lo separano dall'aereo... 
L'eqipaggio rimane allibito : la velocità dell'U.F.O. è terrificante ed in più si dirige contro di loro, con rotta di collisione, di 
4800 Km/ora ! 
Ma all'ultimo momento l'U.F.O. evita elegantemente il B-52 e lo...FIANCHEGGIA alla sua sinistra ! Ad altezza d'ala! 
Poi, con manovra fulminea, passa dall'altra parte, sempre "scortando" il bombardiere... 
Gli uomini dell'aereo, eccitati al massimo, non sanno più cosa fare... Soprattutto sono impressionati dall'estrema 
manegevolezza dell'U.F.O. e la sua rapidità d'azione ! 
Ma il radar "parla" chiaro : non è un'allucinazione dell'equipaggio, riavuti dalla sorpresa, due di loro fotografano prima fuori 
bordo e poi all'interno lo schermo radar, con innegabile sangue freddo . servirà come testimonianza-documentata in modo 
ineccepibile della sensazionale avventura ! 
Durante il volo si accorgono d'un tratto che gli strumenti di bordo del B-52 H , sembrano tutti impazziti ! 
E non c'è assolutamente niente da fare ( come se Qualcuno, là dentro abbia voluto dare un'ulteriore prova della realtà che 
stavano vivendo ). 
Ma ci pensa il Disco Volante, il quale si "sgancia" di colpo e, altrettanto improvvisamente come era giunto, si allontana... 
E gli strumenti di bordo tornano a funzionare correttamente ! 
Il B-52 H rientra alla Base regolarmente e l'equipaggio stende un rapporto sull'accaduto. 
Il divieto di parlarne è assoluto... Gli esperti del "Blue Book" chiudono il caso alla svelta... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/09/2008 20:04:19 
Messaggio: 

Ora faccio un "piccolo" riepilogo... 
 
Il mio motto è: "ascoltare, ma non credere a tutto".  
Insomma occorre l'indagine! Non è giusto credere a qualsiasi cosa...  
Nello stesso tempo, non si deve scartare niente...  
Archiviare, confrontare ed essere preparati un po su tutto .  
Essendo un astrofilo, praticamente da sempre, certo anch'io ebbi seri motivi per capire la provenienza di Astronavi Aliene 
( scusate, ma io adopero il termine U.F.O. quando non si capisce effettivamente cosa voli, vuoi per la quota, vuoi per una 
semplice luce nella notte; in quel caso, all'eventuale testimone, gli dico ciò che non è ; ad esempio: secondo la descrizione, 
posso digli non è un satellite, non è un aereo, non è un pallone sonda , e così via, concludendo: è un qualcosa di non 
identificato, ergo, un U.F.O.  
Ma quando il fatto è ben dettagliato, o vi è un atterraggio, insomma quando si hanno elementi validi, allora è per forza di 
cose un Oggetto Alieno, perché so ciò che possiamo far volare noi terrestri ).  
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Così, da ragazzo, a forza di ricercare la verità su ciò che mi aveva colpito, al mio primo avvistamento ( quello della croce su 
Roma ),  
da allora divenni Ufologo, perché anche se avevo 10 anni, ho notato subito la differenza con quello che volava e ciò che stavo 
vedendo in QUEL MOMENTO! Non ci vollero tanti studi, specie quando ti senti tremare...le gambe! 
Dopo, cominciò l'informazione, lo studio e la ricerca ( dato che sono sempre stato interessato all'Universo ed a tutto ciò che 
vola.... ). 
scoprii i "tunnel spaziali", i "buchi neri", e così via; fino a capire che un Disco Volante si comportava, ne più ne meno, 
similmente ad un “mini buco nero”, essendo avvolto da un campo elettromagneticoche poteva ricreare una fortissima gravità!
 
Questo lo prova il fatto che di notte forma un alone plasmatico attorno ad esso; e spiega anche blackout che provoca durante 
un sorvolo a bassa quota. 
Dimostratemi chi possa essere in possesso di un qualsiasi aeromobile che fa le seguenti manovre:  
volare da 0 a 5000 miglia orarie partendo da fermo, o quasi, in maniera del tutto silenziosa, quindi senza provocare 
l'inevitabile ( per noi, ora ) "bang" supersonico e la conseguente fusione delle cellule strutturali dell'aereo ( lo "Shuttle", come 
ben sappiamo, se ne va in giro con le famose piastrelle antitermiche...).  
Senza calcolare cosa rimarrebbe del ...pilota, conseguentemente ad una accelerazione del genere! 
Le manovre che riescono a compiere questi OGGETTI, sono effettuate in piena velocità : zig-zag; virate di 90°; blocco 
improvviso del loro volo; virate improvvise con inversioni di rotta a 180°; affiancamento a nostri velivoli, con conseguente 
disturbo alle comunicazioni radio di bordo ed a qualsiasi strumentazione elettronica; apparizione dal nulla o viceversa 
sparizione improvvisa; avvistamenti registrati con telecamere all'infrarosso; chi, secondo voi, possiede questa "Roba" e se ne 
sta buono buono in disparte senza sottomettere l'intero pianeta!  
Sapete quante volte si sono avuti allarmi aerei o missilistici per presunti sconfinamenti o addirittura inaspettati "attacchi 
aerei", da parte della N.A.T.O. e dal Patto di Varsavia?  
Beh, ne so qualcosa io, quando con la mia squadra di turno, e venivamo svegliati alle 02.00 di notte dal nostro Comando 
Difesa per capire chi stava sorvolando il nostro spazio aereo, con strane manovre a 12000 miglia orarie!!! 
Ma non davamo nemmeno l'allarme agli intercettori; cosa vuoi allarmare...  
Gli aerei sono pronti allo "scramble" in 5', gli UFO mi avevano attraversato lo schermo ( di 180 Km. di portata, ora posso dirlo
perché il Sistema non è più operativo ) in 35'. Guardavamo, osservavamo e riportavamo, punto.  
In tutte le Basi vi sono moduli, prestampati, con tutte le istruzioni ed informazioni necessarie per compilarli, riguardanti 
avvistamenti ottici o radar di U.F.O. ( e non di aerei sconosciuti ) aventi priorità secondaria solo dietro un'eventuale 
dichiarazione di ostilità verso un altro Paese! 
Sapete quanti piloti vanno in volo, durante le normali "missioni" di addestramento, portando una qualsiasi macchinetta 
fotografica?  
Qui, QUALCUNO "scorazza" da decenni, se non da secoli, per tutti i cieli del nostro Pianeta; tutti LI vedono; tutti ne parlano 
( ma privatamente ). Qualsiasi aereo sperimentale compie solo voli rettilinei e super controllati; i famosissimi "triangoli" 
volanti, risalgono anch'essi a molti anni fa. 
Anche la nostra Aeronautica si è aggiornata distribuendo nuovi prestampati ( copiati da quelli in uso nelle Basi americane ), 
sono stati fatti in seguito alla grande "ondata" ( "flap" ) del 1977/78 ! Quando l'Adriatico fu praticamente "bloccato" per circa 
due mesi; non andava a pescare più nessuno!  
( Vi fu il caso dei due pescatori trovati morti, senza acqua nei polmoni ).  
Adesso tralascio tutta la cronaca di quel che successe; ma in base a quell'evento l'Aeronautica specialmente, si premunì di 
dotare tutte le Basi, di disposizioni appropriate, si, proprio per gli U.F.O.  
 
Perfino il Tg-2, per "spiegare" un UFO che aveva "accompagnato" per circa un quarto d'ora cinque anni fa, un Boeing 727 ad 
una quota di 22.000 "piedi", disse che: "molto probabilmente doveva trattarsi di un deltaplano entrato nella scia dell'aereo di 
linea".  
Quello che mi irrita è che la gente "beve", perché "ha parlato un "esperto", dissero al Tg...!  
Ma se un ipotetico boscimano seguita a veder sorvolare il suo territorio da un "Jumbo" ad alta quota o, meglio, gli atterra un 
elicottero davanti e quel "fetente" di pilota se lo porta a fare un giretto... ma quando questo poveraccio torna alla sua tribù, 
che diavolo saprebbe descrivere loro per dar credito alla sua avventura, se sa appena fare strisce con il dito per terra? Noi 
siamo così, nei LORO confronti!  
Andate a leggere la figura che facevano i nostri scienziati, nei LORO confronti, quando s'incontrarono ( perché si 
incontrarono ) nella Base di Muroc, in California... 
 
 
http://www.usac.it/articoli/Cristof...rMuroc1.html 
 

Autore Risposta: Die relikhunter 
Inserita il: 14/09/2008 20:34:35 
Messaggio: 

ciao ufologo555, se puoi e vuoi, visto che sei informato, se hai qualcosa anche per me, fammelo sapere... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/09/2008 17:46:35 
Messaggio: 

Die relikhunter, ciao, non ho capito... Ti dispiace spiegarmi meglio, sai, l'età... 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 15/09/2008 18:05:13 
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Messaggio: 

ciao ufologo!ben tornato!mi sei mancato vecchio mio  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/09/2008 18:12:13 
Messaggio: 

Carissima "pantera"... anche tu! Sei tornato dalla Sardegna? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/09/2008 18:33:08 
Messaggio: 

Continuando con la mie osservazioni... 
 
Insomma, il dato di fatto è questo: non si tratta di credere o non credere; questa non è una fede. 
C'è gente che ha visto QUALCOSA: in alto; in basso; a terra; sono stati presi a bordo; hanno scortato aerei; hanno seguito 
ogni volo spaziale dei nostri astronauti o sonde varie; hanno interferito con noi; con gli animali; hanno lasciato tracce sul 
terreno dove sono atterrati; pongono in blackout sistemi elettronici od elettrici; cambiano di colore a seconda della loro 
velocità; hanno un campo elettromagnetico attorno al loro scafo che permette loro di spostarsi sia nel cielo di un pianeta che 
nello Spazio; appaiono e scompaiono improvvisamente; eludono i nostri radars o meno; a riprova che hanno questo campo 
elettromagnetico lo dimostra, oltre la luminescenza di notte a causa della jonizzazione dello stesso campo, il fatto che quando
sono a terra , o sospesi a pochi metri dal suolo, rimane diffuso nell'aria un odore di OZONO, classico delle manifestazioni 
elettromagnetiche ( tipo fulmine nelle vicinanze ), e con la forza motrice di detto campo è ovvio che non produca alcun 
rumore, a parte un lieve ronzio ( a volte un sibilo, durante una vertiginosa "fuga" ). 
Cosa fa dubitare che questo po,po di ROBA, non appartenga ad una Civiltà di molto superiore alla nostra: quella 
EXTRATERRESTRE  
 
 
La gente, si sa, si stanca presto, di tutto... Ed invece, il FENOMENO U.F.O., continua ancora. Dopo 60 anni, ed insisto, 
sarebbe ora di tirare fuori "quest'arma segreta", non vi pare?  
Sapevate che per tornare sulla Luna ( sempre che ce LO permettano ) i tecnici di Houston e di Cape Canaveral hanno 
dichiarato che dovrebbero ristudiare il tutto perché hanno perso molte specifiche del Progetto "Apollo"...? Altroché armi 
miracolose segrete! Questi qua nemmeno riescono a tornare sulla Luna...  
Stentavo a crederci, ma è così.  
Ripensando al campo magnetico dei DISCHI VOLANTI, e non ufo, OGGETTI di questo genere sono stati visti anche in 
immersione, avanzano come nell'aria quindi per muoversi adoperano quello che tecnicamente e solo in teoria oggi si chiama 
"campo di contenimento" detto campo interferisce con l'ambiente esterno creando una sorta di cuscinetto che si estende 
lungo il perimetro dell'oggetto impedendo all'ambiente operativo di venire in diretto contatto con la superficie dell'oggetto 
stesso, detti campi sono stati teorizzati anche dai nostri scienziati ma non ve ne so dare i dati tecnici, in ipotetici viaggi a 
velocità luce o superiore il campo di contenimento viene proiettato davanti alla nave per evitare la collisione con particolato 
spaziale asteroidi ecc. lo stesso campo consente alla nave diretta su una particolare rotta di operare deviazioni nel caso sia in 
collisione con un pianeta o con un oggetto di grandi dimensioni che non può essere repulso per questioni rapporto di massa 
inerziale tra nave ed oggetto stesso, l'estensione del campo in teoria dovrebbe essere proporzionale direttamente alla 
velocità di moto della nave, questo in teoria è quello che sono riuscito ad apprendere, esiste poi la teoria quantistica che 
invece sfrutta altri principi !  
 
I primi caccia operativi che passavano la "barriera" del suono in picchiata, perdevano le ali e quindi si disintegravano ( F-86E 
"Sabre" ) perché andavano ad impattare contro le molecole dell'aria; poi, con gli aerei sperimentali, superato l'ostacolo delle 
strutture, venne fuori che si surriscaldavano ( vedi SR-71A ed X-15 ; e tutti questi aerei, raggiungevano le loro velocità finali 
PROGRESSIVAMENTE! ) qualsiasi oggetto che vola ( costruito con la tecnologia odierna, intendo ) non riesce in alcun modo, 
stando fermo in volo, tipo "Harrier,"ed a schizzare via a più di 5000 Km/orari ! 
A parte le difficoltà, per ora insuperabili per costruire un simile aereo, cosa rimarrebbe dell'eventuale pilota? POLTIGLIA 
schiacciata...  
Ergo, ci vuole un campo di forze che isoli detto aereo! Ce l'abbiamo noi? O stiamo testandolo da 60 anni ! 
Con il termine UFO, viene considerato, erroneamente, un vero UFO! Nel senso di Astronave Aliena, ormai; ed anche in 
America è così. Come la parola "laico", ora viene intesa come ateo o per lo meno non praticante; quando invece è definita 
così una persona che non appartiene ad alcun ordine religioso, vedi preti, suore, frati, etc... Purtroppo molte parole perdono il
loro originale significato, e così con gli UFO: Unidentified Flying Object . 
Per chi non lo sapesse il termine americano U.F.O. fu usato, coniato, espresso, inventato dall'AIR FORCE per non usare il 
"volgare" sostantivo Disco Volante; come in aeronautica non chiamiamo gli aerei, od aeroplani, così; ma: aeromobili.  
L'U.S.A.F., per non usare la parola Astronave Sconosciuta, che avrebbe fatto anche scalpore ( dandone così conferma 
ufficiale ) usarono appunto il termine tecnico suddetto...  
Preferirono chiamarli Oggetti Sconosciuti ( e non Aerei Sconosciuti ), in più, tale sigla, si prestava bene a minimizzare quello 
per cui l'America era sconvolta, negli anni 50! Apparizioni di massa sopra città, sulle Basi aero-navali e sulle Centrali 
Atomiche; come pure nelle aree di ricerca, come Los Alamos, Dulce, Albuquerque ed i vari Test Sites sparsi nel Nevada.  
Perciò, nel termine UFO è implicito riferirsi ad un QUALCOSA di Alieno... Perché quando ad un pilota di linea ( da me ascoltato
in diretta ) chiesero, dal Controllo del Traffico Aereo, se volesse fare rappporto sull'UFO appena osservato, il pilota disse: 
"...no, lasciamo stare, se no mi prendono per matto; devo ancora lavorare.."  
Ed era stato confermato da altri tre aerei in volo, più lontani.  
Se si fosse trattato di un aereo sconosciuto od un altro qualsiasi fenomeno ( sono obbligati a riportare sempre tutto ) 
atmosferico o cose simili, il rapporto lo AVREBBE FATTO! Ma siccome ERA STATO SCORTATO...  
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Siamo diventati amici, quindi scordatevi il nome, anche se adesso non vola più. Strano per uno che è stato scortato da un 
"drone", da un "fulmine globulare", da uno "stormo di gabbiani", da "un pallone sonda", da un "satellite", da un "fesso" 
qualsiasi, si metta tanto scrupolo nel testimoniarlo... 
Il divario di conoscenza tecnologica è addirittura abissale, tra noi e LORO! E' QUESTO QUI CHE MI HA PORTATO DA SEMPRE 
A CONSIDERARE ALIENA TALE TECNOLOGIA !  
Non è assolutamente per puntiglio o partito preso; ho ragionato sopra e, per la mia esperienza anche, sono giunto alla 
incontrovertibile ipotesi Aliena... Moltissimi noti ricercatori sono "stati suicidati" o morti "all'improvviso" per aver scoperto 
questo, o volendolo divulgare...  
Un Ammiraglio come Forrestal, già facente parte dell'ormai accertato "MJ-12", non si è gettato dalla finestra, come 
ufficialmente si dice ( a parte le dichiarazioni di sua moglie ), ma di certo il Dipartimento di Stato avrebbero messo a tacere 
quella brutta vicenda e non dedicargli la prima Portaerei Atomica....! 
 
Qualcosa, riguardo gli UFO bisognerebbe chiederlo al controverso Robert Lazar, che vi ha lavorato per 3 anni.... Perché 
credere a tanti e a lui no? 
È il 1989 quando il fisico Robert Lazar rilascia questa dichiarazione shok al giornalista televisivo George Knapp. Lazar dice di 
aver lavorato per alcuni mesi in una zona super segreta dell’area 51 chiamata S4 dove in hangar sotterranei sarebbero 
conservati nove dischi volanti caduti nelle mani del governo americano. Lazar avrebbe lavorato su uno di Il suo compito era 
quello di studiare il funzionamento della tecnologia aliena che sarebbe stata poi utilizzata per costruire ordigni bellici sempre 
più evoluti. Secondo Lazar nella base sarebbero state anche effettuate autopsie sui corpi di alcuni extraterrestri provenienti 
dal sistema stellare binario … autopsie di cui lui avrebbe letto i risultati”.  
La prima testimonianza di Lazar riguarda cosa ha visto nell’hangar ed è la seguente:  
“quando sono entrato nell’hangar ho visto con i miei occhi una nave spaziale aliena che il servizio segreto della marina 
americana stava analizzando”. 
Nella seconda testimonianza Lazar afferma che l’astronave da lui esaminata era di natura extraterrestre:  
“assolutamente si. Alieno. Non c’è dubbio. Prima di tutto lo scopo del progetto era analizzarlo. Se si fosse trattato di un 
mezzo degli Stati Uniti non avremmo perso tempo a cercare di capire come lo avevamo costruito. In secondo luogo per le 
dimensioni delle attrezzature interne, per le dimensioni dei sedili e dei materiali utilizzati a noi totalmente estranei. E poi per 
il carburante. L’elemento 115 è virtualmente inesistente... 
 
http://www.boblazar.com/closed/index.ht 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 15/09/2008 18:38:33 
Messaggio: 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Ora faccio un "piccolo" riepilogo... 
 
Il mio motto è: "ascoltare, ma non credere a tutto".  
Insomma occorre l'indagine! Non è giusto credere a qualsiasi cosa...  
Nello stesso tempo, non si deve scartare niente...  
Archiviare, confrontare ed essere preparati un po su tutto .  
Essendo un astrofilo, praticamente da sempre, certo anch'io ebbi seri motivi per capire la provenienza di Astronavi Aliene ( scusate, ma io 
adopero il termine U.F.O. quando non si capisce effettivamente cosa voli, vuoi per la quota, vuoi per una semplice luce nella notte; in quel 
caso, all'eventuale testimone, gli dico ciò che non è ; ad esempio: secondo la descrizione, posso digli non è un satellite, non è un aereo, 
non è un pallone sonda , e così via, concludendo: è un qualcosa di non identificato, ergo, un U.F.O.  
Ma quando il fatto è ben dettagliato, o vi è un atterraggio, insomma quando si hanno elementi validi, allora è per forza di cose un Oggetto 
Alieno, perché so ciò che possiamo far volare noi terrestri ).  
Così, da ragazzo, a forza di ricercare la verità su ciò che mi aveva colpito, al mio primo avvistamento ( quello della croce su Roma ),  
da allora divenni Ufologo, perché anche se avevo 10 anni, ho notato subito la differenza con quello che volava e ciò che stavo vedendo in 
QUEL MOMENTO! Non ci vollero tanti studi, specie quando ti senti tremare...le gambe! 
Dopo, cominciò l'informazione, lo studio e la ricerca ( dato che sono sempre stato interessato all'Universo ed a tutto ciò che vola.... ). 
scoprii i "tunnel spaziali", i "buchi neri", e così via; fino a capire che un Disco Volante si comportava, ne più ne meno, similmente ad un 
“mini buco nero”, essendo avvolto da un campo elettromagneticoche poteva ricreare una fortissima gravità!  
Questo lo prova il fatto che di notte forma un alone plasmatico attorno ad esso; e spiega anche blackout che provoca durante un sorvolo a 
bassa quota. 
Dimostratemi chi possa essere in possesso di un qualsiasi aeromobile che fa le seguenti manovre:  
volare da 0 a 5000 miglia orarie partendo da fermo, o quasi, in maniera del tutto silenziosa, quindi senza provocare l'inevitabile ( per noi, 
ora ) "bang" supersonico e la conseguente fusione delle cellule strutturali dell'aereo ( lo "Shuttle", come ben sappiamo, se ne va in giro 
con le famose piastrelle antitermiche...).  
Senza calcolare cosa rimarrebbe del ...pilota, conseguentemente ad una accelerazione del genere! 
Le manovre che riescono a compiere questi OGGETTI, sono effettuate in piena velocità : zig-zag; virate di 90°; blocco improvviso del loro 
volo; virate improvvise con inversioni di rotta a 180°; affiancamento a nostri velivoli, con conseguente disturbo alle comunicazioni radio di 
bordo ed a qualsiasi strumentazione elettronica; apparizione dal nulla o viceversa sparizione improvvisa; avvistamenti registrati con 
telecamere all'infrarosso; chi, secondo voi, possiede questa "Roba" e se ne sta buono buono in disparte senza sottomettere l'intero 
pianeta!  
Sapete quante volte si sono avuti allarmi aerei o missilistici per presunti sconfinamenti o addirittura inaspettati "attacchi aerei", da parte 
della N.A.T.O. e dal Patto di Varsavia?  
Beh, ne so qualcosa io, quando con la mia squadra di turno, e venivamo svegliati alle 02.00 di notte dal nostro Comando Difesa per capire 
chi stava sorvolando il nostro spazio aereo, con strane manovre a 12000 miglia orarie!!! 
Ma non davamo nemmeno l'allarme agli intercettori; cosa vuoi allarmare...  
Gli aerei sono pronti allo "scramble" in 5', gli UFO mi avevano attraversato lo schermo ( di 180 Km. di portata, ora posso dirlo perché il 
Sistema non è più operativo ) in 35'. Guardavamo, osservavamo e riportavamo, punto.  
In tutte le Basi vi sono moduli, prestampati, con tutte le istruzioni ed informazioni necessarie per compilarli, riguardanti avvistamenti ottici 
o radar di U.F.O. ( e non di aerei sconosciuti ) aventi priorità secondaria solo dietro un'eventuale dichiarazione di ostilità verso un altro 
Paese! 
Sapete quanti piloti vanno in volo, durante le normali "missioni" di addestramento, portando una qualsiasi macchinetta fotografica?  
Qui, QUALCUNO "scorazza" da decenni, se non da secoli, per tutti i cieli del nostro Pianeta; tutti LI vedono; tutti ne parlano ( ma 
privatamente ). Qualsiasi aereo sperimentale compie solo voli rettilinei e super controllati; i famosissimi "triangoli" volanti, risalgono 
anch'essi a molti anni fa. 
Anche la nostra Aeronautica si è aggiornata distribuendo nuovi prestampati ( copiati da quelli in uso nelle Basi americane ), sono stati fatti 
in seguito alla grande "ondata" ( "flap" ) del 1977/78 ! Quando l'Adriatico fu praticamente "bloccato" per circa due mesi; non andava a 
pescare più nessuno!  
( Vi fu il caso dei due pescatori trovati morti, senza acqua nei polmoni ).  
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Quante notizie interessanti....  

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 15/09/2008 19:33:13 
Messaggio: 

quest'anno sono nella melma fino al collo!niente ferie,niente soldi,aspetto 4 stipendi...se dovessero arrivare gli ufo,buoni o 
cattivi che siano,potrebbero solo migliorare la mia situazione  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/09/2008 19:39:40 
Messaggio: 

Povero Vitone! Io ho avuto la fortuna di fare un turno di vacanze "ferragostano"! 
Grazie, DeMultaNocte; avevo messo un po tutto in giro e mi sono accorto che molti non avevano letto nulla; perciò sto 
radunando ciò che ho faticato a scrivere... Poi, questo è il mio pensiero, e questi sono i fatti che ho "vissuto", quando li 
leggevo sui giornali, riviste e libri dell'epoca; nonché su trasmissioni radio apposite (pensa, negli anni 60!). 

Autore Risposta: Stallion 
Inserita il: 15/09/2008 19:58:02 
Messaggio: 

Adesso tralascio tutta la cronaca di quel che successe; ma in base a quell'evento l'Aeronautica specialmente, si premunì di dotare tutte le 
Basi, di disposizioni appropriate, si, proprio per gli U.F.O.  
 
Perfino il Tg-2, per "spiegare" un UFO che aveva "accompagnato" per circa un quarto d'ora cinque anni fa, un Boeing 727 ad una quota di 
22.000 "piedi", disse che: "molto probabilmente doveva trattarsi di un deltaplano entrato nella scia dell'aereo di linea".  
Quello che mi irrita è che la gente "beve", perché "ha parlato un "esperto", dissero al Tg...!  
Ma se un ipotetico boscimano seguita a veder sorvolare il suo territorio da un "Jumbo" ad alta quota o, meglio, gli atterra un elicottero 
davanti e quel "fetente" di pilota se lo porta a fare un giretto... ma quando questo poveraccio torna alla sua tribù, che diavolo saprebbe 
descrivere loro per dar credito alla sua avventura, se sa appena fare strisce con il dito per terra? Noi siamo così, nei LORO confronti!  
Andate a leggere la figura che facevano i nostri scienziati, nei LORO confronti, quando s'incontrarono ( perché si incontrarono ) nella Base 
di Muroc, in California... 
 
 
http://www.usac.it/articoli/Cristof...rMuroc1.html 
 
 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Continuando con la mie osservazioni... 
 
Insomma, il dato di fatto è questo: non si tratta di credere o non credere; questa non è una fede. 
C'è gente che ha visto QUALCOSA: in alto; in basso; a terra; sono stati presi a bordo; hanno scortato aerei; hanno seguito ogni volo 
spaziale dei nostri astronauti o sonde varie; hanno interferito con noi; con gli animali; hanno lasciato tracce sul terreno dove sono 
atterrati; pongono in blackout sistemi elettronici od elettrici; cambiano di colore a seconda della loro velocità; hanno un campo 
elettromagnetico attorno al loro scafo che permette loro di spostarsi sia nel cielo di un pianeta che nello Spazio; appaiono e scompaiono 
improvvisamente; eludono i nostri radars o meno; a riprova che hanno questo campo elettromagnetico lo dimostra, oltre la luminescenza 
di notte a causa della jonizzazione dello stesso campo, il fatto che quando sono a terra , o sospesi a pochi metri dal suolo, rimane diffuso 
nell'aria un odore di OZONO, classico delle manifestazioni elettromagnetiche ( tipo fulmine nelle vicinanze ), e con la forza motrice di detto 
campo è ovvio che non produca alcun rumore, a parte un lieve ronzio ( a volte un sibilo, durante una vertiginosa "fuga" ). 
Cosa fa dubitare che questo po,po di ROBA, non appartenga ad una Civiltà di molto superiore alla nostra: quella EXTRATERRESTRE  
 
 
La gente, si sa, si stanca presto, di tutto... Ed invece, il FENOMENO U.F.O., continua ancora. Dopo 60 anni, ed insisto, sarebbe ora di 
tirare fuori "quest'arma segreta", non vi pare?  
Sapevate che per tornare sulla Luna ( sempre che ce LO permettano ) i tecnici di Houston e di Cape Canaveral hanno dichiarato che 
dovrebbero ristudiare il tutto perché hanno perso molte specifiche del Progetto "Apollo"...? Altroché armi miracolose segrete! Questi qua 
nemmeno riescono a tornare sulla Luna...  
Stentavo a crederci, ma è così.  
Ripensando al campo magnetico dei DISCHI VOLANTI, e non ufo, OGGETTI di questo genere sono stati visti anche in immersione, 
avanzano come nell'aria quindi per muoversi adoperano quello che tecnicamente e solo in teoria oggi si chiama "campo di contenimento" 
detto campo interferisce con l'ambiente esterno creando una sorta di cuscinetto che si estende lungo il perimetro dell'oggetto impedendo 
all'ambiente operativo di venire in diretto contatto con la superficie dell'oggetto stesso, detti campi sono stati teorizzati anche dai nostri 
scienziati ma non ve ne so dare i dati tecnici, in ipotetici viaggi a velocità luce o superiore il campo di contenimento viene proiettato 
davanti alla nave per evitare la collisione con particolato spaziale asteroidi ecc. lo stesso campo consente alla nave diretta su una 
particolare rotta di operare deviazioni nel caso sia in collisione con un pianeta o con un oggetto di grandi dimensioni che non può essere 
repulso per questioni rapporto di massa inerziale tra nave ed oggetto stesso, l'estensione del campo in teoria dovrebbe essere 
proporzionale direttamente alla velocità di moto della nave, questo in teoria è quello che sono riuscito ad apprendere, esiste poi la teoria 
quantistica che invece sfrutta altri principi !  
 
I primi caccia operativi che passavano la "barriera" del suono in picchiata, perdevano le ali e quindi si disintegravano ( F-86E "Sabre" ) 
perché andavano ad impattare contro le molecole dell'aria; poi, con gli aerei sperimentali, superato l'ostacolo delle strutture, venne fuori 
che si surriscaldavano ( vedi SR-71A ed X-15 ; e tutti questi aerei, raggiungevano le loro velocità finali PROGRESSIVAMENTE! ) qualsiasi 
oggetto che vola ( costruito con la tecnologia odierna, intendo ) non riesce in alcun modo, stando fermo in volo, tipo "Harrier,"ed a 
schizzare via a più di 5000 Km/orari ! 

Page 105 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



 
 
Grazie Ufologo per le tue notizie e riflessioni, continua cosi'! 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 15/09/2008 20:07:10 
Messaggio: 

ciao ufologo!!! 
Appena tornato dalla Sardegna....uff, ferie gia' finite!!! 
come son state le osservazioni dall'isola??? 
 
una domanda: Esiste qualche documento o testimonianza affidabile in cui si riesce a risalire alla provenienza,intenzioni ecc... 
degli alieni??? 
 
giusto per far un po' di luce in un argomento (l'ufologia) piena di caos...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/09/2008 20:25:04 
Messaggio: 

CRASH3, come sei già di ritorno? E cosa hai fatto, tre giorni? 
Riguardo le osservazioni dalla Palmaria: zero! (A parte una "strana" meteora verdastra apparsa a bassa quota 1000/1500 m. 
circa, sembrava; cosa alquanto strana, perché le meteore si accendono (bruciando) a grandi altezze, per poi precipitare fin 
dove la loro massa permette loro. Ma come cavolo ha fatto questa a presentarsi così bassa, improvvisamente! Tant'è vero 
che anche altri, sul osto, me l'hanno fatto notare; nel senso che sono rimasti sorpresi anche loro. Uno era un metereologo, e 
mi ha detto che non ne ha mai visto una così, francamente; e nemmeno io; mah! Tutt'al più sappiamo cosa non poteva 
essere... 
Poi, riguardo la zona, il 5 ed il 6 Agosto c'è stata una sfera di luce bianca da Portovenere verso Monte Marcello, sorvolando la 
Base/ripetitore in cima (che sai dove), e a quanto pare è stata avvistata prorio da personale militare.... Poi, si è ripresentata 
la sera dopo, verso le nove. Tutto qui; sbaglio sempre data, con le ferire! Ma io posso venire (quando riesco)a Pozzale, o a 
Giugno o a Settembre (bontà loro...) 
 
Ah, riguardo documenti affidabili, beh, c'è sempre un po di...riserva! Se non te li danno in mano... Comunque ne ho elencati 

A parte le difficoltà, per ora insuperabili per costruire un simile aereo, cosa rimarrebbe dell'eventuale pilota? POLTIGLIA schiacciata...  
Ergo, ci vuole un campo di forze che isoli detto aereo! Ce l'abbiamo noi? O stiamo testandolo da 60 anni ! 
Con il termine UFO, viene considerato, erroneamente, un vero UFO! Nel senso di Astronave Aliena, ormai; ed anche in America è così. 
Come la parola "laico", ora viene intesa come ateo o per lo meno non praticante; quando invece è definita così una persona che non 
appartiene ad alcun ordine religioso, vedi preti, suore, frati, etc... Purtroppo molte parole perdono il loro originale significato, e così con gli 
UFO: Unidentified Flying Object . 
Per chi non lo sapesse il termine americano U.F.O. fu usato, coniato, espresso, inventato dall'AIR FORCE per non usare il "volgare" 
sostantivo Disco Volante; come in aeronautica non chiamiamo gli aerei, od aeroplani, così; ma: aeromobili.  
L'U.S.A.F., per non usare la parola Astronave Sconosciuta, che avrebbe fatto anche scalpore ( dandone così conferma ufficiale ) usarono 
appunto il termine tecnico suddetto...  
Preferirono chiamarli Oggetti Sconosciuti ( e non Aerei Sconosciuti ), in più, tale sigla, si prestava bene a minimizzare quello per cui 
l'America era sconvolta, negli anni 50! Apparizioni di massa sopra città, sulle Basi aero-navali e sulle Centrali Atomiche; come pure nelle 
aree di ricerca, come Los Alamos, Dulce, Albuquerque ed i vari Test Sites sparsi nel Nevada.  
Perciò, nel termine UFO è implicito riferirsi ad un QUALCOSA di Alieno... Perché quando ad un pilota di linea ( da me ascoltato in diretta ) 
chiesero, dal Controllo del Traffico Aereo, se volesse fare rappporto sull'UFO appena osservato, il pilota disse: "...no, lasciamo stare, se no 
mi prendono per matto; devo ancora lavorare.."  
Ed era stato confermato da altri tre aerei in volo, più lontani.  
Se si fosse trattato di un aereo sconosciuto od un altro qualsiasi fenomeno ( sono obbligati a riportare sempre tutto ) atmosferico o cose 
simili, il rapporto lo AVREBBE FATTO! Ma siccome ERA STATO SCORTATO...  
Siamo diventati amici, quindi scordatevi il nome, anche se adesso non vola più. Strano per uno che è stato scortato da un "drone", da un 
"fulmine globulare", da uno "stormo di gabbiani", da "un pallone sonda", da un "satellite", da un "fesso" qualsiasi, si metta tanto scrupolo 
nel testimoniarlo... 
Il divario di conoscenza tecnologica è addirittura abissale, tra noi e LORO! E' QUESTO QUI CHE MI HA PORTATO DA SEMPRE A 
CONSIDERARE ALIENA TALE TECNOLOGIA !  
Non è assolutamente per puntiglio o partito preso; ho ragionato sopra e, per la mia esperienza anche, sono giunto alla incontrovertibile 
ipotesi Aliena... Moltissimi noti ricercatori sono "stati suicidati" o morti "all'improvviso" per aver scoperto questo, o volendolo divulgare...  
Un Ammiraglio come Forrestal, già facente parte dell'ormai accertato "MJ-12", non si è gettato dalla finestra, come ufficialmente si dice 
( a parte le dichiarazioni di sua moglie ), ma di certo il Dipartimento di Stato avrebbero messo a tacere quella brutta vicenda e non 
dedicargli la prima Portaerei Atomica....! 
 
Qualcosa, riguardo gli UFO bisognerebbe chiederlo al controverso Robert Lazar, che vi ha lavorato per 3 anni.... Perché credere a tanti e a 
lui no? 
È il 1989 quando il fisico Robert Lazar rilascia questa dichiarazione shok al giornalista televisivo George Knapp. Lazar dice di aver lavorato 
per alcuni mesi in una zona super segreta dell’area 51 chiamata S4 dove in hangar sotterranei sarebbero conservati nove dischi volanti 
caduti nelle mani del governo americano. Lazar avrebbe lavorato su uno di Il suo compito era quello di studiare il funzionamento della 
tecnologia aliena che sarebbe stata poi utilizzata per costruire ordigni bellici sempre più evoluti. Secondo Lazar nella base sarebbero state 
anche effettuate autopsie sui corpi di alcuni extraterrestri provenienti dal sistema stellare binario … autopsie di cui lui avrebbe letto i 
risultati”.  
La prima testimonianza di Lazar riguarda cosa ha visto nell’hangar ed è la seguente:  
“quando sono entrato nell’hangar ho visto con i miei occhi una nave spaziale aliena che il servizio segreto della marina americana stava 
analizzando”. 
Nella seconda testimonianza Lazar afferma che l’astronave da lui esaminata era di natura extraterrestre:  
“assolutamente si. Alieno. Non c’è dubbio. Prima di tutto lo scopo del progetto era analizzarlo. Se si fosse trattato di un mezzo degli Stati 
Uniti non avremmo perso tempo a cercare di capire come lo avevamo costruito. In secondo luogo per le dimensioni delle attrezzature 
interne, per le dimensioni dei sedili e dei materiali utilizzati a noi totalmente estranei. E poi per il carburante. L’elemento 115 è 
virtualmente inesistente... 
 
http://www.boblazar.com/closed/index.ht 
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precedentemente. 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 15/09/2008 20:49:09 
Messaggio: 

 
 
veramente ho fatto una settimana.....dal 7 al 14.....  

 
frena frena......la data di quella luce??? 
se guardi qualche post indietro,quando eri alla Palmaria, ho scritto di aver visto una luce in celo, come una stella cadente, 
molto luminosa accendersi all'improvviso......ora cerco il post e ti spiego..... 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 15/09/2008 20:56:08 
Messaggio: 

 
 
ecco il post di cui ti parlavo..... 
ora cerco di "mapparti dove mi trovavo, l'ora e piu' o meno dove ho visto (o meglio abbiamo visto) la luce..... 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 15/09/2008 21:00:37 
Messaggio: 

giorno 08/09/2008 ore 10:30-10:45 circa 
 
luogo: 
 
 
 
 
 
Immagine: 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
CRASH3, come sei già di ritorno? E cosa hai fatto, tre giorni? 
Riguardo le osservazioni dalla Palmaria: zero! (A parte una "strana" meteora verdastra apparsa a bassa quota 1000/1500 m. circa, 
sembrava; cosa alquanto strana, perché le meteore si accendono (bruciando) a grandi altezze, per poi precipitare fin dove la loro massa 
permette loro. Ma come cavolo ha fatto questa a presentarsi così bassa, improvvisamente! Tant'è vero che anche altri, sul osto, me 
l'hanno fatto notare; nel senso che sono rimasti sorpresi anche loro. Uno era un metereologo, e mi ha detto che non ne ha mai visto una 
così, francamente; e nemmeno io; mah! Tutt'al più sappiamo cosa non poteva essere... 
Poi, riguardo la zona, il 5 ed il 6 Agosto c'è stata una sfera di luce bianca da Portovenere verso Monte Marcello, sorvolando la 
Base/ripetitore in cima (che sai dove), e a quanto pare è stata avvistata prorio da personale militare.... Poi, si è ripresentata la sera dopo, 
verso le nove. Tutto qui; sbaglio sempre data, con le ferire! Ma io posso venire (quando riesco)a Pozzale, o a Giugno o a Settembre 
(bontà loro...) 
 
Ah, riguardo documenti affidabili, beh, c'è sempre un po di...riserva! Se non te li danno in mano... Comunque ne ho elencati 
precedentemente. 

CRASH3 ha scritto:  
 
ieri sera una luce molto forte, di color bianco-giallastro di intensita' elevata ha attraversato il cielo a gran velocita', sparendo di colpo. Il 
movimento era praticamente orizzontale, direi qualche grado di inclinazione verso il basso......di botto è sparita. Forse un frammento di 
meteorite???? 
 
Chissa se ufologo555 l'ha vista dall'isola in cui si trova...... 
 
e purtroppo non riesco a raggiungerlo....  
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88,47 KB 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 15/09/2008 21:11:20 
Messaggio: 

la linea gialla indica il percorso e la direzione della luce che a occhio si è spenta poco prima di Vezzano Ligure, che dal mio 
punto di osservazione era visibile (paese in cima alla collina ben illuminato). 
 
Immagine: 

 
136,48 KB 
 
 
 
 
 
Immagine: 

 
94,74 KB 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 15/09/2008 22:00:36 
Messaggio: 

oops.....ho saltato la pagina 17 in cui mi scrivevi che la luce verde è stata vista il 10.....pardon...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 16/09/2008 12:38:19 
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Messaggio: 

Allora, vediamo un po, CRASH3, qui ho i ritagli de "la Nazione" che mi ha fornito il mio carissimo collega del CUN, di la 
Spezia, (ci siamo incontrati sull'isola): Uno è del 5 Agosto, Avvistamenti sul M. Parodi, ma c'è gente che già dal 2, avevano 
visto qualcosa.  
Poi c'è l'avvistamento sul ripetitore della Marina (in mattinata, e non è stato riferito di più, dal giornalista interpellato dal 
collega, perché evidentemente l'hanno visto i marinai...)e andava verso M.Marcello. E ce n'è un'altro, in data 9 Agosto, dove 
si riporta un avvistamento effettuato il giorno prima, credo, da molte persone, verso le 10.15 da La Spezia verso la costa 
toscana. Sembra sia durato circa 5 m., qualcuno lo ha visto anche con il binocolo:aveva la forma sferica ed una scia luminosa 
rossastra che l'avvolgeva. Ci sono state svariate telefonate alla redazione. Le prime telefonate sono giunte da Pitelli. That's 
all. 
Io, invece, mi sono "accontentato di quello strano meteorite... 
So che ci deve esssere stato qualcos'altro sui monti Apuani. Il mio collega sta indagando. Per ogni riferimento rivolgiti a lui, 
no problem! 
 
P.S. "Naturalmente" mentre ero via mi ha scritto, compilando un apposito modulo del CUN (scaricato via rete), una persona 
(nome e cognome) che ha effettuato un avvistamento nei miei paraggi.... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 16/09/2008 17:15:34 
Messaggio: 

IN UN MONDO COSI' EGOISTA, COSA SAREBBE MEGLIO FARE ?  
 
 
Ritengo che la Fenomenologia debba essere spiegata DECENTEMENTE, PROGRESSIVAMENTE e SERIAMENTE;  
altrimenti succede quello che ricordo, quando ero ragazzino ed iniziavo a seguire la storia dei Dischi, che in seguito ai 
moltissimi avvistamenti degli anni 52/54 : 
ad esempio, due persone, a Roma, dove abitavo, si uccisero : una signora si gettò da un balcone ed un altro si suicidò, ma 
non ricordo come. 
Il tutto perché, i soliti giornalisti che cavalcano sempre l'onda dell'ultima notizia, scrissero, su un quotidiano romano : " i 
marziani stanno invadendo la Terra?"...  
Non è certamente così che debba essere spiegata al pubblico ( abituato agli interessi quotidiani ed alle partite domenicali) 
l'affascinante ipotesi di Abitanti esotici provenienti  
da lontani Mondi....  
Quindi di fronte a questi siamo portati o ridierne tutti o a darci alla pazzia!  
Questo perché chi ha l'interesse di governare le varie Nazioni non deve essere "distolto" da certe "scemenze"!  
Leggi : perché qui comando io e basta.  
Altro che siamo un'unica razza, siamo tutti uguali e "volemose bene"...  
Vi sono troppi interessi, e su qualsiasi campo!  
E, "sic stantibus", LORO se ne guardano bene evidentemente di contattare simili specie biologiche...  
Poi, forse, da parte Loro, proprio perché non sono ostili, non desiderano avere contatti con noi...  
Saremmo "assimilati", nel senso che faremmo la fine di popolazioni isolate, retrograde, intendo dire, che quasi 
scompariremmo come razza umana.  
Per questo motivo penso che LORO attendano una nostra evoluzione, specialmente dal lato umano , perche non è un mondo 
pacifico, unito il nostro. 
Con chi dovrebbero schierarsi altimenti ? A chi dovrebbero prestar aiuto? E ciò che potrebbe risolvere i nostri problemi 
quotidiani, potrebbe essere rivolto contro altri...!  
Un accendino per accendere un semplice fuoco, lo daremmo in mano ad un bimbo curioso o peggio, malintenzionato?  
Questo è ciò che mi fa riflettere. Non si può andare a far visita a qualcuno se poi vengono udite delle "grida" per le scale... 
qualsiasi di noi tornerebbe sui suoi passi !  
Certo questo è il mio pensiero. Allora spiegatemi per quale motivo non è ancora stato stabilito, o voluto, il "CONTATTO 
UFFICIALE".... 
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E concludo, per modo di dire, la mia "requisitoria". 
 
 
IL PUNTO SUL FENOMENO UFOLOGICO 
 
Ormai sono molte le osservazioni effettuate da persone preparate o altamente qualificate, gente preparata, seria, che non è 
disposta da espedienti del genere per avere notorietà, anzi, spesso ne sono danneggiate! 
E perciò chissà quante di queste non osano dire nulla per il loro prestigio... 
Checché se ne dica ormai, questo Fenomeno è da anni seguito e studiato da ricercatori disseminati in tutto il mondo; la 
Scienza Ufficiale non l'accetta! Per lo meno ufficialmente.... 
Evidentemente, siamo ancora all'inammissibilità che delle “pietre” possano cadere dal cielo..... 
( Come fu cacciato Lavoisier, dall'Accademia delle Scienze francese per sostenere ciò...) 
Ufficialmente, la maggioranza degli scienziati, reagisce rifiutando il fenomeno U.F.O., relegandolo fra la mistificazione ed il 
mito. 
Se poi il fenomeno continuerà a manifestarsi , s'invocherà la “debolezza” delle varie testimonianze; ed anche se tali 
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testimonianze sono confermate da TRACCE lasciate sul suolo, sono quest'ultime che rimangono osservabili, mai gli U.F.O. 
all'arrivo degli “esperti”...! 
Stando così le cose, non c'è da meravigliarsi che agli U.F.O. sia negato il diritto... all'esistenza ! 
Ma è una stupida presunzione quella di sdegnare e condannare come falso QUELLO CHE AL MOMENTO NON CI PARE 
VEROSIMILE...! 
Troppi si fondano sulle loro “verità” scientifiche, escludendone altre. 
In tal modo se degli Extraterrestri non hanno alcun interesse di comunicare con la nostra specie, resteranno allora sempre 
“INESISTENTI”, inammissibili....? 
Quello che è più strano, e sotto certi aspetti, più patetico, in tutta questa vicenda, è che quando qualcuno è preposto a 
svolgere ufficialmente una parvenza d'inchiesta, tende sempre a dimostrare l'incapacità di chiunque a testimoniare un simile 
Evento, se non perché trattasi di burle, sviste o cattive interpretazioni! 
E per dimostrarlo, ad esempio, il Governo americano ha speso milioni di dollari, con varie Commissioni d'inchiesta! 
O forse li ha spesi per farci stare “tranquilli”? 
Siamo pieni di prove: documenti , testimonianze, frammenti di metalli sconosciuti o purissimi, impronte lasciate al suolo, 
piloti inseguiti o scortati; allarmi aerei a ripetizione; guerre evitate per un soffio, a causa della Loro presenza, anche su Basi 
militari; blackout di intere città, durante i Loro passaggi o stazionamenti; etc.,etc... 
Ma la maggioranza del pubblico è scettica, per forza: quando uno scienziato viene interpellato sul fenomeno degli U.F.O. in 
pubblico e ne smentisce l'esistenza ( vedi Zichichi ), in nome di quale “scienza” pronuncia tale verdetto su fatti che non 
conosce o non vuol conoscere....! 
Se è vero, come è vero, che un'affermazione scientifica è il risultato di lunghi studi , ricerche ed analisi critiche, allora la 
negazione degli U.F.O. non è un'affermazione scientifica, ma nient'altro che un'opinione personale! 
Nessuno, si badi bene, pretende che tutti gli scienziati debbano diventare esperti sul problema degli U.F.O. ; però è lecito 
pretendere che almeno quelli che non sono in grado di esprimersi in merito, si astengano per lo meno dal pronunciarsi 
pubblicamente, in modo da evitare che la gente, ignara e fiduciosa, accolga per “verità scientifica” ciò che non è altro che un 
parere personale... 
Chi è dotato di spirito scientifico autentico , possiede anche l'umiltà di ammettere, quando è necessario, la propria ignoranza; 
o per lo meno il proprio disinteresse. 
Altri ricorrono alla solita banale scusa: che non abbiamo una prova seria; anche questo, se facessero indagini “sul posto”, si 
accorgerebbero che è falso! 
Ma a prescindere da ciò, che cosa è una prova?  
Un UFO dovrebbe atterrare in una piazza di una città? 
Quale prova avrebbero alcune popolazioni indigene, od isolate, nell'asserire che “strani uccelli di metallo” sorvolano le loro 
teste con il rumore del tuono? 
Sono forse visionari costoro? 
Quanti pezzi di quel metallo potrebbero collezionare o studiare per avere delle prove certe di ciò che vedono? 
Negli anni 40, l'Aeronautica statunitense usava dire: “ Non può essere, dunque non è...” 
L'enorme massa di testimonianze, se prese in blocco e se rispondono alle condizioni di risultare concordanti ed indipendenti, 
non possono costituire esse stesse un certezza della realtà che descrivono? 
La concordanza delle descrizioni di Oggetti Volanti Non Identificati è tale da rendere insostenibile qualsiasi spiegazione a cose 
identificabili, sia esse naturali che costruite da noi. 
Anche se non fa piacere ai cosiddetti razionalisti, quello degli U.F.O. non è un Mito od isteria di massa o la ricerca di chissà 
che cosa... ma REALTA' 
Se gli U.F.O. vengono imputati di ignorare le leggi della natura, dobbiamo semplicemente constatare I LIMITI ATTUALI DELLA 
NOSTRA SCIENZA, non della LORO ESISTENZA ! 
Si hanno testimonianze in tutto il mondo; si hanno chilometri di documentazioni più o meno segrete; si ha gente esperta che 
dice ciò che ha visto con i propri occhi ed è stata, in certi casi, presa od invitata a bordo; si hanno dichiarazioni di scienziati o 
di astronomi, anche famosi, che ammettono ( non l'esistenza, quella la danno per scontata ) la PRESENZA, qui, nei nostri 
cieli, di un'AVIAZIONE ELETTROMAGNETICA che esula dalle nostre conoscenze e possibilità; vi sono astronauti che, magari 
sotto voce, hanno ammesso CHI hanno visto od INCONTRATO. 
Tutti quelli che non hanno visto niente o che non ne vogliono sapere caparbiamente niente, rimarranno tali... 
Tutti quelli convinti che da centinaia di anni "abbiamo" Mezzi Eccezionali segreti o nascosti aspettando (?) il momento 
opportuno per "tirarli fuori", seguiteranno a pensarla così... 
 
 
 
C'è gente che ha visto QUALCOSA: in alto; in basso; a terra; sono stati presi a bordo; hanno scortato aerei; hanno seguito 
ogni volo spaziale dei nostri astronauti o sonde varie; hanno interferito con noi; con gli animali; hanno lasciato tracce sul 
terreno dove sono atterrati; pongono in blackout sistemi elettronici od elettrici; cambiano di colore a seconda della loro 
velocità; hanno un campo elettromagnetico attorno al loro scafo che permette loro di spostarsi sia nel cielo di un pianeta che 
nello Spazio; appaiono e scompaiono improvvisamente, eludono i nostri radars o meno; a riprova che hanno questo campo 
elettromagnetico lo dimostra, oltre la luminescenza di notte a causa della jonizzazione dello stesso campo, il fatto che quando
sono a terra o sospesi a pochi metri dal suolo, rimane diffuso nell'aria un odore di OZONO, classico delle manifestazioni 
elettromagnetiche ( tipo fulmine nelle vicinanze ), e con la forza motrice di detto campo è ovvio che non produca alcun 
rumore, a parte un lieve ronzio ( a volte un sibilo, durante una vertiginosa "fuga" ). 
Cosa fa dubitare che questo po, po di ROBA, non appartenga ad una Civiltà di molto superiore alla nostra, quella... 
EXTRATERRESTRE ! 
 
Comunque ho sempre trascritto avvistamenti da parte di piloti, astronomi ed astronauti; loro, hanno parlato di Astronavi 
Aliene !  
 
 
Comunicazione NASA dallo Shuttle avvenuta durante la missione 29 (14/3/1989). Il testo della conversazione dell'astronauta 
James F. Buchli è: 
"Houston, this is Discovery, we still have the alien spaceship under observance... " cioè : "Houston, qui è il Discovery, 
abbiamo ancora la Nave Spaziale Aliena sotto osservazione... " 
 
 
 
Per conto mio, e per accostarci meglio alla verità con un atteggiamento imparziale, ritengo assolutamente indispensabile 
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prendere conoscenza di tutti i documenti possibili e dei rapporti accumulati negli anni, e confrontarli fra di loro, come del 
resto già si tenta di fare, perché non si tratta di fede o una forma di credenza, ma neanche di un cieco rifiuto a priori. 
Perché rinnegare o dubitare di numerosi scienziati, personalità varie, astronomi e piloti che si espongono per difendere la 
provenienza Extraterrestre degli UFO e dei loro Occupanti, dopo aver studiato le varie documentazioni o, addirittura, dopo 
averne avuto esperienza diretta! 
Cosa deve essere considerata una prova se Loro non hanno per ora intenzione di rivelarsi ufficialmente! 
Perché se una qualsiasi persona si trovasse ad sssistere ad un omicidio o a qualsiasi atto illegale viene immediatamente 
convocata per valutare lasua testimonianza, mentre a chi si trova ad assistere ad un QUALCOSA di straordinario viene 
unicamente deriso o tacciato di goliardismo o approfittatore della buona fede altrui. 
Perchè se uno testimonia certi determinati fatti rischia persino il posto di lavoro... 
QUINDI O SI VIENE CONSIDERATI PAZZI O SI E' SOTTOPOSTI AD UNA CENSURA GOVERNATIVA, SENZA PRECEDENTI E 
DUREVOLE NEGLI ANNI! 
D'altra parte basti considerare l'equilibrio con il quale si reggono i vari Governi... 
Allora hanno ragione loro ad essere reticenti? 
E' molto difficile prendere sotto certi aspetti una decisione. 
Quale conseguenza potrebbe portare una dichiarazione del genere: 
" il nostro Governo ha deciso di far conoscere i risultati delle inchieste e degli studi intrapresi in tutti questi anni sugli U.F.O. 
Le ananalisi, le tstimonianze ed i filmati dimostrano che ESSERI umanoidi, robot e androidi, originari di altri pianeti, 
sorvolano il nostro Pianeta da secoli tenendoci sotto controllo pressoché costantemente. Hanno Basi sul nostro satellite e 
perfino sul nostro Pianeta. Prelevano campioni di minerali, di flora e di fauna; rapiscono, in alcuni casi, esseri umani, 
studiandoli e monitorandoli. 
Si tratta di Civiltà che hanno raggiunto un alto grado di sviluppo dove un giorno anche noi arriveremo, ma per ora 
avanzatissimo rispetto al nostro. Questa è stata la nostra difficoltà nell'intercettarli, poiché utilizzano un sistema di 
navigazione totalmente sconosciuto ai nostri scienziati. Comunque non possono essere dichiarati ostili..." 
Bene, allora si che assisteremo ad un bel crollo di borsa nei vari settori dell'industria e del commercio, della tecnica dei 
trasporti, degli armamenti, delle risorse energetiche, pernon parlare delle reazioni psicologiche di gran parte della 
popolazione, per nulla preparata, anzi , fin'ora derisa, su di una tale sconvolgente verità... 
Bisognerebbe rimettere in questione la struttura sociale e politica, le varie religioni, la morale, l'uomo stesso ed il suo 
posto...nell'Universo! 
Quindi, nell'attesa di qualcosa di eclatante ed ineludibile, MEGLIO FARE....SILENZIO! 
A noi, invece, la RICERCA... 
 
Le prove sono nei vari cassetti... Se quel Generale, in pensione, che conobbi non volle nemmeno accennarmene privatamente
e per informazione mia, personale, quale prova andate cercando? (Anche se mi fece intendere che condivideva quello che gli 
esponevo...Ma una parola dalla sua bocca, no!). Quindi si vengono a conoscere più cose dai testimoni che ti dicono le stesse 
cose che vedono gli altri, compresi certi particolari, che andare a ricercare impossibili verità da chi non può rivelarle... (Anche 
se devo dire certi piloti le hanno dette, a volte bastano le occhiate, gli ammiccamenti, le esitazioni, le apprensioni di chi ti 
narra certi incontri! Certo che si parla convenzionalmente di UFO, e che seno? Devono pronunciare per forza la parola magica 
Astronave? No! Sapete perché ? Perché anche chi non ci crede, usa la stessa parola per identificare gli Alieni....!!! L'ho detto 
e ridetto. è una parola impronunciabile per gente che si ritiene "seria"; capito il motivo?). Ho avuto 35 anni di parlarne 
nell'ambito della Difesa Aerea, no? E' sempre stato un tacito accordo, comunque e dovunque! 
 
 
Qualche documento declassificato dell'U.S. AIR FORCE : queste sono le copie del Regolamento AFL 200-5 ( che insieme al 
JANAP-146 ), "U.F.O.: SERIOUS BUSINESS", sono la prova lampante della cosiddetta "congiura del silenzio" voluta dalle 
autorità. 
E chi avesse parlato di un qualsiasi fatto od avvistamento effettuato all'interno di una Base Militare,sarebbe stato sanzionato 
( e lo è tutt'ora )con 10 anni di carcere e 10 mila dollari di multa ( JANAP 146 ). 
 
Gli emuli di S. Tommaso possono consultare direttamente questi documenti... 
 
www.cufon.org/cufon/AFL_200-5.pdf  
www.nicap.org/directives/janap146c.htm  
www.nicap.org/directives/janap146d.pdf  
www.nicap.org/directives/janap146e.htm  
www.cun-veneto.it/termini_ufologici.htm  
www.edicolaweb.net/nonsoloufo/da08 
http://www.cufon.org/cufon/AFL_200-5.pdf 
http://www.nicap.org/directives/janap146c.htm 
http://www.nicap.org/directives/janap146d.pdf 
http://www.nicap.org/directives/janap146e.htm 
http://www.cun-veneto.it/termini_ufologici.htm 
http://www.edicolaweb.net/nonsoloufo/da08_01i.htm 
http://www.bluebookarchive.org/default.aspx 
http://www.edicolaweb.net/nonsoloufo/ds08_01i.htm 
http://www.nicap.org/documents.htm 
http://www.fas.org/spp/military/doc...afr200-2.htm 
http://foia.fbi.gov/ufo/ufo1.pdf 
http://foia.fbi.gov/ufo/ufo2.pdf 
http://alieniemisteri.altervista.or...rari_ufo.htm 
http://ufos.nationalarchives.gov.uk/ 
http://209.132.68.98/pdf/som101_part1.pdf 
http://www.stragi80.it/rassegna/dossier/ufo.pdf 
http://www.usac.it/articoli/Cristof...rMuroc1.html 
http://www.majesticdocuments.com/ 
http://ufologie.net/htm/foia60.htm 
http://ufologie.net/htm/foia24.htm 
http://ufologie.net/htm/foia104.htm 
http://ufologie.net/htm/foia68.htm 
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http://centroufologicotaranto.blogs...CLASSIFICATI 
http://centroufologicotaranto.blogs...-un-ufo.html 
http://www.hq.nasa.gov/alsj/a11/A11...ebrfV1_2.pdf 
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E QUALE PROVA? 
 
Un UFO dovrebbe atterrare in una piazza di una città? 
Quale prova avrebbero alcune popolazioni indigene, od isolate, nell'asserire che “strani uccelli di metallo” sorvolano le loro 
teste con il rumore del tuono? 
Sono forse visionari costoro? 
Quanti pezzi di quel metallo potrebbero collezionare o studiare per avere delle prove certe di ciò che vedono? 
Rimango comunque dell'idea che chi ha la "fortuna" di osservare QUALCOSA che non sia di questo mondo, faccia la figura 
dell' ipotetico boscimano che seguita a veder sorvolare il suo territorio da un "Jumbo" ad alta quota o, meglio, gli atterra un 
elicottero davanti a lui e quel "fetente" di pilota se lo porta a fare un giretto... quando questo poveraccio farà ritorno alla sua 
tribù, che diavolo saprebbe descrivere loro, per dar credito alla sua avventura, se sa appena fare striscie con il dito per terra? 
La risposta ce la danno i cosiddetti "culti cargo", ovvero la trasposizione di una certa immagine ufologica dalla mente di un 
individuo non civilizzato (beato lui) ad una descrizione comprensibile ai suoi simili, avviene secondo la stilizzazione di detta 
immagine. Può esssere sotto forma di graffito, di costume rituale, di oggetto ricostruito secondo i mezzi a disposizione. Ne 
deriva comunque un simulacro, spesso venerato a mo' di rappresentazione della divinità, o di un Oggetto Volante che non 
fosse un uccello. 
 
 
Quando gli inquisitori del "Blue Book" andavano in giro per calmare l'allarmismo sugli UFO, facendo finta di svolgere 
un'inchiesta, cercando di screditare i testimoni, ed un testimone riportava , ad esempio, che "quella notte vi era anche la 
Luna piena", loro scrivevano sul rapporto "..il testimone ha confuso la Luna con un UFO..." ( è scritto su molti rapporti ). 
Che poi, chi svolgeva le vere inchieste e sopralluoghi, era il 4602° Group; guarda caso, la stessa Sede nella Base di Wright 
Patterson Field, Ohio, da dove si muovevano i tre personaggi del "Blue Book", per copertura... 
Beh, si vede che l'uomo, dopo un milione e mezzo di anni, non è ancora in grado di riconoscere la Luna! 
O chi ha la fotruna di osservarli è... matto!  
E' inutile che, ribadendo di aver lavorato per 35 anni con la Dif. Aerea, ero al corrente di molte cose... Tanto... 
Evidentemente non fai inchieste ne sopralluoghi e tanto meno parli con i tesimoni! ( Militari, civili, ecc... ). 
Io porto con me le mie convinzioni, o meglio, le mie deduzioni; tu le tue sacrosante convinzioni; nulla da eccepire.  
Ritengo del tutto inutile "scontrarci". 
Chi più ne ha, ne metta: ma pensa bene a chi volava in quel modo da anni ed anni, e quando gli egiziani adoravano ESSERI 
misteriosi, così per i Maya, così per gli Atzechi, così per i Toltechi, così per i Dogon ( che avendoglielo detto, forse tu ?) 
sapevano tutto di Sirio e che fosse una stella tripla e bla, bla, bla...).  
Forse c'era li CICAP che spiegava tutto a loro; ed intanto QUELLI svolazzavano" dappertutto! Basta vedere i vari graffiti in 
giro per il modo; e non ho mai visto disegnato un..televisore o un aereo ( tolto quello d'oro, dei Maya, almeno sembra ). 
Insomma, non si disegna ciò che resta al di fuori dell'immaginazione! 
 
Certamente c'è una stretta cerchia di scienziati, militari e pochi politici che sanno tutto. 
Il fatto rimane: che LORO continuano a volare ed a studiarci, mentre noi,gente comune, ufficialmente, non sappiamo nessuna
LORO intenzione! 
Ed i militari continuano a sviluppare aerei del tutto convenzionali ( intendo, tenendo conto dell'atmosfera, quindi rispettando 
ancora i principi dell'aerodinamica! )e che fanno ancora un sacco di...casino! 
Quindi "palle ferme"! 
E quei poveri "cristi" che ogni tanto vengono prelevati od invitati a bordo delle loro Navi, vengono puntualmente, 
inesorabilmente emarginati o tacciati per pazzi! 
Bell'affare! 
A questo si riduce la nostra "scienza" e la nostra "sapienza"... 
E se si viene a scoprire qualcosa, da qualche "crash-down", sarà inesorabilmente applicato per...fregare gli altri! 
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TOP SECRET 
 
Insieme a vari piloti, siamo andati a ricercare avvistamenti da loro effettuati ( qui, in Aeroporto ),quando ero in servizio, ma 
non ve n'era più traccia! 
Praticamente non esistono copie, va tutto allo S.M.A. quindi allo S.H.A.P.E., a Brusselles, poi in America, e la priorità e la "o", 
seconda solo all'eventuale dichiarazione di guerra! 
A proposito: proprio ieri mattina ho incontrato un pilota ( allora Ten. ), oggi ex Ten. Col., ma in congedo ( pilota aerei di 
linea ), che nonostante fosse a conoscenza degli avvistamenti dei suoi colleghi ( compreso ilCom/te della base ), non ritiene 
tali avvistamenti reali!  
Cioè, la solita frase collaudata: "...chissà cosa hanno visto..."  
Praticamente, a tutti i livelli, chi non vuol credere o non ha avuto un'esperienza diretta... 
Poi, sono quelli che quando accade loro qualcosa, tornano giù con la .... nelle braghe, come una volta è avvenuto! 
Anche un mio collega , se l'è quasi fatta addosso, dopo l'avvistamento notturno di un UFO triangolare, grande ( stando a lui ) 
come un campo di calcio!  
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Fu durante una notte, nella Base dove allora prestavamo servizio, ad alta quota ( 1890 m. ), nei pressi di Asiago, facevamo 
servizio ai radars 
di sorveglianza, lui uscì per fumarsi una sigaretta, mentre noi riposavamo ( a turno ), gli si presento quest'affare nerissimo, 
senza luci che copriva le stelle mentre avanzava lentamente sul cucuzzolo della montagna, dove eravamo noi. Disse che gli 
venne d'istinto accucciarsi dietro un bidone vuoto di nafta che era nelle vicinanze ( i nostri alloggi erano a circa 200 m.), 
mentre lui era vicino alle antenne radars. Fece quel gesto perché , mi disse, lo sorvolò talmente basso che fu portato a 
nascondersi istintivamente... 
Anche lui, amici da trent'anni, me lo disse dopo tre anni.... 
Tutto nella "norma", quindi.... 
Neanche a lui, sfortunatamente, cadde alcun tipo di "bullone" sopra la testa! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/09/2008 16:44:07 
Messaggio: 

...E che te lo dico a fà? 
 
C'era un aviere di leva (allora ) che mi sfotteva sempre, perché mi sentiva parlare di UFO; fin quando, una sera, mentre 
tornava da un torneo di calcio ( verso l'una ) s'imbatté con qualcosa di strano: già a vedere delle strane luci, da lontano, gli 
cominciarono a tremare le gembe ( strane queste coincidenze delle gambe, non trovate? ), a mano a mano che si avvicinava 
si rendeva conto che davvero c'era QUALCOSA che non andava.  
Per farla breve, avvicinatosi con la sua auto a non più di 150 m., vide, sospeso in aria un Disco grigio, tra un filare di alberi, 
lungo la strada provinciale, contornato da svariate luci dove i due "piatti" combaciavano ( caso Muscarello,Stati uniti ).  
Allora preso sia dalla paura che dalla curiosità, posizionò la sua autovettura con il muso verso l'Oggetto ma con la 
retromarcia inserita! 
Il Disco si dondolava leggermente, nel più assoluto silenzio, neanche i grilli ( era il mese di Agosto, cantavano più nella 
campagna; all'improvviso da un estremo del Disco partì , verso terra come , no un fascio, una serie di rettangolini sequenziali 
di color arancio verso il terreno sottostante; a quel punto, il nostro "S. Tommaso", fuggì via terrorizzato! 
Il fatto è più lungo e particolareggiato, ma tanto per spiegare il comportamento di uno scettico incallito! Me lo raccontò dopo 
circa una settimana, e lavoravamo allo stesso radar... Chiesi io cosa avesse, perché pensavo a qualche motivo famigliare; era
pallido, e no scherzava più con nessuno... 
Mi raccontò il tutto pregandomi di non far menzione con alcuno... 
Io gli dissi: " ma quando eri fermo con l'auto di fronte a quel coso ( e lui si arrabbiò: perché non era quel coso, ma un 
Disco! ), perché non hai provato a "fargli i fari" per vedere se ti rispondeva..." 
Mi disse: "che? Era l'ultima cosa che avrei fatto, perché avevo paura che mi... rispondessero!" 
Questo per rispondere a chi sostiene che siano lesolite "armi segrete"; ecco come ci si trova davanti agli "americani," ad un 
"drone", ad un "pallone-sonda", ad un "gabbiano", ad un "satellite", ad un "elicottero" e, perché no, ad una "stella"? 
A Roma si dice: " e che te lo dico a fà..." 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/09/2008 16:57:02 
Messaggio: 

NOTO RICERCATORE UFO 
 
Il giorno 3 dicembre 2006 l'edizione italiana della Pravda ha messo in rete nuove notizie sul caso "Olavo T. Fontes", il medico 
ed ufologo brasiliano che, raccogliendo le testimonianze di due ufficiali dell'Intelligence della Marina USA, creò il caso poi 
conosciuto come "La lettera Fontes". La notizia è stata ripresa dal portale www.impattoalieno.net  
 
Un brano della lettera:  
 
I MILITARI GLI AVREBBERO DETTO QUANTO SEGUE  
 
Tutti i Governi del mondo e le Autorità Militari HANNO LE PROVE che i Dischi Volanti esistono e non sono velivoli di questo 
mondo. È in atto uno scambio di informazioni, attraverso i servizi segreti e le conferenze militari top-secret che si tengono 
periodicamente per discutere gli sviluppi al riguardo. Sembra che siano coinvolti alcuni ufficiali americani di alto rango nel 
Comando Supremo, il Consiglio di Sicurezza Nazionale, pochi scienziati ad esso collegati e alcune organizzazioni civili, che 
stanno portando avanti ricerche su progetti militari. Tutte le informazioni sull'argomento UFO sono top-secret. Quasi tutte le 
Autorità Civili e Militari non sono autorizzate a sapere e persino il Presidente non sarebbe al corrente di tutta la verità... Le 
Autorità Militari di tutto il mondo sono d'accordo che la gente non debba sapere niente del problema in quanto si ritiene che 
una tale conoscenza comporterebbe uno shock tremendo, tale che si paralizzerebbe la vita per molti anni...  
 
Notizie vecchie? Non fa niente, rinfreschiamoci la memoria. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/09/2008 17:59:13 
Messaggio: 

UNA STRANA LETTERA INVIATA, OLTRE CHE SULLA RETE, ANCHE A DIVERSI MEMBRI DEL C.U.N. E DEL SETI Home.... 
 
(fonte:http://cavedoni.com/blogorroico/200103, n° 305) 
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From: "nasa.seti@nasa.com" <rulez@galactica.it> 
To: "" <web.design@stradanove.net> 
Date: Thu, 02 Mar 00 15:36:24 +0100 
Subject: Msg personale di conferma: PRIORITA UNO 
Reply-To: "rulez@galactica.it" <rulez@galactica.it> 
X-Mailer: EMailing List Pro 3.5 
 
----Transfer error----- sorry, it work it out$£%£$(/)/("£$" 
Mailer DAEMON corrupted,"£$"££$"$"£$%&$%&$£$ 
messagge relay to deangelis@nasa.com denied. 
messagge texture: 
 
Caro Dott. De Angelis 
come preannunciatole la creatura aliena si è ancora mostrata attraverso l' invio di un ulteriore DBS, l' esame del KKC è 
risultato fortunatamente negavito invece il test del DST5 purtroppo è risultato positivo per cui siamo certi della sua HTSU, 
attendiamo notizie dalla WH su come procedere, presupponiamo che ci saranno notevoli sviluppi, dobbiamo agire sotto 
massima copertura del TTU. 
Confermiamo incontro NM valle del Fucino ore 02.04.56 locale Artur Mark Binson 
 
Allegato test DST5 
D:\\Altro\\DST5.txt 
 
 
(P.S. Il DSTS5 sarebbe un'analisi chimica dell'acqua....) 
 
 
In seguito il C.U.N., dopo una ventina di giorni, confutò la veridicità del testo dell'E-Mail ... 
 
 
 
 
 
LA BUFALA DEL CONTATTO ALIENO 
 
 
Il seguente messaggio e' stato recapitato a diversi ufologi CUN ed a utenti del Seti@home. Si tratta chiaramente della solita 
bufala telematica; sebbene alcuni dei codici presenti nel testo possano apparire corretti, il mittente e' enistente e l'intera 
storia, piena di controsensi, pare qualificarsi come l'ennesima catena di S.Antonio telematica: "----Transfer error----- sorry, it 
work it out$£%£$(/)/("£$" Mailer DAEMON corrupted,"£$"££$"$"£$%&$%&$£$messagge relay to deangelis@nasa.com 
denied. messagge texture:Caro Dott. De Angelis come preannunciatole la creatura aliena si è ancora mostrata attraverso 
l'invio di un ulteriore DBS, l' esame del KKC è risultato fortunatamente negavito invece il test del DST5 purtroppo è risultato 
positivo per cui siamo certidella sua HTSU, attendiamo notizie dalla WH su come procedere, presupponiamo che ci saranno 
notevoli sviluppi, dobbiamo agire sotto massima copertura del TTU. Confermiamo incontro NM valle del Fucino ore 02.04.56 
localeArtur Mark BinsonAllegato test DST5". 
 
 
QUALE SARA' LA VERITA'.... IL TESTO DELLA LETTERA O LA RELATIVA SMENTITA...? 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 17/09/2008 18:04:35 
Messaggio: 

Mi pare una bufala  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/09/2008 18:17:33 
Messaggio: 

Purtroppo è sempre la stessa storia: dov'è la verità... 

Autore Risposta: Die relikhunter 
Inserita il: 17/09/2008 18:37:47 
Messaggio: 

il solito spam 
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/09/2008 20:20:35 
Messaggio: 

RICERCATORI UFO ED AEROSPAZIALI MORTI IN CIRCOSTANZE... MISTERIOSE 
 
Zigmund Adamski, morto in circostanze oscure 
Gen. Ailleret, incidente aereo 
Dr. Vladimir Alexandrov, scomparso 
Dr. Alistair Beckham, fulminato da una scossa 
Prof. Keith Bonden, incidente stradale 
Prof. Keith Bowen, incidente stradale 
Ten. Brown, incidente aereo 
Arthur Bryant, malattia 
Dr. Robert Charroux, malattia 
Richard Church, deceduto in circostanze misteriose 
Dr. Vimal Dajibhai, precipitato da una rupe 
Cap. Davidson, incidente aereo 
Antonio De Falco, avvelenato 
Frank Edwards, incidente stradale 
Dr. John Ferry, fulminato 
Prof. Colin Fisher, assassinato  
Dr. Olavo Fontes, malattia 
Gen. James Forrestal, suicidatosi 
Rosa Gigante, avvelenatasi 
Waveney Girvan, morto in circostanze misteriose 
Dr. Antonhy Godley, scomparso 
Dr. Roge Hill, ucciso da una fucilata 
Ing. Frank Jennings, infarto cardiaco 
Prof. Morris Jessup, suicida con il gas di scarico 
Dr. Trevor Knight, avvelenamento da gas di scarico 
Ing. Willy Ley, deceduto in circostanze misteriose 
Prof. James MacDonald, suicida con revolver 
Charles Maney, deceduto in circostanze misteriose 
Ten. Robert McGowan, impiccato 
Jean Miguéres, assassinato 
Dr. Victor Moore, overdose di sedativi 
Dr. Peter Peapell, soffocato 
Dr. Richard Pugh, deceduto in circostanze oscure 
Cap. Edward Ruppelt, malattia 
Dr. Scott Rogo, accoltellato 
Dr. David Sands, suicida 
Dr. Frank Scully, morto in circostanze misteriose 
Dr. Ashad Sharif, strangolato 
Prof. Avtar Singh Gida, scomparso 
Ing. Edwin Skeels, soffocato 
Ing. Wilber Smith, morto in circostanze misteriose 
Marc Thirouin, deceduto in circostanze oscure 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/09/2008 20:39:54 
Messaggio: 

2000 a. C. ESPLOSIONE ATOMICA 
 
 
 
Ora parliamo un po di antichità, precisamente dei famosi "VIMANAS" 
 
 
 
David W. Davenport, un inglese, ma nato in India, esperto di Sanscrito e di tradizioni indiane, sembra oggi rinverdire le 
esperienze di Schliemann e dei suoi rapporti con l'archeologia ortodossa. 
 
David, dunque ha approfondito lo studio dei testi Vedici, partendo dal presupposto, tutto indiano, che quanto dicono i 
manoscritti non deve essere interpretato in chiave simbolico-mitologica, ma storica. 
 
David tornò in occidente con le prove di un 'ESPLOSIONE ATOMICA nell'Antichità! 
 
I reperti raccolti nella zona ritenuta l'epicentro della deflagrazione a Mohenjo-Daro ( luogo di morte, oggi ), una volta: 
Suvarnaka-Lanka, sono stati sottoposti a rigorose analisi da parte degli esperti del C.N.R. Con risultati imprevedibili per tutti, 
tranne che per David. 
 
Gli oggetti riportati ( bracciali, anfore, bronzi, pietre ) appaiono come fusi, vetrificati, per effetto di un calore dell'ordine di 
circa 1500°, cui è seguito un brusco raffreddamento, in una frazione di secondo! 
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Nessun evento o calamità naturale poteva condurre a risultati del genere, ne eruzioni vulcaniche, ne meteoriti, ne alluvioni, 
ne terremoti ( esiste ancora un pozzo funzionante ), ne tanto meno battaglie convenzionali nelle quali fossero impiegati 
armamenti dell'epoca. 
 
“ Un'esplosione atomica non è poi cosa tanto sorprendente” sostiene Davenport. 
 
“ I testi Vedici parlano di mezzi aerei ( i famosi Vimanas ) e di armi sofisticate quali soltanto oggi potremo immaginare. Dal 
che si deduce che CHI impiegava una tale tecnologia era in grado di servirsi di energie di tipo Atomico”. 
 
E' un ragionamento che non fa una grinza. Infatti non è pensabile che Valmiki, autore del Ramayana, e gli altri più o meno 
sconosciuti estensori dei testi Vedici possedessero una fantasia così sbrigliata da poter immaginare missili teleguidati, armi 
chimiche, batteriologiche e via dicendo, quando le armi impiegate in quel tempo erano soltanto archi, frecce e lance! 
 
E quando nel Ramayana si parla di queste armi non le confonde davvero con esplosioni atomiche e missili, basta controllare i 
lvolume di David Davenport. 
 
Senza dubbio altrettanto sorprendente è il fatto che nel 2000 a. C. ci fossero Astronavi che solcavano in lungo ed in largo i 
cieli del nostro pianeta! 
 
I manoscritti le chiamano “Vimanas”, vocabolo che significa letteralmente “uccello artificiale abitato”. Nel Ramayana si parla 
diffusamente di uno di essi, il “Pushpaka-Vimana”, in dotazione al re di Lanka, Ravana Dashagriva, che se ne era impadronito 
come trofeo dopo aver usurpato il trono al fratello Dhanada. 
 
Quando, dopo un'aspra lotta, Rama conquistò Lanka per liberare Sita, la sua sposa, rapita dal perfido Ravana, il Pushpaka-
Vimana fu catturato come bottino di guerra e servì al vincitore per tornarsene in volo nella città paterna di Ayodhya. 
 
Tutto questo per dire che il viaggio aereo di circa 2000 Km e la descrizione che Rama fa a Sita del territorio sorvolato con i 
nomi dei fiumi, dei laghi delle città, è uno dei brani più interessanti del Ramayana. Ci si può ragionevolmente domandare 
come facesse il suo autore a descrivere il cielo buio, di giorno, nel sorvolare la vasta regione dall'alto e conoscere la giusta 
rotta... 
 
I casi sono tre: o Valmiki si è inventato tutto, il che è improbabile, o aveva avuto una reale esperienza di volo, oppure aveva 
a disposizione precise carte geografiche. 
 
A parte le difficoltà obiettive a rispondere ad interrogativi del genere, l'enigma delle Astronavi della preistoria si complicano 
quando ai poemi epici, che parlano dei Vimanas, si aggiunga un altro manoscritto Sanscrito: il Vymanika Shastra, che è un 
vero e proprio manuale aeronautico! 
 
L'incredibile non è tanto il fatto che anche in questo testo si disserti di vari tipi di velivoli, quanto il fatto che in esso siano 
descritti i loro piani tecnici, sia pure con l'approssimazione con la quale oggi un profano interessato alla NASA descriverebbe i 
piani dell'”Apollo” o del “Viking! 
 
Maharashi Bharadwja, autore del Vymanika, concentra in poco più di un centinaio di pagine, istruzioni per i piloti, indicazioni 
sulla loro alimentazione a bordo, chiarimenti sul tipo di metalli, descrizioni di tre tipi di Vimanas e delle loro più sofisticate 
apparecchiature! 
 
Nel libro di Davenport è descritto lo sforzo dell'autore, che non era un tecnico, di essere il più possibile chiaro e preciso. 
 
Con tutto ciò appare comunque evidente che colui che ha scritto il Vymanika Shastra ha visto REALMENTE le Astronavi ; le ha 
viste abbastanza a lungo per descriverle, probabilmente è anche salito a bordo ed ha parlato molto con i piloti... 
 
No vi è paragone fra dovizia d'informazioni che questo testo fornisce e le scarne descrizioni del Ramyana, del Mahabaharata e
di altri testi Vedici. 
 
Va fatta un'altra considerazione. Se i testi sono autentici ( come ci assicura davenport, in base alle prove raccolte ), se è 
stato compilato realmente circa una ventina di secoli fa ( e come ci assicura lo scopritore, Joser, direttore dell'International 
Accademy of Sanskrit Research di Mysore ) ci troviamo di fronte ad un documento la cui importanza è difficilmente 
misurabile! 
 
Anzi, è probabile che, se esaminato con cura e mente scevra di pregiudizi da un'equipe di scienziati, possa fornire 
informazioni tali da far fare un balzo in avanti alla nostra tecnologia! 
 
Per ultimo ho lasciato l'interrogativo più affascinante dell'intera vicenda: CHI PILOTAVA I VIMANAS ? 
 
Il Ramayana ed il Mahabharata sono chiari in proposito: NESSUNO dell'epoca Vedica, sia ariano che dravidico, era in grado di 
pilotare quelle Astronavi. 
 
David non ebbe dubbi.” EXTRATERRESTRI “ dice “ nella Valle dell'Indo. Almeno fino al 300 a.C., doveva essercene un buon 
numero. Probabilmente il LORO scopo era quello dello sfruttamento di giacimenti metalliferi per il quale utilizzavano 
manodopera del posto. 
 
Quanto poi ai loro interventi diretti nelle guerricciole tra gli indigeni “ dice sempre Davenport “ si può ipotizzare che l'uso 
della Loro sofisticata tecnologia militare voleva significare la Loro capacità di porre fine qa qualsiasi bega che disturbasse il 
quieto svolgimento del Loro programma.  
 
Quando in seguito il Loro programma di ricerche e di sfruttamento si è concluso, se ne sono andati, lasciando che il Loro 
ricordo impresso nella memoria degli indigeni, che a loro volta lo tramandarono ai loro discendenti sotto forma di racconti 
che, con il passare del tempo, si deformarono sempre più trasformandosi in “miti” e “leggende”. 
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Qui, Davanport, si raffigura questi Esseri abbastanza simili alla nostra Era, dato il loro comportamento! 
 
Comunque, il fatto che 4000 anni fa, nel cielo della Valle dell'Indo sia avvenuta un'esplosione Atomica di potenza tale da 
distruggere una popolosa città di circa tremila abitanti ( che furono persino avvisati di abbandonare il luogo, infatti furono 
trovati una dozzina di cadaveri calcificati come ad Hiroshima ) , chiamata a quei tempi Suvarnaka-Lanka, ed ora Mohenjo-
Daro ( luogo di morte, dove tuttora gli indigeni si rifiutano di andare,anche mio fratello me l'ha più volte confermato ) e 
cancellare una civiltà ricca ed evoluta, non è notizia che un occidentale positivista possa tranquillamente accettare come dato 
storico incontrovertibile... 
 
Un archeologo tradizionalista non la prenderebbe neppure in considerazione! E se qualcuno insistesse portando alcune prove 
quali la zona individuata dell'epicentro dell'esplosione ( con i muri delle abitazioni che degradano fino a pochi cm. d'altezza a 
causa dell'onda d'urto avvenuta in quota, proprio come si farebbe ora per la massima distruzione, sull'epicentro ) ed i testi 
Sanscriti che descrivono la catastrofe nei minimi dettagli, compreso il lampo accecante, il succitato archeologo , guardando 
l'interlocutore con un misto di ribrezzo e di compatimento, obietterebbe che la storia è un insieme di fatti accertati e non un 
campionario di invenzioni poetiche e mitologiche. 
 
Ma per noi, i fatti sono questi: 
 
1) Mohenjodaro, fiorente e popolosa città in riva all'Indo è “morta” improvvisamente in un'epoca imprecisata che gli 
archeologi hanno fissato entro limiti massimi del 1700-2500 a.C. 
 
 
2) Nelle sue strade, sono stati rinvenuti 44 scheletri, 43 dei quali risalenti al momento della fine della città. Il 44° è invece 
vecchio di pochi secoli fa e quindi non ci interessa. 
 
 
3) Le posizioni in cui sono stati trovati gli scheletri denunciano una morte improvvisa, ma senza segni di ferite d'arma bianca. 
 
 
4) Gli scheletri portano evidenti segni di calcinazione. 
 
 
5) La posizione in cui sono stati trovati , fa ritenere che le persone non si aspettassero di morire! 
 
 
6) Gli scheletri sono stati rinvenuti in una fascia semicircolare della città. 
 
 
7) Durante gli scavi sono state rinvenute pochissime armi. 
 
 
8) Sui ruderi della città sono state rilevate tracce di vasti incendi che hanno interessato soprattutto i piani più alti. 
 
 
9) Almeno uno dei pozzi della città è ancora attivo. 
 
 
10) I ruderi sono di altezze diverse. Collegandone le cime con una linea ideale si ottiene una retta che degrada verso il lato 
Sud-Sud-Ovest della città. 
 
 
11) Nel punto in cui questa retta ideale si congiunge al terreno, il suolo è ricpoerto , per una larga zona, di frammenti 
d'argilla fusi e vetrificati. 
 
 
12) Questi frammenti sono stati esposti, per un brevissimo periodo, ad un calore di migliaia di gradi. 
 
 
13) La maggioranza delle case sono state trovate prive delle suppellettili, come se la popolazione avesse EVACUATO la città...
 
 
 
 
Questi tredici punti essenziali rappresentano altrettanti fatti incontrovertibili, che chiunque può controllare con relativa 
facilità. 
 
Viste , a grandi linee, le caratteristiche della scomparsa di questa città, resta l'ipotesi che gli eroi e gli dei descritti nei testi 
Vedici, siano in realtà EXTRATERRESTRI. 
 
E' un'ipotesi che si fa fatica ad accettare, perché sotto sotto, emotivamente , siamo ancora... tolemaici! 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/09/2008 20:50:05 
Messaggio: 

Abbiamo la prova !!! 
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Falso un video dell' Apollo 20 
Leggi l'articolo parte prima 
Leggi l'articolo parte seconda 
 
http://www.cun-veneto.it/apollo20.htm 
 
http://www.angelismarriti.it/presen...ndimenti.htm 
 
L'Apollo 20 e' un falso clamoroso,anzi per me neanche tanto clamoroso a pensarci bene; per lo meno per i fatti sempre da 
me seguiti in quegli anni.Intanto prova ad immaginare come possa passare inosservato un lancio di un "Saturn IV", alto 110 
m. con tutta la potenza dei suoi cinque motori udibili a decine di Km. di distanza... Poi come farebbe a passare inosservato 
dalle decine di satelliti spia di mezzo mondo (prima o poi si sarebbe saputo,vedi l'Area 51 fotografata dai russi). In più, si è 
scoperto recentemente il trucco del modellino dell'"astronave". Insomma assurdità dichiarate da un esperto (cose da pazzi). 
Anche gli eretici erano preti!  

Autore Risposta: Sherydan73 
Inserita il: 17/09/2008 21:19:17 
Messaggio: 

Sei più incazzato e in forma che mai! Grande ufologo seguo il tuo topic sempre,continua così! 

Autore Risposta: Die relikhunter 
Inserita il: 17/09/2008 21:20:41 
Messaggio: 

alla fine qual'è la vera storia di ettore majorana? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/09/2008 12:57:07 
Messaggio: 

Grazie dell'incoraggiamento Sherydan73! Mi fa bene, sai, di questi tempi...  
NO, il fatto è che credo a quello che posto, perciò sto cercando di "radunare" anche quello che ho disperso tempo fa, 
rispondendo (quasi inutilmente) ad altri; un modo di dire: chi mi vuol leggere, sono qui (o chiedere). 
Die relikhunter, non ho capito; Ettore Maiorana? Non mi sono mai occupato... 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 18/09/2008 12:59:25 
Messaggio: 

L'importante è che posti !  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/09/2008 13:11:14 
Messaggio: 

Mi sembra un avvistamento abbastanza rilevante e recente, quello che ho trovato sul Sito di Digdug: 
www.centroricercheufoliguria.135.it/  
 
 
Avvistamento UFO a Roma. Le immagini riprese dai testimoni.  
 
 
In merito all’avvistamento (http://www.ivanceci.it/2008/09/13/a...nti-su-roma/) avvenuto a Roma in zona Prati la notte di 
giovedì 11 settembre, alcuni testimoni mi hanno inviato una sequenza di immagini davvero straordinarie.  
 
Le foto, scattate dal Sig. Luigi Ara, una delle quattro persone che hanno assistito all’evento, mostrano diversi oggetti dal 
colore rossastro volare in formazione sopra la città.  
 
Questo è il resoconto che i testimoni hanno inviato all’ANSA e al MESSAGGERO, dopo aver contattato il terzo reparto dello 
Stato Maggiore dell’Areonautica Militare e il comando dei Carabinieri di Via Goiran:  
 
“Dieci oggetti volanti emananti una luce dorata a tratti rossa sono stati avvistati da quattro persone alle ore 23.20 circa 
dell’11 Settembre 2008 da un terrazzo di via S. Tommaso D’Aquino a Roma, nel tratto di cielo compreso tra l’osservatorio di 
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Monte Mario e lo stadio olimpico. Gli oggetti erano inizialmente 9 e si muovevano molto lentamente con piccoli spostamenti 
graduali circolari formando un’ellisse irregolare nel più completo silenzio. Poi due o tre di essi si sono portati al centro 
scomparendo e ne è giunto da sinistra un decimo. Dopo una serie di altri spostamenti durante i quali gli oggetti rimanevano 
comunque a breve distanza tra di loro, ne sono rimasti più di 6; 5 di questi hanno formato due triangoli equilateri uniti per un 
unico vertice ( quasi una X allungata ) con i restanti oggetti in una coda che partiva dal punto di unione dei due triangoli. Poi 
lentamente la X si è appiattita e sono socmparsi uno dopo l’altro. Immediatamente il cielo si è tinto di rosso in quel tratto per 
tre volte a distanza di pochi minuti. L’avvistamento è durato in tutto 10-12 minuti ed è stato immediatamente seguito da un 
volo di perlustrazione di un aereo militare.”  
 
I testimoni:  
 
SUSANNA HIRSCH, LUIGI ARA, SOFIA ARA E ISABELLA ARA  
 
Per vedere le foto ed alcune elaborazioni: www.ivanceci.it/2008/09/16/a...ese-dai-te...  
 
Riguardo alle foto i testimoni specificano quanto segue:  
 
Le foto hanno il seguente formato: altezza 960 pixel, larghezza 1280 pixel, risoluzione orizzontale: 72DPI, risoluzione 
verticale: 72DPI e sono state scattate da Luigi Ara.La regolazione era automatica e s’intravvedono le forme degli oggetti con 
tutto che erano molto luminosi.  
Il responsabile dell’ufficio  
tecnico fotografico dell’Ansa ed altri amici esperti fotografi escludono si tratti di elicotteri, aerei o altri velivoli a noi noti. La 
distanza dal nostro terrazzo è stata stimata a circa 3-4 chilometri. Non si udiva alcun rumore di motori, mentre era udibile il 
rumore di un aereo civile che percorreva una rotta retrostante gli ufo dal nostro punto d’osservazione.  
 
La testimonianza e le foto mi sono state inviate dalla Sig.ra Susanna Hirsch che ringrazio insieme agli altri per la loro cortesia 
e per l’estrema cura con cui hanno riportato la segnalazione.  
 
Fonte: Ivan Ceci  
 
Nota della redazione: Link direttamente collegato alla notizia: www.baab.it/digdug/index.php...id=1221219596 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 18/09/2008 13:52:26 
Messaggio: 

L'avevo postato in "Avvistamenti e IR", nel thread dell'avvistamento di Capannele, ma probabilmente sarebbe meglio aprire 
un topic tutto suo, visto che mi pare proprio un bell'avvistamento. 
 
Io sono di Roma, e proprio di quella zona, sopra Monte Mario. 
 
Purtroppo non ho assisitito all'avvistamento, ma non ho mai visto niente di simile volare sopra i cieli di casa mia.  
Passano aerei ed elicotteri come su tute le città, ma una formazione di quel tipo è veramente inusuale.  
I testimoni hanno avvertito i Carabinieri e l'Aeronautica, quindi loro sapranno se qualcosa ha solcato i cieli di Roma in 
formazione...e sicuramente ne troveremo traccia nel prossimo bollettino del 2008... vero???? 
 
Mi è venuto un dubbio....vedendo le foto ed il colore rosso degli oggetti, non saranno mica lanterne cinesi?  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/09/2008 14:07:19 
Messaggio: 

Se,se, proprio sul bollettino li trovi... 
Ma insomma, vanno di moda le lanterne cinesi adesso? Sono diventate peggio delle "scie chimiche"... Comunque, staremo a 
vedere; di segnalazioni arrivano un po dappertutto, poi.... 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 18/09/2008 14:13:52 
Messaggio: 

Tra l'altro rinnovo anche qui a DigDug l'invito a farci avere info quando riceverà il materiale su questo avvistamento. 
 
Cmq mi sembra che recentemente si abbiano molti avvistamenti di globi rosso/arancione, spesso in formazione, quindi è 
naturale che si tenti di "disennescare" tutti questi avvistamenti con la nuova spiegazione ufficiale, ovvero l'invasione delle 
lanterne cinesi. I cinesi saranno pure tanti, ma ste fantomatiche lanterne sono di più dei cinesi stessi! 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/09/2008 14:16:37 
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Messaggio: 

 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/09/2008 14:20:14 
Messaggio: 

Beh, io continuo, èh? 
 
 
DICHIARAZIONI... AUTOREVOLI 
 
 
GORDON COOPER, astronauta della NASA:"Ho visto con i miei occhi i segni lasciati a terra da un Disco che, prima di ripartire, 
ha fatto uscire i suoi OCCUPANTI, che hanno studiato il terreno, e in fine è decollato a velocità fantastica (...) Le Autorità 
hanno tenuto lontano i giornalisti (...) ma secondo me sbagliano.  
Bisognerebbe che il pubblico sappia che gli U.F.O. ESISTONO e di tanto in tanto visitano il nostro Pianeta..."  
( Da un'intervista a New York,1973 )  
 
JEAN COCTEAU, membro dell'Accademia delle Scienze francese:  
"soltanto i sempliciotti ottusi possono credere ancora a spiegazioni come i palloni sonda, miraggi ed allucinazioni, ogni volta 
che l'Universo si manifesta in un modo che non coincide con le loro convinzioni e pergiudizi..."  
 
( IV-1956, nella prefazione di un libro sugli UFO )  
 
HERMANN OBERTH, pioniere dell'Astronautica ( e "padre" di Von Braun ):  
"Io sono convinto che quegli ESSERI EXTRATERRESRI che stanno osservando la Terra, ci abbiano visitato per millenni in 
quelli che oggi chiamiamo Dischi Volanti..."  
( Da una conferenza stampa tenuta ad Insbruck,VI-1954 )  
 
J. A. McDONALD, professore di fisica all'Universit° dell'Arizona e famoso ricercatore sugli U.F.O. :  
" Orami è tempo di smetterla di insabbiare il Problema; bisogna invece occuparsene seriamente. Noi ci troviamo di fronte ad 
un problema realistico. Io sono convinto che gli OGGETTI VOLANTI NON IDENTIFICATI sono cose REALI provenienti da ALTRI 
PIANETI..."  
 
Ammiraglio DELMAR FERNEY, Direttore del Centro Missilistico della Marina; fin dal 1956 scriveva dell'effettiva presenza nei 
cieli di OGGETTI VOLANTI NON IDENTIFICATI. Nel 1957 fu a capo del NICAP ( Comitato Nazionale Per l'Inchiesta sui 
Fenomeni Aerei )ed il 17 Gennaio dello stesso anno, dichiarò alla stampa a Washington :  
" Secondo informazioni degne di fede, nella nostra atmosfera giungono OGGETTI ad alta velocità. Nessun aereo, sia 
americano che russo, è attualmente in grado di raggiungere le prestazioni di questi Oggetti osservati anche dai radars e da 
persone altamente qualificate. Questi ORDIGNI SEMBRANO GUIDATI da intelligenze altamente evolute, dal modo in cui 
volano. secondo rapporti di scienziati e tecnici questi Oggetti sono incontestabilmente il risultato di lunghe ricerche ed un 
insieme di cognizioni tecnolociche ECCEZIONALI che non abbiamo..."  
 
ALBERT M.CHOP, Direttore Ufficiale della Stampa della NASA e suo portavoce ( già esperto civile dell'Aeronautica Militare 
degli Stati Uniti, in fatto di U.F.O., e portavoce Stampa dell'A.T.I.C. ):  
" Da tempo veniamo tenuti d'occhio da ESSERI EXTRATERRESTRI a bordo di Dischi Volanti INTERPLANETARI..."  
 
( Da un articolo sul mensile "True" )  
 
U. THANT, Segretario alle Nazioni Unite:  
" Dopo la guerra del Viet Nam, ritengo che il PROBLEMA più importante per l'O.N.U. sia quello degli U.F.O. "  
 
LOUIS BREGUET, Ingegnere Aeronautico francese:  
" I Dischi Volanti usano sorgenti d'energia e sistemi di propulsione completamente DIVERSI dai nostri. Perciò non esiste altra 
spiegazione possibile: i Dischi Volanti PROVENGONO da altri Pianeti..."  
 
Colonnello BRYAN, assistente speciale del Segretario dell'Etat à l'Air, consigliere dell'Aeronautica del Gen. Norstad ( Com/te 
dela NATO ):  
" Sono al corrente che centinaia di piloti, civili e miltari, insieme adimpiegati presso gli Aerodromi, o astronomi, assistenti di 
missili sperimentali ed altri testimoni degni di fede, hanno fatto dei rapporti sulle apparizioni di U.F.O.... Secondo me:  
- gli U.F.O. segnalati dagli osservatori competenti, sono dei Congegni controllati e guidati;  
- le LORO velocità. le LORO manovre ed altre caratteristiche tecniche, dimostrano che queste MACCHINE sono superiori a 
qualsiasi aereo o missile costruito sulla Terra;  
-questi U.F.O. sono perciò dei CONGEGNI INTERPLANETARI che osservano sistematicamente il nostro Pianeta, sia che siano 
diretti da un equipaggio, sia che siano contemporaneamente pilotati e teleguidati;  
-tutte le informazioni sugli U.F.O., compresi i rapporti dei testimoni, sono state e sono tutt'ora tenute segrete..."  
( Da una lettera al Direttore del NICAP, Magg. D. Keyohe,1954 )  
 
PERCY WILCKINS, famoso astronomo dela Royal Astronomical Society inglese, membro dela Societé Astronomic Francaise e 
Presidente onorario della Societàd Astronomica Espagnola:  
" Debbo confessare che non solo ero scettico, ma addirittura del tutto incredulo circa l'esistenza di tali Oggetti, prima che mi 
si presentasse l'occasione di vederne 3 insieme da bordo dell'aereo in cui mi trovavo per racarmi ad Atlanta..."  
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( 11-VI-1954 )  
 
JOSEPH ALEN HYNEK, astrofisico, direttore del Centro Ricerche Astronomiche Lindhemeimer presso la Northwestern 
University di Evanston, Illinois; già consulente del "PROJECT BLUE BOOK" ed in seguito fondatore del Centro Studi sugli UFO, 
in America .  
 
" All'inizio ero completamente scettico. Come consulente dell'Aeronautica, mi divertivo a dimostrare l'inconsistenza di quelle 
che mi sembravano pure assurdità. 
Ero l'acerrimo nemico di quei gruppi di "patiti dei Dischi Volanti", la mia conoscenza di tali gruppi, del resto, era quasi 
interamente basata su quanto mi aveva informato lo stesso personale del "Blue Book": ovvero, che erano tutti "pazzoidi e 
visionari". 
Opporsi a tale opposizione non avrebbe avuto alcuna utilità; sarebbe stato un chiaro caso di "lotta al sistema". 
La mia trasformazione è stata perciò graduale, ma alla fine degli anni 60 era completa. 
Lo stesso scetticismo mi permise di ottenere la fiducia del personale delle Forze Aeree, potendo esaminare la totalità dei 
"casi". 
Oggi non dedicherei un minuto di più alla questione degli U.F.O.,e non fossi convinto che il problema è REALE, e che gli sforzi 
per investigarlo, comprenderlo e, in fine, risolverlo, possono avere conseguenze di GRANDE PORTATA, rappresentare 
addirittura l'inizio di una rivoluzione nella visione che l'Uomo ha di se stesso e del proprio posto nell'Universo... 
E' assolutamente falso asserire che gli U.F.O. non sono mai stati visti da persone scientificamente preparate; alcuni dei 
migliori rapporti che ho esaminato, all'epoca del "Blue Book", ed ultimamente, ed i più coerenti infatti, provengono da tali 
testimoni... 
...Alcuni frammenti di filmati della NASA, che ho recentemente esaminato, si sono rilevati estremamente interessanti...In 
particolare quelli raccolti in occasione del volo di "Apollo-11", uno dei pochi per i quali la NASA non ha mai formulato nessun 
tentativo di "spiegazione", semplicamente sono... SPARITI! 
E parecchi astronauti hanno dichiarato di essere stati seguiti nei loro voli, da piloti da caccia...!" 
 
 
 
Rev. BENITO REYNA, gesuita, celebre astronomo e biologo, dottore in scienze e lettere, prof. Di fisica e matematica 
all'Università del Salvador a Buenos Aires, dirigente di Centri Scientifici e di tre Osservatori Astronomici ( a Santa Fé ed i due 
di San Miguel ) : 
 
“Gli U.F.O. Sono Oggetti reali le cui strutture,velocità e traiettorie, sono state sia fotografate, sia registrate dai radars. 
Quelle Navi di lontani Pianeti sono state più volte inseguite dai nostri aerei militari... 
Da due degli Osservatori,molte volte ho seguito le evoluzioni degli UFO. 
Quasi sempre Essi seguicìvano dei “satelliti” o i missili che li mettevano in orbita, ma sempre ad una certa distanza, come per 
non disturbarli con il loro campo magnetico. 
Quando i “satelliti” entrano nel cono d'ombra della Terra, essi spariscono; per contro, gli UFO rimangono luminosi e cambiano 
generalmente rotta, e questo a velocità fantastiche...! 
Una notte,e senza dubbio per la prima volta al mondo, abbiamo seguito Uno di Essi al Telescopio. 
Tutto ciò è assolutamente certo e controllato da tecnici. 
Dall'Osservatorio di Adhara, durante una limpida notte del 14 Novembre del 1964, noi stavamo seguendo al Telescopio il 
“satellite Echo-2”, che va dal Polo Nord al Polo Sud. 
Apparve alle 20.37 , quasi allo stesso meridiano dell'Osservatorio. 
Alle 20.45 uscì ad Ovest, nei pressi della costellazione di Pegaso, un UFO che seguiva una rotta perpendicolare alla traiettoria 
di “Echo-2” e sullo stesso piano di traiettoria. 
Giungendo in prossimità del “satellite, Esso deviò la sua rotta, descrivendo un semicirconferenza ( forse per non disturbarlo ), 
poi proseguì il Suo cammino in direzione Est e, in vicinanza della costellazione di Orione, discese fino all'orizzonte. 
Fece tutto questo tragitto in tre minuti. 
Alle 20.53, allorché “Echo-2” si trovava allo Zenith, l'UFO uscì a Sud-Ovest, nei pressi della costellazione del Centauro, 
andando incontro ad “Echo-2”. 
Avvicinandosi al “satellite, Esso descrisse una curva, poi poi si diresse verso Nord-Est e discese fino all'orizzonte, vicino la 
costellazione di Andromeda. 
Per la terza volta, alle 21.00, apparve nei pressi della stella Altair, presentandosi sotto forma di un'Ellisse, per diventare poi 
di nuovo circolare. 
Arrivando nelle vicinanze di “Echo-2”, fece lo stesso giro di prima, poi dirigendosi verso Sud, si fermò in direzione della stella 
Canopo e, finalmente disparve sotto l'orizzonte contemporaneamente al “satellite Echo-2”. 
Poiché c'erano molte persone all'interno e fuori dell'Osservatorio, si poté seguirlo ed osservarlo sulle sue diverse traiettorie, 
azionando rapidamente lo sportello d'apertura e chiusura della cupola perché tutti potessero vederlo! 
Vicino all'orizzonte noi l'abbiamo visto alla perfezione. Si poteva notare con assoluta nettezza la Sua torretta superiore, di 
colore verdastro, come quello della luce delle lampade ad arco di mercurio. 
Il Suo cerchio centrale era di color giallo ed i suoi bordi erano blue. 
A volte riempiva tutto il campo del telescopio ed appariva più grande della Luna piena, vista ad occhio nudo.! 
Dato che la velocità di “Echo-2” era di 27.500 Km/ora, l'UFO doveva andare a più di 100.000 Km/h ! come ci si può rendere 
conto dai percorsi che ha effettuato alla stessa quota del “satellite”... 
Noi fummo tutti meravigliati e rapiti da una visione così netta e splendida... 
Lo spettacolo offerto dall'UFO che osservava il “satellite Echo-2” fu meraviglioso e fantastico...! 
 
( Da una lettera indirizzata al G.E.P.A.N. ) 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/09/2008 18:46:24 
Messaggio: 
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E DICHIARAZIONI CELEBRI DI PERSONE CHE HANNO A CHE FARE CON LO SPAZIO... 
 
 
 
24 maggio 1962. 
 
Pilota: Scott Carpenter; capsula: Mercury «Aurora 7»; quote orbitali: km 1250/150. 
Durante la sesta orbita avvista e fotografa diversi corpi sconosciuti, dei quali non sa indicare le dimensioni. 
 
16 maggio 1963. 
 
Pilota: L. Gordon Cooper; capsula: Mercury «Faith 7»; quote orbitali: km 270/160. 
Durante la quindicesima orbita vede avvicinarsi «un oggetto verdastro luminescente, seguito da una coda rosso-arancione, in 
moto da Est verso Ovest». A Terra il radar della stazione di avvistamento di Muchea, che segue il volo di Cooper, inquadra 
anch'esso l'oggetto, stimandone la quota a circa 150 km. 
 
8 aprile 1964. 
 
Capsula senza ' equipaggio Gemini 1; quote orbitali: km 330/160. 
Subito dopo l'equilibramento in orbita, la capsula viene avvicinata da quattro oggetti sconosciuti che, come rivelano i radar 
delle stazioni terrestri, la seguono per tutto il suo primo giro intorno al nostro pianeta. Quindi scattano via all'improvviso e 
scompaiono nello spazio. LA NASA in un primo momento spiegò trattarsi delle parti strutturali del secondo stadio del vettore 
(un missile Titan), separatesi dalla capsula stessa. Questa spiegazione venne tuttavia smentita quando si apprese che il piano
di volo non prevedeva tale separazione, e che in effetti il secondo stadio del vettore e la capsula erano rimasti congiunti fin 
quando non si disintegrarono precipitando insieme nell'atmosfera. La NASA non emise altri comunicati. 
 
4 giugno 1965. 
 
Piloti: James McDivitt e Edward F. White; capsula: Gemini 4; quote orbitali: km 280/160 
Sopra le Hawaii, McDivitt avvista un «singolare oggetto cilindrico, con delle sporgenze simili a braccai», e lo riprende con la 
cinepresa di bordo. Calcola la distanza a circa 15 chilometri, e parla di «dimensioni notevoli». 
L'oggetto scompare alla vista quando il Sole va a battere direttamente sul vetro della capsula. In seguito, sulle coste cinesi, 
viene fotografata una luce chiara simile ad una grande stella, in movimento ad una quota superiore. Per il primo 
avvistamento, la NASA parlò del satellite Pegasus-B destinato allo studio delle micrometeoriti; ma, fatti i conti, si scopri che 
esso doveva trovarsi a oltre 1800 chilometri dalla Gemini, e di conseguenza risultare invisibile. Del secondo avvistamento non
si disse nulla: tuttavia, cosa singolare, di quest'ultimo venne fatta conoscere la documentazione fotografica mentre, al 
contrario, le immagini relative al primo «caso» non furono rese note. Anche la Commissione Condon è stata costretta a 
siglare come «unknown» l'oggetto osservato da McDivitt. C'è da aggiungere, comunque, che al termine del volo l'agenzia 
United Press divulgò la seguente dichiarazione di un portavoce dell'ente nazionale americano: «Un accurato esame delle foto 
scattate da McDivitt dimostra che il veicolo avvistato non ha alcuna analogia con un satellite artificiale». 
 
4 dicembre 1965.. 
 
Piloti: Frank Borman e James Lovell; capsula: Gemini 7; quote orbitali: km 330/160. 
Durante la seconda orbita Borman segnala un oggetto luminoso davanti alla capsula, che non può essere il razzo vettore, in 
quanto anche quest'ultimo risulta visibile attraverso l'oblò. Più tardi vengono fotografate strane luminosità azzurrognole, 
munite di appendici vaporose, che passano sotto la Gemini. Per il primo avvistamento, la NASA parla di un ignoto frammento 
di vettore in orbita, forse i resti di un Titan ma il NORAD (l'ente cÌe segue le rotte di ogni satellite) dichiara: «E' impossibile 
che resti di un Titan o di qualsiasi altro missile si possano trovare in quella posizione». Per il secondo avvistamento si parlò di 
fulmini globulari nell'alta atmosfera. 
 
20 luglio 1966. 
 
Piloti: Mike Collins e John Young; capsula: Gemini 1.0; quote orbitali: km 763/257. 
Alle 7,20 del mattino la Radio Svizzera trasmette la seguente notizia: «Mai astronauti sono stati tanto taciturni come Mike 
Collins e John Young. Li si è addirittura obbligati a parlare. Collins ha alla fine dichiarato che avevano visto un oggetto tanto 
grande e lucente da poter addirittura essere scambiato per un pianeta». 
 
12 settembre 1966. 
 
Piloti: Charles Conrad e Richard F. Gordon; capsula: Gemini 11; quote orbitali: km 370/185. 
Sull'Atlantico meridionale Conrad fotografa «un globo di luce giallo arancione, molto brillante». Secondo il San. José Mercury 
News, al ritorno Gordon dichiara: «Lo vedemmo dall'oblò di sinistra mentre ci superava. Sembrava proprio un mezzo spaziale 
(...) Scattammo in fretta qualche foto. era giallo-arancione, doveva essere metallico per avere simili riflessi». 
La NASA parlò del satellite sovietico Proton ITI: ma i dati dell'orbita, ancora una volta, non coincidevano con quelli reali, ed 
inoltre i satelliti del tipo Proton hanno forma di un cilindro appiattito, mentre l'oggetto fotografato da Conrad appare simile ad 
una sfera leggermente schiacciata e circondata da un anello. 
 
Dicembre 1968. 
 
Piloti: Frank Borman, James Lovell e William Anders; capsula: Apollo 8; missione circumlunare. 
Ecco ciò che accadde alla missione del comandante Borman, secondo quanto rivelato dal settimanale americano National 
Examiner e dallo scrittore svedese Gòsta Rehn nel suo libro Telefaten àr hàr! (Gòteborg-Malinò,1973), a quanto consta, mai 
smentiti. Durante la rotta verso il nostro satellite l'equipaggio dell'Apollo 8 nota un oggetto discoidale che assume una rotta 
parallela a quella della capsula. Gli strumenti di bordo cessano di funzionare. Un forte senso di stordimento ed acuti dolori 
alle orecchie vengono provati dagli astronauti, che però correggono la rotta dell'Apollo. 
L'UFO si allontana velocemente e a bordo gli strumenti ricominciano a funzionare. I contatti a Terra, con Houston, interrotti a 
causa delle interferenze, sono ripresi. Ma l'avventura non è ancora finita. Entrati in orbita lunare, si presenta un altro UFO, 
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enorme, che emana una luce purpurea: 
all'apparizione seguono ondate di calore, ronzii insopportabili, e le apparecchiature si bloccano di nuovo. 
Borman, Lovell e Anders sono colti da emicrania, difficoltà di respirazione, tremori alle mani, «vuoti di memoria». Il tutto 
dura una decina di minuti, mentre a Houston i tecnici Russel Hoicombe e Scott Harnister stabiliscono che l'Apollo si é 
allontanato dalla rotta stabilita che non potrà essere diretto nuovamente verso la Terra. I tre astronauti escono dalla. 
situazione critica per la loro presenza di spirito, facendo ricorso ai comandi manuali. La missione può essere così portata 
felicemente a termine. 
Al loro ritorno la NASA fa riferimento ai disturbi dell'equipaggio dell'Apollo 8 (il primo ad aver affettuato un viaggio così lungo 
e ad aver circumnavigato il nostro satellite), ma le vere cause di essi secondo il National Examiner e Gosta Rehn, sono 
taciute per il timore di far sorgere il panico. 
 
Novembre 1969. 
 
Piloti: Charles Conrad, Richard Gordon e Alan Bean; capsula: Apollo 12; volo e discesa sulla Luna. 
Durante il volo di trasferimento verso il nostro satellite, il 15 novembre alle ore 14,18 il comandante Conrad riferisce a 
Houston: «Da ieri siamo accompagnati da un curioso oggetto che vediamo dagli oblò quando l'angolo di rotazione è di 35, 
gradi. Che cosa potrebbe essere?» 
Nessuno dei membri dell'equipaggio fu in grado di riconoscere l'oggetto, che sembrava animato da un moto rotatorio. Il fatto 
venne confermato da dottor Glenn Seaborg, Premio Nobel e presidente della Commissione per l'energia Atomica, il quale ne 
parlò sulla rivista Valeurs Actuelle del dicembre 1969. Ma anche per questa missione lunare si dovettero registrare altri 
imprevisti. Lo studioso tedesco Adolf Scheneider, nel suo libro Besucher aus dem All, afferma che gli astronauti incontrarono 
gli altri corpi spaziali sulla rotta dell'Apollo 12 e che così li descrissero a Houston: 
«L'oggetto è luminosissimo, ha una rotazione al secondo... o una e mezzo... o, almeno, scintilla in quel lasso di tempo. L'altro
si allontana a grande velocità». Cosi' prosegue poi Schneider: 
«Quando gli astronauti arrivarono sulla Luna udirono, come i tecnici di Houston, rumori strani: specie di pigolii, fischi, parole 
incomprensibili. Ed un terzo bizarro avvenimento si ebbe durante il ritorno sulla Terra: l'equipaggio vide sull'India un oggetto 
rosso, brillante, che scomparve di . colpo. Ecco la comunicazione dell'Apollo 12: 
"Adesso è al centro del globo terrestre, è davvero luminosissimo, sembra avere uno spessore considerevole, è accecante. 
Non possiamo immaginare che cosa sia... è grande almeno quanto Venere". 
Sviluppati i film ripresi sulla Luna, si notò una specie di alone argenteo lucente che, in apparenza, seguiva Conrad. 
«Un funzionario della CIA», afferma sempre Schneider, «dichiarò che l'organizz'azione era in possesso di numerose prove 
circa l'esistenza degli UFO ed il loro controllo da parte di esseri intelligenti». 
 
Testimonianze dirette 
 
Più volte gli astronauti (molti dei quali sono rimasti fortemente impressionati dall'incontro con gli UFO) hanno parlato in 
pubblico o rilasciato dichiarazioni sulle loro esperienze. Ne raccogliamo una serie delle più significative. 
 
Maggiore Gordon Cooper 
Uno degli astronauti della capsula Mercury, e ultimo americano a volare nell.o spazio da solo. 
Il 15 maggio 1963 salì nello spazio nella Mercury per effettuare un viaggio di 22 orbite intorno al mondo. Durante l'orbita 
finale, avvisò la stazione di Muchea (vicino Perth in Australia) che stava vedendo un oggetto luminoso, grigiastro, di fronte a 
lui che si avvicinava velocemente alla sua capsula. L'UFO era solido e reale, tant'è che era stato rilevato anche dal radar della 
stazione di Muchea. 
L'avvistamento di Cooper fu riportato dal circuito televisivo nazionale, che seguiva il volo passo passo; ma quando 
l'astronauta atterrò, ai giornalisti fu detto che non sarebbe stato permesso fare domande circa l'avvistamento. 
Il Maggiore Cooper credeva fortemente negli UFO. Dieci anni prima, nel J951 aveva avvistato una formazione di oggetti 
volanti sconosciuti, mentre sorvolava la Germania Ovest a bordo di un F-86. Gli oggetti erano metallici, a forma di Disco e 
volavano ad una considerevole altitudine. 
Il maggiore Cooper rilasciò una testimonianza di fronte alle Nazioni Unite: "Io credo che questi veicoli extra terrestri ed i loro 
equipaggi stiano visitando il nostro pianeta e provengano da altri pianeti... Molti miei colleghi astronauti sono riluttanti a 
parlare di UFO... Io ho avuto l'occasione nel 1951 di poterne osservare molti, in due giorni diversi; erano di dimensioni 
differenti, volavano in formazione da combattimento, da est verso l'ovest d'Europa". 
E secondo un' intervista registrata fatta da J.L. Ferrando, il maggiore Cooper affermò: 
"Per molti anni ho vissuto con un segreto, imposto a me come a tutti gli astronauti. Posso ora rivelare che ogni giorno negli 
Stati Uniti i nostri strumenti radar intercettano oggetti di forme e composizioni a noi sconosciute. E ci sono migliaia di 
rapporti di testimoni ed una gran quantità di documenti che lo provano, ma nessuno vuole renderli pubblici". 
Perché? gli ha chiesto l'intervistatore. "Perché le autorità hanno paura che la gente possa pensare agli UFO come a invasori 
ostili. Perciò la parola d'ordine è ancora: dobbiamo evitare il panico a tutti i costi". 
. "Inoltre", ha aggiunto Cooper, "sono stato testimone di un fenomeno straordinario, qui sul pianeta Terra. E' accaduto 
qualche mese fa in Florida. Ho visto con i miei occhi una zona ben delineata di terreno che si stava consumando con delle 
fiamme, con quattro solchi sulla sinistra lasciati da un oggetto volante che era sceso nel centro del campo. I piloti avevano 
lasciato il veicolo (c'erano altre tracce che lo provavano). Sembrava avessero studiato la topografia del luogo, avevano 
raccolto campioni di terreno e poi, probabilmente, erano tornati da dove erano venuti, scomparendo ad una velocità 
incredibile... Casualmente ho poi scoperto che le autorità avevano fatto di tutto perché questo avvenimento non fosse portato
a conoscenza della stampa e della televisione, per paura di una reazione di panico da parte del pubblico". 
 
James Lovell e Frank Borman 
Nel dicembre del 1965, gli astronauti della navicella Gemini Lovell e Borman videro degli UFO durante la loro seconda orbita 
di quel volo che durò 14 giorni. Borman raccontò che vide una navicella non identificata a poca distanza dalla capsula. La 
torre di controllo di Cape Kennedy gli disse che stava vedendo la parte finale della loro navicella. Borman confermò che 
quello che stava osservando era sicuramente qualcosa di completamente diverso dalla loro navicella. 
Ecco il dialogo svoltosi fra Gemini 7 e la base: 
Lovell: Un oggetto vola alto sopra di noi, ad ore 10.00! 
Capcom: Qui è Houston. Ripeti ancora, 7 ! 
Lovell: Ho detto che c'è un oggetto che vola alto, ad ore 10.00! 
Capcom: Gemini 7, è veramente un avvistamento? 
Lovell: Si é vero. Siamo testimoni di numerosi avvistamenti in questo momento. 
Capcom: ...potete stimare la distanza o la grandezza? 

Page 123 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



Loveli: Gli UFO sono sulla nostra traiettoria... 
Donald Slayton 
Astronauta del progetto Mercury, rivelò in un'intervista che aveva visto un UFO nel 1951: 
"Stavo collaudando un caccia P-51 a Minneapolis quando scorsi quell'oggetto. Ero a circa 10.000 piedi di altezza in un 
pomeriggio di sole. Pensai che fosse un nibbio, poi mi resi conto che nessun nibbio vola a quell'altezza. Più mi avvicinavo, più 
l'oggetto mi appariva simile a un pallone gonfiato, grigio e di circa un metro di diametro. Ma non appena gli andai davanti la 
"cosa" non somigliò più a un pallone. 
Sembrava un disco volante. 
Allo stesso tempo realizzai che l'oggetto stava improvvisamente allontanandosi da me, ad una velocità di circa 450 chilometri 
l'ora. Lo inseguii per un breve tratto, ma d'improvviso l'oggetto virò a 45 gradi, accelerò e sparì". 
 
Maggiore Robert White 
Il 17 luglio 1962 White dichiarò di aver visto un. UFO durante un volo ad un'altezza di 80 chilometri su un X-15. Così disse 
alla base: "Non ho idea di che cosa possa essere. E' di colore grigiastro ed è di circa 10-15 metri di lunghezza". Poi, secondo 
un articolo del Time Magazine, il maggiore White esclamò alla radio: "Ci sono cose quassù! E' indubbio!" . 
 
Il pilota della NASA Joseph A.Walker 
L'11 maggio 1962 Walker dichiarò di aver avuto disposizione di intercettare gli UFO eventualmente avvistati durante i voli sul 
suo X-15. Aveva già filmato 5 o 6 UFO durante un volo nell'aprile del 1962 ad un'altezza di 80 chilometri. Era la seconda 
volta che filmava degli ÙFO in volo. 
Durante una conferenza al Secondo Meeting Nazionale sugli usi pacifici delle ricerche spaziali dichiarò: "Non sono autorizzato 
a dire nulla. Tutto quello che so é ciò che compare sul film che è stato sviluppato dopo il volo". Nessuno di questi film fino ad 
oggi è mai stato fatto visionare al pubblico. 
 
Comandante Eugene Cernan 
Cernan è stato il comandante dell'Apollo 17. In un articolo del Los Angeles Times del 1973 affermò quanto segue: 
"Molte volte mi sono state poste domande circa gli UFO. Ho già detto pubblicamente che sono qualche altra cosa rispetto a 
noi, qualcosa che viene da un'altra civiltà". 
 
Scott Carpenter 
"In qualsiasi momento, quando gli astronauti sono nello spazio da soli, c'è una costante sorveglianza da parte degli UFO". 
 
Maurice Chatelain della NASA 
Nel 1979 Maurice Chatelain, responsabilè del Sistema di Comunicazioni della NASA confermò che Armstrong aveva 
veramente detto di aver visto degli UFO sul bordo di quel cratere lunare. Chatelain pensa che gli UFO possano provenire dal 
nostro stesso sistema solare, in particolare da Titano. Ecco alcune sue dichiarazioni: 
"Gli incontri ravvicinati sono eventi ben conosciuti alla NASA, ma nessun ne ha mai parlato fin ad ora". Tutti i voli Apollo e 
Gemini sono stati seguiti a distanza, a volte anche abbastanza ravvicinata, da veicoli spaziali di natura extraterrestre: da 
dischi volanti o da UFO, se li volete chiamare con quel nome. Ogni volta che ciò si è verificato, gli astronauti hanno informato 
la torre di controllo che ha sempre ordinato il più assoluto silenzio". "Credo che Walter Schirra a bordo del Mercury 8 sia stato 
il primo degli astronauti ad usare il nome in codice 'Santa Klaus' per indicare la presenza di dischi volanti nei pressi della 
capsula spaziale. Per esempio James Lovell, a bordo dell'Apollo 8, disse improvvisamente "Vi informo che c'è Santa Klaus"... 
Anche se ciò accadde il giorno di Natale del 1968, molta gente ebbe la sensazione che c'era dell'ALTRO dietro le sue parole... 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/09/2008 20:08:08 
Messaggio: 

UN COMPLOTTO PER NASCONDERE GLI U.F.O.? NO, UNA RISPOSTA PER MOLTI SCETTICI... 
 
Non è difficile immaginare ad un complotto Internazionale per NASCONDERE GLI UFO...  
E' SEMPLICE: ognuno vuol mantenere il posto acquisito ed il prestigio ottenuto, con tutto il POTERE che va dietro... 
Un po come i delinquenti: litigano tra di loro, si ammazzano pure, ma quando arriva la Polizia.... tutti amici, ed ognuno 
protegge l'altro!  
Tutti i Servizi Segreti concordano per mantenere le cose invariate e se ne fregano di chi Governa...? 
RAGAZZI, SVEGLIATEVI ! 
E dico nuovamente:  
SE SOLAMENTE UNA NAZIONE TERRESTRE FOSSE IN POSSESSO DI MEZZI AEREI SIMILI, SAREMMO TUTTI "SOTTO 
SCHIAFFO" ! 
Altroché "trattati." Perché qui si crede ancora che il nostro Pianeta non sia in grado di sfamare tutti! 
Se io mi APPROPRIO di tutte le pozze d'acqua, per forza che gli altri muoiono di sete, e allora, giù, mazzate! 
Se questi Alieni sono poco, poco più intelligenti di noi, se ne fregano di parteggiare per l'uno o per l'altro; basta, per Loro, 
che non combiniamo guai a livello Cosmico... 
E così, i nostri "stimatissimi" Governanti seguitano a far finta di niente, e tutto procede secondo l'ordine PRESTABILITO.  
PIU' COMPLOTTO DI COSI'... 
 
Da 60 anni volano Stormi di Dischi Volanti ( ed anche sulla Luna ) e ancora non sono mai stati impiegati in...battaglia!  
E si continuerebbe a costruire stupidi aeroplani convenzionali per tenere nascosta tutta la faccenda? Purtroppo molti la 
pensano ancora così, ne ho conosciuti di INGENUI, ma questo è il colmo... 
Oppure vengono tirati in ballo i soliti ...nazisti! 
Io pensavo di discutere di campi magnetici, tunnel Spazio-Temporali, masse eccentriche controrotanti, invece siamo ancora 
alle ARMI SEGRETE BEN CUSTODITE ( NON TROPPO DIREI, visto che se ne vanno a spasso in tutto il mondo; il bello che 
vengono fuori ad ondate!  
Forse, dopo tutti questi anni avranno ancora da mettere a posto qualcosetta, che ne dite?  
 
Perché non credere a chi ci mette la faccia con nomi e cognomi: Bob Lazar è un demente ( e l'elemento 115 è stato 
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trovato.. ); Adamsky era un'altro pazzo... 
Ma voi non c'eravate a quei tempi, e non sapete da quante personalità è stato ricevuto ( matti anche loro....) e poi, pentiti 
del discredito, l'hanno sepolto vicino a Kennedy;  
Philip Corso, un altro esaltato, ed ha lasciato un "affidavit" contro il Governo per dire che aveva visto con i propri occhi un 
Alieno, e tutta la TECNOLOGIA RISULTANTE DA ROSWELL! 
"Billy Mayer un altro pazzo, che se ne va con un solo braccio ad imbrogliare i fessi come me ( ed altre testimonianze 
affermano di aver visto Dischi volare, dove si trovava lui... ) ; 
Albert Chop, portavoce della NASA, un altro cretino che afferma che l'umanità è tenuta sotto controllo da Esseri Alieni... 
Donald E. Keyohe, sì, senz'altro un altro fesso al soldo di quattro scalmanati dei dischi volanti, e l'Aeronautica gli dava 
credito... 
E pensate che c'è pure gente che non crede che ci sia stato l'olocausto... 
I nazisti avevano i dischi ma non li hanno usati... Gli americani che hanno preso i tedeschi, non li usano... I russi, inc... neri 
per gli UFO recuperati, hanno fatto solo finta di inc...si!Sulla Luna CI HANNO CACCIATI ( nessuno vi è più ritornato ) e tutti 
zitti ( per forza sono droni nazisti, che ce frega...?! ) 
Tutte le foto lunari e di Marte sono state ritoccate, ma va! E' falso! 
Ma fanno bene a tenere tutto nascosto, io farei di peggio!  
La VERITA' VA GUADAGNATA E MERITATA ! 
Vi si portano documenti: tutti falsi! 
Già, è come far leggere il Vangelo a chi non crede in Dio... 
A quei tempi doveva esserci già il "CICAP" per... "spiegare" ai presenti come fosse "fasulla" la resurrezione di Lazzaro, che 
puzzava da quattro giorni, morto di cancrena; figuriamoci gli UFO... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/09/2008 20:37:23 
Messaggio: 

 
MA SE VI RITENETE CONTENTI COSI', BENISSIMO. Niente da obiettare. 
 
Perfino Lavoisier fu "buttato" fuori dall'Accademia di francia perché, quel pazzo, OSAVA dire che delle pietre cadevano dal 
cielo!!! 
Ma poi deve esserne caduta una pesante su una testa altrettanto "pesante" per capirlo!  
Guardate, guardate i telegiornali, striscia la notizia e specialmente leggete i libri di Vesco e di Coppetti, e ci metto pure, toh, 
P. Angela con i suoi "CICAPPINI! 
( Giacobbo, beh, sono indeciso; fa parte del governo...) 
 
Ma come faceva un disco volante ad avere prestazioni del genere ( ho già detto che volavano in formazione!!!!) quando gli 
americani andavano ancora in giro con i "Mustang" F-51, e cominciavano a vedersi i primi F-80 "Shootingstar"; dai, perché 
fare delle figure così! 
Piuttosto si dica che vengono dal futuro! Ma no con questa storia ridicola!  
SE UNO HA UNA PISTOLA, PER DIFENDERSI DA UN LADRO,RITENETE CHE SI SENTA PIU' SICURO AD USARE I... PUGNI? 
E gli occupanti che vengono visti? Ah, già! Anche l'astronauta Gordon Cooper è pazzo.... E Armstrong? Non aveva nient'altro 
da fare che URLARE per radio a quei cretini di Houston che ERA OSSERVATO DA ASTRONAVI ALIENE !  
Che CRETINI questi astronauti ma già! Non ci sono neppure andati sulla Luna! 
Credete, credete pure ai famosi esperti, tuttologi e sienziati pagati dal Governo! 
Che S. Margherita Hack vi protegga, con l'intercessione del CICAP! E starete al sicuro... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
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PER FINIRE DI ESPORRE LE MIE AFFERMAZIONI... 
 
Allora, vediamo un po: esistono le cose vere e quelle false;  
come fare per stabilire le une dalle altre? Con la ricerca! 
Se si crede a tutto, è inutile che lo dica... si è ingenui. 
Se non si crede a niente, si è presuntuosi, o al "centro dell'universo". 
In mezzo, sta il discernimento e la ricerca, senza pregiudizi!  
E questa ricerca puo comportare lo "sbattere il muso" contro verità che a volte, razionalmente, non ci sembra possibile... 
Questo per pregiudizi insiti in ognuno di noi! 
Ed infatti, spesso, la Verità viene rifiutata, anche per un'illusoria... difesa! 
TUTTO QUA.  
 
Se una qualsiasi Nazione fosse in possesso di Dischi Volanti con caratteristiche del genere (che molti non vogliono 
ammettere) COME NELLA DESCRIZIONE DELL'AVVISTAMENTO DI WASHINGTON, non sarebbero andati a rompere le b.... a 
loro stessi! E per tutte quelle ore, per giunta... 
Un Governo del genere, a forza di tenere a lungo segreta una cosa del genere, prima o poi ci sarebbe stato qualcuno 
qualcuno l'avrebbe VENDUTA ( come è stato fatto con la bomba Atomica ai russi... ); per soldi si vende anche la propria 
madre, anzi, di più, purtroppo! 
Oppure, un qualcuno, di parte avversa, avrebbe trafugato i piani, prima o poi. Si è sempre riusciti a copiare tutto; un 
esempio: il "Concord"!  
Quando i francesi se ne accorsero stettero al gioco, e quando si trattò di copiare i motori, diedero informazioni errate!  
Così, i primi TU-144 russi precipitarono... fino a quando capirono! 
 

Page 125 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



Quello che non riesco a capire, e ormai non lo capirò più, è : perché se uno ha visto Qualcosa che ritiene non appartenere a 
questo mondo DEVE, LUI, portare tutte le prove possibili ed immaginabili per dimostrare che riferisce la verità...? 
Non spetterebbe agli scienziati dirmi ciò che ho visto? 
Cercar di spiegare, loro, la possibilità di viaggiare di questi "Attrezzi" volanti? 
Perché, ad esempio, devo essere io a dimostrare cosa Sono? 
Ipnosi più o meno regressive; sieri della verità; elettroshock e calci nel c+++ vari? 
Già da qui, si parte male, o meglio, SI VUOL PARTIRE MALE!  
E perché? Perché EVIDENTEMENTE sanno già TUTTO! 
Ed è lì, che passano per scemo, te! 
Visto com'è semplice il discorso? 
Allora... anch'io, ho CAPITO TUTTO..! 
 
Piccola letterina agli scettici. 
Qualcuno può pensare che stia "fantasticando"; va bene! E quello che ho visto, e gli altri che hanno visto, ed i piloti che li 
hanno inseguiti, ed il "carosello" su Washington durato per ore e moltialtri avvistamenti eclatanti... 
Come si fa a dire che sono tutte sciocchezze! 
Penso che gli scettici DEVONO dimostrarmi che sono sciocchezze! Posso essere ignorante quanto si vuole in fisica ed altro ( e 
lo sono) ; ma intanto Volano ...da sempre, si può dire! 
Perciò TOCCHEREBBE agli scienziati, che ne sanno più di me, senz'altro, di fisica e quant'altro, spiegare a NOI la 
Fenomenologia! 
Poiché, di fronte ad una Tale Tecnologia, fanno più o meno la figura di uno "stregone", carissimi denigratori! 
E se la "vostra" fisica non riesce a darvi una spiegazione, bèh, sono affari vostri, non miei, che sono ignorante, ma che Li ho 
visti (come una vasta moltitudine Li vede); perciò penso che è più limitato uno scettico, con i suoi razionali ragionamenti 
quantistici, che io che attesto di averli Visti, e CI controllano da tempi immemorabili! 
 
Alla vostra Scienza, io per primo mi arrendo, ma penso dobbiate fare altrettanto voi, accorgendovi che non siete in grado di 
spiegare una tale fenomenologia; quindi, la ESCLUDETE; bel ragionamento! 
 
E' lo stesso del CICAP! Complimenti. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
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Un breve cenno riguardo i "contattisti", anzi, di uno in particolare; poi non ritornerò più su tale argomento, per ovvie ragioni. 
 
ADAMSKY 
 
 
Vediamo brevemente questo controverso personaggio: Adamsky;  
il fatto che quando si parla di contattisti si cammina su braci ardenti, e tutti poi ti "saltano" addosso. 
Io, per principio, non escludo mai niente; aspetto, controllo e cerco d'informarmi. 
 
Adamsky è seppellito proprio accanto alla tomba di J. F. Kennedy, ho visto la foto, anzi, ce l'ho da qualche parte... 
A quei tempi si diceva con insistenza che i Servizi Segreti vollero in un certo modo sdebitarsi di tutte le accuse mossegli 
contro, per il solito "cover-up", ma ben sapevano che ciò che diceva era quasi tutto vero, o per lo meno riscontrabile (a parte 
i famosi messaggi di pace).  
Come ebbi a dire, fu il più osannato ed il più denigrato contattista del mondo! 
Come mai allora fu ricevuto da parecchie personalità? Ad esempio dalla regina d'Olanda, da Papa Givanni XXIII... 
Anche di quegl'incontri ci sono le foto, e preciso, non erano foto di gruppo, nel senso che si vede Adamsky con il Papa. 
Certo quando descrive, in uno dei suoi viaggi nello Spazio, che dall'altra faccia della Luna poteva osservare delle lepri 
correre... non so davvero cosa pensare, o meglio, ritengo che gli Alieni che lo "scarrozzavano" in giro, potessero avergli fatto 
credere cose...assurde per qualche LORO scopo! 
Ma non tutti sanno che Adamsky era miope; e si diceva a proposito, che quando sorvolò a bassaquota la Luna con il Disco 
che proiettava la sua ombra sul terreno lunare circostante, Adamsky scambiò quell'ombra che correva per ciò che non era... 
Perché per il resto ciò che descrisse dei Dischi Volanti, sia all'interno che all'esterno, risulta da molti altri avvistamenti in altre 
zone della Terra.  
E allora? 
Allora, non saprei; le prime "Astronavi Porta-Dischi" le fotografò lui, e furono viste ovunque nel mondo! 
Io ho letto e gettato! per due volte i suoi libri... perché se rinvengo delle assurdità taglio tutto! 
Ma certamente del vero deve pur esserci stato.  
A meno che, come alcuni sono avvezzi a fare, per avvalorare di più la storia vissuta, ne condiscono un po l'avventura.... 
Come Meyer; avendo trovato alcuni modellini di UFO, smontano subito la sua storia!  
E' fondamentalmente sbagliato! Anch'io ho molti modellini di aerei a casa, non per questo non esistono quelli veri, anzi è vero 
il contrario! 
Comunque, se ricordo bene , era un prof. di matematica e come hobby aveva l'astronomia, poi divenne ufologo/contattista; 
tutto qui.  
Possedendo dei modellini ed un Telescopio anch'io, spero che un giorno seppelliscano anche me dall'altra parte della tomba di 
Kennedy! 

Autore Risposta: adempius 
Inserita il: 19/09/2008 21:35:10 
Messaggio: 
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IL LEGGENDARIO GEORGE ADAMSKI 
 
La leggenda di George Adamski. Alla scoperta del capostipite dei "contattisti". 
 
dall'articolo di Roberto Pinotti 
 
È considerato il capostipite dei "contattisti", ed anche il più discusso. 
Per Adamski si arrivò a creare, negli Stati Uniti il neologismo: "contactee", in italiano "contattista", per indicare "chi dice di 
aver avuto un contatto con i piloti dei dischi volanti". 
Ci si chiede se i suoi "contatti" sono realmente avvenuti e se i sei testimoni, che vi avrebbero assistito (le due coppie di 
coniugi George Hunt e Betty J. Williamson, Alfred C. e Betty M. Bailey, oltre a Lucy McGinnis ed Alice K. Wells), hanno 
dichiarato la verità. 
Nel libro "The Saucers Speak" ("I dischi parlano"), sono trattati i contatti radio stabiliti prima e dopo il famoso 20 novembre 
1952, proprio dai coniugi Williamson e Bailey, insieme agli studenti Betty Bowen e Ronald Tucker. 
I contatti radio erano veri? Erano veri i calchi delle impronte che il presunto Venusiano avrebbe lasciato sul terreno, e le 
fotografie scattate, secondo Adamski, il 13 dicembre allo stesso veicolo atterrato 23 giorni prima a Desert Center mentre 
sorvolava la sua casa? 
Nessuna prova di carattere scientifico può documentare come reali gli avvenimenti descritti in "Flying Saucers Have 
Landed" (tradotto in italiano: "I dischi volanti sono atterrati"), il primo libro scritto da Adamski, nel 1955, insieme a Desmond 
Leslie. 
 
PROVE CONTRO E PROVE A SOSTEGNO 
L'organismo civile americano per lo studio degli UFO, NICAP (National Investigations Committee on Aerial Phenomena) di 
Washington, non ha dato mai alcun credito a quanti hanno affermato di essere entrati in contatto con presunti extraterrestri. 
Nel classico "The UFO Evidence" leggiamo a proposito delle foto adamskiane: 
«A causa dei trascorsi del sig. Adamski, sedicente professore di filosofia mistica orientale (la cui validità gli sarebbe stata in 
seguito confermata dai suoi "extraterrestri") e per almeno una sua affermazione dimostratasi del tutto falsa in seguito alle 
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indagini del NICAP, le sue fotografie sono considerate dubbie». 
Fra i detrattori di Adamski: 
Lo scrittore Frank Edwards, che identificò il "ricognitore venusiano" di Adamski, nella "parte superiore di un aspirapolvere", 
fabbricata nel 1937. 
L'USAF, l'aeronautica Militare statunitense, che riconobbe "la parte di un umidificatore di tabacco". 
Altri detrattori vollero vedervi un "lampione stradale"… 
A favore di Adamski: 
L'operatore cinematografico di Hollywood, Marley, il quale non esitò a definire le foto autentiche. 
J.N. Mansour, della Jetex Ltd., ditta produttrice di aeromodelli, esaminò i negativi originali e la macchina fotografica montata 
sul telescopio di Adamski e confermò che l'oggetto delle foto non era un modello ma sembrava delle dimensioni dichiarate 
dall'autore: almeno 10 metri e mezzo di diametro. 
 
IN MOLTI LUOGHI SI VEDONO UFO DELLO STESSO TIPO 
UFO dello stesso tipo di quello descritto in "I dischi volanti sono atterrati" furono segnalati da altre parti: 
Nell'ottobre del 1953 su Norwich (Inghilterra), l’astrofilo Potter della British Astronomical Association effettuò l'osservazione 
di un ordigno che descrisse come l'esatta riproduzione (rovesciata dal telescopio con cui la vide) della macchina di Adamski. 
Nel 1954, il tredicenne Stephen Darbishire di Coniston (Inghilterra) fotografò un UFO che volava su una collinetta. 
L’immagine mostrava un oggetto brillante dai contorni indistinti. 
Una proiezione ortografica, eseguita dall'ing. Leonard Cramp, confermò che gli oggetti delle foto di Coniston e di Adamski 
erano delle medesime proporzioni. 
Il NICAP affermò: "Non sembra evidente alcun motivo per un trucco…" 
L'ufologo spagnolo Antonio Ribera, si è chiesto: "Cosa c'è di vero nel caso Adamski?" 
La cosa più sensata è credere, per il momento, nell'autenticità delle fotografie, tanto di George Adamski che di Stephen 
Darbshire e ipotizzare che queste abbiano ispirato al primo le sue fantastiche storie sui Venusiani. 
Sempre secondo Ribera, un'altra osservazione sembra costituire una nuova conferma all'autenticità: 
Il 15 settembre 1965, dalle cinque alle otto di sera, furono visti su Santa Coloma (Andorra) e così pure dalla vicina 
Engordany, due UFO del "tipo Adamski" (con le tre sfere o "dispositivo di atterraggio" nella parte inferiore e a forma di 
campana) posti uno sopra l'altro, che improvvisamente partirono verticalmente a gran velocità... 
Probabilmente, Adamski ha costruito una storia fantastica su un episodio autentico… 
In "I dischi volanti sono atterrati", però, Adamski dichiara che il decollo del "disco" da Desert Center doveva essere stato 
osservato da aerei militari in volo sulla zona, facendo riferimento ad un B-36 dell'USAF. 
In una lettera inviata il 3 Agosto 1956 dal Centro Informazioni Aereotecniche della base USAF di Wright-Patterson al cittadino 
Richard Ogden, si ha la conferma delle segnalazioni di un UFO da parte di un pilota militare, sulla zona di Desert Center, 
appunto il 20 novembre 1952. 
Un altro elemento, che potrebbe riferirsi direttamente al presunto contatto nel deserto, è il misterioso scritto avuto da 
Adamski, a suo dire, il 13 dicembre 1952. 
Gli stranissimi segni impressi sulla pellicola sono stati da molti indicati come uno spettacolare ma ingenuo falso. 
Nel 1949-50, il noto archeologo ed esploratore professor Marcel Homet, nelle impervie regioni del Brasile nord-orientale, 
aveva scoperto un ciclopico blocco roccioso ovoidale coperto da numerosi indecifrabili gruppi di ideogrammi: la Petra Pintada, 
frutto di un'ignota cultura preincaica. 
Il professor Homet elaborava il materiale raccolto nel volume "I figli del sole", mentre Adamski pubblicava "I dischi volanti 
sono atterrati". 
Uscito il libro di Homet, si costatò che gli ideogrammi erano gli stessi sia nella "Petra Pintada" sia nel messaggio adamskiano. 
Non era pensabile che Adamski potesse essere venuto a conoscenza delle scoperte del professor Homet. 
 
A BORDO DEI DISCHI VOLANTI 
Nel 1955, uscì un secondo libro: "Inside the Space Ships" (tradotto in italiano: "A bordo dei dischi volanti"); dove Adamski 
affermava di essere stato avvicinato da emissari di extraterrestri nel febbraio del 1953, a Los Angeles, in California. I suoi 
contatti sarebbero avvenuti con un gruppo di piloti, a loro dire originari dei pianeti Venere, Marte, Saturno. 
Adamski sarebbe stato portato, con degli apparecchi dello stesso tipo di quello da lui fotografato, a bordo di due gigantesche 
astronavi madri cilindriche orbitanti intorno alla terra. Qui egli avrebbe parlato a lungo con alcuni piloti (in particolare "Firkon"
di Marte e "Ramu" di Saturno) e anche con il Venusiano "Orthon" incontrato il 20 novembre 1952; in seguito avrebbe parlato 
con due "Maestri" o "Saggi". 
Adamski affermò che tutti gli extraterrestri dimostrarono di avere delle facoltà telepatiche e di conoscere molto bene la lingua
inglese. 
George Adamski nel libro descrive degli esseri molto superiori agli uomini della Terra, sia fisicamente sia spiritualmente; 
descrive con convincente efficacia alcuni aspetti della loro vita, la tecnica avanzatissima, gli eccezionali poteri psichici; parla 
della loro scienza, della filosofia sulla reincarnazione e dell'intima, gioiosa visione della vita, rivolta a una maggiore 
conoscenza della Creazione, dell’Uomo e dell'Ente Supremo. 
Nel libro si legge che: 
- Il nostro Sistema Solare sarebbe composto di più di nove pianeti, con condizioni ambientali, per molti di essi, non molto 
diverse da quelle della Terra. 
- I principi del bene e del male sarebbero universali. 
- La razza umana, adattatasi alle particolari condizioni ambientali di ciascun pianeta abitabile, sarebbe diffusa in gran parte 
della nostra Galassia. 
È descritta anche quella che sarebbe la storia dimenticata delle origini dell'uomo. 
Secondo Adamski, la specie umana sarebbe di origine extraterrestre e la Terra sarebbe solo uno dei tanti pianeti colonizzati. 
Sulla Terra - gli avrebbero rivelato i Fratelli (così da lui definiti) - si sarebbero stabiliti in epoche antichissime alcuni nuclei 
provenienti da diversi sistemi solari. Gli sconvolgimenti geologici, che fecero spesso a cambiare completamente l'aspetto della
superficie terrestre portando interi continenti, come Atlantide, ad essere sommersi, li avrebbero successivamente distrutti e 
dispersi. 
I pochi superstiti, resi barbari e degenerati, al colmo dell'abbrutimento, potrebbero essersi anche uniti a specie umanoidi 
autoctone, forse in fase di evoluzione dalle scimmie antropoidi, dando così origine a razze inferiori ibride, erroneamente 
considerate i vari "anelli" della "evoluzione" umana. 
 
LA TERRA: UNA PRIGIONE PER EXTRATERRESTRI 
Sulla Terra, considerata ormai un pianeta inadatto alla colonizzazione, sarebbero stati successivamente portati gruppi di 
elementi "indesiderabili" provenienti da vari pianeti: individui violenti che si sarebbero imposti agli ibridi terrestri che, con 
l'ignoranza propria dei primitivi, videro in essi degli dei. 
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Talvolta, sarebbe avvenuto l'intervento di "squadre di vigilanza", ma in generale, gli extraterrestri si sarebbero limitati a 
semplici azioni di ricognizione sistematica, senza interferire direttamente nelle nostre questioni. 
I progressi dell'uomo della Terra, nei campi della fisica nucleare e dell'astronautica, avrebbero indotto gli extraterrestri ad 
intensificare le loro azioni di controllo nell’immediato dopoguerra, portando non pochi di loro ad operare segretamente fra 
noi, servendosi di basi d'appoggio nascoste. 
La "Confederazione", di cui farebbero parte i mondi abitati del nostro settore galattico, pur deprecando il nostro tipo di civiltà 
ed in modo particolare la guerra e l'applicazione bellica dell'energia nucleare, non sembrerebbe intenzionata ad interferire, in 
nome del libero arbitrio; ma ci lascerebbe libertà nelle nostre azioni, purché queste ultime non si dimostrino pericolose per 
l'equilibrio del Sistema Solare o rivolte ad un olocausto nucleare con la distruzione della Terra. 
Un contatto con loro non ci sarebbe assolutamente imposto, per evitare il trauma del confronto fra la nostra realtà e la loro: 
le popolazioni della Terra sarebbero impreparate ad un evento simile. 
Adamski conclude affermando che il contatto con questi popoli extraterrestri dovrà esserci, presto o tardi, quindi i vari 
governi dovranno preparare le masse a questo avvenimento storico. I governi, però, non parlano. Comprensibilissimo: chi di 
loro avrà il coraggio di proclamare al mondo una realtà che comporterà inevitabilmente un sovvertimento o un 
ridimensionamento totale di tanti aspetti della vita sociale e statale? 
Fantasie di un visionario? 
 
UN "PREDICATORE" PER TUTTA LA VITA 
Ray Palmer, editore americano del Wisconsin, alcuni anni dopo la pubblicazione di "I dischi volanti sono atterrati", affermò 
che Adamski gli aveva sottoposto nel 1943 un racconto avente la medesima trama del suo primo libro. 
Al posto del pilota Venusiano, però, dall'UFO discendeva Gesù Cristo. 
Palmer scrisse nel 1965: 
«Noi non abbiamo mai definito Adamski un bugiardo ed ancora oggi accettiamo la sua storia per vera, pur sapendo che egli 
non incontrò nessun venusiano nel deserto nel 1952, che le impronte di quest'ultimo sono una contraffazione, e che egli non 
è mai salito a bordo del "ricognitore" di Venere». 
Questa la sua conclusione: 
«Adamski aveva un esperienza, genuina in ogni dettaglio, da rendere nota, ma dovette fare uso della saga dei dischi volanti 
come di un mezzo atto a proclamare il suo messaggio». 
Adamski si dedicò completamente alla predicazione di tale "messaggio" di buona volontà dei "Fratelli" dello spazio, 
nonostante l'età avanzata. 
Per rispondere alle migliaia di lettere che gli erano indirizzate, scrisse l'opuscolo "Questions and Answers" e quindi il volume 
"Flyincy Saucers Farewell" (tradotto in italiano: "I dischi volanti torneranno"), poi ancora "Cosmic Philosophy", "Telepathy" ed 
uno "Science of Life Study Course" limitato ad una ristretta cerchia di discepoli. 
I fondi ricavati erano impiegati esclusivamente per alla sua predicazione. 
Nel 1959 in un viaggio nel mondo, per un cielo di conferenze sulle sue esperienze, fu ricevuto dalla Regina Giuliana d'Olanda. 
In seguito visitò la Scandinavia e creò un International Get Acquainted Program (IGAP). 
Nei giorni immediatamente precedenti la morte di Giovanni XXIII, ebbe un contatto con il Vaticano, contatto del quale non 
trapelò nulla. 
 
UN INCONTRO SEGRETO CON PAPA RONCALLI 
Adamski avrebbe portato un messaggio per il Pontefice, messaggio che si limitò a consegnare nelle mani di Papa Roncalli. 
Giunto improvvisamente a Roma dagli USA e fattosi vivo con Lou Zinsstag, (una svizzera parente del caposcuola della 
psicanalisi post-freudiana Carl Gustav Jung,) e con il Console dottor Alberto Perego, egli fu visto entrare in Vaticano poco 
prima della morte del "Papa buono". 
La Segreteria di Stato di Sua Santità, successivamente interrogata dall'inglese Ronald Caswell in merito alla natura della 
presunta visita di Adamski a Papa Giovanni morente, comunicò testualmente all'interessato, che "non era possibile fornire le 
informazioni richieste". 
Rimane che Adamski sia giunto a Roma e ripartito dopo la visita in Vaticano, evitando qualsiasi pubblicità. 
 
Il dottor Roberto Pinotti (autore dell'articolo da noi qui ripreso N.d.R.), porta la sua testimonianza sull'episodio e sulla 
personalità di Adamski: 
«"Credo - scrisse Adamski in una lettera indirizzataci il 15 luglio 1964 - che il messaggio dei Fratelli per il Papa avesse a che 
fare con il suo successore, poiché quanto questi era il favorito di Papa Giovanni". 
Cattolico praticante, Adamski vide nell'ecumenismo conciliare la migliore conferma della sintesi fra cristianesimo ed 
esoterismo orientale che, in un clima evangelico e comunitario, aveva perseguito fin dagli anni Trenta col suo "Ordine Reale 
del Tibet": una sintesi che a suo dire si identificava con la visione del mondo degli Extraterrestri. 
Gentile, preciso e telegrafico nelle risposte agli interrogativi che gli ponevamo periodicamente nelle nostre lettere, a conferma
del contenuto dei suoi libri, Adamski dimostrò di essere dominato, negli ultimi anni della sua vita, da una problematico di 
carattere esistenziale e spirituale, più che di tipo scientifico». 
 
Nel 1961 Adamski dichiarò di essere stato portato su Venere e di avervi incontrato la moglie Mary scomparsa qualche anno 
prima, reincarnata in una bambina venusiana. 
I "Fratelli", rispondendo in tal modo ai suoi dubbi circa la realtà dell'immortalità e della reincarnazione dell'anima, si 
trasformarono così per lui in una sorta di "guide spirituali". 
Non era finita. 
Dopo Venere, Saturno: dal 27 al 30 Marzo 1962, Adamski affermava di esservi rimasto, quale osservatore, nel corso di una 
riunione dei 12 consiglieri del nostro Sistema Solare. 
A questo punto era sempre più difficile seguirlo. 
 
FENOMENI MEDIANICI 
Nel 1964, il suo ex-segretario C.A. Honey scrisse: 
«Le affermazioni di Adamski, circa il suo viaggio su Saturno, sono in completo accordo con le esperienze dello stesso tipo che 
i sensitivi (medium) riferiscono ogni giorno. Un'altra ragione per cui credo che egli si sia ingannato, pensando di avere fatto 
un viaggio sul piano fisico, è che egli cominciò a fare ricorso alla trance medianica circa due anni fa…» 
Concludendo: 
«Reputo che i Fratelli lo abbiano sotto controllo ipnotico. Penso che il suo viaggio su Saturno si sia compiuto nello stesso 
modo». 
Ci si chiede così se all'origine delle presunte esperienze di Adamski non vi siano stati dei fenomeni soggettivi di bilocazione, 
ma tutto ciò porta in una dimensione inesplorata e poco controllabile. 
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Si ritiene che Adamski avesse delle facoltà telepatiche. 
Nel 1959, subito dopo l'udienza avuta dalla Regina Giuliana d'Olanda, Adamski si fermò a Roma dove fu ricevuto all'aeroporto 
dal console Alberto Perego, noto studioso della questione degli UFO. 
Mario Maioli confermò a Roberto Pinotti che Adamski dimostrò di possedere delle facoltà inconsuete. 
Adamski, Perego e Maioli erano stati a cena al ristorante, discutendo delle presunte esperienze di Adamski. I tre uscirono dal 
locale e si resero conto che sarebbe stato impossibile, ad un'ora simile, trovare un taxi. "Seguite me", disse Adamski ai suoi 
accompagnatori, "il taxi è da questa parte!". Sicuro di sé, come se avesse conosciuto Roma da sempre, Adamski si avviò per 
un dedalo di vicoli e strade finché, indicando una certa auto, esclamò: "Ecco il nostro tassista!", "Ma è un'auto privata, che 
fa?", obiettò Maioli. "...Ma er mestiere mio è proprio questo!", disse il conducente in romanesco. "Puro noi abusivi avemo da 
magnà... Su, venite..." Perego e Maioli si guardarono allibiti. 
All'uscita del ristorante Adamski aveva "sentito" telepaticamente il pensiero di quell'abusivo? 
La figura di quest'uomo costituisce un vero e proprio caso limite; chi lo vuole profeta, chi impostore, chi visionario. 
Una cosa però è certa: se mai egli avesse voluto un epitaffio in grado di rendergli giustizia sulla propria tomba, 
probabilmente nessuna frase sarebbe stata più indicata delle frasi contenute nel quarto capitolo di "Inside the Space Ships", 
intitolato "Il mio primo sguardo allo spazio" e riferite al primo viaggio compiuto dall'autore a bordo di un "disco volante": 
«...Ebbi una certa sorpresa nel costatare come lo sfondo dello spazio interplanetario sia totalmente nero. Nondimeno, mi resi 
subito conto che qualcosa stava accadendo tutt’intorno a noi, come se miliardi e miliardi di lucciole stessero svolazzando 
ovunque, muovendosi in tutte le direzioni, appunto come fanno le lucciole. Soltanto, erano di diversi colori, come in un 
gigantesco spettacolo di fuochi d'artificio, che era però di una tale bellezza da incutere un riverente timore…» 
Nel suo libro, apparso in America nel 1955, Adamski aveva descritto le cosiddette "lucciole spaziali", osservate dai nostri 
astronauti in orbita intorno alla Terra e delle quali mai si poteva sospettare l'esistenza prima del 1961. 
 
IL VENUSIANO ADAMSKI 
Antonio Ribera ha scritto: 
«La principale obiezione che muoviamo al bel venusiano di Adamski, è proprio la sua bellezza tanto venusiana. Però, 
analizzando più dettagliatamente la questione, abbiamo scoperto anche di più: che l'essere dello spazio tanto bello è lo steso 
Adamski, idealizzato. È una proiezione, un'incarnazione degli ideali di questo filosofo pacifista con atteggiamenti da 
vegetariano e da teosofo. 
Il suo venusiano è un Adamski biondo come era lui, però più giovane, più bello e che predica la pace e la fine della corsa agli 
armamenti atomici. 
I suoi propositi innegabilmente buoni fanno sì che gli si possa perdonare, in parte. 
Probabilmente, Adamski creò il suo mito basandosi su qualche fatto reale: l'osservazione di un UFO, le sue fotografie. Se il 
suo venusiano non gli somigliasse tanto, fino a sembrare quasi un suo figlio spirituale, crederemmo di più in lui. Però 
Adamski si è portato il suo segreto nella tomba, morendo il 23 Aprile 1965 di un attacco cardiaco nell'ospedale di 
Washington. Riposi in pace». 
 
SEPOLTO NEL CIMITERO DEGLI EROI 
Ma perché ad Arlington, il cimitero degli eroi? 
Adamski aveva prestato servizio militare di leva, durante la Grande Guerra "imboscato" in cavalleria lungo il confine 
messicano. Quale servizio reso alla nazione gli si riconosceva accogliendone i resti ad Arlington? 
 
Ancora il dottor Roberto Pinotti ricorda: 
«Egli, dal canto suo, difese il suo primato: nelle numerose lettere indirizzateci nei due anni (dal 1963 al 1965) in cui siamo 
stati in rapporto epistolare, "GA" bolla con pesanti giudizi tutti gli altri contattisti americani e di altri paesi venuti alla ribalta 
nella sua scia, invitando a diffidare, in particolar modo, di quanti - per i loro pretesi contatti - facciano sistematicamente 
ricorso a fenomeni di ordine medianico e di quanti credono di ricevere messaggi "telepatici". Adamski, infatti, lo si consideri 
un abilissimo imbroglione od un fedele testimone, fa invariabilmente parlare i suoi extraterrestri, limitandosi solo a prendere 
atto delle loro rivelazioni e senza anzi mancare di rivelare come i suoi amici sembrassero talvolta volergli nascondere 
qualcosa: "Avvertii - leggiamo nel capitolo nove di "A bordo dei dischi volanti" che vi potevano essere delle cose che essi non 
intendessero farmi vedere...» 
 
E se Adamski fosse stato ingannato dai suoi interlocutori anche sul loro luogo di provenienza...? 
Leon Davidson, ha ravvisato nei "piloti" di Adamski dei terrestri, agenti della CIA, con l'incarico di presentarsi come originari 
di mondi inabitabili, con lo scopo di dare origine a testimonianze non credibili e quindi false; per gettare discredito sulla 
questione degli UFO e sulla loro origine extraterrestre. 
Adamski, dunque, come strumento di controinformazione sugli UFO. 
Una lettera del 1957, in fotocopia, fu fatta pervenire da Adamski al dottor Roberto Pinotti. 
Nella lettera, indirizzatagli su carta intestata del Dipartimento di Stato da un certo R. E. Straith al quale non fu più possibile 
risalire; si dice al "contattista" di proseguire il suo operato. 
Adamski lo ha fatto, autentico o falso che fosse l'invito. 
Come afferma Aimé Michel, nessuno più di lui - in buona fede o no - ha contribuito a complicare il già complesso quadro 
dell'ufologia, screditando nel contempo l'intera questione agli occhi di quegli studiosi che avrebbero potuto e dovuto dare un 
contributo notevole alla sua soluzione. 
In ogni caso, George Adamski ha acquisito un posto di primo piano nella storia del fenomeno UFO. 
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Grazie infinite Adempius per aver contribuito con quest'articolo che avevo sui libri... Come Meyer, bisogna stare "in mezzo", 
raccogliere cosa c'è di buono. L'unico sbaglio che hanno fatto, questi due contattisti, è quello di aver "caricato" un po il tutto; 
ma per quanto riguarda la bellezza di questi Alieni non mi meraviglierei: batsa che ci guardiamo noi, nel dopo guerra, e 
adesso.... Figuriamoci Gente con qualche migliaio di anni più avanti di noi... 
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Quello che ho sempre saputo su 
TUNGUSKA 
 
Un dramma dello Spazio deve essere accaduto 70 anni fa nella piana di Tunguska, in Siberia. 
Il 30 Giugno del 1908 alle ore 07.17, un Globo luminoso attraversò il cielo della Siberia da Sud a Nord. Negli ultimi istanti 
della sua caduta modificò, o cercò di modificare, il più possibile la sua traiettoria, evitando per poco il contatto con il suolo; 
ma pochi chilometri d'altezza esplose con inaudita violenza sopra la taiga... 
Un'imensa colonna di luce si alzò sulla pianura, fino a 80 Km. di altezza! Presto si sviluppò uno spaventoso incendio che 
devastò gran parte della regione. 
Gli alberi, tutti in torno all'esplosione, furono tutti rasi al suolo, mentre quelli direttamente sotto lo scoppio restarono in piedi, 
ma spogli di tutto. 
Una nube radioattiva si creò tutt'intorno. I sismografi di tutto il mondo registrarono la tremenda onda d'urto prodotta dall'alto 
verso il suolo. A 900 Km. dal luogo del sinistro, il bilanciere del sismografo di Irkoustk oscillò per quasi un'ora.... 
In molti Paesi d'Europa, durante le settimane che seguirono, le notti furono illuminate da strane nubi ddorate, come 
un'aurora boreale; i quotidiani dell'epoca riferirscono che in molte capitali europee si poteva leggere all'aperto in piena notte 
senza nessuna fonte d'illuminazione ausiliaria... 
Nel 1961 e nel 1963, l'Accademia delle Scienze di Mosca, inviò a Tunguska delle missioni scientifiche di ricerca, condotte da 
eminenti scienziati e specialsisti, dotati di attrezzature ultramoderne. 
Tenendo come al solito poco conto delle testimonianze della gente del posto, si era sempre ritenuto che fosse stato un 
meteorite od una cometa di enormi dimensioni adesplodere. 
Ma alcune tracce di radioattività,la mancanza di un cratere e di qualsiasi frammento meteorico, portò a riesaminare le 
testimonianze degli abitanti del posto. 
Così si venne a conoscenzadella deviazione avvenutaquasi al termine della veloce caduta di quel Globo Infuocato, cosa che 
nessun meteorite poteva fare... 
Così, niente niente cratere, niente frammenti! L'unico impatto che ci fu, è stato prodotto dalla tremenda esplosione, o meglio, 
dall'onda d'urto, proprio come ad Hiroshima! 
La deviazione dell'Oggetto luminoso fu confermata da tutti itestimoni, sia del luogo (che ora non abitano più lì) sia dalle 
regioni limitrofe. 
E' stato calcolato, in base a rilievi effettuati sul posto e a descrizioni dell'epoca, che l'esplosione deve essere avvenuta a circa 
6000 m. d'altezza. La sua potenza, pari ad una bomba "H" da 100 Megaton! 
Un meteorite del genere sarebbe giunto per forza di cose fino al suolo, con estreme conseguenze... 
Secondo lo scienziato sovietico, Felix Ziegel, a provocare la formidabile esplosione sarebbe stato un ordigno Extraterrestre 
proveniente dallo Spazio, con un'avaria a bordo... 
L'affermazione dello scienziato è doppiamente importante, in quanto conferma ufficialmente che taluni scienziati sovietici, 
come alcuni occidentali, non secludono a priori l'esistenza di simili Oggetti Volanti. 
In un'intervista all'Agenzia "TASS", il professor Zigel ebbe a dire che " Più si conoscono i dati della catastrofe di Tunguska e 
più si è certi che un U.F.O. esplose sulla foresta, nel 1908." Lo scienziato si basa sul fatto che eminenti coleghi hanno potuto 
appurare che l'oggetto, prima di disintegrarsi, cercò di evitare l'impatto con il suolo, descrivendo un'ampia virata di risalita, 
puntando prima verso Nord, poi ad Ovest!  
Ma c'è di più: l'esplosione ah lasciato sul suolo un notevole quantitativo di zinco, bromo, sodio e ferro; elementi spiegabili in 
strutture artificiali. 
La "TASS", da parte sua, pur non pronunciandosi in modo esplicito sembra dar ragione al professor Zigel. 
Nel 1978, con l'ultima spedizione scientifica, sembra aver fatto emergere ulteriori prove che danno torto a quanti ancora 
vorrebbero spiegare naturalmente il fenomeno; come in molti testi di Astronomia è riportato...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
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Alcuni files interessanti: 
 
http://www.menphis75.com/foto_ufo_arte.htm 
http://www.arpnet.it/ufo/allende.htm 
http://www.altrogiornale.org/news.php?extend.2883 
http://www.lunexit.it/trueplanets/index.php?p=526 
http://www.new-dimension-software.c.../bermuda.php 
 
 
Per i misteri sulle Piramidi (Ufologo 555), da pag. 29 a pag 34: 
 
http://www.ufologia.net/forum/topic...whichpage=29 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 20/09/2008 20:47:51 
Messaggio: 

A proposito di Roswell... 
 
Nuove rivelazioni dell'ex-astronauta McClelland verranno pubblicate negli USA  
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Clark C. McClelland fu impiegato alla NASA come ingegnere aerospaziale dal 1958 al 1992 (anno del suo improvviso 
licenziamento). Fu Assistente Tecnico Responsabile della missione Apollo e lavoro' su 622 lanci tra cui la navetta e la stazione 
orbitale.  
Ora la situazione economica di Clark e' disastrosa in quanto e' parecchi senza impiego, ma finalmente e' riuscito a concludere 
un accordo con una famosa rivista Americana, ma che viene tradotta in altre lingue compreso l'Italiano.  
 
McClelland ha affermato ufficialmente che "La divulgazione della mia esperienza sara' presentata nel prossimo numero di 
Nexus di Ottobre/Novembre 2008!. Il secondo evento sara' pubblicato due mesi piu' tardi nel numero successivo. "  
La storia ricordera' di ripercorrere passo per passo tutta la vicenda accaduta nella navetta spaziale quando l'ex-astronauta 
vide l'Alieno.  
 
Il reale licenziamento della NASA di McClelland ancora oggi rimane un mistero. Donald E.Keyhoe alle'poca dei fatti invito' 
Clark a creare una succursale dell'associazione ufologica Nicap (Commissione di Indagini Nazionali per i fenomeni Aerei) a 
Cape Canaveral. Questo con tutta probabilita' fu il motivo che scaturi' la decisione dei vertici NASA.  
 
McClelland sicuramente si esprimera' tramite NEXUS cio' che Werner Von Braun aveva affermato, circa la sua visita a Roswell 
nel Luglio 1947 per esaminare il relitto recuperato.  
McClelland: "Mi disse che la nave non pare essere fatta di metallo come lo conosciamo qui sulla terra. La sua consistenza era 
da considrarsi biologica tipo un strana pelle. I corpi degli occupanti recuperati inizialmente furono posizionati in una tenda. 
Erano piccoli, molto fragili, teste molto grandi e con grandi occhi. La loro pelle era di colore grigiastra e la consistenza poteva 
ricordare il tessuto dei rettili. Von Braun mi spiego' che la loro pelle assomigliaava a quella dei serpenti del deserto che piu' 
volte aveva visto a White Sands.  
 
L'esame dei detriti recuperati dal disco lasciarono all'epoca tutti molto perplessi: erano una sorta di alluminio colorato, molto 
fine tipo le confezioni dei pacchetti di gomme da masticare. Molto leggero ed estremamente resistente, L'interno del velivole 
era quasi completamente privo di apparecchiature come se le creature aliene formassero un essere unico con il disco volante. 
 
 
Secondo John Lear le dichiarazioni di McClelland per ora non possono essere confermate a pieno, ma sottolinea che le 
dichiarazioni hanno un certo valore: "So che Clark McClelland dispone di informazioni che ancora non ha divulgato....."  
 
Raffaele Di Nicuolo (DigDug) www.centroricercheufoliguria.135.it/ 
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E allora... 
 
News: : L’Affidavit di HAUT : testo integrale  
(Categoria: Extra Terra)  
Inviato da Richard 
mar 07 ago 2007, 21:05  
 
 
 
Quanto segue è l’affidavit ufficiale rilasciato da Walter Haut prima  
della sua morte. Ne riportiamo il testo integrale: 
 
 
DATA: 26 Dicembre 2002 
TESTIMONE: Chris Xxxxxx 
NOTAIO: Beverlee Morgan 
 
(1) Mi chiamo Walter G. Haut 
(2) Sono nato il 2 Giugno 1922 
(3) Il mio indirizzo è 1405 W. 7th Street, Roswell, NM 88203 
(4) Sono in congedo. 
(5) Nel 1947 ero di stanza presso la Base Aeronautica di Roswell, New Mexico, come responsabile delle Pubbliche 
Informazioni della base. Trascorsi il fine settimana del 4 Luglio (sabato 5 e domenica 6) nella mia abitazione, a circa 10 
miglia a nord della base, situata a sud della città. 
 
(6) Venni a sapere che qualcuno aveva segnalato i rottami di un veicolo precipitato, verso metà mattina, dopo aver ripreso 
servizio alla base, lunedì 7 Luglio. Seppi che il Maggiore Jesse A. Marcel, responsabile dell’intelligence, era stato inviato ad 
investigare, dal comandante della base, il Col. William Blanchard. 
 
(7) Nel tardo pomeriggio di quello stesso giorno, avrei appreso che erano pervenuti ulteriori rapporti civili, riguardo un 
secondo sito proprio a nord di Roswell. Trascorsi gran parte della giornata svolgendo le mie regolari mansioni, e a riguardo mi
giunse poco altro all’orecchio. 
 
(8) Il martedì mattina dell’8 Luglio, partecipai alla riunione dello staff, come da programma, alle 7:30. Oltre a Blanchard e 
Marcel erano presenti il capitano Sheridan Cavitt del CIC (Counterintelligence Corp), il Colonnello James I. Hopkins, addetto 
alle operazioni, il tenente Colonnello Ulysses S. Nero, ufficiale di complemento e, provenienti dalla Base aeronautica di 
Carswell, a Fort Worth, Texas, il capo di Blanchard, il Brig. Generale Roger Ramey e il suo direttore del personale, il 
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Colonnello Thomas J. Dubose. L’argomento con priorità di discussione venne introdotto da Marcel e Cavitt, a proposito di un 
grande campo coperto da rottami nella contea di Lincoln, approssimativamente 75 miglia a nord-ovest di Roswell. Blanchard 
fornì un briefing preliminare sul secondo sito, a circa 40 miglia a nord della città. Campioni dei rottami vennero mostrati a 
tutti i convenuti. Erano diversi da qualsiasi tipo di materiale che io avessi o abbia mai visto in vita mia. Pezzi simili a lamine di
metallo, sottili come fogli di carta anche se molto resistenti, e pezzi con impressi insoliti segni vennero fatti passare di mano 
in mano, mentre ognuno esprimeva le proprie opinioni. Nessuno fu in grado di identificare quei resti del crash. 
 
(9) Una delle questioni più importanti discusse in riunione, riguardò la decisione di rendere pubblica la scoperta o meno. Il 
Gen. Ramey propose un piano, che credetti provenire dai suoi capi al Pentagono. Avremmo dovuto deviare l’attenzione dal 
sito principale, a nord della città, mentre avremmo reso pubblico l’altro. Ormai, erano coinvolti  
troppi civili e la stampa era già informata. Non mi informarono con esattezza di come questo sarebbe avvenuto. 
 
(10) Alle 9:30 circa del mattino, il Col. Blanchard telefonò nel mio ufficio e dettò il comunicato stampa in cui si dichiarava che 
avevamo in nostro possesso un disco volante, recuperato in un ranch a nord- ovest di Roswell e l’invio per via aerea, da 
parte di Marcel, del materiale ai quartier generali di più alto grado. Io avrei dovuto trasmettere il comunicato stampa alle 
stazioni radio KGFL e KSWS e ai quotidiani Daily Record e il Morning Dispatch. 
 
(11) Una volta diffuso il comunicato stampa, il mio ufficio venne inondato da telefonate da tutto il mondo. La mia scrivania si 
riempì di messaggi, ma anziché occuparmi delle pressioni dei media, il Col. Blanchard mi suggerì di andare a casa e togliermi 
di mezzo. 
 
(12) Prima di lasciare la base, il Col. Blanchard mi accompagnò personalmente al Building 84 (l’Hangar P-3) l’hangar dei B-29 
situato sul lato est dell’area. Subito al primo approccio all’edificio, notai che era strettamente sorvegliato sia all’esterno che 
all’interno. Una volta dentro mi fu permesso di osservare, da una distanza di sicurezza, l’oggetto appena recuperato a nord 
della città. Era lungo approssimativamente dai 12 ai 15 piedi, non molto largo, alto circa 6 piedi e di forma ovoidale. 
L’illuminazione era scarsa, ma la sua superficie sembrava metallica. Non si vedevano finestre, portelli, ali, coda, o ruote per 
l’atterraggio. 
 
(13) Da quella distanza potei scorgere anche un paio di corpi sotto un telone. Al di fuori del telone sporgevano solo le teste, 
ma non ne riconobbi i lineamenti. Le teste sembravano più grandi del normale e le curve del telone suggerivano le dimensioni
di un bambino di 10 anni. Più tardi, nel suo ufficio, Blanchard stese il braccio a circa  
quattro piedi dal suolo per indicarne l’altezza. 
 
(14) Venni a sapere che era stato allestito un obitorio temporaneo per ospitare i corpi recuperati. 
 
(15) Venni informato che il relitto non era “caldo#65533;#65533;? (radioattivo). 
 
(16) Al suo rientro da Fort Worth, il Maggiore Marcel mi disse di aver portato alcuni rottami nell’ufficio del Gen. Ramey e, 
dopo essere tornato dall’ufficio cartografico, scoprì che durante la sua assenza dall’ufficio di Ramey, erano stati sostituiti con i 
resti di un pallone sonda. Marcel si mostrò molto contrariato dalla situazione. Non ne parlammo più. 
 
(17) Mi fu consentito, almeno una volta, di visitare uno dei siti di recupero, mentre i militari ne effettuavano la bonifica. 
Tornai alla base con alcuni rottami che collocai nel mio ufficio. 
 
(18) Venni a sapere che due squadre diverse tornarono su entrambi i siti, mesi dopo, per effettuare ulteriori ricerche di 
qualunque altra prova residua. 
 
(19) Sono convinto che ciò che vidi con i miei occhi era un qualche tipo di velivolo e il suo equipaggio provenienti dallo spazio 
esterno.(20) Non sono stato pagato, né mi è stato dato alcunché di valore per il rilascio di queste dichiarazioni e questa è la 
verità, al meglio della mia ricostruzione dei fatti. 
 
Firmato: Walter G. Haut 
26 Dicembre 2002 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 21/09/2008 13:17:19 
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Edgar Mitchell ammette: "Gli Alieni sono tra noi"!  
 
Durante un'intervista avvenuta un paio di giorni fa a RADIO KERRANG, l'ex Astronauta Dr. Edgar Mitchell ha ammesso la vita 
extraterrestre nell'Universo e una futura rivelazione da parte dei Governi.  
 
Mitchell ha affermato con assoluta chiarezza che la Terra e' visitata costantemente dagli Alieni e il Governo Americano lo sa e 
sta coprendo questa realta' da moltissimi anni.  
Egli e' stato per anni a servizio presso la NASA e frequentando gli ambienti Militari nell'arco degli anni ha ricevuto 
informazioni riservate ed ora ha la certezza che l'essere umano e' in contatto con esseri Alieni. Molti astronauti che giunsero 
sulla Luna sono a conoscenza di questa realta', ma tutto e' tenuto segreto.  
 
Nell'intervista inoltre ha confermato la veridicita' dell'UFO Crash di Roswell e ha detto che molti avvistamenti sono 
riconducibili a velivoli sperimentali terrestri costruiti basandosi su tecnologia non di questo pianeta. Gli Alieni tuttavia non 
sarebbero ostili.  
 
Ndr: Questa e' solo una delle molteplici testimonianze molto attendibile che nell'arco degli anni sono state fatte. Ma c'e' 
ancora qualcuno che dei dubbi?  
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Ecco l'intervista: ovnis-usa.com/SONS/EdgarMitchell_KerrangRadio_July23rd...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 21/09/2008 13:46:03 
Messaggio: 

"SIAMO STATI SEVERAMENTE REDARGUITI..." 
 
Così disse Armstrong, dopo un Simposium, ad un certo professore che ha voluto rimanere anonimo (e te pareva! Il posto di 
lavoro...) riferito da Otto Binder. Il dialogo si sarebbe svolto pressappoco così: Prof- Cosa accadde verasmente là fuori, con 
l'"Apollo11"? 
Armstrong - Fu incredibile, avevamo sempre saputo che c'era questa possibilità... Il fatto è che siamo stati duramente 
redarguiti dagli Alieni: non dovevamo costruire nessuna Stazione Spaziale o città sulla Luna... 
Prof - Cosa intendete esattamente con "duramente redarguiti"? 
Armstrong - Non posso entrarenei dettagli, ma le Loro astronavi erano estremamente superiori alle nostre, sia per dimensioni 
che per tecnologia. Ragazzi, quanto erano grosse! E minacciose! No, di una Stazione Spaziale lassù non se ne parla 
nemmeno... 
Prof - Ma la NASA ha effettuato altre Missioni dopo quella (...) - Naturale. La NASA ne aveva l'obbligo a quell'epoca. E non 
poteva correre il rischio del panico rivelando tutto. Ma furono davvero delle "scappate" veloci, una emplice corsa e via a casa! 
Naturalmente aspettarsi una conferma di detto dialogo sarebbe per lo meno ingenuo, sta di fatto, come dissi altre volte, che 
da 39 anni, nemmeno un ... transistor, volò verso la Luna! Pensateci ... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
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Dal nostro solerte Digdug! 
 
Un Astronomo vede 2 misteriose luci molto brillanti 
 
Il 19 Settembre, 2008 alle ore 20.50 nella citta' di Roger nello stato dell'Arkansas (vicino al confine con il Missouri) un 
Astronomo dilettante ha visto misteriosi luci che si muovevano in direzione sud. 
 
Il testimone racconta che stava facendo alcune fotografie digitali con il suo telescopio verso la Nebulosa M57. Metre 
esaminava il cielo tramite il suo schermo ha notato una luce molto brillante che viaggiava verso Sud. La luce viaggiava molto 
lentamente ma era molto intesensa, poco dopo essersi accorto dell'anomalia ha vista una seconda fonte luminosa che e' 
apparsa dietro la prima. L'astronomo e' convinto che non si tratta di un qualcosa di conosciuto in quanto lui stesso e' un 
pilota civile con alle spalle 1000 ore di volo circa e quindi e si dice sicuro che non si tratti di aerei,elicotteri o satelliti.  
Le luci erano molto piu' brillanti di un qualsiasi satellite, che lo stesso durante il corso degli anni, ha mai visto. La magnitudo 
degli oggetti fu di 5 volte maggiore a quello Giove che e' visibile nel cieli del sud in questo periodo. 
 
Fonte: UFONorthwest 
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http://freeforumzone.leonardo.it/ca...x?idc=283595 
 
Ultimo Aggiornamento: 
 
"Stranezze Spaziali" (pagine:1 2 3 4 5... ultima )  
 
AUTORE Ufologo 555; RISPOSTE 435; VISITE 9.466  
22/09/2008 13.37 by Ufologo 555  
 
( Beh, se qualcuno mi caccia...) 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
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Ufologo 555 ha scritto:  
 
"SIAMO STATI SEVERAMENTE REDARGUITI..." 
 
Così disse Armstrong, dopo un Simposium, ad un certo professore che ha voluto rimanere anonimo (e te pareva! Il posto di lavoro...) 
riferito da Otto Binder. Il dialogo si sarebbe svolto pressappoco così: Prof- Cosa accadde verasmente là fuori, con l'"Apollo11"? 
Armstrong - Fu incredibile, avevamo sempre saputo che c'era questa possibilità... Il fatto è che siamo stati duramente redarguiti dagli 
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Io credo molto a questa ipotesi.  
Altrimenti non si spiega la repentina interruzione delle nostre visite sulla luna... è come se non esistesse, eppure è l'unico 
nostro satellite, sarà pure utile a qualcosa! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
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Altroché!!! A tutto sarebbe stato utile; hai letto cosa ho scritto la riguardo sui proggetti degli anni 50/60 per la Luna e lo 
Spazio in genere? 
Ora ci riprovano i giapponesi, ma restando in orbita, come hai visto, forse tentano di "vedere" se la storia si ripete... 
 
Sul Sito di "Lunar Explorer" (dove albergo ormai da mesi) qualcuno mi ha "tolto" le parole di bocca, ed io voglio riportarle 
appositamente, intanto perché si esprime meglio di quanto io possa fare, poi perché è la verità: è come se qualcosa si sia 
fermato! "Shuttle" e computer a parte, non è stato inventato nulla rispetto a tutto lo sconvolgimento degli anni 50/60: 
dall'elica al reattore; l'energia atomica; la missilistica; i primi lanci spaziali; le svariate applicazioni tecniche di tutti questi 
programmi; Le prime "Missioni" spaziali... Ed ora? Ma ecco chi la pensa come me: 
 
titanio44 [Set 20, 2008 at 12:44 PM]  
 
Personalmente credo che il problema non riguardi solo questo specifico settore, vedi le missioni Apollo, ma sia generale, 
ovvero tutto ciò che riguarda la scienza e la tecnologia "derivata". Se osserviamo attentamente c'è stato a mio parere un 
periodo storico dove l'umanità, grazie a grandi menti, ha gettato le basi per una tecnologia davvero avanzata; in quei giorni, 
si era innescato un meccanismo quasi esponenziale e fantastico: il risultato fu/è nel fatto che la tecnologia di cui fruiamo oggi 
si basa su concetti "antichi", laddove per "antichi" intendo anche "vecchi" solo di 50 anni... 
Oggi disponiamo di miglioramenti in prestazioni - quali i consumi energetici - dati dalla miniaturizzazione ad esempio, ma non 
vi è nulla di REALMENTE nuovo. 
Se il flusso "creativo" di allora fosse continuato indisturbato ritengo che oggi - molto probabilmente - saremmo tutti molto più 
avanti. Facciamo una considerazione semplice, e prendiamo in prestito un semplice diffusore acustico degli anni 30 ed uno di 
oggi comperato al primo ipermercato: sostanzialmente non c'è nessuna novità tecnologica se non i materiali usati e i 
parametri di efficienza. 
 
Divertitevi a trovare e comparare oggetti di tutti i giorni....e anche l'auto che guidate. 
Tutto sembra si sia fermato, e la spinta iniziale è divenuta oggetto di contestazioni, di interpretazioni, Einstein sostiene 
che....Tesla disse questo......ecc ecc, esattamente come nella religione: una volta esplosa ed ascesa la Divinità, si interpreta 
quello che ha detto o fatto. Nella Bibbia si dice che..., Ezechiele ha visto questo.... ecc ecc. MA NESSUNO DICE O CREA PIU' 
NULLA!!! 
Aeritel ci dice che Lazzarotti produce, usando un'ottica nemmeno tanto complessa, delle immagini della Luna molto definite 
ed ingrandite. 
Quindi tutti le possiamo vedere ,ok......ma tralasciando i radiotelescopi, avete presente che genere di specchi siano montati 
sui più grandi telescopi ottici? E quali sensori ccd vi siano accoppiati? Diciamo semplicemente che, al confronto, le ottiche di 
Lazzarotti divientano poco meno di un giocattolo. 
Eppure dobbiamo aspettare che il sig. Lazzarotti si rimbocchi le maniche e ci spieghi COME migliorare. 
 
Tutto questo per dire che, personalmente, io credo che qualcuno abbia deciso ancora una volta per tutti noi "quando, quanto 
e che cosa" mangiare... 
 
marco  
 
 
E di risposta, dall'amministratore: 
 
MareKromium [Set 20, 2008 at 02:03 PM]  
 
Quoto Marco al 100%. Ma il periodo in cui "tutto si è fermato", se vuoi, te lo posso anche dire: è stato nell'AD 1982. Cosa è 
successo - che ha noi è "sfuggito" - nel 1982? Abbracci... PCF  
 
 
P.S. Sottoscrivo e confermo tutto! 
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Alieni: non dovevamo costruire nessuna Stazione Spaziale o città sulla Luna... 
Prof - Cosa intendete esattamente con "duramente redarguiti"? 
Armstrong - Non posso entrarenei dettagli, ma le Loro astronavi erano estremamente superiori alle nostre, sia per dimensioni che per 
tecnologia. Ragazzi, quanto erano grosse! E minacciose! No, di una Stazione Spaziale lassù non se ne parla nemmeno... 
Prof - Ma la NASA ha effettuato altre Missioni dopo quella (...) - Naturale. La NASA ne aveva l'obbligo a quell'epoca. E non poteva correre 
il rischio del panico rivelando tutto. Ma furono davvero delle "scappate" veloci, una emplice corsa e via a casa! 
Naturalmente aspettarsi una conferma di detto dialogo sarebbe per lo meno ingenuo, sta di fatto, come dissi altre volte, che da 39 anni, 
nemmeno un ... transistor, volò verso la Luna! Pensateci ... 
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Messaggio: 

Cosa è successo nel 1982? 
 
Cmq è vero che la nostra tecnologia sembra "ferma", e che oggi si migliora quello che è stato inventato parecchi decenni fa. 
Probabilmente è anche legato a fattori commerciali, ovvero vendere prodotti "vecchi" fino ad esaurimento scorte e immettere 
nel mercato prodotti nuovi solo a scorte esaurite (vedi computer e cellulari). 
 
Rimane il fatto che da un cero momento in poi la Luna sembra essere diventata off limit e nessuno ci hai mai spiegato il 
perchè. Per l'America e la Russia, l'esplorazione del nostro satellite è cessata di punto in bianco, senza apparenti spiegazioni 
logiche. 
 
Come dovremo interpretare secondo te le recenti dichiarazioni di Bush riguardo future missioni sula Luna alla luce di quanto 
detto sopra? 
 
 
 
p.s. : piccola curiosità a cui non avevo mai fatto caso è la targa posta da Armstrong sulla Luna in occasione del primo sbarco  
 
"Qui, uomini dal pianeta Terra posero piede sulla Luna per la prima volta, Luglio 1969 DC, Siamo venuti in pace, per tutta 
l'umanità" 
 
Si vede che qualcuno lassù non era venuto in pace e ci ha rimandato a casa subito... ;) 

Autore Risposta: -Knukle- 
Inserita il: 22/09/2008 14:21:38 
Messaggio: 

L'ultimo post di Ufologo, in realtà non suo, ma comunque da lui totalmente approvato, mi ha fatto tornare in mente alcune 
letture di qualche anno fà. Intendo la saga del mondo futuro di Isaac Asimov (Saga dei Robot, ciclo della fondazione, 
ecc.ecc.). Se qualcuno ha letto i suoi libri si ricorderà sicuramente il perchè della caduta dell'impero galattico. Era un impero 
troppo vecchio, e troppo vasto, che si basava sulle cose vecchie. Non c'era progresso, gli studiosi non ricercavano ma si 
basano su i libri scritti secoli prima da altri, le astronavi erano nuovi modelli ma con tecnologie antiquate, solo migliorate. 
Non c'era nulla di veramente nuovo, tutto era fermo ed ancorato ai fasti di un passato oramai... passato.  
Si rispecchia davvero molto, troppo forse, quello che sta succedendo ora, ai nostri tempi, nel nostro piccolo mondo (rispetto 
ai 100.000 anni luce dell'impero galattico asimoviano), aggiungendo però che in realtà c'è qualcuno, forse un'insieme di 
person, che non vuole farci proggredire. Le idee nuove sono definite balzane e vengono riposte in amuffiti scaffali, le menti 
giovani e fresche sono surclassate da mummie rachittiche di 60 anni e riusciranno a salire dietro le loro belle cattedre solo 
quando anche esse avranno 60 anni, in questo modo le nuove idee si fermano, e tutto rimane ancorato al passato. E una 
civiltà che rimane ancorata al passato prima o poi cade, inizia a deteriorarsi e muore. Inoltre, aggiungiamoci il fatto che ben 
pochi tra di noi tutti sanno come in realtà funzionano tutte le cose che usiamo giornalmente, siamo dunque schiavi di chi c'è 
le crea e c'è le da.  
Chi ha in mano la conoscenza ha in mano il potere. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/09/2008 14:46:46 
Messaggio: 

Come non quotarvi DeMultaNocte e -Knukle-! 
Bello ed appropriato il paragone (mi ero dimenticato!) che fai -Knukle- su Isaac Asimov... 
DeMultaNocte, èh, sì, mi sa tanto che quel "cartello" di pace non deve aver convinto tanto Chi sapeva come la pensiamo... 
Se, come penso io e come ho letto da qualche parte, l'"Apollo-13" portava sulla Luna una mini carica nucleare per 
sperimentare la strana risonanza tellurica della Luna (come se fosse una sfera vuota, l'hanno detto quelli di Houston, non io), 
penso prorpio che fu sabotato ed in un certo modo, aiutato a ritornare sulla Terra, altroché con l'aiuto del L.E.M.... Una 
spintarella e via.... 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 22/09/2008 14:51:26 
Messaggio: 

Eh si, hai prorpio ragione secondo me... 
 
E poi, che senso avrebbe quella targa con su scritto "veniamo in pace"... ma come gli scienziati non ci dicono che il nostro 
satellite è disabitato, inadatto a qualsiasi forma di vita, che nessun essere può raggiungere il nostro pianeta viste le distanze 
galattiche che ci separano da eventuali altri pianeti abitati etc. etc. etc. 
e poi mettiamo una bella targa ufficiale, firmata dal Presidente degli Stati Uniti con su scritto "veniamo in pace" ?!? 
e a chi è rivolto questo messaggio se sappiamo con certezza matematica che nessuno potrà mai leggerlo? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
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Inserita il: 22/09/2008 15:04:47 
Messaggio: 

E'h,èh,èh,èh.....  

Autore Risposta: mauro 
Inserita il: 22/09/2008 15:26:09 
Messaggio: 

cari amici, già quoto anch'io gli ultimi interventi, infatti  
ricordandomi i settimanali, delli anni 60-70, dove si parlava di  
"prospettive tecnologiche future" si prevedeva per l'anno 2000, 
non so che di futuristico, che poi non è stato realizzato  

E in più, su una rivista di oggi, qualche tempo fa, c'era un articolo 
che prospettava più o meno le stesse cose ma..per l'anno 3000  

Con disegni che parevano LA FOTOCOPIA di quelli precedenti  

ciao 
mauro 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/09/2008 17:31:37 
Messaggio: 

DeMultaNocte: 
 

. 
 
Bravo, è un'affermazione che mi ha dato filo da torcere!  
In effetti non capisco questa sicurezza/urgenza di costruire una Base sula Luna... Ma Glielo daranno il permesso? O hanno 
scoperto qualcosa per...combatterli?! Mi sembra tutto strano... Se non ci dvano il permesso prima figuriamoci ora! Qua si va 
sempre peggio...  
 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 22/09/2008 17:39:56 
Messaggio: 

E questa volta neanche il cartello "veniamo in pace" si possono portare...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/09/2008 17:57:52 
Messaggio: 

Penso di essermi dimenticato di un importante avvistamento su questo topic degli anni 50, riportato da Donald E. Keyhoe, da 
me trascritto: 
 
LA PORTAEREI...DELLO SPAZIO ! 
 
Il 6 Dicembre del 1956, un bombardiere quadrimotore B-29 “Superfortress” dell'USAF, stava per terminare un volo notturno 
di addestramento, volando sul Golfo del Messico a 18.000 piedi di quota, sotto una chiara luce lunare, tornando verso la sua 
Base ad El Paso, nel Texas.  
Fino ad allora tutto procedeva normalmente, come in altre “missioni”. Alle 05.24 del mattino, il grosso quadrimotore, pilotato 
dal Cap. Jhon Harder, si trovava a 190 miglia da Galveston ed a circa 100 miglia a Sud della costa della Louisiana. Un minuto 
prima, Harder, aveva chiamato l'Uff.le addetto al radar di bordo, Ten. Sid Coleman, invitandolo ad azionare il radar perché 
voleva dare uno sguardo alla linea della costa sullo schermo radar ausiliario della cabina di pilotaggio.  
Alle 05.25, Coleman tornò nella cabina di comando e si mise anch'egli ad osservare lo schermo radar, ma di quello principale, 
per vedere quando appariva la linea della costa.  
D'un tratto, al margine del suo schermo apparve l'eco di un aereo sconosciuto... Ma quando l'indice elettronico del radar 
( quella linea luminosa che gira sullo schermo ) compì la successiva rotazione, Coleman fece un salto...In quel brevissimo 
periodo di tempo l'OGGETTO aveva percorso 13 miglia... La terza posizione sullo schermo, mostrava che si dirigeva dritto 
verso il Bombardiere !  
Per un attimo pensò ad una possibile collisione; poi, vedendo che le successive posizioni dell'Oggetto, sullo schermo radar, si 
allontanavano dall'aereo, se non altro si calmò un po'...  
Guardando però il cronometro di bordo, gridò all'ingegnere di bordo ( radarista ), Bailey, di aiutarlo a prendere i tempi per 
sapere a quale velocità stesse procedendo quello strano Oggetto.  
Così, prima che le tracce in successione svanissero dallo schermo, Coleman e Baily si affrettarono a calcolare la velocità di 

Come dovremo interpretare secondo te le recenti dichiarazioni di Bush riguardo future missioni sula Luna alla luce di quanto detto sopra?
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spostamento: 5240 miglia orarie ( 9.700 Km/ora,circa )! Incredibile!  
I due allora si guardarono sbalorditi; Quindi Coleman afferrò la cuffia dell'interfono e chiamò il pilota per informarlo 
dell'accaduto e per intimarlo a tenere d'occhio anche il suo radar.  
Il pilota, Harder, rispose incredulo ad una tale esposizione di fatti e, per sicurezza, ordinò di fare un'accurata calibratura dei 
radars. Coleman si affrettò ad eseguire l'ordine, ben sapendo che il radar funzionava perfettamente ( anche al sotto scritto 
capitò qualche volta...). Comunque neanche lui riuscì a darsi una spiegazione di ciò che aveva osservato. Intanto Bailey 
teneva sott'occhio lo schermo. Ed ecco apparire sullo schermo nero un altro Oggetto con le caratteristiche di quello 
precedente e immediatamente dopo, un Altro ancora ! Non vi erano più dubbi : erano REALI...  
Un secondo dopo, l'Uff.le di rotta, Ten. Cassidy, comunicò che anche sul suo schermo radar erano apparsi gli Oggetti. Nel 
frattempoColeman aveva appena finito i controlli dell'apparato radar, che i segni di 4 Oggetti si misero ad attraversare lo 
schermo radar... Contemporaneamente sentì attraverso la cuffia interfonica la voce allarmata di Harder che affermava di 
vedere anch'egli i 4 Oggetti sul suo radar; la Loro posizione era ad “ore 12”, cioè di fronte al loro aereo, lungo la loro rotta!  
Inserendosi nei loro dialoghi, Coleman, riferì il perfetto funzionamento dei radars. Così , tutti insieme, osservavano increduli 
quegli straordinari Oggetti, quando Uno dei 4, deviando, prese ad avvicinarsi all'aereo dalla parte destra; allora si 
allarmarono...  
Nella cabina del B-29 , Baily corse alla finestra mediana di destra, fissando lo sguardo nel buio...  
Stuoito, scorse d'un tratto l'Oggetto : era illuminato da una luce azzurra., solcando rapido il cielo notturno in direzione 
opposta a quella del Bombardiere; volava così velocemente che poté osservare, al suo passaggio, soltanto un bagliore 
bianco-azzurro sfiorare l'aereo per scomparire dietro i piani di coda dell'aereo...  
Era appena scomparso che tutti e tre gli schermi radars segnalarono un'altro gruppo di tracce sconosciute!  
Come le prime, le NUOVE andavano a più di 5.000 miglia orarie !  
A rendere più difficili le cose, anche queste Tracce volavano incrociando la rotta del B-29. Con quelle spaventose velocità, 
quegli UFO, non avrebbero dato all'equipaggio nemmeno il tempo di recitare una preghiera... E lo sapevano..  
Ma presto, anche quest'ultimi UFO, scomparvero... Erano trascorsi, dal primo avvistamento, 6 minuti. Vi fu un'improvvisa 
calma. Gli schermi erano vuoti. L'indice elettronico girava senza rilevare nient'altro. Ma gli sguardi dell'equipaggio erano tutti 
lì, fissi sugli schermi radars. Forse l'incubo era finito...Passò un altro lunghissimo minuto. Si stavano ormai rilassando 
quando, fulmineamente, ecco apparire sugli schermi un NUOVO GRUPPO DI TRACCE!  
Colemancalcolò di nuovo tempi e distanze con il cronometro,assistito da Baily: stesse velocità precedenti!  
DUE degli UFO, anche questa volta, si dirigevano come razzi verso il Bombardiere! E baily diede nuovamente l'allarme in 
cuffia...  
Il Serg. Ferris e Baily corsero alla finestra centrale e, a bocca aperta, assistettero al passaggio dei due UFO... sembravano 
lampeggiare con la solita luce bianco-azzurra, la loro forma era decisamente rotonda. Intanto il Com.te Harder fissava, come 
ipnotizzato, le Macchine Volanti che si allontanavano mentre, 40 miglia più in là, rispetto la loro posizione, ed in coda, 5 
Dischi deviarono improvvisamente per puntare decisamente verso il Bombardiere...!  
Era davvero troppo per l'equipaggio con i nervi già messi a dura prova, da quel “carosello”...  
Raccontarono di aver provato dei brividi freddi dietro la schiena, lassù, di notte, con quegli Affari mai visti prima... Solo 3 
secondi, e sarebbero stati loro addosso !  
Harder, quasi istintivamente, sfiorando la cloche per cercare di evitare la collisione, non ne ebbe il tempo perché accadde una 
cosa incredibile : i 5 Dischi Volanti rallentarono quasi di colpo, tutti insieme, mettendosi poco dietro il quadrimotore volando 
alla stessa velocità !  
Allibito, Harder, non osava nemmeno respirare, né toccare alcunché per l'assetto del velivolo...  
Ma accadde un'altra cosa : d'improvviso, Harder, vide sullo schermo radar UN OGGETTO GIGANTESCO, stando dalle 
dimensioni della nuova traccia apparsa ! Infatti misurava, sullo schermo, mezzo pollice! ( cm. 1.2 ; una normale traccia non 
misura che 2/3 mm. ).  
Sbalordito assistette, insieme agli altri, ad una cosa ancor più fantastica: la nuova Grande Traccia , ad una velocità anch'essa 
di almeno 5.000 miglia all'ora, fu avvicinata dai 5 Dischi che avevano appena lasciato il Bombardiere e quindi le tracce dei 
vari Oggetti si...”fusero”in quella Gigantesca !  
Subito dopo, quest'ultima, iniziò ad accelerare, spostandosi così rapidamente sullo schermo radar, da lasciare stupefatto 
Harder ; Essa attraversò in un baleno lo schermo per poi scomparire oltre il bordo dello stesso. Quasi contemporaneamente 
sentì attraverso le cuffie Coleman gridare quest'ultima velocità calcolata in 9.000 miglia orarie! E subito chiese se anche gli 
altri avessero assistito a tale scena, quasi per avere una conferma per ciò che aveva assistito !  
Per il resto del volo di rientro l'equipaggio restò in allerta, del resto non avrebbero riposato dopo quell'esperienza!  
Una volta atterrati i Servizi Segreti non persero tempo...Tutto l'equipaggio fu ripetutamente interrogato, insieme e 
separatamente.  
In fine gli esperti scrissero in calce sul rapporto che “l'equipaggio era degno di fede”...  
Tutto qui, ufficialmente. Questo fu il rapporto che ebbe l'ex Magg.re dei Marines Donald E. Keyhoe, che collaborò con l'ATIC 
( il Servizio Segreto dell'USAF ) negli anni 50, divenuto poi un Ufologo di spicco,negli USA.  
Cosa dire? Ce ne sono a decine di questi rapporti , specie nel Blue Book, nel Progetto Sign, etc...  
L'interpretazione che può essere data, secondo me, può essere questa : i Dischi erano stati rilasciati e poi ripresi a bordo di 
quella grande astronave, dopo aver effettuata una ricognizione sulla Terra, o per lo meno in quella zona. Quindi incuriositi, al 
rientro , dal Bombardiere, vollero dargli “un'occhiata”... Oppure una sorta di dimostrazione, come spesso usano fare!  
Certo è che simili gigantesche astronavi sono state viste, a grandi altezze, un po dappertutto nel mondo ed anche 
fotografate; per quello che ufficialmente si sa, le conclusioni le tiri ognuno per suo conto... 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 22/09/2008 18:28:10 
Messaggio: 

A proposito di astronavi gigantesche ecco tre esempi di quello che i nostri satelliti meteorologici hanno registrato al di fuori 
della nostra atmosfera, ovvero quella che si presuppone essere una gigantesca astronave dalle dimensioni enormi (si 
suppone di ca. 400km).  
 
(Ripeto che si suppone essere un Ufo, poichè non sono state date altre spiegazioni plausibili all'oggetto ripreso dal satellite.) 
 
 

Page 138 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



 
 

 
 

 
 
 
http://www.ufoevidence.org/photogra.../Photo31.htm 
 
http://www.ufoevidence.org/photogra...Photo166.htm 
 
http://www.ufoevidence.org/photogra...Photo162.htm 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/09/2008 18:33:28 
Messaggio: 

Eccolo qua, l'ho ripescato DeMultaNocte! Bravo per aver postato quella foto (ce ne sono anche altre); io ho difficoltà a 
postare... 
 
 
Bush contro gli UFO: dalla base Luna alla guerra segreta  
 
di Maurizio Molinari  
 
PAUL HELLYER ALL’UNIVERSITÀ DI TORONTO: «È COMINCIATO TUTTO NEL 1947...»  
Un ex ministro canadese rivela: "Gli Usa stanno preparando la difesa intergalattica"  
 
 
NEW YORK. Gli Ufo volano da oltre mezzo secolo in totale libertà sui cieli del nostro pianeta, il governo degli Stati Uniti 
sviluppa armi segrete per fronteggiare possibili attacchi provenienti dal cosmo, da un giorno all'altro potrebbe scoppiare una 
guerra intergalattica e il vero motivo per cui è stato ordinato alla Nasa di realizzare una base sulla Luna entro il 2020 è la 
volontà della Casa Bianca di monitorare da vicino i velivoli extraterrestri che vanno e vengono dalla Terra. Non si tratta della 
trama di un libro di fantascienza ma di quanto ha affermato Paul Hellyer di fronte a un pubblico di studenti all'Università di 
Toronto durante un simposio sulla «Exopolitics».  
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In quanto ex ministro della Difesa ed ex vicepremier del Canada, Paul Hellyer tra il 1963 e il 1967 partecipava alle riunioni a 
porte chiuse dell'Alleanza Atlantica ed era in particolare al corrente dei segreti del Norad - il comando aereo americano-
canadese che veglia su ogni movimento sui cieli del Nordamerica - ma finora non aveva mai parlato con tanta chiarezza, pur 
dicendosi a più riprese convinto della loro esistenza.  
 
 
 
Senza svelare le fonti delle proprie informazioni Hellyer ha esordito affermando che «gli Ufo sono reali al pari degli aerei che 
volano sopra le nostre teste» e ha ammesso di essere «davvero preoccupato per le conseguenze di una guerra intergalattica 
che potrebbe scoppiare in qualsiasi momento». A suo avviso gli Stati Uniti vennero a conoscenza dell'esistenza degli Ufo nel 
1947 allorché cadde su Roswell, in New Mexico, quello che molti testimoni descrissero come un «disco volante» prima delle 
smentite arrivate a pioggia dai militari di Washington.  
 
«Il livello di segretezza relativo a quanto avvenuto a Roswell è stato sin dall'inizio senza paragoni - ha spiegato l'ex titolare 
alla Difesa - e la grande maggioranza degli alti funzionari e dei politici degli Stati Uniti, senza contare i puri e semplici ministri 
della Difesa, non vennero mai informati di nulla». Solamente i presidenti degli Stati Uniti e pochi altri sarebbero dunque dal 
1947 al corrente della verità sulla provenienza dei resti raccolti a Roswell e delle successive scoperte fatte nella base del 
Nevada «Area 51» sulla circolazione degli Ufo sui cieli della Terra. «Una conseguenza di queste conoscenze - ha aggiunto 
Hellyer di fronte a una platea che lo ha osannato come un profeta - è che gli Stati Uniti stanno preparando da tempo un 
particolare tipo di armamenti che potrebbero essere usati contro gli alieni e che rischiano di precipitare tutti noi in una guerra 
intergalattica senza aver neanche il minimo sentore di quanto sta per avvenire».  
 
Proprio a questo scenario sarebbe legata la decisione presa dal presidente americano, George W. Bush, all'inizio del 2004 di 
chiedere alla Nasa di costruire una «base sulla Luna» entro e non oltre il 2020. Sebbene Bush abbia affermato di volerla 
usare come trampolino per l'esplorazione umana del sistema solare l'ex ministro la pensa diversamente: «Questa 
installazione consentirà agli americani di osservare meglio il traffico di Ufo che si dirigono verso la Terra e poi tornano verso 
lo spazio e anche di colpirli e abbatterli se decideranno di farlo». Anche la nuova generazione di armi spaziali che il Pentagono
sta sviluppando - il bilancio del 2005 ha previsto lo stanziamento dei primi fondi - sarebbe legata al possibile scenario di una 
guerra intergalattica.  
 
«È giunto il momento di alzare il velo di segretezza che circonda l'esistenza degli Ufo - ha terminato l'ex ministro - e di far 
emergere la verità affinché la gente sia messa a conoscenza di uno dei più importanti problemi che la Terra si trova ad 
affrontare». A seguito del discorso di Hellyer tre organizzazioni non-governative canadesi - guidate dall'Istituto per la 
cooperazione nello spazio - hanno chiesto alla commissione Sicurezza nazionale del Senato di Ottawa di aprire un'inchiesta 
sugli Ufo, convocando a deporre sotto giuramento non solo l'ex ministro ma anche i vertici dell'intelligence, i comandanti 
attuali e passati del Norad e i massimi esperti scientifici e militari nazionali al fine di appurare quali informazioni possieda il 
Canada. Le organizzazioni non-governative chiedono anche al premier Paul Martin di dare inizio al progetto «Una decade di 
contatti» per accompagnare la popolazione alla conoscenza degli Ufo che ci circondano.  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/09/2008 20:23:40 
Messaggio: 

Cose risapute ( per lo meno da me ) ma che evidenziano il PROBLEMA.  
 
L’ACCADEMIA DELL’USAF AFFERMAVA NEL 1970: “ABBIAMO SPARATO AGLI UFO”  
 
Quello che vi mostriamo sopra in esclusiva nazionale è un documento ufficiale declassificato qualche anno fa e “dimenticato” 
dagli ufologi. Ma vista l’importanza notevole che occupa lo proponiamo noi. Si tratta del Capitolo XXXIII° del testo 
“Introductory Space Science, Volume II, Department of Physics, USAF” editato dal Maggiore Donald G. Carpenter e dal Co-
editore Luogotente Colonnello Edwared R. Therkelson. E’ stato scritto il giorno 8 Ottobre 1970. In questo corso per i cadetti 
dell’USAF (United States Air Force) tra le altre cose hanno saputo (cosi si legge nel documento) che non solo gli UFO esistono 
e che l’origine extraterrestre non può essere esclusa ma anche che sia i sovietici che gli americani hanno tentato di abbattere 
gli UFOs. Addirittura il caso americano mostra un UFO dalla forma di classico “disco volante”. Lo si può leggere alla 
numerazione del documento (pagine 462-463). Tra le altre cose definiscono provati come reali i casi di Zamora, dei coniugi 
Barney e Betty Hill e del caso Kelly-Hopkinsville. Ma non finisce qui. Vi si afferma che il fenomeno UFO è globale, che è ormai 
presente da oltre 50.000 anni (!) e che molti alieni in visita sulla Terra, nei secoli passati, sono stati uccisi dalla belligeranza e
ignoranza umana. Un documento storico e ufficiale che noi del CUT (Centro Ufologico Taranto) vi mostriamo sopra in versione
PDF. Buona lettura.  
 
centroufologicotaranto.files.wordpress.com/2008/05/afphysicschap... 
 

Autore Risposta: sanje 
Inserita il: 22/09/2008 22:32:39 
Messaggio: 

PAUL HELLYER ha le palle! 
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Autore Risposta: clear 
Inserita il: 23/09/2008 01:30:42 
Messaggio: 

e continuano a sparare agli ufo MA NON A TUTTI 
 
osservate questo video ,ingrrandimento molto bello di un noto video 
ufficiale nasa che l'agenzia spaziale americana ha battezzato,con una faccia tosta incredibile "guerre stellari" 
 
http://it.truveo.com/Missione-dello...d/2194672334 - video 
 
e ascoltate bene il commento 
 
la sequenza é lampo dal basso -fuga velocissima-scia di attacco 
 
PIÙ CLEAR DI COSÌ... 

 

 
 

Autore Risposta: Nemorax 
Inserita il: 23/09/2008 03:52:18 
Messaggio: 

 
 
vorrei invece però segnalarvi come invece le innovazioni in campo ludico ci siano eccome, io nato nell'82, ho assistito 
all'evoluzione tecnologica ludica, ma non ovviamente a quella generica di uso quotidiano 
o meglio: 
 
viene sempre all'avanguardia il sistema di interazione personale invece di quella sociale 
indi per cui se nell'82 si giocava a pacman, oggi si gioca a livello 3D con fisica virtuale pari alla realtà con tanto di casualità 
ambientale e dinamica grafica, 
idem nel campo dei giocattoli, sono con materiali più solidi, resistenti, e se 20 anni fa un pupazzo snodabile aveva forma 
grezza, oggi invece non vedi neanche gli snodi e anzi un semplice ginocchio invece di una vite, ha un gioco di incastri che hai 
paura di fargli saltare i legamenti. 
 
ma in tante altre cose c'è lo sviluppo ma cose di produzione industriale con finalità di uso personale, e non sociale 
 
del resto una lancia delta s4, è sempre più potente e prestazionale di una subaru sempre in ambito rally, ed i raduni lo 
dimostrano 
 
non so se ho reso il concetto? 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 23/09/2008 09:16:25 
Messaggio: 

Quello che si intendeva è che ad esempio sono 50 anni che le automobili vanno a benzina e il motore a scoppio è sempre lo 
stesso, solo un pò migliorato. 
Idem nel campo informatico, negli ultimi 30 anni abbiamo avuto sistemi più potenti, ma in pratica c'è poca differenza tra i 
primi pc e quelli di oggi. 
Almeno per i prodotti che sono in commercio. 

Autore Risposta: Ufologo 555 

DeMultaNocte ha scritto:  
 
Cosa è successo nel 1982? 
 
Cmq è vero che la nostra tecnologia sembra "ferma", e che oggi si migliora quello che è stato inventato parecchi decenni fa. 
Probabilmente è anche legato a fattori commerciali, ovvero vendere prodotti "vecchi" fino ad esaurimento scorte e immettere nel mercato 
prodotti nuovi solo a scorte esaurite (vedi computer e cellulari). 
 
Rimane il fatto che da un cero momento in poi la Luna sembra essere diventata off limit e nessuno ci hai mai spiegato il perchè. Per 
l'America e la Russia, l'esplorazione del nostro satellite è cessata di punto in bianco, senza apparenti spiegazioni logiche. 
 
Come dovremo interpretare secondo te le recenti dichiarazioni di Bush riguardo future missioni sula Luna alla luce di quanto detto sopra? 
 
 
 
p.s. : piccola curiosità a cui non avevo mai fatto caso è la targa posta da Armstrong sulla Luna in occasione del primo sbarco  
 
"Qui, uomini dal pianeta Terra posero piede sulla Luna per la prima volta, Luglio 1969 DC, Siamo venuti in pace, per tutta l'umanità" 
 
Si vede che qualcuno lassù non era venuto in pace e ci ha rimandato a casa subito... ;) 
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Inserita il: 23/09/2008 14:30:27 
Messaggio: 

E' proprio così, DeMultaNocte, niente di sconvolgente o di più particolare; pc, pc, e pc... 
Nello Spazio, poi, per me, s'è fermato tutto con l'"Apollo-17"; fine di tutti i sogni.  
Quindi ci si è "buttati" sui computers (salvo qualche cosetta per lo Spazio, e molti strani fallimenti di sonde per i Pianeti 
(specialmente su Marte). Riguardo alle Stazioni Spaziali..."barili" vuoti!  
Non restava che vedere "Odissea nello Spazio" per rifarsi un po gli occhi... Ed insisto, poi pc,pc, e pc! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 23/09/2008 14:42:25 
Messaggio: 

Per fortuna che qualcuno ogni tanto parla (anche se la C.I.A. prontamente smentì): 
 
Dal volume scritto dal Col. Philip Corso, U.S. ARMY, U.S.A.  
 
Nel 1964,dopo il mio congedo dall'Esercito,già inserito nello staff del senatore Strom Thurmond,per ironia della 
sorte,condussi indagini per conto del senatore Richard Russel,membro della Commissione Warren.Ma nel cuore di una doppia 
vita di cui nessuno aveva mai immaginato nulla,nascosto nel mio passato di uomo d'Intelligence ,sepolto nei recessi del mio 
lavoro al Pentagono ,c'era un piccolo armadio-archivio,che conteneva il segreto più impenetrabile e più protetto 
dell'Esercito:il ROSWELL FILE,composto da insieme di reperti e di rapporti informativi,frutto di una operazione 
notturna,condotta da uomini del 509° Stormo,di stanza nella Base Aerea dell'Esercito,a Roswell,nella prima settimana di 
Luglio 1947.La squadra aveva recuperato rottami di un DISCO VOLANTE precipitato nei pressi di Roswell,nel deserto del New 
Mexico.Il Roswell File rappresentava la testimonianza di ciò che avvennne nelle ore e nei primi giorni successivi 
all'incidente,quando scatto il cover-up governativo ufficiale.Mentre i militari si interrogavano sulla natura e la provenienza 
dell'oggetto,e le intenzioni dei suoi occupanti,un gruppo segreto alle dipendenze del direttore dell'Intelligence,l'ammiraglio 
Roscoe Hillenkoetter,studiava l'origine dei Dischi Volanti,si documentava sulla fenomenologia degli incontri e,nel 
contempo,doveva negarne ufficialmente e pubblicamente l'esistenza.Tale operazione è stata condotta per cinquant'anni sotto 
varie forme nel più totale e assoluto riserbo.  
Ma a Roswell,nel 1947 un Disco Volante atterrò veramente.Altro che fantasie.I militari non poterono impedirlo e le autorità 
non desideravano affatto ritrovarsi con un'altra "Guerra dei Mondi".Ecco il perchè della disperata necessità di insabbiare tutta 
la storia.Inoltre,sulle prime,L'Esercito ritene che il veivolo potesse essere una nuova arma sperimentale sovietica;era simile 
ad alcuni veivoli tedeschi costruiti verso la fine del conflitto mondiale,in particolare all'ala volante progettata da Horton.  
Chi poteva dire che i Sovietici non avevano sviluppato una loro versione dell'ala volante?I resoconti sull'incidente e su,nei 
dettagli,differiscono.  
A prescindere dalle differenti versioni testimoniali,il file top secret su Roswell giunse nelle mie mani nel 1961,quando ricevetti 
l'incarico di dirigere l'Ufficio Tecnologie Straniere del Dipartimento Ricerche e Sviluppo.Il mio capo,il generale Trudeau,mi 
chiese di utilizzare i programmi di ricerca e di sviluppo delle Forze Armate per far affluire le scoperte sulla "tecnologia di 
Roswell" nei principali programmi di sviluppo industriale,mediante contratti d'appalto d'appalto nel campo della difesa.  
Oggi diamo tutto per scontati i laser,i circuiti integrati,le reti a fibre ottiche,i dispositivi a fasci di particelle accellerate ed 
anche il Kevlar dei giubbotti antiproiettile.Ma le loro matrici furono scoperte all'interno dello Scafo Alieno precipitato a Roswell 
e le informazioni che le riguardavano le trovai nei fascicoli custoditi nel mio ufficio,14 anni dopo.E non è tutto!Durante le 
concitate ore che seguirono il ritrovamento di Roswell,l'Esercito concluse che,in mancanza di ulteriori informazioni,il veivolo 
doveva essere di provenienza EXTRATERRESTRE.  
Ma la cosa più sconcertante e che quell'Oggetto ed altri Dischi Volanti,avevano ripetutamente sorvolato e sorvegliato le 
nostre postazioni difensive e sembravano evidenziare tecnologie precedentemente riscontrate presso i Nazisti .Ciò indusse i 
militari a ritenere che le intenzioni dei Dischi Volanti fossero ostili.  
Recuperato l'Oggetto Alieno,ne studiammo la tecnologia e la impiegammo per fronteggiare una possibile minaccia 
proveniente dallo Spazio.In tal modo,riuscimmo anche a vincere la Guerra Fredda.Io stesso non riuscii a capacitarmene.  
Tutto questo aveva contribuito allo sviluppo dei missili teleguidati,dei missili antimissile,del sistema antisatellite armato a 
fasci di particelle accellerate,raggi laser,ordigni a fasci di particelle accellerate,aerei a prestazioni "STEALTH"  
Che ci si creda o meno, questo è il resoconto di quei giorni e di come un piccolo gruppo di ufficiali dell'Intelligence militare 
abbia cambiato il corso della Storia  
dell'umanità.  
Col. Philip Corso 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 23/09/2008 15:23:35 
Messaggio: 

Un vecchio caso, ma sempre buono per riferimenti odierni. 
 
IL CASO MONGUZZI 
di Alfredo Lissoni, 18/06/2001 
 
.. La mattina del 31 luglio 1952 .. Giampiero Monguzzi, un ingegnere della società Edison .. in gita con la moglie Pinuccia 
Radaelli sui monti del Bernina (SO) sopra il ghiacciaio Scerscen, .. tutt'a un tratto .. avvertì una brezza gelida che sembrava 
produrre un rumore simile a quello delle sartie di un antico veliero; poi, improvvisamente l'ambiente circostante diventava 
curiosamente silenzioso. "Ero vicinissimo a mia moglie, .. gridavo e mi accorgevo che lei non mi udiva. E vedevo anche che 
mia moglie apriva la bocca, ma non veniva fuori la voce. Era un 'silenzio compatto', un 'vuoto' da non stare in piedi. .." 
Subito dopo questa sensazione di "silenzio assoluto", tipica di molti avvistamenti e persino di alcuni rapimenti UFO, i 
Monguzzi avvistavano un grande oggetto scintillante salire dalla parte inferiore del ghiacciaio e posarsi silenziosamente sulla 
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neve. Era un enorme piatto argenteo, largo almeno dieci metri. .. "Avevo a tracolla la macchina fotografica [ma quando] 
scattai non sentii il solito clik. Forse non avevo fatto nessuna fotografia. Rimasi a guardare. Il disco restò per pochi secondi 
ancora senza vita. [Poi vidi un] uomo coperto da uno scafandro dai riflessi metallici venire verso di me. L'istinto mi suggerì di 
scappare, ma la paura mi teneva inchiodate le gambe. Forse non mi aveva visto. Infatti l'uomo (almeno credo sia stato un 
uomo) andava verso l'esterno della circonferenza del disco. Lo percorse tutto intorno come se stesse eseguendo un'ispezione 
dell'apparecchio. Si fermava ogni due o tre passi guardando verso l'alto del velivolo. Camminava molto impacciato in quello 
scafandro che aveva i contorni non ben definiti e sembrava quasi peloso. Aveva in mano uno strumento cilindrico simile ad 
una torcia elettrica. Non so quanto sia durato tutto questo, forse cinque minuti da quando il disco si era appoggiato sul 
ghiacciaio, ma non posso stabilire con esattezza un tempo preciso". L'essere, a ispezione terminata, rientrò presumibilmente 
nel disco da un ingresso laterale, invisibile dal punto di osservazione di Monguzzi, visto che ad un certo momento l'UFO si 
alzò in volo, con una parte che si mise a ruotare, e sfrecciò via. In quel momento Monguzzi scattò altre due fotografie. "A 
mano a mano che il disco si allontanava sentivo tornare la vita intorno a me. Chiamai mia moglie e la voce veniva fuori. Il 
vento aveva ricominciato a fare quella strana musica come tra le sartie di un veliero". A quel punto i due, pur se spaventati, 
ebbero la forza di avvicinarsi al luogo dell'atterraggio; non trovarono però alcuna traccia della discesa del disco, neanche 
un'impronta. ".. Nemmeno noi .. lasciavamo impronte sul ghiaccio, ma il disco doveva avere un peso straordinario, era 
impossibile non avesse lasciato nemmeno un segno. Se mi si chiedesse come faceva a volare, penso ad una forza magnetica 
potentissima e contraria a quella di gravità terrestre. Solo quella forza silenziosa poteva assorbire le onde sonore e, 
respingendo la Terra, permettere il sollevamento dell'apparecchio. .. Comunque, quando il disco lasciò lo Scerscen superiore, 
lo fece ad una velocità fra i 200 ed i 300 chilometri orari" 
 
.. Alcune settimane dopo Monguzzi divulgò la propria storia sulla stampa. Il clamore suscitato fu fortissimo .. e l'opinione 
pubblica si divise tra scettici e credenti. La storia varcò i confini nazionali. Un'agenzia francese si disse disponibile ad 
acquistare le foto per cinque milioni (una cifra enorme, per l'epoca); una pubblicazione americana si disse parimenti 
disponibile ed una casa cinematografica propose persino di girare un documentario sull'incontro ravvicinato. Ma quando 
ormai Monguzzi era all'apice della popolarità, il 22 ottobre, ospite presso la redazione milanese di Radio Sera, confessò 
pubblicamente di avere creato un falso! Le foto erano state realizzate in realtà utilizzando un modellino di cartone ed un 
pupazzetto; la truffa era stata architettata assieme a due suoi cugini, Mario e Alfredo Gaiani, con la collaborazione di una 
guida alpina dello Scerscen. Monguzzi ammise di avere realizzato il falso per beffare i giornalisti, per, scrisse la stampa, 
"dimostrare che lui, aspirante giornalista, aveva i numeri per essere assunto e non respinto, come era avvenuto sino al 
giorno prima". A dimostrazione di quanto affermato, Monguzzi si fece fotografare con il modellino di cartone ed il pupazzetto 
che simulava il visitatore alieno. 
 
.. Moriva così il caso Monguzzi. E moriva tra le polemiche, visto che diversi ufologi sottolinearono ripetutamente, e invano, 
che i modellini mostrati da Monguzzi non corrispondessero alla perfezione a quanto si vedeva nelle foto. [Senonchè] nel bel 
mezzo di un'indagine su certe strane tracce in un campo della Lombardia [siamo venuti] a contatto con il signor Antonio 
Sprecapane. .. "Conoscevo Monguzzi", ci racconta Sprecapane, "perché lavoravamo entrambi alla Edison Gas. .. Un giorno 
Monguzzi mi chiamò dicendomi che voleva essere aiutato nella realizzazione di un bozzetto di modello dello Scerscen 
Superiore. Mi disse che doveva fare vedere che aveva fotografato un disco volante sulla bocca dello Scerscen, al limite della 
seraccata. Mi disse proprio così. Doveva dimostrare che era un bravo fotografo, questa fu la sua motivazione". 
 
Quando chiediamo a Sprecapane se le foto fossero false, il nostro uomo scuote la testa. "Onestamente, io ho visto i negativi 
originali. Nelle prime sequenze si vedevano Monguzzi e la moglie sulla montagna, a metà c'erano le foto del disco, e poi 
ancora la montagna. Dunque, le fotografie erano state scattate sul Bernina e non a casa. .. Se osservate le foto del disco sul 
ghiacciaio, vi renderete conto che è impossibile ricreare la stessa pendenza. Le foto sono state scattate chiaramente da una 
persona che era molto più in basso rispetto al disco. Dato che, quando ricreammo il 'plastico' del Bernina, lo facemmo sul 
terreno, fu impossibile fotografare così dal basso. Tra l'altro, le montagne del plastico erano uno sgorbio, con la terra che 
cercava di simulare la roccia. Dopo che uscì la smentita, Monguzzi mi fece vedere il modellino del disco, era un cono di 
cartone tenuto assieme dallo scotch. Dell'alieno, mi disse che era un pupazzo assemblato con lana e filo di ferro. Mi sembrò 
una spiegazione ridicola". Ma perché dunque Monguzzi aveva preferito passare per visionario? .. "Quando uscirono le foto, si 
scatenò un putiferio. Monguzzi venne interrogato da agenti della CIA e dai nostri servizi segreti; mi disse che le sue foto 
erano state ingrandite ad altezza di parete dall'Aviazione (non mi disse di quale Paese). Era veramente terrorizzato. Ricordo 
che ad un certo momento mi disse di tirarmi fuori dalla vicenda, che era nei pasticci. Io, che avevo famiglia, preferii 
obbedire. Del resto, Monguzzi la pagò cara. Venne cacciato dalla Edison. I dirigenti, che in un primo momento facevano la fila 
per farsi fotografare dalla stampa assieme a lui, dopo la smentita si resero introvabili. E lo licenziarono. Ricordo che dopo una 
nostra intervista alla RAI fummo interrogati, mi chiesero se nelle foto, ormai dichiarate false, riconoscessi realmente il 
Bernina; fui torchiato anche dai dirigenti della Edison, che volevano sapere che ruolo avessi avuto nella vicenda. 
.." [Insomma:] Sprecapane sostiene che Monguzzi avrebbe realizzato il plastico prima ancora di divulgare le foto! Prima, e 
non dopo. Ciò significherebbe che l'ingegnere monzese, prevedendo delle noie, si sarebbe costruito una via di fuga. .. Cosa 
temeva dunque Monguzzi? La risposta è forse in una sua dichiarazione al giornale Il Popolo del 23 ottobre 1952: "Ho 
pubblicato le foto solo due mesi dopo l'avvistamento in quanto avevo paura. Sono giovane e ho un figlio, e a 29 anni non 
volevo essere sequestrato o ucciso. Perché, sebbene sia personalmente convinto che si trattasse di un abitante di un altro 
pianeta, pure il disco poteva appartenere ad una grande Potenza che avrebbe fatto tutto il possibile per eliminare l'indiscreto 
scopritore di un formidabile segreto militare..." 
 
.. Monguzzi aveva realmente fotografato un prototipo top secret ed era stato poi costretto a passare per imbroglione, pena la 
morte? O più semplicemente era incappato nel classico debunking e cover up che toccò, negli anni della Guerra Fredda, a 
molti sfortunati UFOtestimoni? Si era del resto negli anni Cinquanta e l'America aveva messo in pista i suoi agenti della 
disinformazione migliori. .. Certo, per saperne di più occorrerebbe parlarne con il diretto interessato, ma Monguzzi sembra sia
sparito dalla circolazione. Quando ne chiedemmo notizie a Sprecapane, ci fu risposto: "Non ho notizie precise, ma uno dei 
nostri ex colleghi dell'Edison mi ha detto che gli era successa una cosa strana, che era morto in un curioso incidente 
d'auto." .. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 23/09/2008 20:38:58 
Messaggio: 
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xMANIGHTx 
ho letto che vuoi parlare di UFO; qui, fino a prova contrria non si parla d'altro!  

Autore Risposta: xMANIGHTx 
Inserita il: 23/09/2008 20:54:22 
Messaggio: 

23 pagine ufologo... mi devo prende un giorno di ferie...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 23/09/2008 21:02:23 
Messaggio: 

E',èh,èh, xMANIGHTx ...Ho voluto radunare qui il tutto perché stavo disperdendo le mie cose facendomi coinvolgere, tra 
l'altro, in inutili litigi (o quasi) le mie fatiche di...scrittore. Insomma riportare sul pc quello che ho archiviato da anni, e mi 
dispiaceva non ritrovarmelo più). Poi, francamente sono qui per discutere in pace ciò di cui mi appassiona da anni; e far 
conoscere cose (anche se datate) molto più sicure di certi avvistamenti di adesso; che poi, ve ne sono anche ora di 
interessanti. Ma una volta...  
Sarà perché questi porconi si sfidavano a suon di bombe atomiche, ma li trovavo più clamorosi, in un certo senso... 

Autore Risposta: vitone 
Inserita il: 24/09/2008 16:59:30 
Messaggio: 

 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 24/09/2008 18:39:48 
Messaggio: 

Vitoneeee,mon amour! Non te ne andare, èh!?  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 25/09/2008 20:41:39 
Messaggio: 

Riguardo i "Crops-Circle" soltanto due parole: 
 
 
Ci sono due volumi interessanti, anche a livello di decifrazione; vediamo... eccoli qui :  
 
"IL MISTERO DEI CERCHI NEL GRANO"  
di Michael Hesemann Ed. Mediterranee  
 
"I NUOVI CERCHI NEL GRANO"  
( praticamente il secondo volume )  
 
Riguardo ai "crop-circles" sono convinto che siano iniziati quelli autentici e poi qualche fesso perditempo, o meglio, incaricato 
dal solito mandato governativo, abbia scimmiottato i "crops" autentici, ma ci casca solo chi è inesperto...  
In più, il grano piegato ( non spezzato, come capita ai fessi che ci provano ) continua a crescere tranquillamente, mentre 
dove è stato piegato si possono notare i cosiddetti nodi di accrescimento...  
Ma queste cose, quando debbono svergognare il tutto, non le dicono...  
Mondo cicappino!  
Nei veri "crop-circles", molte volte, le macchine fotografiche, le video camere ed aggeggi vari, non funzionano nell'area! E' 
questo che non siamo in grado di fare: sviluppare un qualcosa di così potente da irradiare per pochissimo tempo un'area 
vasta, come quella dei "crop-circles". Evidentemente la zona rimane, per così dire, "impregnata" da questa energia elevata! 
per fare un esempio banale: come quando uno spillo viene attratto da una calamita; rimane per un certo periodo...  
Certo, la gente comune non sa, ad esempio che in quelli veri, gli insetti non fanno in tempo a fuggire e rimagono uccisi 
all'istante con le loro ali aperte, in segno di spasmo improvviso!  
Sottolineavo anche i nodi di accrescimento del grano piegato!  
Per non parlare degli insetti che rimangono "fulminati" , attaccati (senza avere il tempo di fuggire) e con le ali aperte per lo 
spasmo subìto in modo assai repentino... Non c'è bisogno di molte prove...  
O che i veri "crops" si formano anche in piena notte, in pochi istanti e con la nebbia? delle Sfere luminose sorvolare un 
pittogramma in allestimento, in pochi istanti più volte durante un'esecuzione di un pittogramma:  
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Sono state osservate e riprese, inoltre, delle Sfere luminose sorvolare la zona proprio mentre si formava, sotto gli occhi 
esterrefatti di testimoni oculari, un "crop-circle" in pochi istanti!  
Una troupe televisiva giapponese, che si era recata in Gran Bretagna per studiare i "Crop-circles", mentre si trovavano, di 
notte, in una località ( che ora mi sfugge, e non ho intenzione di andarmela a ricercare ) dove avvenivano spesso questi 
"agroglifi", sentirono strani ronzii nell'aria notturna; uscirono immediatamente dalle tende, dentro le quali erano a dormire, 
ma videro solo un paio di luci soffuse che giravano nella nebbia...  
 
Chi le scrive queste cose? Chi le legge?  
Tutti, invece, sono pronti a fornire patetiche storie come quelle dei due vecchietti intenti a produrre quel po po di "roba"; o 
dei buon temponi....  
Se non è fantascienza questa...  
Il bello poi che i due personaggi avrebbero viaggiato in tutto il mondo... ( comunque,se non erro, sono pure morti, ora )  
E, gli scettici, non si rendono neppure conto che gli agroglifi vengono rappresentati in pochi secondi! Mentre per farne uno 
falso ( evidentissimo e brutto ) occorrono ore...  
Ma chi si sente dare queste ed altre spiegazioni del genere? In tv, nessuno!  
Questo per "coprire" l'ennesima PRESENZA di chi ci vuol far sapere, gradatamente, qualcosa... magari con messaggi 
subliminali!  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 25/09/2008 21:02:20 
Messaggio: 

QUANTI SCIENZIATI VI RITROVO... 
 
Lavoisier e i meteoriti... 
 
Nel 1700 le meteorite cadevano già dal cielo non meno che oggi, come potrete benissimo immaginare; però esse non 
rientravano nello schema fisico e cosmologico a quei tempi accettato dal mondo scientifico, e quindi il bizzarro risultato di 
questa situazione era che nel 1700 le meteoriti ufficialmente non esistevano. 
 
Non esistevano e basta, in barba alla notte di San Lorenzo ed a tutte le osservazioni dei singoli individui che venivano bollate 
come illusioni. Se poi qualcuno si ostinava proprio ad affermare che delle pietre cadevano giù dal cielo la scienza ufficiale 
affermava che si trattava solo di superstizioni.  
 
Il 13 settembre 1768 a Maine, villaggio della Francia, diversi abitanti udirono un rombo, un forte fischio e videro un oggetto 
cadere su un prato; raggiuntolo si accorsero di quanto calore emanasse, tanto da non potere essere toccato. Una volta che si 
fu raffreddato da tale oggetto venne staccato un pezzo e venne inviato all’Accademia delle Scienze di Parigi per un’analisi. 
 
Tale analisi fu effettuata niente di meno che dal luminare Lavoisier (uno dei fondatori della chimica moderna) il quale dopo 
averlo frantumato e dopo avere fatto alcuni test ebbe la presunzione di affermare di avere dimostrato che l’oggetto non 
provenisse dal cielo, ma che si trattava di una normalissima pietra probabilmente colpita da un fulmine. Nel suo resoconto 
all’Accademia disse le testuali parole: “Nel cielo non ci sono pietre. Perciò le pietre non possono cadere dal cielo”. 
 
http://scienzamarcia.blogspot.com/2...-propri.html 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 26/09/2008 20:33:40 
Messaggio: 

E...Bob Lazar? 
 
È il 1989 quando il fisico Robert Lazar rilascia questa dichiarazione shok al giornalista televisivo George Knapp. Lazar dice di 
aver lavorato per alcuni mesi in una zona super segreta dell’area 51 chiamata S4 dove in hangar sotterranei sarebbero 
conservati nove dischi volanti caduti nelle mani del governo americano. Lazar avrebbe lavorato su uno di questi. Il suo 
compito era quello di studiare il funzionamento della tecnologia aliena che sarebbe stata poi utilizzata per costruire ordigni 
bellici sempre più evoluti. Secondo Lazar nella base sarebbero state anche effettuate autopsie sui corpi di alcuni extraterrestri
provenienti dal sistema stellare binario … autopsie di cui lui avrebbe letto i risultati” 
La prima testimonianza di Lazar riguarda cosa ha visto nell’hangar ed è la seguente: 
“quando sono entrato nell’hangar ho visto con i miei occhi una nave spaziale aliena che il servizio segreto della marina 
americana stava analizzando”. 
Nella seconda testimonianza Lazar afferma che l’astronave da lui esaminata era di natura extraterrestre: 
“assolutamente si. Alieno. Non c’è dubbio. Prima di tutto lo scopo del progetto era analizzarlo. Se si fosse trattato di un 
mezzo degli stati uniti non avremmo perso tempo a cercare di capire come lo avevamo costruito. In secondo luogo per le 
dimensioni delle attrezzature interne, per le dimensioni dei sedili e dei materiali utilizzati a noi totalmente estranei. E poi per 
il carburante. L’elemento 115 è virtualmente inesistente... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 26/09/2008 20:38:26 
Messaggio: 

A proposito di un'E-Mail inviatami, vorrei far notare una cosa: quello che molti cercano da "poco, io l'ho già cercato da anni... 
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Ecco perché ho abbandonato da molto tempo l'ipotesi terrestre. In più, con il mio lavoro, ho potuto verificare, e direttamente,
quello che prima leggevo solamente.  
In tendo le testimonianze dirette dei piloti da caccia ( che, specie nel periodo della "guerra fredda" ) dovevano 
necessariamente, ed al volo, conoscere qualsiasi armamentario (amico, non si sa mai! e nemico ).  
Tutt'ora è così, ma in specialò modo a quei tempi; e di allarmi STRANI ve ne erano! Basta leggere il rapporto "an 
assessament" di R. Dean: www.edicolaweb.net/nonsoloufo/ds08_01i.htm  
che era in servizio praticamente nello stesso mio periodo...  
Riguardo i "crop-circles" antichi, anche allora il grano seguitava a cresere, mentre se fosse stato schiacciato....  
Ma ho già spiegato...  
Eeee, un'altra cosa: io non mi baso su "mere supposizioni"! L'hai trovato!  
Durante un'inchiesta sono il primo a "smontare" tutto; primo, perché voglio essere sicuro io, personalmente; secondo, non 
mi ritengo uno che vede dischi volanti dappertutto; terzo, controllo sempre la serietà del testimone; quarto, visto che sono 
iscritto ad un gruppo di ricerca, non gradisco fare la figura del pagliaccio ed ignorante!  
Perciò , per quel che mi riguarda, gli UFO sono Astronavi di Esserei intelligenti provenienti da altrove, ma più che da altrove, 
dallo Spazio.  
HANNO Basi sulla Luna (lo dimostrano tutti i filamati NASA, compresi quelli con le riprese e foto ritoccate o sfumate ), e 
probabilmente anche sulla Terra...  
Viaggiano sicuramente nell'Iperspazio, attraverso modificazioni dello Spazio-Tempo causato dal loro forte campo magnetico 
che distorce ( come un mini "buco-nero" ) lo spazio intorno ad Essi, e di conseguenza compiono balzi nell'infinito, 
praticamente in modo istantaneo, e così viene aggirata la fisica della limitata velocità della luce!  
"Tunnell spaziali" che ormai sono entrati nella mentalità ( abbastanza ristretta, dico io ) dei nostri scienziati ( perché il nostro 
caro Zichichi ci ha messo un po di tempo ad accettare la teoria, ormai dimostrata, dei "buchi-neri" ).  
Il tutto dimostrato da come SI COMPORTANO, durante gli avvistamenti, nel senso delle caratteristiche, tali OGGETTI, con il 
loro campo magnetico, che interferisce, con le cose, nello spazio circostante...  
più che altro i militari hanno sviluppato alcune cose in cui erano ancora in alto mare, ma fa volare SIMILI APPARECCHI se lo 
possono ancora...sognare!  
Tutte le applicazioni ( di cui ha parlato P. Corso ) le conosciamo, ma vedi, quando parlava di "onde Teta", non sappiamo da 
dove cominciare! Tutto quello che l'USAF è riuscita a fare è contollare con il movimento dell'occhio il cannone multiplo 
dell'"Apache"; mentre con il timbro della voce sta provando a far volare l'F-18, ma con il pensiero...siamo davvero lontani! 
Ergo, i Dischi che hanno tra le mani, resteranno a terra ancora per un po...  
Se è vero che si manovrano con il pensiero, viste effettivamente le manovre improvvise che riescono a fare ( paragone 
stupido: come le mosche ), interfacciando la mente con le mani su una sorta di tastiera, che invia con immediatezza i 
comandi a tutta l'Astronave, ne abbiamo di strada da fare...  
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 27/09/2008 10:12:09 
Messaggio: 

Con tutto il rispetto per le vittime di Chernobyl 
Come per i "Blackout" sparsi un po nel mondo, come quello della rete elettrica del Nord-Ovest, USA: il più clamoroso ed 
esteso come quello che mise all'oscuro 36 milioni di abitanti negli Stati del Massachussetts, New Hampishire, Rhode Island, 
Connecticut, Vernon New York, new Jersey, Pensylvania e parti del Canada.  
Dopo una lunga ed accurata inchiesta, non risultò essserci stato nessun guasto; meccanicamente tutto era a posto! Ma nei 
pressi di Syracuse, che fu notasto brevemente dalla stampa e poi immediatamente... trascurato: fu notato un UFO brillante di
circa una trentina di metri di diametro staionare sulla centrale elettrica di Clay. ma questo è un altro discorso... Torniamo a 
Chernobyl.  
 
Gli ingegneri consultati dalla Commissione d'Inchiesta sull'incidente hanno affermato che l'impianto di Chernobyl avrebbe 
potuto originare un'esplosione nucleare, con danni inimmaginabili per molti stati europei. Dalle loro parole emerge che, se il 
disastro venne contenuto, lo dobbiamo in gran parte alla "buona sorte".  
 
Secondo alcuni testimoni oculari la "buona sorte" avrebbe assunto, quel 26 aprile del 1986, la forma di un UFO: una sfera 
volante luminosa, per l'esattezza. Le prime testimonianze al riguardo vengono divulgate nel 1988, riprese subito da alcune 
riviste ufologiche. Una fonte relativa all'avvistamento sulla centrale di Chernobyl è il libro di Timothy Good Alien Update 
(Arrow, London, 1993). La "Pravda" recupera poi alcune di tali dichiarazioni, come quella di Mikhail Varitsky, specialista in 
tecnologie nucleari che faceva parte di una squadra impegnata nelle operazioni di soccorso: "Io e altre persone della mia 
squadra andammo sul luogo dell'incidente di notte. Vedemmo una sfera di fuoco che si librava nel cielo con un movimento 
lento. Ritengo che avesse un diametro di 6-8 metri. Quindi la osservammo mentre emetteva due raggi di luce cremisi in 
direzione della famigerata Quarta Unità. L'oggetto si trovava a circa 300 metri di distanza dal reattore. L'evento durò circa tre
minuti. Le luci dell'oggetto andarono via ed esso si allontanò in direzione nord-ovest". Alcuni ipotizzano che l'UFO abbia 
abbassato il livello delle radiazioni, evitando la deflagrazione nucleare.  
 
Tre anni dopo, il 16 settembre 1989, il dottor Gospina osserva un oggetto volante color ambra nel cielo sopra l'impianto di 
Chernobyl, ancora pericolosamente radioattivo. Nel mese di ottobre del 1990 Valéry Navran, un reporter del quotidiano 
"L'Eco di Chernobyl", fotografa la Quarta Unità: "Quando ho fotografato il tetto, con il buco provocato dall'incidente, non ho 
notato alcunché di insolito. Tuttavia, quando ho sviluppato i rullini, ho visto chiaramente un oggetto che fluttuava proprio 
sopra il foro".  
 
Nel 1994 il ricercatore Anatoly Kutovoy pubblica una breve relazione relativa ad alcune segnalazioni di avvistamento nei cieli 
sopra la città di Chernobyl nel marzo del 1986, circa un mese prima dell'incidente nucleare ("Alien Contacts and Abduction 
Experiences: a Look from the C.I.S.", contenuto negli Atti dell'International UFO Symposium 1994 del MUFON, pp. 138-152). 
Ecco un estratto da quel testo (pag. 150, ripreso inV.Kratokhvil, UFO: A Time Machine, Kiev Vypol, 1993, pp. 6-7): "Circa un 
mese prima del disastro di Chernobyl, ho parlato con un controllore del traffico aereo dell'aeroporto di Kharkov. Mi ha detto 
che, secondo quanto riferito nei rapporti di alcuni piloti, erano stati osservati diversi UFO nell'area della centrale nucleare di 
Chernobyl. Non diedi peso a tali affermazioni ma sbagliai. Successivamente rilessi con stupore le note che avevo preso 
riguardo alle testimonianze dei piloti. Dopo l'incidente, come è risaputo, una squadra di specialisti in tecnologie nucleari, 
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preparata ad affrontare eventuali incidenti, circa tre ore dopo l'esplosione vide nei cieli sopra l'impianto un globo volante che 
sembrava fatto di brace. I testimoni stimarono il suo diametro in 6-8 metri e la sua distanza dal reattore 4, quello esploso, in 
circa 300 metri. Poco prima dell'apparizione, gli specialisti avevano rilevato il livello di radiazioni sul posto. Misurava 3000 
milliroentgens/h. Improvvisamente due raggi cremisi partirono dal globo e raggiunsero il reattore. L'azione dei raggi durò 
circa tre minuti. Quindi i raggi si spensero e la sfera si allontanò lentamente verso nordovest, in direzione del confine con la 
Bielorussia. I tecnici testarono ancora il livello radioattivo e constatarono, non senza stupore, che era sceso a 800 
milliroentgens/h".  
 
Il 16 settembre 2002 la "Pravda" riprende il caso, dedicandogli un articolo che si diffonde in tutto il mondo. Il pezzo, intitolato
"Un UFO evitò un disastro all'impianto nucleare di Chernobyl", riporta il seguente occhiello: "Testimoni oculari dichiarano di 
aver osservato un UFO librarsi sul reattore esploso". La notizia è degna di attenzione perché ha trovato conferma nelle 
dichiarazioni (e forse in una prova fotografica) di un noto fotoreporter. È difficile intraprendere qualsiasi analisi del fenomeno 
UFO nell'ex URSS, nonostante alcuni studiosi abbiano condotto ricerche serie e approfondite negli anni 70, '80 e '90. Il 
regime sovietico non incoraggiava certo tale ordine di studi e tuttavia non vi si oppose mai, ritenendoli comunque 
scientificamente fondati. Purtroppo i casi più attendibili verificatisi nel Paese, distorti e amplificati dalla pseudoufologia 
occidentale, sono oggi di ardua lettura.  
 
Una panoramica relativa alla casistica ufologica sovietica negli anni fra il 1977 e il 1990 si trova in un articolo firmato da Yulii 
Platov e Boris Sokolov, ambedue uomini di scienza, in ambito civile il primo, militare il secondo (tr. it. di Giuseppe Stilo: 
"Storia della ricerca di stato sugli UFO nell'URSS", in "UFO Forum" n. 19, ottobre 2001, a cura del CISU). Il 26 aprile del 
1986, giorno del terribile incidente di Chernobyl, è incluso nel quadriennio 1984-87, in cui si verificano numerose 
segnalazioni nell'Unione Sovietica. Platov e Sokolov descrivono le più importanti, documentate come "emergenze in cui 
furono coinvolti piloti di un'unità di volo dislocata a Borisoglebsk, nella regione di Voronezh. Caratteristica comune a tali 
emergenze fu la presenza in zona di oggetti volanti sconosciuti rilevati dai radar e osservati con i propri occhi da alcuni piloti 
in volo. Il comandante della scuola militare di volo situata a Borisoglebsk, nel bel mezzo dell'area interessata dagli eventi, 
chiese personalmente che tali casi fossero sottoposti alla commissione di indagine sugli UFO in USSR".  
 
--------------------------------------------------------------------------------  
 
Fonte: Roberto Malini, Margherita Campaniolo, Ufo - Il Dizionario Enciclopedico, Giunti, Prato, 2006  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 27/09/2008 11:00:01 
Messaggio: 

QUANDO UN NOTO SCIENZIATO VA IN TELVISIONE  
 
Per poter praticare l'avvocatura occorre superare i relativi esami per l'iscrizione all'Albo Professionale. Lo stesso dicasi per la 
pratica della medicina, la quale per lo Stato richiede ai neo-laureati di superare un esame analogo che li accrediti 
professionalmente. In qualsiasi grande settore riferito a beni, servizi ed attività pratiche la persona destinata a svolgere tali 
servizi o attività ovvero a produrre o produrre beni di qualsiasi tipo (medicine, cibi o altro) deve attenersi a certe regole 
stabilite dalla società o dall'Ordine Professionale al quale la persona appartiene. Ci troviamo di fronte, come tutti sappiamo, 
ad uno sconcertante e forse estremamente importante fenomeno, il fenomeno UFO, che finora è stato mal presentato tanto 
al pubblico che alla Scienza. Ciò è in buona parte imputabile a noi stessi perché abbiamo lasciato che ciò accadesse. La 
maggioranza delle professioni sono caratterizzate da associazioni professionali che parlano per i loro membri, li 
rappresentano in giudizio e in assemblea, li difendono e quando necessario li censurano se si rendono colpevoli di 
comportamenti antiprofessionali. Se un avvocato si rende colpevole di azioni contrarie all'etica professionale, egli viene 
radiato dall'Albo ed ogni pratica legale gli è preclusa. Se un industriale si rende colpevole di una pubblicizzazione falsa o 
inesatta dei suoi prodotti, è prontamente richiamato all'ordine. In ufologia noi non disponiamo di un simile meccanismo in 
grado di censurare o di prendere le difese.  
Quando un noto scienziato va in TV fornendo al pubblico un quadro totalmente inesatto del nostro problema, dovrebbe essere
richiamato all'ordine non da un pugno di individui, ma da una associazione professionale dell'Ufologia attraverso i 
rappresentanti legalmente accettati da quest'ultima. Quando i libri indegni della serietà del nostro studio vedono la luce, la 
nostra associazione professionale dovrebbe farlo sapere al mondo intero. Certamente tutto ciò richiede fondi e la 
partecipazione di individui provenienti da molte organizzazioni in tutto il mondo. E non può neanche ottenersi in quattro e 
quattr'otto.  
L'impegno deve comunque venire da operatori professionisti, da qualunque organizzazione provengano.  
Fra costoro c'è chi leggerà tutto ciò sapendo perfettamente di cosa parlo. Sono loro che devono entrare in rapporto ed 
eventualmente dare origine ad un insieme di criteri professionali che possano essere adottati da ogni seria organizzazione. 
Dobbiamo affrontare la realtà.  
L'Ufologia è oggi quello che era la Chimica quando si chiamava Alchimia: un vasto assortimento di superstizioni, credenze, 
buone intenzioni ed altro ancora. Ma infine la scienza (e la professione) della Chimica si è evoluta dal calderone alchemico. Lo 
studio degli UFO deve diventare una professione e occorre che avvenga al più presto, se non vogliamo affrontare decenni di 
cialtronerie, ridicolo, ciarle indolenti sugli avvistamenti e inutili litigi ovvero sterili competizioni tra i dilettanti non-
professionisti dell'Ufologia.  
Costoro continueranno a far sì che il fenomeno UFO sia ridicolizzato agli occhi di gran parte del mondo. Sono convinto che un 
crescente sostegno alla seria ricerca verrà nella misura in cui sapremo presentare l'Ufologia al mondo in termini professionali 
e dignitosi. Allora, lentamente ma certamente, se il fenomeno UFO persisterà come è avvenuto in questi ultimi decenni, 
l'Ufologia diventerà una professione.  
 
 
 
 
*Joseph Allen Hynek Astrofisico, per oltre vent'anni consulente del "Project Blue Book" dell'USAF, sugli UFO.  
Hynek, "Professor Emeritus" della facoltà di Astronomia della Northwestern University, ha dato dignità scientifica alla ricerca 
sul problema ufologico suggerendone la prima classificazione in 6 categorie che porta il suo nome: Dischi diurni, Luci 
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notturne, Casi Radar Visuali e "Incontri Ravvicinati" di primo, secondo, terzo e quarto tipo. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 28/09/2008 16:10:43 
Messaggio: 

Chi era JOSEPH ALEN HYNEK? 
 
Astrofisico, direttore del Centro Ricerche Astronomiche Lindhemeimer presso la Northwestern University di Evanston, Illinois; 
già consulente del "PROJECT BLUE BOOK" ed in seguito fondatore del Centro Studi sugli UFO, in America .  
 
" All'inizio ero completamente scettico. Come consulente dell'Aeronautica, mi divertivo a dimostrare l'inconsistenza di quelle 
che mi sembravano pure assurdità. 
Ero l'acerrimo nemico di quei gruppi di "patiti dei Dischi Volanti", la mia conoscenza di tali gruppi, del resto, era quasi 
interamente basata su quanto mi aveva informato lo stesso personale del "Blue Book": ovvero, che erano tutti "pazzoidi e 
visionari". 
Opporsi a tale opposizione non avrebbe avuto alcuna utilità; sarebbe stato un chiaro caso di "lotta al sistema". 
La mia trasformazione è stata perciò graduale, ma alla fine degli anni 60 era completa. 
Lo stesso scetticismo mi permise di ottenere la fiducia del personale delle Forze Aeree, potendo esaminare la totalità dei 
"casi". 
Oggi non dedicherei un minuto di più alla questione degli U.F.O.,e non fossi convinto che il problema è REALE, e che gli sforzi 
per investigarlo, comprenderlo e, in fine, risolverlo, possono avere conseguenze di GRANDE PORTATA, rappresentare 
addirittura l'inizio di una rivoluzione nella visione che l'Uomo ha di se stesso e del proprio posto nell'Universo... 
E' assolutamente falso asserire che gli U.F.O. non sono mai stati visti da persone scientificamente preparate; alcuni dei 
migliori rapporti che ho esaminato, all'epoca del "Blue Book", ed ultimamente, ed i più coerenti infatti, provengono da tali 
testimoni... 
...Alcuni frammenti di filmati della NASA, che ho recentemente esaminato, si sono rilevati estremamente interessanti...In 
particolare quelli raccolti in occasione del volo di "Apollo-11", uno dei pochi per i quali la NASA non ha mai formulato nessun 
tentativo di "spiegazione", semplicamente sono... SPARITI! 
E parecchi astronauti hanno dichiarato di essere stati seguiti nei loro voli, da piloti da caccia...!" 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 28/09/2008 16:23:36 
Messaggio: 

La Verità ci farà liberi! 
 
Io spero, o meglio, mi auguro, che questi Visitatori non siano come siamo noi, adesso; e questo me lo fa pensare il fatto 
( "patti"o no)  
che NON ci hanno fatto, per ora, alcun male!  
Ho molti resoconti di persone contattate da Loro, che si sono trovate benissimo. Tuttavia, ci sono altri a cui non è andata così 
bene...  
Cosa pensare? Siamo da capo! Allora, o QUALCUNO ci sta effettivamente proteggendo da ALTRI, oppure quest'ultimi, più che 
un "abduction" non occora altro per i loro studi.  
Vedete com'è complessa la situazione! Per mio conto, possiamo star tranquilli, altrimenti in tutti questi anni altroché 
colonizzazione...!  
Io, temo più questa nostra umanità che LORO! Forse è quello che ci vogliono insegnare... E qui mi spiego quella grande 
"ondata" di avvistamenti degli anni 40/50.  
Si testavano bombe atomiche di 100 Megawatt, ragazzi! Mica 1000 Kiloton di Hiroshima e Nagasaky! Ricordo bene quel 
periodo : sembravano matti! Quasi ogni mese davano notizie di chi aumentava i Megaton di potenza...  
Ed infatti, le astronavi Aliene ( perché a quel punto, e con quelle caratteristiche, erano IDENTIFICATE! ) volavano a frotte in 
tutti i punti del globo. Per me volevano dirci, senza interferire, "scemi, ma che cosa state combinando tra di voi, non vedete 
che non siete soli?"  
Questo tradotto alla romana, terra,terra. Anzi, mi correggo: tera, tera... 

Autore Risposta: scettico360 
Inserita il: 28/09/2008 16:46:48 
Messaggio: 

 
Fonte? 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Chi era JOSEPH ALEN HYNEK? 
 
Astrofisico, direttore del Centro Ricerche Astronomiche Lindhemeimer presso la Northwestern University di Evanston, Illinois; già 
consulente del "PROJECT BLUE BOOK" ed in seguito fondatore del Centro Studi sugli UFO, in America .  
 
"All'inizio ero completamente scettico. 
[...] 
E parecchi astronauti hanno dichiarato di essere stati seguiti nei loro voli, da piloti da caccia...!" 
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 28/09/2008 19:37:34 
Messaggio: 

Fonte per l'astrofisico Alen Hynek? Tutte... 
Riguardo gli astronauti, le loro dichiarazioni sono in molti volumi e in rete. Qui ne ho riportate alcune, dai miei volumi: 
http://www.ufologia.net/forum/topic...whichpage=21 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 29/09/2008 12:49:52 
Messaggio: 

UN DISCORSO CONDIVISIBILE! 
 
Condivido talmente tanto quello che ha scritto il nostro amico DigDug, che ho voluto riportarlo qui. Perché questi sono i 
massimi pensieri della gente...  
 
Credo che diro' un qualcosa che non sara' molto simpatico per il popolo italiano.  
Ma devo constatare che in Italia ci si occupa di tutto tranne che delle cose davvero serie. Siamo troppo superficiali e qui mi ci 
metto sicuramente pure io.  
 
L'argomento UFO e' ancora tabu' per moltissimi. Ad esempio chi di voi parla liberamente di tutto cio' che legge e si scrive in 
questo forum.  
Provate andare al bar e intavolare un discorso ad esempio su Edgar Mitchell (ho fatto questo esempio in quanto e' 
abbastanza clamoroso) e vedrete quante persone vi rideranno ignorantemente dietro. Ecco questa e' l'Italia che fa ascolti da 
capogiro in TV quanto si tratta di veline e che per vedere qualche documentario decente si deve pagare fior di quattrini sulle 
Tv satellitari, altrimenti sei costretto a vedere Piero Angela e i suoi documentari sui leoni. Per carita' i leoni sono interessanti, 
ma ci sono da sviluppare anche altre cose che non vengono prese in considerazione.  
 
E se a tutto questo ci aggiungiamo l'Areonautica Italiana che afferma che in tutto il 2007 ci sono state ufficialmente TRE e 
dico TRE segnalazioni di oggetti volanti non identificati nei nostri cieli mi cadono le braccia in terra e non solo quelle.  
Sono sicuro che la gente si fidi piu' di un quasi anonimo blog o sito per segnalare le proprie esperienze piuttosto che non 
venir preso in considerazione dagli organi ufficiali.  
 
E brutto fare paragoni, ma se avete occasione cercate di guardare un po di piu' la televisione americana, e vi accorgerete che 
nonostante i difetti di un popolo cosi' numeroso e influente, l'argomento viene trattato da TUTTI in maniera seria e non alla 
CECCHI PAONE quando prende per i fondelli uno Zanfretta o uno sfortunato di turno, e quando lui stesso non guarda le 
figuracce che ha fatto e che continua a fare in giro per le trasmissioni inutili. Invece si continuano a formare questi spettacoli. 
Per carita' anche negli USA ci sono coloro che vanno contro ai sostenitori pro-presenza aliena, ma sicuramente nelle 
trasmissioni di punta non si vedono i penosi teatrini italiani.  
 
Una volta un mio amico proveniente dagli USA mi e' venuto a trovare qui in ITALIA e vedendo Striscia la Notizia in TV mi 
disse: "Ma a che cosa servono le 2 ragazze incapaci di ballare nel contesto della trasmissione?"  
 
Poi mi fa morir dal ridere il titolo della Stampa: Gli Italiani temono gli UFO e gli Yeti..... Naturalmente nel titolo c'e' scritto 
tutto quello espresso nell'articolo. Statistiche inutili e poco attendibili.  
Come se gli Italiani ogni volta che vanno in montagna hanno paura di incontrare l'abominevole uomo delle nevi o non 
dormono la notte per paura di essere rapiti dagli alieni..... MA PER PIACERE..... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 29/09/2008 20:53:53 
Messaggio: 

Allora, vediamo un po: esistono le cose vere e quelle false;  
come fare per stabilire le une dalle altre? Con la ricerca! 
Se si crede a tutto, è inutile che lo dica... si è ingenui. 
Se non si crede a niente, si è presuntuosi, o al "centro dell'universo". 
In mezzo, sta il discernimento e la ricerca, senza pregiudizi!  
E questa ricerca puo comportare lo "sbattere il muso" contro verità che a volte, razionalmente, non ci sembra possibile... 
Questo per pregiudizi insiti in ognuno di noi! 
Ed infatti, spesso, la Verità viene rifiutata, anche per un'illusoria... difesa! 
TUTTO QUA.  
 
Se una qualsiasi Nazione fosse in possesso di Dischi Volanti con caratteristiche del genere (che molti non vogliono 
ammettere) COME NELLA DESCRIZIONE DELL'AVVISTAMENTO DI WASHINGTON, non sarebbero andati a rompere le b.... a 
loro stessi! E per tutte quelle ore, per giunta... 
Un Governo del genere, a forza di tenere a lungo segreta una cosa del genere, prima o poi ci sarebbe stato qualcuno 
qualcuno l'avrebbe VENDUTA ( come è stato fatto con la bomba Atomica ai russi... ); per soldi si vende anche la propria 
madre, anzi, di più, purtroppo! 
Oppure, un qualcuno, di parte avversa, avrebbe trafugato i piani, prima o poi. Si è sempre riusciti a copiare tutto; un 
esempio: il "Concord"!  
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Quando i francesi se ne accorsero stettero al gioco, e quando si trattò di copiare i motori, diedero informazioni errate!  
Così, i primi TU-144 russi precipitarono... fino a quando capirono! 
 
Quello che non riesco a capire, e ormai non lo capirò più, è : perché se uno ha visto Qualcosa che ritiene non appartenere a 
questo mondo DEVE, LUI, portare tutte le prove possibili ed immaginabili per dimostrare che riferisce la verità...? 
Non spetterebbe agli scienziati dirmi ciò che ho visto? 
Cercar di spiegare, loro, la possibilità di viaggiare di questi "Attrezzi" volanti? 
Perché, ad esempio, devo essere io a dimostrare cosa Sono? 
Ipnosi più o meno regressive; sieri della verità; elettroshock e calci nel c+++ vari? 
Già da qui, si parte male, o meglio, SI VUOL PARTIRE MALE!  
E perché? Perché EVIDENTEMENTE sanno già TUTTO! 
Ed è lì, che passano per scemo, te! 
Visto com'è semplice il discorso? 
Allora... anch'io, ho CAPITO TUTTO..! 
 
Piccola letterina agli scettici. 
Qualcuno può pensare che stia "fantasticando"; va bene! E quello che ho visto, e gli altri che hanno visto, ed i piloti che li 
hanno inseguiti, ed il "carosello" su Washington durato per ore e moltialtri avvistamenti eclatanti... 
Come si fa a dire che sono tutte sciocchezze! 
Penso che gli scettici DEVONO dimostrarmi che sono sciocchezze! Posso essere ignorante quanto si vuole in fisica ed altro ( e 
lo sono) ; ma intanto Volano ...da sempre, si può dire! 
Perciò TOCCHEREBBE agli scienziati, che ne sanno più di me, senz'altro, di fisica e quant'altro, spiegare a NOI la 
Fenomenologia! 
Poiché, di fronte ad una Tale Tecnologia, fanno più o meno la figura di uno "stregone", carissimi denigratori! 
E se la "vostra" fisica non riesce a darvi una spiegazione, bèh, sono affari vostri, non miei, che sono ignorante, ma che Li ho 
visti (come una vasta moltitudine Li vede); perciò penso che è più limitato uno scettico, con i suoi razionali ragionamenti 
quantistici, che io che attesto di averli Visti, e CI controllano da tempi immemorabili! 
 
Alla vostra Scienza, io per primo mi arrendo, ma penso dobbiate fare altrettanto voi, accorgendovi che non siete in grado di 
spiegare una tale fenomenologia; quindi, la ESCLUDETE; bel ragionamento! 
 
E' lo stesso del CICAP! Complimenti. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 30/09/2008 17:26:47 
Messaggio: 

Un altro avvistamento da non dimenticare... 
 
Osservazioni di un Oggetto Non Identificato nella parte Meridionale-Centrale degli Stati Uniti da parte dell’USAF, in data 17 
luglio 1957 
Sommario: 
Un velivolo RB-47 dell’Aeronautica USA, equipaggiato con apparati di Contromisure Elettroniche (ECM) e con sei ufficiali di 
equipaggio, fu seguito da un Oggetto Non Identificato per una di-stanza di ben oltre 700 miglia e per un periodo di tempo di 
un’ora e mezzo mentre si trovava in volo sul Mississippi, attraverso la Louisiana e Texas fino nell’Oklahoma. L’Oggetto fu 
visto in di-verse riprese dal personale ai comandi come una luce di elevata intensità, fu se-guito dai radar a terra ed 
avvistato sugli apparati ECM a bordo dell’RB-47. 
Di particolare interesse in questo caso sono le numerose ricorrenze di avvista-menti e sparizioni simultanee su tutti e tre i 
distinti e fisicamente separati “cana-li”, nonché la inusitata rapidità delle manovre effettuate, che andava ben oltre qualsiasi 
esperienza dell’equipaggio. 
Introduzione: 
Nelle prime ore del mattino del 17 luglio 1957 un RB-47 partito dalla base del-l’USAF di Forbes a Topeka nello stato del 
Kansas, si trovava in volo per effettuare una missione composita che com-prendeva esercitazioni a fuoco sull’area del Texas-
Golfo del Messico, esercita-zioni di aeronavigazione sul Golfo ed infine esercitazioni ECM (ovvero di con-tromisure 
elettroniche) previste nel corso della tratta di rientro attraverso la parte meridionale-centrale degli Stati Uniti. L’RB-47 aveva 
un equipaggio di sei uo-mini, tre dei quali erano ufficiali specializzati nella guerra elettronica ai comandi degli apparati ECM, 
siti nella parte posteriore del velivolo. I loro nomi sono i seguenti: Lewis D. Chase, pilota; James H. McCoid, copilota; Thomas 
H. Henlay, navigatore; John J, Provenzano, al Monitor 1; Frank B. McClure, al Monitor 2; Walter A. Tuchscherer, al Monitor 3. 
Per questa descrizione mi baserò sulle risultanze delle mie intervi-ste all’equipaggio e sui documenti che sono riuscito a 
reperire.  
Questi consistono in un messaggio TWX di 3 pagine dal 745mo ACWRON di Duncanville, Te-xas protocollato il 17 luglio 1957 
alle 1557Z ed un sommario di quattro pagine redatto da E.T. Piwetz, Ufficiale del Servizio Informazioni dell’USAF, 55mo 
Reparto Ricognizione, Base USAF di Forbes, e trasmesso al Quartiere Genera-le dell’ADC alla base di Ent, Colorado, in 
ottemperanza ad una richiesta del 15 agosto da parte del Col. F. T. Jeep, direttore del Servizio Informazioni presso l’ADC. 
Tale sommario, assieme ad un Rapporto di Osservazioni di dodici pagine fu trasmesso il 17 novembre al "Progetto Blue 
Book", e fu evidentemente la prima documentazione che il Progetto ricevette sul caso. Il rapporto di dodici pagine (AISOP n. 
2) fu preparato dal Magg. Chase il 10 settembre e contiene diversi punti di interesse che non compaiono in altri documenti 
sul caso. Vi sono infatti precisi riferimenti temporali, geografici ed altre circostanze, ed in generale il documento ha il pregio 
di essere stato redatto quando tutti i dettagli degli eventi erano ancora freschi nella mente dei membri dell’equipaggio. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 30/09/2008 20:10:46 
Messaggio: 
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Sto anche riflettendo riguardo tutti i problemi di questi giorni, nel mondo; e c'è ancora qualcuno che insinua che 
segretamente vi siano americani in Basi segrete sul nostro Satellite... 
Ormai sappiamo che per ogni lancio che avviene, sapete quante Agenzie lo riporterebbero? Se ne saprebbe comunque la 
partenza... 
Cosa volete che abbiamo sulla Luna, quattro vecchie piattaforme di LEM abbandonati! E qualche vecchia sonda arrugginita... 
Ricorda che esistono i messaggi criptati ma anche gli scanner-decoder...  
Ormai si sa tutto! 
C'è Armstrong che si tiene ancora le chiappe in mano dal 1969...  
E qui, sulla Terra, siamo sempre allo stesso punto, non illudiamoci! Se vi fosse qualcosa di meglio, qualche ricaduta (anche 
"per mangiarci sopra") l'avremmo vista. Invece ci siamo gettati sui pc, pc e pc... Per costruire simili Attrezzi, sapete quali 
progressi paralleli avremmo fatto? Altro ché F-22, F-35 e stupidate del genere! 
Qua è in crisi tutto il mondo, quello vedo... Ci stiamo praticamente accapigliando per confini; indipendenze più o meno finte; 
democrrazia! Democrazia! Quante belle vuote parole... E c'è ancora la Bosnia, la Macedonia, la Palestina, la Cina che preme 
(e se preme!); per non parlare dell'India; te li do io i trattati di Kyoto! Ognuno vuole svilupparsi ed accaparrarsi il petrolio 
rimasto... Gliene frega assai dell'inquinamento... A quello ci pensa l'"Europa", che ormai è vecchia, chiacchiera, chiacchiera e 
non vale una...cicca! 
Per quello che preferisco perdermi nella vastità dell'Universo! Magari, gurdando sempre sù calpesterò qualche cosa di poco... 
gradito, ma almeno ho gli occhi pieni di... Stelle! 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 30/09/2008 20:26:42 
Messaggio: 

 
 
Parole splendide!!!  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 30/09/2008 20:33:30 
Messaggio: 

Grazie veramente, CRASH3, ma come si dice : the Space is my country...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 02/10/2008 12:49:18 
Messaggio: 

Questo avvistamento datato lo trovo molto interessante (forse perchè mi ricordo bene le cronache di quegl'anni, ed il mio 
primo avvistamento..): 
http://it.youtube.com/results?searc...a+a+firenze+(1954)&search_type=&aq=f 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 03/10/2008 21:47:38 
Messaggio: 

 
 
Totalmente daccordo con te su questa chiara esposizione. 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
 
Per quello che preferisco perdermi nella vastità dell'Universo! Magari, gurdando sempre sù calpesterò qualche cosa di poco... gradito, ma 
almeno ho gli occhi pieni di... Stelle! 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
La Verità ci farà liberi! 
 
Io spero, o meglio, mi auguro, che questi Visitatori non siano come siamo noi, adesso; e questo me lo fa pensare il fatto ( "patti"o no)  
che NON ci hanno fatto, per ora, alcun male!  
Ho molti resoconti di persone contattate da Loro, che si sono trovate benissimo. Tuttavia, ci sono altri a cui non è andata così bene...  
Cosa pensare? Siamo da capo! Allora, o QUALCUNO ci sta effettivamente proteggendo da ALTRI, oppure quest'ultimi, più che un 
"abduction" non occora altro per i loro studi.  
Vedete com'è complessa la situazione! Per mio conto, possiamo star tranquilli, altrimenti in tutti questi anni altroché colonizzazione...!  
Io, temo più questa nostra umanità che LORO! Forse è quello che ci vogliono insegnare... E qui mi spiego quella grande "ondata" di 
avvistamenti degli anni 40/50.  
Si testavano bombe atomiche di 100 Megawatt, ragazzi! Mica 1000 Kiloton di Hiroshima e Nagasaky! Ricordo bene quel periodo : 
sembravano matti! Quasi ogni mese davano notizie di chi aumentava i Megaton di potenza...  
Ed infatti, le astronavi Aliene ( perché a quel punto, e con quelle caratteristiche, erano IDENTIFICATE! ) volavano a frotte in tutti i punti 
del globo. Per me volevano dirci, senza interferire, "scemi, ma che cosa state combinando tra di voi, non vedete che non siete soli?"  
Questo tradotto alla romana, terra,terra. Anzi, mi correggo: tera, tera... 
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Si la verità rende liberi  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 04/10/2008 13:14:04 
Messaggio: 

Anche questo articolo (ripreso dal "disinformatico) può essere in un certo modo interessante...  
 
Misteri veri: l'evento "wow" 30.9.08  
 
E' il 15 agosto 1977. Il radiotelescopio Big Ear della Ohio State University sta ascoltando l'incessante fruscio dei segnali radio 
naturali che provengono dallo spazio, specificamente nella direzione della costellazione del Sagittario. L'astronomo Jerry R. 
Ehman sfoglia i tabulati prodotti dal radiotelescopio e a un certo punto segna con la biro rossa una serie di dati e vi aggiunge 
un grande "Wow!". 
 
Il suo stupore è più che giustificato. Il segnale ha tutte le caratteristiche tipiche di un segnale artificiale proveniente dallo 
spazio profondo. 
 
* Il radiotelescopio Big Ear aveva un puntamento fisso: spazzava il cielo man mano grazie alla rotazione terrestre. Di 
conseguenza, poteva "osservare" un punto specifico del cielo per esattamente 72 secondi prima che uscisse dal suo campo di 
ricezione. Un segnale che fosse durato di più o di meno avrebbe indicato una fonte terrestre (un satellite in orbita o un aereo, 
per esempio). Un segnale che fosse durato esattamente 72 secondi sarebbe stato quindi di origine non terrestre (non 
necessariamente artificiale, ma non terrestre). Il segnale durò esattamente 72 secondi. 
* Un segnale non terrestre avrebbe avuto un'intensità che iniziava bassa, raggiungeva il picco massimo dopo 36 secondi 
(quando era al centro del campo di ricezione del radiotelescopio), e poi calava di nuovo. Il "segnale Wow" aveva queste 
esatte caratteristiche. 
* Il segnale fu il più potente mai ricevuto dal radiotelescopio Big Ear. 
* La larghezza di banda del segnale era inferiore a 10 kHz: in altre parole: un segnale ben preciso, senza le sbavature tipiche 
dei segnali di origine naturale. 
* La frequenza di emissione del segnale era vicinissima ai 1420.406 MHz, che è quella ritenuta ottimale per le trasmissioni 
radio interstellari perché buca le nubi di polvere nello spazio e quindi viaggia meglio di tutte le altre; sarebbe quindi un 
candidato naturale per qualunque segnale emesso intenzionalmente da una civiltà extraterrestre. 
* La stessa frequenza è fra quelle proibite ai trasmettitori terrestri, e questo è un altro motivo per escludere l'origine 
terrestre del segnale. 
 
Purtroppo il segnale "Wow" non si è mai più ripetuto. Sono stati fatti numerosi tentativi di riascolto, puntando verso la 
medesima posizione nel cielo anche i più recenti radiotelescopi, ma non è mai stato ricevuto altro. In quella posizione, inoltre,
non ci sono corpi celesti significativi. Sono state escluse anche le fonti più improbabili, come pezzetti di satelliti che potevano 
riflettere un segnale di origine terrestre. 
 
C'è chi ha obiettato che un segnale intenzionale si sarebbe ripetuto. Non si grida "Ehi, sono qui" una volta sola, no? Ma 
bisogna considerare che quando siamo stati noi a mandare nello spazio un radiosegnale per farci conoscere, tramite il 
radiotelescopio di Arecibo il 16 novembre 1974, lo abbiamo fatto una sola volta. 
 
L'apposita voce della Wikipedia in lingua inglese ha una ricca bibliografia tecnica sul "segnale Wow". 
 
Questi sono i veri misteri della scienza. Ed è per questo che la ricerca scientifica va finanziata: perché sarebbe veramente 
vergognoso scoprire che là fuori Ci stanno chiamando da una vita, e noi siamo troppo stupidi per rispondere al campanello. 
 
(O troppo occupati a celarlo, dico io!) 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 04/10/2008 18:48:50 
Messaggio: 

Un interessante articolo da "edicolaWeb.net"; se ne parlava, in quegli anni...  
 
"HO LE MANI LEGATE"  
di Jim Marrs  
 
 
Il tiro incrociato sul presidente fu deciso per impedirgli di rivelare la notizia della presenza aliena sulla Terra.  
Il giornalista sulla pista ancora non comprovata.  
 
 
 
Secondo molte fonti credibili, il Presidente John F. Kennedy potrebbe aver avuto una profonda conoscenza del fenomeno 
UFO. Questa tesi è confermata dalla testimonianza di Bill Holden, ex-assistente di volo dell’Air Force One (l’aereo privato 
presidenziale) che ha rivelato un commento sibillino rivoltogli da Kennedy in occasione di un viaggio in Europa avvenuto 
nell’estate del 1963. Commentando una conferenza sul fenomeno UFO che si svolgeva a Bonn, in Germania, in quel periodo, 
Holden chiese: "Lei cosa pensa degli UFO, Signor Presidente?" Kennedy si fece serio in volto e rimase pensieroso per qualche 
istante, prima di rispondere: "Mi piacerebbe poter parlare alla popolazione dell’argomento Alieni ma le mie mani sono legate".
Anche un controverso documento MJ-12 intitolato "Fenomeni Interplanetari" deporrebbe a favore delle conoscenze 
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approfondite di Kennedy sull’argomento. Questo documento, apparentemente redatto poco dopo gli UFO crashes avvenuti in 
Nuovo Messico nel Luglio 1947, afferma: "È stato reso noto al CIC (Counter Intelligence Corps, ovvero: Servizi di 
Controspionaggio) che John F. Kennedy - Rappresentante Democratico del Massachusetts eletto al Congresso nel 1946, figlio 
di Joseph P. Kennedy, della Commissione sull’Organizzazione della Sezione Esecutiva del Governo - aveva partecipato ad 
alcune delle operazioni di recupero". Kennedy, durante la II Guerra Mondiale, aveva limitate responsabilità come ufficiale 
navale assegnato ai Servizi Segreti della Marina. Si pensa che le informazioni (riguardanti l’ormai celebre incidente di 
Roswell) furono ottenute da un membro del Congresso molto vicino al Segretario per le Forze Aeree. Kennedy era l’unico 
uomo del Congresso nominato che, all’epoca, sapesse la verità sull’incidente di Roswell.  
 
COOPERAZIONE USA-URSS  
Un ulteriore documento a riprova di questo sembra essere un memorandum scritto dal Presidente Kennedy per il direttore 
della CIA, riguardo il "controllo della segretezza di tutti i documenti dei servizi segreti, concernenti gli UFO, che interessino la 
sicurezza nazionale". In questo memorandum Kennedy dichiara: "Ho iniziato... (parte censurata) ed ho ordinato a James 
Webb (allora amministratore della NASA) di sviluppare un programma di esplorazione lunare e spaziale in collaborazione con 
l’Unione Sovietica". Questo documento - che mostra chiaramente come il Presidente fosse in procinto di rendere noti i segreti 
sugli UFO ad una più ampia cerchia di funzionari del governo e quindi, probabilmente, anche al pubblico - è datato 12 
Novembre 1963: appena dieci giorni prima del suo assassinio a Dallas, avvenuto il 22 Novembre. Abbarbicandosi 
disperatamente alla loro impostazione mentale anti-UFO, i denigratori mettono in dubbio l’autenticità di questo 
memorandum, ma un altro documento, innegabilmente autentico, è stato ritrovato nella biblioteca di John F. Kennedy. Il 
memorandum numero 271 sugli Atti di Sicurezza Nazionale si intitola "Cooperazione con l’URSS nelle questioni spaziali" ed è 
indirizzato all’amministratore della NASA, James Webb. Il documento, firmato, non nomina espressamente gli UFO, tuttavia, 
in esso Kennedy ordina a Webb di: "Assumere personalmente l’iniziativa e le responsabilità maggiori all’interno del Governo 
per lo sviluppo di un programma di sostanziale cooperazione con l’Unione Sovietica riguardo lo spazio profondo, incluso lo 
sviluppo di specifiche proposte tecniche." Kennedy aggiunge che questo piano è il risultato diretto della "mia proposta, 
presentata il 20 Settembre, per una maggiore collaborazione tra gli Stati Uniti e l’URSS nell’esplorazione spaziale, compresa 
una cooperazione nel programma di spedizioni lunari". Anche questo incredibile documento è datato 12 Novembre 1963: ma 
chi avrebbe mai pensato che, nel ‘63, gli Stati Uniti e l’Unione Sovietica potessero impegnarsi ad attuare operazioni spaziali in
cooperazione? Dai registri della Casa Bianca risulta che, quel giorno, Kennedy non aveva "appuntamenti ufficiali" ma che 
"conferì con vari membri dello staff nel pomeriggio". Ovviamente, quel giorno, Kennedy ebbe tutto il tempo necessario per 
occuparsi di questioni che riguardavano lo spazio.  
 
IDEE PERICOLOSE PER L'ESTABLISHMENT  
Risulta anche ovvio che questo apparente tentativo di collaborare con l’Unione Sovietica finì bruscamente con la morte di 
Kennedy a Dallas. Ancora durante l’amministrazione Reagan si moltiplicavano gli avvertimenti contro il "malvagio impero" del 
Comunismo, mentre la dispendiosa Guerra Fredda andava avanti. Gli avversari di Kennedy accolsero con grande agitazione i 
suoi tentativi di mutare il corso della precedente politica USA. Secondo una fonte ben informata, Kennedy stava giocando un 
gioco molto pericoloso "dopo aver reso ben chiaro che non intendeva sostenere azioni contro i Comunisti. Infatti, pianificava 
di richiamare le truppe dal Sud Vietnam; di indebolire o addirittura eliminare alcune sezioni della CIA; di espandere il sistema 
giudiziario; rifiutò il suo sostegno all’invasione della Baia dei Porci; e desiderava condividere alcuni dei più importanti segreti 
americani (sulle piattaforme spaziali ecc.) con i Russi ed i Cinesi. Inoltre, tutto ciò avveniva in un periodo in cui la sua 
popolarità presso il pubblico americano stava crescendo a vista d’occhio, nonostante il Presidente non avesse avuto il 
sostegno della maggioranza al momento delle sue elezioni. Insomma, si trattava di una situazione molto pericolosa, che 
lasciava ai suoi avversari ben pochi mezzi di controllo a parte l’assassinio".  
La stessa fonte afferma anche: "Io credo che J.F. Kennedy avesse accesso a sufficienti informazioni segrete per giungere alla 
conclusione che gli UFO e, quindi, le forme di vita aliena, probabilmente esistono ancora all’interno del nostro sistema solare. 
Penso che Kennedy giunse a questa conclusione e che volesse dimostrare non solo la capacità del genere umano di allearsi 
per raggiungere un traguardo comune ma, soprattutto, dimostrare formalmente che anche la specie umana poteva 
conquistare lo spazio. All’epoca, tuttavia, molti potevano considerare queste idee folli (se non avessero avuto accesso ai 
materiali segreti) oppure (se, viceversa, lo avessero avuto) molto premature e potenzialmente pericolose".  
 
LE ANNOTAZIONI SCOMPARSE  
Sono state fatte molte illazioni sul discorso che Kennedy avrebbe tenuto al Trade Mart di Dallas, il 22 Novembre del ‘63. 
Diversi ricercatori ed alcuni periodici hanno dichiarato che egli progettava di cambiare il discorso in programma ed hanno 
riferito di alcune note scritte a mano che, forse, comprendevano commenti riguardo l’argomento UFO. Queste annotazioni del 
Presidente non sono mai state rese pubbliche e quindi continuano ad essere materiale per i teoristi della cospirazione. 
Galvanizzati da queste prove allettanti, alcuni ricercatori sono arrivati ad affermare che Kennedy fu assassinato per impedirgli
di rivelare al pubblico la notizia della presenza degli extraterrestri sulla Terra. Sebbene questa teoria non sia comprovata e 
probabilmente non sia vera, il suo desiderio di terminare la Guerra Fredda e di condividere le conoscenze sullo spazio con i 
nemici "storici" degli Americani, può essere stato la goccia che ha fatto traboccare il vaso, per le potenti gerarchie del 
complesso industriale, militare e dei servizi segreti. Questo gruppo, del resto, pensava già che il giovane Presidente si fosse 
dimostrato troppo "accomodante" verso il Comunismo e che rappresentasse un pericolo per la loro struttura di comando e 
controllo. Con tutte le prove che abbiamo accumulato, comunque, non resta alcun dubbio sul fatto che il Presidente Kennedy 
sapesse sugli UFO molto più di quanto si creda normalmente.  
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 05/10/2008 20:00:11 
Messaggio: 

PERCHE' SCARTO A PRIORI L'IPOTESI TERRESTRE DEGLI UFO 
 
Vi è ancora molta gente persuasa che gli UFO siano armi segrete terrestri! 
Un UFO sarebbe un ottimo mezzo aereo, se vogliamo metterla terra, terra; e sarebbe stato impiegato già decine d'anni fa... 
Siete al corrente dell'avvistamento di Washington che ho trascritto? Beh, una nazione che già d'allora avesse posseduto 
quella ROBA... 
E si, che pur di finire quella maledetta guerra (la seconda, intendo) usarono la bomba atomica appena furono in grado di 
trasportarla... E allora, perché no gli "UFO" ? 
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Siamo ritornati al punto di partenza... 
Il divario di conoscenza tecnologica è addirittura abissale, tra noi e LORO! E' QUESTO IL MOTIVO CHE MI HA PORTATO DA 
SEMPRE A CONSIDERARE ALIENA TALE TECNOLOGIA !  
Non è assolutamente per puntiglio o partito preso; ho ragionato sopra e, per la mia esperienza anche, sono giunto alla 
incontrovertibile ipotesi Aliena... Ma io sono l'ultimo arrivato: moltissimi noti ricercatori sono "stati suicidati" o morti 
"all'improvviso" per aver scoperto questo, e volendolo divulgare... 
Un Ammiraglio come Forrestal, già facente parte dell'ormai accertato "MJ-12", non si è gettato dalla finestra, come 
ufficialmente si dice ( a parte le dichiarazioni contrarie di sua moglie ), ma viceversa avrebbero messo a tacere quella brutta 
vicenda e non dedicargli la prima Portaerei Atomica....! 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 05/10/2008 20:28:46 
Messaggio: 

 
 
Come non essere daccordo con te.  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 06/10/2008 20:02:37 
Messaggio: 

Intanto... 
 
UFO SU LINATE?  
Avvistati 9 oggetti sferici sulla verticale  
 
dello scalo milanese -allertate le forze dell'ordine  
 
Buongiorno,mi chiamo Marco e scrivo da Milano,volevo segnalare un fatto alquanto strano che è capitato a me e mia mogie 
ieri pomeriggio verso le 17 rientrando a casa;premetto che mia moglie al contrario di me è parecchio scettica sull'esistenza di 
ufo o cose simili,comunque,ieri al rientro da una passeggiata in bicicletta,mentre stavamo per aprire il portoncino di casa,  
l'occhio ci è cascato contemporaneamente sul cielo sopra le nostre teste,noi abitiamo nella zona est di Milano e abbiamo 
cominciato a vedere dei piccoli oggetti (piccoli per la distanza in quanto erano sicuramente ad altissima quota,anche perché 
abitando vicino all'aeroporto di Linate,ogni 5 minuti passava un'aereo e l'altezza era più o meno la sessa),all'inizio erano 3  
oggetti che sembravano o bianchi o argento,poi sono arrivati altri 2,uno di questi un po' più grande si è avvicinato ai primi 3 
avvistati precedentemente e poi si è allontanato,come se fosse un'elicottero,volava avanti e indietro o anche lateralmente 
senza problemi ma non si vedeva la forma per l'elevata distanza,subito dopo,spaziando con lo sguardo abbiamo visto altri 4 
oggetti più verso nord/est,forse sopra a segrate,per alcuni minuti tutti gli oggetti(in totale 9) sono rimasti fermi immobili 
nella posizione in cui li abbiamo avvistati,poi i primi 3 si sono spostati verso est e gli altri sono rimasti fermi e visibilissimi 
(come punti bianchi o argentati e tondi) per circa 45/50 minuti,nel frattempo ho avvisato prima il 113 comunicando il 
fatto,poi dopo 20 minuti ho chiamato anche il 112 spiegando tutto nei particolari e chiedendo di far arrivare una pattuglia 
sotto casa mia che potese confermare quanto stavo vedendo (per non essere scambiato per un visionario) ma hanno risposto 
che era  
sufficente la mia segnalazione, ho lasciato tutti i miei dati,indirizzo di casa, nome e ognome,numeri di telefono fisso e 
cellulare,ma nulla;allora ho telefonato a mia madre che abita a un km in linea d'aria e le ho chiesto di guardare in  
cielo ottenendo un'ulteriore conferma di quello che sia io che mia moglie stavamo vedendo,purtroppo o provato a cattare 
delle foto ma al momento avevo a disposizione solo il mio cellulare e tra il fatto che la distanza era elevata e non si nota nulla 
nelle foto e il fatto che ho passato il mio tempo al telefono con le forze dell'ordine, non ho avuto modo alcuno di documentare 
 
quanto stesse accadendo;ora io mi chiedo (per questo vi scrivo) cosa bisogna fare in caso di un'avvistamento così eclatante e 
cosa dovrebbero fare o a chi segnalarlo le forze dell'ordine dopo la mia telefonata?seconda cosa,avete per caso ricevuto altre 
segnalazioni inerenti lo stesso avvistamento che ho segnalato?perchè onestamente,a pare la curiosità di sapere se 
effettivamente era qualcosa di importante,mi preoccupa il fatto che se fosse stato qualche attacco ostile (visto la vicinanza 
con Linate) o attentato,perchè nessuno si è mosso o mi ha preso seriamente?  
Vi ringrazio per un vs eventuale riscontro.  
cordiali saluti - Marco  
 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
PERCHE' SCARTO A PRIORI L'IPOTESI TERRESTRE DEGLI UFO 
 
Vi è ancora molta gente persuasa che gli UFO siano armi segrete terrestri! 
Un UFO sarebbe un ottimo mezzo aereo, se vogliamo metterla terra, terra; e sarebbe stato impiegato già decine d'anni fa... Siete al 
corrente dell'avvistamento di Washington che ho trascritto? Beh, una nazione che già d'allora avesse posseduto quella ROBA... 
E si, che pur di finire quella maledetta guerra (la seconda, intendo) usarono la bomba atomica appena furono in grado di trasportarla... E 
allora, perché no gli "UFO" ? 
Siamo ritornati al punto di partenza... 
Il divario di conoscenza tecnologica è addirittura abissale, tra noi e LORO! E' QUESTO IL MOTIVO CHE MI HA PORTATO DA SEMPRE A 
CONSIDERARE ALIENA TALE TECNOLOGIA !  
Non è assolutamente per puntiglio o partito preso; ho ragionato sopra e, per la mia esperienza anche, sono giunto alla incontrovertibile 
ipotesi Aliena... Ma io sono l'ultimo arrivato: moltissimi noti ricercatori sono "stati suicidati" o morti "all'improvviso" per aver scoperto 
questo, e volendolo divulgare... 
Un Ammiraglio come Forrestal, già facente parte dell'ormai accertato "MJ-12", non si è gettato dalla finestra, come ufficialmente si dice 
( a parte le dichiarazioni contrarie di sua moglie ), ma viceversa avrebbero messo a tacere quella brutta vicenda e non dedicargli la prima 
Portaerei Atomica....!
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Fonte: www.segnidalcielo.it/segnala...incontri.html  
 
E' sempre il solito ritornello: quando CI sono...volano! E la gente LI vede...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/10/2008 20:31:45 
Messaggio: 

Stavo riflettendo: "chissà che foto settacolari ha ripreso il telescopio "Hubble"dallo Spazio mappando, come si deve, la Luna";
( a parte quelle censurate dei voli "Apollo") e perché non se ne vedono? Se scaricate in Google Moon, vedrete che più di 
tanto (poco, direi) non si avvicinano al suolo lunare. Non essendoci l'atmosfera della Terra, si possono usare ingrandimenti a 
volontà (senza che sgrani l'immagine o produca sfarfallii vari, come succede qui, sulla terra).  
Se con il mio telescopio a 200 X posso osservare il nostro satellite a 1982 km circa; con l'"Hubble" e 2000 X possono 
osservare la Luna a 198 m.! Dovremmo vedere passeggiare i merli qualora ce ne fossero..... E vi siete mai chiesti come mai 
non si hanno foto dettagliatissime del suolo lunare.......? 
Sempre per il solito fatto che ci HANNO CACCIATI ed hanno scoperto strutture Aliene che non ci permettono, quelli della 
NASA, di vedere stupende immagini della Luna...? 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 07/10/2008 20:48:30 
Messaggio: 

 
 
Ma scusa...poi scopriremmo la verità e tutto il giocattolo del potere terreno si romperebbe!!  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/10/2008 20:58:37 
Messaggio: 

E', è proprio così, Antares06! Ci stavo pensando dopo aver "sorvolato" per l'ennesima volta la Luna con Google (a parte, 
quando il cielo lo permette, con il mio modestissimo Telescopio...). 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 08/10/2008 12:32:05 
Messaggio: 

Avendo espresso i miei dubbi riguardo i mancati dettagli nell'osservare la Luna sulla rete, ho formulato la stessa mia 
riflessione nel sito che frequento giornalmente: "Lunar Explorer"; e queste sono le risposte di chi ne sa senz'altro più di me... 
 
 
Gianluigi [Ott 08, 2008 at 06:49 AM]  
 
Un piccolo estratto dall’articolo “Sì, siamo andati sulla luna” di Matteo Negri, del Gruppo Astrofili Columbia, giusto per qualche
riflessione sull’annosa questione del puntamento di Hubble verso la Luna: 
 
 
“Il fatto che essi siano in grado di rilevare e fotografare oggetti lontani miliardi di anni luce (immensi e molto luminosi), non 
significa che siano in grado di rilevare oggetti abbandonati (piccoli e deboli) sulla superficie lunare nel corso delle missioni 
Apollo. Sarebbe molto bello, avere a disposizione strumenti ottici che ci permetterebbero di fare quattro passi tra i sassi e la 
polvere lunare, magari standosene comodamente seduto su una poltrona qui sulla Terra, ma purtroppo non esistono! 
Sembra incredibile al dirsi, ma al momento nessun telescopio costruito sarebbe in grado di rilevare gli oggetti abbandonati 
sulla Luna durante le missioni Apollo! 
Quando si considera l'obiettivo di un telescopio, non si può fare a meno di fare i conti con un parametro molto importante: "la
risoluzione massima". Questo esprime (in frazioni di grado) la grandezza massima dei particolari più piccoli "risolubili" con 
uno strumento ottico. Supponiamo ora di puntare sulla Luna il telescopio spaziale Hubble (HST), con il suo obiettivo da 2,4 
mt di diametro e la sua risoluzione massima pari a 0,1 secondi d'arco. Esso stando a quanto è possibile calcolare, sarebbe in 
grado di vedere un cappuccio di penna da scrivere a 50 km di distanza. Questo confronto, serve per capire che se lo 
puntassimo verso Luna, l'oggetto più grande che riusciremo a distinguere avrebbe un diametro di circa 100 mt.  
Cosa vuol dire questo? Vuol dire che un pixel della nostra ipotetica foto, scattata con il sensore CCD della camera digitale a 
bordo del HST, equivarrebbe ad una porzione del suolo lunare pari a 100x100 mt. 
L'oggetto più grande abbandonato dagli astronauti sul suolo lunare è lo stadio di discesa del LEM (quello dorato con le 
quattro zampe, rimasto là per fungere al momento del decollo da base di lancio). Esso aveva un diametro di circa 10 mt. 
Questo vuol dire che nel nostro sensore, sarebbe inghiottito da un singolo pixel. 

Ufologo 555 ha scritto:  
E vi siete mai chiesti come mai non si hanno foto dettagliatissime del suolo lunare.......? 
Sempre per il solito fatto che ci HANNO CACCIATI ed hanno scoperto strutture Aliene che non ci permettono, quelli della NASA, di vedere 
stupende immagini della Luna...? 
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Potremmo prendere i telescopi più grandi della Terra (penalizzati, al contrario di Hubble che si trova nello spazio, dal 
ribollimento dell'atmosfera terrestre), ma non riusciremo a fare di meglio! Gli unici telescopi che forse permetterebbero di 
ottenere un qualche risultato, sono certamente quelli del gruppo VLT, che, lavorando all'unisono (in interferometria) 
permetterebbero di scorgere oggetti di circa 2 mt! Infatti la risoluzione teorica di questo grande occhio è stimata attorno ai 
0,001 secondi d'arco. Ma freniamo l'entusiasmo, infatti, si parla di una manciata di pixel che delineerebbero in parte la forma 
degli ordigni abbandonati sulla superficie lunare. Purtroppo la risoluzione teorica di questo grande complesso ottico, non è 
ancora stata raggiunta (nonostante i sistemi ottici adattivi), ma un test proposto dagli scienziati che stanno perfezionando 
questo telescopio, è proprio quello di provare a rilevare gli oggetti artificiali sul suolo lunare. Non resta che aspettare, anche 
se purtroppo, sono convinto che una manciata di pixel, non saranno in grado di convincere i complottisti, che sicuramente da 
quel momento, vedranno gli astronomi come partecipi dell'imbroglio.”  
 
MareKromium [Ott 08, 2008 at 08:02 AM]  
 
Grazie a Big "G" per l'ottimo e puntuale commento! Ed io, con un pizzico di superbia, mi permetto la chiosa quotando me 
stesso, o meglio: un punto dell'intervista "Life on Mars", rilasciata dal sottoscritto, qualche mese fa, al Notiziario Web 
"Palamito News"... Ecco il testo:"Lo sbarco sulla Luna del 1969 continua, ancora oggi, ad accendere molte polemiche. Con gli 
ormai potenti telescopi terresti ma anche con quelli che orbitano nello spazio, si potrebbe puntare la famosa bandiera 
americana o i resti dell'Apollo 11, per avere finalmente la conferma dello sbarco? Perché non è ancora stato fatto? 
 
"Perché non serve.  
Gli effetti della Disinformazione e della cosiddetta “Contro-Informazione” hanno ormai fatto il danno che dovevano fare ed 
hanno quindi generato, parlando della “Moon Quest”, due grandi tipologie di persone: quelle che credono (a prescindere) alla 
Conquista della Luna e quelle che (sempre a prescindere) non ci credono. Non serve addurre prove (qui si che si può parlare 
di “prove”, al 100%) a sostegno della veridicità del Programma Apollo ai “non credenti”, poiché – ammettendo anche e per 
assurdo di riuscire a far si che essi ci ascoltino – non riusciremmo comunque a convincerli. 
E lo stesso dicasi per chi adduce prove (ma in questo caso io parlerei solo di semplici “indizi”) sulla presunta falsità del 
Programma Apollo: chi è “convinto” – come me – che sulla Luna ci siamo stati, non ascolterà il suo interlocutore. 
Ed anche se lo ascoltasse, non lo capirebbe. 
Ed anche se lo capisse, non gli crederebbe.  
 
Mi creda, di persone convinte dell’autenticità della Conquista della Luna, come di persone, al riguardo, scettiche o totalmente 
negazioniste dell’Impresa Apollo, ne ho conosciute e ne conosco. Tante. 
E non c’è nulla da fare: queste persone (i “Negazionisti”) crederanno all’Uomo sulla Luna solo se saranno loro stessi a 
metterci piede. Il che significa che il 99,9% di coloro che appartengono a questa categoria NON CREDERANNO MAI alla bontà 
del Programma Apollo.  
MAI, ed a prescindere dalla “prova” che potrà essere fornita. 
 
E questo, al contrario, vale anche per me.  
Poiché se anche Neil Armstrong venisse a casa mia e mi dicesse, “Caro Paolo, mi spiace averti illuso, ma io sulla Luna non ci 
sono mai andato”, io non gli crederei. 
Piuttosto penserei che gli hanno fatto il lavaggio del cervello. 
O che è impazzito. 
O che è un impostore. 
Ma non gli crederei mai.  
 
Perché, a questo punto, le posizioni si sono così radicalizzate e cristallizzate, che l’ammissione di un eventuale “errore 
interpretativo degli eventi”, quale che fosse lo “schieramento” che è nella ragione, diventerebbe l’ammissione di una disfatta 
intellettualmente inaccettabile. 
Diventerebbe l’equivalente di una dichiarazione pubblica in cui qualcuno (anzi: moltissimi, a dire il vero) si troverebbe a 
dover dire “ammetto di essere un cretino”. Secondo me, questo tipo di ammissione non accadrà mai.  
 
E poi, ragionando per assurdo, ammesso che ci si arrivasse (in qualche modo), non sarebbe comunque in tempi brevi. 
Perché? Perchè è così che funziona questa storia, questo “confronto” che non è più (o che, forse, non è mai stato) un 
“confronto” razionale e scientifico, ma solo una “disfida ideologica”. Quasi “fideistica”, direi. E lei sa benissimo come iniziano 
e, soprattutto, come vanno a finire le “disfide ideologiche” (che sono tanto vicine, filosoficamente parlando, a quelle 
Religiose). 
Ma così è, se Vi pare. Purtroppo…".  
 
 
 
Ufologo [Ott 08, 2008 at 10:29 AM]  
 
Sono felice di aver fatto una stupida riflessione in modo da avere delle così ampie dettagliate ed esaurienti spiegazioni! Non 
avrei saputo chiedere di meglio perciò ringraziamenti ed un saluto selenico a tutti! Massimo  
 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 08/10/2008 21:13:57 
Messaggio: 

Ma cosa si intende oggi con il termine UFO? 
 
 
Con il termine UFO, viene considerato, erroneamente, un vero UFO! Nel senso di Astronave Aliena, ormai; ed anche in 
America è così. Come la parola "laico", ora viene intesa come ateo o per lo meno non praticante; quando invece è definita 
così una persona che non appartiene ad alcun ordine religioso: vedi preti, suore, frati, etc... Purtroppo molte parole perdono 
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il loro originale significato, e così con gli U.F.O. 
Quello che gli americani volero celare ora ha cambiato nome: da Disco Volante ad... UFO (senza puntini)! 
Come già spiegai, ll termine americano U.F.O. fu usato, coniato, espresso, inventato dall'AIR FORCE per non usare 
la"volgare" definizione di Disco Volante.  
E' un acronimo tecnico, come gli esseri extraterrestri sono chiamati E.B.E ., e come in Aeronautica usiamo il termine 
aeromobili, per gli aerei (od aeroplani). 
Perciò, le direttive militari intendono la parola U.F.O. , nel senso di Astronavi Extraterrestri! 
L'U.S.A.F., per non usare la parola Astronave Sconosciuta , che avrebbe fatto anche scalpore ( dandone così conferma 
ufficiale ) usarono appunto il termine tecnico suddetto... 
Preferirono chiamarli Oggetti Sconosciuti ( e non Aerei Sconosciuti ), in più, tale sigla, si prestava bene a minimizzare quello 
per cui l'America era sconvolta, negli anni 50! 
Apparizioni di massa sopra città, sulle Basi aero-navali e sulle Centrali Atomiche; come pure nelle aree di ricerca, come Los 
Alamos, Dulce, Albuquerque ed i vari Test Sites sparsi nel Nevada. 
Perciò, nel termine UFO è implicito riferirsi ad un QUALCOSA di Alieno...  
Ascoltando una volta, un pilota di linea, in diretta, gli fu chiesto dal Controllo del Traffico Aereo, se volesse fare rappporto su 
di un UFO appena osservato dall'equipaggio, il pilota disse: "...no, lasciamo stare, se no mi prendono per matto; devo ancora 
lavorare.." 
Ed era stato confermato da altri tre aerei in volo, poco più lontani.  
Se si fosse trattato di un aereo sconosciuto od un altro qualsiasi fenomeno ( sono obbligati a riportare sempre tutto ) 
atmosferico o cose simili, il rapporto lo AVREBBE FATTO! Ma siccome ERA STATO SCORTATO... 
Onde evitare che si intasassero tutti i centralini della Difesa Aerea e delle Basi sparse sul territorio degli Stati Uniti, di 
cittadini allarmati per le grandi "ondate" di avvistamenti in corso, e quindi non essere più in grado di allertare tutti i Comandi 
in caso di attacco a sorppresa da parte dell'Unione Sovietica, la C.I.A., il N.O.R.A.D., il S.A.C. ed altri Enti vari, si 
lamentarono in seguito che nessuno riportava più avvistamenti U.F.O. a causa dell'esagerato "debunking" imposto... Tale, da 
non permettere più loro di studiare la presenza di queste misteriose Macchine Volanti che si aggiravano su posti 
interdetti/proibiti . Naturalmente  
hanno anche provato ad abbattere alcuni UFO, specie nell'allora Unione Sovietica ( dove fuor di dubbio non dovevano 
rispondere all'opinione pubblica ), il fatto , e questo è successo anche negli Stati Uniti qualche volta, ma gli si sono inceppate 
sempre le armi di bordo... Ecco un'altra prova della LORO PROVENIENZA, o abbiamo qualcosa del genere in serbo? Per 
questo motivo "posto" accadimenti un po datati, PROPRIO PER METTERE IN EVIDENZA IL DIVARIO TRA LA NOSTRA 
TECNOLOGIA E LA LORO, in più sono casi studiati ed accompagnati da ogni tipo di documentazione...  
 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 08/10/2008 21:25:03 
Messaggio: 

 
 
Ben detto...il divario tecnologico é sempre emerso...e dovrebbe essere sufficiente per farci compredere una volta per tutte 
che si tratta di un fenomeno di provenienza esterna alla realtà del nostro mondo. Abbiamo raggiunto un livello più 
avanzato ...eppure ancora oggi non siamo in grado di egualiare le prestazioni di questi impressionanti mezzi volanti. 
Dovremo meditare su questo, come tu giustamente fai notare. 
Aggiungo anche una cosa: il fatto che non abbiamo mai reagito ad un attacco, se non bloccando le nostre armi...dovrebbe 
farci capire che non hanno intenzioni ostili. 

Autore Risposta: Die relikhunter 
Inserita il: 08/10/2008 21:35:17 
Messaggio: 

molto bene Ufologo, 
come è bello il mondo visto dal lato giusto. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 09/10/2008 13:25:35 
Messaggio: 

E' vero Antares06, ma siamo sempre lì, purtroppo. gli "stregoni" no vogliono mollare! Addio prestigio.... Siamo fatti troppo 
male! 
Die relikhunter, sarebbe vermente bello il mondo (specie se allargato all'Universo) se conoscessimo la verità... Ma c' sempre 
quello che la "imbosca" per poi poterci tratare a suo piacimento... Poteri fare l'accostamento con tutta la burocrazia: ci rende 
schiavi e basta! Altroché privacy, libertà d'opinione e diritti razziali! Siamo super controllati : dall'alto, dal basso, con i 
cellulari, con tutte le schede magnetiche; sanno chi siamo, dove stiamo andando, con chi, quante volte, poi quando vai agli 
sportelli degli uffici, ti chiedono tutto da capo, come se non sapessero... E file...E burocrazia...E perdita di tempo... 
Ma dove vogliamo andare! Siamo poco più che delle marionette in mano a quattro debosciati; il "Contatto Alieno"? Per carità, 

Ufologo 555 ha scritto:  
Naturalmente  
hanno anche provato ad abbattere alcuni UFO, specie nell'allora Unione Sovietica ( dove fuor di dubbio non dovevano rispondere 
all'opinione pubblica ), il fatto , e questo è successo anche negli Stati Uniti qualche volta, ma gli si sono inceppate sempre le armi di 
bordo... Ecco un'altra prova della LORO PROVENIENZA, o abbiamo qualcosa del genere in serbo? Per questo motivo "posto" accadimenti 
un po datati, PROPRIO PER METTERE IN EVIDENZA IL DIVARIO TRA LA NOSTRA TECNOLOGIA E LA LORO, in più sono casi studiati ed 
accompagnati da ogni tipo di documentazione...  
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si metterebbero subito d'accordo con Loro (se già non ci hanno provato...) e addio Umanità! Questi sono pronti a vendere 
tutto pur di avere onori e prestigio...! 
 
Bèh, volevo rendervi partecipi di un'E-Mail giuntami da poco (è, se tutti potessero parlare!): 
 
 
 
Ciao Ufologo 555 
 
Hai ricevuto questo messaggio da: ++++++ (+++++++@hotmail.com)  
 
dal: http://www.ufologia.net/forum/ 
 
Ciao Ufologo 555. 
Mi chiamo °°°°°° e sono di Bergamo. 
Questa sera ho scoperto che hai svolto x 35 anni il lavoro di radarista e subito mi è sorta una domanda: qualche mese fa ho 
conosciuto una donna pilota di linea. 
Questa signora ha lavorato molti anni con l'Air France...sui Concord. 
Dopo una lunga chiacchierata con lei non ho resistito a fargli la fatidica domanda....ma lei non ha mai visto un Ufo mentre 
era in volo? Lei mi ha guardato e mi ha sorriso rispondendomi cosi: vuoi sapere se siamo soli?? no, non siamo soli...loro 
esistono. 
Mi ha anche confermato che gli avvistamenti erano piu frequanti quando volava con i Concord. 
Purtroppo, mi disse, una volta avvenuto l'avvistamento dobbiamo fare rapporto compilando delle schede e poi una volta 
arrivati a terra il materiale finisce tutto in mano ai militari...e noi non ne possiamo parlare con nessuno perchè potremmo 
andare incontro a grossi problemi( in quel momento si fece seria in volto). 
Dopo tutto queste parole c'è una domanda che vorrei farti: perchè mi disse che la maggior parte degli avvistamenti 
avvenivano quando volava con i Concord?? 
Non riesco a capire il perchè di questa cosa... 
Tutto qui...grazie x la tua attenzione. 
+++++++ 
 
°°°°°°, ti ringrazio moltissimo per ciò che mi hai raccontato; succede a  
molti piloti di linea, ma penso anch'io di più quando volavano i "Concord".  
Il motivo è semplice, era l'aereo civile più progredito! E chissà quanti  
rapporti avranno omesso, perché, per l'appunto, quando poi scendono a terra  
sono messi alle strette. Un mio compagno di scuola Elementare divenne  
comandante pilota di "Jumbo" ; mi raccontò di ben 12 avvistamenti, di cui al  
terzo la Compagnia gli disse: "°°°°° Se vuoi continuare a volare,  
tienteli per te!"  
Io posterò questa tua Mail, ma senza fare nomi di nessuno  
(perché mi hai fatto una confidenza, giustamente) però è interessante  
ugualmente; grazie ancora con i miei migliori saluti. Massimo 
 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 09/10/2008 14:08:19 
Messaggio: 

 
 
Peccato che gli extraterrestri...quelli veri...non sono corruttibili dalle nostre "proposte indecenti". 
Quelli con cui i governi avrebbero stretto dei patti? Beh...sarebbe interessante sapere questi esseri che posto occupano nella 
gerarchia evolutiva e fino a dove gli é concesso arrivare, prima che chi stà più su di loro li riprenda! 
Ma presto scopriremo tutte queste cose. 
 

 
 
Ti ringrazio per averci reso partecipe di questa importante dichiarazione.. 
"vuoi sapere se siamo solo?"..questa replica alla domanda fa capire quante persone abbiamo già assunto questo dato di fatto 
per quello che é...una realtà incontestabile!  
Grazie di nuovo. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 09/10/2008 14:19:56 
Messaggio: 

Riguardo all'"incorruttibilità" degli Alieni ed al presunto incontro/patto, ne avevo già parlato a pag. 18; ma ti rimetto il link, se
vuoi dargli un'occhiata; tanto più sembra che sia abbastanza vero! Sarebbe avvenuto svariate volte anche con una razza di 

Ufologo 555 ha scritto:  
il "Contatto Alieno"? Per carità, si metterebbero subito d'accordo con Loro (se già non ci hanno provato...) e addio Umanità! Questi sono 
pronti a vendere tutto pur di avere onori e prestigio...! 

Ufologo 555 ha scritto:  
Bèh, volevo rendervi partecipi di un'E-Mail giuntami da poco (è, se tutti potessero parlare!): 
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tipo umana, ma sempre senza risultati per colpa nostra...Questo che ti ripropongo è uno, il più possibile e famoso: 
 
http://www.usac.it/articoli/Cristof...rMuroc1.html 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 09/10/2008 14:22:22 
Messaggio: 

 
 
Adesso me la metto in firma questa frase! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 09/10/2008 14:31:51 
Messaggio: 

Hai ragione! E dovresti aggiungere: firmato, una Hostess!! 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 09/10/2008 15:00:19 
Messaggio: 

Anche io voglio condividere con voi una esperienza personale vissuta qualche anno fà, in merito alla quale recentemente ho 
scoperto un curioso risvolto. Il tutto é nato da un confronto che ho fatto, riassumendolo in una piccola analisi illustrata nelle 
immagini che seguono. 
Essendo un patrimonio di tutti mi sembra giusto non tenerlo solo per me.  

 
Pagina 1: http://img405.imageshack.us/my.php?...gina1mr3.jpg 
Pagina 2: http://img60.imageshack.us/my.php?i...gina2tc2.jpg 
Pagina 3: http://img405.imageshack.us/my.php?...gina3hv4.jpg 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 09/10/2008 15:09:45 
Messaggio: 

 
 
Ehm...le immagini sono proprio cosi o gli amministratori le hanno ridotte? Perchè non riesco a leggere niente io... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 09/10/2008 15:12:22 
Messaggio: 

Antares60, sono contento che tramite queste foto tu ti sia interessato all'argomento, però fu preso un clamoroso abbaglio 
(oppure, in mancanza di altro, come per le scie chimiche, che ci fanno vedre sempre le solite immagini degli aerei di linea con
la loro bella scia di condensazione) hanno stampato una bella foto lunare con tento di ...rifrazione prismatica....! (Non riesco 
a leggere, ma so già di cosa si tratta, sono chiamati "lens flare"), non sono certamente quelli gli UFO. Mi dispiace che non 
riesco a postare foto, altrimenti te ne avrei fatte vedere alcune, ma serie. Ma le trovi senz'altro in giro... 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 09/10/2008 15:13:31 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
vuoi sapere se siamo soli?? no, non siamo soli...loro esistono. 

Antares06 ha scritto:  
 
Anche io voglio condividere con voi una esperienza personale vissuta qualche anno fà, in merito alla quale recentemente ho scoperto un 
curioso risvolto. Il tutto é nato da un confronto che ho fatto, riassumendolo in una piccola analisi illustrata nelle immagini che seguono. 
Essendo un patrimonio di tutti mi sembra giusto non tenerlo solo per me.  

 
Pagina 1: http://img405.imageshack.us/my.php?...gina1mr3.jpg 
Pagina 2: http://img60.imageshack.us/my.php?i...gina2tc2.jpg 
Pagina 3: http://img405.imageshack.us/my.php?...gina3hv4.jpg 
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Messaggio: 

Si può avere la tua foto senza ritagli? 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 09/10/2008 15:15:02 
Messaggio: 

ora va bene grazie  

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 09/10/2008 15:53:38 
Messaggio: 

 
 
Certo...nessun problema...appena posso la carico e posto il link. 
 

 
 
Prima precisazione: non mi sono interessato all'argomento tramite queste foto. L'esperienza l'ho avuta prima.... 
 

 
 
Seconda precisazione: io non so cosa siano quelli nella foto lunare...ma di sicuro so cosa era quello che ho fotografato io, e 
non era certamente un rifrazione prismatica. (c'é dietro tutta una vicenda che per motivi di tempo non ho raccontato). 
Con i "lens flare" si pò spiegare la foto lunare, ma non la mia. 
Io ho solo notato, e mi sembra palese, che fra le due cose ci sono diverse similitudini che andrebbero spiegate...altro no so. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 09/10/2008 19:56:21 
Messaggio: 

Allora Antares06, resettiamo il tutto: io ci vedo un riflesso prismatico, sia nela tua che in quella della NASA. Tant'è vero che 
si nota benissimo il rosso iniziale ed il blue finale, cioé dell'altro estremo del riflesso, che si configura come aberrazione 
cromatica. Ora cosa hai fotografato tu, non lo so... Le circostanze non le conosco, ergo non so cosa dire... 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 09/10/2008 20:42:53 
Messaggio: 

 
 
Come promesso la foto scattata da me originale:http://img374.imageshack.us/img374/3147/avvrb2.jpg 
L'oggetto che ho riportato ingrandito é in alto a destra. 
Il resto sono i riflessi sul vetro della finestra, io ero in casa quando ho scattato la foto, davanti alla finestra chiusa. 
 

 
 

rtPizzott ha scritto:  
 
Si può avere la tua foto senza ritagli? 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Antares60, sono contento che tramite queste foto tu ti sia interessato all'argomento,

Ufologo 555 ha scritto:  
hanno stampato una bella foto lunare con tento di ...rifrazione prismatica....! (Non riesco a leggere, ma so già di cosa si tratta, sono 
chiamati "lens flare"), non sono certamente quelli gli UFO.  

rtPizzott ha scritto:  
 
Si può avere la tua foto senza ritagli? 

Ufologo 555 ha scritto:  
io ci vedo un riflesso prismatico, sia nela tua che in quella della NASA. Tant'è vero che si nota benissimo il rosso iniziale ed il blue finale, 
cioé dell'altro estremo del riflesso, che si configura come aberrazione cromatica. Ora cosa hai fotografato tu, non lo so... Le circostanze 
non le conosco, ergo non so cosa dire... 
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Cosa ho fotografato io? Un oggetto che é stato fermo immobile per circa 2/3 minuti con un alone luminoso biancastro. 
Poi ha iniziato a muoversi lentamente (il momento in cui ho scattato appunto la foto) aumentando la velocità, aumento al 
quale é corrisposto una variazione della colore dell'alone...che é passato dal bianco ad un rosso/violaceo molto scuro 
passando per tutta la scala cromatica. Una volta scuro non si sarebbe potuto vedere in quanto difficilmente distinguibili dal 
colore del cielo...a meno di non notare che una grossa sagoma dalla forma rotondeggiante copriva dove passava la visuale 
delle stelle. 
Ma come ho già detto non ho postato la foto e raccontato l'esperienza per capire che cosa ho visto...ma solo per 
condividerla.  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 09/10/2008 21:14:00 
Messaggio: 

Conosco Vitinia. Allora, mettiamola così: la foto dietro la fiestra è già abbastanza compromessa (guarda che sto facendo alla 
maniera del "Blue Book"...), non te la prendere; se però mi dici che l'hai visto in cielo, e per due/tre minuti è rimasto fermo, 
per poi muoversi, la storia cambia...  
Visto come una foto, a volte, non dice nulla...? 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 09/10/2008 21:46:29 
Messaggio: 

No che non me la prendo Ufologo...fai l'avvocato del diavolo...ma é logico...l'ufologo sei tu, non io  

Lo so che la foto da sola non dice nulla...la vicenda di cui fa parte rende meglio l'idea. 
Questa foto é l'unica prova che ho di tutto quello che ho visto (e ho avuto diverse esperienze,)per me ha un valore 
incalcolabile. 
Curiosità: tu come ti spieghi la somiglianza fra quello che ho fotografato io e le "presunte" rifrazioni della foto lunare? Perché 
devi ammettere che c'é una similitudine singolare. 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 10/10/2008 14:02:06 
Messaggio: 

Ufologo....mi interesserebbe molto un tuo parere su questi video: 
http://www.abovespaceandtime.blip.tv/#780793 
 
Li conoscevi? 
Che cosa ne pensi? 
Che cosa potrebbero essere secondo te? 
 
Visto che l'autore é arrivato a ricevere minacce ed intimidazioni da personaggi militari, qualcosa sotto ci deve essere, sia di 
bene o di male! 
 
Grazie 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/10/2008 19:51:44 
Messaggio: 

Antares06: 

. 
 
Infatti e molto strano; perciò ti ho risposto in quel modo ,precedentemente.Pensavo fossi uno dei tanti che cercano di fare i 
furbi; quindi non m lo spiego... Con i colori "messi" in quel modo embra una "lens flare"; di più no risco a dirti; non ne ho mai
visti così. 
 

. 
 
Su questi video ci sono non poche perplessità: perché non vede QUELLE COSE nessun'altro? (Io stesso potrei vederne,no? Ho 
anch'io un telescopio; tanto più che l'autore dice che "se osservate delle stelle che non dovrebbero esserci in quel posto..." Io 
non ne ho mai viste fuori...posto, altrimenti avrei puntato subito il mio telescopio). Quindi, anche qui, vaghiamo nel buio. 
 

Curiosità: tu come ti spieghi la somiglianza fra quello che ho fotografato io e le "presunte" rifrazioni della foto lunare? Perché devi 
ammettere che c'é una similitudine singolare.

Ufologo....mi interesserebbe molto un tuo parere su questi video: 
http://www.abovespaceandtime.blip.tv/#780793
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/10/2008 20:43:49 
Messaggio: 

HANNO MAI PROVATO AD ABBATTERE UN UFO? 
Certo, e varie volte! Specialmente nell'allora Unione Sovietica ( dove fuor di dubbio non dovevano rispondere all'opinione 
pubblica ), e questo è successo anche negli Stati Uniti qualche volta, ma gli si sono inceppate sempre le armi di bordo...(ecco 
un'altra prova della LORO PROVENIENZA, o abbiamo qualcosa del genere in serbo? Per questo motivo "posto" accadimenti un 
po datati, PROPRIO PER METTERE IN EVIDENZA IL DIVARIO TRA LA NOSTRA TECNOLOGIA E LA LORO, in più sono casi 
studiati ed accompagnati da ogni tipo di documentazione... ). 
Riguardo alla scoperta di un 'improbabile lega di metalli, non è quella che risolverebbe tutti i problemi, perché c'è sempre il 
fatto dell'inevitabile impatto con l'atmosfera, e da lì, non si scapperà mai! Ecco perché LORO l'hanno risolto con il campo 
magnetico intorno al loro Disco ( sono talmente sicuro che non parlo di UFO, ma di SICURE MACCHINE ALIENE; ma non 
perché sono un "fissato" o "matto", ma perché sono...vecchio! Ed ho appreso molte cose da quando LI osservai la prima 
volta... La mia passione di sapere di cosa diavolo fossero, il mio lavoro sia con il radar che con il contatto con i piloti ed in 
fine le inchieste con i vari testimoni, ed anche qui, come già detto, non conosco mezzi terrestri che proiettano fasci di luce 
che si piegano o si allungano o si accorciano, capisci? A malapena abbiamo tirato fuori da poco il laser! ). 
E siamo decenni indietro anche con l'Astronautica! Ve lo posso assicurare io che "seguivo" i vari progetti Spaziali, sia di Von 
Braun che di altri. 
Siamo rimasti con un misero "Shuttle" che se non stanno attenti si perde anche le piastrelle antitermiche, e si parla ancora 
di ...cose segrete! 
Comunque, seguirò a scrivere di fatti accaduti, sicuri e documentati, accaduti non di recente, per insistere su la troppa, 
troppa evidente tecnologia superiore!  
Riguardo intercettazioni da parte di nostri aerei, sì, ci hanno provato, ma andatelo a chiedere ai due piloti scomparsi in volo a 
Puerto Rico ( vi sono anche le immagini, prima della scomparsa, dei due F-14 che inseguivano, per abbatterlo, un Disco 
Volante! Poi ne sono spariti, o disintegrati altri, come ad esempio 5 F-100 "Super Sabre"! Non sono più stati visti uscire da 
una nuvola isolata, lì presente, mentre inseguivano un altro OGGETTO ( sempre a forma di DISCO! ).  

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 10/10/2008 20:58:30 
Messaggio: 

Ufologo. é sempre molto interessante leggere le tue considerazioni e le vicende che esponi. 
E di questo che opinione hai: http://www.aeronautica.difesa.it/Si...g=&idente=67 
Come mai ne risultano così pochi di casi segnalati, quando invece sono molti di più? 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 11/10/2008 08:56:41 
Messaggio: 

 
 
Mi puoi spiegare dettagliatamente questa storia? E la foto di cui hai parlato si trova in rete? 
Thanks  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/10/2008 14:13:47 
Messaggio: 

Antares06,ciao; ti rispondo su ciò che ho già scritto, tanto non aggiungerei altro... 
Riguardo la nostra Aeronautica, guardate che non arrivano mica tante telefonate da parte di testimoni, come potreste 
pensare, perché... ( èh, qui, mi censuro da solo...sorry ).  
Ad esempio, nel 2007, vi è stata una bella "ondata di avvistamenti in Italia, ma l'Aeronautica...  
Beh, ora vi riporto un caso:  
a La Spezia c'è stata una vera e propria intercettazione da parte di due F-16, provenienti dalla Base Aerea di Cervia, allertati 
su "scramble" per un OGGETTO NON IDENTIFICATO che volteggiava nei cieli spezzini.  
Tutta la zona di La Spezia è normalmente proibita al sorvolo di aerei militari per il semplice motivo che vi è una Base Navale; 
a meno che si pianifichino operazioni congiunte con la Marina.  
Sono perfettamente al corrente del fatto in quanto conosco il mio collega referente del CUN per La Spezia e d'intorni ( ho 
anche l'articolo del quotidiano ), visto che io vado di solito in vacanza sulla vicina isola della Palmaria.  
La zona di La Spezia è spessissimo "visitata" da Oggetti Volanti Sconosciuti o meno; meno, nel senso che se uno vede un 
elicottero della Marina Militare inseguire un Disco di 7 m. di diametro che sorvola il golfo a pelo d'acqua per poi schizzare via 

Ufologo 555 ha scritto:  
Riguardo intercettazioni da parte di nostri aerei, sì, ci hanno provato, ma andatelo a chiedere ai due piloti scomparsi in volo a Puerto Rico 
( vi sono anche le immagini, prima della scomparsa, dei due F-14 che inseguivano, per abbatterlo, un Disco Volante! Poi ne sono spariti, o 
disintegrati altri, come ad esempio 5 F-100 "Super Sabre"! Non sono più stati visti uscire da una nuvola isolata, lì presente, mentre 
inseguivano un altro OGGETTO ( sempre a forma di DISCO! ).  
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verso l'alto in un baleno, spiegatemi che aereo sia! Perciò, in quel caso , ragazzi miei, può essere solo e soltanto un 
Astronave, scusate la franchezza!  
Almeno che la Marina si sia disfatta degli "Harrier", a decollo verticale e sia in possesso di Dischi Volanti...  
Comunque, dagli anni 50 ad oggi si parla di più di 2200 avvistamenti di UFO ! E circa una dozzina di atterraggi sui monti 
vicini. Tutto documentato, oltre che dal CUN, anche dal più "vecchio" GORU.  
A La Spezia fu visto anche, per la prima volta in Italia, l'UFO a forma triangolare, in seguito anche a Piacenza.  
Insomma, tornando al''intercettazione della scorsa Estate, credete che sia stato riportato su:  
http://www.aeronautica.difesa.it/si...sp?idente=67  
che è il "portale" degli avvistamenti dell'A.M. ?  
No, non c'è!  
E non lo metteranno mai! Basta vedere gli anni precedenti ! Ce n'è segnato uno o due di avvistamenti.... 
Censura... non posso commentare. Sui Siti pubblici, Enti Governativi, non ne metteranno MAI COSE DEL GENERE, potranno 
trascrivere tutt'aliù qualche caso di secondariaimportanza tanto per far vederre chesì, loro, catalogno "tutto", ma che non 
hanno "materiale" (che nessuno, insomma, secondo loro, riporta alcunché, perché tanto, NON VOLA NULLA DEL GENERE...); 
capito, Antares06....? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/10/2008 14:42:01 
Messaggio: 

Carissimo Raphael, ci ho messo un po a risponderti perché mi sono andato a ricercare l'accaduto su uno dei miei volumi... 
 
Il fatto successe il 28 Dicembre, 1988, alle ore: 19.35. Alcune persone a Capo Rojo, a sud dell'isola portoricana, riferirono 
con ampi dettagli, di aver potuto osservare un UFO di forma triangolare, seminascosto da na luce giallastra, volare sopra le 
montagne della Sierra Bermeja, una zona ricca di avvistamenti. Questaluce giallastra era emessa dalla parte inferiore 
dell'UFO, d'improvviso arrivarono due jets americani, due F-14 "Tomcat", per intercettare l'imtruso.  
Per tre volte l'UFO triangolare, enorme, cambiò rotta cercando di evitare o "raggirando" i due caccia...Poi, all'improvviso si 
fermò quasi del tutto, creando praticamente una rotta di collisione con uno dei due caccia che erano al'inseguimento!  
La gente urlò per l'ineviabile scontro in cielo, invece, il caccia ... sparì, lettrealmente, nelle vicinanze dell'UFO! 
L'altro caccia, che seguitava a volare in tondo , dopo essersi ulteriormente avvicinato al misterioso Triangolo Volante, sparì 
anch'esso improvvisamente! Quindi, tranquillamente, l'UFO sorvolò, tornando indietro, la zona del Lago Saman e proprio 
sull'acqua, intorno ai 30 m. di quota, l'Oggetto i divise in due con un'esplosiione luminosa e... silenziosa! Uno dei due Oggeti 
prese la direzione verso Nord a grandissima velocità; l'Altro, sparì allontanandosi verso Est... 
Pare che vi fosse anche una altro caccia che controllava il tutto da debita distanza... Ma quando il pilota si accorse cosa stava 
succedendo ai suoi compagni, cercò di allontanarsi frettolosamente ma, a quel punto, un centianaio di tstimoni dissero che 
dall'UFO partirono 3 piccole sfere rosse che inseguirono fulmineamente il caccia in fuga, del quale non si seppe più niente..... 
Tutta la documentazione è in possesso dell'Ufologo portoricano Jorge Martin, uno dei maggiori ricercatori dell'America latina. 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 11/10/2008 14:54:35 
Messaggio: 

 
 
Anche io la penso esattamente come te, ma mi faceva piacere conoscere il parere di una persona competente come tu 
dimostri di essere. 
Grazie 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/10/2008 15:05:59 
Messaggio: 

Grazie Antares06, non è che ricerca... 
 
Il piu' significativo/Innegabile Video UFO di tutti i tempi. Le Analisi. 
Dal nostro aggiornatissimo Raffaele Di Nicuolo (Digdug):  
 
http://www.centroricercheufoliguria.135.it/ 
 
Catturato in video a Istanbul.  
 
Gli UFO di Kumburgaz e gli Alieni sono tornati nel 2008 con il piu' incredibile filmato di tutti i tempi. Lo straordinario incidente 
ha vauto luogo a Kumburgaz /Istanbul, ed e' stato visto da molti residenti che hanno filmato la stesso evento filmato nel 
2007 dalla Guardia Yalcin Yalman.  
 
Le immagini catturate avranno un tremendo impatto in tutto il mondo e l'avvistamento sara' riconosciuto cone "le piu' 
importanti immagini di UFO e Alieni" mai filmati in tutto il globo.  

Ufologo 555 ha scritto:  
Sui Siti pubblici, Enti Governativi, non ne metteranno MAI COSE DEL GENERE, potranno trascrivere tutt'al più qualche caso di secondaria 
importanza tanto per far vederre chesì, loro, catalogno "tutto", ma che non hanno "materiale" (che nessuno, insomma, secondo loro, 
riporta alcunché, perché tanto, NON VOLA NULLA DEL GENERE...); capito, Antares06....? 
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Da quattro mesi a partire da Maggio a Settembre 2008, molte testimonianze sono arrivate da piu' luoghi in Turchia, filmati, 
fotografie sono state catturati e resi pubblici.  
Nello stesso periodo questi oggetti sono stati visti anche dai residenti di Kumburgaz, e grazie anche ai video ripresi dalla 
Guardia Notturna Ylacin Yalman, il quale viene considerato, anche grazie alla vicinanza della ripresa, uno dei video migliori 
mai visti.  
 
Nel seguente straordinario filmato, che probabilmante generera' forti ripercussioni in tutto il mondo, sara' considerato come 
"il piu' importante video mai catturato". Si nota chiaramente la forma fisica e le strutture metalliche sono chiaramente visibili. 
 
Il SIRIUS UFO Space Scienze Reserch Center, in primo luogo abbiamo parlato con tutti i testimoni separatamente, poi 
abbiamo eseguito un'analisi dettagliata di tutti i filmati di 2 ore 2 e 30 minuti con l'ausilio dei nostri esperti. Abbiano 
ingrandito le immagini e i video, abbiamo eseguito profonde analisi, verificando i pixel fotogramma per fotogramma. Dopo 
settimane di indagini siamo giunti ad una conclusione e' che questo documento e' originale al 100%.  
 
Gli oggetti avvistati nei filmati sopra rappresentati posseggono una struttura che e' fatta di materiali specifici, e sicuramente 
NON ci troviamo davanti a computergrafica, ne' si tratta di effetti speciali utilizzati in un qualche studio per creare l'effetto 
video. Pertanto, in conclusione, e' stato constatato che non si tratta di una burla, il classico fake o hoax. Si e' accertato che 
questi oggetti, non rispecchiano i velivoli da noi conosiucti come aerei, elicotteri, meteore, Pianeti come Venere, Marte o 
satelliti, palle di fuoco, lanterne cinesi, palloni meteorologici o di fenomeni naturali atmosferici...etc, ma rientrano nella 
categoria degli UFO..  
 
Siamo giunti ad un punto che ci ha portato alla creazione in tutto il mondo di centri di ricerca ufologica, persone come militari 
in pensione, funzionari governativi, astronauti, uomini del Congresso,scienziati, alte cariche militari, colonnelli, Generali, piloti 
di Jet militari e Civili, operatori radar, Agenti della CIA e FBI, funzionari del Dipartimento della Difesa hanno rilazciato 
dichiarazioni e documenti che trattano di UFO ed hanno rivelato apertamente i fatti al pubblico.  
 
Ora e' il momento per i Governi Mondiali di rivelare la realta' UFO. Tale comunicazione e' estremamente importante per tutta 
l'umanita' e sarebbe certamente un punto di svolta per la storia del nostro Pianeta. La divulgazione della vita extraterrestre 
sarebbe una rivelazione epocale senza precenti e la consapevolezza di non essere soli garantira' la pace planetaria, l'armonia 
e l'unione collettiva delle coscienze per l'avvio di una nuova era di intercomunicazione e saggezza.  
 
Lo stato del nostro Pianeta a livello energetico, sociale peggiora di giorno in giorno. Queste circostanze renderanno 
indispensabile da parte dei Governi, la rivelazione degli UFO al Mondo.  
 
Fonte: www.siriusufo.org/tr/?fx=say...kumburgaz_... 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 11/10/2008 15:19:48 
Messaggio: 

 
 
Beh...quando la ricerca conferma idee e pensieri a cui io sono arrivato senza fare tutta questa ricerca...é molto bello! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/10/2008 18:21:35 
Messaggio: 

Già... Ma io la ricerca l'ho fatta (oltre che per le circostanze e la curiosità) anche perché sono più vecchio! E dai, e dai... è 
anche quella una ricerca, in un certo senso! 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 11/10/2008 21:00:16 
Messaggio: 

 
 
Vabbene...in fondo hai ragione...sempre di ricerca si tratta  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/10/2008 21:10:53 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
non è che ricerca... 

Ufologo 555 ha scritto:  
E dai, e dai... è anche quella una ricerca, in un certo senso! 
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Messaggio: 

Sì, dai, siamo lì; io Li ho visti da bambino ed ho cominciato ad interessarmene; tu ci sei arrivato... da solo! Visto che ci siamo 
"incontrati"....?! 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 11/10/2008 21:47:20 
Messaggio: 

 
 
Già...tutte le strade portano alle stelle  

Autore Risposta: Nemorax 
Inserita il: 11/10/2008 22:54:38 
Messaggio: 

occhio a non bruciarvi se no cadete nelle stalle...e non è bello 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 12/10/2008 09:07:04 
Messaggio: 

 
 
Però....questa si ke è grossa... 6 sempre una fonte inesauribile di informazioni Ufologo!  

Thanks! 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 12/10/2008 09:24:48 
Messaggio: 

Ufologo 555 ha scritto:  
Visto che ci siamo "incontrati"....?! 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Carissimo Raphael, ci ho messo un po a risponderti perché mi sono andato a ricercare l'accaduto su uno dei miei volumi... 
 
Il fatto successe il 28 Dicembre, 1988, alle ore: 19.35. Alcune persone a Capo Rojo, a sud dell'isola portoricana, riferirono con ampi 
dettagli, di aver potuto osservare un UFO di forma triangolare, seminascosto da na luce giallastra, volare sopra le montagne della Sierra 
Bermeja, una zona ricca di avvistamenti. Questaluce giallastra era emessa dalla parte inferiore dell'UFO, d'improvviso arrivarono due jets 
americani, due F-14 "Tomcat", per intercettare l'imtruso.  
Per tre volte l'UFO triangolare, enorme, cambiò rotta cercando di evitare o "raggirando" i due caccia...Poi, all'improvviso si fermò quasi del 
tutto, creando praticamente una rotta di collisione con uno dei due caccia che erano al'inseguimento!  
La gente urlò per l'ineviabile scontro in cielo, invece, il caccia ... sparì, lettrealmente, nelle vicinanze dell'UFO! 
L'altro caccia, che seguitava a volare in tondo , dopo essersi ulteriormente avvicinato al misterioso Triangolo Volante, sparì anch'esso 
improvvisamente! Quindi, tranquillamente, l'UFO sorvolò, tornando indietro, la zona del Lago Saman e proprio sull'acqua, intorno ai 30 m. 
di quota, l'Oggetto i divise in due con un'esplosiione luminosa e... silenziosa! Uno dei due Oggeti prese la direzione verso Nord a 
grandissima velocità; l'Altro, sparì allontanandosi verso Est... 
Pare che vi fosse anche una altro caccia che controllava il tutto da debita distanza... Ma quando il pilota si accorse cosa stava succedendo 
ai suoi compagni, cercò di allontanarsi frettolosamente ma, a quel punto, un centianaio di tstimoni dissero che dall'UFO partirono 3 piccole 
sfere rosse che inseguirono fulmineamente il caccia in fuga, del quale non si seppe più niente..... 
Tutta la documentazione è in possesso dell'Ufologo portoricano Jorge Martin, uno dei maggiori ricercatori dell'America latina. 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Il piu' significativo/Innegabile Video UFO di tutti i tempi. Le Analisi. 
Dal nostro aggiornatissimo Raffaele Di Nicuolo (Digdug):  
 
http://www.centroricercheufoliguria.135.it/ 
 
Catturato in video a Istanbul.  
 
Gli UFO di Kumburgaz e gli Alieni sono tornati nel 2008 con il piu' incredibile filmato di tutti i tempi. Lo straordinario incidente ha vauto 
luogo a Kumburgaz /Istanbul, ed e' stato visto da molti residenti che hanno filmato la stesso evento filmato nel 2007 dalla Guardia Yalcin 
Yalman.  
 
Le immagini catturate avranno un tremendo impatto in tutto il mondo e l'avvistamento sara' riconosciuto cone "le piu' importanti immagini 
di UFO e Alieni" mai filmati in tutto il globo.  
 
Da quattro mesi a partire da Maggio a Settembre 2008, molte testimonianze sono arrivate da piu' luoghi in Turchia, filmati, fotografie 
sono state catturati e resi pubblici.  
Nello stesso periodo questi oggetti sono stati visti anche dai residenti di Kumburgaz, e grazie anche ai video ripresi dalla Guardia Notturna 
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Ehi dugdug, non è ke potresti darmi un link da dove è possibile scaricare questo video? Perchè dal tuo sito posso solo 
visualizzarlo. 
Grazie... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 12/10/2008 12:52:38 
Messaggio: 

Prova a cliccare sotto il video postato da Digdug (nel suo Sito), dovresti vedere il video originale... 
Io lo vedo benissimo con questo: 
 
http://www.siriusufo.org/tr/?fx=say...gaz_2008.asp 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 12/10/2008 13:17:54 
Messaggio: 

14 OTTOBRE, UNA DATA COME UN'ALTRA... 
 
Insomma tutti a parlare di questo 14 Ottobre "pieno di estraterrestri"!; non vedo l'ora che passi, così fnirà anche questa 
assurda storia.  
Possibile che ora (oltre che qualche ex primo ministro...) si dia ancora credito ai sedicenti e sempre indaffaratissimi 
"medium"...? 
Ma allora che ci andiamo a fare dai medici? No, si va anche dai "maghi", non si sa mai: quelli "sanno il futuro"...! 
Ma se i "maghi" prevedono tutto, perché non prevedono qualche loro vincita a qualsivoglia giuoco..? Si sistemerebbero bene 
e del tutto, no?  
Mammmamia quanta credulità ed ignoranza anche da persone ritenute colte! 
Non parliamo poi del "festival astrologico" verso Fine Anno... 
Una, solo una cosa avessero mai previsto! E naturalmente, a fine anno prossimo, nessuno ne terrà conto di quello che poi 
non è affatto successo...! E così, dagli a fare altre "profezie" per l'anno che verrà! 
E così, in questi mesi, per l'asteroide che sarebbe dovuto precipitare nel Mar Tirreno; ora con questa "astronave" che 
dovrebbe esser vista da gran parte dell'umanità... Basta, dico; non se ne può più! 
Una volta (ed anche adesso,purtroppo) non si era seri quando si parlava di U.F.O. e di viaggi spaziali; ora si è seri quando si 
parla di annunci di avvistamenti (anzi, di rivelazioni) di astronavi varie? Non credo. Eppure, tutti ne parlano ed aspettano... 
Aspettate...! 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 12/10/2008 14:05:38 
Messaggio: 

 
 

Ylacin Yalman, il quale viene considerato, anche grazie alla vicinanza della ripresa, uno dei video migliori mai visti.  
 
Nel seguente straordinario filmato, che probabilmante generera' forti ripercussioni in tutto il mondo, sara' considerato come "il piu' 
importante video mai catturato". Si nota chiaramente la forma fisica e le strutture metalliche sono chiaramente visibili.  
Il SIRIUS UFO Space Scienze Reserch Center, in primo luogo abbiamo parlato con tutti i testimoni separatamente, poi abbiamo eseguito 
un'analisi dettagliata di tutti i filmati di 2 ore 2 e 30 minuti con l'ausilio dei nostri esperti. Abbiano ingrandito le immagini e i video, 
abbiamo eseguito profonde analisi, verificando i pixel fotogramma per fotogramma. Dopo settimane di indagini siamo giunti ad una 
conclusione e' che questo documento e' originale al 100%.  
 
Gli oggetti avvistati nei filmati sopra rappresentati posseggono una struttura che e' fatta di materiali specifici, e sicuramente NON ci 
troviamo davanti a computergrafica, ne' si tratta di effetti speciali utilizzati in un qualche studio per creare l'effetto video. Pertanto, in 
conclusione, e' stato constatato che non si tratta di una burla, il classico fake o hoax. Si e' accertato che questi oggetti, non rispecchiano i 
velivoli da noi conosiucti come aerei, elicotteri, meteore, Pianeti come Venere, Marte o satelliti, palle di fuoco, lanterne cinesi, palloni 
meteorologici o di fenomeni naturali atmosferici...etc, ma rientrano nella categoria degli UFO..  
 
Siamo giunti ad un punto che ci ha portato alla creazione in tutto il mondo di centri di ricerca ufologica, persone come militari in pensione, 
funzionari governativi, astronauti, uomini del Congresso,scienziati, alte cariche militari, colonnelli, Generali, piloti di Jet militari e Civili, 
operatori radar, Agenti della CIA e FBI, funzionari del Dipartimento della Difesa hanno rilazciato dichiarazioni e documenti che trattano di 
UFO ed hanno rivelato apertamente i fatti al pubblico.  
 
Ora e' il momento per i Governi Mondiali di rivelare la realta' UFO. Tale comunicazione e' estremamente importante per tutta l'umanita' e 
sarebbe certamente un punto di svolta per la storia del nostro Pianeta. La divulgazione della vita extraterrestre sarebbe una rivelazione 
epocale senza precenti e la consapevolezza di non essere soli garantira' la pace planetaria, l'armonia e l'unione collettiva delle coscienze 
per l'avvio di una nuova era di intercomunicazione e saggezza.  
 
Lo stato del nostro Pianeta a livello energetico, sociale peggiora di giorno in giorno. Queste circostanze renderanno indispensabile da parte 
dei Governi, la rivelazione degli UFO al Mondo.  
 
Fonte: www.siriusufo.org/tr/?fx=say...kumburgaz_... 

Ufologo 555 ha scritto:  
Eppure, tutti ne parlano ed aspettano... Aspettate...! 
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Dai...e confessalo che sei curioso pure tu di vedere come va a finire questa storia... 
Beh...se non altro ci faremo due risate...non trovi! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 12/10/2008 16:03:35 
Messaggio: 

Senz'altro! Però di curiosità non ne ho nemmeno un po... Non si è mai verificato un fatto simile! Poi con una medium! Per 
fatti simili (mi sono anche documentato) C'entra il demonio, quando non sono imbrogli... Inutile che ridete. Facevo anch'io 
sedute tipo spiritiche, mi stavo stravolgendo la vita... Fortuna che avendo una sorella (suora) mi fornì della documentazione 
che mi stravolse al contrario, facendomi interrompere subito tutto; e le facevo quando ero in servizio, durante i turni di 
"stand by", la notte, con alcuni colleghi ( e ti assicuro, non erano ingenui...). 
Ergo, vedremo chi ha ragione; e vedrai quante "scuse" saranno capaci di inventare per il mancato "appuntamento"... 
 
P.S. Da notare che non escludo la parapsicologia, la telecinesi (entro certi limiti anche quella, per lo stesso motivo) e 
l'esperienza pre-morte (visto che l'ho provata, purtroppo). Ma "futuro e medianità", NO. 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 12/10/2008 16:55:33 
Messaggio: 

 
 
Ognuno ha i suoi tempi, la medianità esiste al pari di quello in cui credi...sarà reale per te quando ti sentirai di 
accettarla...ogni cosa a tempo debito. 
Per il discorso spiritismo sono daccordo con te...é pericoloso... 
ma una cosa é lo spiritismo...altra la spiritualità! 
E poi una cosa...il fatto che una cosa non sia mai accaduta non significa che non é possibile che accada mai! 
Con questo non dico che avverà di sicuro...forse non avverrà veramente nulla...ma sarebbe più corretto dire che nessuno lo 
sa  

Dai su...che tanto prima di arrivare il 14 deve arrivare il 13...pazienza  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 12/10/2008 19:11:52 
Messaggio: 

Antares06, ma che differenza c'è per te fra medianità e spiritismo...? Riguardo la spiritualità sono completamente d'accordo. 
E' anche vero che se una cosa non è mai accaduta, non è detto che non accadrà mai; ma annunciata da una medium...... E' lì 
la mia repulsione!  
Ecco una cosa è giusta: prima del 14, viene il...13! Questo sì che è prevedere il futuro!  

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 12/10/2008 20:32:30 
Messaggio: 

 
 
Beh..la medianità é la capacità che in certe persone emerge più che in altre, di percepire ed entrare in contatto con altri piani 
di esistenza, o come ci piace chiamarle, altre dimensioni. 
Lo spiritismo é la ricerca del contatto con gli spiriti di entità disincarnate...ma spesso in questi contatti si possono introfulare 
anche energie molto basse...che l'uomo non dovrebbe stuzzicare, perché poi una volta che si attaccano é difficile che mollino 
la presa. 
Ecco perché é sconsigliabile praticare attività spiritiche. 
La medianità può essere in relazione con lo spiritismo..ma non é una regola. 
Molti hanno scoperto di avere capacità medianiche in maniera del tutto inaspettata ed involontaria. 
Tutti abbiamo capacità medianiche (per adesso le chiamiamo così) latenti...l'uomo di domani le esprimerà con naturalezza, 
ne sarà più cosciente e le utilizzerà con saggezza. 
Non pensare che io creda a tutto...sono razionale anche io, però so che alcune cose oltre che "capite", per essere comprese, 
devono essere "sentite". Non é una cosa che si può spiegare...ma ognuno quando la vive capisce di cosa si tratta. 
Spero di essere stato esaustivo nella mia speigazione. 
 

Ufologo 555 ha scritto:  
Ma "futuro e medianità", NO. 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Antares06, ma che differenza c'è per te fra medianità e spiritismo...? 
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 12/10/2008 20:44:46 
Messaggio: 

Grazie Antare06; sapevo queste cose, non è che abbia voluto mettrerti alla prova, ma volevo essere sicuro di...capirci. 
Comunque siamo lì; di quelle cose non mi fido assolutamente: hanno portato sia all'omicidio che al suicidio (per "scopi 
buoni"...), capirai! 
Ognuno di noi, correggo, è più o meno sensibile a vari aspetti parapsicologici ,questo sì; ma con il resto.... è come hai detto 
anche tu, giustamente. 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 12/10/2008 21:08:23 
Messaggio: 

Ufologo, ognuno deve percorrere la strada della vita ascoltando la propria coscienza. Come già detto ognuno ha i suoi tempi e
le sue necessità...il bello di essere tanti e diversi stà anche in questo...vedere le medesime cose da diversi punti di vista per 
poi metterli a confronto e condividerli, per la crescita comune. 
Questo é quello che si fà in una famiglia...ci si aiuta.  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/10/2008 12:01:16 
Messaggio: 

Condivido; comunque si va avanti per cercare la verità. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/10/2008 12:47:28 
Messaggio: 

A proposito del "famigerato" 14 Ottobre (domani, da noi) perché un'eventuale astronave si dovrebbe far vedere soltanto 
nell'emisfero australe? Non sarebbe più logico mantenere un'orbita attorno al Pianeta? (E già questo mi fapensare 
alquanto...) 
Non ragionano come noi? Può darsi; ma perché "presentarsi" in un solo emisfero....?  
Non ho letto una simile obiezione in nessuna parte! 

Autore Risposta: kash 
Inserita il: 13/10/2008 13:05:26 
Messaggio: 

 
 
beh, ragionando per assurdo, e' la stessa obbiezione che si potrebbe fare quando si parla del tanto agognato "atterraggio a 
san pietro" o "nel cortile della casa bianca". 
Da qualche parte dovranno pur atterrare :D 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/10/2008 13:14:39 
Messaggio: 

Kash, ma questa presunta nave dovrebbe sostare; appunto, invece che a Pzza S.Pietro potrebbe prima rimanere un po 
sospesa su Roma... Sì, vabbè, ci sono "caduto" anch'io su questa fesseria! (Nel senso di... parlarne) 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 13/10/2008 13:45:22 
Messaggio: 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
A proposito del "famigerato" 14 Ottobre (domani, da noi) perché un'eventuale astronave si dovrebbe far vedere soltanto nell'emisfero 
australe? Non sarebbe più logico mantenere un'orbita attorno al Pianeta? (E già questo mi fapensare alquanto...) 
Non ragionano come noi? Può darsi; ma perché "presentarsi" in un solo emisfero....?  
Non ho letto una simile obiezione in nessuna parte! 
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Vengo a parlare anche nel tuo thread del 14/10, così rimarrà traccia anche qui quando ormai sarà passato e ce ne saremo 
scordati... 
 
Secondo i messaggi l'astronave sarà visibile in tutto il Pianeta, e nn solo nell'emisfero sud. Dovrebbe essere di dimensioni 
enormi e nn passerà di certo inosservata, ne a S.Pietro, ne alla Casa Bianca. 
 
 
 
Chiaramente se accadrà, in caso contrario nn sarà visibile da nessuna parte, neanche nell'emisfero sud.  
 

 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/10/2008 13:47:05 
Messaggio: 

Ma solo nell'immaginazione di una..."maga"!!!  

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 13/10/2008 13:53:36 
Messaggio: 

Pensa quando saremo al 17/10 e parleremo della grande delusione che anche questo mancato appuntamento ha provocato... 
 
 
Chissà che brutta fine farà la maga... 
 
 
ps diamole però il beneficio del dubbio fino al 17... 
 
pps e se poi arrivano davvero? 
 
ppps e se arrivano davvero ma sono solo un ologramma del Progetto BluBeam? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/10/2008 19:19:49 
Messaggio: 

Ma quando mai un "medium" è riuscito a dire una verità... (Da non confondere con qualche sincero sensitivo, che è tutt'altra 
cosa). 
Non è possibile essere tutti "attaccati" al pc, aspettando una...frottola! E' questo che mi fa imbestialire! Se qualche Alieno 
avesse contattato qualcuno, qualsiasi, beh, ci avrei potuto fare un pensierino sopra; ma quando a parlare è certa gente, 
scusate.... 
E' simile a tutte le fesserie che si dicono a Fine Anno per l'Anno Nuovo! Perché nessuno ricorda, alla fine di ogni anno, le 
stupidate dette precedentemente onde zittire maghi, maghelli, astrologi, tuttologi e TONTOLOGI all'ascolto? 
Ecco la debolezza umana: LA SMEMORATEZZA! 

Autore Risposta: -Knukle- 
Inserita il: 13/10/2008 20:24:39 
Messaggio: 

sinceramente Ufologo, non arrabbiarti, lo dico in maniera pacifica senza voglia di offenderti, come una semplice 
constatazione, ma a te fà inbestialire qualsiasi cosa che vada contro il tuo pensiero.;) 
 
In ogni caso... credo anche io che non accadrà nulla. Sarà un'amara delusione per molti. Sarà un ennesimo clistere alla 
banana (chi vuol intendere), meglio prevenirsi prima con un pò di lubrificante, per attutire il colpo. XD 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/10/2008 20:32:31 
Messaggio: 

In riferimento a http://www.ufologia.net/forum/topic...whichpage=26 
Ufologo 555: 
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. 
 
Questa è una delle foto: 
 
 
Immagine: 

 
30,29 KB 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/10/2008 21:00:20 
Messaggio: 

Non credo sia da sottovalutare... 
 
A cura di Raffaele Di Nicuolo 
 
Micheal Salla sul portale web riporta: 
L'8 Ottobre 2008, mi sono incontrato con la sorgente originale che mi ha informato degli incontri segreti che sono avvenuti al 
quartier generale delle Nazioni Unite a New York il 12 Febbraio 2008, nei quali si discusse di UFOs e vita extraterrestre. La 
fonte originale, Fonte A, discusse circa i recenti sviluppi avvenuti ai Meetings Segreti condotti sotto il benestare delle Nazioni 
Unite. L'8 Ottobre la Fonte A, Clay e Shawn Pickering (che ha organizzato gentilmente la riunione) e Bob Vanderclock si sono 
incontrati. Per un totale di 4 o 5 ore si e' passato a discutere sugli incontri alle UN e le questioni connesse con la Fonte A e gli 
altri presenti. 
 
La Fonte A era vestito con l'uniforme dell'US NAVY con tanto di insigna di appartenenza con nome e grado. Mi ha mostrato la 
sua Identita' Militare che confermava il suo nome, grado e scala retributiva. La sua carta di identita' e' valida per un periodo 
di tre anni e aveva un codice a barre verticale sulla sinistra vicino alla sua foto. 
 
Successivamente mi mostro' un album colmo di foto, incarichi militari e cartoline che rappresentavano i suoi vari incarichi che 
partivano addirittura dal 1960 della Marina Americana. Pagina per pagina ha spiegato a tutti i presenti il suo percorso 
militare. Il materiale visto ha dimostrato inequivocabilmente che e' uno specialista di guerra elettronica della Marina 
Americana. Con tutta la documentazione e l'Uniforme era chiaro che si trattava di un'ufficiale della US NAVY, disposto a 
parlare di informazioni sensibili riguardanti gli UFO e la vita extraterrestre. Dalla su attenta e precisa scelta nel linguaggio, 
chiarezza di espressione, di comportmento, ed altri elementi la Fonte A e' apparso molto sincero per le informazioni che ci ha 
divulgato. 
 
La Fonte A nel corso della riunione, ha asserito di continuare tutt'ora a lavorare sotto la direzione di un Ammiraglio della US 
NAVY, il quale e' al comando dei meetings sotto il benestare delle Nazioni Unite. Questo ammiraglio anonimo, non fa parte 
dei superiori diretti della Fonte A, ma e' un superiore che e' impiegato in operazioni di copertura diverse dal grado di 
sicurezza. Pertanto e' importante sottolineare che le divulgazioni della Fonte A non fanno parte della politica comune degli 
Ufficiali della Marina Militare Americana, ma sono orchestrati da un gruppo di funzionari Ammiragli e altri. 
 
Dopo la riunione del 12 Febbraio 2008, secondo la Fonte A ci sono state altre 3 riunione con la presenza dello stesso. Altre 2 
riunione successive si sono svolte senza la presenza della Fonte A, e fu sostituito da un altro ufficiale che ancora e' oscuro. 
 
Alcune di queste riunioni sono avvenute, per questioni di sicurezza, al di fuori del Palazzo delle UN. L'incontro del 12 Febbraio 
fu un fallimento, in quanto c'erano troppi funzionari politicizzati e diplomatici coinvolti. A causa di note perdite di informazioni 
molto probabilmente si sceglieranno altre locazioni dove tenere questi incontri, e alti diplomatici non saranno piu' invitati per 
cause politiche che potrebbero danneggiare la delicata questione. 
 
Una fonte ha affermato nell'occasione che le varie nazioni coinvolte erano alcune a favore ed altre contrarie ad una possibile 
divulgazione internazionale della presenza extraterrestre. A quanto pare sia la Marina Americana, che il Governo Americano, 
il Governo Francese e il Governo Inglese sono a favore di una futura divulgazione in merito. Paesi come la Germania, Arabia 
Saudita e molti paesi islamici sarebbero fortemente contrari alla divulgazione di queste informazioni. 
 

HANNO MAI PROVATO AD ABBATTERE UN UFO? 
Certo, e varie volte! Specialmente nell'allora Unione Sovietica ( dove fuor di dubbio non dovevano rispondere all'opinione pubblica ), e 
questo è successo anche negli Stati Uniti qualche volta, ma gli si sono inceppate sempre le armi di bordo...(ecco un'altra prova della LORO 
PROVENIENZA, o abbiamo qualcosa del genere in serbo? Per questo motivo "posto" accadimenti un po datati, PROPRIO PER METTERE IN 
EVIDENZA IL DIVARIO TRA LA NOSTRA TECNOLOGIA E LA LORO, in più sono casi studiati ed accompagnati da ogni tipo di 
documentazione... ). 
Riguardo alla scoperta di un 'improbabile lega di metalli, non è quella che risolverebbe tutti i problemi, perché c'è sempre il fatto 
dell'inevitabile impatto con l'atmosfera, e da lì, non si scapperà mai! Ecco perché LORO l'hanno risolto con il campo magnetico intorno al 
loro Disco ( sono talmente sicuro che non parlo di UFO, ma di SICURE MACCHINE ALIENE; ma non perché sono un "fissato" o "matto", ma 
perché sono...vecchio! Ed ho appreso molte cose da quando LI osservai la prima volta... La mia passione di sapere di cosa diavolo fossero, 
il mio lavoro sia con il radar che con il contatto con i piloti ed in fine le inchieste con i vari testimoni, ed anche qui, come già detto, non 
conosco mezzi terrestri che proiettano fasci di luce che si piegano o si allungano o si accorciano, capisci? A malapena abbiamo tirato fuori 
da poco il laser! ). 
E siamo decenni indietro anche con l'Astronautica! Ve lo posso assicurare io che "seguivo" i vari progetti Spaziali, sia di Von Braun che di 
altri. 
Siamo rimasti con un misero "Shuttle" che se non stanno attenti si perde anche le piastrelle antitermiche, e si parla ancora di ...cose 
segrete! 
Comunque, seguirò a scrivere di fatti accaduti, sicuri e documentati, accaduti non di recente, per insistere su la troppa, troppa evidente 
tecnologia superiore!  
Riguardo intercettazioni da parte di nostri aerei, sì, ci hanno provato, ma andatelo a chiedere ai due piloti scomparsi in volo a Puerto Rico 
( vi sono anche le immagini, prima della scomparsa, dei due F-14 che inseguivano, per abbatterlo, un Disco Volante! Poi ne sono spariti, o 
disintegrati altri, come ad esempio 5 F-100 "Super Sabre"! Non sono più stati visti uscire da una nuvola isolata, lì presente, mentre 
inseguivano un altro OGGETTO ( sempre a forma di DISCO! ). 
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La seconda riunione UFO/ET in ordine temporale e' avvenuta tra il 24-26 Marzo ed e' stata presieduta dai militari del Regno 
Unito, e a quanto pare questo incontro e' stato molto produttivo in termini di consenso per gli obbiettivi e la visione del 
problema. Anche la Cina era presente alle riunioni. 
 
La Terza riunione UFO/ET e' stata presieduta da un anziano militare Francese, ma secondo la Fonte A questo incontro fu 
letteralmente un disastro. Il Meeting avvenne dal 19 al 21 Maggio scorso e il dibattito fu incentrato sulle questioni 
economiche. 
 
La Quarta riunione UFO/ET fu presieduta da un militare Americano e sempre la Fonte A fu un completo disastro,e addirittura 
dei tre giorni previsti ne fu utilizzato solo uno visto i contrasti. 
Secondo quello che riporta la fonte il discorso della Marina Americana fu sempre incentrato su questioni di politica generale in 
materia di extraterrestri, mentre l'USAF si interesso' del possibile contatto materiale con queste civilta'. 
 
La quinta riunione UFO/ET e' stata fatta al di fuori del Palazzo delle UN ed e' stato un incontro cordiale. 
 
In altri incontri si e' discusso di come il Pianeta potrebbe rispondere alle molteplici segnalazioni di velivoli extraterrestri che si 
hanno in tutto il mondo. Lo stesso scenario fu discusso nel Dicembre 2007 presso il Governo Giapponese, nel quale si 
asseriva che il Giappone si sta preparando ad una difesa militare per questo fenomeno. 
 
Alcuni partecipanti pare siano stati minacciati da anonimi sul fatto della non divulgazione della vita extraterrestre e alcune 
operazione della Marina Americana cerchera' di risalire alle possibili fonti che hanno in un qualche modo terrorizzato i 
diplomatici delle Nazioni Unite. Da quanto emerso si tratterebbe di societa' internazionali molto note, che per questioni 
economiche non hanno nessun interesse alla divulgazione extraterrestre. 
 
In conclusione secondo Micheal Salla la fonte pare essere davvero attendibile e sincera. 
Attendiamo sviluppi. 
 
Fonte: www.Exopolitics.Org 

Autore Risposta: Antares06 
Inserita il: 13/10/2008 21:52:13 
Messaggio: 
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...video come questi sono talmente evidenti da essere perfino imbarazzanti... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/10/2008 10:54:56 
Messaggio: 

Infatti...Ma "noi" diamo più credito ai "maghi ed agli astrologi"... 
 
Sono proprio contento di essermi esposto dichiarando tutto questo "baillame" una gran fesseria, alla maniera del "Codice Da 
Vinci".... 
 
Purtroppo ci rimettiamo noi Ufologi (ho già esperienza di altre volte), perché se la prendono con chi s'interessa di UFO; e chi 
se non gli Ufologi...? 
 
E così, gli Enti preposti al "debunking" sono sempre più felici e .... protetti! 
 
E riguardo a questa "maga", sarà ugualmente creduta in futuro come tutti quei cialtroni che si vedono a Fine Anno a predire 
e pontificare per l'Anno Nuovo!!!!!!!!!!! 
E cosa fanno i giornalisti e tutti in generale.....? SONO LI' PRONTI L'ANNO PROSSIMO A CHIEDERE CONSIGLI E COSE 
VARIE....  
 
SMENTITEMI SE SIETE IN GRADO... E COSA STATE FACENDO DA PAGINE E PAGINE SU GLI ALTRI "THREAD" VOI? (Io ogni 
tanto "entro", perché mi fate...incavolare, scoprite "fake" su "fake" e quando si tratta di una BURLA GALATTICA non ci 
"dormite " neppure!!!) Fine dello sfogo di un Ufologo. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/10/2008 12:42:30 
Messaggio: 

Scusa -knukle- ti ho "trascurato"... Hai detto: 
 

. 
 
Non è qualsiasi cosa che vada contro il mio pensiero, ma contro un certo tipo di RAZIONALITA', per lo meno! Sarà che ne ho 
già sentite tante ... Comunque ti ringrazio di avermi "ripreso", ci mancherebbe; è che purtroppo di fronte alle cose evidenti ...

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/10/2008 13:36:03 
Messaggio: 

12 Ottobre 2008 
 
Rapimento Alieno: Il "caso Zanfretta" su Rai Due 
 
La straordinaria vicenda di Pier Fortunato Zanfretta  

sinceramente Ufologo, non arrabbiarti, lo dico in maniera pacifica senza voglia di offenderti, come una semplice constatazione, ma a te fà 
inbestialire qualsiasi cosa che vada contro il tuo pensiero.;)
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a “Ricomincio da Qui” con Alda D'Eusanio su Rai Due, mercoledì 15 e giovedì 16 Ottobre 
 
Una lunga e appassionante intervista di Alda D'Eusanio, conduttrice del programma di Rai Due "Ricomincio da Qui", sarà il 
piatto forte delle due prossime puntate in onda mercoledì 15 e giovedì 16 Ottobre, con inizio alla 16.15. In studio, il 
protagonista della più famosa esperienza di alien abduction italiana, l'ex metronotte genovese Pier Fortunato Zanfretta, 
mentre i due esperti sono la psicologa Francesca Romana Tiberi e Maurizio Baiata, giornalista e ufologo. Fra i numerosi 
contributi RVM: Rino De Stefano, giornalista autore del libro “Il caso Zanfretta”.  
Per meglio inquadrare la vicenda, ricostruita millimetricamente dalla Redazione e impeccabilmente proposta da Alda 
D'Eusanio al grande pubblico televisivo, proponiamo la Sinossi e la Storia realizzate dalla Produzione, in cui emergono 
particolari inediti della adolescenza di Zanfretta, risvolti mai sinora raccontati e quel profondo senso di disagio esistenziale 
che da 30 anni non abbandona quest'uomo nel difficile percorso quotidiano di una vita costellata da incontri che per alcuni 
sono solo fantasie. 
Si ringrazia la Redazione di "Ricomincio da Qui" per la gentile concessione del materiale informativo che qui segue.  
 
 
SINOSSI  
 
Il signor Pierfortunato Zanfretta è protagonista e vittima allo stesso tempo di una storia che tanti hanno liquidato con sorrisi 
e compatimento, che alcuni hanno giudicato folle e che altri, pur senza arrivare a verdetti estremi e definitivi, catalogheranno 
impossibile. Il nostro protagonista è l’ex metronotte che, nel 1978, in una località delle montagne dell’entroterra di Genova, 
sostenne di essere stato rapito dagli alieni, dopo, a suo dire, un terrificante incontro ravvicinato del terzo tipo nel giardino di 
una villa che era andato a controllare. Dopo quell’episodio ne sarebbero, secondo il racconto del nostro protagonista, seguiti 
altri dieci. La dovizia di particolari con la quale il signor Zanfretta racconta la sua paradossale vicenda ha acceso già in 
passato l’interesse dei media. Non bisogna però dimenticare il lato umano che ha accompagnato l’intera vicenda. Che questa 
storia sia vera o meno poco conta, importante è capire che, almeno nella sua architettura generale, è un qualcosa di vissuto, 
capitato, se non altro perché c’è qualcuno che da così tanto tempo soffre. Dopo aver avuto l’esistenza ribaltata, con lavori 
persi e una moglie che ha scelto di separarsi portando con sé i 4 figli, Zanfretta ci dice: “Spero e desidero che tutto finisca 
presto, non ne posso più!”. Il suo è un dramma, il dramma di un uomo che ha perso tutto.  
 
STORIA 
Ci sono eventi che mutano profondamente il corso della vita delle persone. Giorni che non si possono dimenticare. È 
esattamente quello che è accaduto al protagonista della nostra storia, Pier Fortunato Zanfretta. Non dimenticherà mai la 
notte fra il 6 e il 7 dicembre del 1978. Dopo, nulla sarebbe stato più lo stesso. Il signor Zanfretta è nato a Novo Milanese il 28
dicembre del 1952. Figlio di artisti circensi, è l’ultimo nato, il numero 13, dopo 6 parti gemellari: “Da piccolo mia mamma mi 
chiamava Fortunin, ero l’ultimo di 13 figli e lei sosteneva che fossi speciale e avrei avuto fortuna nella vita, ma sinceramente 
mi sento una s**** addosso…”. Ha poca memoria della sua infanzia; ha vaghi ricordi dei molti viaggi fatti con la compagnia 
circense della sua famiglia:  
“Stavamo sempre in giro, 3 giorni da una parte, 4 da un’altra…dove c’erano sagre e feste, e si guadagnava qualche cosa. 
Papà faceva la ginnastica con gli anelli, le mie sorelle il trapezio. Andammo avanti fino alla morte di mio padre nel ’59. Un 
mal di cuore se lo portò via e mamma decise di interrompere quella vita da girovaghi. Feci la prima elementare a Busto 
Arsizio. Poi, ci trasferimmo definitivamente a Genova, nel 1962. A quei tempi avevamo bisogno di soldi e io mi dividevo fra la 
scuola, il mattino, e lavori saltuari che facevo il pomeriggio. Ho fatto il lattaio, ho lavorato in un mobilificio. Addirittura lo 
scaricatore di porto. Fino a quando ho trovato un posto in un bar. Ho fatto il banconista per 2, 3 anni; purtroppo ho interrotto 
definitivamente gli studi dopo la 5 elementare.” 
La vita di Pier Fortunato prosegue normalmente. Nel 1972 assolve gli obblighi militari in marina. Nello stesso anno conosce 
l’amore della sua vita,la donna che sarebbe diventata sua moglie: 
“La conobbi a Sabbia d’Arena, c’erano le comitive a quei tempi. Io ero praticamente un figlio dei fiori, era il periodo di 
Beatles. Ci sposammo nel 1973. Eravamo troppo giovani. Avevo 19 anni e lei 15. Avemmo qualche problema con le nostre 
famiglie, sicuramente legato alla nostra giovane età. Io comunque ero convintissimo di volerla. Mi viene da fare una battuta e 
dire che il matrimonio cominciò malissimo! Al fotografo, un nostro amico, capitò una partita di pellicole difettose. Non venne 
fuori neanche una foto della cerimonia. A volte l’amore non basta, per portare avanti una relazione. E’ stata la mia prima 
ragazza. Grande passione, ma la nostra vita di coppia è partita subito in salita. Ho fatto dei debiti, praticamente da subito. 
Soffrivo al pensiero di deludere mia moglie. Forse ero anche eccessivo, troppa premura nei sui confronti. E così, al primo 
segnale di insofferenza, cercavo di correre subito ai ripari, come quando mi accorsi che aveva piacere di cambiare i mobili di 
casa, che erano ormai vecchi e logori, e io non ci pensai due volte e chiesi un prestito cospicuo. Si, sono convinto che uno dei 
motivi che negli anni ci hanno allontanato sia questo. I debiti che ho contratto hanno sicuramente contribuito alla fine dalla 
nostra storia, molti anni dopo ( 2003 ndr.) 
Nel 1974 nasce la loro prima figlia, (Margherita). Intanto Pier Fortunato continua a fare lavori saltuari, fino a quando, nel 
1975, si arruola nella guardie giurate e comincia a fare il metronotte. Lavora duramente…12, 13, addirittura 15 ore al giorno. 
Fa i turni di notte per guadagnare gli straordinari. Nel 1977 sua moglie da alla luce il secondo figlio, (Fabio): “Quando sono 
nati i miei primi due figli non ho potuto assistere al parto. Avrei tanto voluto, ma a quei tempi non era possibile purtroppo. E’ 
una gioia che ho potuto assaporare con gli altri miei due figli, qualche anno dopo. Se dovessi dare un giudizio sul mio modo 
di essere genitore, mi promuoverei. Credo di essere stato un buon padre, paziente. Certo, l’esperienza liminare che ho avuto 
mi ha reso intrattabile per lunghi periodi, nervoso, assente a tratti. Ma il bilancio è comunque positivo. La mia prima figlia 
(Margherita), da piccolina, era affezionatissima a suo papà. Quando ero in casa non mi lasciava un secondo, e se uscivo per 
qualche commissione faceva il diavolo a quattro per seguirmi. Anche oggi ho un buon rapporto con i miei figli, tutti. Mi 
cercano moltissimo e, nonostante oramai ognuno faccia la propria vita, troviamo il modo di vederci abbastanza, abitando tutti
dalle parti di Genova. Anche con la mia ex moglie i rapporti sono cordiali. Ci siamo lasciati con grande civiltà, e forse non ho 
mai smesso di amarla. La vita di Zanfretta scorre normalmente fino al 1978: “Era agosto. Stavo lavorando e, mentre facevo 
la vigilanza, vidi in cielo un oggetto a forma di sigaro con delle luci, a 200/300 metri di distanza. Presi la mia radio, chiamai la
centrale operativa e segnalai l’oggetto che avevo avvistato. Tutti i miei colleghi ascoltarono la mia conversazione con la 
centrale, e mi dissero che avevo visto un UFO. Da quella dichiarazione venne poi scritto un rapporto che riportava la vicenda. 
Il giorno dopo, alle 7, il giornale locale uscì raccontando del mio avvistamento. Tutto ciò accadde circa 4 mesi prima 
dell’evento che avrebbe mutato profondamente la mia vita”.  
Dopo l’esperienza di agosto, la vita di Zanfretta riprende regolarmente. Pier Fortunato continua a dividersi fra il lavoro e la 
famiglia. Fino a dicembre. Siamo alla svolta. La notte fra il 6 e il 7 dicembre il metronotte è impegnato nel classico giro di 
controllo: villette, banche, negozi. Come tutte le notti va in auto reparto, prende la macchina e comincia il solito giro: Monte 
Bruno, Troviglia, Marsano, Bragaglia, Prato e Genova. Andata e ritorno. Tutto normale, fino a Marsano. Lì accade qualche 
cosa di eccezionale. Il suo racconto lascia l’ascoltatore sbigottito e senza parole:” Erano le 23.45. Quella sera, diversamente 
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dal solito, mi fermai prima a Marsano. Posteggiai la macchina con il motore e gli abbaglianti accesi perché non si vedeva 
niente. Stavo facendo un sopralluogo nella prima villa che dovevo controllare. Ero in giardino quando l’occhio mi cadde nella 
villa accanto e vidi 4 luci che si muovevano. Pensai ai ladri. Scesi di corsa, andai in macchina e chiamai i colleghi per farmi 
mandare dei rinforzi. In quel momento tutte le luci della vallata si spensero e così anche la radio e il motore della macchina. 
Presi la torcia e mi diressi nuovamente nel giardino della villa, impugnando la pistola. Avevo paura, faceva freddo, era 
inverno, ma sudavo copiosamente. All’improvviso le luci che avevo davanti si spostarono dietro l’abitazione, sul retro. Andai 
dalla parte opposta, rasente al muro, pistola abbassata, e spensi la torcia in attesa che i ladri mi si facessero davanti. D’un 
tratto, una grossa spinta mi fece caracollare per terra. Persi la pistola. Cominciai a cercarla a gattoni, al buio. Accesi la torcia 
e, quasi subito ritrovai il mio ferro, d’istinto gridai: fermo lì!Non ti muovere! Illuminai la sagoma che avevo di fronte e vidi, 
con grande stupore, un essere alto più di tre metri, una sorta di grande lucertolone. Arrivava fino alla grondaia. Aveva la 
pelle verde, squamata. Svenni. Quando tornai in me mi accorsi di non avere più pistola, mentre la torcia era a qualche metro 
da me. La presi nuovamente e illuminai verso il punto nel quale avevo visto l’essere che mi aveva spaventato. Non c’era più. 
Spaventato presi a correre verso la macchina e intanto realizzavo cosa mi era accaduto. Guardando l’orologio, mi resi anche 
conto che erano passate più di 2 ore. D’un tratto si accesero di nuovo le luci della vallata, e anche il motore della macchina e 
la radio. Cercavano di contattarmi…mi chiamavano…io risposi, afferrando il microfono e urlai: non sono esseri umani, aiuto! 
Aiuto! In quel preciso istante, da dietro la casa si alzò un oggetto luminoso, una cosa enorme con una luce impressionante 
che svanì subito nel nulla. Dopo mezz’ora arrivarono sul posto tre auto con i miei colleghi. Mi spaventarono, ero sotto shock. 
Puntai contro di loro la pistola e dovettero, prima disarmarmi, poi schiaffeggiarmi per farmi calmare. Nelle ore successive 
raccontai quello che avevo visto ai colleghi. Mi presi dell’ubriacone(sono astemio), del pazzo visionario. Poi, scendemmo in 
città, in sala operativa e venne fatto un rapporto nel quale si scrisse che avevo avuto incontri ravvicinati del terzo tipo. A quel 
punto la direzione mi mandò a chiamare e dovetti raccontare anche a loro, per filo e per segno, tutta la vicenda. Così iniziò la 
mia odissea.”. 
Pier Fortunato Zanfretta si ritrova, suo malgrado, catapultato in una situazione paradossale. A quel primo incontro, ne 
seguiranno, ufficialmente altri 5, nell’arco di tre anni, fino al 1981 (più 4 incontri che , a quei tempi, lui non rese noti). Il 
metronotte di Genova diventa, di punto in bianco, personaggio conosciuto. La società per quale lavora ne sfrutta la fama 
improvvisa per farsi pubblicità e lui viene fagocitato dai media. Viene invitato da Enzo Tortora nel suo “Portobello”. Si 
sottopone a perizie psichiatriche per dimostrare a se stesso e agli altri che non sta mentendo. Viene più volte sottoposto a 
ipnosi regressiva per ricostruire i particolari degli incontri. Gli viene addirittura somministrato il siero della verità: “Mi 
convinsero a sottopormi ad ipnosi regressiva, il principale e anche i colleghi. Dissero che se lo avessi fatto l’opinione pubblica 
mi avrebbe creduto di certo. Addirittura mi somministrarono il siero della verità facendomi firmare un documento nel quale 
mi assumevo la piena responsabilità di ciò che facevo (era una pratica pericolosa che poteva creare seri problemi, come per 
esempio scatenare un ictus). Non ho mai riascoltato le registrazioni delle ipnosi, non me la sono mai sentita. Mi hanno 
raccontato però che furono esperienze sconvolgenti, nelle quali, oltre a confermare quello che dicevo da sveglio riguardo ai 
miei incontri, mi lasciavo andare a una grande quantità di particolari molto precisi. In una delle sedute ipnotiche, che ho 
ripetuto praticamente dopo ogni incontro fatto, addirittura parlai in una lingua a me sconosciuta(che alcuni glottologi e 
linguisti hanno studiato, non riuscendo tuttavia a decifrarla ndr.), dicendo di essere una di quelle creature, confermando che, 
tutto questo non era uno scherzo! Ho sempre sostenuto che, se avessi voluto mentire, sarei stato smascherato. Una persona 
che ha voglia di prendersi gioco della società in questo modo, sarebbe caduta presto in contraddizione e non avrebbe di certo 
avuto la forza di portare avanti questa sciarada per più di 30 anni! E poi non sono pazzo…la conferma di ciò l’ho avuta al mio 
terzo incontro con gli alieni. Fu a un distributore di benzina…Il solito, enorme, essere spuntò dal buio, era notte. Stavo 
facendo benzina e lo vidi comparire nello spiazzo poco illuminato dietro il distributore…non ero solo però. Un uomo, prima di 
me, stava riempiendo il serbatoio della sua macchina. Sfrecciò via in automobile. Qualche anno dopo ricevetti una telefonata 
anonima. La persona all’altro capo della cornetta mi disse: so quello che hai visto…c’ero anche io quella volta, al distributore…
vidi anche io quell’essere enorme e spaventoso. Ma voglio rimanere nell’anonimato, non voglio vedere, come te, la mia vita 
distrutta ”. Il caso Zanfretta stimola nella gente un grandissimo interesse e il giornalista Rino De Stefano confeziona un libro 
che ricostruisce in maniera puntuale e precisa la ”storia” dei suoi incontri ravvicinati del terzo tipo.  
“Fu un periodo molto duro. Lavoravo tutto il giorno e, come staccavo, mi comunicavano che dovevo fare un’intervista o 
presenziare in una trasmissione. Ero letteralmente assediato da giornalisti e curiosi. Tra le altre cose, questi esseri 
continuavano a manifestarsi. Il secondo incontro avvenne a soli 20 giorni dal primo. Ero in macchina, in servizio. Stavo 
facendo la solita strada; imboccai una galleria. Vidi delle luci gialle, molto forti e, d’un tratto, una gran quantità di fumo 
bianco che mi investì. Il primo istinto fu quello di frenare e avvicinarmi al guardrail, ma i freni non funzionavano. Ricordo che 
la macchina fece un testa coda…poi più nulla. Rammento solo di essermi trovato su un monte, il monte fascia, nelle vicinanze 
di Genova, dietro la galleria, e questi due esseri che mi prelevarono e mi portarono via, nella loro “casa” volante!” 
Zanfretta è sempre prodigo di particolari quando si riferisce ai contatti con gli alieni. Dalla modalità di comunicazione ( mi 
parlavano con la mente, in una lingua che mi stupivo di comprendere, tra l’altro, qualche anno fa, l’amico Rino De Stefano mi 
ha portato da un suo amico neurologo, uno specialista, perché io lamentavo sempre fortissimi mal di testa, e questo medico 
ha rilevato che, all’altezza del cervelletto, risulta un ispessimento del cranio. Successivamente, dopo un esame più 
approfondito, ci si è accorti della presenza, nel mio cranio di un oggetto piccolissimo di metallo. Gli esperti si stupiscono di 
come, quest’oggetto possa essere inserito nella mia testa senza segni evidenti di operazioni chirurgiche. Volevano anche 
operarmi per capire meglio, ma mi sono sempre rifiutato! ), ai luoghi nei quali veniva portato (ricordo di essere stato 
condotto su questa astronave più volte. Da sotto mi sembrava piccolissima mentre, quando arrivai a bordo, mi trovai di 
fronte un luogo immenso, una città, e tanti di loro, piccoli e grandi. Vivevano in piccole celle, a contatto l’uno con l’altro). 
Interessante è il passaggio in cui il nostro protagonista spiega il motivo secondo il quale, a suo dire, sarebbe stato scelto, la 
missione che doveva e deve, oramai da 30 anni, compiere: “Mi diedero una scatola da conservare. Dissero che avrei dovuto 
consegnarla a un certo professore americano(mi misi in contatto con lui, gli scrissi, ma non fece in tempo a vedere la scatola, 
nel 1984 morì di tumore al cervello). Non ho mai capito a cosa potesse servire questa scatola. Una sfera piena fino a metà di 
liquido blu, nel quale galleggia una piramide, veramente strana; fatto sta che da più di 30 anni mi reco 2 volte al mese(vengo
spinto telepaticamente a farlo da loro) nel luogo dove conservo il cofanetto, a circa 40 chilometri da Genova, lo apro posando 
su di esso la mia mano, e questo si accende, nel senso che la piramide comincia a ruotare velocemente su se stessa, 
stimolando impulsi elettrici. Rimango così, a guardarla, come attonito, per più di un ora. Poi. Me ne torno a casa, molto 
stanco. Mi hanno anche detto che verranno di nuovo da me, torneranno. Mi sono spesso chiesto perché mi hanno scelto. 
Provai anche a chiederlo a questi esseri, durante uno degli incontri che ho avuto con loro. Non ho mai avuto modo di capire. 
Oggi, dopo molte riflessioni, mi rispondo che, probabilmente la resistenza emotiva che dimostravo quando mi imbattevo negli 
alieni, ha fatto la differenza. Sapevano che non sarei morto di crepacuore vedendoli. Sfido chiunque a non avere un infarto 
nel momento in cui si trova davanti un lucertolone di tre metri. Questo è, a mio parere, l’unico motivo che fa di me un 
predestinato. Non ho particolari abilità, ne conoscenze specifiche in materia di ufologia”. 
La vita di Zanfretta è profondamente cambiata dal 1978, indubbiamente. Difficile per lui è stato coniugare quello che gli è 
accaduto con la famiglia:  
“Ricordo che la mattina del 7 dicembre tornai a casa e dissi a mia moglie quello che mi era accaduto. Ricordo perfettamente 
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che svegliai tutti e li riunii in soggiorno; in quel periodo c’era anche mio cognato. Lo ospitavamo da noi. Mia moglie, mentre 
raccontavo la mia esperienza, mi fissava. Andavo avanti nel racconto e lei era sempre più perplessa. Diceva: Ma cosa dici, 
non è possibile! Trovava tutto completamente folle. Comunque, alle fine mi credette. Una moglie crede sempre al suo uomo 
se lui è in buona fede. Quindi sulle prime la prese bene. Però le pressioni successive incrinarono il nostro rapporto; la mia 
famiglia mi ha goduto ben poco in quel periodo. Fra le interviste, le ospitate in televisione e il lavoro non ero mai in casa. Ero 
nervoso. Ero rigido anche con i ragazzi. Nirvana cominciò a dirmi: sei cambiato, questa esperienza ti ha cambiato! Ci siamo 
lasciati molti anni dopo (nel 2000 ndr.), ma sicuramente la mia vicenda ha contribuito a sfilacciare gli equilibri della famiglia. 
I miei figli hanno vissuto il mio periodo di fama forzata. Tutto sommato l’hanno presa bene. Sono andato al Bivio 
recentemente (trasmissione di Italia uno, ndr) e mio figlio (fabio) mi ha chiamato dicendomi che un suo amico lo aveva preso 
in giro. Ha detto: papà, ancora con questa storia! Basta! A volte dico loro di non dire che sono i miei figli, così da non essere 
bersagliati dalla stupidità e la grettezza della gente. Non lo fanno mai!”. 
Nel 1988 nasce la terza figlia (Eleonora), e nel 1991 l’ultima, (Patrizia). Pier Fortunato intanto, fra alti e bassi continua a 
lavorare come metronotte, fino al 1994:  
“Lasciai l’azienda, non ne potevo più. Ero praticamente diventato un fenomeno da baraccone. Mi sbattevano qua e là, in giro 
per le trasmissioni, cercando in tutti i modi di lucrare sulla mia eccezionale esperienza. Io però non mi sentivo un animale da 
circo, non era possibile per me continuare in quella maniera, avevo bisogno di allontanarmi, riprendermi me stesso. Per un 
lungo periodo feci lavori saltuari, qua e là. Nel 1998 mio cognato mi propose di lavorare in un impresa al Don Orione. Mi 
piacque l’ambiente e non mi sono più spostato da lì. Oggi faccio l’animatore e seguo queste persone splendide. Mi sveglio alle 
5 del mattino e lavoro tutto il giorno a contatto con loro. Questa struttura, la purezza di queste persone mi ha salvato. Magari
fossi entrato prima qui! Tornassi indietro non direi nulla della mia esperienza con gli UFO, me lo terrei per me cercando di 
non pensarci. Tutto questo clamore… Gente che mi incontrava e diceva: lei è Fortunato! Ho dei parenti che dicono che sono 
ricco perché vado nelle trasmissioni, ma io non ho mai preso nulla! Anzi, sapeste quante volte ho rifiutato dei soldi. Qualche 
volta mi chiamano e mi dicono: Zanfretta, lo sa chi siamo? Se le serve qualche cosa sa dove trovarci!  
Lo stato? I servizi segreti?...mah…Comunque io non voglio nulla, vado per la mia strada”. 
I fratelli e la mamma del protagonista hanno preso sostanzialmente bene tutta la storia. Non si sono sconvolti più di tanto, a 
suo tempo: “Mia madre non fece una piega, all’epoca del mio primo “incontro”. Non si preoccupava molto dell’accadimento in 
sé, della straordinarietà del mio racconto. Si limitò a ricordarmi quello che mi diceva sempre anche quando ero piccolino: 
ricorda che sei speciale, il tredicesimo figlio. Vai sempre avanti per la tua strada e rammenta che sei destinato a qualche cosa 
di importante. Ricordatelo sempre! 
Era molto fiera di me, povera donna. Morì nel 1987 in maniera stupida. Aveva battuto la testa qualche giorno prima di morire 
ma non si era preoccupata di andare a controllarsi all’ospedale. E un ematoma al cervello se l’è portata via. I miei fratelli mi 
sono stati vicini, convenendo comunque che la storia che raccontavo era eccezionale e hanno sempre avuto qualche riserbo, 
però non mi hanno mai fatto mancare il loro appoggio (dei 12 fratelli, Zanfretta ne ha conosciuti solamente 4, gli altri sono 
morti da piccoli, erano anni diversi, e la sua era una famiglia di girovaghi…i bimbi nascevano nelle carovane, in condizioni 
proibitive ndr.)”. 
Oggi Pier Fortunato Zanfretta è un uomo stanco. Confida all’intervistatore che vorrebbe svegliarsi un giorno e credere di aver 
fatto un brutto sogno. È stanco di doversi confrontare con i suoi veri o presunti fantasmi, con le sue paranoie e trova rifugio 
nella normalità del suo lavoro di animatore al Don Orione. Si considera una persona capace di intendere e volere che regala 
un po’ della sua “pazzia” ai diversamente abili dell’istituto dove praticamente vive ( occupa una camera nel dormitorio della 
struttura ed è lì che viene fatta l’intervista ndr.): “Vorrei tornare a godere di un tramonto…emozionarmi per le piccole cose 
senza dovermi preoccupare di cose più grandi di me!”. Accanto al metronotte divenuto famoso nel 1978 scopriamo un uomo 
semplice, provato nell’animo, che ha visto d’un tratto la sua vita mutare completamente. Un ragazzo normale divenuto 
“straordinario”, suo malgrado, a soli 26 anni:  
“Devo confessare che oggi mi sento molto solo, davvero. Se potessi, vorrei tornare indietro per riparare ai danni del passato, 
e mi riferisco soprattutto alla separazione nel 2003 da mia moglie…e poi, come ho già detto, vorrei non essere mai stato 
“scelto” dagli alieni per essere il loro tramite con il nostro mondo. I momenti più duri per me oggi sono legati alle feste 
comandate. Della mia quotidianità ho detto, la maggior parte del mio tempo è assorbita dall’impegno da me profuso al Don 
Orione. Il problema si crea quando arriva il Natale, la Pasqua. Sento molto la malinconia della mia famiglia, di ciò che è stato 
e non può più essere. I miei figli mi invitano sempre a passare le feste con loro, ma io declino l’invito. Me ne sto da solo, con 
il mio vuoto dentro. Mi è capitato più di una volta di piangere in questi momenti. Da quel maledetto 1978 è stato un 
crescendo di problemi. Quanto vorrei tornare ad essere normale, sereno. Ritrovare gesti e meccanismi legati alla semplicità 
della vita”.  
Zanfretta Vuole ricominciare, sperando che non sia troppo tardi, che le ferite possano ancora rimarginarsi. Viene da noi senza 
la pretesa di essere creduto a ogni costo, ma con la speranza di non essere giudicato, confidando nella possibilità di essere 
ascoltato con attenzione. La vicenda lo impone e, accanto ad astronavi, esseri verdi, apparizioni improvvise e scatole 
prodigiose, ci accorgiamo che c’è anche e più banalmente il dramma di un uomo che vorrebbe trovare la serenità perduta e 
lasciarsi il passato dietro le spalle. 
 
Fonte:http://www.dnamagazine.it/zanfretta-raidue.html 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/10/2008 15:54:36 
Messaggio: 

http://www.lastampa.it/redazione/default.asp 
 
COSTUME 
Tam tam sul web 
 
Blog scatenati: oggi arrivano gli alieni 
 
Da giorni in rete si discute di uno sbarco fissato per il 14 ottobre. La prima a sostenerlo era stata la medium australiana 
Blossom Goodchild. 
VIDEO "Arriveranno in Alabama" VIDEO Ufo a Shanghai, la bufala! 
 
--------------------------------------------------------------------- 
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CHE VERGOGNA...! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/10/2008 18:30:23 
Messaggio: 

E per chiudere questo scialbo argomento del 14 Ottobre, sarei curiosissimo di sentire i vari tipi di scuse che addurrà la 
"maghetta"... 
Ma, ragazzi, siete stati "voi" su tutte le "reti" ad averle dato indirettamente credito (basta che leggete le "visite" sui 
varithread riguardanti l'argomento!).  
Così, si fa; poi ci lamentiamo di una certa V°°° M°°°°; ma fa bene!!! E' chi l'interpella che è fesso co' tutto er core...! 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 14/10/2008 18:36:05 
Messaggio: 

Sicuramente sarà anche colpa nostra..(mia no, magari di TTE ) 

 
Però non si possono tacere le notizie o le informazioni.  
 
Meglio un sito aperto, dove ognuno ragiona con la propria testa, piuttosto che una censura preventiva. . 

 
Meglio diffondere quello che si sa(che sia vero o no è un altro discorso), o è meglio che ci sia qualcun'altro a decidere per noi 
se un argomento deve o non deve essere trattato? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/10/2008 18:41:59 
Messaggio: 

No, no, certo DeMultaNocte, CONCORDO in pieno, manco a parlarne! 
Quello che non riesco a comprendere però è il cervello dell'uomo: possibile che le cose più sono false, più hanno credito? Ci 
hai mai ragionato sopra? Sono arrivato a 64 anni, ma ancora non l'ho capito, francamente! Ecco perché sono entrato nel 
Forum :per cercare di siegare e portare la mia esperienza; ma è molto difficile essere creduti! Invece, guarda questa 
"bufala",come ha fatto il giro del mondo...... 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 14/10/2008 18:45:52 
Messaggio: 

Purtroppo le favole piacciono a grandi e piccini ;) 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 14/10/2008 19:09:00 
Messaggio: 

 
 
E tu hai mai ragionato sul fatto che una storia del genere è del tutto lecito che possa essere creduta? 
In un campo così aperto, niente può darsi per scontato. Certo non supporto la folla e il modo in cui è stato trattato 
l'argomento, ma di certo non l'ho ritenuta una "bufala" senza neanche dargli il tempo di respirare e di dimostrarlo, come 
invece hai fatto tu. 
Dimostri di essere una persona aperta, racconti le tue esperienze, e poi non dai modo ad altri di dimostrare le proprie. 
Cosa sarebbe successo se una "vera" medium (ammesso che esista) avesse predetto veramente la scesa degli alieni? Ti 
saresti rinchiuso nel tuo angolino? 
Ripeto, o sei una mente aperta, o sei una mente chiusa. Non puoi essere a metà e non puoi pretendere che altri credano che 
la medium dica bufale senza dimostrarlo. 

No, no, certo DeMultaNocte, CONCORDO in pieno, manco a parlarne! 
Quello che non riesco a comprendere però è il cervello dell'uomo: possibile che le cose più sono false, più hanno credito? Ci hai mai 
ragionato sopra? Sono arrivato a 64 anni, ma ancora non l'ho capito, francamente! Ecco perché sono entrato nel Forum :per cercare di 
siegare e portare la mia esperienza; ma è molto difficile essere creduti! Invece, guarda questa "bufala",come ha fatto il giro del 
mondo......
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/10/2008 19:26:11 
Messaggio: 

Vedi, carissimo rtPizzott, ho la mente talmente aperta che proprio per questo ho escluso a priori (appena ho sentito la fonte) 
ogni possibilità... Mi dispiace se dai credio a simili "fonti"; ed è proprio per questo che sto qui, a scrivere, per avvisarvi... Non 
vedo "marziani" da ogni parte, come si potrebbe credere (leggendo i miei post); Però so distinguere, tramite la mia 
esperienza (scusa se sono più vecchio di te, ironicamente parlando)ciò che può essere vero o no. Non è presunzione, è dato 
di fatto! Potevo starmene zitto, zitto attendendo anch'io con molta speranza...invece cosa ho fatto? Ho cercato da subito di 
mettervi sull'avviso... Non va bene? OK. Più amici di prima; mi dispiace se prendete delle cantonate, tutto qui! 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 14/10/2008 19:33:16 
Messaggio: 

 
 
Caro Ufologo 555, se avessi semplicemente cercato di "metterci sull'avviso" non avresti scritto che trattasi di bufala, ma che 
probabilmente, secondo la tua esperienza, potrebbe essere stata una bufala, il chè è diverso. 
Sto solo cercando di farti capire come mai la maggior parte di noi ha preferito non dare un giudizio definitivo prima di 
potersene accertare (ho anche votato NO nel sondaggio nel quale si chiedeva se sarebbe apparso qualcosa o no secondo le 
proprie riflessioni), sto cercando di farti capire come mai non si dovrebbero dare giudizi privi di dimostrazione. 
E mi riferisco in particolare a molti tuoi post nell'altro topic, ma in particolare questo; 
 

 
 
Tutto qui  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/10/2008 19:37:35 
Messaggio: 

Ma certo rtPizzott! Cosa volevi che mi mettessi a spiegare... A fare il "maestrino"; avresti sentito poi i commenti degli altri! 
Te l'ho detto: più uno fa il serio, meno è creduto! Ho scelto la strada delle battute cercando di "sdrammatizzare" la 
troppa ..attesa! Hai potuto constatare che di notte non c'ero proprio... non aspettavo NIENTE... 

Autore Risposta: sanje 
Inserita il: 14/10/2008 19:40:55 
Messaggio: 

 
 
 
Scusa se Ufologo 555 non ha scritto in maniera più dolce e commestibile per il tuo cervello, mi dispiace molto. 
 
Quindi ora bisogna scrivere la propria opinione stando attenti a virgole e punti per non turbare gli animi? 
Io credo che in questo caso, ripeto, in questo caso, si sarebbero dovuti usare linguaggi più duri nel rimproverare i creduloni 
del 14 ottobre. 
 
 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 14/10/2008 19:41:00 

Vedi, carissimo rtPizzott, ho la mente talmente aperta che proprio per questo ho escluso a priori (appena ho sentito la fonte) ogni 
possibilità... Mi dispiace se dai credio a simili "fonti"; ed è proprio per questo che sto qui, a scrivere, per avvisarvi... Non vedo "marziani" 
da ogni parte, come si potrebbe credere (leggendo i miei post); Però so distinguere, tramite la mia esperienza (scusa se sono più vecchio 
di te, ironicamente parlando)ciò che può essere vero o no. Non è presunzione, è dato di fatto! Potevo starmene zitto, zitto attendendo 
anch'io con molta speranza...invece cosa ho fatto? Ho cercato da subito di mettervi sull'avviso... Non va bene? OK. Più amici di prima; mi 
dispiace se prendete delle cantonate, tutto qui!

Quello che non riesco a comprendere però è il cervello dell'uomo: possibile che le cose più sono false, più hanno credito? Ci hai mai 
ragionato sopra? Sono arrivato a 64 anni, ma ancora non l'ho capito, francamente! Ecco perché sono entrato nel Forum :per cercare di 
siegare e portare la mia esperienza; ma è molto difficile essere creduti! Invece, guarda questa "bufala",come ha fatto il giro del 
mondo......

Caro Ufologo 555, se avessi semplicemente cercato di "metterci sull'avviso" non avresti scritto che trattasi di bufala, ma che 
probabilmente, secondo la tua esperienza, potrebbe essere stata una bufala, il chè è diverso. 
Sto solo cercando di farti capire come mai la maggior parte di noi ha preferito non dare un giudizio definitivo prima di potersene accertare 
(ho anche votato NO nel sondaggio nel quale si chiedeva se sarebbe apparso qualcosa o no secondo le proprie riflessioni), sto cercando di 
farti capire come mai non si dovrebbero dare giudizi privi di dimostrazione. 
E mi riferisco in particolare a molti tuoi post nell'altro topic, ma in particolare questo;
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Messaggio: 

@Ufologo555; 
Beh, concluso il nostro discorso e tornando a quello precedente, è "normale" che la maggioranza dia peso alle stupidaggini 
piuttosto che a esperienze serie. 
Dell'ufologia in televisione vanno solo i casi più assurdi e "scenici", come quello della medium. 
 
Avete notato di cosa han parlato in televisione riguardo la conferenza tra Bush e Berlusconi? Della quasi inciampata del 
nostro premier, invece di dar spazio al nocciolo della questione. 
E' una verità crudele. 
 

 
 
No aspetta, ora lo uso io un linguaggio più colorito. 
Scusa se non hai capito un emerito cavolo. Contento?  (il forum mi ha anche censurato, tze ) 

La mia critica si riferiva ai post fatti da Ufologo in precedenza dell'evento, che davano per scontato l'invalidità della tesi della 
medium senza potersene accertare.  
Non sto affatto proteggendo la medium (che anche io, personalmente, ritengo una grande bugiarda meritevole di qualsiasi 
misfatto), sto proteggendo un sistema critico di analisi, ed è diverso. 
Per farti capire, pongo allo stesso livello la medium sparacavolate (ci risiamo con la censura) e le persone che danno per 
scontato qualcosa senza accertarsene. 

Autore Risposta: sanje 
Inserita il: 14/10/2008 19:45:23 
Messaggio: 

Non mi pare che la tv parli dei casi ufologici più assurdi. 
 
Questa notizia del presunto contatto del 14 ottobre non mi è sembrata una notizia molto mediatica...qui si tratta proprio di 
andare a trovare le notizie e poi crederci. 
 
Se vuoi un cambiamento mi sa proprio che dovrai trovarlo dentro di te e non nei dischi volanti, perchè sarebbe triste. 
Sperare in una venuta aliena.. ma dai ragazzi. 

Autore Risposta: sanje 
Inserita il: 14/10/2008 19:48:53 
Messaggio: 

 
 
Credo che quando le probabilità sono cosi elevate bisogna dare per scontato. 
 
Qui non si tratta solo di dire se la medium ha ragione perchè dietro al suo discorsi ci sono fatti non ancora dimostrati. 
E' una bugia su nulla di concreto, capisci? 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/10/2008 19:49:46 
Messaggio: 

Verissimo rtPizzott, con gente così, tanto meno CONTATTEREBBERO una sedicente "medium".... 
Sanje, ciao! Scusa ma non ho capito il tuo discorsetto:che non mi abbasso a spiegare le cose a voi...? Così ho interpretato ciò 
che hai scritto. Non so. Ma chi l'ha detto che bisogna stare attenti anche alle virgole (tutt'al più io, che sono stato ripreso da 
TTE, forse faccio battutacce, ma insomma sono sempre battute, boh?); se mi vuoi spiegare quello che intendevi farmi 
comprendere te ne sarei grato... 

Autore Risposta: sanje 
Inserita il: 14/10/2008 19:52:41 

Scusa se Ufologo 555 non ha scritto in maniera più dolce e commestibile per il tuo cervello, mi dispiace molto. 
 
Quindi ora bisogna scrivere la propria opinione stando attenti a virgole e punti per non turbare gli animi? 
Io credo che in questo caso, ripeto, in questo caso, si sarebbero dovuti usare linguaggi più duri nel rimproverare i creduloni del 14 
ottobre. 

No aspetta, ora lo uso io un linguaggio più colorito. 
Scusa se non hai capito un emerito cavolo. Contento? 
La mia critica si riferiva ai post fatti da Ufologo in precedenza dell'evento, che davano per scontato l'invalidità della tesi della medium 
senza potersene accertare. 
Non sto affatto proteggendo la medium (che anche io, personalmente, ritengo una grande bugiarda meritevole di qualsiasi misfatto), sto 
proteggendo un sistema critico di analisi, ed è diverso.
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Messaggio: 

 
 
No, io intendevo dire semplicemente che se il tuo concetto era di dire che era una bufala tu giustamente lo hai detto. 
Piuttosto è rtPizzott che voleva da te sostanzialmente la stessa cosa ma detta in maniera meno diretta per non so quale 
motivo. 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 14/10/2008 19:53:22 
Messaggio: 

 
 
Ti sbagli. La notizia della "venuta aliena" è passata per Studio Aperto, Yahoo, Virgilio, e tante altre televisioni e siti mediatici. 
Hai mai sentito parlare del fenomeno abduction in modo approfondito? Forse solo in una tv secondaria della sardegna, la 
grande videolina. Lo stesso vale per molti altri episodi di avvistamenti UFO. 
 
Ma quale cambiamento? Non sto cercando nessun cambiamento, se non l'accettazione da parte del mondo intero di qualcosa 
già ampiamente dimostrato da molti di noi. E' così lontano uno scenario nel quale un UFO preferisce farsi vedere da molti 
(detto così sembra che l'ufo abbia una propria volontà, ma permettetemi il lusso di usare lo stesso la frase)? Qui non si tratta 
di un mistero, si tratta di qualcosa di accertato che molte persone hanno vissuto sulla propria pelle, come lo stesso Ufologo. 
La venuta di un UFO non è così realmente inimmaginabile come cerchi di far credere. E ripeto, sono uno di quelli che non ha 
mai creduto alla venuta dell'ufo del 14 ottobre. 
 

 
 
Semplicemente perchè non do qualcosa per scontato senza prima dimostrarlo. 
 
P.S. Stiamo sporcando un grande topic di Ufologo dedito a ben altro quindi preferisco non postare più qui, se preferisci, sono 
disponibile a continuare la discussione in privato. 

Autore Risposta: sanje 
Inserita il: 14/10/2008 19:56:57 
Messaggio: 

E' accertato solo da chi ha vissuto un certo tipo di esperienza, tutti gli altri credono o non credono nel fenomeno. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/10/2008 20:01:48 
Messaggio: 

Aooh! Scusate l'espressione! Ma vi rendete conto che stiamo dicendo le stesse cose? Scusa sanje, (sono invecchiato davvero) 
non avevo capito prima... 
Comunque, ragazzi, il caso di Indianapolis (se non l'aveste letto: 
http://www.ufologia.net/forum/topic...&whichpage=6 ) 
dimostra come al resto del mondo non gliene importi granché... Sarebbe dovuto essere in prima pagina, insieme a quello ben 
documentato di Washington, non la bufala di oggi! 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 14/10/2008 20:09:01 
Messaggio: 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Verissimo rtPizzott, con gente così, tanto meno CONTATTEREBBERO una sedicente "medium".... 
Sanje, ciao! Scusa ma non ho capito il tuo discorsetto:che non mi abbasso a spiegare le cose a voi...? Così ho interpretato ciò che hai 
scritto. Non so. Ma chi l'ha detto che bisogna stare attenti anche alle virgole (tutt'al più io, che sono stato ripreso da TTE, forse faccio 
battutacce, ma insomma sono sempre battute, boh?); se mi vuoi spiegare quello che intendevi farmi comprendere te ne sarei grato... 

 
Non mi pare che la tv parli dei casi ufologici più assurdi. 
 
Questa notizia del presunto contatto del 14 ottobre non mi è sembrata una notizia molto mediatica...qui si tratta proprio di andare a 
trovare le notizie e poi crederci. 
 
Se vuoi un cambiamento mi sa proprio che dovrai trovarlo dentro di te e non nei dischi volanti, perchè sarebbe triste. Sperare in una 
venuta aliena.. ma dai ragazzi.

No, io intendevo dire semplicemente che se il tuo concetto era di dire che era una bufala tu giustamente lo hai detto. 
Piuttosto è rtPizzott che voleva da te sostanzialmente la stessa cosa ma detta in maniera meno diretta per non so quale motivo.
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In realtà credo che al mondo interessi molto, moltissimo. Conosci qualcuno che non prova curiosità a riguardo? 
Suppongo che sia l'insabbiamento il principale motivo per il quale queste notizie non escono fuori, se non nei nostri forum. 
 
Secondo voi, se in una puntata del TG1 venisse chiesto al pubblico (ammettendo che il pubblico possa rispondere ) se 

preferisce vedere una puntata di porta a porta o un documentario serio e accurato su una esperienza collegata agli UFO tra le 
più importanti, quale sarebbe la riposta? Secondo il mio parere, sceglierebbero tutti la seconda opportunità. Purtroppo però, 
manca totalmente la possibilità di scegliere. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/10/2008 10:39:50 
Messaggio: 

Come volevasi ampiamente dimostrare...  
Ma, basta, non voglio sfiorare più quest'argomento; però permettetemi di postare questo, a futura memoria, e anche a uon 
di battute, cerchamo di essere più ... seri, almeno noi, che intendiamo scoprire la verità sull'argomento U.F.O.: 
 
Articolo  
 
Sei in: TERNI IN RETE (28349) Rubriche (985) Ufo e misteri (164) Ufo e misteri (102) 
UFO: 14 OTTOBRE 2008 PRIMO CONTATTO... RIMANDATO 
 
14 Ottobre 2008 15.34 - di Ufologia.net - Fonte: Terni in rete - cod.152285 
 
* Immagini (1)  
* Video (0)  
* Documenti (0)  
 
Scena dal film Independence Day 
 
Scena dal film Independence Day 
 
Nessun video o audio disponibile 
 
Nessuna documentazione disponibile 
 
 
Il giorno più importante della storia dell'umanità ha saltato l'appuntamento. 
"Maestro, secondo lei il 14 ottobre 2008 apparirà nei cieli del pianeta Terra una enorme astronave di luce, che stazionerà per 
tre giorni nell'atmosfera per essere ripresa e vista da tutti, o sono solo balle?" 
"La seconda che hai detto!..." 
Vista la situazione, non possiamo non rifarci al noto santone "Quelo" impersonato da Corrado Guzzanti, che se non altro 
come missione aveva quella di far ridere. 
Non è invece il caso di "Blossom Goodchild", sedicente medium australiana, che non scherzava affatto quando ha avviato 
tramite una mailing-list il tam tam su internet, che oggi i nostri "fratelli extraterrestri" si sarebbero manifestati al mondo 
intero, rimanendo visibili per ben tre giorni con una enorme astronave di luce. 
Come in una operazione di "viral marketing" ben congeniata, compaiono subito centinaia di video su YouTube, decine di blog 
e forum e un nutrito gruppo di altri medium, o meglio "channelers" come il movimento new age ama definirli, che si allineano 
con l'annuncio della "Goodchild", confermando l'appuntamento attraverso le loro fonti ultra terrene. 
Tra i tanti troviamo Mike Quinsey, Nancy/Matthew Ward e Dannion Brinkley che, già nel 2004, aveva annunciato che il 2008 
sarebbe stato l'anno in cui, la presenza extra terrestre sarebbe stata manifesta senza più alcuna ombra di dubbio. 
Viral marketing è sicuramente la prima definizione che ci è venuta in mente, visto che "Blossom Goodchild" si è preoccupata 
di rilasciare in fretta e furia sul suo sito l'e-book (ndr. il libro in formato elettronico scaricabile dal web) dei contatti che hanno
portato fino alla sconcertante rivelazione, al costo di 15$, insieme ad altro merchandising in formato cartaceo e multimediale, 
nonché alla possibilità di fissare sedute al costo di circa 80$ l'ora. 
L'avvenimento è stato tra le altre cose una riconferma della possibilità di diffusione capillare e veloce di informazioni che 
permette oggi la rete; ma questo è vero, se l'argomento è di interesse pubblico e questo è sicuramente un fattore da non 
sottovalutare in questa vicenda. 
La "Goodchild" infatti, ha saputo sfruttare l'interesse per l'ufologia e il bisogno di un radicale cambiamento (avviato in questo 
caso con l'ausilio degli ET), ormai avvertito da una grande quantità di persone sul pianeta, per veicolare il suo messaggio di 
speranza e auspicabilmente i suoi libri e cd. 
Fatto sta che milioni di persone in tutto il mondo, sono da ieri con il naso all'in su, nella speranza di avvistare questa grande 
astronave di luce, portatrice di una coscienza nuova, che però a quanto pare tarda ad arrivare. 
In ogni caso fino alle 14.00 di domani, giovedì 15 ottobre, ci sarà ancora un agoletto di Terra e del nostro cuore in cui è il 14 
ottobre. 
 
Per una volta ci sentiamo ispirati e profetizziamo anche noi, senza però "inventarci niente" in questo caso: 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Aooh! Scusate l'espressione! Ma vi rendete conto che stiamo dicendo le stesse cose? Scusa sanje, (sono invecchiato davvero) non avevo 
capito prima... 
Comunque, ragazzi, il caso di Indianapolis (se non l'aveste letto: 
http://www.ufologia.net/forum/topic...&whichpage=6 ) 
dimostra come al resto del mondo non gliene importi granché... Sarebbe dovuto essere in prima pagina, insieme a quello ben 
documentato di Washington, non la bufala di oggi! 
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Matteo 7:15 
Guardatevi dai falsi profeti i quali vengono verso di voi in vesti da pecore, ma dentro son lupi rapaci. 
Matteo 10:8 
Guarite gli ammalati, risuscitate i morti, purificate i lebbrosi, scacciate i demòni; gratuitamente avete ricevuto, gratuitamente 
date. 
Matteo 24:36 
Ma quanto a quel giorno e a quell'ora nessuno li sa, neppure gli angeli del cielo, neppure il Figlio, ma il Padre solo. 
 
 
P.S. E sono contento che questi "versetti" Li avevo postati anch'io...! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/10/2008 12:38:26 
Messaggio: 

Un editoriale di "UFO Notiziario" che, tutto sommato, mi è piaciuto... 
 
Noi, oltre Mc Kinnon 
Grazie ai lettori per il grande successo di vendite tributato, seppur sia uscito durante le ferie, con 
una diversa rete distributiva e del tutto in sordina, al numero di Luglio-Agosto (il primo della nuova 
serie pubblicata dalle Edizioni Acacia) di NOTIZIARIO UFO. Quest’estate un riminese incriminato 
per droga ad Atene (in un paese dalla legislazione meno permissiva della nostra, senza distinzioni 
fra detenzione di “roba” e “dosi personali”) ha visto la Corte di Cassazione accettare la richiesta 
della sua estradizione da parte della Grecia, che lo processerà e condannerà. Giusto o sbagliato che 
si ritenga ciò e anche se pur sempre “siamo in Europa”, il giovane rischia così dieci anni di carcere. 
Gary McKinnon, l’hacker inglese che ha “bucato” il muro informatico dei files segreti del Governo 
USA alla ricerca di documenti ufficiali sugli UFO, rischia anch’egli di essere estradato dal Governo 
britannico negli States e di trascorrere i prossimi 70 anni a Guantanamo, al pari di un qualsiasi 
terrorista o grande criminale internazionale. Sembra la trama di THE ROCK, il film con Sean 
Connery e Nicholas Cage, dove il più tradizionale interprete di 007 vestiva i panni di un detenuto 
“sepolto vivo” dall’Intelligence a stelle e strisce perché “sapeva troppo”: più precisamente, da 
Roswell all’omicidio Kennedy. Invece è la realtà della cronaca odierna. 
Anni fa, in quanto era penetrato nei files del Pentagono e aveva appena aperto (peraltro senza 
scaricarli) dei files segreti (alcuni dei quali a suo dire con l’elequente intestazione “Majestic 12”), 
uno studente viennese era stato rintracciato nella capitale austriaca dalle Autorità del suo paese 
affiancate da quelle statunitensi che lo avevano minacciato di terribili ritorsioni penali 
imponendogli il silenzio. Ma oggi a cosa ha avuto accesso Mc Kinnon per vedersi riservare un 
trattamento che lo omologa a Bin Laden? 
Possiamo dirvelo noi, che siamo sulla breccia dal 1966 e ne capiamo e sappiamo quanto basta. 
McKinnon ha incautamente visionato documenti troppo scottanti, e ciò spiega perché in tal caso un 
patteggiamento non è previsto. Con o senza i MIB o “Men In Black”, una volta i “ficcanaso” ad 
“alto livello” finivano “suicidati” o vittime di fatali incidenti o di improvvisi infarti. Più spesso si 
applica la politica del discredito (debunking) o si fa perdere loro il lavoro, cose che però non 
funzionano in tutti i casi. Così oggi si preferisce segregarli e gettare via la chiave. In questo il 
“recupero forzato” (“abductions”, ma senza alieni di sorta) di certuni da parte della CIA, 
illegalmente e in tutto il mondo, è ben noto. Per gli hackers è meno semplice, perchè Internet è una 
grancassa globale e assordante sotto gli occhi di tutti. E così si cerca di applicare le leggi con 
punizioni esemplari, per scoraggiare altre intrusioni informatiche e imporre il segreto. D’altronde, a 
differenza della Francia, in ambito NATO Londra è prona ai voleri di Washington, come lo sono 
(in ordine decrescente) Berlino, Bruxelles, Roma e Madrid. E’ normale. Anche se chi si fa scoprire 
ha poche chances, ci sono hackers bravissimi, che restano però tali finchè non vengono smascherati. 
Ma cosa ha scoperto Mc Kinnon? 
Ha constatato che nell’ultimo decennio nell’ambito della ricerca avanzata i militari USA hanno 
fatto passi da gigante, sviluppando fantascientifiche tecniche “esotiche”, derivate o “importate” da 
“altrove” (in quanto ricaduta tecnologica di varia origine aliena). Dalla progettazione di veicoli 
multiruolo pilotati in grado di decollare e raggiungere quote orbitali e oltre a quella di macchine 
“televettrici” per teletrasportare corpi fisici e anche organismi viventi. Analogamente, esistono 
altresì progetti di dispositivi atti ad aprire dei “wormholes” o “portali dimensionali” e anche spaziotemporali 
(quelli che popolarmente si definiscono “stargates”) e perfino di mezzi in grado di 
superare la velocità della luce (con quelli che pittorescamente in Star Trek sono stati chiamati 
“motori a curvatura”). E altro ancora. Altro che l’acceleratore LHC del CERN a Ginevra. Tutta roba 
“incredibile ma vera” e necessariamente destinata ad essere tenuta “nel cassetto” in quanto 
assolutamente inadatta ad un mondo in cui comunemente l’ordine e l’economia dominanti possono 
essere mantenuti (contro qualsiasi antagonista) con mezzi convenzionali. Roba “troppo avanti” per 
la gente comune che ancora vive nel Medio Evo e costituisce la quasi totalità dell’attuale 
popolazione mondiale. Non serve uccidere le zanzare con i cannoni laser. In una tale situazione tesa 
ad occultare tutto questo la vita umana è poi del tutto irrilevante. Il Nuovo Ordine Mondiale USA 
ha le sue leggi e le sue esigenze globalizzate. Petrolio e atomo, commercio di armi e droga, 
creazione di falsi bisogni e di modelli effimeri, controllo dei media e delle coscienze. Oggi più che 
mai. 
Queste affermazioni solo in apparenza non del tutto il linea col nostro tradizionale approccio cauto 
e concreto potranno forse sorprendere alcuni. Qualcuno ricorderà però che l’anno scorso ci 
occupammo di uno studio scientifico ufficiale giunto in nostro possesso relativo alla tecnica del 
teletrasporto, realizzato per L’USAF (l’Aeronautica Militare statunitense). Il discorso è andato 
avanti. E il fatto è che ora anche noi siamo fra quelli che SANNO “de visu”, come un Mc Kinnon. 
Anche se non siamo mai andati noi a documentarci dove non si deve. Lo ha fatto altri per noi, e non 
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chiedeteci chi e come. Se peraltro producessimo le inequivocabili prove documentali di quanto 
sopra (NE DISPONIAMO, BENINTESO, MA NON DETENIAMO PIU’ NULLA PRESSO DI 
NOI E CI SIAMO NECESSARIAMENTE CAUTELATI IN CASO DI PROBLEMI PER NOI E I 
NOSTRI CARI) avremmo certo vita breve e magari il CUN chiuderebbe in nome della “sicurezza 
nazionale” mentre il sottoscritto potrebbe vivere una vicenda alla Mc Kinnon. Invece, avendo 
sempre evitato di fare gli elefanti nella cristalleria, restiamo più che mai sulla scena; mentre altri 
rumorosi soggetti, fasulli quanto ipocriti, si sono eliminati con le loro stesse mani. Infatti la verità 
va anche saputa dire, perchè una sua overdose immancabilmente uccide: sia chi la da che chi la 
riceve. Pensate se avessimo detto certe cose 43 anni fa, quando furono gettate le basi del CUN. 
Quanti avrebbero capito? Oggi, con la credibilità che abbiamo acquisito in decenni, è ben diverso, e 
sia noi che la gente siamo pronti o quasi ad “andare oltre”, anche se il gioco si fa sempre più 
pesante e il Potere Globalizzato non farebbe sconti vedendosi minacciato. Ma è proprio perché esso 
teme sempre di più certe verità documentabili oltre l’immaginabile che noi esistiamo ancora dopo 
oltre 4 decenni e possiamo dire quanto diciamo nonostante tutto e tutti, in barba a politici, militari, 
intelligence, scettici, pazzoidi, mistificatori, disinformatori prezzolati e velleitari vari. Come ha 
detto uno dei Padri Costituenti della Repubblica Italiana, il Senatore a vita Giulio Andreotti (lo 
stesso che negli anni 50 da Ministro delle Finanze definì le argomentazioni del console Alberto 
Perego, pioniere dell’ufologia, “degne di interesse e di attenzione” e negli anni 70, da Presidente del 
Consiglio, investì dell’incarico istituzionale di seguire il problema UFO l’Aeronautica Militare 
italiana), “il potere logora chi non ce l’ha”, e pertanto chi ha oggi un minimo di autorevolezza e 
responsabilità essendosi saputo muovere lungo un lento e difficile percorso ad ostacoli durato una 
vita deve agire cautelandosi più che mai. Solo così potrà continuare a dire la sua (anche se magari 
non necessariamente al meglio) a vantaggio dell’interesse generale. E’ una politica forse non 
massimalista, ma che indubbiamente funziona. 
Ricordiamo che con l’anticipazione di nostre incisive dichiarazioni al TG5 della sera del 30 giugno, 
il 2 luglio siamo stati gli ospiti principali (con i colleghi del CUN Benni, Sacripanti, Colaminè e 
Lissoni) di GLI ALIENI ESISTONO VERAMENTE? su Retequattro a TOP SECRET (condotto da 
Claudio Brachino) mentre, al termine di tale programma, la RAI mandava poi in onda in replica 
(prima su RaiDue e quindi su RaiTre) L’ALIENO curato da Stefano Rizzelli per LA STORIA 
SIAMO NOI condotta da Giovanni Minoli (andato in onda originariamente a Marzo e con la 
partecipazione, oltre che nostra, del matematico Odifreddi e del “filo-alieni” Direttore della Specola 
Vaticana Padre Funes). Una vera orgia mediatica “pro-UFO” che spaziando dalla prima serata alla 
programmazione notturna ha lasciato il segno in tutta Italia facendone parlare per tutta l’estate, e 
frutto concreto di un non improvvisato e duro lavoro. Infatti, guarda caso, noi siamo sempre in 
pista, mentre ad esempio un presidente dell’Agenzia Spaziale Italiana (Giovanni Fabrizio Bignami, 
quello stesso che durante il TG5 del 30 giugno aveva arrogantemente sentenziato, in netta e 
spocchiosa polemica con noi, “Gli alieni non esistono!”) è adesso stato silurato dal Governo 
Berlusconi uscendo bruscamente di scena. Noi invece ci siamo ancora. Oltre un Mc Kinnon… 
 
Roberto Pinotti 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 15/10/2008 12:42:34 
Messaggio: 

Ne avevo parlato anche io qui 
 
http://www.ufologia.net/forum/topic...OPIC_ID=9724 
 
Rimango in attesa di rivelazioni da parte del CUN, che sembra essere in possesso di informazioni e materiale scottante 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/10/2008 12:49:21 
Messaggio: 

Scusa, non me ne ero accorto; vabbè, cercando di rimanere qua, non me ne sono accorto. Guarda, cercherò di sentire 
appena posso il CUN (ma certo che per telefono...) Avrei dovuto incontrarmi con il segr., ma per motivi famigliari non ha 
potuto... vedremo. 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 15/10/2008 13:01:39 
Messaggio: 

Io ho scritto un messaggio privato qui sul forum ad Alfredo Benni, per avere info in più in merito a questo editoriale, 
invitandolo ad intervenire anche qui. 
 
Probabilmente non ha ancora letto il mio mp, e cmq dubito che tornerà a scrivere qui la sua eventuale risposta. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
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Inserita il: 15/10/2008 16:52:35 
Messaggio: 

E' così, DeMultaNocte, me lo aveva detto che non sarebbe più rientrato. 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 15/10/2008 17:02:32 
Messaggio: 

Allora pensaci tu a reperire più info con i tuoi contatti.. e poi aggiornaci!! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/10/2008 17:07:54 
Messaggio: 

Yeessssss!  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 16/10/2008 12:57:39 
Messaggio: 

M.A.M. Mutilazioni AnimaliMisteriose 
 
Ed ora un accenno alle famose mutilazioni animali; qualcuno è riuscito ad osservare un Disco che prelevava un cavallo 
mediante un "raggio traente" 
 
Il fenomeno delle mutilazioni animali misteriose (Mysterious Animal Mutilation o MAM, con acronimo anglosassone) o 
mutilazione di bestiame (cattle mutilations) incominciò negli Stati Uniti il 9 settembre 1967, nella contea di Alamosa, nella St. 
Louis Valley, zona sud del Colorado, nella proprietà dei coniugi Berle e Nelle Lewis. L’animale (un puledro di 3 anni, di razza 
Appalloosa e di nome Lady) fu rinvenuto morto, completamente dissanguato ed erano state rimosse alcune parti anatomiche 
(testa e collo erano totalmente scarnificati, completamente bianchi e puliti). Sul terreno c’erano tracce circolari; una guardia 
forestale controllò la zona con un contatore Geiger e rilevò tracce di radioattività in corrispondenza di questi cerchi. Furono 
interpellati vari patologi ed ematologi tra cui il dottor John Henry Atlschuler, patologo del Rose Medical Center a Denver, il 
quale dichiarò: “Quando mi avvicinai al cavallo, notai un taglio dal collo fino alla base del petto, un’incisione chiara e 
verticale. Sembrava che la carne fosse stata cauterizzata da un moderno laser (ma non esisteva la tecnologia laser nel 
1967).  
Ho eseguito centinaia di autopsie, ma in questo caso c’era una totale assenza di sangue. Al cavallo mancavano il cuore, i 
polmoni e la tiroide; il mediosterno era completamente vuoto e asciutto. Come si fa ad estrarre un cuore senza far uscire il 
sangue?”. Testimonianze successive riportarono la presenza di strane luci nei luoghi ove era stata trovata Lady ed anche la 
madre di Harry King (il rancher, fratello di Nelle Lewis, cui era stata affidata Lady al pascolo) osservò un “enorme oggetto 
luminescente”.  
Esistono riferimenti a testimonianze di mutilazioni animali fin dal 1700, ma a partire dal caso di Alamosa sono ormai migliaia 
le carcasse ritrovate dai rancheros con gli stessi segni inequivocabili. Negli anni ’60 il fenomeno interessò il Montana, il Sud 
Dakota, il Texas ed il New Mexico, quindi nuovamente il Colorado, per poi estendersi – fra gli anni ’80 e ’90 – oltre i confini 
degli Stati Uniti. Numerosi casi sono stati segnalati, nel continente americano, dal Canada ai Caraibi, Porto Rico, Panama, 
Messico e Brasile (casi dei “Chupacabras”, i “succhia-capra”). A tutt’oggi si pensa di poter stimare le perdite totali su tutto il 
territorio americano in 1.000.000 di dollari. L’Europa invece sembra essere stata colpita in Francia, Spagna, Germania, 
Svezia e Italia. Infine, sono stati segnalati casi anche in Australia e in Estremo Oriente. Nei casi analizzati sino ad oggi gli 
ignoti chirurghi hanno proceduto pressoché analogamente ovunque: gli animali hanno subito tagli precisi come nessuna fauce 
animale o arma da taglio potrebbe fare, con residui di colore nerastro dovuti alla cauterizzazione immediata delle lacerazioni 
esposte ad alte temperature (dell’ordine di 400-500°C). In tutti i casi gli animali sono stati privati delle parti molli: occhi, 
lingua, labbra, mammelle, ano e genitali. Alcuni animali presentavano tutte le ossa di uno dei due fianchi fracassate, 
lasciando supporre che fossero stati sollevati in aria e quindi fatti precipitare al suolo (fino da qualche decina di metri) e 
abbiamo il caso di un toro rinvenuto con le corna conficcate nel terreno e di un altro animale mutilato incastrato su un albero 
a circa 20 metri dal suolo. Molti allevatori e mandriani hanno riportato di aver visto dischi luminosi in coincidenza del 
ritrovamento di animali mutilati, mentre altri hanno riferito di aver visto elicotteri neri, privi di contrassegni di 
riconoscimento, aggirarsi nei dintorni del loro territorio, sempre in coincidenza con questi ritrovamenti MAM. 
 
Dal Sito: http://www.roswell.it/ 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/10/2008 19:34:19 
Messaggio: 

A confermare quello che da sempre veniva riportato durante molti avvistamenti, anche decenni fà:  
 
Slovenia: incredibile UFO genera black out totale 
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Notiziario del TG in Slovenia mostra un video UFO  
 
Il notiziario Sloveno 24 VREME ha riportato una notizia di un avvistamento avvenuto il 14 Ottobre in Slovenia. Il video dura 
meno di un minuto e da quando e' stato mostrato dal Network in pochissimo tempo ha fatto il giro del Web.  
 
Molte persone dalle citta' di Ajdovscina, Ozeljan e Shempas sarebbero state testimoni di questo avvistamento UFO che a 
quanto pare emetteva uno strano suono e si muoveva in modo caotico. Attorno alle 18.00 nella Vipavskaa Valley e' rimasta 
senza elettricita' e i telefononini sono rimasti senza segnale.  
 
Il sig. A.Z. di Shempas nella Nova Gorica ha detto che un grande oggetto era visibile nel cielo e si muoveva in modo davvero 
strano, mentre l'aria era curiosamente elettrizzata.  
 
Secondo alcuni esperti Ufologi della zona questo UFO era in procinto di rubare letteralmente in maniera remota l'energia 
elettrica da alcune centrali provocando black out anche nelle telecomunicazioni. Questo avvistamento e' molto simile a quello 
registrato nella British Columbia nel Canada la scorsa settimana.  
 
Fonte: Macedona On Line  
 
www.centroricercheufoliguria.135.it/  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/10/2008 19:40:30 
Messaggio: 

A proposito di "stranezze Spaziali"... 
 
 
Quando un astronauta sovietico vide un UFO di enormi dimensioni!  
 
Gli avvistamenti fatti dagli astronauti, sia americani che sovietici, sono tra i più attendibili, come quelli dei piloti di aereo civili 
e militari, sia per le capacità visive, sia per l’esperienza di volo decennale. Un avvistamento semisconosciuto ma molto 
importante è quello dell’astronauta sovietico Victor Afanasyev, il quale racconta che mentre era in orbita con la stazione 
spaziale sovietica Solyut 6, nel mese di aprile del 1979, vide uno strano oggetto avvicinarsi al mezzo sovietico.  
Ciò avvenne a metà orbita, quando gli astronauti osservarono una sorta di struttura ingegneristica, composta da qualche tipo 
di metallo, di circa 40 metri di lunghezza. L’oggetto era stretto da un lato e più ampio da un altro. Aveva delle piccole 
protuberanze, come piccole ali. L’oggetto rimase molto vicino alla Solyut (dai 23 ai 28 metri) e fu poi fotografato. Oltre a 
fotografare l’UFO, Afanasyev riportò continuamente al Mission Control le dimensioni della nave, la sua forma e la sua 
posizione. Quando però il cosmonauta tornò a terra gli fu detto di dimenticarsi tutto e gli furono confiscate macchine 
fotografiche e pellicola. Quella immagine e la sua voce delle trasmissioni dallo spazio non è stata mai declassificata. Resta il 
fatto che l’oggetto è ancora classificato come UFO, perchè l’oggetto non è stato ancora identificato. E intanto son passati 
circa 30 anni...  
 
(Da:http://www.altrogiornale.org/news.php) 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/10/2008 19:48:01 
Messaggio: 

A proposito di "scie chimiche (per cui l'"informatissimo" Di pietro ogni tanto attira l'attenzione) : oggi parlando con un paio di 
"equipaggi" (piloti e navigatori) riguardo le soppracitate scie, si è appurato (come de sempre ho cercato di spiegare) che 
sono non dico cavolate, ma quasi ci manca.... Vengono fatti esperimenti in zone desertiche (tipo Nevada, Israele) e basta; in 
più solo a quote relativamente basse. Chiuso l'argomento OT. (L'ho postato qui, perchè ui vorrei rimanere, senza andare a 
ficcare il naso in giro...) 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/10/2008 21:26:58 
Messaggio: 

La "LUCE" di Laredo... 
 
Il Ten. Earl Fogle, uno sperimentato pilota di reattori, era, la notte del 4 Dicembre 1956, alla guida del suo veloce caccia ad 
elica P-51 "Mustang". 
Alle 20.49, dopo un paio d'ore di volo, Fogle cheiamò la "Torre" di Laredo per l'autorizzazione alla procedura di avvicinamento
al campo. Essendovi però alcuni reattori già in circuito d' atterraggio, la "torre" gli comunicò di effettuare un 360 a non meno 
di 10 miglia dal campo per essere sicuro di evitare i "traffici" in procedura. Volando ad una quota di 6000 piedi, a circa 12 
miglia dalla Base, Fogle vide ad un tratto un Luce splendente che si spostava velocemente.... A prima vista egli lascambiò per
lo scarico infuocato di un aereo a reazione giunto in ritardo. Ma poi si rese conto che nessun reattore poteva compiere virate 
così strette e rapide come ora stava facendo quella Luce.... 
Cercò allora di chiarire il mistero accostando verso la Luce, cautamente, e poté vedere che aveva un colore bluastro, non 
arancione come si aspettava a causa dei motori di un jet. L'Oggetto sconosciuto, si alzò d'improvviso alla sua stessa quota, 
essendo prima più in asso, tracciando contemporaneamente dei cerchi attorno al suo aereo a velocità fantastica... 
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Tutto ciò che il pilota poteva vedere era uno splendore bianco-azzurro vorticare intorno sl suo aereo che sembrava fermo al 
confronto! 
Dopo un po, l'oggetto sconosciuto, balzò fulmineamente verso l'alto in una strana ascesa ondeggiante... Fogle stette ad 
osservare attonito, impietrito all'interno del suo abitacolo...In pochi secondi, due, tre, al massimo, l'Oggetto era salito di 
9000 piedi sopra di lui! Fogle, riprendendo animo, provò ad accelerare e a cabrare per cercare d'inseguirlo. 
L'U.F.O. sembrò fermarsi o roteare strettamente, da mantenersi praticamente sullo stesso punto! Poi, d'un tratto, il Tenente 
siaccorse che stava dirigendosi dritto verso di lui... 
La velocità fantastica era tale che non ebbe neppure il tempo di fare qualcosa per evitarlo! 
Paralizzato, nel suo stretto abitacolo, di notte, aspettando di lì ad un attimo l'inevitabile conclusione, non poté far altro che 
fissare allucinato la Cosa... 
Ad una distanza di circa 100 metri, l'U.F.O., ondeggiando un istante, scartò di lato, quasi a sfiorare l'ala del caccia; la velocità 
fu tale che Floge poté vedere solo un bagliore bianco-azzurro! Voltandosi a guardare, Floge spaventato, scorse l?oggetto 
sferrciare di nuovo verso l'alto, ondeggiando lievemente, poi riprecipitarsi, come per ripetere la manovra precedente... 
L'unica idea che attraversò la mente del Tenente fu quella di spegnere tutte le luci di bordo e buttarsi in picchiata a spirale 
per cercare di sfuggire alla Cosa, che invece sembrava ... "divertirsi" ! 
Per un momento Fogle credette che il su inseguitore sconosciuto lo seguisse fino a terra.. Ma quasi a 5000 piedi l'Oggetto 
dalla luce bianco-azzurra s'impennò alzandosi ondeggiando, persparire per sempre in alto nel buio della notte... 
Tutto era durato 6 minuti!  
Una volta atterrato all'Aeroporto di Laredo, per due ore, gli Ufficiali del Servizio Segreto (A.T.I.C.) lo tormentarono per avere 
ogni possibile ragguaglio...! 
 
Ecco un altro dei bellissimi resoconti redattti da Donal E. Keyhoe quando Albert Chop (dell'Ufficio Stampa dell'U.S. AIR 
FORCE)lo metteva al corrente autorizzato dall'Aviazione stessa! 
Altroché "X-Files",questi sarebbero racconti da far conoscere! (Evidentemente non si può...) 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 19/10/2008 13:05:22 
Messaggio: 

Per tenere tutto insieme ciò che ho postato (o per quelli che non ne hanno presa visione) ripropongo il mistero delle piramidi 
di Egitto, che o con gli UFO o con una razza precedente, hanno a che fare... 
 
LA GRANDE PIRAMIDE DI "CHEOPE" 
 
Vorrei considerare alcune caratteristiche e scoperte per lo più trascurate o semplicemente interpretate dagli archeologi come 
"coincidenze", ma non ci spiegano come mai si trovino incorporate o esplicate solo in questo monumento...  
1°)L'intera costruzione piramidale, avente m. 232.800 di lato e m. 148.208 d'altezza, è stata orientata a Nord con un errore 
di 4' e 35" di grado. Errore del tutto trascurabile se pensiamo che nel 1577 l'Osservatorio di Urianenborg ( dell'astronomo 
Ticho Brahe ) nonostante tutti i calcoli e strumenti a disposizione, è stato orientato con un errore di 18' d'arco... Se invece la 
costruzione piramidale fosse stata innalzata (come molti sostengono) molto prima della IV Dinastia, allora l'orientamento 
sarebbe stato perfetto (quindi l'errore attuale sarebbe dovuto alla variazione periodica dell'asse terrestre. Infatti, ogni 
25826.6 anni, l'asse terrestre compie un'intera rotazione).  
2°)Ebbene, questo particolare ciclo di 25826.6 anni, si può rilevare nella Grande Piramide, sommando le due diagonali della 
sua base quadrata.  
3°)La pendenza delle sue quattro facce triangolari dà l'esatto valore di "Pi - greco": 3,1416; notevolmente più esatto di 
quello greco, calcolato in seguito. Lo stesso valore si ottiene anche in altri modi nella struttura, come ad esempio dividendo il 
perimetro di base 931,22 per il doppio dell'altezza, 296,416. Oppure, con opportune trasformazioni in cubiti egizi, dalla 
"Camera del Re". Cosicché questa grande costante matematica, cercata per secoli, si trova materializzata nella Grande 
Piramide e solo in questa!  
4°)Le quattro facce triangolari rientrano leggermente in dentro, in verticale, che negli equinozi il Sole illumina 23andMe-Web-
Site Nov-07 mezza faccia per volta!  
5°)Il perimetro di base, espresso in cubiti, dà l'equivalente dei giorni dell'anno: 365,242. Lo stesso risultato si può ricavare 
moltiplicando per 3,1416 la lunghezza della "Camera del Re", in pollici piramidali. Il numero esatto non riuscì ad essere 
calcolato né dai Geci né dai Romani.  
6°)Il cubito piramidale è quasi uguale al metro, ma in realtà più esatto: infatti, il cubito è basato su una frazione dell'asse 
terrestre (asse polare) anziché su un meridiano qualsiasi che varia secondo le latitudini e i contorni del pianeta.  
7°)Il doppio del perimetro di base dà l'equivalente di 1' di grado all'equatore.  
8°)Il peso dell'intera Piramide di Cheope per 10 alla 15a, dà il peso complessivo della Terra!  
9°)L'altezza di ciascuna faccia triangolare dà l'equivalente di 1/600 di grado di latitudine!  
10°)Invece l'altezza complessiva della Piramide per 10 alla 9a, corrisponde alla distanza della Terra dal Sole: 248,208...  
11°)Il pollice piramidale, moltiplicato per 100 miliardi, ci mostra inequivocabilmente il percorso della Terra lungo la sua 
orbita, con un'approssimazione superiore addirittura a quella ottenibile con la yarda o il metro francese!  
12°)Il luogo di costruzione della Grande Piramide, situato al 30° parallelo, fa si che dista dal polo nord come quest'ultimo dal 
centro della Terra e di rimando alla Piramide, costituendo un perfetto triangolo equilatero basato sul raggio terrestre: Km. 
6320.  
13°)Si è detto che la Grande Piramide è stata eretta sotto il 30° parallelo Nord, ma anche sotto il 30° meridiano Est. Davvero 
spettacolare in quanto, quest'ultimo, attraversa più terre emerse, poiché entra dalla penisola Scandinava ed esce dalla punta 
meridionale dell'Africa (al contrario dello 0° di Greenwich ). Inoltre, questo meridiano, incrociandosi con il 30° parallelo Nord, 
fa sì che, a 45° (diagonalmente ad essi), dividono tutte le terre emerse in quattro parti uguali, cosicché la Grande Piramide 
viene a trovarsi AL CENTRO DEL MONDO!  
Ma vi è un appunto che non deve sfuggire riguardo al 30° parallelo Nord: il vertice della Piramide si trova esattamente a 
29°,58' e 51,22" di latitudine Nord; bene, quello che a prima vista sembra un dettaglio trascurabile è, al contrario, oltremodo 
accurato, poiché se si riflette che la posizione della Stella Polare appare spostata di 1' e 8",78 a causa della rifrazione 
atmosferica, si può comprendere perfettamente l'intenzione del costruttore...! Infatti, sommando 29°,58' e 51",22 alla 
percentuale fissa di rifrazione 1' e 8",78 si ottengono esattamente 30°...  
14°)Il 30° parallelo Nord attraversa anche i due misteriosi "triangoli della morte": il "TRIANGOLO DELLE 
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BEMUDA" (nell'oceano Atlantico) e il "TRIANGOLO DEL DIAVOLO" (nel Mare del Giappone). Infatti, queste aree, essendo 
distanti in ugual misura dal 30° meridiano Est, ed essendo i vertici di tali triangoli opposti tra loro, se prolunghiamo 
idealmente i due lati, formanti le punte opposte, fino a incrociarsi noteremo che si formerà un'ellisse al cui centro si 
troverà ... la Grande Piramide!  
15°)Il pavimento della "Camera del Re" (situata all'interno a un terzo dall'altezza dalla base) è un perfetto rettangolo aureo, 
le cui misure ci danno le dimensioni esatte dei due triangoli pitagorici fondamentali, ricorrendo sempre i numeri: 2,3,5 e 
3.4.5!  
16°)Il "Sarcofago" (dove non è stato mai sepolto nessuno, come nelle altre Piramidi, infatti i Re venivano sepolti nelle 
Mastabe!) costituito da granito rosso scuro, se percosso dà una tonalità sconosciuta.  
17°)Ma la cosa più sensazionale è stata la scoperta di un flusso di ENERGIE emananti all'interno e all'esterno della 
costruzione piramidale, tutto ciò anche con modellini in scala della Piramide! (Esperimenti effettuati anche dal sottoscritto e 
alla portata di chicchessia. Ma questa è UN'ALTRA STORIA...) Mi scuso se sono stato lungo, ma ne sento poco parlare di 
queste caratteristiche per le quali ho avuto molte accese discussioni anche con mio fratello archeologo e alcuni egittologi 
UFFICIALI ! 
 
 
 
" VI FU UN'EPOCA IN CUI I SOVRANI D'EGITTO ERANO DEGLI DEI E QUESTI DEI VIVEVANO IN MEZZO AGLI UOMINI !  
L'ULTIMO DI LORO CHE REGNO' SULL'EGITTO FU HORUS, FIGLIO DI OSIRIDE." 
 
( Erodoto,Libro II ) 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 19/10/2008 13:07:08 
Messaggio: 

Robert Bauval, in un servizio Tv, che appunto faceva riflettere gli ascoltatori su chi potessero essere questi "Dei"; di cui, fra 
l'altro, gli egittologi preferiscono tacere... 
D'altra parte vorrei sapere come abbiano fatto gli antichi Egizi ad edificare simili "monumenti", con un po di birra secca e 
strumenti di rame ! 
Mi risulta che in 5000 anni, dal primo Re Menes fino alla XVIII Dinastia, progressi non ne hanno fatti: sono rimasti 
alla....biga! 
Ed i loro Faraoni e dignitari di corte li seppellivano nelle Mastabe, sotto terra, per nasconderle ai profanatori di tombe. 
Insomma, esclusi dei monumenti, cose "strabilianti" ( se avessero edificato la Grande Piramide, con tutta la sapienza in essa 
inglobata ) non ne hanno davvero fatte, come ci si aspetterebbe da una civiltà così longeva! 
E se avessero conosciuto il vero potere dele piramidi non avrebbero imbalzamato i loro Faraoni ( considerati "sacri", quindi 
intoccabili )espiantando gli organi principali, custoditi nei vasi canopici, ma avrebbero posto il corpo "sacro" del loro Faraone 
tutto intero, nella Piramide per qualche giorno, e si sarebbe mummificato da solo! Questo per effetto dell'ENERGIA che 
concentra ed EMANA la Piramide! 
Basta fare esperimenti con i modellini in scala e si ottengono risultati stupefacenti! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 19/10/2008 13:08:31 
Messaggio: 

Seconda Parte: L'ENERGIA DELLA GRANDE PIRAMIDE 
 
Nel 1972, l'attigua piramide di Chefren venne radiografata con i raggi cosmici per indagare le strutture interne e magari 
scoprire eventuali vuoti o stanze segrete ed ottenere così una specie di “lastra” dell'interno del complesso piramidale. 
Ma l'esperimento fallì in maniera clamorosa quanto sconcertante ! ( Contrariamente alle volte in cui era stato effettuato con 
strutture varie ). 
I dati ottenuti su nastri furono normalmente analizzati con un'apposito computer, ma i risultati furono INCOMPRENSIBILI... 
Si provarono allora altri tipi di computers per leggere i nastri, ma i risultati CAMBIAVANO stranamente ogni volta... ( Tutt'al 
più sarebbero dovuti rimanere incomprensibili ma allo stesso modo ! ). 
Erano contro tutte le leggi fisico-chimiche-elettroniche conosciute. 
Il Dott. Gohed, direttore delle ricerche, ebbe a dire in seguito: “è una sfida a tutte le leggi conosciute; è scientificamente 
incomprensibile non penetrare in una normale struttura...! 
Le speranze di una possibile ulteriore scoperta si sono rivelate come una massa di simboli privi di senso... E' come se UNA 
SPECIE DI INFLUSSO operi la dentro, sfidando le nostre cognizioni...” 
Ed ecco spiegato il perché, secondo il mio modestissimo parere: 
la cosa più sensazionale, riguardo la Grande Piramide ( che non chiamerò mai di Cheope ), è la scoperta di MISRERIOSE 
ENERGIE prodotte dalla sua forma geometrica ! 
Ma c'è di più: le stesse energie sono riscontrabili anche in tutti i modelli della Grande Piramide ed ogni tipo di modello 
costruito, “mummifica” qualsiasi tipo di materia organica morta! 
Carne, pesce, uova, frutta, fiori, erbe, etc... Tutti vengono perfettamente conservati, anche per anni! 
Di tutto questo gli Egizi non dovevano esserne a conoscenza.. 
E' risaputo infatti che non mummificavano i loro Re, ma imbalsamavano loro i corpi; in quanto svuotavano completamente il 
loro corpo privandolo di tutte le interiora e quelle parti che potessero causare putrefazione. 
Quindi veniva trattato, con procedure speciali e cerimonie religiose appropriate, per sessanta giorni  
( numero voluto più che altro dalla cerimonia religiosa , riportando tale trattamento, alla scomparsa periodica dal cielo 
Boreale della stella Sirio, Sothis ) in cui il corpo era tenuto in appositi bagni di aromi speciali, poi spalmati di unguenti 
appositi ed in fine, con cerimonie più o meno “sacre”che accompagnavano ogni atto, veniva in seguito fasciato con lunghe 
bende; alla fine di tutto questo, il corpo così preparato, veniva chiamato “mummia” e quindi deposto nel sarcofago, con una 
maschera d'orata, in luoghi sotterranei fuori dalla portata degli “sciacalli”, i profanatori di tombe per lucro. 
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La vera mummificazione, invece, avviene nei modellini in scala della Grande Piramide, con il soggetto intatto, così com'è, 
senza mai toccarlo o manometterlo per il periodo chiamato “d'incubazione”, che varia da alcuni giorni a qualche mese, a 
seconda delle dimensioni del soggetto da “trattare”e delle dimensioni della piramide. 
Tale sconcertante ed affascinante scoperta avvenne per caso quando un giorno un certo Antoin Bovis, francese, durante un 
viaggio in Egitto, visitando la celeberrima Piramide, trovò nella “Camera del Re”, mummificati, alcuni topi e pipistrelli, entrati 
forse per caso ed in seguito morti forse per fame. 
Invece di imputridirsi o marcire, come sarebbe stato naturale che avvenisse, erano lì, davanti ai suoi occhi stupiti! 
Con un lampo d'intuizione, d'avvero provvidenziale, Bovis dedusse che proprio la forma geometrica della stessa piramide 
potesse essere la causa di ciò che era potuto avvenire in quella stanza, centro dell'intera costruzione: IL CUORE DELLA 
PIRAMIDE ! 
Così, più taedi, rientrato dal viaggio, volle provare se davvero la sua intuizione fosse davvero valida: realizzò un modellino in 
scala 1/500 della Grande Piramide, costruito con del semplice cartone, nel quale sistemò, ad 1/3 di altezza ( come è situata 
la “Camera del Re” ) dalla base, un gattino morto. 
Attese una settimana e quando tornò a controllare, sotto la piramide, trovò il gattino perfettamente intatto e...solido, senza 
che emanasse alcun cattivo odore! 
Provò allora con altre sostanze organiche: tutte puntualmente subivano lo stesso effetto... 
La notizia, tra l'incredulità generale, fece comunque il giro del mondo, snobbata dagli egittologi e raccolta dai ricercatori 
privati; furono eseguiti altri svariati esperimenti, finché, da un ingegnere elettronico cecoslovacco, Karl Drbal, naccque 
addirittura il brevetto N° 91304, per modellini di piramide “tipo Cheope”. 
Naturalmente anche questa stranezza si diffuse rapidamente dappertutto, poiché tale brevetto era stato concesso, senza 
capirne bene il funzionamento, come “affilatore di lamette da barba”. 
Difatti questo piccolo modellino ( circa 10cm. D'altezza ) permette ad una semplice lametta da barba delle più comuni, di 
eseguire tra le 50 e le 100 rasature; purché, dopo l'uso, venga rimessa all'interno della piramide. 
No è facile immaginare quanto abbia faticato quell'ingegnere a convincere la commissione per ottenere il brevetto, poiché in 
realtà non aveva argomenti validi per spiegare un tale fenomeno che avviene in una simile struttura di cartone! 
Infatti passarono 10 anni prima che ottenesse il brevetto, dopo aver elaborato alcune sue teorie. 
La Commissione non poté fare a meno di giudicare “del tutto eccezionale” l'invenzione ( la scoperta, direi io ) sottoposta ai 
loro occhi, proprio per l'alone di “mistero” che la circonda e per la semplicità della costruzione. 
Approfittando della stranezza di questo brevetto, una ditta californiana di materie plastiche ( con evidente scopo di 
pubblicità ) mise in vendita alcune centinaia di modellini in plastica di piramide confezionati con una lametta da barba in 
omaggio... 
Ma poco dopo la messa in circolazione dei modellini, quelli invenduti furono immediatamente ritirati dalla ditta, sospesa la 
produzione e tutto fu messo a tacere... il perché è fin troppo facile intuirlo! 
Potrebbe essere un progresso, ma era un progresso al risparmio, e la “civiltà dei consumi” non perdona! 
Possiamo fare qualsiasi paragone con le cose di tutti i giorni. Se fossero fatte per bene... 
Si va nello Spazio, ma tutto ciò che usiamo è... difettoso. 
Se c'è una cosa buona e utile e che durasse nel tempo viene celata o manomessa... 
Questo è il progresso? Non importa la conoscenza! Che fine farà allora il libero pensiero? 
Ma torniamo ad entusiasmarci delle meraviglie della Grande Piramide, o meglio, ai più trattabili modellini! 
Si è del tutto incerti nel sapere cosa davvero succeda nello spazio racchiuso da tale forma geometrica. 
Si sono fatte molte ipotesi, ma la più possibile pare sia quella delle ONDE COSMICHE provenienti dallo Spazio che vengono 
convogliate ed amplificate nel centro della piramide. 
O all'azione DEL FLUSSO DEL TEMPO che, anch' essa amplificata dalla costruzione, rende capace di CONSERVARE la materia 
organica morta DISIDRADANDOLA così rapidamente da non permettere che abbia il tempo di impudritire. 
Secondo recanti studi sembra invece che il tipo di energia che genera, amplifica ed irradia sia un tipo di RADIAZIONE 
ELETTROMAGNETICA sull'ordine di onde millimetriche ( Nano-onde ). 
Tale energia, irradiata all'esterno e concentrata nello spazio interno, è dovuta al semplice fatto, a detta di alcuni ricercatori, 
di possedere 5 punte: l'apice ed i 4 vertici della base! 
Questi angoli, o punte, fungono da ricetrasmettitori di nano-onde. 
Le radiazioni delle molecole o degli atomi dello stesso materiale di cui è formata la piramide, vengono convogliate, dagli 
angoli di base e da quello del vertice, tutti ad 1/3 d'altezza dalla base della piramide: cioè, nella “Camera del Re”! 
Con ciò si ottiene una vera e propria focalizzazione di tutta questa energia ( per questo fu chiamata piramide? Dal 
greco :“pyro” significa “fuoco” ed “amid” sta per “centro”; quindi mettere al centro; a fuoco, come usiamo dire...). 
Le molecole o gli atomi presenti in quell'area assorbono a loro volta l'energia ivi concentrata per effetto della risonanza. 
Con l'incremento dell'energia viene ad espandersi l'orbita degli elettroni. 
Così, più energia viene assorbita più l'espansione AUMENTA ! 
Arrivati ad un certo punto , se venisse assorbita troppa energia, gli atomi si...disintegrerebbero! 
( Forse per questo che “la Camera del Re” è spostata rispetto al piano perpendicolare? ) 
Ma perché ciò accada, l'energia necessaria dovrebbe essere di gran lunga superiore a quella che può fornire la Piramide, così 
assistiamo “soltanto” agli effetti che stiamo scoprendo... 
Ma nella “Camera del Re”....Questo lo vedremo più avanti! 
Comunque, l'energia che riesce a concentrare la Piramide crea lo stesso UN' ATMOSFERA FORTEMENTE SATURA, con 
lunghezze d'onda attorno ai 10 “nanometri” ! 
Lo stesso tipo di energia viene irradiato, in parte, anche all'esterno della punta superiore ( apice ), ma non sembra avere gli 
stessi effetti, comunque alcune compagnie aeree evitano di far passare i loro aerei sopra le piramidi , poiché a volte si hanno 
strane anomalie nella strumentazione di bordo. 
Ugualmente sembra accadere ai modellini in scala quando ci si accinge ad orientare una faccia della piramide a Nord 
( posizione essenziale per gli esperimenti ) , si mette improvvisamente a girare o a vibrare pur indicando il Nord... 
Una parte di questa energia sembra avvolgere l'intera costruzione. 
E' stato riferito che più di un osservatore, di sera, abbia visto attorno alla Grande Piramide una strana luminescenza 
verdastra... 
Forse fu per questo che non si poté “radiografare” tale struttura? 
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Terza parte: IL “CUORE” DELLA GRANDE PIRAMIDE : 
“LA CAMERA DEL RE” 
 
Sono state fatte molte supposizioni riguardo tale locale sistemato proprio all'incrocio delle bisettrici degli angoli, a 49,40 m. di
altezza dalla base ( 1/3, praticamente ). 
Senz'altro vi sarà stato un preciso motivo per la sua locazione. 
Abbiamo visto che è situata proprio al centro di tutta l'ENERGIA che concentra la struttura piramidale.! 
La differenza costituzionale delle rocce usate per erigere la Grande Piramide, prevalentemente materiale calcare ( materiale 
isolante ), con quella della “Camera del Re”, costituita da granito rosso, lascia aperto il campo ad ulteriori ipotesi: certamente 
è stato usato delgranito per sopportare meglio il peso dei rimanenti 90 e più metri di materiale sovrastante, però, il GRANITO 
( considerato dagli egizi “Pietra Spirituale” ) sappiamo anche ( oggi ) che può produrre effetti, o fenomeni, piezo-elettrici 
dovuti alla matrice dei cristalli di QUARZO, MICA, e FELSPATO presenti in esso! 
Da ciò nessuno può impedirci di arguire che “la Camera del Re” possa essere una CAVITA' RISONANTE o Camera di 
Risonanza! 
SI, perché c'è un altro particolare : sulla “Camera” sono poste, ad intervalli regolari, lternate da intercapedini d'aria, 5 lastre 
di granito. 
Se dovevano solamente aiutare a sopportare il peso della costruzione sovrastante alla “Camera del Re”, come mai hanno 
prevalentemente spazi vuoti tra di esse? 
Non si può fare a meno di pensare ad un sistema di CONDENSATORE AD ARIA di tipo semplice... 
Il tutto, insomma, come per immagazzinare l'ENERGIA prodotta in tale locale! Sollecitata dalla concentrazione delle “nano-
onde” della struttura piramidale, creando attorno INTENSI CAMPI DI ENERGIA COMBINATA , ritenuta , non a torto, da 
alcuni , di “tipo universale” per le svariate applicazioni a cui si presta...! 
Ma esiste anche una seconda maniera per stimolare il quarzo: L'ATTRITO e LA PRESSIONE. 
E di questi ne ha...! Oltre 70 m. di duro calcare premono dall'alto ed ai lati la “Camera del Re”, proiettando così UN 
ULTERIORE CAMPO fortemente carico di ENERGIA AGGIUNTIVA E PERMANENTE ! 
Cosa aveva in mente dunque il suo architetto? 
O sono, come sostengono gli egittologi, banali coincidenze ed affrettate conclusioni? 
In quanto a coincidenze siamo davvero fuori dalla norma! 
E riguardo l'energia, basta provare con i modellini... 
Le ricerche e le scoperte più interessanti si stanno effettuando proprio nella nostra Era, e le altre scienze seguono 
parallelamente: forse proprio come si aspettavano i lontani ignoti costruttori della Piramide... 
Non sembra possibile che gli antichi Egizi fossero al corrente di tutto quello che man mano stiamo scoprendo attorno alla 
Grande Piramide, altrimenti qualche accenno avremmo dovuto trovarlo da qualche parte. Loro scrivevano tutto e da tutte le 
parti, ma sulla Piramide niente! 
E neppure oggi noi, che ci riteniamo all'avanguardia, sappiamo svelare i suoi segreti; Abbiamo scoperto per ora ( a parte 
tutte le altre indicazioni già menzionate ) che sembra essere un fantastico GENERATORE DI RADIAZIONI a frequenze 
combinate e dai molteplici usi... 
Ma forse non siamo abbastanza evoluti da scoprire altro... 
Molte cose stanno ad indicare che la Grande Piramide è simile ad un microcosmo dell'Universo: le sue linee schematiche 
tracciano una mappa del mondo e dei cieli; la sua forma rappresenta le strutture geometriche della natura ; le sue misure 
interne ed esterne descrivono i rapporti matematici di verità universale; la sua struttura incorpora simbologie archetipe; e lo 
scopo, il fine ultimo della piramide doveva essere quello di fornire un'indistruttibile enciclopedia dell'uomo e del mondo 
( specialmente se con le lastre del rivestimento esterno, piene di iscrizioni, non avessero costruito le Moschee de Il 
Cairo...! ), e nello stesso tempo rende disponibile un contenitore o generatore di Energia Cosmica incorporante, 
probabilamente, l'intero spettro di campi energetici noti ed ignoti; una forma di ENERGIA TOTALE : Biocosmica e 
Psicotronica. 
Infatti è davvero singolare questa multiformità di coinvolgere ed influenzare una vasta gamma di sostanze o stati, varianti 
dalle cristallizzazioni più dense agli stati immateriali della coscenza! 
Da esperimenti effettuati con modelli di piramide, atti a contenere una persona all'interno ( seduta, con la testa rivolta a 
nord, come un lato della piramide, ed all'altezza di 1/3 dalla base ), si è notata un'elevata percentuale di fenomeni psichici 
vari, quali: Telepatia, Chiaroveggenza, Precognizione, Telecinesi, viaggiando davvero ai confini della realtà... 
Comunque di benessere generale, accentuazione della concentrazione, meditazione ed elevazione dello spirito. 
Durante un confronto con vari esperimenti, prima e dopo una seduta meditativa, in un modello di piramide, è risultata una 
notevole crescita e viluppo delle onde cerebrali “Alfa” e “Teta”... 
altrettanto sembra accadere con piccoli modelli posti direttamente sotto il corpo di sperimentatori o malati. Quest'ultimi, a 
loro insaputa, sembrano guarire o per lo meno riscontrare una forte attenuazione di dolori di vari o genere come: emicranie, 
artrosi, reumatismi, bruciature, contusioni ed altri vari tipi di disturbi, anche in soggetti affetti da nevrosi o depressi. 
Mentre un individuo sano avverte sensazioni di miglioramento nello stato generale, come un'ulteriore “carica” nelle energie 
psicofisiche. 
Altri esperimenti: Si è purificata acqua inquinata lasciandola per parecchi giorni dentro la piramide; il latte si conserva fresco 
per parecchi giorni, trasformandosi in fine in yogurt, mentre del latte conservato in un altro recipiente di controllo, all'esterno 
della piramide, inacidisce; gioielli e monete anneriti vengono apparentemente ripuliti dalle linee di forza operanti all'interno 
della piramide; carne, uova, ecc. si mummificano e si disidratano; anche i fiori si disidratano ma mantengono il loro profumo, 
bellezza, forma e colore; le piante crescono più in fretta e si sviluppano meglio ( così per le semenze ); l'acqua “trattata” 
sembra avere un'infinità di applicazioni: bevuta favorisce la digestione; sulle ferite le rimargina prima e meglio; innaffiandoci 
le piante le favorisce nella crescita; I sapori del vino, tabacco, caffé, succhi di frutta, ecc. migliorano sensibilmente; alcuni 
esperimenti con batterie sembra abbiano parzialmente ricaricato il loro voltaggio; e così via... 
Senz'altro per il miglior sfruttamento della piramide occorrerà ancora del tempo.... 
Ma si è fatto abbastanza oggi per poter tranquillamente affermare che nello spazio interno della piramide si verifica 
QUALCOSA che sfugge alle solite leggi naturali? 
Sappiamo benissimo che forza di gravità e magnetismo agiscono, pur non comprendendone bene la natura o le modalità 
d'azione... 
Purtroppo i ricercatori specializzati non sono molti, non essendo la cosa riconosciuta! 
Sembra proprio che quando uno scienziato non trova spiegazioni “logiche” è più portato ad ignorarle che a studiarle ed 
affrontare le critiche del “mondo scientifico”! 
Così, gli egittologi ignorano il problema e non corrono il “rischio” di riscrivere la Storia; gli appassionati continuano 
silenziosamente le ricerche, e noi...meditiamo. 
Anche il nome “Cheope”ha qualcosa di affascinante però, se rivolto alla Grande Piramide: poiché sta a significare 
“ORIZZONTE LUMINOSO”...! Chi? Lui o la Piramide ? 
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Gli esperimenti da eseguire con i modellini di piramide, sono disarmatamente semplici. 
Cominciamo dal primo e facilmente verificabile: 
si prenda un pezzetto di carne qualsiasi, con dimensione cm. 5 di lunghezza, e di cm. 2, O 3, di larghezza,questo per 
spiegare che se il frammento di carne ( come qualsiasi altra cosa ) è di forma allungata, il lato più lungo va posizionato in 
direzione Nord-Sud. Se l'oggetto è informe, o rotondeggiante, in questo caso non ha importanza, logicamente. 
L'oggetto va posizionato al centro della base piramidale ( si possono tracciare le due diagonali del quadrato di base per 
trovare in questo modo il centro esatto ). N.B. un lato del modellino della piramide ( o faccia ) DEVE essere orientato a Nord !
Il supporto deve essere sempre di materiale dielettrico: cartone, plastica, ecc...e dovrà essere alto sempre 1/3 dell'altezza 
della piramide che viene usata; la forma di detto supporto non ha nessuna importanza; la larghezza, beh, per quel pezzo di 
carne precedentemente preso in esame, può essere di 3, o 4 cm. di diametro, oppure quadrato ( per fare prima si prende un 
cartoncino, lo si arrotola, incollandolo, e sopra ci si incolla un 'altro cartoncino come base per sostenere l'oggetto da 
sperimentare.  
La durata dell'esperimento, dipende dalla grandezza ( potenza ) della piramide e dall'oggetto messo dentro; per quel pezzo di 
carne ( in seguito darò le misure del modellino ) già al terzo giorno è "mummificato"; se lo si lascia invece per una settimana,
siamo sicuri di mantenerlo così per alcuni anni.  
Più si tiene dentro più durerà negli anni! 
Perderà alla lunga un po di colore, ma resterà sempre come un pezzo di...legno, inodore! 
Se qualcosa non dovesse funzionare ( tipo: allineamento errato del modellino ) la carne impudrirà già al secondo giorno , 
emanando cattivo odore e mostrando superficialmente un leggero strato di muffa... 
Per un modello più grande, in modo ad esempio da mettervi un bicchiere di latte ( la cima del bicchiere, in questo caso, potrà 
superare di poco il terzo di altezza )si può attendere anche un mese; in superfice si noterà una crosta di formaggio o panna, 
ma non inacidirà... 
Per i fiori, ad esempio una rosa profumata, sarebbe meglio appenderla diretamente ,con un filo, sotto l'apice della piramide, 
questo per far si che i petali non vadano troppo giù.La rosa, così appesa, deve arrivar esempre ad un terzo d'altezza ( dal 
basso ), praticamente il centro del corpo della rosa. 
Se invece poniamo del miele, in un contenitore di plastica, un tappetto, non so, dopo alcuni giorni si solidificherà; se 
girando , anche di poco il modellino della piramide ( cioè spostandolo dall'allineamento Nord-Sud ),si vedrà il miele 
sciogliersi.. Riallineando il tutto si risolidificherà! 
Queste sono le cose più semplici da sperimentare e che riscono perfettamente. 
Il modello dovrà essere, possibilmente, lontano da campi magnetici ( senza esagerare! ), io ho eseguito degli esperimenti con 
il modellino sul tavolo della sala ( con "somma gioia" di mia moglie...), oppure, se vi è spazio, su di un armadio.  
L'importante che il modello abbia lo spazio per essere orientato con una faccia a Nord. 
Per gli esperimenti descritti prima, a portata di mano, basta avere il cartoncino di due normalissime cartelline porta 
documenti o fogli A 4, 25 x 35 cm.; dovranno essere ritagliati, secondo le misure che darò, meglio possibile, una volta 
ritagliate le quattro facce, o triangoli, si accosteranno tra di loro e verranno unite con un normalissimo nastro adesivo 
trasparente. 
La base del modellino rimarrà vuota, in quanto l'angolo con i quattro spigoli di base, lo farà al momento che il modellino si 
appoggerà sul tavolo o un'altra superfice qualsiasi, ma, ripeto, senza metallo. 
le misure di questo modello sono: 
 
Altezza del modello montato: cm. 20 
( da ritagliare ): 
Lato di base: cm.31,4 
Ipotenusa : cm.25,4 
Spigolo : cm.29,8 
1/3 d'altezza: cm.6,6 
 
Altri modelli: 
Altezza del modello montato: cm.25 
( da ritagliare ): 
Lato di base :cm.39,25 
Ipotenusa :cm.31,78 
Spigolo :cm.37,25 
1/3 d'altezza:cm.8,3 
 
 
Altezza modello montato: cm.30 
( da ritagliare ) 
Lato di base :cm.47,1 
Ipotenusa :cm.38,1 
Spigolo :cm.44,7 
1/3 d'altezza :cm.10 
 
Ragazzi questo è tutto, fin troppo semplice, penserete, ma è così.  
Chi riesce lo dica... 
Poi ci sarebbe un'altra cosa... ma mi prendereste in giro! 
Vabbeh, ve la dico. Il fatto che non ci credo anch'io a questo, però, funziona, bah! 
Allora si prende del tondino di rame o di ferro da 2, o 3 mm. di sez., e si fanno due bacchette da un metro l'una, si piegano 
all'altezza di cm.80, ad angolo retto e... si, sono due bacchette da rabdomante! 
Si impugnano con le braccia tese, con le punte delle stesse leggermente inclinate verso terra, quello che basta per fare 
qualche passo in modo da tenerle ( delicatamente, appena appoggiate tra le dita )sempre parallele tra loro: ad un certo 
punto quando arriverete sul vertice del modellino di piramide, posto preventivamente a terra, sempre orientato a Nord, 
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vedrete con stupore vostro e di chi assisterà, che le bacchette s'incroceranno!  
Provate quanto volete... 
Non ci credo, ma...succede! 
Potrete vincere qualsiasi scommessa. 
Se qualcosa, riguardo la costruzione del modellino, non è stata chiara, fatemi un..."fischio" 
Buon divertimento; e se vi verrà in mente qualche altro esperimento, rifatemi il..."fischio". 
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Volumi che possono interessare simili argomenti sono: 
 
I POTERI SEGRETI DELLE PIRAMIDI di Bill Schul e Ed Pettit 
Armenia 
 
L'ENERGIA DELLA PIRAMIDE DI Max Toth e Greg Nielsen 
Edizioni mediterranee 
 
Sono datati, ma forse... 
 
A proposito di esperimenti, mi è tornato alla mente un fatto accaduto anni fa:  
mi ero costruito , non proprio bene in verità una piramide in modo da mettermici seduto dentro, con la testa ad 1/3 d'altezza,
ma dopo un po che ero la sotto e mi si è cominciata a piegare la chiave di casa, sono...scappato. 
Non ho più ripetuto niente di quel genere. 
Sembra che possano avvenire anche fenomeni di bilocazione e quant'altro; beh, poi da soli... 
Napoleone, da sempre appassionato di egittologia, trascorse, durante la campagna d'Egitto, qualche minuto nella "Camera 
del Re", da solo: quando uscì, fu sorretto da un paio di suoi generali che gli chiesero cosa fosse accaduto, egli rispose che era 
meglio non dire niente, tanto non lo avrebbero creduto! 
Apuleio racconta che fu iniziato dai "sacerdoti" egizi; fece un digiuno poi si stese nel "sarcofago" ed ebbe visioni assurde, 
come l'Egitto visto dall'Alto con il cielo nero , anche se splendeva forte il Sole! Cosa ne poteva sapere che ad una certa quota 
il cielo diventa scuro, in pieno giorno, e si possono osservare anche le stelle..? 
Ecco, di aneddoti simili ne è piena la storia, però, Nerone, come avrebbe potuto descrivere un televisore, se non conosceva 
neppure l'elettricità? 
Certo che l'energia può essere misursta, ma quale? quella che conosciamo noi! 
Li, è come se vi fosse un campo energetico, diciamo da A fino a Z, noi ne misuriamo da L ad N, e l'altra? Non esiste! 
Diedi, una volta, una bottiglietta, usata per un medicinale, piena di acqua "trattata" sotto una piramide, ad una conoscente 
che si stava lamentando che era la seconda volta che si faceva bruciare una verruca sulla mano; io le dissi, senza spiegarle 
niente, di provare a fare dei "bagnoli" con del cotone, un quarto d'ora per giorno. 
Dopo una settimana tornò trafelata per dirmi che le era scomparsa la verruca, ed assolutamente desiderava conoscere quel 
medicamento! 
Quando glielo dissi rimase a bocca aperta, come a dire: ma chi vuoi prendere in giro! 
Poi, le feci leggere quello che avete letto voi, un po più lungo, ma è lo stesso. 
Spiegazioni? 
Le attendo anch'io... 
 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 19/10/2008 13:45:05 
Messaggio: 

Approposito dell'ultimo articolo postato da Ufologo, ho avuto modo di vedere un programma su Discovery Science qualche 
mese fa che trattava appunto delle "piramidi" (non di quelle egiziane, ma della figura geometrica) e della loro "probabile" 
influenza sull'essere umano. 
Si è parlato di stendersi in strutture piramidali costruite appositamente, si è parlato dell'energia che possono far confluire e si 
è parlato di apposite cure orientali che vengono attuate con strutture piramidali (diamanti di forma piramidale). Non 
approfondisco dato che non ricordo molto bene e non mi era sembrato un programma molto attendibile. 
Se vi va, potete cercare qualcosa a riguardo su discovery e magari trovare il programma..  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 19/10/2008 13:57:12 
Messaggio: 

Grazie rtPizzott, sempre attentissimo! Sto aspettando se DigDug mi riposta i disegni che avevo già postato ma dispersi nella 
notte dei tempi... 

Autore Risposta: DigDug 
Inserita il: 21/10/2008 21:01:52 
Messaggio: 
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Ecco caro Massimo spero di averti accontentato. 
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/10/2008 13:06:20 
Messaggio: 

Grande Raffaele, ti ringrazio! Massimo 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/10/2008 13:11:13 
Messaggio: 

Robert Bauval, in un servizio Tv, fece riflettere gli ascoltatori su chi potessero essere questi "Dei"; di cui, fra l'altro, gli 
egittologi preferiscono tacere... 
D'altra parte vorrei sapere come abbiano fatto gli antichi Egizi ad edificare simili "monumenti", con un po di birra secca e 
strumenti di rame ! 
Mi risulta che in 5000 anni, dal primo Re Menes fino alla XVIII Dinastia, progressi non ne hanno fatti: sono rimasti 
alla....biga! 
Ed i loro Faraoni e dignitari di corte li seppellivano nelle Mastabe, sotto terra, per nasconderle ai profanatori di tombe. 
Insomma, esclusi alcuni monumenti, cose "strabilianti" ( se avessero edificato la Grande Piramide, con tutta la sapienza in 
essa inglobata ) non ne hanno davvero fatte, come ci si aspetterebbe da una civiltà così longeva! 
E se avessero conosciuto il VERO potere dele piramidi non avrebbero imbalzamato i loro Faraoni ( considerati "sacri", quindi 
intoccabili ) espiantandone gli organi principali, custoditi nei vasi canopici, ma avrebbero posto il corpo "sacro", del loro 
Faraone, tutto intero, nella Piramide per qualche giorno, e si sarebbe mummificato da solo!  
Questo per effetto dell'ENERGIA che concentra ed EMANA la forma Piramidale! 
Basta fare esperimenti con i modellini in scala e si ottengono risultati stupefacenti! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/10/2008 13:27:31 
Messaggio: 

Gli esperimenti funzionano! 
Anche se scientificamente, come si usa dire, non è dimostrabile un bel niente, però, però... oltre a quei pezzetti di carne che 
si possono osservare ("incubati" 19 anni fa), ho provato anche con del fegato di coniglio, un pesciolino e qualche rosa; tutti 
perfettamente riusciti.  
Questi,posson essee considerati come uno straccio di prova, o cosa? 
Ci sono uscito matto anch'io, ma le cose riescono. 
Riguardo tutte le misurazioni, anche quelle non costituiscono delle prove?  
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Invito qualsiasi persona a divertirsi con le misure, non so, del Colosseo o del Duomo di Milano... Non ne uscirà fuori nulla. 
Allora, mi chiedo: perché qualsiasi elemento di misurazione, nella Grande Piramide, dà dei risultati? 
Questo è il punto. 
Si, tutte le altre cose le conosco anch'io ( è dal 1973 che seguo il tutto ). 
Le misure dei modellini riguardano esclusivamente quelle della Grande Piramide ( tant'è vero che quando sbagliavo qualche 
mm. la carne, dopo 1 giorno puzzava già...). 
Una nota: per qualsiasi modello che si voglia costruire, basta moltiplicare 1,57 ( metà "Pi greco" ) per l'altezza desiderata, 
verrà fuori il lato di base! 
Perciò, se si desidera fare una piramide da poter stare seduti ( in terra ) e la testa ad 1/3 d'altezza, si può fare, vediamo un 
po,la testa dal fondo schiena sarà circa 1m., perciò 1m. x 3 ( così saprà l'altezza del modello ) che da 3 m.; questa sarà 
l'altezza complessiva.  
Da qui, applicheremo il teorema di Pitagora e si troveranno le altre misure! 
 
Io feci un modello con quattro stanghe di cornice e del cellofan come "facce"; l'ideale sarebbe in legno, ma omogeneo, non 
stratificato, come il compensato. 
Il meglio del meglio poi, sarebbe costruire la piramide con i soli montanti! Cioè le facce, praticamente non servirebbero; 
servono per i modellini, per tenerli in piedi. 
 
Comunque resta sempre il dubbio di quando sono state fatte e come! 
Se si fosse commesso un errore di un grado, in cima corrispondeva a 15 m.! Bah. 
Possibile poi che non abbiano documentato niente per un'opera così grandiosa? 
Sono state presentate numerose teorie, ma sempre ragionate ora, con l'esperienza della nostra Era, ma chi le ha costruite... 
C'è sempre in ballo "Atlantide", poi! 
E' stato fatto un poema sulla guerra di Troia, ed ecco, è stata scoperta! 
Platone ci parla di "Atlantide"... 
L'unica possibile testimonianza potrebbe essere il fatto che gli antichi Egizi avevano molte cose in comune con i Maya... 
Ma andatelo a dire agli storici...! 
Gli egiziani non hanno memoria della costruzione delle piramidi... 
Come la testa della "Sfinge": che sarebbe poi quella di Chefren; perciò sproporzionata rispetto all'intera struttura, in quanto 
più piccola, mentre evidentemente, un tempo, rappresentava un leone. 
Chi ha edificato una cosa simile non si perdeva certo nelle misure! 
Poi che altri abbiano "scimmiottato," emulando le piramidi, niente da dire! 
Le stesse altre piramidi egizie sono state scopiazzate da quelle di Giza. Infatti non hanno senso; e comunque NON sono mai 
state tombe! 
Ma chi viene dopo, vuole sempre appropiarsi in qualche modo degli onori altrui... 
Andatelo a dire a Zahi Hawass... Si suiciderebbe! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/10/2008 13:50:48 
Messaggio: 

Volevo far notare,nel terz'ultimo disegno, come il punto esatto della "Camera del Re", fosse spostato, dalla linea verticale, di 
7,15 m. ,gli stessi metri mancanti nella punta della piramide! 
Questo mi fa pensare che abbiano voluto tenere spostato intenzionalmente il punto di convergenza di massima ENERGIA 
( come se fosse...troppa, per un essere umano! ). E altrettanta eccessiva emanante dalla punta! 
Il punto spostato della "Camera del Re" è chiamato "il piano della divina armonia"... Mah; a voi le indagini ulteriori e le idee! 
 
Con l'ultimo disegno (immagine) artigianale, riesco a spiegare meglio il tutto, riguardo la centralità della costruzionesulla 
posizione geografica: 
l'eventualità che la Grande Piramide possa aprire due "stargate"in direzioni opposte! ( Pensiero mio...) 
Ecco perché dico a tutti di cercar di "tirare fuori idee, perché con la Grande Piramide non si finisce mai di stupirci....  
Stavo pensando, ad esempio, se fosse la Grande Piramide a "creare" le due aree del "Triangolo delle Bermuda", nell'Atlantico 
ed il "Mare del Diavolo", in Giappone.  
Infatti, se si prolungano i lati dei due "triangoli ( da una parte e dall'altra ) si forma un'ellisse, al centro della quale c'è la... 
Grande Piramide!  
Che proietti qualche distorsione spazio-temporale? 
Il bello, con la Grande Piramide, che non si finisce mai di scoprire cose interessanti; perciò chi avesse idee in merito, le 
esponesse ... Hai visto mai! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/10/2008 19:45:17 
Messaggio: 

Avete mai sentito parlare di David Adeir? 
 
David Adair è contrariamente ad altri le cui credenziali sono state di difficile verifica, uno degli scienziati o meglio Geni che 
per anni ha lavorato anche per la NASA, ha conosciuto Von Braun e ha progettato il suo primo razzo a 14 anni. 
 
David nel 1970 all'età di 17 anni, finanziato dalla stessa NASA e dal governo progetto' un razzo rivoluzionario che chiamo' 
Electromagnetic Fusion containment engine. 
 
Era talmente veloce che nonostante l'utilizzo di materiali quali carbonio e leghe varie, l'accelerazione da fermo provocava una 
deformazione del razzo stesso. I test svolti nel deserto misurarono una accellerazione da fermo da 0 a 8000 miglia orarie in 4 
secondi..ed era impossibile vederlo partire a occhio nudo perche semplicemente spariva, dando la sensazione che si 
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disintegrasse, ma invece poi atterrava con il paracadute. 
 
Vi copio l'intera intervista che una volta era stata pubblicata su Nexus in inglese ma ora non c'e' piu'. 
 
In sostanza il suo motore lui lo distrusse quando capi' che l'Air Force voleva utilizzarlo per il "First Strike"... ovvero per 
l'atomica contro il nemico di allora: l'Unione Sovietica; fino ad allora il pericolo nucleare era stato scongiurato proprio perche' 
entrambe i Paesi avevano la stessa tecologia missilistica, quindi nessuno poteva spazzare via l'altro senza che l'altro facesse 
altrettanto. Ma con il suo motore era possibile, eccome! Quindi un giorno lo fece esplodere sulla rampa di lancio e bruciò tutta
la documentazione cosicché non poterono più riprodurlo, e non ebbero il tempo di carpirne i segreti. 
 
Il motore Alieno a suo dire era una versione molto piu' potente e capace di viaggiare alla velocita della luce, ma usava 
sostanzialmente la stessa sua tecnologia, molto piu' perfezionata. Il suo era grande come un cocomero( parole sue ) mentre 
quello che gli mostrarono era delle dimensioni di uno scuola-bus. 
 
Il motore alieno era di una sofisticazione tale che lo definì "vivente", in pratica era una macchina talmente sofisticata da 
renderlo assolutamente impossibile per la tecnologia di quel tempo, ma anche di oggi. Descrive che era composto di un 
metallo che, più che metallo, sembrava un tessuto organico, resistentissimo, ma allo stesso tempo morbido; inoltre era 
attraversato da milioni di fibre ottiche, queste fibre gli permettevano di "sentire" quello che avveniva fuori, poggiandovi le 
mani, questo motore, poteva capire chi lo stava toccando e che intenzioni aveva. 
Infatti con lui si comporatava in maniera differente che con i militari! Racconta infatti che quando penetra nel foro 
dell'esplosione riesce a penetrare in una camera segreta che i militari non avevano nemmeno idea che esistesse, in quella 
camera vide che la tecnologia era assolutamente FUORI DA QUALSIASI COSA da lui vista prima! E si ink....ò non poco, 
perché capì che lo avevano preso in giro. 
I militari infatti gli dissero che il motore era stato costruito da un equipe loro, che però ora non poteva più lavorarci sopra. 
David aveva solo 17 anni al tempo, era il 1971. 
 
Dopo un battibecco derivato da questo episodio i militari lo fecero scendere, dal posto dove si trovava quel "motore" e da 
allora non gli diedero più il permesso di accesso!  
 
Lui ipotizzò che il motore in questione aveva sicuramente le capacità di viaggiare alla velocita della luce e che la Nave che lo 
aveva ospitato, date le proprozioni, doveva essere grande almeno quanto un campo di calcio, forse più. 
 
E' veramente bella l'intervista, purtroppo tentare di riassumerla la sminuisce parecchio. Perche' sono i dettagli che ti fanno 
capire che sta dicendo la verità, inoltre Adair è tutt'ora un pezzo da 90 nel settore aerospaziale... cioe' gli hanno perdonato 
tutto, anche questa confessione di qualche anno fa perché è praticamente un personaggio unico e, per loro, importante. 
 
Pensate, che le formule matematiche che ha creato, quando ha progettato il suo motore, non le riusciva a capire nessuno 
degli scienziati di allora.. in poche parole un genio! 
 
 
 
Questa è una sua recente intervista su you tube, ci sono anche dei disegni del motore che gli mostrarono. 
 
episodio 1 di 3 
 
http://it.youtube.com/watch?v=DEPYOad1cnQ 
 
Mi meraviglio come ancora sia...vivo! 
 
 
Vi copio l'intera intervista che una volta era stata pubblicata su Nexus in inglese ma ora non c'e' piu'. 
 
An Interview with David Adair - 
 
Space technology consultant David Adair goes on the record about his extraordinary experiences at Area 51 when, as a mere 
teenager, he was testing one of his electromagnetic fusion engine prototypes. 
 
Extracted from Nexus Magazine, Volume 9, Number 5 (Aug-Sept 2002) 
 
PO Box 30, Mapleton Qld 4560 Australia. editor@nexusmagazine.com 
 
Telephone: +61 (0)7 5442 9280; Fax: +61 (0)7 5442 9381 
 
Excerpt from an interview with David Adair 
by Robert M. Stanley © 2002 
Email: rstanley@socal.rr.com 
 
ROBERT STANLEY: Tell me about the government disclosure letter you are circulating. 
 
DAVID ADAIR: That letter is based on a series of events that occurred when I first testified for Dr Steven Greer in 1997. It's 
very simple what we want: a congressional hearing that will grant covert operatives total immunity from their national 
security oath. Dr Greer is telling us that he has hundreds of witnesses. I know he is not blowing smoke regarding this issue, 
because in 1971 I saw a lot of people working on these things. 
 
ROBERT: At Area 51? 
 
DAVID: Right. I saw them underground working on all these different craft and back-engineering lots of stuff. I believe there 
are people that have spent 30 years or more working on these types of projects. Imagine what they could tell us! But more 
importantly, they would be able to tell us who paid them, who signed the cheques. 

Page 197 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



 
ROBERT: So you are pushing for public hearings? 
 
DAVID: Absolutely. I really want the world to hear what these hard-core engineers have to say. 
 
ROBERT: You told me in our pre-interview that this event would radically change our lives, that we could begin integrating 
some of the more advanced technologies into our infrastructure. 
 
DAVID: Exactly, but unravelling everything poses a problem. I know that while I was at Area 51 and was being taken 
through offices that were off to the side of the hangars and labs, they took me to a room and locked me in it. And that's 
where I stayed until General LeMay came and got me. But I saw a lot of people working down there as we were walking past 
these offices. 
 
ROBERT: Wait a minute. General Curtis LeMay personally came to get you out? 
 
DAVID: Yes. If you read his autobiographical book called Iron Eagle, he was a former commander of SAC [Strategic Air 
Command]. "General Curtis E. LeMay: retired February 1, 1965; died October 3, 1990. LeMay was the fifth Chief of Staff of 
the US Air Force." You will see, in the back of the book, he talks about his parents. They lived in Mount Vernon, Ohio. I lived 
in Mount Vernon, Ohio, when I built my first fusion rockets. I was on the cover of the local newspaper. 
 
ROBERT: How did that happen? 
 
DAVID: Well, because his parents' caregiver was my mother, Evangeline Adair. 
 
ROBERT: What a strange coincidence! 
 
DAVID: Yes, and that's how LeMay came to know me personally. And when our local congressman started funding my second 
rocket, that's when the Mount Vernon News got wind of the story. It was the fastest vehicle ever built on Earth. 
 
ROBERT: Is this a picture of the second rocket I'm looking at? 
 
DAVID: Yeah; there were all kinds of newspaper stories printed about me that I have saved. I was being funded by 
Congressman John Ashbrook. He was chairman of the Internal Security committees of Congress. That's a pretty powerful 
place to be. He was also on the Education and Labor committees, which is how he funded my work - through the Department 
of Education. Then when the Air Force showed up to inspect my second rocket, they were totally gung-ho for all the formulas 
and the prototype I built from scratch. They knew I was on to something, so they funded me through the NSF [National 
Science Foundation]. Then my mother got concerned because the government people were really getting involved in our 
lives. So she went and talked to General LeMay. Curtis really liked my mother a lot and he had seen the newspaper stories, 
so he came over to talk with me. Later he talked with Congressman Ashbrook. The next thing I know, LeMay told me: 
"David. I am going to be your buddy. I am going to be 
your project manager." And actually, that was the greatest thing that could have happened to me because I found out much 
later that it was LeMay that saved my ass. 
 
ROBERT: That's some powerful protection. 
 
DAVID: Yeah, but what's really interesting is an investigator pulled the records for Congressman Ashbrook from the Library 
of Congress and found all this documentation. The investigator was shocked to learn that I was telling the truth. In one letter 
I told the Air Force that without the right electronics and the right formulas to compress and scale down the fusion engine I 
was building, I would need a really big vehicle to put the engine in and it was going to be a damn big engine! Eventually I 
found an ICBM, a Titan III, that had been pulled out of mothballs and had been given to the Center for Science and Industry 
in Ohio. They had recently pulled all the fuel out of it and parked this thing in a storage area. It was flight ready. After a 
while, I got the Titan. During that time, I had more information-based dreams and from that I eventually reconfigured the 
fusion engine down to a workable size. Everybody loved that, because hauling a Titan rocket around is pretty tough to do - 
it's 30 storeys tall! After I told them I could compress this thing down to an engine that would fit in a 12-foot-tall rocket 
housing, I had to build everything from scratch. 
 
ROBERT: Didn't you tell me there were two rockets? 
 
DAVID: Yes. You're right. There were two of these prototypes. This one went to the science fair. But here is the one that no 
one ever saw publicly. 
 
ROBERT: The one you told me was "stealth"? 
 
DAVID: Right. We built one just for the local people to see what we were working on. The Air Force guys came over to my 
house every day. They took their uniforms off and walked around in T-shirts and shorts so the locals would think they were 
just average people helping out with all the rocket stuff I was building. So when the town folks came by, they just thought, 
"Boy, he's building a big one this time." But we had two of them in production. I set up one that I used to win the science 
fairs with, but here is the design we used to move past the prototype stage with. Anyway, we had a front operation and 
another in the back. And it worked well. That was my introduction to covert activitiesÉ Al this documentation that I am 
showing you here, I brought with me to CongressÉ I didn't want to testify because I was really treading the fine line of 
National Security. However, I could tell this particular story because I was only 17 years old when that happened. According 
to constitutional 
law, the federal government is prohibited from signing a minor to a National Security Oath. Strom Thurman said to me one 
time, "You're the biggest loose cannon on the deck, boy." 
 
ROBERT: Let's go back to your experience at Area 51 with General Curtis LeMay. 
 
DAVID: Okay. What happened was, well, it was very simple. I had blown up my own engine. I sabotaged my rocket after it 
landed at Area 51. I blew it into a billion pieces. After they showed me the engine downstairs, I knew what they were after 
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from my engine. 
 
ROBERT: Which engine? 
 
DAVID: The Electromagnetic Fusion Containment EngineÉbecause they are so fast. There is nothing like it. The liquid fuel and 
solid propellant engines are like Model Ts compared to a Lamborghini. This thing took off so fast. It went from zero mph to 
8,754 mph in about 4.6 seconds. It was so fast that you couldn't even see it. 
 
ROBERT: It went that fast from a standing start? 
 
DAVID: Right. You couldn't even see it. It would be like trying to watch a bullet leave a rifle barrel. 
 
ROBERT: That's not possible to see with the naked eye. 
 
DAVID: Right. So everyone else at the launch site thought it blew up. I built most of it out of titanium. We also used inconel 
and carbonite. We had every kind of known material for lightness and strength incorporated in that rocket. And because of 
the extreme g-force of the launch, everything inside was just warped. 
 
ROBERT: But the engine was still intact when the rocket landed at Area 51? 
 
DAVID: Exactly. It came down on a parachute. And that is where it got weird, because there are a lot of characters in this 
story. The man that was really on my caseÉhe was a bad guy. Dr Wernher von Braun warned me. As a child, I knew von 
Braun because I was doing all this work with rockets in the early 1970s when we were landing men on the Moon. An hour-
and-a-half's drive from my house was Wapakenneta, which is where Neil Armstrong lived. His mother Viola and I became 
friends. She became like a surrogate mother to me. So I was hanging out with her and I would see Neil around the house. 
And many times I would go over to her house and I would run right past Neil and go hang out with Viola. And Neil loved that 
about me because I wasn't interested in his fame; I just loved his mother. Neil was a very reclusive personÉalmost like a 
hermitÉbecause when he came back from the Moon mission he literally just disappeared. 
 
Anyway, because I was in that kind of environment, I got to attend parties where all the original Apollo VII astronauts would 
show up, and von Braun showed up. And that's how we all crossed paths and I started interfacing with him. The thing is, von 
Braun warned me that if, during my rocket work, I should encounter a man named Dr Arthur Rudolph, I should be extremely 
careful because he was so dangerous. 
 
Dr Arthur Rudolph was the chief architect of the Saturn 5 engines of our Apollo Moon rocket. He came into the US with von 
Braun and other German scientists under Operation Paperclip. Rudolph was a full colonel in the Gestapo. He had killed 
hundreds of Jews personally during the building of the V-2 rockets and Peenemünde. If you made a mistake, he would put a 
cable around your neck and slowly lift you up, which would strangle you. Then he would disembowel you and leave you 
hanging there for everyone to see. There were rotted corpses hanging all over the place. They would also feed you sawdust 
and water. This would take the hunger out of your stomach until you fell over dead, then they would just replace you with 
more fresh people. This man was the winner of the Most Distinguished Service award - the highest award NASA can give. The 
Mossad caught up with Dr Rudolph on May 25, 1984. Due to war crimes, he was deported out of LAX to Munich, Germany, 
where he died [in jail]. 
 
Anyway, General LeMay had sent me from Mount Vernon, Ohio, to Wright-Patterson in Dayton, Ohio, where the SAC 
headquarters was located. From there, me and my rocket and some other colonels all got on board a C-141 transport and 
flew to White Sands. Soon after we arrived at White Sands, a black DC-9 plane showed up. LeMay had told me that if this 
plane showed up, it would represent a real problem for me. Anyway, out stepped these guys wearing suits and mirrored 
sunglasses. And among them was this one little guy wearing khaki uniform. I knew that was Dr Rudolph because Dr von 
Braun had showed me his picture. 
 
ROBERT: Whom was Dr Rudolph working for? 
 
DAVID: I'm not sureÉone of those alphabet-soup intelligence agencies. But he was primarily working for NASA. And as soon 
as he got off the plane, he asked to see my rocket. When I asked him who he was, he told me, "Oh, I'm just a guy that 
inspects rockets for the government." Then I asked him if he was from NASA, and he said he had never worked there. 
 
So we walked over to my rocket and I opened up a side panel. And when he leaned over to look at the engine, he began 
mumbling to himself and he seemed really upset - probably because I had built something he thought was impossible to do. 
So I took that opportunity to lean over and whisper in his ear, "Do you know that in proportional size, this engine has 10,000 
times the thrust of the F-1, Saturn V engines, Dr Rudolph?" And he stood up and was furious. He wanted to know who I was 
and how I knew so much. And I told him, "I'm just a kid that launches rockets in the cow fields of Ohio." [Laughter] Anyway, 
I had friends around me who were Air Force colonels that LeMay had assigned to take care of me. 
 
And I got upset when Dr Rudolph told me that he wanted to change the landing coordinates on my rocket. He was really 
nasty about it. The navigation system I was using was off-the-shelf stuff. Back in those days, it was all analogue. But I had 
my system programmed to where the rocket would come back down within a two-mile radius of the launch site. Dr Rudolph 
had me reprogram the coordinates so that my rocket would land 456 miles northwest of White Sands in an area called Groom
Lake, in Nevada. 
 
Well, I immediately pulled out my national survey maps and I looked at Groom Lake and thought, "My God! Why are we 
launching up to a dry lake bed in Nevada? It's so far away." That's when Dr Rudolph told me, "Just do it!" He was really 
hostile. And I had been warned many times by von Braun and LeMay that if I ran into Dr Rudolph, not to push his buttons. 
 
So I reset the coordinates on the guidance system and we launched my rocket and it took off perfectly. And sure enough, it 
landed right on target. And you know, it wasn't until they made the movie Independence Day that I ever heard the term 
"Area 51". 
 
ROBERT: How could that be? 
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DAVID: I always knew this place as Groom Lake. It was the only name I had ever heard for that place, growing up. So we 
were getting ready to board the plane to go and recover the rocket and I said, "Hey, do you see these rubber tyres on this 
plane? Would you please tell me how you are going to land this thing on a dry lake bed? This thing is going to plough into the 
ground and never leave." Someone yelled at me to shut up and get into the plane. 
 
After a while, we arrived in Nevada. And as we flew over the landing site, I looked down at these twin 10,000-foot runways 
and I said, "My God! There's a huge base down there!" 
 
So we landed at this place that doesn't exist on any map, and that's when I started getting really concerned. I was trying to 
locate any Air Force emblems, Navy emblems, any kind of logos or emblems that would identify the commanding authority, 
but there was nothing anywhere on any of the buildings. Normally, standard universal painting of water towers at an airstrip 
is an orange-and-white chequerboard pattern. But here, everything was painted either solid white or solid black. So they 
were not conforming to any code. 
 
After we got out of the plane, we got on this go-cart&endash;looking thing. It looked kind of like the electric carts that you 
see at airports. Then we drove from the landing strip to a series of hangars and headed into the centre one. It was really 
cool, the way this place was built. There were all these really big lights at the top that had louvres on them so the light will 
shine down. And when I got close to the buildings, they looked old and ratty, but underneath it was alloy, unlike any alloy I 
had ever seen. It was an incredible-looking stainless steel type of metal that I thought was really unusual to use for buildings 
of that size. 
 
When we got inside the hangar, we went down to the basement area. Actually, we drove into the hanger and there were little 
yellow lights flashing and big hangar doors, and out of the ground came all these little pipes with chains attached that 
blocked off all the doorways. Then the whole floor - about the size of a football field - slowly dropped down. The entire 
hangar was an unenclosed elevator. 
 
ROBERT: So, it was more like a hydraulic lift in a garage? 
 
DAVID: Yeah, but it was built to carry some really heavy stuff. The floor was made of concrete. God knows how much weight 
that was. The whole thing went up and down on giant worm-screws. 
 
ROBERT: I see. That's a lot more stable than using a hydraulic system. 
 
DAVID: Nothing can take the load like a worm screw. These things were the size of sequoia trees, and there were at least 12 
of them lifting the floor! We went down at least 200 feet until we rested flush with the floor of an underground hangar that 
was huge. It had a huge arched ceiling, but it went so far that you couldn't see the end of it. It just went forever. And I 
thought, "My God! You could park a hundred 747s in here and they wouldn't even be in the way!" At that point I asked, 
"What in God's name did you do with all the dirt?" And they just looked really strangely at me. I guess they didn't expect me 
to try and figure things like that out. The walls were at least 30 feet high, and all along them were different workshops and 
laboratories and periodically there were big, huge, work bays. So we kept driving down past all kinds of aircraft that I had 
never seen. Some of them I had seen, like the XB-70. 
 
ROBERT: Was this area carved out of dirt or was it rock? 
 
DAVID: I don't know. Everything was coated with a ceramic- like material. 
 
ROBERT: I thought there were mountains surrounding the dry lake bed? Those must be fairly solid? 
 
DAVID: Yeah. There are all kinds of mountain ranges around that area. I never saw any "dirt", though, because everything 
had concrete over it or was covered with some type of ceramic material. The most interesting thing about this to me still is 
how well lit the underground area was. There were no shadows, anywhere. And there were no light fixtures, anywhere. I was 
wondering how they generated that much light. It didn't look like the walls were glowing, or the floor or the ceiling. But every
square inch of this place was lit, and yet there was no visible source of light. 
 
And after we had been driving for a while and we had passed a lot of different aircraft, we took a road to the left that took us 
away from a lot of the other activities. I could see a lot of people working on stuff. These aircraft appeared to be operational. 
Some of them I have never seen before or since. They were shaped like a reverse teardrop. And there were others that 
looked similar to the flying wing. One aircraft, the XB-70, was a delta-wing bomber built in 1959. 
 
ROBERT: And you were at Area 51 in 1971? 
 
DAVID: Right. June 20, 1971. So, we get there and it was just amazing, because we drove up to the side of these big steel 
doors and one of the officers got out and put his hand on a scanner-type thing and it flashed a light at him. I thought it took 
his picture. In hindsight, I would have to guess that it was a retina scanning device. And after the guy was scanned, the door 
opened up, so I knew this was a security system of a kind. This was 1971. 
 
Let me put this into perspective. In 1971, we had no laptops, no modems, no fax, no VCR, no cellphones; we didn't even 
have handheld calculators. Texas Instruments developed those about five years later. So where in the hell did these guys get 
all this technology? 
 
As soon as we went into the room, I immediately noticed the temperature drop, because it was warm in the big open areas 
we had just come from. It was very cool in this room. You could almost see your breath. And as we entered the room, the 
lights - wherever they were coming from - came on. And again there were no shadows being cast, anywhere. 
 
Then someone threw a switch and activated a hoist attached to some cables that were attached to a big tarp. The tarp was 
lifted straight up, and sitting on this huge steel platform was a giant electromagnetic fusion containment engine! And I 
immediately knew that, because its configuration was similar to mine but it was the size of a Greyhound bus. Mine was about 
the size of a large watermelon! 
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You can recognise engines that are comparable. If I had an internal combustion engine taken out of a Model A Ford and had 
it sitting on the ground and you pulled an engine out of a Viper today and placed it alongside, you would recognise that they 
operate on the same principle of internal combustion. However, the difference in performance between the two is 
unbelievable. 
 
It was the same situation with my little engine and this thing they had stored underground. They both ran on the same 
principle, the same configuration, but the level of sophistication is like that of the Model A compared to the Viper engine. This 
thing they had was so powerful. There were so many design features that I didn't recognise, for reasons that became clear. 
 
ROBERT: At this point you were just looking at the engine. Where was the rest of the craft? 
 
DAVID: Well, that's where the argument started. They asked me if I liked what I saw. I said, "Well, yeah, but I'm confused. I 
thought I was the first one to build one of these engines." 
 
And this is where things really started getting odd. The colonel that was with Dr Rudolph said, "Son, you want to help us with 
this design here since yours is very similar to it. You do want to help your country, don't you?" 
 
Well, I had an American flag blanket. And I listened to Anita Bryant's record before I went to sleep. I was a real patriotic flag-
waver even in the '70s. Of course, it wasn't real popular to do that then because the war in Vietnam was still raging. My 
peers couldn't understand why I loved America so much, but it was just the way I was raised. 
 
So at first I agreed with the colonel that I wanted to help. However, I was very curious and asked, "Where are your people 
that built this engine?" He paused for a moment, then told me, "Well, they are on vacation right now. You're off on summer 
vacation, right?" And I said, "Okay! That's good. Did they leave any notes on their work that I can look at?" Then I was told, 
"Well, they took them with them as homework. You get homework." And I was thinking, "You know, this is really 
condescending. I am 17 years old." But that's how they treated 17-year-olds back then. So I thought, "Okay; I will play 
along with this ***." 
 
I agreed to help them, but told them that I needed to get a closer look at the engine. And they agreed, at which point I 
walked up and got onto the platform. And the closer I got to it, the more I realised that these people had no idea what this 
engine was; they were still trying to figure it out. I could tell that it didn't belong to us. And when I was about three feet 
away, the first thing I noticed was a perfect shadow of myself on the engine. And what did I tell you earlier? 
 
ROBERT: There were no shadows anywhere. 
 
DAVID: Right. So how is my shadow showing up on this thing? And stranger still was that the shadow moved about a half a 
second behind me. That really got my attention. And I thought, "If this is what I think it isÉa heat sensitive recognition 
alloyÉ" And then I realised we don't have [any] known material that could do that. So I looked up at the engine and I asked 
for permission to climb to the top because I wanted to see the damaged area. The thing had a hole about four feet in 
diameter in the side of it, and this was the area that most interested me. Now, think of a figure eight, and right where the 
two circles cross each other is the eye of the hurricane. That's where the damage was located on this engine. Knowing my 
own engine, I was assuming that this thing had experienced some kind of breach in the electromagnetic flux field that acts as 
the containment wall that harnesses the power of the reactor engine. 
 
These engines basically function like a magnetic bottle or sphere, and inside you have contained the power of the Sun or a 
hydrogen bomb continuously detonating. It's not impossible to figure out how this works, because it occurs all the time out in 
space. Black holes can suck an entire galaxy full of suns into their point of singularity. Obviously a black hole has no problem 
containing that fusion energy. 
 
What I did was mathematically figure out a way to artificially create a synthetic black hole. And because it is based on a 
figure-eight design, once it has stabilised it will always implode and consume itself without pulling everything around it in. 
But this engine at Area 51 had lost its stabilisation in the figure eight, and that's why I was so curious about the hole. 
 
The way this engine was built was really cool. There wasn't a single screw or rivet or weld seam anywhere on this entire 
device from end to end. It looked like it was grown rather than assembled. And I thought, "Man, whoever built this really has 
some incredible manufacturing techniques." 
 
Over the years, I have been able to replicate this process to some extent in an experiment that I built. It flew onboard one of 
the 1993 Space Shuttle missions. It was part of the GAS (Get Away Special) program. That's where you rent space in a 55-
gallon drum for your project. The first thing I did was melt alloys together, and when you spin them in a weightless 
environment you can create any type of dimension you want, because I figured out a way to control this. There was always a 
question about how you shape liquid metals in a weightless environment. It's a containerless process. It's a real 
phenomenon. 
 
ROBERT: You made a form without using a mould? 
 
DAVID: Right. I figured out how to take a fluid glob floating in this weightless environment and control it. For every 
geometric shape and dimension, we know there is a corresponding sound wave. So I created this machine that was attached 
to a Moog synthesiser, which allowed me to replicate any shape I wanted simply by playing notes. This machine generates 
interlocking standing sound waves that vibrate, even in space, and which allowed me to shape the liquid metal. 
 
That process proved to me what I had suspected when I first saw the engine at Area 51 in 1971: whoever built that engine 
used this process. This raised an even larger question in my mind. Who could have built an engine of this size in space? I 
have never discussed this publicly. But I was curious and I wanted to replicate that engine design, which was clearly built in 
a weightless environment. 
 
ROBERT: Which means outer space? 
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DAVID: It would have to be deep space. Like intergalactic deep space, away from any planets or stars. 
 
ROBERT: I guess you wouldn't want your design process to encounter any gravitational fields? 
 
DAVID: Right. The less the better. They are called "gravity convections". They didn't want any gravity convection currents to 
show up in the alloy shaping process. 
 
Anyway, when I placed my hands on the engine to pull myself up, I began climbing up the exterior of the engine, which was 
designed with an exoskeletal structure. The best way to explain this is to look at the designs of H. R. Geiger; he is the 
designer that created all the sets of the Alien movies. 
 
ROBERT: What happened when you touched it? 
 
DAVID: It was warm, which didn't make any sense at all. It was so cold in that hangar, you could almost see your breath. I 
looked around on the floor and saw no power lines. And I asked myself, "How in the world could this alloy be staying warm?" 
And it was really hard. It was the hardest material I have ever touched. It didn't give anywhere. The surface cohesion 
tension on it felt more like a baby's skin. It was supple, but hard and warm. 
 
ROBERT: That is weird, especially for metal. 
 
DAVID: Yeah, and I was thinking, "What the heck is going on?" And as I was crawling up everywhere, I touched the surface 
and it reacted. When I turned and looked at the Air Force guys, all their mouths were hanging open. And so I assumed that 
the reaction they were seeing hadn't happened for them, because wherever I touched it there were these really amazing blue 
and white swirls moving down through the hull of this thing. It looked like wavelengths that you see on an oscilloscope. 
When I pulled my hands off, it stopped. And I said, "Wow! This thing is reacting!" 
 
So I continued to climb up until I reached the centre area. It had these vertebrae that branched off, cascading, fibre-like. 
They looked almost like fibre optic cables filled with some kind of fluid. They were very small tubes the size of angel hair 
pasta. There were millions of these things cascading over the hull of this engine. And I thought, "Boy, these patterns look 
familiar." Then it dawned on me: they looked like neural synaptic firing patterns. There were millions of them going out 
everywhere on this thing. So I thought that maybe the engine was designed with an exoskeletal brain. And at that point, I 
reached out and grabbed some of the fibres and found that they were really tough and that there was fluid in them. And 
wherever I touched, no matter what I touched, there would be a reaction to it like a tremor of visual lights. 
 
As I walked down into the damaged area of this thing, I finally said to the Air Force guys, "You know, this thing is a power 
plant. It is more than a propulsion system. It is a power plant. It obviously came out of a big vehicleÉa craft of some kind. 
Where is that craft located?" Now they were not happy with me, but I continued. "A craft like this must have had a crew. 
What did you do with those people? This is clearly not American or Soviet technology, is it, boys? This is some kind of 
extraterrestrial entity. How old is it? Did you dig it up? Is it millions of years old or did you guys shoot it down?" And man, 
they got really upset. They told the MPs to take me down off the engine. As I was coming down, I was really pissed off. I was 
so pissed off because I had had enough. 
 
At this point, I knew where I was. I knew that this engine was from somewhere other than Earth. I didn't know where it had 
come from or how long they had had it, but it was obvious that my whole world was coming undone in that moment. I grew 
up in a world where the government would never lie. We had just landed on the Moon the year before. And here the Air Force
had this technology and they weren't saying anything, which made me furious. 
 
ROBERT: Let's back up a little. When you were on the engine, there was something that you saw, which you told me about in 
a previous conversation and which I found really fascinating. How and when did you see the interior of the reactor? Can you 
describe the crystals? 
 
DAVID: What happened was I asked for permission to inspect the damaged area inside of the engine where it had been 
blown open. They hesitated on that request. 
 
ROBERT: This was before you made them angry? 
 
DAVID: Before I came out of that damaged area, totally pissed offÉbecause when I got down in this thing, they told me to 
make it brief. So I got down and looked in the area. Man, there was some incredible-looking technology up and down this 
engine. And I couldn't get more than three feet into it before I came up to a wall. And this wallÉit was like the iris/shutter on 
a camera lens. It had lots of interlocking fans that contract or expand - and I've always thought that would make the coolest 
door. Well, there was this little round pod-thing there, and I just put my hand on it; and when I did, the wall just shuttered 
open. 
 
ROBERT: It opened for you? 
 
DAVID: It made a slight noise. 
 
ROBERT: Maybe that's where they got the inspiration for the door design you saw at Area 51? 
 
DAVID: It could have been. I have no idea. But I got to look deeper into the engine. And what I saw in there was fascinating. 
It was such a trip being there because whenever I worked on my fusion engines, everything was so small; some parts I even 
had to machine under a microscope. Now, here was a replication of my basic design that was big enough to walk through. 
But man, this thingÉwhat I had manufactured to achieve a certain function in my engine, this thing would have something 
else in its place. And this something else would be stuff I couldn't begin to recognise. There were these crystals that were 
facing each other. They were fabulous-looking crystals. And they were integrated into this plasma duct type thing. 
 
And in my engine, I had such a hard time getting a cyclotron to curve the blast waves I needed for propulsion. This thing had 
some kind of venting system that allowed them to flush their plasma out through an area that looked like the gills of a shark. 
The whole thing was so organic looking. It looked like a living machine - both organic and inorganic incorporated together. It 
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was an oxymoron. How do you explain something like that? So anyway, I just got to see a lot of stuff in there that I couldn't 
believe. 
 
ROBERT: How many minutes were you in the interior alone? 
 
DAVID: I don't think I was in there more than five minutes. I know that doesn't sound like a very long time, but it felt like I 
was in there a week. 
 
ROBERT: And I believe you said you have a photographic memory. 
 
DAVID: Yeah. I was just clicking non-stop. I was just absorbing it all in. And when I left, I didn't touch that pod, right? But as 
soon as I passed that area, the door closed behind me. I never told the Air Force guys that I went into that part of the 
engine. I don't think they ever knew there was another compartment in the interior that they could enter. 
 
ROBERT: Why? 
 
DAVID: I don't believe that it allowed them access. There was a presence, though, about this engine. Just like you have a 
presence of a person and an entity. It just had its own. So I came out of the engine and was totally pissed off because I 
knew there was no way we could have built it. It was using some kind of crystal containment field power that we can't even 
imagine. I would have to work on it for a long time to figure out how they were doing the fractions. Where I was using the 
plasma in a linear mode, this thing was designed to go any direction it wanted with its plasma flows. That's impossible. 
 
ROBERT: With a rocket? 
 
DAVID: Yeah. This thing could do anything. And I really wondered who in the hell built it. So as I started coming down the 
outside of the engine. After we got into a big argument, I noticed that now, wherever I touched the engine, it was no longer 
reacting with the nice blue and white swirls of energy. They had changed to a reddish-orange flame-looking pattern. And as I 
calmed down to try and figure out what that was, it changed back to the bluish white, more tranquil-looking pattern. 
 
That's when I realised that the engine is not just heat sensitive; it reacts to mental waves. It is symbiotic and will lock on to 
how you think and feel. This allows it to interface with you. And that means this thing was aware. And it knew it was there. 
And I knew that it knew I was thereÉ 
 
About the Interviewee: 
 
David Adair is an internationally recognised expert in space technology spinoff applications for industry and commercial use. 
At age 11, he built his first of hundreds of rockets which he designed and test-flew. At 17, he won "The Most Outstanding in 
the Field of Engineering Sciences" award from the US Air Force. At 19, he designed and fabricated a state-of-the-art 
mechanical system for changing jet turbine engines for the US Navy that set world-record turnaround times that still stand 
today. David Adair is the president of Intersect, Inc., and he lectures and provides consulting services to companies and 
organisations that want to know how to use the latest cutting-edge technological advances. 
 
About the Interviewer: 
 
Robert M. Stanley is a writer and researcher specialising in technology trends. His articles have been featured in numerous 
publications and he has appeared on various television and radio programs. Currently he is serving as an R&D consultant for 
an international corporation. He can  
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Roberto Pinotti a Lucca: "L'ufologia sta benissimo e la gente è sempre più informata e consapevole" 
 
Attualità 
 
del 21/10/2008 di Federica di Spilimbergo 
 
LUCCA - Il massimo esperto di ufologia in Italia, Roberto Pinotti, ha preso parte al convegno di Lucca sul tema. A margine 
dell'incontro, ha parlato dello stato di salute dell'ufologia in Italia. Intanto ha segnalato un'ondata di avvistamenti in 
Australia, sebbene anche nel nostro Paese si viva un picco. 
 
L'ottavo convegno di ufologia toscana «Città di Lucca» che si è svolto a Villa Bottini ha visto la partecipazione di quello che è 
considerato il massimo esperto di ufologia in Italia. Si tratta di Roberto Pinotti , presidente del Centro nazionale ufologico 
(Cun) e direttore della rivista-notiziario Ufo. 
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Oggi, nel convegno, abbiamo parlato molto di ufologia, ma lei che forse più di altri ha il polso della situazione, ci dica come 
sta l'ufologia in Italia? 
 
«L'ufologia sta benissimo. Stiamo vivendo in un momento nel quale alcuni governi, quali quello francese, messicano, ecu 
adoregno, britannico e canadese, stanno ammettendo l'esistenza degli Ufo. Addirittura il presidente dell'Ecuador, invece di 
convocare una conferenza stampa per comunicare i dati, ha fatto mettere tutti i dati relativi agli Ufo direttamente sul sito di 
youtube, a disposizione di tutti coloro che vogliano accedervi». 
 
Come spiega questo cambiamento di tendenza? 
 
«Adesso la gente si rende sempre più conto che quella degli Ufo è una realtà a tutti gli effetti e che la scienza non ha dato 
delle risposte alle molte domande che negli anni sono state sollevate. I governi, generalmente di Stati minori rispetto agli 
Usa, preferiscono dire qualcosa al fine di preparare l'opinione pubblica. In questo modo quando apparirà un potere terzo, pur 
comportando un collasso del potere pre-esistente, questi governi avranno creato attorno a loro stessi un clima di fiducia e di 
consenso». 
 
Uno scenario, comunque, non semplice quello che si delinea. Ma la gente come si approccia oggi al fenomeno ufologico? 
 
«Innanzi tutto vi è una sempre maggiore consapevolezza e questo è molto importante. Basti pensare che poco tempo fa è 
uscito un sondaggio, pubblicato da una nota rivista italiana, che titolava 'Italiani creduloni', poiché il 70 per cento degli 
intervistati ha dichiarato di credere sia agli Ufo, ma anche al mostro di Lochness, al triangolo delle Bermuda e a molto altro. 
La realtà è che gli scettici calano sempre, anche grazie al fatto che le informazioni sono sempre più accessibili». 
 
A rendere più fruibili le informazioni, sicuramente contribuisce anche internet... 
 
«Il web offre infinite possibilità, soprattutto alle persone che vogliono avvicinarsi, informarsi e approfondire le proprie 
conoscenze. Anche coloro che fanno un avvistamento, oggi piuttosto che riferire il fatto ai giornali locali o alle autorità, 
preferiscono rivolgersi a siti specializzati. Il solo sito del Centro nazionale ufologico ha avuto un milione di visite: ovviamente 
non sono tutte segnalazioni, molte sono persone che vogliono prendere delle informazioni, ma questo fa comprendere come 
sia cambiato l'atteggiamento delle persone e l'approccio a queste tematiche». 
 
Quindi, sono calati gli avvistamenti o vengono solo segnalati in maniera diversa rispetto al passato? 
 
«In realtà in Italia siamo nuovamente a livelli massimi di avvistamenti, mentre, a livello internazionale, è l'Australia che sta 
vivendo una vera e propria ondata, come quelle che hanno caratterizzato il nostro Paese negli anni Cinquanta e Settanta. Il 
fatto è che gli avvistamenti non finiscono più sui giornali: quello è senz'altro il motivo principale per il quale pare che non vi 
siano avvistamente, ma è solo che non si trovano sulle pagine dei quotidiani». 
 
(Fonte: http://www.loschermo.it/articolo.php?idart=13126 ) 
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Vorrei tornare su di una vecchia questione per chiarire bene le idee. 
 
Abbiamo la prova !!! 
 
Falso un video dell' Apollo 20 
 
Leggi l'articolo parte prima 
Leggi l'articolo parte seconda 
 
Individuata una molla di sostegno grazie alla segnalazione di un nostro affezionato lettore, che desideriamo citare: il Sig. 
Claudio Sammartino che ha individuato questa anomalia nel video. Questa molla è la dimostrazione palese che ci troviamo di 
fronte ad un modellino che poi è stato ripreso e ritoccato in post produzione. E questo falso mette ancora più in difficoltà la 
posizione di William Rutledge alias RetiredAfb e di chi gli ha creduto. Ma esiste una vera e propria serie di anomalie che non 
sono ancora venute fuori. 
 
Ma qualcuno non è ancora convinto: pensa che questa spirale inspiegabile sia "un riflesso". Ecco quindi nuove foto prese 
direttamente dal filmato. Questo "riflesso" appare in più pose e in diverse direzioni. A noi non sembra proprio un "riflesso" 
ma un oggetto solido che riflette addirittura la luce o resta in ombra. Se non è una molla è un cavo di alimentazione per i 
faretti che illuminano il modellino. Fatto sta che questo è un oggetto a forma di spirale che non ha nessun senso accanto alla 
presunta astronave. Ed infatti non doveva essere inquadrato. Per toglierlo è stato fatto pure un cerchio nero in post-
produzione. 
 
(Dal CUN Triveneto: http://www.cun-veneto.it/apollo20.htm ) 
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UFO a Stephenville: filmato Disco Volante 
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26 Ottobre 2008 13.57 - di Ufologia.net - Fonte: Terni in rete -  
www.terninrete.it/headlines/articolo_view.asp?ARTICOLO_I...  
 
La cittadina del Texas torna alla ribalta con un nuovo avvistamento di massa, questa volta però c'è ache un video.  
Quello di Stephenville in Texas nel Gennaio di quest'anno, è stato sicuramente il caso che più di tutti ha aperto la strada ad 
una attenzione nuova dei media internazionali sul fenomeno ufo e cover-up governativo e militare.  
Invitiamo chi non conosce la storia di questo avvistamento di massa, che ha portato al licenziamento di una giornalista 
americana che stava investigando su di esso, alle presunte intimidazioni da parte dell'esercito di un testimone "scomodo", 
Ricky Sorrels e alle false comunicazioni ufficiali, smentite più volte e infine ridicolizzate dal rilascio sotto FOIA dei tracciati 
radar di quella notte analizzati dal MUFON, a leggere gli articoli precedenti sul caso, che trovate linkati nella colonna destra.  
Dopo il caso Stephenville, media del calibro della CNN, BBC, International Press, il Telegraph ed altri, hanno inondato l'etere 
e la carta stampata di reportage, servizi e cronache di avvistamenti più o meno eclatanti. Tutto quello che contiene la parola 
UFO ormai (ndr. finalmente...) fa notizia alla stregua di qualunque altra cronaca quotidiana.  
Complici anche le dichiarazioni ufficiali di esponenti del Governo Giapponese, della Chiesa, di testimoni istituzionali e i 
numerosi avvistamenti che hanno coinvolto anche l'isola britannica.  
Fatto sta che la piccola cittadina Texana è di nuovo al centro dell'attenzione con un recente avvistamento di più testimoni, 
che questa volta a differenza di quello avvenuto in gennaio, confermato però dall'analisi dei tracciati radar ufficiali, avrebbe 
anche il supporto delle prove video.  
A dare la notizia anche questa volta la meticolosa CNN, che ha raccolto le testimonianze e il video di Andy Monreal che ha 
potuto osservare e filmare l'oggetto con i suoi amici studenti di scuola superiore.  
"Potevi vedere chiaramente la forma ovale. Ho chiamato immediatamente i miei amici. Era come un cerchio completo."  
Andy è riuscito a girare un video di mezzo minuto con la macchinetta digitale della madre.  
Anche il padre e la madre di Andy hanno assistito al fenomeno e hanno commentato di non aver mai visto nulla di simile in 
tutta la sua vita "Aveva grandi luci e tutto il resto."  
"Era rotondo. Si potevano vedere chiaramente le luci intorno che lampeggiavano e cambiavano. Era incredibile. Girava e 
lampeggiava."  
Anche questa volta numerosi testimoni oculari hanno contattato la testata locale.  
Il reporter Whitney Ashley, fa sapere che molte persone che hanno anche assistito all'evento, non vogliono parlare 
pubblicamente, come addirittura alcuni dipendenti del giornale stesso, memori evidentemente di quanto successo 
nell'episodio di gennaio.  
"Ho almeno 10 segnalazioni al momento." conferma la reporter.  
"Anche l'ufficio dello sceriffo nella parte sud della Contea di Erath ha ricevuto molte chiamate."  
La base di Forth Worth anche questa volta, forse con meno impaccio data l'esperienza precedente, si affretta a dichiarare che 
c'erano sette F-16 impegnati in quell'area.  
Diversi testimoni hanno confermato infatti di aver visto i caccia, ma dopo aver visto anche lo strano oggetto lampeggiante. 
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RETICULUM 4 e SOL 3 
Il nostro sistema solare ha una stella, che è il nostro Sole. Ma la maggioranza di sistemi solari nella nostra Via Lattea sono 
sistemi di stelle binari e multipli che hanno più di un sole. Comunque, la terra non è rappresentativa di tutta la materia nel 
nostro universo. I due fattori principali che determinano quale residuo della materia rimane dopo la creazione di un sistema 
solare è l'ammontare di energia elettromagnetica ed l'ammontare di massa presente durante la creazione del sistema solare. 
 
Molti sistemi solari a stella singola hanno stelle così grandi che il nostro Sole apparirebbe essere un nano in paragone. 
Tenendo tutto questo in mente, dovrebbe essere ovvio che un grande sistema stellare singolo, sistema stellare binario, o 
sistema stellare multiplo avrebbe avuto più della massa essenziale ed energia elettromagnetica presente durante la loro 
creazione. Questo rende possibile per questi sistemi possedere elementi che non sono nativi sulla terra. 
 
Gli scienziati hanno a lungo formulato una teoria che ci sono combinazioni potenziali di protoni e neutroni che dovrebbero 
provvedere elementi stabili con numeri atomici più alti di quelli che appaiono sulla nostra tabella periodica, sebbene nessuno 
di questi elementi superpesanti esistono naturalmente sulla terra. Un elemento superpesante è qualsiasi elemento con un 
numero atomico superiore a 110. 
 
Alcuni elementi più pesanti dell'uranio esistono in tracce sulla terra, ma in gran parte, sintetizziamo questi elementi più 
pesanti in laboratorio. 
 
Questa tecnologia presentata in questo sito è stata portata in questo pianeta da alcuni esseri alieni dal sistema stellare di 
Zeta Retuculi 1&2. Queste stelle sono localizzate nella costellazione di Reticulum il quale può essere visto solo dall'emisfero 
meridionale. Zeta Reticuli è un sistema stellare binario, che significa che ha due stelle, ed è localizzato a circa 38 anni luce 
dalla terra. Questi esseri provengono da Reticulum 4 che è il quarto pianeta fuori da Zeta 2 Reticuli. Questo è il sistema 
stellare a cui si riferivano questi rapporti. Semplicemente designano il nome della stella ed il numero del pianeta dal più 
vicino al più lontano dal sole. 
 
Per esempio la nostra stella, il Sole, è stata designata come Sol e la terra è stata assegnata come Sol 3 perché siamo il terzo 
pianeta fuori dal sole. Marte sarebbe Sol 4, Venere sarebbe Sol 2, e così via. E un giorno su Reticulum 4, il pianeta dal quale 
provengono questi alieni, è di 90 ore terrestri, che indica che, proprio come la terra, anche il loro pianeta ruota sul suo asse 
mentre orbita intorno a Zeta 2 Reticuli. 
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Messaggio: 

Naturalmente quando si tratta di certi argomenti c'è sempre da essere prudenti.. 
 
28 febbraio 2008 20.19 
Coordinamento CUT (Centro Ufologico Taranto) qualche tempo fa è riuscito a recuperare un documento sensazionale stilato 
dal CNI (Centro Nazionale di Intelligence) spagnolo.  
 
Quattro pagine sconvolgenti e incredibili in cui si afferma che gli extraterrestri esistono, sono già tra noi, provengono da Alfa 
Centauri e sono di due tipi.  
 
 
Immagine: 

 
5,65 KB 
 
Immagine: 

 
7,04 KB 
 
Immagine: 

 
7,18 KB 
 
Immagine: 

 
6,33 KB 
 
Immagine: 

 
8,93 KB 
 
I documenti, secondo le dichiarazioni di un agente “talpa”, sono stati fotografati in tutta fretta ed è stata volontariamente 
omessa l’ultima pagina con la firma dell’ufficiale che ha stilato il documento.  
 
Di seguito quanto si legge nel documento:  
 
GIUSTIFICAZIONI  
Da quando si è concluso il XIX° secolo si è visto che fenomeni sconosciuti avvengono segretamente sul nostro Pianeta, è si è 
ancora manifestato durante la Prima guerra mondiale e durante la Seconda. Differenti e vari studi sono stati effettuati in 
queste ultime decadi che confermano che siamo visitati da popoli extraterrestri. Dalla metà degli anni settanta del secolo 
XX°, sono stati effettuati molti studi per materia per capire la provenienza di questi visitatori.La presente Direttiva Interna 
completa i casi passati con quelli attuali. Sarà distribuito agli agenti che lavorano nello spazio aereo extraterrestre ed agli 
agenti dell’Aeronautica classificati come I° ed II° (grado?). La documentazione in relazione si propone di assumere questo 
ruolo dalla lettura di questo. L’autorità informerà il Ministro per la Difesa ed in caso di intervento della relativa parte, il 
Ministro per il Governo.  
 
PRECEDENTI GENERICI DEL FENOMENO  
La storia del fenomeno è descritta nei seguenti punti. Queste informazioni provengono dai dati in possesso da vari governi e 
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stati del nostro pianeta.  
 
FINE DEL DICIOTTESIMO SECOLO (1866)  
Le osservazioni riportate in questo periodo hanno seguito la presenza di una vita extraterrestre avanzata,la missione era 
soprattutto l’osservazione e lo studio del nostro pianeta. Costituiti da 10 vascelli dalla forma cilindrica di 17 metri di 
lunghezza e 3.5 mezzo di diametro e un vascello madre o cargo le cui dimensioni erano di approssimativamente 600 metri di 
lunghezza e di 35 metri del diametro. I vascelli esploratori posseggono una equipaggio di 3 individui, i quali sono stati 
incaricati di effettuare una rilevazione planetaria. Durante i primi decenni sono passati impercettibilmente. L’equipaggio di 
esploratori extraterrestri era costituito di 72 membri di 2 specie geneticamente distinte.  
 
PRIMA GUERRA MONDIALE:  
Le osservazioni di questa epoca sono state effettuate da 37 sonde autonome di esplorazione. Durante questo periodo pochi 
vascelli di osservazione si sono mossi verso il nostro pianeta.  
 
DALLA SECONDA GUERRA MONDIALE:  
Gli eventi antecedenti dovuti alla guerra ed al clima politico hanno generato un aumento considerevole delle visite 
extraterrestri.  
 
INFORMAZIONE ATTUALE DISPONIBILE  
Le informazioni che possediamo si possono raggruppare cosi:  
 
PROVENIENZA E CARATTERISTICHE  
Le due razze extraterrestri hanno origine nel Sistema Planetario di Alpha del Centauro A, situata a quasi 4.3 anni luce dalla 
Terra, esso è una stella molto simile al nostro Sole. Di loro conosciamo una colonia su Tau Ceti a 11.5 anni luce. La prima 
razza è una specie quasi identica all’essere umano e vive in tre dei sei pianeti del relativo Sistema. Il loro livello tecnologico 
ha permesso di disporre i pianeti del loro Sistema sulla stessa orbita che permette così loro la colonizzazione in circostanze 
ottimali. Parlano una lingua che assomiglia alla pronuncia del Turco. In determinate occasioni non hanno esitato ad attaccare 
gli intercettori. È una forma evoluta degli animali, possiedono un sesso (un maschio e una femmina) e si comportano come i 
mammiferi. La loro speranza di vita deve ammontare nei secoli e può essere anche in migliaia di anni, probabilmente dovuto 
alla loro tecnologia avanzata. Questa civilizzazione è una democrazia che assomiglia a quelle della Terra. Tuttavia i governi 
non sono specifici ma sono presentati ad un vicino processo elettivo [illeggibile]. Effettuano una Federazione composta da 3 
clan che controllano i 3 pianeti in cui vivono. La seconda razza è una forma di vegetale estremamente intelligente, generato 
dalla prima, dall’ingegneria genetica, ma nonostante questa natura ha un’apparenza antropomorfica. La relativa altezza è più 
bassa di 1.5 m. e la relativa pelle ha una pigmentazione verde scuro. La relativa morfologia è esattamente quella di cui 
parlano gli addotti, i quali hanno dato loro la denominazione di “Grigi„ nello slang ufologico. Si comportano in maniera 
completamente gregaria avendo rispetto della prima razza. Sono utilizzati come lavoro logistico e controllano i vascelli dello 
spazio.  
 
MATERIALI EXTRATERRESTRI MEDI. LOGISTICA  
Attualmente, si stima che più di 800 di loro [???] studiano il nostro Pianeta. Disposti in 7 grandi trasportatori con una 
popolazione totale valutata a più di 1900 entità extraterrestri. Dal 1927 avrebbero una base logistica fra la Cintura di Kuiper 
e la nube di Oort. In base a un calcolo attualmente accettato, effettuato dagli esperti dello Swiss che prendono come 
riferimento le ondate successive e l’aumento logistico nei Visitatori, siamo arrivati alla conclusione che sarebbero situati ad 
una distanza fra 200 e 210 uA dal nostro Sole. Usano una fonte di energia basata sull’antimateria ed effettuano lunghi voli 
spaziali, almeno ad un raggio di 60 anni luce dal loro Sole. In relazione alle loro armi, hanno usato soltanto una di loro che 
causa una temperatura vicino ai 7000 gradi Celcius sul metallo degli intercettori. Tuttavia sappiamo che hanno un tipo di 
bomba ad antimateria.  
 
OBIETTIVI  
Le motivazioni dei visitatori extraterrestri sembrano mosse dallo studio esclusivo del nostro Pianeta. Tuttavia, in determinate 
occasioni hanno interferito direttamente nello sviluppo degli eventi. In Russia ed in India sono arrivati a disattivare le testate 
nucleari, che erano destinati a dei test, e che è stato interpretato come un messaggio di avvertimento. In altre occasioni 
hanno fatto deviare degli intercettori dopo che hanno volato sopra lo spazio aereo che era stato chiuso a causa delle decisioni 
militari motivate da eventi vari. Questi atti sono stati qualificati come delle provocazioni dirette. Tuttavia, il fatto che hanno 
un così potente armamento come le bombe con antimateria e loro non le hanno usate, porta all’impressione generale che la 
loro missione è esclusivamente scientifica.  
 
LEADERS E INFORMAZIONI RIVELATE  
Come interlocutori con la Terra i visitatori hanno utilizzato, dal primo contatto nel 1967 in Ohio, un uomo e due donne. Anche 
se si comportano come gli ambasciatori, sembrerebbe che hanno la capacità di prendere determinate decisioni. Uno studio 
corrente ha proposto che il trio potrebbe rappresentare i tre clan governativi. In paragone agli esseri umani danno 
l’impressione di avere 35 anni. Usano rispettivamente i nomi di Adjuk, di Mield e di Solj. Nel complesso ci sono stati 7 
contatti durante un periodo di 36 anni, che sembra dimostrare la mancanza di interesse della loro civiltà ad effettuare un 
contatto con la nostra. Anche se ci fosse una certa discussione circa l’analisi sui motivi e le cause di questi contatti, come le 
esplosioni atomiche o l’inizio delle guerre sulla Terra, non siamo riusciti a trovare un motivo soddisfacente in grado di 
spiegare questi contatti. Nel corso della riunione del 1972 con gli Stati Uniti, sono stati rivelati dati sulla loro civilizzazione e 
sulla loro storia, ma sono stati molto reticenti a chiarire qualche cosa sulla loro tecnologia. Confermano soltanto il possesso 
delle bombe già citate con antimateria e l’esistenza di una base logistica fra la cintura di Kuiper e la nube di Oort. Riguardo 
alla tecnologia che permette loro di viaggiare, nel 1990 gli Stati Uniti hanno rivelato che viaggiano a velocità incredibili e che 
in lungo tempo sono riuscito ad annullare gli effetti della relatività e della gravità nelle accelerazioni. Un viaggio dalla loro 
stella alla nostra dura attualmente più o meno l’equivalente di un giorno terrestre. Riguardo alla base logistica che hanno nel 
nostro Sistema, questo potrebbe essere spiegato dall’esistenza di minerali abbondanti in orbita che userebbero per la 
costruzione dei loro vascelli. Il fatto che il loro raggio di ricerca, di circa 60 anni luce, è contradittorio con la tecnologia 
avanzata e questo lascia supporre l’esistenza di altre civiltà extraterrestri oltre questa frontiera, dalla natura che può essere 
ostile.  
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Trovo molto interessante la "summa" di dati elencata in questo Sito.  
 
 
Prove dell'esistenza degli alieni: Search for Extraterrestrial Intelligence on Earth (SETIE) 
 
 
Qui si elencano in modo cronologico le prove dell'esistenza di alieni. 
 
I fatti riportati sono in maggioranza quelli più noti e significativi, al fine di permettere eventuali ricerche di approfondimento 
sull'argomento. Tutto è espresso in forma estremamente riassuntiva per non rendere tale documento eccessivamente lungo e 
difficoltoso da leggere. 
 
La lista delle prove ovviamente non è completa, e mi scuso anticipatamente per la mancanza di alcuni fatti. Non sono state 
comunque prese in considerazioni le prove controverse o i noti falsi, ma solo elementi considerati attendibili in base a prove 
ed indizi. 
 
Ho evitato di indicare i cosiddetti avvistamenti comuni o comunque gli eventi minori, al fine di non appesantire troppo il 
documento. 
 
Al giorno d'oggi abbiamo abbondantemente superato le diecimila prove sull'esistenza di UFO e alieni, grazie a testimonianze, 
fotografie, filmati, documenti, ecc. Praticamente esistono più prove dell'esistenza degli UFO e degli alieni che prove della mia 
esistenza! 
 
Tenete comunque presente che basta una sola di queste prove per dimostrare che gli alieni esistono e ci stanno 
visitando....... 
 
Per ovvi motivi, non esistono UFO o alieni a disposizione che possono essere pubblicamente analizzati, ma esistono le tracce 
evidenti della loro presenza sulla Terra. 
 
Ciononostante, esistono persone secondo cui tutto quello che segue non possono essere considerate prove: se queste non 
sono prove, allora l'unica prova rimanente può essere considerata la dichiarazione ufficiale della verità sugli alieni da parte 
delle autorità, il che è scientificamente impossibile che avvenga, dati gli enormi interessi in ballo. 
 
Il paradosso di Fermi si riassume solitamente nella domanda "Dove sono tutti quanti? Se ci sono così tante civiltà evolute, 
perché non abbiamo ancora ricevuto prove di vita extraterrestre come trasmissioni di segnali radio, sonde o navi spaziali?": 
la risposta è che se si studia l'ufologia e si prendono solo le cose attendibili, si scoprirà che si hanno ben oltre un milione di 
prove che mostrano le tracce evidenti della presenza di alieni che operano sulla Terra.  
 
In ogni caso, ogni critica sull'esistenza di alieni che operano sul nostro pianeta è evidentemente basata sull'ignoranza della 
materia o sulla malafede. 
 
Leggere l'articolo molto dettagliato e ben fatto: http://alieniemisteri.altervista.org/ 
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Anche queste sono delle prove... 
Trovo molto interessante la "summa" di dati elencata in questo Sito, perciò mi permetto di suggerirvela.  
 
 
 
Pasquariello Domenico alieniemisteri.altervista.org  
 
 
 
 
 
 
Prove dell'esistenza degli alieni: Search for Extraterrestrial Intelligence on Earth (SETIE)  
 
 
Qui si elencano in modo cronologico le prove dell'esistenza di alieni.  
 
I fatti riportati sono in maggioranza quelli più noti e significativi, al fine di permettere eventuali ricerche di approfondimento 
sull'argomento. Tutto è espresso in forma estremamente riassuntiva per non rendere tale documento eccessivamente lungo e 
difficoltoso da leggere.  
 
La lista delle prove ovviamente non è completa, e mi scuso anticipatamente per la mancanza di alcuni fatti. Non sono state 
comunque prese in considerazioni le prove controverse o i noti falsi, ma solo elementi considerati attendibili in base a prove 
ed indizi.  
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Ho evitato di indicare i cosiddetti avvistamenti comuni o comunque gli eventi minori, al fine di non appesantire troppo il 
documento.  
 
Al giorno d'oggi abbiamo abbondantemente superato le diecimila prove sull'esistenza di UFO e alieni, grazie a testimonianze, 
fotografie, filmati, documenti, ecc. Praticamente esistono più prove dell'esistenza degli UFO e degli alieni che prove della mia 
esistenza!  
 
Tenete comunque presente che basta una sola di queste prove per dimostrare che gli alieni esistono e ci stanno 
visitando.......  
 
Per ovvi motivi, non esistono UFO o alieni a disposizione che possono essere pubblicamente analizzati, ma esistono le tracce 
evidenti della loro presenza sulla Terra.  
 
Ciononostante, esistono persone secondo cui tutto quello che segue non possono essere considerate prove: se queste non 
sono prove, allora l'unica prova rimanente può essere considerata la dichiarazione ufficiale della verità sugli alieni da parte 
delle autorità, il che è scientificamente impossibile che avvenga, dati gli enormi interessi in ballo.  
 
Il paradosso di Fermi si riassume solitamente nella domanda "Dove sono tutti quanti? Se ci sono così tante civiltà evolute, 
perché non abbiamo ancora ricevuto prove di vita extraterrestre come trasmissioni di segnali radio, sonde o navi spaziali?": 
la risposta è che se si studia l'ufologia e si prendono solo le cose attendibili, si scoprirà che si hanno ben oltre un milione di 
prove che mostrano le tracce evidenti della presenza di alieni che operano sulla Terra.  
 
In ogni caso, ogni critica sull'esistenza di alieni che operano sul nostro pianeta è evidentemente basata sull'ignoranza della 
materia o sulla malafede.  
 
Leggere l'articolo molto dettagliato e ben fatto: alieniemisteri.altervista.org/  
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Comunque lo trovo interessante, e lo propongo... 
 
 
Elemento 115 Elemento 115  
 
di: Enrico Baccarini 
 
nuove conferme alle rivelazioni di Lazar?  
 
Tra il 1989 ed il 1990 un personaggio alquanto controverso di nome Robert, Bob, Lazar si presentò al grande pubblico 
americano costernando ed affascinando i media su suoi presunti coinvolgimenti, all'interno di strutture governative segrete, 
inerenti studi di retroingegneria su velivoli di origine aliena. Fin da subito le affermazioni diffuse da questo sedicente fisico, a 
tutt'oggi non è stato infatti ancora possibile confermare la sua laurea in tale disciplina, scioccarono sia il mondo ufologico 
quanto quello dei mass media americani.  
 
 
 
Robert Bob Lazar 
 
Tali dichiarazioni portarono davanti al grande pubblico, forse per la prima volta concretamente, la prova e la possibilità della 
reale esistenza di velivoli alieni all'interno di installazioni militari americane ovvero di studi correlati di retroingegneria 
finalizzati alla comprensione e all'utilizzo delle tecnologie derivate. Affermazioni che, ormai da diversi decenni, circolavano già 
nell'ambiente ufologico ma che non sembravano possedere ancora quella base di concretezza che Lazar sembrò attribuirgli. A 
differenza di altri rivelatori le affermazioni rilasciate da Lazar non sembrarono infatti essere prive di quei fondamenti logici e 
scientifici che altri prima di lui avevano dimostrato di non possedere.  
 
Lo stesso Lazar si era infatti addentrato, in numerose occasioni, in aspetti tecnico-scientifici che solo esperti o profondi cultori 
del settore avrebbero potuto esporre e commentare senza problemi di sorta. Vennero allo stesso tempo chiamate in causa 
diverse agenzie governative americane, nonché diversi autorità della fisica, di cui il più noto fu quell'Edward Teller padre della 
bomba H recentemente scomparso. Presunte minacce di morte e alcuni attentati portarono Lazar a rendere ancor più di 
pubblico dominio le proprie affermazioni, cercando in tal modo di costruire una sorta di immagine pubblica che lo potesse 
proteggere minimamente da attacchi alla sua persona.  
 
Se questa strategia inizialmente sembrò funzionare, ritenendo ovviamente che tutto l'affaire Lazar sia reale, dopo poco 
tempo si poté assistere ad una vera e propria campagna denigratoria nei confronti del fisico traditore. Sicuramente, e se 
realmente la situazione è andata in questo modo, coloro che cercarono di screditare questo individuo non trovarono grosse 
difficoltà. Lazar infatti è sempre stato un soggetto molto eclettico ovvero “particolare” che ha alternato i suoi presunti studi 
universitari in fisica a divertimenti ben più mondani tra cui la gestione di un bordello nello stato del Nevada. Proprio 
quest'ultima “attività” gli costò una condanna in sede penale verso i primi anni ’90, fatto questo alquanto curioso visto che 
nello stesso stato del Nevada la prostituzione è un'attività «legalmente regolamentata» e non punibile ai termini di legge.  
 
Questa breve panoramica ci rende edotti di come debbano essere prese con cautela le affermazioni e le ipotesi proposte da 
questo individuo nel corso degli anni, personaggio che, come vedremo successivamente, potrebbe essere stato altresì l'abile 
esecutore di una longa manus intenzionata ad inquinare il campo ufologico. Quanto però di vero, o di possibile, ci potesse 
essere in alcune sue affermazioni non sembrò apparentemente manifestarsi fin da subito. Solo diversi anni dopo, 
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principalmente verso la metà degli anni ’90, si iniziò a rivedere in chiave critica ma costruttiva quelle che potevano essere 
basi scientifiche reali su cui Lazar sembrava avesse lavorato. Lo stesso sistema di propulsione da lui descritto, un motore 
warp-drive, o a curvatura spazio-temporale, inconcepibile scientificamente per la fine degli anni ’80, venne studiato e 
costruito a livello “teorico” già dagli inizi degli anni ’90 portando addirittura la NASA alla costituzione di un progetto 
denominato «Breakthrough Propulsion Project » per lo studio della distorsione spazio-temporale a fini spaziali ed esplorativi. 
Un bel salto di qualità che però non ci permette di giustificare né di avvalorare in toto le affermazioni di Lazar!  
 
Elemento fondante del motore a curvatura sarebbe stato il combustibile che questi UFO avrebbero utilizzato per spostarsi nel 
cosmo, conosciuto fin dalle prime rivelazioni come l'elemento 115 della tavola periodica degli elementi. Pur se la distorsione 
spazio-temporale potrebbe permettere di “contrarre” enormemente le distanze che dovessero essere affrontate con sistemi 
propulsivi convenzionali, la generazione di una bolla di curvatura richiederebbe comunque l'utilizzo di quantitativi di energia 
veramente esorbitanti ovvero di altrettanta potenza per poter far funzionare il velivolo nelle diverse condizioni in cui si 
potrebbe venire a trovare. L'elemento 115, secondo Lazar, porrebbe rimedio a molti di questi inconvenienti generando altresì 
egli stesso un “campo gravitazionale inerziale” in grado di ottemperare al fabbisogno energetico e gravitazionale della nave 
stessa. Ancora oggi discutere in maniera così blanda di qualcosa che risulta essere ancora patrimonio quasi della fantascienza 
potrebbe far sorridere i più, ma non scordiamoci quali e quante siano state le scoperte effettuate solo negli anni ’90 nel 
campo scientifico. Nel corso di pochi anni, tre o quattro al massimo, dalle prime affermazioni di Lazar la scienza Ufficiale 
(quella appunto con la “U” maiuscola) ha avvalorato la possibilità di poter costruire, in un lontano futuro, motori che possano 
sfruttare proprietà della materia definite esotiche, come appunto la generazione di una contrazione dello spazio-tempo per la 
formazione di worm-hole.  
 
 
 
«La fonte energetica della navicella è il reattore che utilizza l'elemento 115 come carburante primario causando una totale 
annichilazione dell'elemento che produce altresì una fonte di energia eccezionale […] solo 223 grammi di questo elemento 
potremmo essere utilizzati per 20 o 30 anni. All'interno del reattore l'elemento 115 viene bombardato da protoni che 
trasformano questo elemento in 116 a cui segue poi un decadimento quasi istantaneo con consequenziale produzione di 
antimateria. Questa antimateria viene incanalata all'interno di una struttura che la porta a reagire con la materia producendo 
altresì una reazione in cui si ottiene una conversione quasi totale in energia».  
 
Affascinante ed intrigante questa descrizione, non tecnica, fornita da Lazar ha suscitato fin da subito enormi discussioni in 
campo sia ufologico che scientifico soprattutto per le ultime righe che vi abbiamo presentato. Secondo i principi della 
termodinamica infatti la resa quasi ottimale, al 100%, come paventata da Lazar in una conversione di questo tipo non è 
possibile per nessuna legge fisica conosciuta, violerebbe totalmente la i principi della termodinamica ovvero andrebbe contro 
i principi dell'entropia. Quindi o Lazar ha fornito un dato falso, fattore non impossibile, oppure il nostro livello tecnologico non 
ci permette ad oggi di possedere una struttura in grado di ottenere una reazione di questo tipo. Su questo ultimo punto non 
ci si dovrebbe fermare tanto alla leggera soprattutto se osserviamo come le recenti ipotesi e ricerche, soprattutto della fisica 
quantistica e delle alte energie, stiano conducendo il panorama scientifico internazionale ad una vera e propria rivoluzione 
delle antiche concezioni, o “dogmi”, fino ad oggi ritenuti inviolabili.  
 
La scienza sembra però fornire ulteriori conferme a quanto affermato da Lazar verso la fine degli anni ‘80. Nei primi mesi del 
2004 un team di scienziati del Lawrence Livermore National Laboratory ha infatti resa pubblica la notizia della sintesi in 
laboratorio dell'elemento 115, una nuova conquista della scienza che potrebbe altresì gettare nuova luce, oppure nuove 
ombre, sulle affermazioni di Lazar. La ricercatrice americana Linda Multon Howe è riuscita a contattare uno degli scienziati 
che hanno sintetizzato tale elemento intervistandolo e chiedendogli apertamente cosa ne pensasse delle affermazioni di 
Lazar. Le risposte sono risultate molto più interessanti di quanto ci si potesse aspettare accreditando, in certi casi, un alone 
di veridicità a diverse affermazioni rilasciate dalla fine degli anni ’90.  
 
Joshua Patin (Ph.D., chimico nucleare del Lawrence Livermore) ha innanzitutto confermato l'ipotesi che nelle vicinanze 
dell'elemento 115 possa esistere quella che i fisici hanno definito “un'isola di stabilità” ovvero una zona in cui gli elementi 
transuranici non decadono rapidamente ma possiedono un tempo di vita medio relativamente alto, ovvero risultino a tutti gli 
effetti stabili. Tale isola di stabilità sarebbe direzionata proprio verso l'elemento 116, fatto questo asserito da Lazar ben 
quindici anni fa. Allo stesso tempo Patin ha confermato la possibilità che l'elemento 115, posto in condizioni particolari, possa 
essere altresì “condensato” per risultare a tutti gli effetti “solido”, e non in forma “volatile” atomica come è per gli altri 
elementi.  
 
La ricercatrice Linda Howe, ospite all’ultimo Simposio Mondiale ufologico organizzato a San Marino, ha poi parlato a Patin di 
Bob Lazar, delle sue affermazioni e dei dati tecnici forniti oltre un decennio fa. Se sul versante ufologico Patin non si è 
pronunciato, sono stati oltremodo interessanti i suoi commenti ad alcune rivelazioni fornite da Lazar. Patin si è espresso 
principalmente sulle proprietà di stabilità che questo elemento potrebbe possedere. Analizzando la collisione tra atomi di 
calcio ed americio, il procedimento attraverso il quale si è ottenuto l'elemento 115 a Livermore, è stato possibile ipotizzare 
una sua forma nettamente stabile ovvero in grado di non decadere e quindi essere utilizzata per svariati scopi. Sulle 
proprietà intrinseche dell'elemento Patin non si è ovviamente pronunciato soprattutto perché l'anomalia dell'isola di stabilità 
non ha permesso ancora oggi, neanche a livello teorico, di predire le proprietà che questi elementi potrebbero possedere. 
Indubbiamente, afferma sempre Patin, elementi di questo genere potrebbero possedere proprietà veramente uniche che 
potrebbero ipoteticamente allinearsi con le descrizioni fornite anni fa da Lazar. Solo ulteriori esperimenti potranno confermare
o smentire le affermazioni di questo sedicente fisico, anche se per negli ultimi anni al dubbio si sono sommate molte verifiche 
e molti riscontri.  
 
Proprio per tali motivi, come affermavamo precedentemente, si potrebbe anche pensare ad un abile piano ben architettato. 
Da sempre, e non solo nel campo ufologico, il miglior modo per far conoscere e veicolare informazioni sensibili o 
destabilizzanti è sempre stato quello di integrarle con la pura fantasia, con dati che fossero inverificabili ovvero parto della 
creatività umana. In questo modo si sarebbero potute veicolare informazioni che sarebbero state allo stesso tempo attaccabili
ed inverificabili, ma che avrebbero posseduto un “core” di realtà. In una parola si sarebbe compiuto del debunking. Lazar è 
stato più volte sottoposto al poligrafo, la macchina della verità, un metodo che pur se non attendibile totalmente pone 
comunque anche un soggetto ben allenato a mentire di fronte all'alto rischio di essere scoperto. La mente umana è una 
macchina fallibile e nessuno è in grado di mentire sempre e comunque.  
 
Tre test al poligrafo hanno invece attestato la totale buona fede di quest'uomo rispetto a quanto aveva detto e gli era stato 
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chiesto durante i test. Lo studioso Jacques Vallée, come anche altri ricercatori, sono rimasti stupefatti dalla preparazione che 
Lazar sembrava possedere in campo fisico e scientifico. Indice probabilmente di una reale conoscenza da parte di questo 
individuo di discipline e materie così complesse. Un'altro dato che potrebbe confermare ulteriormente le sue affermazioni 
sono i registri del laboratorio di Los Alamos in cui affermava di aver lavorato e in cui sarebbe stato contattato le prime volte 
per lavorare all'Area 51. Nella causa intentata contro di lui il governo e l'istituto in questione negarono totalmente un suo 
qualsiasi ruolo, ovvero contratto, all'intero di tale centro di ricerca, fatto che fu ben presto smentito dai suoi ex colleghi di 
lavoro ovvero da un cedolino di riconoscimento che attestava la sua presenza all'interno del LANL.  
 
Tutto questo ci fa sorgere dubbi su quali e quanti siano gli artefici di questo grande gioco. Da una parte Lazar, pur trattandosi 
di un individuo alquanto controverso e discutibile, ha dato modo di attestare un certo livello di veridicità alle proprie 
affermazioni, veridicità che si è costruita principalmente negli anni e grazie alle scoperte e alle nuove ipotesi compiute dalla 
scienza. Allo stesso tempo nella sua storia e nella sua vita rimangono ancora dei lati oscuri, dei punti poco chiari, che lasciano
presumente una qualche sorta di coinvolgimento in piani ben più ampi.  
 
I dati di fatto su cui oggi ci possiamo basare hanno però in larga misura confermato molti dati forniti da Lazar, hanno altresì 
avvalorato la possibilità di costruire, in un lontano futuro, sistemi propulsivi che si basino sulla distorsione spazio-temporale 
ovvero hanno comprovato l’esistenza di un'isola di stabilità entro l'elemento 115 testimoniando in questo modo la presenza di 
una famiglia di elementi dalle proprietà fisiche veramente uniche. Mistificatore o rivelatore genuino? Il distico su Bob Lazar 
non sembra aver trovato ancora una soluzione ma a quanto pare il tempo ha trovato il modo avvalorare molte delle sue 
affermazioni. Quanto dovremmo ancora aspettare? ...  
 
 
Bibliografia & Riferimenti:  
 
- www.webelements.com  
 
- http://www-cms.llnl.gov/e113_115/index.html  
 
- http://www-cms.llnl.gov/e113_115/images.html  
 
- www.llnl.gov (Lawrence Livermore National Laboratory)  
 
- www.lanl.gov (Los Alamos National Laboratory)  
 
- www.earthfiles.com  
 
 
 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 28/10/2008 21:15:11 
Messaggio: 

Anche la Spagna declassifica 75 X-files di avvistamenti UFO 
 
Vai, DigDug! 
 
 
 
 
La Spagna ha deciso di rendere pubblici un totale di 75 fascicoli redatti tra il 1992 al 1997su avvistamenti di strani fenomeni. 
 
Secondo le Fonti militari, che hanno confermato la notizia, una volta desclassificati questi files da parte dell'Aviazione Militare 
Spagnola, questi record sono stati trasferiti negli Archivi del quartier generale delle Forze Aeree che si trovano attualmente a 
Whangamata (Madrid) 
 
Tra questi documenti sono inclusi i casi di avvistamento UFO da parti di piloti dei voli commerciali e militari, comandanti di 
navi, in modo molto simile ai Records rilasciati recentemente nel Regno Unito, in cui spicca il rapporto di un Comandante 
dell'Alitalia che evito' una collisione con un Oggetto Volante Non Identificato. nel 1991. 
 
Il processo di declassificazione Spagnolo ha avuto inizio nel 1991, quando la Sezione della Sicurezza dei Voli, responsabile 
della tenuta dei Files, ha inviato una lettera indirizzata al Generale NAzionale Responsabile della Divisione delle Operazioni 
delle Forze Aeree, che ha proposto la declassificazione. Gia' nel Marzo del 1992 il Consiglio dei Capi di Stato decise di 
declassare il livello di sicurezza dei rapporti e lascio' la decisione di renderli pubblici al Capo di Stato Maggiore della Difesa 
Aerea. 
 
Infine nel Settembre 1992 e' stato declassificato il primo caso UFO da parte del Ministero della Difesa. Il compito fu affidato 
al Tenente Colonnello Bastide Angel e completato in seguito dal Tenente Colonnello Enrique Rocamora nel 1996. 
 
Questa relazione di 84 pagine si riferiva in dettaglio alla notte del 24 Novembre 1974, notte nella quale a partire dalle 19.03 
sull'Isola di Gran Canaria, un Tenente Colonnello delle Forze Aeree e sua figlia videro una luce bianca brillante nel cielo. La 
luce lascio' una breve scia, e l'evento duro' solo pochi secondo. 
 
Secondo l'investigatore Juan Viecente Ballester, specializzato in questi fenomeni, 15 minuti piu' tardi un aereo Fokker 27 
decollo' da Tenerife per dirigersi vero la zona interessata. La notte era chiara e l'aereo sorvolo' qualche strato di nubi, fino a 
quando a circa 2.100 metri il pilota vide una potente luce che pareva essere 300 metri sopra il velivolo. La luce stava 
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procedendo nell'opposta direzione del corridoio aereo che di solito veniva usato dagli aerei civili di Las Palmas. 
 
Quando il pilota del Fokker-27 si diresse verso la luce, chiamo' la torre di controllo per controllare se anche da terra tramite i 
radar era visibile, ma l'operatore radar disse che dai loro apparati non risultava nulla e non vi era nessuna traccia sullo 
schermo. Tuttavia l'equipaggio del Fokker vide la luce rimanere immobile per piu' di 3 minuti. 
 
Successivamente il radar militare, entro' in allarme "Alfa". Alle ore 20.20 rilevo' un eco sconosciuto proveniente da nord-
nord-est che si stava dirigendo ad una velocita' di oltre 900 chilometri l'ora verso un'installazione militare. Presso la Base 
molti militari notarono una luce costante che si sposto' verso il centro della installazione. 
 
Solo dieci minuti piu' tardi alle ore 20.30, la stazione radar registro' un tracciato a circa 67 miglia di distanza, ma questa 
volta si tratto' di un volo Iberia che procedeva nella giusta rotta tra Madrid e Tenerife. Ma la cosa strana e' che nello stesso 
tempo si registro' un eco anomalo a 85 Miglia di distanza in volo verso sud. Al momento di un loro avvicinamento a 78 
chilometri, il tracciato rimase fermo fini all'arrivo di un volo commerciale 281 dell'Iberia, per poi sparire come se si fossero 
vaporizzate. 
 
 
Traduzione Raffaele Di Nicuolo 
Fonte: ABC.es 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 30/10/2008 21:30:58 
Messaggio: 

Allora, i "GRIGI"... 
Questa e' la razza piu' comune che l'ufologia ha individuato. Ci sono stati molti avvistamenti, molte storie e teorie differenti. 
Molti di questi esseri vengono soprattutto associati a ricordi di rapimenti le famose Abduction. Le creature vengono molte 
volte viste in senso negativo, arrecano angoscia, brutti stati d'animo e le vittime generalmente ricordano di essere stati 
sottoposti a tremendi esami biologici, un po' come noi facciamo con i nostri animali. 
 
In alcuni casi vengono associati ad esseri come i RETTILIANI e a molte teorie di cospirazione. Una di queste teorie tratta 
dell'ormai famoso UFO Crash avvenuto a Roswell nel 1947. Il Governo degli Stati Uniti segretamente dopo questo incredibile 
fatto avrebbe stretto rapporti di collaborazione con le creature aliene, dando loro il permesso di rapire qui sulla terra gli 
esseri umani in cambio di vantaggi tecnologici. Il complotto si concluderebbe sostenendo che i GRIGI non rispettarono mai il 
patto stretto con i terrestri. 
 
Questi sono le descrizione di due tipologie di GRIGI, ma tutti di origine umanoide, con testa, tronco, due braccia, due gambe 
e due piedi: 
 
* I GRIGI tradizionali sono molto spesso descritti alti da 60 cm al 1,20 m. di altezza, molto sottili di corporatura, dal peso 
ridotto con occhi neri estremamente penetranti senza pupilla, con tracce di naso e bocca, la testa molto grande quasi 
sproporzionata con mento a punta. Il colore della pelle varia dal grigio chiaro al grigio scuro ed in alcune eccezioni visi molto 
pallidi di colore indefinito. 
 
* Un altro tipo di GRIGI vengono descritti dai presunti addotti come dei mini-robot, tarchiati, molto bassi, dal viso dai 
lineamenti molto sottili. Gli occhi scuri e profondi arrotondati, bocca praticamente disegnata. Il petto sarebbe quadrato, ed in 
alcuni casi sopra di esso sarebbero stati notati alcuni cerchi concentrici. Questi emanerebbero odori molto intensi, come di 
bruciato e la pelle sarebbe di colore grigio fungo. Questo tipo di GRIGIO agirebbe come guardia di sicurezza. 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 31/10/2008 11:34:50 
Messaggio: 

Ho già esposto a sufficienza sull'argomento U.F.O., ma vorrei rispondermi anch'io alle domande iniziali poste... 
 
 
Da dove provengono?  
- I più "sicuri" da "Zeta Reticuli" e dalle "Plejadi"; gli Altri chissà...  
 
Usano i "Tunnel-Spazio-Temporali"?  
-Penso proprio di sì!  
 
Quanti anni sono avanti a noi?  
- Per la tecnologia che Usano anche migliaia di anni.  
 
Non ci dicono nulla fin quando non facciamo girar LORO i...dischi?  
- Penso proprio così: ora sarebbe inutile un contatto... Siamo retrogradi, velleitari, prepotenti e sanguinari (bella 
presentazione, vero?); con chi si dovrebbero mettere d'accordo, viste le premesse?  
 
Ci trattano da trogloditi?  
- Già risposto!  
Attendono che ci evolviamo, almeno dal lato...umano?  
- Principalmente dal lato spirituale/umano...  
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O ci tengono sotto controllo?  
- Per ora penso proprio di sì; cosa dovrebero fare altrimenti? Qualsiasi cosa ci mettessero per le mani la rivogeremmo contro 
i nostri simili; perciò, fosse anche una cosa utile...addio!  
 
Hanno accordi con qualcuno, qui, sulla Terra?  
- Probabilmente ci hanno provato chissà come andò a finire...?  
 
O no gliene importa niente del genere umano, e si "divertono" a vederci "scannare" come, forse, LORO facevano un tempo?  
-Sarebbe una buona ipotesi; si ristudierebbero per comprendere l'evoluzione della razza.  
 
Sono veramente gli "dei" che adoravano i nostri antenati?  
- Ma certo! Specilmente le antiche civiltà: Maya, Toltechi, Atzechi, Assiri, Egizi, Greci e Romani. E perché non i cristiani? 
Perché l'Unico Dio, quello vero, si è già rivelato! Ed è il Dio di tutti; manifestato agli altri in altre maniere, a seconda 
dell'Economia Divina. No problem!  
 
Perché sono 39 anni che trascuriamo la Luna?  
- Perché Armstrong svelò che ci "cacciarono" dal nostro satellite ( e chissà da dove, ancora...  
 
Perché CI hanno proibito di installarci sulla Luna?  
- Per non distruggere noi stessi da lassù, con le bombe atomiche ed il predominio sulle altre Potenze mondiali.  
 
Perché il programma spaziale è così indietro rispetto alle aspettative degli anni 60?  
-Per i motivi precedentemente esposti...  
 
Perché la gente guarda "storto", o con commiserazione, quando qualcuno narra un avvistamento di cui è stato testimone?  
-Perché le autorità non "riconoscono" un tale "fenomeno", per loro convenienza!  
 
Perché il nostro ego, in generale, è portato a rifiutare la presenza di possibili razze Aliene?  
-Nessuno ci ha mai abituato a pensarla seriamente in modo diverso se non con stupidi film di fantascienza!  
 
Ed infine, perché chi crede a tutto ciò è considerato un "fuoriuscito", un esaltato?  
- Perché non si conforma agli altri, no?  
 
O perché l'uomo dimostra di essere come lo "stregone"del villaggio a cui interessa la centralità della sua persona e la 
prerogativa di rimanere l'unico signore dell'Universo... 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 31/10/2008 11:48:04 
Messaggio: 

Io stanotte mi sono fatto un'altra domanda.... 
 
Partendo dal presupposto che esseri provenienti da altri pianeti ci abbiano fatto visita nel corso di tutta l'evoluzione umana, 
mi sono chiesto come mai gli incontri con questi esseri abbiano avuto una fenomenologia diversificata nel corso della storia, e 
se per caso queste visite si siano modificate a seconda del grado di sviluppo scientifico dell'uomo. 
 
Mi spiego meglio. 
 
Nell'antichità si può supporre che tali essere fossero scambiati per delle divinità. Ciò presuppone che l'uomo abbia visto ed 
avuto contatti con queste divinità.  
 
Andando avanti nel corso della storia, e facendo riferimento al passato recente mi sembra che fossero molto più frequenti 
incontri ravvicinati del III° tipo.  
 
Invece oggi che abbiamo tutte le tecnologie necessarie per avere prove di questi incontri, si parla solo di fantomatici 
abduction (sempre senza prove) o fantomatici filmati che ritraggono puntini sfocati... 
 
Quindi mi chiedo come mai tali esseri abbiano cambiato nel corso del tempo le modalità di contatto con noi umani e qual'è il 
loro fine.  
 
Oggi mi pare che siamo ai massimi storici per quanto riguarda avvistamenti, ma ai minimi per quanto riguarda la qualità del 
tipo di contatto, pur avendo noi sviluppato elevate tecnologie per avere le prove di tale contatto. 
 
Quindi la mia tesi è che Loro non vogliono mostrarsi a noi, e che noi più ci sviluppiamo, più Loro si nascondono alla nostra 
vista. 
 
 
che ne pensi Ufologo? 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 31/10/2008 12:49:46 
Messaggio: 
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Hai visto il film "What the bleep do we know?"? 
E' molto interessante e realistico e riguarda la fisica quantistica, ma non entrando nel merito vorrei citarti un esempio. 
Gli indiani d'america quando videro arrivare strane "cose" all'orizzonte (le navi europee), non avevano la più pallida idea di 
cosa fossero. 
Non avevano mai visto navi così grandi, avendo semplicemente usato delle zattere e non avendo mai avuto il desiderio di 
"navigare" in quanto popolazione ancora abbastanza primitiva. 
Cosa accadde? 
Beh, semplicemente gli indiani non realizzarono che erano vere e proprie navi, fino al loro sbarco. Mi spiego meglio. 
Il primo giorno, credevano fosse un'onda gigantesca. Il secondo giorno, magari credettero che fossero degli Dei. E così via. 
Questo è provato, e spiega come mai gli indiani non si organizzarono inizialmente ad un "attacco estraneo di navi" piuttosto 
che essere meravigliati del loro arrivo. 
Cosa era successo? 
Gli uomini identificano solo ciò che conoscono, non quello che non conoscono. Come gli indiani d'america non capirono che si 
trattava di navi nemiche fino al loro effettivo sbarco, così noi non ci rendiamo conto di cosa effettivamente accada in un, 
chiamiamolo così, incontro del 3° tipo o semplicemente in un avvistamento ufo. 
 
Molti basano il proprio scetticismo nei confronti degli UFO o negli incontri del 3° tipo sul fatto che cambiano a seconda del 
contesto storico. Ebbene mi spiace smentirli, ma chi effettivamente cambia, è il nostro giudizio e il nostro modo di vedere le 
cose. 
 
All'epoca romana, gli UFO erano degli "scudi fiammeggianti volanti". 
 
Spero di essere stato chiaro  

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 31/10/2008 13:03:29 
Messaggio: 

Si questo l'ho capito.  
 
Però mi rimane il dubbio che questi incontri si siano modificati nel corso dell'evoluzione umana. Come mai oggi non si parla 
più di incontri ravvicinati? 
Come mai negli anni 50 questi incontri erano più frequenti? Come mai antiche civiltà hanno addirittura fatto diventare divinità
tali esseri? 
 
Se noi oggi dovessimo basarci su quello che vediamo, al massimo avremmo come divinità "Puntino Lontano su Video 
Sfocato", o "Essere di Luce che Mi Sono Sognato Stanotte" 
 
Analizzando invece i racconti del passato mi pare che si abbiano avuti maggiori contatti con questi esseri. 
 
Quindi mi chiedo, più ci evolviamo e più si nascondono ? 
 
Oppure in passato fenomeni naturali venivano interpretati diversamente e non c'è mai stato un vero IR3? 
 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 31/10/2008 13:15:04 
Messaggio: 

DeMultaNocte ha scritto:  
 
Io stanotte mi sono fatto un'altra domanda.... 
 
Partendo dal presupposto che esseri provenienti da altri pianeti ci abbiano fatto visita nel corso di tutta l'evoluzione umana, mi sono 
chiesto come mai gli incontri con questi esseri abbiano avuto una fenomenologia diversificata nel corso della storia, e se per caso queste 
visite si siano modificate a seconda del grado di sviluppo scientifico dell'uomo. 
 
Mi spiego meglio. 
 
Nell'antichità si può supporre che tali essere fossero scambiati per delle divinità. Ciò presuppone che l'uomo abbia visto ed avuto contatti 
con queste divinità.  
 
Andando avanti nel corso della storia, e facendo riferimento al passato recente mi sembra che fossero molto più frequenti incontri 
ravvicinati del III° tipo.  
 
Invece oggi che abbiamo tutte le tecnologie necessarie per avere prove di questi incontri, si parla solo di fantomatici abduction (sempre 
senza prove) o fantomatici filmati che ritraggono puntini sfocati... 
 
Quindi mi chiedo come mai tali esseri abbiano cambiato nel corso del tempo le modalità di contatto con noi umani e qual'è il loro fine.  
 
Oggi mi pare che siamo ai massimi storici per quanto riguarda avvistamenti, ma ai minimi per quanto riguarda la qualità del tipo di 
contatto, pur avendo noi sviluppato elevate tecnologie per avere le prove di tale contatto. 
 
Quindi la mia tesi è che Loro non vogliono mostrarsi a noi, e che noi più ci sviluppiamo, più Loro si nascondono alla nostra vista. 
 
 
che ne pensi Ufologo? 
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Gli indiani d'america, o almeno alcune tribù, all'arrivo degli europei, considerarono "Dei" gli uomini a cavallo. 
 
Alla tua domanda credo ci sia una risposta semplice. A differenza dell'uomo moderno, quello "primitivo" (scusatemi, lo so che 
è un termine non appropriato) era propenso a considerare divina qualsiasi cosa "nuova", sconosciuta, e dalle grandi doti. Dio 
è acqua, Dio è fuoco, Dio è terra.. poi arriva qualcuno dallo spazio, sicuramente mostrando tecniche allora fuori 
dall'immaginario, subito lo si considera un Dio. 
Se tutto ciò è avvenuto, è probabile che il loro contatto sia stato più duraturo e "pubblico" proprio grazie all'ignoranza dei 
popoli. 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 31/10/2008 13:23:47 
Messaggio: 

 
 
E' qui che voglio arrivare. 
 
Oggi che siamo meno ignoranti non abbiamo più contatti pubblici e duraturi, ma solo sporadici avvistamenti, e neanche più 
contatti ravvicinati, ma solo rapimenti. 
 
Perchè tutto questo? Qual'è il fine? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 31/10/2008 13:31:47 
Messaggio: 

Benissimo! Avete centrato il problema DeMultaNocte e rtPizzot! Penso che un contatto (anche abbastanza duraturo) sia 
avvenuto proprio nel passato, perché nel passato l'uomo non era in grado di riprodurre eventuali "doni" ed aiuti, sotto forma 
di strumenti elettronici o meccanici, che potevano essere usati per risolvere problemi quotidiani e di benessere... Così, 
"logicamente", furono scambiati inevitablmente per "dei", e cosa sennò! (Il thread: 2000 a.C., esplosione atomica, ma 
evidentemente anche allora, persero la...pazienza!) 
Gli Aztechi scambiarono gli spagnoli, con le loro lucenti corazze ed il colore diverso della pelle, per "gli "dei" che sarebbero 
dovuti tornare (secondo le loro leggende); per quello non opposero resistenza, anzi! 
Ora è tutto più difficile, perché probabilmente riusciremmo a rirpodurre ciò che potrebbe essere di nostro aiuto. Metterebbero 
nelle nostre mani un "accendino" che useremmo senz'altro per scopi diversi dal suo uso; se non altro per vendetta e rivalità 
fra popoli diversi e nazioni prepotenti... Con chi dovebbero interloquire o scambiare tecnologia, visto come vanno le cose sul 
nostro disastrato Pianeta? 
Perciò, a mio parere, Attendono che progrediamo anche spiritualmente per avere un vero e duraturo contatto ed eventuale 
scambio di tecnologia! Così, Preferiscono Farsi vedere saltuariamente e "giocare" con i nostri inutili aerei, tanto per abituarci 
all'idea che non siamo soli nell'Universo! Ogni tanto qualcuno viene invitato a farsi un giro... E qualcun'altro viene 
drasticamente prelevato, forse per test vari... Ma di più... non credo proprio! 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 31/10/2008 13:42:51 
Messaggio: 

Quindi fino alla prossima ed eventuale futura rivelazione, ci dobbiamo aspettare che il fenomeno Ufo vada scemando.  
 
Se vogliono lasciarci nel dubbio, devono per forza di cose nascondersi alla nostra vista o ai nostri strumenti. 

DeMultaNocte ha scritto:  
 
Si questo l'ho capito.  
 
Però mi rimane il dubbio che questi incontri si siano modificati nel corso dell'evoluzione umana. Come mai oggi non si parla più di incontri 
ravvicinati? 
Come mai negli anni 50 questi incontri erano più frequenti? Come mai antiche civiltà hanno addirittura fatto diventare divinità tali esseri? 
 
Se noi oggi dovessimo basarci su quello che vediamo, al massimo avremmo come divinità "Puntino Lontano su Video Sfocato", o "Essere 
di Luce che Mi Sono Sognato Stanotte" 
 
Analizzando invece i racconti del passato mi pare che si abbiano avuti maggiori contatti con questi esseri. 
 
Quindi mi chiedo, più ci evolviamo e più si nascondono ? 
 
Oppure in passato fenomeni naturali venivano interpretati diversamente e non c'è mai stato un vero IR3? 
 
 

rtPizzott ha scritto:  
 
 
Se tutto ciò è avvenuto, è probabile che il loro contatto sia stato più duraturo e "pubblico" proprio grazie all'ignoranza dei popoli. 
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Quindi niente più Ufo, o rischiano un giorno o l'altro di essere ripresi veramente da qualche telecamera indiscreta.  
 
Se questo è il loro volere, a noi comuni mortali non ci resta che aspettare l'evoluzione spirituale faccia il suo corso, cosa che 
dubito... 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 31/10/2008 13:58:58 
Messaggio: 

Ma no, non credo. Invece continueranno a farsi vedere, riprendere, giocare con noi, a fare blackout e cose del genere, come 
del resto i "crops-circle" e...Caronia stessa, suppongo! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 01/11/2008 13:57:18 
Messaggio: 

ASTROLOGIA 
 
Piccola "lezione" di astrologia( visto che la maggior parte vi...crede!).  
Si vede che ancora non tutti sanno che le Stelle non si trovano su di uno stesso piano come sembrerebbe vedendole 
dallaTerra... Da qui, certamente si fa presto a "vedere" costelazioni e "figure" varie: basta unire con una linea immaginaria i 
vari "puntini" ed il gioco è fatto! Ma le Stelle sono lontanissime (oltre che da noi) tra di loro e di conseguenza su piani diversi! 
E divise da centinaia o migliaia di anni-luce fra di loro!  
Una Stella piccola, se più vicina a noi, può sembrare poi, estremamente più grande di una gigante rossa, ad esempio, che si 
trova però più lontana il doppio della distanza da quest'ultima!  
Quello che voglio dire (e che gli astrologi non hanno l'interesse di tenere conto) è che ciò che osserviamo costituire una 
costellazione, in realtà è soltanto ... un'illusione!  
 
Allora, dove sarebbero queste costellazioni che influenzerebbero l'attività dell'uomo e tutto il resto? E perché considerare la 
nascita di un bambino, come riferimento astrologico, e non dal concepimento? Forse, quello portato in grembo era ... finto? 
Ragioniamoci su! Anche se poi alcune caratteristiche coincidono, non è certo dovuto alle Stelle...  
 
Una volta i "vecchi" astronomi si chiamavano astrologi, perché "leggevano" le Stelle, ma nel senso di studiarne gli aspetti, il 
comportamento, oppure le eclissi di Sole o di Luna; prevedevano gli Equinozi, i Solstizi, etc... Ma il solito "popolino" intese 
che loro prevedevano , in un certo senso , il futuro"! Ma non quello che intendevano loro...  
Così, alcuni furbi astrologi, presero l'altra via: quella d'imbrogliare il prossimo arricchendosi!  
I veri scienziati (astrofisici) cambiarono perciò nome, chiamandosi in seguito, Astronomi!  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 01/11/2008 18:59:18 
Messaggio: 

Portali Magnetici 
 
Trovo molto interessante questo articolo; che sia la strada giusta per viaggiare in futuro...?  
 
Portali Magnetici collegano il Sole alla Terra  
30 Ott. 2008: Nell'arco di tempo che impiegherete a leggere questo articolo, qualcosa accadrà molto al di sopra delle vostre 
teste, qualcosa che fino a tempi recenti molti scienziati non ritenevano possibile. Un portale magnetico si aprirà, collegando la
Terra al Sole, ad una distanza di 93 milioni di miglia. Tonnellate di particelle dotate di una gran quantità di energia 
potrebbero fluire attraverso questa apertura prima che si richiuda, il tutto nel breve lasso di tempo che impiegherete ad 
arrivare alla fine di questa pagina.  
 
"Viene definito 'evento di trasferimento di flusso', o 'FTE'", riferisce il fisico spaziale David Sibeck del Goddard Space Flight 
Center. "Dieci anni fa ero piuttosto certo che non esistesse nulla di simile, ma ora le prove sono incontrovertibili".  
 
Infatti, oggi ad un'assemblea internazionale di fisici spaziali al Plasma Workshop 2008, in Huntsville, Alabama, Sibeck riferirà 
che gli FTE non solo sono comuni, ma potenzialmente lo sono molto di più di quanto chiunque abbia mai immaginato.  
 
I ricercatori sapevano da tempo che la Terra e il Sole dovessero essere collegati. La magnetosfera della Terra (la bolla 
magnetica che circonda il nostro pianeta) è piena di particelle solari che arrivano attraverso il vento solare e penetrano le 
difese magnetiche del pianeta. Esse entrano seguendo le linee del campo magnetico che possono essere tracciate da terra 
firma e indietro fino a tornare all'atmosfera del sole.  
 
"Pensavamo che la connessione fosse permanente e che il vento solare potesse infiltrarsi nell'ambiente attorno alla Terra in 
qualunque momento il vento stesso fosse attivo", dice Sibeck. "Ci sbagliavamo. Le connessioni non sono affatto statiche. 
Sono spesso brevi, simili a vampate, e molto dinamiche".  
 
Diversi relatori al Workshop hanno evidenziato il modo in cui gli FTE si formano: sul lato illuminato della Terra (il lato più 
vicino al sole), il campo magnetico della Terra preme contro il campo magnetico del Sole. Approssimativamente ogni otto 
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minuti, i due campi si uniscono brevemente o "si riconnettono", formando un portale attraverso cui le particelle possono 
fluire. Il portale assume la forma di un cilindro magnetico largo tanto quanto la Terra. La flotta di quattro navette Cluster 
dell'Agenzia Spaziale Europea e le cinque sonde THEMIS della NASA hanno volato attraverso e attorno questi cilindri, 
misurandone le dimensioni ed esaminando le particelle che vi vengono sparate all'interno. "Sono reali", dice Sibeck.  
 
Ora che Cluster e THEMIS hanno preso campioni diretti di FTE, i teorici possono usare tali misurazioni per simulare gli FTE nei 
loro computer e predirne il comportamento. Il fisico spaziale Jimmy Reader dell'Università del New Hampshire ha presentato 
una di queste simulazioni al Workshop. Ha detto ai suoi colleghi che i portali cilindrici tendono a formarsi al di sopra 
dell'equatore della Terra e quindi ruotano attorno al polo invernale della Terra. A dicembre, gli FTE ruotano attorno al polo 
nord; a luglio ruotano attorno al polo sud.  
 
Sibeck crede che questo avvenga almeno due volte più spesso di quanto si pensava in precedenza. "Penso che ci siano due 
varietà di FTE: attivi e passivi". Gli FTE attivi sono cilindri magnetici che permettono alle particelle di volarvi attraverso 
piuttosto facilmente; sono importanti conduttori di energia per la magnetosfera della Terra. Gli FTE passivi sono cilindri 
magnetici che offrono più resistenza; la loro struttura interna non ammette con facilità un flusso simile di particelle e campi. 
(Per gli esperti: gli FTE Attivi si formano a latitudini equatoriali quando l'IMF punta a sud; gli FTE passivi si formano a 
latitudini più alte quando l'IMF punta a nord). Sibeck ha calcolato le proprietà degli FTE passivi e sta incoraggiando i suoi 
colleghi a dare la caccia a segnali di FTE passivi nei dati presi da THEMIS e Cluster. "Gli FTE passivi potrebbero non essere 
molto importanti, ma finchè non ne sappiamo di più non possiamo esserne sicuri".  
 
Ci sono molte domande senza risposta: Perchè i portali si formano ogni 8 minuti? Perchè i campi magnetici all'interno del 
cilindro si deformano? "Ci stiamo pensando in maniera pesante al Workshop", dice Sibeck.  
 
Nel frattempo, in alto sopra le vostre teste, un nuovo portale si sta aprendo, collegando il vostro pianeta al sole.  
 
 
 
Author: Dr. Tony Phillips  
Credit: Science@NASA  
Fonte:  
Traduzione: AXE 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 01/11/2008 20:36:33 
Messaggio: 

 
I "GRIGI" 
 
Questa ricostruzione è stata fatta dall'agente segreto americano denominato Falcon:  
 
"... Sono creature alte da 1 metro ad un metro e venti, i loro occhi sono grandi, sembrano quelli di un insetto ed hanno 
palpebre interne, probabilmente perchè i loro giorni sono tre volte più luminosi che da noi. Hanno due fessure, una per il 
naso e una per la bocca, sappiamo che non hanno denti ma solo una gengiva molto dura. I loro organi interni sono molto 
semplici. Hanno un organo che svolge le funzioni dei nostri polmoni e del cuore. Anche il loro sistema digestivo è molto 
semplice. La struttura della pelle è particolare, essa è molto elastica e dura. Il loro cervello, invece, è più complesso del 
nostro, ha molte più circonvoluzioni. Gli occhi sono controllati dalla parte frontale del cervello, al contrario dei nostri che sono 
conrollati dalla parte posteriore. Il loro udito è molto migliore del nostro, quasi migliore di quello del cane, anche se le 
orecchie sono molto piccole. I loro organi sessuali, sono sia maschili che femminili ed hanno una specie di vescica per 
eliminare i liquidi ed anche un altro organo, sulle funzioni del quale, gli scienziati non sono sicuri, sospettano che serva per 
eliminare tutte le scorie saline. Hanno mani e piedi piuttosto piccoli e senza il primo dito. Vivono approssimativamente da 
350 a 400 anni del tempo terrestre ed hanno un quoziente intellettivo superiore a 200. Hanno una religione, ma è una 
religione universale, credono nell'Universo come ad un essere supremo. Agli Alieni piace la musica, qualsiasi genere di 
musica, sopratutto quella antica Tibetana. Sono vegetariani ed apprezzano il nostro gelato, sopratutto quello alla fragola..."  
 
Grigio "Classico"  
 
Altezza: 1.20 circa  
Pelle : grigio chiaro, liscia come quella di un delfino. In alcuni casi può apparire grinzosa o più bitorzoluta.  
Muscolatura: esile, asciutta, i muscoli sono ipotonici e spesso appaiono tanto ridotti da essere aderenti alle ossa.  
Capelli: assenti Mani: quattro dita  
Occhi: spesso sono coperti con delle lenti scure e morbide, che gli conferiscono un'aspetto inquietante. Una volta rimosse le 
lenti (ma questo avviene solo in ambienti a loro congeniali), gli occhi appaiono molto grandi, estrusi (avvolgono il lato del 
cranio, garantendo un'ottima vista periferica) e abbastanza inclinati. Le pupille , anch'esse molto grandi, di solito appaiono 
blu o marroni.  
Biologia: Dalla pelle ogni tanto può secernere un liquido assimilabile al nostro sudore ma dall'odore più forte, in quanto 
sembrerebbe che i grigi non possiedano organi evacuatori. Evidentemente le tossine in eccesso vengono espulse unicamente 
col sudore, il che lo rende di pessimo odore. Il cervello è molto più sviluppato del normale, consentendogli di sopperire alla 
debolezza muscolare con incredibili capacità telepatiche e telecinetiche. Sembra infatti che siano dotati di 4 lobi, due frontali 
e due posteriori, il che li metterebbe in grado di interagire con i campi magnetici di oggetti fisici - e del corpo umano - anche 
a scopo difensivo, e con risultati eccezionali. Mangiano cibi terrestri a volte, ma la loro digestione è più complessa della 
nostra. Sembra che i Grigi 'classici' siano assolutamente vegetariani e amino i cibi zuccherini.  
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Grigio "Orange"  
 
Altezza: 1.50 circa  
Pelle: dorata, nelle femmine è arancione (da qui il nome), un pò ruvida.  
Muscolatura: esile e asciutta.  
Capelli: assenti, la testa ha la forma di un cuore (incavata al centro).  
Mani: cinque dita, nelle femmine tre.  
Occhi: scuri e grandi  
Biologia: pochi dati a disposizione, sembra comunque che questi esseri abbiano notevoli capacità telepatiche.  
 
 
 
Roswell è sicuramente il primo caso in cui appaiono i "Grigi". Sono molti i testimoni - civili o ex militari - che nel Luglio 1947 
videro i corpi di alcuni esseri alieni dalla pelle grigia sul metro e 20 di altezza. Questi esseri furono portati via prima dal luogo 
del crash e in seguito inviati a Forth Worth. Il discusso video di Ray Santilli, inerente l'autopsia, se autentico, mostra uno dei 
corpi alieni recuperati sul luogo del crash. I primi "Grigi" viventi di cui si parla più o meno apertamente nei testi di ufologia, 
sono quelli testimoniati dai coniugi Hill. Per mezzo della ipnosi regressiva gli Hill fecero alcuni disegni ed in seguito alcuni 
artisti li aiutarono a stilare un autentico 'identikit' dei loro "rapitori". In effetti, per quanto somigliassero alla classica tipologia 
di "Grigio", alcuni dettagli farebbero pensare potersi trattare di una razza simile, forse imparentata con i famosi "Greys", ma 
con alcune differenze sostanziali. I loro occhi non erano coperti da lenti, parlavano, avevano uniformi. Successivamente, i 
casi di Abductions di Linda Cortile, Katharina Wilson, John Velez, e soprattutto quelli dell'autore di best seller Withley Strieber 
iniziarono ad interessare il pubblico. A gettare benzina sul fuoco pensò il pilota John Lear, ex agente CIA, che accusò il 
governo USA di aver "...stilato un contratto con i Grigi", da lui stesso definito: 'patto scellerato'. Successivamente anche Bob 
Lazar uscì dall'anonimato asserendo di aver lavorato per lungo tempo nell'Area51, dove sarebbero stati custoditi anche dischi 
volanti e, anche se non vide mai alieni, sembra che la base fosse piena di cartelli raffiguranti dei Grigi con sotto la scritta 
"Attenzione: loro sono qui".  
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 01/11/2008 20:57:19 
Messaggio: 

MUROC AFB: "Il Patto Scelerato" 
 
So che è lungo, ma non tutti sanno quello che successe verosimilmente negli anni 40 (anche se come tutte le cose, non è da 
prendere qualsiasi parola per oro colato, però, strane cose successero nella Base di Muroc, Cal.)! 
 
Ecco il Link: http://www.secretum-omega.com/muroc.html 
 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 02/11/2008 16:35:23 
Messaggio: 

"DISCLOSURE"? 
 
E'un po difficile risondere ed affermarlo. Ogni tanto (pare che vadano ad annate, come il clima) qalcuno rilascia, 
declassificandolo, qualcosa; tanto ormai il tempo è trascorso, la gente legge e... dimentica!  
Tanto sono cose successe...e non interessano più. Così ragiona la gente, specialmente al giorno d'oggi, dove tutto viene 
consumato rapidamente e quello che è passato è passato, ed i dubbi rimangono ugualmente.  
Ma per come la vedo io il complotto sugli U.F.O. esiste, e dagli anni 40/50, eccome se c'è ancora; altrimenti perché non lo 
mettono in prima pagina? "Attenzione, siamo visitati da Esseri di un altro mondo!"  
E succederebe un gran casino! Tutti quelli che sono stati zittiti si ribellerebbero; chi dubitava si sentirebbe preso in giro, e 
dalle autorità poi.  
Comunque mi sto meravigliando anch'io come ci sia una specie di "disclosure" sul Fenomeno ultimamente... Ma deve essere 
la stessa "sinfonia": quella del dire e far dimenticare. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 03/11/2008 12:45:02 
Messaggio: 

Essendo ormai impossibile negare l'evidenza sarebbe praticamente impossibile, data la quotidiana comparsa di filmati e 
fotografie, quindi fanno il minimo che possono e non "regalano" niente, probabilmente continuare a negare a 360° come 
avveniva in precedenza scatenerebbe un effetto peggiore "nei curiosi" che una comunque inutile serie di piccole mezze verità 
e mezze ammissioni passate per disclosure quando in realtà sono solo un'infima parte del tutto che comunque non cambiano 
nulla, ne per il pubblico che per i ricercatori seri... 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 03/11/2008 16:44:32 
Messaggio: 
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Nel settembre 1976, circa sei anni dopo la chiusura del progetto Blue Book da parte dell'Aereonautica, un avvistamento 
coinvolse due jet f-4 e un UFO sui cieli di Teheran in Iran. Dopo l'avvistamento visivo di uno strano oggetto luminoso e 
brillante da parte di centinaia di testimoni, i radar iraniani iniziarono a rilevare un obiettivo non identificato. Due jet vennero 
mandati ad intercettare e identificare l'UFO. Appena il primo velivolo si "avvicino'" (entro le 25 miglia nautiche), le 
comunicazioni si interruppero. Nel frattempo anche il secondo jet si avvicino' velocemente. E il pilota pote' vedere che 
dall'UFO era partito un piccolo oggetto. Istantaneamente l'aereo perse le comunicazioni e il pilota armòo'i missili aria-aria. Il 
piccolo UFO volò vicino al velivolo iraniano bloccandogli il sistema missili. Il pilota esegui' un'azione evasiva (una picchiata) 
per distaccare l'oggetto "sparato" dalla punta della calotta dell'UFO. L'aereo venne mancanto. Allora il piccolo oggetto volò 
verso il grande UFO e vi si uni' perfettamente. Il documento al riguardo venne ottenuto grazie all'Atto per la Libertà 
dell'Informazione, e fu impossibile per il governo cercare di smontare questo caso. 
 
Altro caso ke dimostra la netta superiorità degli ufo in confronto alla nostra tecnologia... 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 03/11/2008 17:07:04 
Messaggio: 

 
 
A proposito di questo famoso caso, a questo link si trovano tutti i documenti originali. Molto interessante da leggere lo 
consiglio a tutti. 
 
http://www.mufon.com/famous_cases/1...e%20File.pdf 
 
 
E' un documento in pdf da quasi 5mb 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 03/11/2008 18:05:40 
Messaggio: 

Grazie DeMultaNocte, li aggiungo agli altri doc.! Ce l'hai quelli sul "MJ-12"? 
Raphael, secondo te non sarebbe stato il caso di metterlo in prima pagina...? Ma dopo che fine avrebbe fatto il Direttore del 
giornale? Ahi, ahi, siamo sempre lì, le cose bisogna andarcele a cercare, bell'affare! Così, quando parli con qualcuno per 
spiegarre un po la situazione rimarrà sempre difficile farsi ascoltare... 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 04/11/2008 16:34:01 
Messaggio: 

gia gia...magari notizie del genere venissero fatte conoscere da subito senza subire censure...  

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 04/11/2008 16:39:54 
Messaggio: 

José Ferreira Lemos 
 
Il fatto accadde il 4 Settembre 1957, ed ancora fa storia in quanto i testimoni furono un notevole numero di soldati delle 
Forze Aeree Portoghesi comandate dall'allora Capitano José Ferreira Lemos. 
Piu' di cinquant'anni piu' tardi, il Generale in congedo ha raccontato all'Agenzia Giornalistica Lusa questo incontro durato 35 
minuti occorso durante un volo in formazione di 4 Aerei da combattimento F-84 G OTA tra le citta' spagnole di Cordoba e 
Caceres. 
 
"Eravamo a Cordoba a circa 9.000 o 10.000 metri di altitudine, quando con nostro stupore abbiamo visto un po' sopra 
l'orizzonte qualcosa di insolito rispetto alla normalita': non era una stella o una cometa, era una sorta di palla giallastra. 
Avevo un aereo sullla mia destra e due sulla mia sinistra, che utilizzarono la radio per condividere alcune opinioni su cio' che 

Raphael ha scritto:  
 
Nel settembre 1976, circa sei anni dopo la chiusura del progetto Blue Book da parte dell'Aereonautica, un avvistamento coinvolse due jet 
f-4 e un UFO sui cieli di Teheran in Iran. Dopo l'avvistamento visivo di uno strano oggetto luminoso e brillante da parte di centinaia di 
testimoni, i radar iraniani iniziarono a rilevare un obiettivo non identificato. Due jet vennero mandati ad intercettare e identificare l'UFO. 
Appena il primo velivolo si "avvicino'" (entro le 25 miglia nautiche), le comunicazioni si interruppero. Nel frattempo anche il secondo jet si 
avvicino' velocemente. E il pilota pote' vedere che dall'UFO era partito un piccolo oggetto. Istantaneamente l'aereo perse le comunicazioni 
e il pilota armòo'i missili aria-aria. Il piccolo UFO volò vicino al velivolo iraniano bloccandogli il sistema missili. Il pilota esegui' un'azione 
evasiva (una picchiata) per distaccare l'oggetto "sparato" dalla punta della calotta dell'UFO. L'aereo venne mancanto. Allora il piccolo 
oggetto volò verso il grande UFO e vi si uni' perfettamente. Il documento al riguardo venne ottenuto grazie all'Atto per la Libertà 
dell'Informazione, e fu impossibile per il governo cercare di smontare questo caso. 
 
Altro caso ke dimostra la netta superiorità degli ufo in confronto alla nostra tecnologia... 
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vedevamo, ma non si giunse ad una conclusione". 
 
Ma le sorprese dovevano ancora arrivare, perche' dopo alcuni minuti, in quanto l'oggetto pareva espandersi per poi ritirarsi, 
passando da una grande sfera di colore giallo pallido come se facesse una metamorfosi di enermi dimensioni. 
 
"Inizialmente facemmo difficolta' a stabilirne le dimensioni, ma poi capimmo che era l'oggetto a cambiare forma e misura. 
Era come se da un secondo all'altro passava dalla grandezza di una palla di biliardo ad una palla da basket. 
Quando la nostra formazione aerea si trovo' in rotta con Caceres, citta' spagnola sulla quale volevamo volare, la sfera inizio' 
altri cambiamenti siginificativi, in quanto quella palla multicolore divento' una sorta di oggetto allungato - una salsiccia - 
come se fosse stato morso su di un bordo e il suo colore si tramuto' in rosso intenso, muovendosi verso il basso sulla linea 
dell'orizzonte". 
 
Erano quasi le ore 22.00 e il gruppo era sconcertato e non sapeva come interpretare questo asvvistamento, soprattutto 
quando videro 4 piccole sfere di colore giallo come l'UFO piu' grande erano in formazione attorno ad esso. 
 
"Quando ci dirigemmo ad Ota, uno dei piloti ebbe la sensazione che la sfera seguisse la formazione in quanto fece una 
manovra molto veloce nella nostra direzione", l'ex-Capo di Stato Maggiore delle Forze  
Aeree Fèrreira disse che non ci fu pericolo si scontro con questo oggetto intelligente. 
Fèrreira Lemos, che e' anche l'Ex Capo di Stato Maggiore delle Forze Armate ha asserito che all'epoca gli UFOs non erano 
oggetto di discussione nelle Forze Aeree, in quanto nessun elemento del gruppo poteva immaginarsi un incontro di quel tipo. 
Fu fatta una relazione delle Forze Aeree Portoghesi e il tutto fu inviato alla NATO. 
Senza fare nessuna ipotesi sull'accaduto, emerse che sempre nella stessa giornata 2 funzionari erano a caccia videro uno 
strano oggetto evoluire nei cieli di Harrismith facendo una sorta di danza. Inoltre anche un dipendente dell'Istituto di 
Geofisica di Coimbra individuo' delle variazioni nel campo magnetico terrestre di quella zona. 
Tenendo presente tutte queste coincidenze il Generale ritiene che il fenomeno fu inspiegabile, in quanto a vederlo furono 
militari con alle spalle migliaia di ore di volo. 
 
Fonte http://www.centroricercheufoliguria.135.it/ 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 04/11/2008 16:54:00 
Messaggio: 

Grazie Raphael per questa notizia ( da due giorni ho trascurato il sito di Digdug); visto che roba? Sempre le stesse cose, si 
fanno vedere ma non si fanno... toccare! Posti un avvistamento datato, posti un avvistamento nuovo, le caratteristiche sono 
quasi sempre identiche: il gioco di farsi notare e darci da pensare... 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 04/11/2008 16:57:32 
Messaggio: 

Paul Trent 
 
Ricordiamo brevemente il caso. Nel maggio del 1950 Paul Trent, mentre era intento a dar da mangiare ai conigli, nota 
qualcosa di strano in cielo. Prende la sua macchina fotografica e scatta delle foto che sarebbero entrate nella storia 
dell’Ufologia. Centinaia di analisi sono state effettuate per scoprire delle eventuali contraffazioni ma non si è ottenuto nulla.  
 
 
 
Immagine: 

 
21,99 KB 
 
A questo indirizzo le foto ad alta risoluzione. Se le volete sbrigatevi a scaricarle xkè dopo un tot di tempo tolgono le robe 
uploadate. 
http://www.mediafire.com/?sharekey=...6fb9a8902bda 

Autore Risposta: Ufologo 555 
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Inserita il: 04/11/2008 17:03:45 
Messaggio: 

Grazie Raphael, sì, il caso Paul Trent non fu mai dichiarato falso, anzi fu confermato da un pilota francese che riprese con la 
fotocinemitragliatrice di bordo lo stesso Disco! 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 04/11/2008 17:12:04 
Messaggio: 

a si? si trova da qualke parte il video? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 04/11/2008 18:08:38 
Messaggio: 

No, ovviamente no! E' roba militare... Esiste una foto però! Viene usata come confronto, per l'appunto. Il fatto che non riesco 
a postare foto (che ci vuoi fare.. Ce l'ho sui volumi e sulle riviste). 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 06/11/2008 12:51:44 
Messaggio: 

Basi Extraterrestri... sull'HIMALAYA e le isole SALOMONE 
 
Una base sotterranea extraterrestre nell'Himalaya ? I governi cinesi e indiani sarebbero informati? Kongka La, un passo 
dell'Himalaya, è situato nel Ladakn, nella regione di confine che si contendono l'India e la Cina. È una delle regione meno 
frequentate al mondo e, di comune accordo, la Cina e l'India si astengono di controllare questa parte della frontiera. Gli 
abitanti della regione, sia del lato cinese che del lato indiano, hanno riferito di aver visto degli UFO, uscire fuori dal terreno, in
questa zona. 
 
Secondo queste testimonianze, esisterebbero della basi sotterranee extraterrestri nella regione e i governi cinesi e indiani 
sarebbero informati. Recentemente, un gruppo di pellegrini indù in rotta verso il Monte Kailash, in arrivo da ovest, videro 
strane luci in cielo. Guide locali, sul territorio cinese, hanno riferito che si trattava di un fenomeno usuale in quella zona. Degli
oggetti accecanti, silenziosi, di forma triangolare, lasciano il terreno e si alzano, in verticale, verso il cielo. 
 
Alcuni pellegrini vollero visitare il sito. Ma a loro venne negato l’ingresso sul lato cinese e anche quando si sono avvicinati sul 
lato indiano, guardie di frontiere hanno negato che si avvicinassero, nonostante avessero regolari permessi di viaggi, firmati 
dai due paesi. Secondo i pellegrini, i membri del personale di sicurezza dichiararono che avevano l'ordine di negare, a 
qualunque persona, l'approccio nella zona in questione, ed è vero che strani oggetti sbucano al di fuori del terreno, con 
brillanti luci lampeggianti. Secondo la popolazione locale, la presenza di extraterrestri sotterranei è ben nota. Secondo loro, 
né il governo cinese, né tantomeno quello indiano vogliono rivelare la loro esistenza. Secondo una testimone, quando si è 
fatta una domanda sulla questione, a funzionari del governo, è stata minacciata di stare zitta. Recentemente, in una scuola 
locale, dei giovani bambini fecero dei disegni. Più della metà dei disegni mostravano strani oggetti volanti nel cielo o che 
lasciavano le montagne. 
 
UFO NEI TROPICI 
 
Marius Boirayon, un militare in pensione della RAAF, le Forze Aeree Australiane, ex pilota d’elicottero, si è stabilito per 
passione a Guadalcanal (isole Salomone). Ha incontrato popoli indigeni (un miscuglio tra Melanesiani e Polinesiani, 
Indonesiani e Cinesi) e si è trovato in confronto ad un mondo molto, molto strano. Infatti, queste isole abbondano di storie 
fantastiche che raccontano sia di UFO che di “abduction” e che un popolo di Giganti vive in una sorta di città sotterranea. 
 
Il minimo che si può dire è che le tribù locali non hanno alcuna familiarità con il cospirazionismo che parla di rapimenti alieni 
e dischi volanti. Così come hanno pochi contatti con le storie occidentali, che parlano di civiltà scomparse e Giganti. Eppure, 
nel corso di numerosi incontri tra le numerose tribù delle isole Salomone e testimonianze coerenti senza contraddizioni tra 
loro, Marius Boirayon è riuscito ad isolare due fenomeni distinti, apparentemente non collegati tra di loro: il mondo dei 
Giganti e il mondo delle basi segrete, gli UFO e le “abduction” che hanno colpito molte famiglie in queste isole. 
 
Per quanto riguarda l'aspetto “abduction”, il più sorprendente è quello che i testimoni e le vittime, descrivono le azioni di 
questi UFO, che i nativi chiamano “Dragon Snake” (Serpente Dragone), molto aggressive e gli inquirenti descrivono lo stesso 
tipo di extraterrestri, come quelli messi in luce dai rapiti in Arizona, California e la periferia di New York. 
 
I FAMOSI PICCOLI “GRIGI” 
 
Boirayon non solo ha fatto degli schizzi delle descrizioni fatte dagli indigeni Melinesiani, ma ha anche visitato il Museo e il 
centro culturale locale, il “Solomon Island Cultural Museum”, per scoprire con suo grande stupore un libro che contiene i 
disegni di questi piccoli “Grigi”. Si rese conto allora che questi esseri erano presenti nelle isole Salomone da secoli. 
 
Data articolo: novembre 2008 
Fonte: www.karmapolis.be - Centro Ufologico Taranto  
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P.S. Cosa dire? Archiviare ed aspettare... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 06/11/2008 14:10:34 
Messaggio: 

IGNORANZA ... TOTALE! 
 
Qualcuno ha scritto:  
 
... perché non dedicano mai una puntata al fenomeno UFO?? non sò se qualche volta è successo, ma a quanto ricordo io no  
 
programmi che vanno in onda 5 giorni su 7, potrebbero anche farlo almeno una volta; visto che spesso affrontano argomenti 
molto più "inutili": superenalotto, diete, puntate dedicate a programmi televisivi, matrix, porta a porta, ecc...."  
 
Ed io non ho potuto che rispondere:  
 
Perché loro si ritengono "seri"... Che vai a parlare, ancora di UFO?  
 
E' questo che desidera la gente! Imboccata da chi ci ISTRUISCE: I TELEGIORNALI PILOTATI, I SACCENTI, GLI "SCIENZIATI", 
GLI OPINIONISTI, LE ALBE PARIETTI, I TUTTOLOGI..... QUESTO CI DANNO, E QUESTO ASSORBIAMO...  
Poi, per distrarci: l'isole dei famosi, le Talpe varie ed i "Grandi Fratelli"... E LA CULTURA ... AVANZA!  
Il popolo è simile ad una tigre al circo: salta come una stupida e non si rende conto della FORZA che possiede....!  
 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 06/11/2008 15:15:12 
Messaggio: 

 
 
 
 
Immagine: 

 
3,28 KB 
Bella questa!!! 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 06/11/2008 15:21:34 
Messaggio: 

....siamo messi proprio male invece...altro ke......  

Autore Risposta: Die relikhunter 
Inserita il: 06/11/2008 15:24:06 
Messaggio: 

guarda ufologo555, ogni tanto ci sono servizi, chronometrati. 
mi è capitato sai alla rai il servizio della scienza che mandano in onda alle 14:50, ci hanno sbattuto un servizietto che 
riguardava l'ufologia, ma proprio 5 secondi, con i filmati del messico e qualcos'altro...  
eh, che ti devo dire...  

 
<<l'ignoranza è l'arma più potente in assoluto per manipolarci.>> 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 06/11/2008 17:12:41 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
IGNORANZA ... TOTALE! 
 
l'isole dei famosi, le Talpe varie ed i "Grandi Fratelli"... E LA CULTURA ... AVANZA!  
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Messaggio: 

Ciao a tutti! E'hhh, tengono la "tigre" in un cantuccio....  
MA AVREI UNA VOGLIA DI RUGGIRE....! 

Autore Risposta: mauri 
Inserita il: 06/11/2008 17:21:46 
Messaggio: 

questa è la cultura che vogliono dare,e poi il berlusca vuole tagliare isostenimenti alle scuole,io inizio a credere che ci 

vogliono ignoranti 

Autore Risposta: voglio_crederci 
Inserita il: 06/11/2008 17:26:49 
Messaggio: 

 
possiamo anche dire che "vogliamo essere ignoranti" ; perchè tutti quei programmi televisivi che avete elencato, si portano 

dietro milioni e milioni di persone che li guardano.....  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 06/11/2008 17:33:41 
Messaggio: 

Ma perché non leggete (mi rivolgo a tanti) quello che dicono 'sti parlamentari? Non è vero che tagliano i fondi! Tagliano gli 
sprechi! Se ci deve essere un professore per uno studente, come lo chiami se non spreco? Quante balle! (la solita 
opposizione!).  
Comunque, rigurado l'argmento, è anche la gente però che gli piace divertirsi e pensare il meno possibile.... 
Però, giustamente, come ha scritto Die relikhunter, se al Tg dei ragazzi, ne parlano per qualche secondo...  
(Per fortuna cheai miei due nipotini ci penso io... E senza far vedre "omini verdi dappertutto! Intanto sull'astronomia ne 

Raphael ha scritto:  
 

 
 
 
 
Immagine: 

 
3,28 KB 
Bella questa!!! 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
IGNORANZA ... TOTALE! 
 
l'isole dei famosi, le Talpe varie ed i "Grandi Fratelli"... E LA CULTURA ... AVANZA!  
 

mauri ha scritto:  
 

questa è la cultura che vogliono dare,e poi il berlusca vuole tagliare isostenimenti alle scuole,io inizio a credere che ci vogliono 

ignoranti 

Raphael ha scritto:  
 

 
 
 
 
Immagine: 

 
3,28 KB 
Bella questa!!! 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
IGNORANZA ... TOTALE! 
 
l'isole dei famosi, le Talpe varie ed i "Grandi Fratelli"... E LA CULTURA ... AVANZA!  
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sanno più di chi frequenta la terza Media (i miei fanno uno la IV e l'altro la V Elementare, e sanno già che gli aerei, se 
viaggiano ad alta quota producono le scie, e sanno anche come...); come sanno molte altre cose, basta interessarli.... E così 
dovrebbe esser fatto con la gente! Ma SE C'E' UN DIVIETO.... 

Autore Risposta: mauri 
Inserita il: 06/11/2008 17:51:59 
Messaggio: 

Autore Risposta: mintaka 
Inserita il: 06/11/2008 18:27:53 
Messaggio: 

Ragazzi c'è Vojager. . Solo quello c'è. Poco poco . Nemmeno qualche bel film di fantascienza ogni tanto (Pretty Woman a 

volontà). 
Figli di un dio minore. . Che rabbia,  

Autore Risposta: voglio_crederci 
Inserita il: 06/11/2008 18:38:43 
Messaggio: 

 
si, e tra l'altro mercoledi prossimo parlerà degli avvistamenti in messico....mi sembra....  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 06/11/2008 18:39:14 
Messaggio: 

Ciao Mintaka! Ben "risentita"! Andiamo noi due a parlare di Astronomia e probabilità di Vita sugli altri Mondi...(quando feci 
una confeenza del genere, in un posto privato ed in ferie, dovevi vedere i bambini ed i ragazzi come stavano ad scoltare ad 
occhi sbarrati alle 23.00 e passa... Tra "Tunel-Spaziali" e viaggi istantanei attraverso lo Spazio-Tempo (mostrando come 
piegando un foglio i due punti distanti potessero combaciare senza percorrere alcun tratto...), beh, che te lo dico a fà... Poi 
dice che parlano solo di sport...! Per forza, solo quello danno loro i padri!!!  

voglio_crederci ha scritto:  
 

 
possiamo anche dire che "vogliamo essere ignoranti" ; perchè tutti quei programmi televisivi che avete elencato, si portano dietro 

milioni e milioni di persone che li guardano.....  

mauri ha scritto:  
 

questa è la cultura che vogliono dare,e poi il berlusca vuole tagliare isostenimenti alle scuole,io inizio a credere che ci 

vogliono ignoranti 

Raphael ha scritto:  
 

anche carabieri fà milioni di spettatori,purteoppo è quello che passa 
 
 
 
Immagine: 

 
3,28 KB 
Bella questa!!! 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
IGNORANZA ... TOTALE! 
 
l'isole dei famosi, le Talpe varie ed i "Grandi Fratelli"... E LA CULTURA ... AVANZA!  
 

mintaka ha scritto:  
 
Ragazzi c'è Vojager. . Solo quello c'è. Poco poco . Nemmeno qualche bel film di fantascienza ogni tanto (Pretty Woman a 

volontà). 
Figli di un dio minore. . Che rabbia,  
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Hai ragione, voglio_crederci; e ci dobbiamo pure accontentare, perché se aspettiamo qualcun'altro... 

Autore Risposta: CRASH3 
Inserita il: 06/11/2008 18:52:46 
Messaggio: 

Soldi...soldi.....soldi..... 
 
purtroppo la televisione è fatta di soldi. 
Qualsiasi programma che viene trasmesso ha un giro di affari enorme, che copre rami economici incredibili. 
 
Programmi come Amici, Uomini e donne, Grande Fratello e compagni bella,dove la falsita' regna, dove milioni di adolescienti 
guardano.....e simolano il loro idolo comprando magliette,jeans,orologi,collane.....e i soldi girano!!! 
I telefilm??? altri giri di soldi, oltre alla moda, c'è il business delle auto che vengono praticamente pubblicizzate in continuo 
(avrete notato con nella serie "carabinieri", "distretto" e altre, hanno auto nuove appena uscite sul mercato).....e si fa' 
pubblicita' occulta...... 
 
E la lista dei programmi tv legati ai soldi sarebbe infinita........... 
 
 
Unico canale da guardare dal mio punto di vista?? HISTORY CHANNEL.....almeno un minimo di cultura la si fa'..... 
 
P.s. Un programma sugli UFO che frutti (in termini di denaro) porterebbe???? 
credo nessuno.................a buon intenditore............... 
 
 
 
. 

Autore Risposta: bleffort 
Inserita il: 06/11/2008 18:53:26 
Messaggio: 

Bastano poche cose per tenere ignoranti i popoli: 
 
1°) Le religioni. 
 
2°) Sport di massa con annesse lotterie. 
 
3°) Programmi televisivi per pubblico femminile, con argomenti futili. 
 
4°) Pochissimi programmi scientifici. 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 06/11/2008 19:18:09 
Messaggio: 

 
 
Stai scherzando voglio sperare? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 06/11/2008 19:43:35 
Messaggio: 

No, no; informati meglio e vedrai che tipo di sprechi ci sono... Come i dipendenti statali assenteisti; farei come fece Ronald 
Regan con i controllori di volo: tutti a casa! 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 06/11/2008 19:56:46 
Messaggio: 

Ma perché non leggete (mi rivolgo a tanti) quello che dicono 'sti parlamentari? Non è vero che tagliano i fondi! Tagliano gli sprechi! Se ci 
deve essere un professore per uno studente, come lo chiami se non spreco? Quante balle! (la solita opposizione!). 
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Nono, non mi riferisco a questo. So benissimo degli enormi sprechi e di tutto il resto. 
Voglio solo che tu mi spiega dove, esattamente, credi che la "riforma" sulla scuola TAGLI gli sprechi. Ci sono solo TAGLI sui 
bilanci e sui finanziamenti, non sugli SPRECHI. I parlamentari in televisione non possono dire altro, per volgere il popolo dalla 
propria parte non possono che dire; "I tagli servono a ridurre lo spreco!", quando invece chiunque dotato di un minimo di 
senso critico e di una minima capacità logico-razionale capirebbe che non esiste alcun nesso logico tra le due cose. 
 
Ragazzi questa pasta e fagioli è troppo salata! 
Non preoccuparti, non devi fare altro che usare un piatto più piccolo la prossima volta, così c'è meno sale. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 06/11/2008 21:17:06 
Messaggio: 

A parte che riguardano la finanziaria; poi non assumeranno insegnanti per tre anni. Tutto qui, e si riducono le spese ( il 97% 
delle spese vanno agli insegnanti, siamo gli unici in Europa) e se vi sono pochi alunni si uniranno in altre classi; ti are poco? 
Ma a casa (come scrivono i finti sprovveduit) non andrà nessuno! OK; almeno qui, non mi va di parlare id politica, anche se 
ho cominciato io.... 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 06/11/2008 21:35:48 
Messaggio: 

 
 
Niente di personale, ma ci tengo a farti notare come imposti le tue risposte, non so se ti rendi conto che sono del tutto 
evasive e quindi non rispondono alle questioni in merito. 
Hai dichiarato che la riforma è giusta perchè taglia gli sprechi, ti ho fatto notare che non c'è alcun taglio agli sprechi 
ma solo tagli generali e tu rispondi; "A parte che riguardano la finanziaria" .. quindi?.. "poi non assumeranno insegnanti 
per tre anni" .. quindi? E' un taglio allo spreco questo?.. "Tutto qui, e si riducono le spese ( il 97% delle spese vanno agli 
insegnanti, siamo gli unici in Europa)".. a quindi secondo te gli sprechi starebbero negli stipendi troppo alti degli insegnanti? 
Mi dispiace farti notare che il nostro paese è uno degli ultimi AL MONDO per stipendio-insegnanti, quindi è al 97% NON per 
gli stipendi ma per l'incredibilmente BASSA percentuale del resto delle risorse alla scuola.. "e se vi sono pochi alunni si 
uniranno in altre classi".. apparte che l'inglobamento fu fatto già da anni fa dall'altro governo.. ma dove sta scritto, lo leggi 
nella riforma? No. 
 
Quindi ti riporto la domanda visto che sei stato così abile nell'evaderla, dove esattamente vedi nella riforma, che trovi 
su internet, un taglio AGLI SPRECHI? 
Grazie. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/11/2008 11:30:03 
Messaggio: 

No, sono troppi gli insegnanti, e anche abbastanza ignoranti! Per il resto ti do anche ragione, relativamente. Comunque 
tre/quattro maestri alle Elementari, francamente.... 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 07/11/2008 13:22:04 
Messaggio: 

La percentuale per la quale siamo uno degli ultimi paesi al mondo è data dal rapporto stipendio-insegnanti/numero-
insegnanti. 
Stavamo parlando di tagli comunque, del grembiulino alle medie e dell'insegnante unico, sinceramente, mi importa ben poco. 
Son contento tuttavia di averti fatto notare come la riforma non parli di alcun taglio agli sprechi come vogliono far credere i 
parlamentari in televisione che cercano di calmare la gente e di disinformarla, quando basta andare su internet e leggere la 
riforma per capire che son tutte cavolate. 
 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
No, no; informati meglio e vedrai che tipo di sprechi ci sono... Come i dipendenti statali assenteisti; farei come fece Ronald Regan con i 
controllori di volo: tutti a casa! 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
A parte che riguardano la finanziaria; poi non assumeranno insegnanti per tre anni. Tutto qui, e si riducono le spese ( il 97% delle spese 
vanno agli insegnanti, siamo gli unici in Europa) e se vi sono pochi alunni si uniranno in altre classi; ti are poco? Ma a casa (come scrivono 
i finti sprovveduit) non andrà nessuno! OK; almeno qui, non mi va di parlare id politica, anche se ho cominciato io.... 
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Chiusa questa parentesi, puoi continuare con questo stupendo topic  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/11/2008 19:55:51 
Messaggio: 

Già, e con i complimenti fatti alla Gelmini da Napolitano (visto nei Tg, poco fa)ed anche perl'incremento per la ricerca ! Sì, da 
lui... Mah, la finisco qui, altrimenti devo modificare il titolo del topic, ma ve ne sono già altri; per quello che mi sono 
"rifugiato" qui.... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 07/11/2008 20:31:52 
Messaggio: 

Ma veniamo a cose che ritengo molto più intriganti ed affascinanti; vagando su latri Forum, mi sono imbattuto, nel thread 
sugli astronauti, da me aperto, con un utente che mi ha riportato quanto segue sull'"APOLLO-13", che avevo appena 
accennato sul l'"11": 
 
Cosa è successo realmente il 15 aprile 1970? 
 
(Da un utente di un Forum: Profondo_Blu ) 
 
 
Circolavano numerose voci sull'eventualità che la missione sia stata sabotata di proposito da "Entità Terze" allo scopo di 
boicottare l'esperimento top-secret previsto di far detonare un ordigno nucleare (!) sulla superficie lunare, e che in seguito 
abbia ricevuto un "aiuto" per tornare indietro.  
Su internet per la verità si trova ben poco, solo che l'unica fonte a sostenere tale versione sarebbe Maurice Chatelain, 
sedicente ex-Capo dei Sistemi di Comunicazione alla NASA (lo stesso che ha confermato l'autenticità delle più famose 
trasmissioni degli astronauti dell'Apollo 11, per intenderci... presunto perché secondo alcuni era solo un tecnico di basso 
livello cacciato dal programma Apollo ben prima del XIII...), secondo cui l'Apollo sarebbe stato sabotato dagli alieni per 
impedire di far esplodere questa mini-bomba atomica:  
"La missione fu interrotta a causa di una grave perdita da uno dei serbatoi dell’ossigeno del modulo di comando. Chatelain si 
spinse al punto di dichiarare che il fallimento dell’Apollo XIII fu dovuto ad un UFO che proteggeva qualche base lunare creata 
dagli Extraterrestri poiché a bordo aveva una piccola struttura nucleare destinata ad essere piazzata sulla Luna per rilevazioni 
sismiche. Sia come sia, la NASA non ha ancora comunicato ufficialmente i risultati dell’indagine sull’avaria."  
 
http://www.usac.it/articoli/astrona...d_alieni.htm  
 
Secondo i dati ufficiali, comunque, le cose starebbero ben diversamente... Ad esempio la questione del causare un 
"terremoto" artificiale sulla Luna per studiarne la composizione era assolutamente ufficiale, ed anzi secondo la versione 
canonica dei fatti è proprio avvenuto, tramite lo sgancio in orbita lunare del terzo stadio del Saturno V. Riporto da Wikipedia:  
"Sullo sfondo della tragedia scampata di poco, è quasi completamente sfuggito agli annali l'esperimento di far precipitare il 
terzo stadio del razzo Saturn sulla Luna - in breve nominato Saturn-Crash - eseguito durante questa missione. Poco dopo che 
il modulo di comando si era staccato ed aveva effettuato con successo la manovra d'aggancio del modulo lunare, venne 
riacceso il congegno propulsore di questo terzo stadio del razzo vettore Saturn per portarlo su di una traiettoria di collisione 
con la Luna. Tale manovra riuscì perfettamente e tre giorni più tardi, lo stadio con il peso di circa 14 tonnellate, precipitò 
sulla Luna a circa 120 chilometri a nord-ovest del punto di allunaggio dell'Apollo 12 con una velocità d'impatto di circa 2,5 
chilometri al secondo (9000 Km/h). L'impatto corrispondeva a circa 10 tonnellate di TNT. Dopo circa 30 secondi il sismografo 
posizionato dall'equipaggio dell'Apollo 12 registrò l'impatto. 
Il conseguente terremoto lunare durò per OLTRE TRE ORE (la teoria della Luna cava?) . Già prima dell'impatto vero e proprio, 
il misuratore della ionosfera - anche questo montato durante la missione precedente - registrò la fuga di una nube gassosa 
visibile e dimostrabile per oltre un minuto. Si presume che l'impatto abbia scagliato delle particelle della superficie lunare fino 
ad un'altezza di 60 chilometri, dove furono ionizzate dalla luce del Sole."  
Da questi dati, a meno che dal controllo missione non abbiano raccontato una balla colossale (cosa che è anche possibile...), 
sembrerebbe che non ci fosse bisogno di nessuna bomba atomica, ma anzi quello che avrebbe dovuto essere fermato era 
semmai il terzo stadio del "Saturno -V".  
Comunque, sempre dai dati uficiali, risulta che l'"Apollo- 13" era fornito, come tutte le "missioni Apollo", di un generatore 
atomico SNAP-27, che però non fu mai usato perché era installato fuori dal modulo lunare e non poteva essere montato 
dall'interno, ma, cosa interessante, dopo l'ammaraggio NON FU MAI RITROVATO.  
 
http://www.atomicinsights.com/sep96/Apollo.html  
 
Poteva un generatore del genere causare un'esplosione? Può essere che gli ET cercassero di colpire proprio quello (e che poi 
fu pertanto "fatto sparire" per coprire le tracce?). Non si sa, sono solo supposizioni alle quali non so trovare riscontri. 
Qualcuno ha delle informazioni in più in merito?  
 
Da parte mia, io ho dei riscontri abbastanza consistenti per l'ultima affermazione, quella relativa all'"aiutino" ricevuto 
dall'Apollo 13 per rientrare sulla Terra. Ho pensato molto all'eventualità di scrivere questa cosa o meno su un forum pubblico, 
ma poi ho pensato che comunque non ho prove in mano, dunque nessuno può farmi niente!  
Ma veniamo ai fatti: una sera a cena con un caro conoscente (di cui non faccio il nome per i soliti motivi di privacy) è saltato 
fuori il discorso degli UFO, e lui ha voluto rivelarmi un fatto di cui era a conoscenza: almeno due persone che ricoprono 
posizioni di responsabilità alla NASA (anche qui avrei i nomi, ma non li faccio) gli hanno confidato in diverse occasioni che in 
realtà all'ente spaziale non hanno la più pallida idea di come l'Apollo 13 abbia fatto a tornare indietro dopo il guasto, perché 
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in realtà non disponeva della spinta necessaria alla correzione di rotta richiesta, e passando vicino alla Luna avrebbe dovuto 
perdersi nello spazio insieme al suo equipaggio. In realtà come sappiamo non fu così, ma una "forza misteriosa" lo fece 
tornare indietro verso la Terra con una traiettoria e una velocità tali da entrare in rotta di collisione, ma con un'inclinazione 
tale al rientro in atmosfera da non mettere in pericolo la vita degli astronauti. Insomma una serie di coincidenze eccessive e 
inspiegabili in termini razionali. Per di più il mio conoscente stesso ha avuto modo di visualizzare personalmente i dati 
telemetrici della missione, da cui risultava evidente che i motori erano inutilizzabili per produrre la spinta necessaria alla 
correzione di rotta (non ricordo più se risultavano fuori uso o semplicemente non erano abbastanza potenti, dovrò 
richiederglielo quando lo vedo). La NASA ha poi mentito su questo fatto, sfruttandolo anzi per farsi pubblicità e mettere in 
risalto la propria capacità di far fronte a situazioni critiche. C'è anche la possibilità che sappiano benissimo cosa abbia fornito 
quella "spinta misteriosa", ma non possano o non vogliano parlarne, e non l'abbiano certo detto al mio conoscente che 
comunque non fa parte della NASA... Io considero questa persona assolutamente attendibile e dotata di ottima preparazione 
tecnico-scientifica, dunque per me la testimonianza ha un alto livello di attendibilità. Capisco che per chi legge possa non 
averne altrettanto, perché si tratta solo dell'ennesimo pettegolezzo senza conferme fatto da un utente di un forum, ma mi 
sembrava giusto se non altro segnalarlo, perché magari qualcuno ha avuto notizie simili e può darmene conferma, o averne a 
sua volta dal mio racconto.  
Da ingegnere aerospaziale posso dire una cosa a favore di questa tesi: le missioni fino all'Apollo 12 sfruttavano una 
particolare orbita a 8 tra Terra e Luna, che garantiva un "free return", ovvero il ritorno al punto di partenza in caso di 
problemi senza dover fare nulla. Per l'Apollo 13 si decise di usare un trasferimento più veloce, ovvero un'orbita monoellittica, 
la quale però, una volta arrivati in prossimità della Luna, diventava rispetto a questa un'orbita iperbolica, ovvero aperta, che 
senza ulteriori correzioni avrebbe portato astronave ed equipaggio a perdersi nello spazio! La missione originale credo 
prevedesse che in prossimità della Luna si usassero i motori per entrare in un'orbita chiusa attorno ad essa per poi ritornare 
indietro a missione conclusa con un'altra spinta. Con il trasferimento monoellittico, rispetto alle orbite a 8, si guadagnava in 
tempo della missione (cosa che non guastava, date le condizioni in cui vivevano gli astronauti!). S**** (o alieni?) ha voluto 
che proprio stavolta le cose dovessero andare storte...  
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 08/11/2008 13:38:00 
Messaggio: 

Riporto ulteriori avvistamenti effettuati da astronomi (oltre quelli già precedentemente citati nel topic) ripresi dal CUN: 
 
Alcune osservazioni di Oggetti non convenzionali fatte da astronomi nel passato. 
 
I principali avvistamenti: 
 
9 agosto 1762: madame Rostan, astronomo a Losanna, in Svizzera, osserva per quasi tutto il mese un oggetto a forma di 
fuso passare davanti al disco solare; 
 
17 giugno 1777: l'astronomo francese Charls Messier osserva nel cielo un certo numero di oggetti della forma rotonda e di 
colore molto scuro, quasi nero;  
 
4 ottobre 1884: l'astronomo Glaisier afferma di aver personalmente osservato dei dischi luminosi che emettevano delle 
rapidissime onde di luce; 
 
27 aprile 1863: dall'osservatorio svizzero di Zurigo il dottor Wolf, astronomo, osserva un numero notevole di dischi assai 
brillanti che si muovono velocemente verso est; 
 
29 agosto 1871: l'astronomo francese Trouvelet, parla di formazioni di oggetti dalle sagome più svariate, alcuni triangolari, 
alcuni quadrati, altri rotondeggianti, che compiono delle manovre spericolate come planate, delle picchiate, delle oscillazioni 
ed in particolare modo uno sembra in difficoltà o che stia per precipitare; 
 
17 novembre 1882: l'astronomo Walter Maunder, dell'osservatorio di Greenwich, in Inghilterra, descrive sulla rivista 
"Observatory" …un grande disco di luce verdastra… che si muove da un punto all'altro dell'orizzonte a velocità costante.  
 
12 agosto 1883: il Professore ed astronomo messicano, José .Y. Bonilla, presso la postazione di Zapatecas osserva una 
nutrita e lunga formazione di oggetti opalescenti che si frappongono fra il suo telescopio ed il disco del sole. L'osservazione 
dura per un tempo che consente allo studioso di fotografare tali oggetti che forse sono da considerarsi come le prime foto di 
ufo della storia. Successivamente lo stesso avrà modo di osservare nell'arco di una notte ben 1166 oggetti transitare sul 
fondo lunare. 
 
22 maggio 1950: appena due giorni dopo l'avvistamento di Hess, un altro astronomo di profesione, il Prof. Hall 
dell'osservatorio del Massachussetss osserva un disco brillante muoversi in cielo riflettendo i raggi del sole. 
 
11 giugno 1954: il noto selenologo ed astronomo, Professor H. Percy Wilkins, in America per un giro di conferenze, è in volo 
da Charleston - Virginia ad Atlanta-Georgia, quando verso le 10,45 dal finestrino vede 2 oggetti zizagare a 3Km di distanza 
descrivendoli come due piatti di alluminio di portata, infine vede un terso piatto compiere evoluzioni "impossibili": Appena 
giunto a terra il prof. emise un comunicato che fece il giro del pianeta: avvistati tre dischi di 15 metri di diametro zizagare in 
cielo. 
 
20 agosto 1965: tra le 20,00 e le 20,30 il precursore dell'aeronautica e studioso di fama mondiale Alexander Ananoff, 
osservò un ufo nei pressi Dreux, in Francia. Era un disco bianco verdastro traslucido, che si muoveva a 5/7000 meri di quota, 
e tre volte più brillante di Venere non passò inosservato: 3 caccia da intercettazione francesi si levarono involo invano, 
l'oggetto infatti si dileguò con manovre definite assurde per un veivolo convenzionale. All'operazione assistettero nonche 
come testimoni i cittadini del luogo sottostanti le località sorvolate. 
 
1 dicembre 1965: Padre Benito Reyna, sacerdote della compagnia di Gesù, astronomo e biologo, professore di fisica e 
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matematica all'Università del Salvador a Buenos Aires, direttore degli osservatori astronomici di Santa Fé e dei 2 dislocati a 
San Miguel in Argetina, mentre nella notte si stava dedicando con alcuni collaboratori a scattare alcune fotografie al disco 
lunare, ricevette delle telefonate e segnalazioni di testimoni che sostenevano di aver visto passare davanti alla Luna alcuni 
oggetti scuri. Ed effettivamente nelle stesse fotografie, una volta sviluppate, si poté notare una vera e propria flottiglia di 
oggetti non identificati che incrociava la Luna. Si trattava di 3 grandi ufo di cui quello centrale munito di una possente cupola 
gli altri 2 sorvolare il Mare delle Piogge 
 
14 novembre 1964: sempre Padre Benito Reyna. Osservatorio di Adhare a San Miguel un ufo era stato visto evoluire e quasi 
giocherellare attorno al satellite Echo2, sempre nello stesso osservatorio, sono stati avvistati corpi dalle sagome e dai colori 
più svariati, come sigari, dischi, palle verdi, rossastre o bianche 
 
21 ottobre 1973: gli astronomi L. Gugliotto e J. Paciello del Vanderbilt Planetarium di Long Island, mentre cercavano sciami 
meteorici si avvidero di una luce rossastra dirigersi verso di loro; divenuta più luminosa di Venere e dalle dimensioni di circa 
1/3 della Luna piena, che si dileguava sollevandosi sulla verticale. 
 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 08/11/2008 13:41:36 
Messaggio: 

CLASSIFICAZIONE INCONTRI RAVVICINATI DI HYNEK 
 
 
In merito alla casistica UFO, il dr. Hynek propose una classificazione degli avvistamenti che viene attualmente adottata in 
tutto il mondo. 
 
Hynek distingue infatti, a seconda del contenuto dei rapporti, 6 tipi base di avvistamento, tre a distanza e tre ravvicinati. 
 
Gli avvistamenti "a distanza" vengono denominati e distinti nel modo seguente: 
 
 
 
1) Luci notturne, ovvero fonti luminose di notte viste nel cielo, la cui traiettoria risulta non riferibile né ad aerei, né a palloni-
sonda, né a meteore, né a satelliti artificiali e che sovente danno l'impressione di un comportamento intelligente. 
 
2) Oggetti diurni, ovvero corpi di aspetto metallico, di forma prevalentemente circolare, di colore per lo più argenteo, capace 
di prestazioni che sembrano violare le leggi fisiche conosciute: velocità supersoniche senza produzione del 
caratteristico"bang", arresti improvvisi, stazionamenti in aria, accelerazioni fulminee virate ad angolo retto senza apparente 
rallentamento, moti peculiari come oscillazioni, rotazioni, perdite di quota a "foglia morta". 
 
3) Radar-visuali, ovvero apparizioni sullo schermo radar di bersagli ben definiti, non riferibili a malfunzioni radar né a 
fenomeni atmosferici, con contemporanea percezione visuale, nello stesso punto del cielo esplorato dal radar, di luci od 
oggetti insolti del tipo descritto nelle due categorie precedenti. 
 
Le osservazioni "ravvicinate" sono quelle fatte a meno di duecento metri di distanza. Esse costituiscono il dato di maggiore 
interesse offerto dalla statistica UFO, in quanto la vicinanza consente al testimone di percepire il fenomeno nei sui dettagli e 
rende molto meno plausibile l'ipotesi di un equivoco con un evento di tipo convenzionale. 
 
Hynek distingue tre diversi tipi di "incontro ravvicinato": 
 
Primo tipo: osservazione di oggetto insolito, luminoso, di struttura generalmente circolare, talvolta provvisto di "torretta" o 
"cupola", silenzioso, o più raramente, emettente un suono simile ad un ronzio o ad un sibilo, capace di stazionare in aria, di 
atterrare, di decollare con fortissime accelerazioni. L'osservazione non è accompagnata da fenomeni di interazione fra 
l'oggetto e l'ambiente circostante od i testimoni. 
 
Secondo tipo: il paradigma è uguale a quello del primo tipo, ma con manifestazione di effetti collaterali di interazione con 
l'ambiente e/o le persone. I più comuni di questi effetti sono: 
 
a) Tracce sul terreno, sottoforma di aree circolari di erba bruciata o piegata a vortice, oppure di buche di vario diametro e 
profondità disposte secondo schemi geometrici (triangoli, quadrati, ec...). E' famosa la traccia rimasta in Trans-en-Provence 
(Francia) nel 1981 a seguito di un atterraggio non ben identificato. Un'accurata analisi chimica e biologica di campioni di 
terreno e di erba prelevati dalla traccia a cura del GEPAN, la commissione ufficiale francese di indagine sugli UFO, oggi 
ribattezzata SEPRA, ha permesso di stabilire che sul posto si è manifestato un "fenomeno di grande potenza energetica" e di 
natura sconosciuta. 
 
b) Effetti elettromagnetici, sottoforma di interferenze radio, televisori, bussole, circuiti elettrici di automobili. 
 
c) Effetti luminosi insoliti, quali ad esempio l'emissione ed il riassorbimento lento di luce o fasci di luce, es. caso di Polcanto
(Firenze): il testimone, un colono quarantenne, dichiarò di avere assistito, alle tre di notte, all'emissione da parte di un UFO 
di una luce che avanzava lentamente verso di lui illuminando via via a giorno la zona circostante, e che poi si ritrasse 
altrettanto lentamente fino ad essere riassorbita del tutto. 
 
d) Effetti sugli animali, sottoforma di terrore, inquietudine, irritazione,(nel caso di Polcanto sopra citato, il cane del testimone 
rimase abulico e impaurito durante e dopo l'avvistamento e per alcuni giorni rifiutò il cibo, di norma invece il cane era molto 
vispo e aggressivo. 
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e) Effetti sull'uomo, sottoforma di paralisi momentanea, senso di soffocamento, ustioni, disturbi fisici vari quali irritazioni agli 
occhi, nausea, vomito, sonnolenza ed altri. 
 
Terzo tipo: gli "Incontri ravvicinati del terzo tipo", resi popolari da un noto film di Steven Spilberg, riguardano oggetti e 
fenomeni analoghi a quelli delle due precedenti categorie, ma con contemporanea osservazione di presunti "occupanti".Questi
ultimi vengono descritti per lo più come entità animate di aspetto umanoide, di bassa statura (alti poco più di un metro), con 
il cranio eccezionalmente sviluppato e dal comportamento ambiguo (a seconda dei casi, fuga, aggressività, indifferenza, 
cordialità ecc....). 
 
E' opportuno precisare che le 6 categorie di avvistamenti individuate da Hynek non implicano l'esistenza di cause generatrici 
diverse. L'ipotesi di lavoro è che all'origine di tutti i rapporti UFO, quale che sia la categoria loro assegnata, esista un 
medesimo fenomeno ignoto che appare in modo diverso a seconda di situazioni diverse di osservazione: a seconda cioè che 
l'avvistamento avvenga di notte e di giorno, ad occhio nudo o tramite strumenti, a maggiore o minore distanza. 
 
La classificazione di Hynek ha fornito agli studiosi un valido strumento di ricerca: da un lato, infatti, consente di individuare 
facilmente, nella pletora di rapporti, quelli peculiarmente ufologici, e dall'altro offre una base per formulare ipotesi. 
 
 
Tabella riguardante la percentuale tipologica dei fenomeni segnalati come UFO.  
 
Tab4* dal libro UFO reltà di un fenomeno. di J A. Hynek e J. Vallèe 
 
 
Il novero di avvistamenti nella casistica segna un 23% di fenomenologia non iscrivibile a nessuno dei fenomeni convenzionali 
riportati sopra come insiegati (di questo 23% almeno la metà rimane Non Identificato e le spiegazioni più plausibili 
avvalorano l’ipotesi di Oggetti Volanti tecnologici extraterrestri) I rimanenti sono così ripartiti; il 27% sono fatti dall’uomo, il 
23% sono oggetti spaziali, ed il restante 27% sono di natura astronomica 
 
 
Estensione della Classificazione di Hynek 
 
*Quarto tipo: più recentemente, è stato suggerito di fare uso dell'espressione di "incontri ravvicinati del quarto tipo" per 
definire i casi di "abduction" o rapimento indicante i casi di presunto sequestro di testimoni da parte degli occupanti degli 
UFO. 
 
*Quinto tipo: o "esogamia" cioe letteralmente, unione biologica con esseri extraterrestri; il termine indica i presunti casi, da 
quello di Villas Boas in poi, implicanti supposti rapporti sessuali fra soggetti umani e "occupanti di UFO". 
 
** Sesto tipo: morte del soggetto implicato nell'incontro come conseguenza dell'incontro stesso. 
 
** Settimo tipo: indica le conseguenze su un piano mentale al di là della materia esperite in alcuni casi dai protagonisti degli 
incontri ravvicinati di quarto tipo. 
 
Classificazione Hynek da Notiziario UFO ( estratto da articolo di Pier Luigi Sani, anno 1, n.1 Lug.-Ago. 1995) 
 
* da UFO visitatori da altrove (di Roberto Pinotti ed.Bompiani 1996)  
 
** dal sito del Team di ricerca PARSEC (Di Giulia D'Ambrosio e PARSEC, Dic. 2003)  
 
 
 
(Fonte: C.U.N.) 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 09/11/2008 16:18:12 
Messaggio: 

Guardate un po cosa stiamo commentando su "Lunar Explorer", e riportato anche in "True Planets": un UFO che distorce 
perfino uno degli anelli di Saturno...Come sono in grado di effettuare i "blackout" sulla Terra, così avviene nello Spazio. 
 
http://www.lunexit.it/trueplanets/ 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 09/11/2008 20:15:53 
Messaggio: 

ega.... be...nn c'è ke dire...filmato molto suggestivo....specialmente la distorsione degli anelli... Cosa l'ha provocata deve 
essere assolutamente di una potenza straordinaria. E se lo è stato l'oggetto in questione, bè....spettacolare. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 09/11/2008 20:49:47 
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Messaggio: 

Quello che viene distorto è praticamente tutto l'Anello "F" (il penultimo esterno): un evento fisicamente impossibile (ed è per 
questo che parlo di deformazione ottica). Se l'Anello "F" (o qualsiasi altro anello) "vibrasse" con tale forza, estensione e 
rapidità, andrebbe - letteralmente - in pezzi. E questo non lo dico io; questo lo dice la Fisica dei Corpi Celesti in Equlibrio 
Gravitazionale (o Lagrangiano), come mi sta spiegando Paolo F. di "Lunar Explorer".  
In effetti l'OGGETTO SCONOSCIUTO, potrebbe provocare la distorsione ottica, perché sempre di frequenze elettromagnetiche 
parliamo; stiamo studiando...  

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 09/11/2008 21:24:21 
Messaggio: 

Ovviamente, come ha detto Ufologo555, non si tratta di una distorsione "fisica". 
Si tratta di una "distorsione" (non è questo il termine.. ma non mi viene in mente quello giusto, almeno rende l'idea) dei 
fotoni, infatti prima si pensava fosse impossibile che anche la luce si deformasse in corrispondenza di forti campi 
gravitazionali, invece lo hanno dimostrato le eclissi. Ciò che ha deformato l'andamento dei fotoni è sicuramente un agente 
magnetico/gravitazionale, c'è da capire se l'evento si ripete nel tempo oppure se è stato un evento sporadico, se fosse così, 
infatti, a meno di errori macchinari, è davvero strano. 

Autore Risposta: Raphael 
Inserita il: 10/11/2008 15:11:36 
Messaggio: 

tienici informati ufologo555 se c sn novità. Grazie. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/11/2008 15:44:22 
Messaggio: 

Ciao carissimo rtPizzot, è proprio una distorsione ottica causata da un'onda gravitazionale: l'equivalente, nello Spazio, di uno 
"spostamento d'aria" terrestre (ipotesi esotica e che mi piace); oppure Cassini, spontaneamente ed autonomamente, ha 
"vibrato", causando l'effetto distorsivo della ripresa (il che può essere). Ma solo una cosa è certa: l'Anello "F" di Saturno (al 
pari di qualsiasi altro anello) NON PUO' vibrare come si vede nel frame e "restare intatto". 
Infatti la dimostrazione della variazione della luce di fronte un intenso campo magnetico l'abbiamo in casa...con il televisore: 
le bobine elettromagnetiche deviano gli elettroni che poi colpiscono lo schermo fluorescente ! Perciò, riguardo l'Oggetto, deve 
avere per forza una campo gravitazionale-elettromagnetico molto forte... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/11/2008 19:45:11 
Messaggio: 

Per chi non l'avesse visitato è un sito con una bella raccolta illustrata di presunti UFO, o cose inspiegabili, raffigurati come un 
eventuale messaggio per i posteri, nel passato... 
 
http://www.menphis75.com/foto_ufo_arte.htm 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 10/11/2008 19:45:53 
Messaggio: 

Sto esaminando con l'aiuto di alcuni esperti il caso  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/11/2008 19:47:06 
Messaggio: 

Quello di saturno? 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 10/11/2008 19:57:05 
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Messaggio: 

Quello che hai messo qualche post fa, sugli anelli di Saturno, sì. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/11/2008 19:59:14 
Messaggio: 

GRAZIE! 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 10/11/2008 20:01:20 
Messaggio: 

Figurati, studio astrofisica, anche se sono alle prime armi conosco le persone giuste e mi piace affrontare problemi del 
genere, ti aggiorno il prima possibile. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/11/2008 20:04:40 
Messaggio: 

Allora devi iscriverti qui, dove sono anch'io, e dove studiamo tutti i giorni le foto della NASA (facendo anche meglio!): 
http://www.lunexit.it/gallery/thumb...astcom&cat=0 il sito è di un astrofisico. E lo stesso di  
http://www.lunexit.it/trueplanets/ 

Autore Risposta: thethirdeye 
Inserita il: 10/11/2008 20:36:40 
Messaggio: 

 
 
Davvero mooooolto interessante  

 

 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 10/11/2008 21:00:10 
Messaggio: 

Ah! Ciao Thethirdeye! (Ero a farmi dei voletti con il simulatore di google) Visto che roba ? E questa non sarebbe roba da Tg. e
in prima serata? Con tutte le stupidaggini che dicono a volte sugli UFO... 
Ci stiamo a diventa matti per cercare di decifrare bene il tutto! Ma se hai visto bene (specie in "True Planets") è 
PERFETTAMENTE ARTIFICIALE; e la sonda "Cassini" non ha perso alcun pezzo.....! 
E che "svergolata" di campo magnetico deve avere...! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/11/2008 12:48:43 
Messaggio: 

Riguardo il mistero di Saturno, in parte è stato spiegato (come dice G. P. Fienga, "Lunar Explorer"): il filmato di Gianluigi 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Guardate un po cosa stiamo commentando su "Lunar Explorer", e riportato anche in "True Planets": un UFO che distorce perfino uno degli 
anelli di Saturno...Come sono in grado di effettuare i "blackout" sulla Terra, così avviene nello Spazio. 
 
http://www.lunexit.it/trueplanets/ 
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Barca è fantastico, ma la risposta (come vedi, noi siamo i "debunker" di noi stessi) è arrivata oggi, grazie alla NASA: si tratta 
di uno Streamer Channel ripreso da (relativamente) vicino e quindi che ci ha deato l'impressione di sconquasso. Ma era/è 
solo un'impressione. Certo, l'OGGETTO ANOMALO c'è ,e sulla sua natura non possiamo dire nulla; ma l'Onda Anomala non 
esiste: è stata un errore interpretativo (causato da troppo entusiasmo).  
Ecco, da qui, possimao notare i ricercatori seri! Certo, rimane il mistero di quell'Oggetto che comunque passava di là.... 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 11/11/2008 12:52:15 
Messaggio: 

Puoi essere più chiaro U555, non è che ho capito proprio bene... 
 

 
 
che vuol dire esattamente?? 
 
E poi la Nasa si è espressa anche sull'oggetto ? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/11/2008 13:00:27 
Messaggio: 

Giacché ci siamo ritengo utile una piccola lezione di astrofisica per tutti, (me compreso): 
 
 
 
 
Alcuni Elementi Teorici sulla Forza (Energia) Gravitazionale (di Marco Tana)  
 
Tutto l'universo è tenuto insieme da quattro forze: gravitazionale, elettromagnetica, nucleare debole e nucleare forte. Tra 
esse, due forze sono già state unificate, ma il sogno è ricondurle tutte a una sola. 
Il concetto base delle teorie di grande unificazione è che le forze osservate siano una approssimazione, nelle basse energie, 
di una teoria unificata che si manifesta però solo in scala di energie enormemente più grande. In particolare, per avere 
l'unificazione delle interazioni elettrodeboli e forti occorre spingersi a energie dell'ordine di 10 elevato alla sedicesima GeV 
(gigaelettronvolt), mentre gli attuali acceleratori di particelle raggiungono i 10 elevato alla terza GeV.  
Per l'unificazione della forza gravitazionale con le altre tre bisognerebbe osservare fenomeni in un campo di energie di 10 
elevato alla diciottesima GeV.  
Si tratta di energie così elevate da non poter essere assolutamente prodotte in laboratorio con le attuali apparecchiature. 
 
La teoria della supergravità è una teoria sviluppata verso la fine degli anni Settanta, che descrive la gravitazione in termini di 
una teoria quantistica dei campi, e potrebbe in futuro portare a una unificazione delle quattro forze fondamentali della 
natura.  
Le forze o interazioni fondamentali che si presentano in natura sono, come detto, quattro, e precisamente: la gravità, le forze 
elettromagnetiche, le interazioni forti e le interazioni deboli.  
Recentemente, interazioni deboli e forze elettromagnetiche sono state unificate in un'unica interazione detta elettrodebole; 
c'è una certa speranza di associare a questa anche le interazioni forti, giungendo a un'unica teoria. Da tale teoria rimarrebbe 
esclusa la gravità, che pure è quella che da più lungo tempo conosciamo.  
Le teorie supergravitazionali suggeriscono un modo per giungere all'unificazione totale; esse sono un'estensione della 
relatività generale, e pertanto forniscono le stesse previsioni sperimentali per le classiche verifiche di questa teoria.  
A livello microscopico però la supergravità differisce dalla relatività generale. Essa è basata su di un nuovo principio di 
"simmetria" che correla due ampie classi di particelle elementari, cioè i fermioni e i bosoni, e pertanto viene indicata anche 
come supersimmetria, la quale, inaspettatamente, introduce una relazione fondamentale tra essi.  
In altre parole, secondo questa supersimmetria bosoni e fermioni sarebbero due aspetti di un'unica superparticella.  
La supergravità descrive la relatività generale nel linguaggio della meccanica quantistica, introducendo, nella sua forma più 
semplice, un tachione a spin 2 (bosone) e un gravitino a spin 3/2 (fermione); in realtà non c'è nessuna buona ragione perché 
questa descrizione nel linguaggio proprio della teoria quantistica dei campi non possa essere tradotta nella descrizione della 
gravità così com'è formulata in termini geometrici dalla relatività generale. La teoria supergravitazionale, tuttavia, non ha, 
sino a oggi, ricevuto ancora nessuna conferma sperimentale.  
 
Fisica Unigravitazionale 
 
1 - Fotone = tachione: l'Universo è luce. 
Questa fisica dimostra che la sorgente unica di qualsiasi campo gravitazionale è una particella unica e fondamentale, 
indivisibile costituente di tutta la cosiddetta "materia": ovvero l' atomo assoluto (non, quindi, quello che oggi si chiama 
impropriamente "atomo".  
Questa particella è il corpuscolo infinitesimo che produce il fenomeno che diciamo luce: il "fotone"; dal che l'espressione 
sintetica usata dall'autore: l'Universo è luce.  
Il fotone si identifica, quindi, con il "gravitone" o tachione.  
Per il momento dobbiamo considerare puntiforme tale particella, di cui è invece possibile individuare dagli effetti una 
geometria dimensionale e il funzionamento primitivo.  
2 - Il fotone-tachione perturba secondo una legge precisa (che è alla base dell'equazione cosmologica) un mezzo 
intermateriale, l' "etere" degli antichi, la cui esistenza viene negata dalla fisica contemporanea con un abbaglio grossolano 

si tratta di uno Streamer Channel ripreso da (relativamente) vicino e quindi che ci ha deato l'impressione di sconquasso
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nato dall'errata valutazione dell'esperimento Michelson-Morley ed è invece matematicamente provata da altri esperimenti e 
ragionamenti, a loro volta fraintesi dalla stessa fisica, che li stravolge per altre insostenibili letture.  
3 - L'effetto unico del campo è appunto la gravitazione "universale" nel senso pieno del termine, che comprende ogni ordine 
di fenomeni, dal microcosmo subatomico al macrocosmo degli ammassi di galassie, accomunati da una legge di composizione 
geometrica e funzionale progressiva (la già citata "coniugazione ondulatoria", che non separa i fenomeni elettromagnetici e 
nucleari da quelli della gravitazione macroscopica e somma i campi elementari in altri sempre più intensi e complessi, 
eliminandone ogni apparente diversificazione.  
Il risultato della gravitazione è la strutturazione della materia, ovvero la formazione dei corpi, e il mantenimento di un 
generale equilibrio dinamico tra tutti i corpi dell'universo.  
Vedremo che tale meccanismo esclude in modo assoluto la possibilità fisica di fenomeni come il "collasso gravitazionale", le 
"stelle di neutroni", i "buchi neri", il "big bang", l' "espansione dell'universo", la "fuga delle galassie": veri e propri mostri 
concettuali nati da false interpretazioni di una fenomenologia che ha tutt'altra spiegazione.  
 
Energia gravitazionale  
 
L'interesse verso l'energia gravitazionale si propagò in tutto mondo. Ad esempio, dal 1920 al 1940 i concetti erano indirizzati 
da fisici come Levetzow, Stanyukowiz e Shneiderov.  
Da varie ricerche e "scoperte", effettuate da scienziati di diversi paesi, ciò che è universalmente riconosciuto dal mondo 
fisico-scientifico come gravitone ed energia gravitazionale e stato ribattezzato come Tachyon, "campo di Feinberg", Tachione 
e "campo tachionico".  
Effettivamente la desinenza Tach- giunge dalla parola greca "Tachys", ovvero veloce, ed è stata utilizzata per descrivere la 
proprietà del gravitone di muoversi più veloce della luce.  
Oggigiorno il termine "tachione" è riconosciuto come sinonimo della particella subatomica che risponde al nome di gravitone, 
e figura nei vari volumi enciclopedici e dizionari.  
Al contrario il termine "tachyon" è una parola di lingua inglese, il quale significato abbiamo già spiegato, e viene 
erroneamente riportata in Italia da quanti non hanno delle conoscenze abbastanza approfondite in materia, e la credono 
talmente nuova da non sapere di un sinonimo nella propria lingua.  
Nota dolente anche ai quanti si ostinano a chiamare il campo gravitazionale o campo tachionico, con il nome di "campo di 
Feinberg": gli studi di Feinberg hanno certamente contribuito alla messa in luce e all'approfondimento della materia ma non 
ci sembra dovuto ribattezzare qualcosa di già noto con il proprio nome.  
Neppure Nikola Tesla, che più di mezzo secolo prima di Feinberg riuscì ad imbrigliare l'energia tachionica, la ribattezzò con il 
proprio nome (fra tanti termini che alla fine hanno lo stesso significato, per fortuna nessuno è venuto a confonderci le idee 
con un fantomatico "campo di Tesla", credendolo magari completamente estraneo al "campo di Feinberg".  
Altra confusione viene generata da quanti completamente estranei alla scienza parlano e scrivono dei "takioni". In merito a 
tale faccenda bisogna precisare ai quanti non lo sanno (e a giudicare da chi sbaglia, credetemi, non sono in pochi), che la 
lettera "k" non compare nella lingua italiana (quindi neppure la parola "takioni", e la scelta dell'utilizzo della "k" in un trade 
mark (vedi i prodotti vibrazionali di una azienda in vetrina su questo sito) è puramente una scelta commerciale fine a se 
stessa.  
 
Il Dott. Nieper espanse gli studi sul potenziale dell'energia del campo gravitazionale con certe teorie che hanno sostenuto i 
dati della NASA per i satelliti durante il periodo 1967-1971.  
Nel 1970 il fisico statunitense Stokes chiamò la Teoria di Nieper "Teoria dello scudo." Nel 1972 Stuhlinger, un fisico che 
lavorava con Wernher Von Braun in Alabama, dedusse che l' "effetto scudo" poteva essere spiegato solo dagli effetti di un 
campo tachionico come era stato descritto da Feinberg nel 1966. 
In Giappone il direttore del laboratorio nazionale di ricerca sulla gravità, Prof. Shinichi Seike, affermò che il campo tachionico 
è presente certamente nello spazio gravitazionale.  
L'esistenza della energia gravitazionale pare sia stata confermata in modo attendibile da ricerche in URSS e Australia a 
partire dal 1975.  
Stando a quanto dichiarato da uno scienziato giapponese, la concentrazione di energia di questo campo (tachionico) è molti 
milioni di joules per cm3, circa 800 milioni volt di tensione per centimetro.  
 
(Fonte:"Lunar Explorer", P.C.F.) 
Ti preghiamo di notare che in caso contrario alcun codice discussione e smiley verrà visualizzato, sono ancora utilizzabili  
 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/11/2008 13:18:42 
Messaggio: 

Non è ben chiaro neanche a me, DeMultaNocte, ho chiesto chiarimenti anch'io;intanto ecco un'altra spiegazione del Dott. 
Fienga ("Lunar Explorer"): 
 
 
"..l'Oggetto Errante esiste, ma la "vibrazione" dell'Anello "F" è solo uno Streamer Channel (bellissimo!) ripreso da 
relativamente vicino. Il fatto che lo Streamer sia stato ripreso subito dopo l'apparizione dell'Oggetto Anomalo ci ha tratti in 
inganno, creando una coincidenza di tempi che aveva propio il "sapore" dell'Onda Gravitazionale.  
 
Morale: ecco perchè bisogna stare SEMPRE ATTENTI e SUPER PRAGMATICI (lo dico a me stesso ed a tutti gli Amici)...Per 
evitare SVISTONE! " 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/11/2008 17:38:29 
Messaggio: 

Page 234 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



Oggetto Non Identificato...su Saturno 
 
Dietro ulteriore mia richiesta di spiegazione pubblico la risposta:  
 
Paolo C. Fienga [Nov 11, 2008 at 12:29 PM]  
 
Carissimo Ufologo,  
 
"stream", significa "flusso" o "corrente" (come la corrente di un fiume intendo); "Streamer", anche se nel linguaggio comune 
significa "festone" o "nastro", in questo contesto si traduce come "creato da una corrente".  
"Channel", ovviamente, significa "canale".  
 
Pertanto: "Streamer Channel = Canale creato da una corrente".  
 
La corrente, in questo caso, è il flusso di particelle che formano l'Anello "F"; la sorgente del canale, è la piccola Luna Pastore 
"Prometeo" la quale - fisicamente e periodicamente -, durante la sua orbita, attraversa l'Anello "F" e, nel farlo, crea sia 
un'onda (che si espande e si esaurisce, al pari di una vibrazione su una corda o al pari delle piccole onde che vengono 
lasciate da una barca che attraversa acque tranquille), sia una scia (e cioè, in questo caso, una apertura - temporanea - nel 
flusso di corpuscoli che compongono l'Anello). Un piccolo "canale", insomma, che si richiuderà dopo un pò di tempo, per poi 
riaprirsi quando questa Luna Pastore riattraverserà l'Anello.  
 
Ora ti spiego la sensazione di sconquasso...  
Se tu osservi un fiume in piena, magari ricco di rapide e mulinelli, dal greto del fiume (e cioè da una distanza ravvicinata), 
coglierai la sua mutevolezza e la sua forza.  
Se lo osservassi - diciamo - da qualche centinaio di metri, vedresti un fiume relativamente tranquillo, con qualche spruzzo 
quà e là e qualche mulinare di schiuma, nelle sue aree più inquiete.  
Ma se lo osservassi da qualche kilometro di distanza...vedresti solo un quieto scorrere di acque.  
 
Pensa al Sole: dalla Terra, vedi solo un disco tranquillo e luminoso. Dal satellite SOHO, vedi le sue immense protuberanze 
che ne caratterizzano il bordo; ma se lo osservi in diretta usando il telescopio Hubble, allora vedrai che nulla vi è di più attivo 
ed inquieto della sua superficie.  
 
Conclusione: l'elemento essenziale che ci permette di cogliere il movimento di un corpo è dato dalla distanza dalla quale noi 
lo osserviamo.  
 
Nel filmato del Dr Barca, noi stiamo sbirciando l'Anello F" da circa 430.000 Km di distanza; adesso invece, in questo nuovo 
frame, noi lo guardiamo da quasi 1 Milione di Km.  
 
Da questa (grande) distanza, noi vediamo la perturbazione, ma la cogliamo come un evento quieto: come un fiume che 
serpeggia dentro l'Anello "F" di Saturno. Proprio così come vediamo il Sole da Terra, o un fiume in piena da qualche 
kilometro. Li vediamo "tranquilli"!  
 
Ma nella ripresa che ci ha ingannati, noi vediamo la STESSA PERTURBAZIONE da molto più vicino. E così come accade 
allorchè ci avviciniamo al fiume - che diventiamo capaci di coglierne i flutti, le rapide ed i mulinelli - così avvicinandoci alla 
perturbazione ne vediamo/cogliamo l'incredibile portata: la sua forza e la sua mutevolezza.  
 
Lo "sconquasso" che appare nel GIF-Movie era ed è, quindi, solo un'impressione determinata dal fatto che la ripresa era più 
ravvicinata (relativamente, come ovvio).  
 
La sequenza, poi, ci ha ingannati, poichè lo Streamer Channel è stato inquadrato subito dopo l'apparizione del Corpo 
Anomalo, dandoci un'impressione di "causa/effetto", anche laddove in due eventi erano e sono TOTALMENTE SCORRELATI.  
 
Pensa: una volta, qualche anno fa, mi capitò di vedere un ragazzo che, mentre guardava la strada, schioccò le dita (chissà 
che cosa gli era passato per la mente) e, un istante dopo, due macchine di scontrarono, a pochi metri di distanza da lui.  
Esisteva forse un rapporto di causa/effetto tra schiocco ed incidente? Certamente no: era solo una coincidenza di tempi che, 
dal mio punto di osservazione, si era sviluppata in accordo ad una sequenza temporale ingannevole, creando una sensazione 
di causa/effetto tra due eventi scorrelati.  
 
La stessa cosa è avvenuta fra il transito dell'Oggetto Anomalo e l'inquadratura ravvicinata dello Streamer Channel.  
 
Spero di essermi spiegato bene ma sappi che, se e quando avessi bisogno, io sono sempre qui...  
 
Un abbraccio! Paolo 
 
----------------------------------------------------------- 
Ecco qui; comunque l'Oggetto è passato di lì... E non era una "roccia" o satellite "pastore"... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/11/2008 18:11:41 
Messaggio: 

Ancora dal mio amico Paolo C. Fienga: 
 
"Ok: quando Lunexit "chiama", la NASA...risponde! Pubblicata oggi (11 Novembre 2008) sul Planetary Photojournal, ecco la 
risposta NASA alla nostra illazione: la "vibrazione" dell'Anello "F" di Saturno è, effettivamente, uno Streamer Channel, 
provocato dalla Luna Pastore Prometheus. 
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L'effetto vibrazionale appare, nel filmato GIF del Dr Barca, più eclatante (e quindi fisicamente impossibile) solo perchè la 
ripresa - in quel primo contesto - era stata effettuata da una distanza inferiore ai 970.000 Km di questo frame. 
 
Dunque nessuna "Onda Gravitazionale", ma solo uno Streamer Channel (ossìa un "canale" che viene scavato - letteralmente 
- da Prometheus quando attraversa l'Anello "F" di Saturno, e cioè una volta per orbita) particolarmente grande e ripreso da 
(relativamente) vicino. 
 
Questa parte del Mistero, quindi, è risolta. Peccato che la NASA non ci abbia detto nulla, invece, dell'Oggetto Anomalo, ma 
chissà, magari in futuro..." 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/11/2008 19:44:07 
Messaggio: 

Carissimo CICAP, ecco come dei veri scienziati studiano la QUESTIONE, non si scarta NULLA al momento! Anche se rimane la 
questione dell'OGGETTO transeunti... 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 11/11/2008 19:48:54 
Messaggio: 

Vi riporto quello che abbiamo finora detto riguardo l'evento in altra sede. 
Innanzitutto c'è un punto da chiarire; la Luna Prometheus provoca, a tot distanza, questa vibrazione, siamo sicuri? E' da 
verificare, bisognerebbe calcolare il nuovo passaggio della Luna e controllare nuovamente gli anelli. 
Avevamo precedentemente escluso la possibilità che l'oggetto anomalo avesse provocato onde gravitazionali di tale portata 
sugli anelli poichè semplicemente troppo piccolo. 
 
Le risposte riguardo la email della NASA son state più o meno queste; 
L'email è molto confusa, innanzitutto bisognerebbe chiarire la natura di tale vibrazione, che non è affatto chiara, si parla 
inoltre di Anello F, ma in realtà, se si osserva bene, il fenomeno è allargato ben oltre. 
In attesa di nuovi sviluppi. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 11/11/2008 20:47:32 
Messaggio: 

Caro rtPizzot, perché non scrivi a "Lunar Explorer"? Così parlate tra...colleghi, e poi mi fai sapere... Ti posso dare l'E-Mail 
diretta del Dott. P. C. Fienga... 
So un po di astronomia, ma nei particolari... Fammi sapere. 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 11/11/2008 21:14:31 
Messaggio: 

Non credo sia necessario, almeno ora, confrontarsi direttamente, poichè la questione è ancora in fase di studio, certo ci 
piacerebbe sapere a cosa effettivamente credete sia dovuta la vibrazione (mi pare di aver capito onde gravitazionali della 
Luna ?), ci piacerebbe sapere se è possibile controllare nuovamente gli anelli al prossimo transito della luna. 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 12/11/2008 15:22:27 
Messaggio: 

Abbiamo trovato il video di un altro transito della luna vicino gli anelli;  
 
http://saturn.jpl.nasa.gov/multimed...ll_movie.mov QUICKTIME 
oppure 
http://saturn.jpl.nasa.gov/multimed...ll_movie.mpg MPEG 
 
Stiamo cercando di calcolare la differenza della distanza. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 12/11/2008 16:20:31 
Messaggio: 
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Abbiamo scovato un altro UFO, sempre in prossimità degli "anelli," è di forma sigariforme, molto bello (stai a vedere che 
Adamsky...); io metto il link, ma temo che se non sei iscritto... 
http://www.lunexit.it/gallery/displ...&cat=0&pos=0 
 
Another UFO in the Space of Saturn (natural colors; credits: Lunexit) 
4 viste 
Image Artifact? No, decisamente no.  
L'Oggetto Anomalo (curiosamente a forma di "sigaro" - una sagoma ricorrente per gli UFO osservati nei Cieli della Terra, 
come i Cultori di Ufologia sapranno bene) appare in due frames consecutivi, si presenta con un'albedo davvero elevata - ai 
limiti della sovraesposizione - ed è assolutamente reale. 
Diciamo questo (e cioè che si tratta di un "Corpo Reale) con un ragionevole margine di sicurezza dopo aver osservato 
entrambi i frames in full-size: l'oggetto anomalo, infatti, oltre ad apparire in entrambi (senza mutare forma, nè albedo, ma 
CAMBIANDO posizione) riesce anche - probabilmente a causa della sua grande luminosità - a produrre un fenomeno di 
doppia riflessione all'interno dell'obbiettivo della fotocamera dell'Orbiter Cassini che ha effettuato la ripresa (un fenomeno, 
quello della "Doppia Riflessione", che non è coerente con la stessa idea e natura dell'image artifact tradizionale, quale che sia 
la sua origine). 
Non si tratta neppure di una Luna Pastore (o almeno: non si tratta di una Luna Pastore conosciuta...) nè di un "propeller".  
Ed ovviamente non è uno "streamer". 
 
Conclusione: è un Oggetto Volante Non Identificato. 
Nov 12, 2008 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 12/11/2008 17:27:09 
Messaggio: 

Ragazzi, è PROPRIO UN'... (ma quale Ufo; SE è Lì...) ASTRONAVE ALIENA! E so da dove proviene la fonte...! 

Autore Risposta: voglio_crederci 
Inserita il: 12/11/2008 19:17:45 
Messaggio: 

uffa..voglio vedere le immagini..  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 12/11/2008 19:26:28 
Messaggio: 

Purtroppo non so metterle, comunque se vai qui (che si postano faclmente) una la trovi; per le altre ed ingrandite, devi 
iscriverti a "Lunar Explorer"... 
Allora, gurda questa, però non è ingrandita: http://www.focus.it/Community/cs/fo...wThread.aspx 

Autore Risposta: voglio_crederci 
Inserita il: 12/11/2008 19:32:30 
Messaggio: 

 
grazie  

 
mamma mia che belle queste cose!! non smetterei mai di guardarle  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 12/11/2008 19:50:57 
Messaggio: 

Sul Sito di "Lunar Explorer" ce ne sono a migliaia tra tutte le missioni "Apollo," le sonde marziane, etc... Alla home page, si 
clicca "ultimi commenti" e se vuoi intervieni, altrimenti guardi e leggi, è continuamente aggiornato (sempre sulle foto NASA). 
Oppure, scorrendo verso il basso, della Home, puoi andarti a vedere cose passate e già commentate... La, sono con il 
nickname di Ufologo. L'acqua su Marte, per farti un esempio, l'avevamo individuata un mese prima che la NASA rendesse 
ufficiale la cosa... 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Purtroppo non so metterle, comunque se vai qui (che si postano faclmente) una la trovi; per le altre ed ingrandite, devi iscriverti a "Lunar 
Explorer"... 
Allora, gurda questa, però non è ingrandita: http://www.focus.it/Community/cs/fo...wThread.aspx 
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Autore Risposta: voglio_crederci 
Inserita il: 13/11/2008 14:57:43 
Messaggio: 

 
 
ufologo, non riesco a vederla...  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/11/2008 14:58:53 
Messaggio: 

E'...abortita! Non riesco, mi dispiace... 

Autore Risposta: voglio_crederci 
Inserita il: 13/11/2008 15:00:08 
Messaggio: 

 
riguarda sempre l'ufo vicino saturno?? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/11/2008 16:52:50 
Messaggio: 

No, voglio_crederci; volevo ripostare un 'immagine postata per mio conto già da DigDug, per parlare del "Triangolo delle 
Bermuda"; ma senza quella mi astengo, perché preferisco spiegarmi sempre con le immagini, ma purtroppo... 
Per il primo Oggetto nei pressi di saturno, gurda qui, anche... 
http://www.lunarexplorer.it/LaLunaD...anna/?cat=57 

Autore Risposta: Daedalus 
Inserita il: 13/11/2008 17:03:52 
Messaggio: 

Caro Ufologo! 
 
Ho aperto un post pochi minuti fa... 
 
http://www.ufologia.net/forum/topic...PIC_ID=10148 
 
Un saluto! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/11/2008 17:21:12 
Messaggio: 

Ne stiamo parlando da cinque giorni ... Anzi tu che sai postare le immagini, perché non ne metti qualcuna sui due casi...? 
Ciao Daedalus! 

Autore Risposta: Daedalus 
Inserita il: 13/11/2008 17:27:02 
Messaggio: 

Ufologo 555 ha scritto:  
 

 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
E'...abortita! Non riesco, mi dispiace... 
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Detto fatto carissimo: 
 
http://www.ufologia.net/forum/topic...PIC_ID=10148 
 
ed ora incontriamoci sul post sopra, perché stiamo facendo ping pong di post, eheh! 
 
 
 
Immagine: 

 
59,7 KB 
 
 
Ri ri ri saluti! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/11/2008 19:15:07 
Messaggio: 

Infatti io resto qui. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 13/11/2008 19:33:59 
Messaggio: 

Considerato "il più stupefacente di tutti i casi", quello di Villas Boas; l'unico rapporto avuto con un'Extraterrestre 
documentato e facente parte della storia del'Ufologia. Naturalmente non posso trascrivere il caso dal mio volume, indico 
perciò per chi non ne fosse a conscenza questo link, abbastanza dettagliato: 
http://www.hwh22.it/xit/S10_articol...lasBoas.html 

Autore Risposta: voglio_crederci 
Inserita il: 14/11/2008 11:42:55 
Messaggio: 

 
incredibile  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/11/2008 11:44:51 
Messaggio: 

I FAMOSI "VIMANAS" 
 
Ho il piacere di continuare il discorso su "Mohenjo-Daro": 2.000 a.C. Esplosione Atomica; ne parlai precedentemente  
http://www.ufologia.net/forum/topic...whichpage=20 
 
Ora il nostro sempre in gamba DigDug ha aggiornato... il discorso! 
 
 
INTERPRETAZIONE AGGIORNATA DEI 32 SEGRET I DEGLI ANTICHI PILOTI DEI "VIMANAS" 
 
 
 
Introduzione 
 
Il Vymanika-Shastra o <<Scienza dell’Aeronautica>> è un testo composto dagli Ariani presumibilmente in epoca Vedica 
(1200 a.C. come data più recente). Il testo, tramandato oralmente per secoli, è stato dettato, in sanscrito, dal venerabile 
Subbaraya Sastri e quindi redatto su ventagli di foglie di palma, tra il 1918 ed il 1923. 
 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Considerato "il più stupefacente di tutti i casi", quello di Villas Boas; l'unico rapporto avuto con un'Extraterrestre documentato e facente 
parte della storia del'Ufologia. Naturalmente non posso trascrivere il caso dal mio volume, indico perciò per chi non ne fosse a conscenza 
questo link, abbastanza dettagliato: http://www.hwh22.it/xit/S10_articol...lasBoas.html 
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Il dottor Josyer, direttore dell’International Academy of Sancrit Research di Mysore nel sud dell’India, lo ha tradotto in inglese 
e pubblicato nel 1952. 
 
Il signor D. W. Davenport nel 1979, nel libro "2000 a.C.: distruzione atomica" ha dato una sua interpretazioni dei 32 segreti 
degli antichi piloti, tradotti in italiano dal testo inglese di Josyer confrontato con quello sanscrito, alla luce delle conoscenze 
del tempo. 
 
Il libro è d’estremo interesse perché ci offre una gran quantità d’informazioni sui Vimana e la loro strumentazione. 
 
[La parola Vimana - dice Davenport – è composta dal prefisso <vi> che significa <uccello> o <volare> e dal suffisso <man> 
che significa <luogo abitato costruito artificialmente>; quindi l’esatta traduzione di <Vimana> è: <uccello artificiale 
abitato>]. 
 
L’interpretazione del testo è continuamente aggiornata alla luce delle conoscenze scientifiche e dei passi, fatti dall’Uomo, 
nell’Astronautica. 
 
In questo lavoro riporteremo in corsivo la traduzione, in italiano, dei segreti, fatta da Davenport. Sotto, le doppie parentesi 
acute [<< >>] conterranno l’interpretazione di Davenport, condivisa da noi, e di seguito sarà riportato l’aggiornamento fatto 
da A. Magenta e G. Perrone nel 2001 a.D. basato sulle più recenti conoscenze scientifiche. 
 
Il contenuto dei 32 segreti si può riassumere, per grandi linee, in: una introduzione, in cui si indica il motivo per cui sono 
stati dettati, e tre tipi principali di segreti, quelli per difendersi dagli avversari con sistemi psicologici o elusivi, quelli per 
offendere il nemico con armi chimiche e fisiche e quelli dei sistemi d’indagine e raccolta dati. 
 
Interpretazione dei 32 segreti 
 
<Il pilota deve imparare 32 segreti da Precettori competenti e soltanto ad una persona che li avrà imparati può essere 
affidato un vimana, e non ad altri. 
 
Questi segreti sono così spiegati da Siddhanaatha: 
 
1) MAANTRIKA: 
 
come prescritto nel "Mantraadhikaara", invocando le Mantras di Chhinnamasta, Bhairavee, Vgine, Siddhaamba, si acquista il 
potere di ghutikaa, paadukaa, visibile ed invisibile, ed altre Mantras con potenti erbe ed oli efficaci e Bhuvaneswaree Mantra, 
che conferisce poteri spirituali, per costruire vimana che non si rompono, non possono essere tagliati, non possono essere 
bruciati e non possono essere distrutti. 
 
2) TAANTRIKA: 
 
acquisendo Mahaamaaya, Shambara ed altri poteri tantrici si possono trasferire al vimana. 
 
3) KRITAKA: 
 
studiando architetti come Vishwakarma, Chhayaaparusha, Manu, Maya ed altri (il pilota o lo specialista) imparerà a costruire 
vimana di vari modelli. 
 
Questi primi tre segreti oltre che considerarli: <<rarissimi casi in cui la concezione religiosa dell’autore affiora tra le note 
tecniche>>, come sostiene Davenport e come da sempre l’uomo ha interpretato affermazioni simili, possono, a nostro 
avviso, essere interpretati anche come "l’obiettivo del manuale, ed alcune prerogative cui il pilota deve far fronte". Infatti, 
dice correttamente Davenport: <<anche gli aviatori moderni studiano a fondo i particolari tecnici dei velivoli da pilotare 
prima di guidare un aereo>> sotto la guida di un Precettore competente cioè di un pilota esperto. 
 
Inoltre l’affermazione che i vimana non si rompono, deve essere vista come un confronto tra materiali, che la tecnologia 
dell’epoca metteva a disposizione, e non come una caratteristica della struttura globale del vimana. Se, infatti, i vimana 
erano realizzati, supponiamo, con materiali ceramici in lega di titanio, questa lega, confrontata col legno, la tela, il bronzo, il 
ferro o il vetro, materiali in uso all’epoca non si rompe, non si taglia non si brucia. E’ quindi facile affermare che il vimana 
realizzato con tale materiale appare indistruttibile. 
 
In fine il riferimento al fatto che (il pilota o lo specialista) imparerà a costruire vimana di vari modelli può essere interpretato 
forse come la creazione di una scuola, allocata in prossimità di luoghi di atterraggio, di tecnici o specialisti capaci di effettuare 
la messa a punto del mezzo e provvedere ad alcune semplici manutenzioni. 
 
Oppure si può supporre che l’equipaggio dei vimana fosse costituito da piloti e tecnici capaci di piccole riparazioni. 
 
Visti in questa chiave, i tre segreti appaiono del tutto logici. Il riferimento allo studio di altre materie ed alla preparazione nel 
proprio mestiere risultano evidenti se si sceverano i tre segreti delle espressioni di tipo religioso-fideistico che le ammantano. 
In altre parole si consiglia allo studente di concentrarsi prima di iniziare lo studio. 
 
4) ANTARAALA: 
 
nel cielo, nelle regioni atmosferiche battute dal vento, nello scontro ai bordi di correnti potenti, il vimana inavvertito ha 
probabilità di essere schiacciato e ridotto in pezzi. Ma essendo avvertito dell’avvicinarsi di tali punti pericolosi, il vimana può 
essere arrestato e guidato con prudenza. 
 
Il quarto mistero conferma a pieno l’interpretazione precedente relativa all’aspetto tecnologico dell’indistruttibilità dei 
materiali del mezzo. Si dice, infatti, che "ai bordi di correnti potenti, il vimana potrebbe essere schiacciato e ridotto in pezzi". 
La struttura dell’aeromobile quindi è vulnerabile e non indistruttibile. 
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Inoltre, dice Davenport: <<Qui ci troviamo già su un terreno molto più concreto. Ad alta quota, attorno ai 12.000 metri 
soffiano effettivamente delle correnti costanti e fortissime, attorno ai 400 kilometri l’ora. Furono scoperte alla fine degli anni 
trenta ed impararono a conoscerle a loro spese, durante l’ultima guerra mondiale, i piloti delle super fortezze volanti che 
andavano a bombardare il Giappone. Talvolta accadeva che, pur con i motori al massimo, il vimana rimanesse immobile nel 
cielo perché riusciva ad uguagliare, ma non a superare la corrente contraria. Se il comandante non aveva il buon senso di 
tornare rapidamente alla base o scendere a quote più basse, il vimana finiva per precipitare per esaurimento del carburante. 
Oggi queste stesse correnti sono sfruttate dai Jet di linea per i voli transcontinentali. Data la particolare forma dei Vimana è 
possibile che queste correnti avessero su di loro un effetto ancor più disastroso che sugli aerei attuali. Inoltre in queste righe 
si accenna, per la prima volta, alla capacità dei Vimana di rimanere immobili nel cielo.>> 
 
A nostro avviso, l’immobilità non era dovuta alle correnti bensì era una caratteristica del vimana che, tra i tanti modi di volo, 
aveva anche la possibilità di essere arrestato. 
 
Le altre informazioni contenute nel segreto sono, che i piloti studiavano anche le caratteristiche dell’atmosfera terrestre 
(come vedremo meglio nel quinto segreto) e che il Vimana era dotato di un radar meteorologico con cui il pilota poteva 
essere avvertito dell’avvicinarsi di punti atmosferici pericolosi, in modo che il vimana può essere arrestato e guidato con 
prudenza. Il riferimento alla guida con prudenza è illuminante sul tipo di addestramento impartito ai piloti di questi particolari 
Vimana. 
 
Questo quarto mistero contiene, come è stato evidenziato, una rivelazione sorprendente relativa al Jet-stream che, con la sua
autenticità scientifica, dà la certezza che, conoscenze di tale tipo non potevano essere terrestri, in un periodo in cui la 
tecnologia era molto primitiva. 
 
Si deve concludere quindi che le conoscenze non sono dovute ad esperti locali o terrestri. L’unica ipotesi plausibile è quindi 
che, all’epoca della consegna di tali segreti, in India vi fossero presenze aliene. 
 
5) GOODHA: 
 
come spiegato nel <Vaayatstva-Parakarana>, utilizzando i poteri Yaasaa, Viyaasaa Prayaasaa nell’ottavo strato atmosferico 
attorno alla terra, si attraggono i contenuti bui dei raggi solari e si possono usare per nascondere il Vimana ai nemici. 
 
La frase, come spiegato nel <Vaayatstva-Parakarana>,… nell’ottavo strato atmosferico attorno alla terra, indica chiaramente 
che esistevano libri di meteorologia. 
 
I piloti dei vimana includevano quindi, nella loro preparazione, anche studi sull’atmosfera terrestre, come abbiamo anticipato 
nell’interpretazione del quarto segreto. 
 
Ancora, chiarisce Davenport: <<….se si considera che la luce è una vibrazione di frequenza variabile e che il nostro occhio è 
capace di avvertire una ristrettissima banda delle frequenze possibili (dai rossi ai violetti). ………. Se i piloti dei Vimana 
riuscivano a far sì che i loro velivoli riflettessero unicamente raggi di frequenza non percepibile, avrebbero potuto, almeno in 
teoria, diventare invisibili.>> 
 
Le attuali conoscenze, però, ci spingono a chiederci se l’invisibilità di cui si parla nel segreto è solo ottica o anche Radarica 
cioè strumentale? 
 
L’interpretazione ottica di Davenport, da noi condivisa, può essere ampliata supponendo una capacità camaleontica del 
Vimana di assumere colori totalmente coerenti con l’ambiente circostante in modo tale da renderlo invisibile. Se infatti le 
pareti esterne del vimana fossero costituite da strutture di forma piramidale o di sagoma opportuna, si otterrebbero colori 
riflessi simili al cielo o alle nuvole (come vedremo meglio nel settimo e nel ventinovesimo segreto). 
 
Se invece si suppone che l’invisibilità potrebbe essere anche strumentale e cioè radarica, l’interpretazione più logica, alla luce 
delle attuali conoscenze, sarebbe che il Vimana fosse in grado di creare disturbi o echi radar casuali che rendono 
automaticamente invisibile il vimana agli occhi meccanici dei radar di ricerca perché le apparecchiature, ricevendo echi 
incoerenti, filtrerebbe automaticamente tali disturbi cancellando le loro tracce dagli schermi e quindi rendendo invisibile il 
Vimana, come avviene attualmente con gli Stealth, o aerei furtivi. 
 
6) DRISHYA: 
 
dalla collisione nell’atmosfera della forza elettrica e della forza del vento, viene creato uno splendore incandescente, il cui 
riflesso, catturato dallo specchio frontale del Vimana, può essere manipolato per produrre un Maaya-Vimana, o Vimana 
camuffato. 
 
Il fenomeno descritto nella prima parte del segreto, scoperto soltanto dopo gli anni trenta, è quello della ionizzazione 
dell’atmosfera prodotta dal vento solare che ionizza le molecole dei gas presenti nei vari strati atmosferici. Le molecole, cui 
vengono strappati uno o più elettroni, si trovano in uno stato eccitato e cioé riscaldato. Questi ioni, attraendo gli elettroni 
liberi prossimi a loro si deionizzano emettono fotoni, viene quindi creato uno splendore incandescente. Tali fenomeni 
producono, sia il tremolio della luce che attraversa lo strato ionizzato sia la creazione di miraggi, dovuti dalla riflessione totale
della luce che colpisce gli strati termicamente eccitati con opportuni angoli di incidenza. 
 
Dal segreto si evince che lo specchio frontale del Vimana è forse in grado di dirigere luce laser verso strati atmosferici 
ionizzati dando origine ad un miraggio, o Vimana camuffato. Abbiamo ancora un segreto che anticipa conoscenze scientifiche 
che l’Uomo acquisirà solo in tempi recenti. 
 
7) ADRISHYA: 
 
secondo il <Shaktitantra>, per mezzo del Vynarathya vikarana ed altri poteri nel cuore della massa solare, si possono 
attrarre le forze del flusso etereo nel cielo e mescolarle con il Balaahaa-vikarana shkati nel globo aereo, produrre in questo 
modo una copertura bianca che renderà il Vimana invisibile. 
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Questo settimo segreto, così come il sesto, si riferisce ad alcuni fenomeni fisici prodotti dal sole sull’atmosfera terrestre, che 
vengono sfruttati dal Vimana per camuffarsi. Il fenomeno descritto in questo settimo segreto è quello della condensazione 
dell’aria ottenibile elettricamente sfruttando gli strati ionizzati dell’atmosfera e mescolarli con il Balaahaa-vikarana shkati nel 
globo aereo, per generare forse un rapido raffreddamento del Vimana che produce, una copertura bianca che renderà il 
Vimana invisibile, cioè una nebbiolina che consentirà di confondere il Vimana con una nuvola. La teoria dei cumulonembi, di 
recente formulazione, spiega, in modo dettagliato, quello che il vimana fa in questo segreto. La nostra tecnologia non è 
ancora in grado di farlo, ma abbiamo le capacità tecnologiche per realizzare questo trucco, senza che si creino problemi 
insormontabili per i nostri esperti. 
 
8) PAROKSHA: 
 
secondo il <Meghotpatthi-parakarana>, o Scienza della Nascita delle Nubi, entrando nel secondo strato delle nubi estive e 
attraendo il potere interno con lo specchio di attrazione di forza del Vimana, e applicando al Parivesha o alone, del Vimana, si 
genera una forza paralizzante e i Vimana nemici sono messi fuori uso. 
 
Questo ottavo segreto continua lo stesso discorso, iniziato nel settimo, relativo alla creazione ed allo sfruttamento delle 
nuvole. Scrive Davenport: <<Se per "nuvole estive" si intendono i cumulonembi, se ne deduce che gli antichi piloti dei 
Vimana erano in grado di sfruttare la carica elettrica delle nubi per lanciare scariche contro i velivoli nemici.>> 
 
Va sottolineato che la descrizione del procedimento da usare per sfruttare al meglio il fenomeno fisico delle nuvole cariche 
elettricamente è in questo caso molto interessante. Si consiglia infatti di prelevare il potere interno… entrando nel secondo 
strato delle nuvole estive. 
 
Tale soluzione è suggerita per ridurre al massimo i pericoli per il Vimana attaccante. 
 
Infatti prelevando le cariche entrando nel secondo strato della nuvola, cioè al centro dove non vi sono cariche elettriche 
accumulate, scegliendo di prendere le cariche in base al punto in cui si trova il vimana, (cioè positive se è leggermente in alto 
o negative se è leggermente in basso rispetto al punto mediano della nuvola) queste risulteranno della stessa polarità di 
quelle esterne alla nuvola. Ciò evita la scarica tra la nuvola ed il Vimana carico. 
 
L’operazione consente forse di sfruttare anche, oltre alla scarica inviata dal Parivesha del Vimana attaccante sul Vimana 
nemico, una seconda scarica prodotta dalla parte esterna della nuvola verso il Vimana colpito in precedenza ed 
opportunamente caricato rispetto alla sua posizione relativa alla nuvola, rafforzando in tal modo l’azione con due fulmini 
consecutivi, uno del vimana ed uno della nuvola. 
 
La nostra continua ripetizione e sottolineatura del concetto: "che le nozioni scientifiche del manuale risultano esatte" serve 
solo a rafforzare l’idea che non si tratta di immaginazione o di supposizioni che risultano per caso corrette, bensì di 
conoscenze scientifiche reali note ai "Precettori competenti". 
 
E’ certo che tali conoscenze fossero ignote ai nostri antenati sia all’epoca della comunicazione sia a quella della dettatura e 
stesura di tali segreti. La struttura dei cumulonembi è infatti un’acquisizione recente. Purtroppo non disponiamo dei molti 
testi cui fanno riferimento i diversi segreti, ma nessuno può affermare che tali conoscenze, anche se scritte su testi antichi, 
fossero patrimonio della conoscenza terrestre, dal momento che abbiamo dovuto impiegare secoli se non millenni per renderli 
patrimonio della nostra conoscenza. 
 
9) APAROKSA: 
 
secondo il <Shakti-tantra>, con la proiezione del raggio di luce Rohine, le cose di fronte al Vimana sono rese visibili. 
 
<<Quando si sa che Rohine sta per rosso diventa facilissimo capire che si parla di un apparecchio a raggi infrarossi che 
consente di vedere le cose anche al buio.>> interpreta correttamente Davenport. 
 
Ma, attualmente, la più recente tecnologia è in grado di produrre anche radar ad infrarossi ed in altre gamme di frequenze. Il 
segreto quindi potrebbe riferirsi anche a tali tipi di radar in grado di vedere dentro le nuvole o nello sfondo a colori uniformi, 
eventuali Vimana camuffati. 
 
Decisamente la tecnologia dei Vimana anticipa in modo straordinario ciò che noi stiamo raggiungendo solo ora, 4000 anni 
dopo. 
 
10) SANKOCHA (CONTRAZIONE): 
 
come prescritto nel Yantraango-pasamhaara, quando il Vimana sta andando in velocità, con le ali completamente stese e c’è 
un pericolo davanti, azionando il settimo interruttore del Vimana, le sue parti possono essere fatte contrarre. 
 
Sostiene Davenport: <<Come vedremo studiando dettagliatamente un tipo di Vimana, questi veicoli erano probabilmente 
costruiti per due velocità: una ipersonica, negli strati alti dell’atmosfera ed un’altra, subsonica, negli strati più densi. In 
questo secondo caso, avevano la possibilità di far fuoriuscire ali e coda per aumentare la portanza del velivolo. In caso di 
pericolo, facendo rientrare ali e coda, e aumentando improvvisamente la potenza del motore di sostentamento, il Vimana 
avrebbe avuto una drammatica accelerazione verso l’alto che l’avrebbe tolto dai guai.>> 
 
Una conferma indiretta di tale procedura viene dalle testimonianze relative all’ondata Belga del 1989-90. I Vimana di tale 
ondata si comportarono come descritto nel decimo segreto, variando le dimensioni e cambiando il moto. 
 
11) VISTRITA: 
 
secondo l’<Akaashatantra> quando il Vimana è nella corrente aerea centrale nella prima e nella terza regione del cielo, 
azionando l’interruttore nell’undicesima sezione del vimana, questi si espande convenientemente. 
 
<<Siamo nel caso inverso al precedente: quando il Vimana scende da una zona d’aria rarefatta agli strati più densi, allarga le 
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ali per aumentare la portanza e manovrare più agevolmente.>> afferma correttamente Davenport. 
 
Il decimo e l’undicesimo segreto ci risultano, stranamente, estremamente chiari perché la nostra recente tecnologia ha creato 
aerei con ali ad ampiezza variabile e regolabile che consentono di operare esattamente come indicato nel testo sanscrito. La 
scienza del volo nell’atmosfera era perfettamente conosciuta all’epoca. La tecnologia offre le stesse soluzioni meccaniche 
quando si conoscono le leggi dell’aerodinamica. Non dimentichiamo che tali nozioni non erano note ai nostri antenati nel 
secondo millennio a.C. né, nel primo quarto del ventesimo secolo, si disponeva di tali tecnologie. 
 
12)VIROOPA KARANA: 
 
come affermato nel <Dhooma Parakarana>, producendo il 32° tipo di fumo con l’apposito meccanismo, caricandolo con la 
luce delle ondate di calore nel cielo e proiettandolo attraverso il tubo Padmaka Chakra sullo specchio Vyroopya, cosparso 
d’olio bhiravee in cima al Vimana, e facendolo girare al 123° tipo di velocità, ne emergerà una forma fiera e terrificante del 
Vimana che causerà grande spavento in chi guarda. 
 
13) ROOPAANTARA: 
 
come stabilito nel <Tylaprakarana>, preparando gli oli griddhrajihwaa, kunbhinee e kaakajangha e ungendone lo specchio 
distorcente del Vimana, applicandovi il 19° tipo di fumo e caricandolo col Kuntinee shakti nel Vimana, ne appariranno forme 
come il leone, la tigre, il rinoceronte e il serpente, la montagna e il fiume che confonderanno e stupiranno gli osservatori. 
 
14) SUROOPA: 
 
attraendo i 13 tipi della forza Karaka menzionati nel <Karaka-Parakarana>, applicando aria sovraccarica di neve e 
proiettandola attraverso il tubo convettore d’aria verso gli specchi pushpinee-pinjula nel lato anteriore destro del Vimana e 
focalizzandoli sopra il raggio Suragha, apparirà a chi guarda il Vimana una donzella celeste coperta di fiori e di gioielli. 
 
Questi tre segreti potremmo annoverarli tra quelli di tipo difensivo, o più correttamente, di tipo elusivo - psicologico. 
 
Essi insegnano, secondo la giusta interpretazione di Davenport, in che modo devono operare i piloti, con gli apparecchi 
disponibili sul Vimana, per realizzare: << … una specie di cortina fumogena dalle dimensioni controllate, adatta a spaventare 
(e quindi tenere lontane) le popolazioni indigene, piuttosto che a produrre un qualche effetto sui veicoli nemici.>> 
 
Le dettagliate spiegazioni sul modo di operare, pur se di difficile interpretazione letterale (solo perché non disponiamo della 
corretta chiave interpretativa), sono tutte interpretabili, attualmente, come procedure atte a creare chimicamente, con vari 
tipi di fumo e mediante opportuni specchi rotanti e distorcenti, ologrammi di vimana o di animali giganti, proiettati su una 
porzione di cielo opportunamente preparata. 
 
Sono molto interessanti i riferimenti relativi alla produzione di sostanze chimiche diverse indicate come 19° o 32° tipo di 
fumo, al caricamento degli specchi ricoperti opportunamente di oli del tipo bhiravee, griddhrajihwaa, kunbhinee e 
kaakajangha ed alla proiezione delle diverse immagini tramite il tubo Padmaka Chakra o Kuntinee shakti o convettore d’aria 
che sono focalizzati sugli specchi rotanti. L’estensore si sforza di chiarire ai piloti i fenomeni che si producono a seguito delle 
loro azioni sui meccanismi di bordo, senza spiegare l’intima essenza dei gas. 
 
E’ particolarmente rilevante notare la descrizione del 14° segreto in cui applicando aria sovraccarica di neve e proiettandola 
attraverso il tubo convettore d’aria verso gli specchi pushpinee-pinjula nel lato anteriore destro del Vimana e focalizzandoli 
sopra il raggio Suragha, apparirà a chi guarda il Vimana una donzella celeste coperta di fiori e di gioielli. 
 
Il raggio Suragha, a nostro avviso può essere interpretato come raggio Laser. Ma la cosa più sorprendente è che tale 
fenomeno, studiato da Malanga e Pinotti come "fenomeno BVM", potrebbe senz’altro essere interpretato come la 
realizzazione di un ologramma, interpretato per secoli dai testimoni come l’apparizione della Beata Vergine Maria. 
 
In fine la creazione di fiori e di gioielli si può spiegare se si realizzano intorno all’immagine, mediante aria sovraccarica di 
neve, cristalli di ghiaccio che diffrangono la luce creando riflessi colorati che ricordano i fiori o le pietre preziose. 
L’impreparazione tecnica, l’illusione ottica e lo stato psicologico del testimone fanno il resto. 
 
15) JYOTIRBHAAVA: 
 
come affermato nel <Amshubodhinee> dal Samgnaa e altri 16 digitis dello splendore solare, attraendo il 12° e 16° digitis e 
focalizzandoli sulla forza dell’aria nella sezione Mayookha del quarto sentiero del cielo, e similmente, attraendo la forza dello 
splendore etereo e mescolandola con lo splendore del settimo strato della massa d’aria e poi proiettando queste forze 
attraverso i tubi del Vimana sulla sezione dello specchio ghuaa-garha, sarà prodotto un ricco splendore come quello del sole 
del mattino. 
 
Effettivamente il passo può essere interpretato, con Davenport, come: <<la capacità del Vimana di illuminare a giorno una 
vasta zona, riflettendo e concentrando, da grandissima altezza la luce solare in un punto dove, sulla terra, è già caduta la 
notte.>> 
 
L’uso della parola digitis ed il chiaro riferimento all’azione della focalizzazione sulla forza dell’aria nella sezione Mayookha del 
quarto sentiero del cielo, fanno nascere, ad un contemporaneo, sia l’idea della luce Laser, sia quella della luce solida che, 
mediante campi elettromagnetici quantizzati o "digitalizzati" e "focalizzati", può essere diretta, con opportuni specchi 
elettromagnetici, (specchio ghuaa-garha?) in qualsiasi direzione ed a qualsiasi distanza. 
 
Il colore di tale luce può variare a seconda dell’energia e della frequenza usata per produrre tale luce, ma spesso, almeno 
sulla base dell’esperienza delle osservazioni fatte nella maggior parte delle osservazioni di OVNI, essa varia dal bianco 
all’arancio, cioè al colore simile a quello del sole del mattino. 
 
16) TAMOMAYA: 
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come è descritto nel <Darpana Parakarana> per mezzo dello specchio della forza buia, catturare la forza dell’oscurità, 
passarla attraverso il meccanismo Thamo nella sezione Nord-Ovest del Vimana, e azionando un interruttore, si produce a 
mezzogiorno la totale oscurità di una notte di luna nuova. 
 
In questo segreto si afferma che esiste il meccanismo Thamo capace di inviare, in una parte di spazio, opportune onde 
luminose che riescono a produrre il buio. 
 
L’operazione è tecnicamente fattibile se si inviano in un determinato spazio onde elettromagnetiche di uguale intensità, ma di 
fase opposta rispetto a quelle esistenti in tale area, in modo da annullare la propagazione delle onde elettromagnetiche nella 
gamma del visibile. In tal modo si creerebbe, al pari dell’effetto diapason per il suono, un effetto diapason per la luce 
realizzando, a mezzogiorno, per gli occhi degli osservatori, una zona buia simile ad una notte di luna nuova, come dice 
correttamente il segreto. 
 
17) PRALAYA: 
 
come descritto nel libro della distruzione, attraendo i cinque tipi di fumo attraverso il tubo della macchina concentratrice, 
nella parte frontale del Vimana, e immergendoli nella nube del fumo menzionata in <Shadgarbha-Viveka>, e spingendola per 
mezzo di energia elettrica, attraverso il tubo aereo dai cinque rami, si distrugge tutto come in un cataclisma. 
 
L’interpretazione da noi data della parola "fumo" è che con questa l’estensore fa riferimento ad un composto chimico. 
 
In tale ottica, la combinazione di composti chimici di opportuna natura è in grado di creare, in molti casi, reazioni violente o 
dirompenti con spostamento d’aria di notevole intensità che può essere facilmente assimilata alla creazione di "vento". 
 
Alla luce di tale interpretazione si può pensare, con Davenport: <<che il Vimana sia in grado di produrre una tromba 
d’aria>>, o, se vogliamo:<< una sorta di arma meteorologica capace di produrre un piccolo uragano in una zona limitata.>> 
 
Si evidenzia, anche in questo caso, come in altri cinque segreti, la tendenza dei vimana all’uso di armi offensive che sfruttano 
le forze meteorologiche della natura. 
 
18) VIMUKHA: 
 
come menzionato nel <RgHridaya>, proiettando la forza del Kubera, Vimuka e della polvere velenosa Vyshawaanara, 
attraverso il tubo dello specchio Roudree e azionando l’interruttore del meccanismo dell’aria, si produce una totale 
insensibilità e coma. 
 
<<E’ chiaramente riconoscibile, nonostante il linguaggio al solito, molto complesso, un’arma chimica. In questo caso il veleno 
viene distribuito sull’area interessata attraverso un irroratore (meccanismo dell’aria) non dissimile dissimile da quelli usati per
spargere insetticida sui campi.>> Questa interpretazione di Davenport è da noi condivisa appieno. 
 
Desideriamo comunque far notare che questa è una delle due armi che potrebbero produrre la morte dell’avversario. Però dal 
momento che si parla di coma, si potrebbe supporre che la vita del nemico possa essere ancora salvata se il coma non fosse 
irreversibile. 
 
19) TAARA: 
 
mescolando con le forze eteree 10 parti di forza dell’aria, 7 parti di forza dell’acqua e 16 parti di splendore solare, e 
proiettandole, per mezzo dello specchio a stella attraverso il tubo frontale del vimana, si crea l’apparenza di un cielo stellato. 
 
In questo segreto ci troviamo di fronte ad un tentativo di spiegazione di qualcosa che per noi resta non chiara. Infatti se si 
tratta di una formula chimica, questa è molto ermetica. La stessa cosa si può dire se si tratta della creazione di un fenomeno 
fisico. 
 
Per Davenport: <<Potrebbe essere un mezzo mimetico del Vimana che, dal basso apparirebbe come un puntino luminoso in 
mezzo ad altri puntini simili.>> 
 
Certamente se l’obiettivo fosse l’elusione ottica nei confronti del nemico, tale interpretazione sarebbe corretta, ma se ci si 
riferisse ad elusione radar, si potrebbe pensare ad echi radar di disturbo per confondere eventuali missili nemici in attacco. 
 
20) MAHAASHABDA VIMOHANA: 
 
concentrando la forza dell’aria nei sette tubi del Vimana e azionando un interruttore si produce, come stabilito nel <Shabda-
parakaashikaa>, un crescendo di tonante rumore che fa tremare la gente di paura, la stordisce e la rende insensibile. 
 
<<Siamo ritornati su un terreno più solido.>> - afferma Davenport: - <<Gli effetti disastrosi di una forte e continua onda 
sonora sul sistema nervoso sono noti. Anche gli effetti del <crescendo> sono ben descritti: prima lo spavento per il rombo di 
cui è ignota l’origine, poi lo stordimento e finalmente, quando il suono diventa insopportabile, lo svenimento. Ci troviamo di 
fronte ad un’arma di indubbia efficacia se usata da un Vimana contro un esercito a terra. Con un mezzo del genere è 
realmente possibile, ad un solo <carro>, eliminare parecchie centinaia di avversari, se sono concentrati in una zona 
relativamente piccola.>> 
 
I sette tubi e le sette note sono facilmente interpretabili, così come il crescendo di tonante rumore dovuto anche all’uso di 
ultrasuoni, che stordisce e fa svenire gli avversari. 
 
Come al solito, se il fenomeno ci è noto l’ermetismo del segreto scompare, e si evidenzia una incredibile precisione della 
descrizione. 
 
21) LANGHANA: 
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come stabilito nel <Vaayu tattva prakarna>, quando si passa da una corrente d’aria in un’altra, il Vimana affronta lo 
splendore baadaba del sole e prende fuoco. Per prevenire, l’energia elettrica e l’energia dell’aria del Vimana devono essere 
congiunte e centrate nel centro vitale del Vimana e, azionando un interruttore, il Vimana salterà verso la salvezza. 
 
Ecco un passo che, sottolinea Davenport, senza le recenti conoscenze astronautiche <resta incomprensibile.> 
 
Tutti noi invece sappiamo bene, oggi, dopo le esperienze degli Apollo e delle Soyuz che, ogni qual volta si rientra 
nell’atmosfera, quando si passa da una corrente d’aria in un’altra, si crea un attrito sul mezzo che col calore prodotto gli 
farebbe prendere fuoco. L’autore del testo descrive la situazione con la seguente frase non più sibillina, il Vimana affronta lo 
splendore baadaba del sole e prende fuoco. Per prevenire tale situazione, dovuta sia alla ionizzazione che si produce intorno 
al Vimana, l’energia elettrica, sia all’energia termica dovuta all’attrito con l’atmosfera, l’energia dell’aria, si suggerisce di 
concentrare tali forze distruttrici nella zona in cui vi sono le protezioni termiche ed elettriche o centro vitale, costituito da 
piastre ceramiche termoresistenti, ed inclinando opportunamente il mezzo si salterà verso la salvezza. L’uso del verbo 
"Saltare" dà l’idea dello splash che fa l’oggetto quando, nel rientro a terra, impatta con gli strati più densi dell’atmosfera. 
Come si può notare la descrizione risulta, ai nostri occhi, chiara, coerente e fedele, dal momento che siamo in grado di 
applicare il 21° segreto. 
 
22) SAARPA-GAMANA: 
 
attraendo il dandavaktra e le altre sette forze dell’aria, e aggiungendovi raggi solari, passando attraverso il centro zig-
zagheggiante del Vimana e azionando un interruttore, il Vimana assumerà un andamento a zig-zag come un serpente. 
 
<Operare bruschi e frequenti cambiamenti di rotta è una manovra comune ai moderni caccia da combattimento per sfuggire 
ai missili nemici, o per ingannare i radar.> dice Davenport. 
 
Ma se un lettore attento ed interessato alla conoscenza, leggesse il dossié "Vague d’OVNI sur la Belgique" edito dalla 
SOBEPS, nel 1991 ed in particolare il Capitolo 6. La detection radar, scoprirebbe, a pag. 370 del primo volume, la Figura 6.6, 
inserita nel testo dal Professor A. Messen, dell’Università Cattolica di Lovanio. In questa interessantissima figura viene 
riportata la traiettoria di un oggetto inquadrato dal radar di bordo di un F-16, alzatosi in volo per inseguire l’oggetto 
registrato dai radar a terra di Glons e Semmerzake nel dicembre del 1989. Quale non sarebbe la sorpresa del lettore nel 
costatare che tale OVNI si muove a zig-zag, proprio come consiglia il 22° segreto. Questo tipo di volo, decisamente 
inconsueto per gli aerei dei nostri giorni, sembra essere la normale procedura di volo degli OVNI, forse legata alle necessità 
del momento o alle caratteristiche dei motori di bordo dell’oggetto, sicuramente controllati da un calcolatore, dal momento si 
fa esplicito riferimento ad interruttori da commutare e quindi a sistemi elettrici predisposti per l’esecuzione delle manovre. 
 
23) CHAPALA: 
 
quando si avvista un vimana nemico, azionando un interruttore nel centro di forza della sezione mediana del Vimana a 4087 
giri all’ora atmosferica, sarà generata un’onda di velocità, che squasserà il vimana nemico. 
 
Questo segreto è molto interessante per i diversi spunti tecnici riportati. 
 
Per prima cosa, in accordo con Davenport: < …, si desume che i Vimana erano in grado di creare fortissime turbolenze e di 
dirigerle verso un bersaglio preciso. Nulla di simile è ancora stato messo a punto, almeno a nostra conoscenza.>> 
 
Ma ciò che più affascina è sia il dato scientifico della rotazione a 4087 giri all’ora atmosferica che risulta essere una rotazione 
multipla di p [pari a 1300 • p] sia, in particolare, il riferimento all’ora atmosferica, tipica misura del tempo locale e non 
universale. Quest’ultimo dato risulta estremamente corretto dal punto di vista puramente tecnico, e meraviglia per la sua 
precisione. 
 
Infine la creazione di un’onda di velocità, è un chiarissimo riferimento alla padronanza della forza di gravità che noi non 
siamo ancora in grado di controllare, ma che, a quanto pare, è una delle armi a disposizione dei Vimana [ vedi i segreti 17°, 
20°, 23°]. 
 
Sempre più tali segreti stanno diventando un manuale tecnico comprensibile anche ai nostri piloti contemporanei. Uno studio 
più approfondito e specifico potrebbe quindi consentirci di interpretare meglio la tecnologia in uso sui Vimana. 
 
24) SARVATOMUKHA: 
 
quando una formazione di vimana nemici arriva all’attacco, azionando l’interruttore nella corona del Vimana, lo si fa girare 
con agilità e fronteggiare gli attacchi da ogni lato. 
 
Sostiene correttamente Davenport: <<Niente di sorprendente su questa manovra che, tuttavia, comporta degli accorgimenti 
particolari (dei quali non è fatta menzione) per salvaguardare l’equipaggio, che si troverebbe dentro una specie di trottola 
volante.>> 
 
Il dubbio di Davenport può essere immediatamente fugato se si suppone che i piloti dei Vimana siano seduti su postazioni 
collegate cardanicamente al Vimana ed abbiano di fronte a loro un set di video che controllino l’esterno. 
 
In una situazione del genere mentre il Vimana gira come una trottola, il pilota girerebbe in senso inverso annullando l’effetto 
trottola su di se, e mantenendo una posizione immobile rispetto alla forza gravitazionale esterna. In tale situazione potrebbe 
fronteggiare i vimana nemici con le sue armi situate sul rivestimento esterno del vimana, senza essere sottoposto ad azioni 
gravitazionali insopportabili. 
 
Un’altra interpretazione potrebbe essere che, solo le flange esterne del vimana ed i relativi sistemi di difesa, siano l’unica 
parte del vimana a girare. 
 
Ancora una volta si evince che la tecnologia dei Vimana controllava tutte e tre le forze fisiche conosciute, elettriche, 
magnetiche e gravitazionali. 
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25) PARASHABDA GRAAHAKA: 
 
come spiegato nel <Sowdaaminee Kaala>, o Scienza dell’Elettronica, per mezzo del meccanismo catturatore di suoni nel 
Vimana, si possono sentire le parole e i suoni negli aerei nemici che volano nel cielo. 
 
<<Due le possibilità: o questo apparecchio è semplicemente una radio che consente, se regolata sulla giusta frequenza, di 
ascoltare le conversazioni, sempre via radio, dei nemici, oppure il passo va inteso alla lettera, nel qual caso ci troveremmo di 
fronte ad un apparecchio sofisticatissimo, capace di rilevare dall’esterno vibrazioni sonore prodotte all’interno degli altri 
velivoli. Qualcosa di simile è stato ottenuto puntando un fascio di raggi laser su una placca sensibile posta sulle pareti esterne
dell’ambiente che si vuole spiare. Sembra che i piloti dei Vimana potessero fare a meno della placca.>> Conclude Davenport 
nel 1979. 
 
Ma anche noi, ora nel 2001, possiamo farne a meno, potremmo rispondere attualmente a Davenport. 
 
Riportiamo, l’interpretazione corretta di Davenport, perché ci consente di dimostrare come lo sviluppo della tecnologia 
terrestre permette di reinterpretare questi segreti, (o questo manuale), rendendo le indicazioni riportate perfettamente 
comprensibili, man mano che progrediamo nella tecnologia e nella conoscenza. Oggi infatti quasi tutti i contemporanei 
conoscono le sofisticate apparecchiature elettroniche realizzate dalla tecnologia e messe a disposizione delle forze di 
sicurezza e di intelligence per le famose intercettazioni ambientali. 
 
26) ROOPAAKARSHANA: 
 
per mezzo del meccanismo fotografico del Vimana, si ottiene un’immagine televisiva dell’interno di vimana nemici. 
 
Ecco un altro esempio in cui, seguendo Davenport dovremmo concludere: <Ai nostri occhi questa è pura fantascienza.>> 
 
Ma quanta fantascienza abbiamo reso scienza realizzando il GSM o i sistemi UMTS. Ricordate Star Trek. Quando la serie 
cinematografica fu inventata il telefonino video portatile che collegava il capitano Kirck all’Interprice era fantascienza, 
chiedetelo ora ai nostri figli! Ed il teletrasporto? E la luce solida? Tutta fantascienza? Ma per quanto tempo ancora? 
 
Diamo tempo alla tecnologia e la fantascienza diventerà realtà, se crediamo che testi, come quello che stiamo analizzando 
non siano pure invenzioni o fantasie di visionari, ma descrizioni di apparecchiature realizzate, in altri tempi, da tecnici 
preparati che conoscevano bene la fisica. 
 
27) KRIYAAGRAHANA: 
 
girando la chiave sul fondo del Vimana, si fa apparire uno schermo bianco. Elettrificando i tre acidi nella parte Nord-Est del 
Vimana, e sottoponendoli a 7 tipi di raggi solari e passando la forza risultante dentro il tubo dello specchio Thrisheersha e 
facendo in modo che lo schermo sia di fronte allo specchio, e girando la chiave superiore, tutte le attività che sono in corso 
sul terreno verranno proiettate sullo schermo. 
 
L’interpretazione nell’insieme corretta di Davenport che recita: <<Anche se descritto in modo strano, ci troviamo di fronte ad 
un monitor collegato ad una telecamera, probabilmente dotata di zoom.>> non rende giustizia alla descrizione o resoconto 
fatto in questo segreto. Infatti la prima nozione fisicamente giustissima, è quella che girando una chiave compare uno 
schermo bianco. Si fa chiaramente riferimento ad uno schermo video che, quando è spento, risulta scuro all’osservatore ed 
appena acceso diventa bianco. La seconda serie di informazioni fisiche corrette è riassunta dalla frase Elettrificando i tre 
acidi, in cui sia il numero tre, sia il tipo di sostanza, gli acidi, sia l’operazione elettrificando sono tutte minuziosamente esatte. 
In effetti attualmente gli schermi al plasma più moderni usano picksel che vanno stimolati elettricamente e che contengono 
tre gas differenti, necessari per creare i tre colori fondamentali Verde, Rosso, Blu. 
 
Ma le sorprese non sono finite. Nel segreto si dice che i tre acidi devono essere, sottoposti a 7 tipi di raggi solari. Anche 
questa informazione è fisicamente corretta. Infatti per riprodurre tutte le sfumature dei colori naturali, nei moderni cinescopi 
occorre procedere alla modulazione dei tre colori principali con i sette colori dell’arcobaleno. Infine passando la forza 
risultante dentro il tubo dello specchio Thrisheersha e facendo in modo che lo schermo sia di fronte allo specchio, girando la 
chiave superiore, tutte le attività che sono in corso sul terreno verranno proiettate sullo schermo. 
 
Se qualcuno ha ancora dubbi sulla efficace, dettagliata ed esatta descrizione di un moderno proiettore televisivo a colori con 
schermo a plasma, che occorre accendere, girando la chiave superiore, [girando la chiave dell’interruttore in alto] e passando 
la forza risultante dentro il tubo dello specchio Thrisheersha [ed inviando il segnale modulato nel tubo catodico] facendo in 
modo che lo schermo sia di fronte allo specchio [ponendo lo schermo di fronte al proiettore], riteniamo che desideri solo 
evitare di arrendersi all’evidenza. 
 
Un lettore attento, ma non particolarmente preparato tecnicamente potrebbe dare una descrizione migliore o differente? 
 
28) DIKPRADARSHANA: 
 
girando la chiave sul fronte del Vimana, il meccanismo dishaampati mostrerà la direzione dalla quale l’vimana nemico si sta 
avvicinando. 
 
Davenport brevemente conclude: <<Noi lo chiamiamo radar.>> No comment! 
 
Occorre però sottolineare un sottile, ma chiaro ed onesto, comportamento psicologico del redattore di questo manuale. La 
sua correttezza intellettuale è tale che, o perché non ha ricevuto istruzioni chiare, o perché non le ha capite, si limita a 
riportare, in questo come in altri casi, l’essenziale di uno strumento indicandone l’uso e non la sua costruzione dettagliata, 
come ha fatto nel segreto 27° precedente. 
 
29) AAKAASHAAKAARA: 
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stando al <Aakaasha-Tantra>, mescolando una soluzione di mica nera con neem e decotto bhoonaaga, e ungendone le parti 
esteriori di un Vimana fatto di placche di mica ed esponendolo ai raggi del sole, il vimana apparirà come il cielo e diverrà 
indistinguibile. 
 
<<Si tratta di un altro accorgimento mimetico,>> sostiene Davenport. Ma la descrizione è illuminante non solo perché ci 
spiega che il Vimana è costruito con placche di mica o con mattonelle ceramiche o leghe ceramiche-metalli come abbiamo 
sempre supposto, ma anche perché tali mattonelle, opportunamente verniciate nella parte esterna, ungendone le parti 
esteriori, cambiano l’assorbimento e la riflessione dei raggi solari cambiando quindi il colore del Vimana. L’uso di tale 
tecnologia è diventato normale per la NASA negli ultimi anni, per costruire aerei o capsule speciali. 
 
30) JALADA ROOPA: 
 
mescolando succo di melograno, bilva o olio di bael, sale di rame, nero fumo, granthica o liquido gugul, polvere di mostarda 
e decotto di scaglia di pesce, e aggiungendo conchiglie di mare e polvere di rocce di sale e raccogliendo il fumo della 
soluzione, inondandolo del calore solare che avviluppa la copertura, il Vimana apparirà come una nuvola. 
 
La prima interpretazione data da Davenport sottolinea giustamente che: <<Sembra più che altro una ricetta di cucina 
particolarmente disgustosa. Con ogni probabilità si tratta invece di un ennesimo accorgimento mimetico: una cortina 
fumogena che <aderisce> al Vimana, nascondendolo.>> 
 
A nostro avviso invece, un chimico esperto potrebbe chiarire gli ingredienti e le procedure, in quanto la descrizione segue le 
stesse modalità di precisione nella descrizione già usate nel 27° segreto. Occorre innanzitutto sottolineare che, fino a 
Mendeleievv e comunque non prima del XVIII° secolo, gli alchimisti erano soliti non parlare di sali, basi o carbonati di calcio, 
bensì, per le loro formule, usavano la descrizione degli elementi o componenti che contenevano le sostanze necessarie alla 
realizzazione della formula chimica desiderata. Non era inusuale quindi leggere formule contenenti frasi come succo di 
melograno per indicare l’uso di zuccheri e vitamine, nero fumo, per riferirsi al carbonio o conchiglie di mare e polvere di rocce 
per indicare silicati e carbonati. 
 
Lo strano intruglio, sottoposto al processo di distillazione, produceva il fumo della soluzione, o più precisamente il gas, come 
abbiamo più volte indicato. Questo era trasformato in nuvola, inondandolo del calore solare che avviluppa la copertura. 
 
L’azione di inondare il gas con il calore solare che avviluppa il Vimana, fa forse riferimento sia ad azioni termiche sul 
composto, sia ad azioni elettrriche o magnetiche per tenerlo aderente allo scafo del Vimana. 
 
Anche in questo caso ciò che a prima vista può sembrare un racconto incomprensibile può diventare, per un esperto chimico 
moderno, molto chiaro. 
 
Si dimostra quindi, ancora una volta ed in modo palese, che le descrizioni riportate nel manuale non sono racconti di un 
sognatore o bufale di un imbonitore, ma descrizioni precise di fenomeni concreti, fatte da un inesperto dotato di una 
preparazione tecnica non molto approfondita, ma sufficiente per un racconto preciso ed esatto delle apparecchiature descritte 
e dei fenomeni che esse producono. 
 
31) STABDHAKA: 
 
proiettando il fumo avvelenato Apsmaara nel tubo situato nella parte Nord del Vimana, e scaricandolo col meccanismo 
Stambhana, la gente negli aeroplani nemici sarà resa incosciente. 
 
<<Di nuovo un’arma chimica,>> sostiene correttamente Davenport, e prosegue: <<probabilmente si tratta di un gas ad alta 
penetrazione giacché deve raggiungere i nemici chiusi all’interno del loro velivolo.>> 
 
Un’altra interpretazione sarebbe possibile se si conoscesse il meccanismo Stambhana. 
 
Noi possiamo supporre che il gas era in grado di entrare nei Vimana nemici sia sfruttando le connessioni del vimana con 
l’esterno, sia supponendo che tale meccanismo era capace di aprire un varco nel Vimana nemico vettorando il gas su 
opportuni campi magnetici modulati. 
 
L’ipotesi che tale gas fosse capace di un’alta penetrazione, almeno con le conoscenze tecniche attuali, richiederebbe 
ipotizzare strani gas capaci non solo di non disperdersi nell’aria, ma di attraversare per diffusione pareti solide o cristalline. 
 
32) KARSHANA: 
 
quando vimana nemici arrivano in forza per distruggere il tuo Vimana, mettendo in fiamme il Jwaakine shakit nel 
Wyshwaanara-naal, o tubo situato sull’ombelico del vimana, e girando le chiavi delle due ruote ad 87 gradi, il rovente Shakti 
avvilupperà il vimana nemico e lo brucerà. 
 
Per questo ultimo segreto dobbiamo concordare con Davenport che afferma: <<Il testo è troppo poco preciso per poterne 
trarre indicazioni utili. 
 
Potrebbe trattarsi di un raggio laser, o di un missile incendiario o di qualunque altra cosa.>> 
 
La nostra conclusione, al giorno d’oggi, è che il testo ci sembra ermetico solo perché la tecnologia moderna non ha ancora 
prodotto strumenti capaci di fare quanto descritto. L’unica indicazione interessante per proseguire nelle ricerche è il 
riferimento alle ruote ad 87 gradi. Un angolo decisamente strano. 
 
Infine notiamo che questo è l’unico segreto in cui apertamente si parla di distruzione del nemico. 
 
 
 
Questi sono i 32 segreti che devono essere conosciuti dai piloti, secondo Siddhanaatha. 

Page 247 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



 
La conclusione del manuale è tipicamente orientale. Sembra di leggere un testo sacro, se non fosse che le nostre conoscenze 
sono tali da farci interpretare correttamente quanto ci viene tramandato. Le conclusioni provvisorie a cui noi siamo giunti, per 
il momento, alla fine di questo lavoro, sono riassunte nel capitolo seguente. 
 
La conclusione definitiva non è ancora possibile raggiungerla ora perché manchiamo di molte informazioni importanti che 
forse scopriremo nel prossimo futuro, chissà forse con il ritrovamento di alcuni dei testi riportati e, speriamo, gelosamente 
custoditi come testi sacri in qualche sperduto monastero tibetano o indiano. Questo lavoro si prefigge di spingere altre 
intelligenze a proseguire nelle interpretazioni dei segreti che ci sono stati affidati. 
 
 
 
 
 
 
 
Considerazioni riassuntive odierne 
 
<<Da quanto emerge dalla lettura di questi <segreti>, i Vimana erano velivoli dotati di una notevole manovrabilità ed 
equipaggiati con perfezionati mezzi di avvistamento. In alcuni esempi simili a quelli di cui sono dotati gli aerei attuali più 
perfezionati. Molto dissimili dalle moderne sono invece le armi difensive ed offensive di cui sono equipaggiati. 
 
Particolarmente interessanti i continui riferimenti ad altri testi che ci fanno capire come il Vymanika-Shastra non sia un’opera 
originale, ma una specie di volgarizzazione di opere molto più vaste e, si presume, molto più precise che, almeno in parte, 
sembrano essere andate perdute.>> Queste conclusioni di Davenport ci trovano abbastanza d’accordo. 
 
Ma noi desideriamo analizzare in modo più epistemologico il testo. 
 
Innanzitutto abbiamo i primi tre segreti (il 1°, il 2° ed il 3°) che, come abbiamo indicato, hanno il sapore di una introduzione 
ad un manuale. 
 
Quindi vi sono sei segreti (il 4°, il 10°, l’11°, il 21°, il 22° ed il 24°) che riguardano il pilotaggio del Vimana. 
 
Questi indicano come e quando azionare gli opportuni interruttori per guidare accortamente in caso di turbolenze, come 
contrarre o espandere convenientemente le ali per effettuare diverse operazioni di volo, oppure come prevenire l’azione 
dell’energia elettrica esterna o quella delle correnti d’aria, o, in fine, per volare a zigzag. 
 
Altri sei segreti (il 5°, il 6°, il 7°, il 19°, il 29° ed il 30°) insegnano manovre elusive o di camuffamento del Vimana. 
 
Per far ciò sono usati sistemi di assorbimento o di riflessione della luce solare, sistemi di ionizzazione, sistemi chimici di 
condensazione, sistemi elettromagnetici di elusione radar. 
 
Inoltre vi sono cinque segreti (il 9°, il 25°, il 26°, il 27°, il 28°) di tipo informativo. 
 
Mediante questi sistemi vengono acquisiti dati del nemico o del territorio. I sistemi comprendono apparecchiature a raggi 
infrarossi, radar, televisivi, sonori e di indagine ambientale. 
 
Due segreti (il 15° ed il 16°) sfruttano fenomeni fisici della natura per creare splendore come quello del mattino oppure aree 
di tenebre durante il giorno per motivi di difesa o offesa. 
 
Ancora, tre segreti di tipo psicologico (il 12°, il 13°, il 14°), hanno il compito di far compiere ai piloti azioni consistenti nello 
spaventare confondere e stupire gli osservatori. 
 
Infine sei segreti (l’8°, il 17°, il 18°, il 20°, il 23°, il 31°) sono più squisitamente militari di offesa, sfruttando le forze di tipo 
meteorologico, che stordiscono, squassano, paralizzano, rendono insensibili i nemici colpiti con tali sistemi. 
 
L’unico segreto decisamente distruttivo e quindi mortale, è il 32° in cui si parla chiaramente di bruciare il vimana nemico. 
 
Resta ancora un punto che occorrerebbe approfondire e cioè: 
 
<<i piloti dei Vimana erano terrestri, Ariani dell’epoca, reclutati ed addestrati in loco?>>. 
 
Se tale ipotesi è vera, molte delle conclusioni a cui possiamo giungere diventano immediatamente chiare. Sembra infatti 
ovvio che il manuale abbia lo scopo di mettere i piloti in condizione di guidare tali apparecchiature complesse, insegnando 
loro soltanto ad accendere e spegnere interruttori, spiegando per sommi capi i principi fisici su cui si basano, ma tentando di 
chiarire ai piloti l’obiettivo che si raggiungeva con determinate azioni. In tal modo diventava facile usare queste squadre per 
azioni tattiche inquadrate in un’azione strategica più complessa. Inoltre spiegando ai piloti quali armi usare per disorientare, 
confondere, eludere, terrorizzare, stordire, rendere incoscienti, mandare in coma ed in un solo caso uccidere il nemico 
bruciando il suo vimana, l’eventuale ritrosia ad agire contro i propri compatrioti veniva fortemente attenuata. 
 
Il compito di questi piloti era quindi di tipo elusivo e di disturbo. 
 
Ben altri piloti, i Precettori competenti forse, saranno stati i manovratori dei Vimana ben più complessi e ben più offensivi, 
come quelli che distrussero Mohenjo-Daro. 

Autore Risposta: bleffort 
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Inserita il: 14/11/2008 14:00:27 
Messaggio: 

 
Può esser una stazione Spaziale Aliena, orbitante attorno a Saturno. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/11/2008 17:34:15 
Messaggio: 

Certamente bleffort, oppure di passaggio! Chi lo sa... Il fatto è che è evidente! E' stata studiata per benino... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/11/2008 19:38:38 
Messaggio: 

Sito aggiornato riguardo il primo UFO su Saturno: http://www.lunexit.it/trueplanets/ oppure quello di DigDug: 
http://www.baab.it/digdug/index.php 

Autore Risposta: bleffort 
Inserita il: 14/11/2008 20:37:11 
Messaggio: 

Considerando pure il famoso suono captato dalla sonda Cassini ed ora compare "questo", beh......allora ce' da pensare. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 14/11/2008 21:17:16 
Messaggio: 

Altro ché.... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 15/11/2008 19:29:48 
Messaggio: 

Ancora Siti con le foto degli UFO in prossimità di Saturno: http://alieniemisteri.altervista.org/saturno.htm 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 16/11/2008 13:22:36 
Messaggio: 

Gli Ufo non sono una invenzione degli studiosi, ma sono una realta' ben piu' complessa. 
 
Ne parleranno studiosi di tutto il mondo al IX Congresso internazionale di ufologia che si terra' domani, 16 novembre al 
Grand Hotel Baglioni di Firenze. La manifestazione e' promossa dal Gruppo Accademico Ufologico di Scandicci che da 14 anni 
si occupa del fenomeno. 
 
Parlare degli Ufo, precisano gli organizzatori della manifestazione, e' sempre stato un problema sia per chi e' scettico, perche' 
spesso sposa a prescindere la causa del "non esiste", sia per chi cerca notizie, intreccia congetture e raccoglie dati oggettivi 
per definire un fenomeno che comunque sia resta da circa 60 anni sulla bocca di tutti. E' invece importante ribadire che 
questo fenomeno non e' un'invenzione di fantasiosi scrittori o autori, non e' un delirio di chi occasionalmente scambia un 
semplice fenomeno aereo per un UFO, e tantomeno una leggenda inventata a scopo di lucro. 
 
Alla manifestazione fiorentina parteciperanno importanti relatori internazionali quali il ricercatore britannico Philip Mantle, 
esperto sul famosissimo caso dell "Autopsia dell'Alieno" che provera' a mettere una parola decisa e concreta su questa 
vicenda. Proprio la Toscana, 30 anni fa, e' stata scenario di famosi avvistamenti ed incontri ravvicinati e approfondira' la 
questione Roberto Pinotti (Presidente Cun) mentre il Centro Ufologico Taranto fara' il punto sulle proprie ricerche. Nel corso 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
No, voglio_crederci; volevo ripostare un 'immagine postata per mio conto già da DigDug, per parlare del "Triangolo delle Bermuda"; ma 
senza quella mi astengo, perché preferisco spiegarmi sempre con le immagini, ma purtroppo... 
Per il primo Oggetto nei pressi di saturno, gurda qui, anche... 
http://www.lunarexplorer.it/LaLunaD...anna/?cat=57 
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della giornata saranno presentati inediti documenti, immagini e filmati sul fenomeno UFO. 
 
Scopo dell'evento e' di stimolare il pubblico a porsi interrogativi e cercare di dare risposte ai tanti casi inspiegati che da 
sessanta anni riempiono le cronache mondiali. 
 
fonte http://www.ansa.com 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 16/11/2008 14:31:03 
Messaggio: 

La sonda indiana è atterrata, dopo 40 anni di "buiolunare"; vedremo come si comporteranno (gli indiani),o se cacceranno 
anche loro! Ma finché non vi risbarcherà qualcuno di nuovo, non credo succeda niente di eclatante... (Però, visto che la 
mentalità dell'Uomo è ancora invariata... potremmo essere di nuovo "redarguiti", come disse Armstrong! Staremo a 
vedere...) 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 16/11/2008 17:30:05 
Messaggio: 

Conferenza stampa e convegno a Roma a cura del CUN.  
 
A seguito delle numerose rivelazioni avvenute tramite Internet di dati ufficiali riguardanti il fenomeno degli UFO, da parte del 
Ministero della Difesa Britannico, del GEIPAN dall’ente spaziale francese CNES, dei vari enti governativi del Canada, e da enti 
governativi e militari del Ecuador, Brasile e Giappone, la segreteria generale indice per venerdì 21 novembre una conferenza 
stampa, dove renderà pubblica, l’intera statistica italiana delle segnalazioni ed avvistamenti di oggetti volanti non identificati, 
con dati che partono dal 1901 ad oggi. La conferenza, riservata alla stampa ed ai media accreditati, si svolgerà a partire dalle 
ore 14.30 alle ore 16.00 presso la Sala Conferenze del CRAL Poste, Lungotevere Flaminio n. 67 - Roma. 
Il 7° convegno ufologico di Roma si svolgerà il giorno successivo sabato 22 (news del 04.11.2008) 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 16/11/2008 18:28:26 
Messaggio: 

 
PERCHE' NON CI CONTATTANO? E perché dovrebbero farlo? 
 
Ritenendo gli Extraterrestri molto più progrediti di noi, forse centinaia o migliaia di anni avanti a noi, è logico presumere che 
come noi studiamo i vari popoli della terra, così Loro studierebbero l'Uomo nelle sue manifestazioni della sua cultura 
materiale sociale e spirituale: quella che noi chiamiamo Etnologia. 
Possiamo quindi supporre che una Civiltà di un'altra razza possa fare perciò altrettanto con le razze con le quali vengono a 
contatto. In tal caso Dovrebbero sapere che un plateale Contatto con la nostra Razza non farebbe altro che provocare uno 
"shock" alla nostra Società, il cui slancio culturale rischierebbe di venire arrestato per sempre dell'America centrale specie 
nelle "nazioni-guida" : infatti la storia ci insegna che quando due culture diverse, di cui una molto più evoluta dell'altra, 
s'incontrano, quella di livello inferiore è destinata a soccombere, "conflitto culturale". 
Lo stesso potrebbe accadere alla nostra civiltà...  
C. C. Jung, scrisse: " ...non può essere previsto, ma certamente noi ci troveremmo pressappoco nelle stesse precarie 
condizioni in cui si trovano le attuali comunità pimitive in conflitto con la civiltà superiore dei bianchi. 
Perderemmo il timore della nostra esistenza e non avremmo più speranze. Cioè il volo sublime del nostro spirito sarebbe 
arrestato e paralizzato per sempre. Naturalmente la nostra scienza e la nostra tecnica sarebbero le prime ad essere 
travolte.." 
Alle stesse conclusioni giungono anche molti scienziati interpellati su di un eventuale Contatto con Esseri provenienti da altri 
Pianeti; e fra tutti, gli scienziati e gli ingegneri potrebbero essere i più danneggiati da questo Contatto, dal momento che 
sono quelli che con la loro professione sono più a contatto dello sviluppo tecnologico-industriale. 
Si potrebbe concludere, a mio parere, con la ragione del mancato Contatto! Quindi, da parte Loro, massimo studio della 
nostra Civiltà con una minima interferenza: il farsi notare senza ... disturbare, proprio per abituarci gradualmente ad "entrare 
gradualmente in acque gelide"... 
Inoltre, potrebbero non voler incontrare la nostra Razza, solamente perché non comporterebbe Loro alcun vantaggio! 
Ma penserei piuttosto, visto il loro grado di evoluzione, che ci rispettino, attendendo tempi migliori e con ulteriore sviluppo 
della nostra spiritualità... 
 

Autore Risposta: bleffort 
Inserita il: 16/11/2008 20:33:51 
Messaggio: 

Ufologo 555 ha scritto:  
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Perderemmo lo slancio culturale del nostro tipo (anomalo e sbagliato) e nè acquisteremmo senz'altro uno migliore,il loro. 
Poi noi non è che resteremmo primitivi,ma accantoneremmo tutta la tecnologia basata sul petrolio,carbone uranio etc. 
Loro stessi ci darebbero lo slancio per un più alto livello di società e di conoscenza. 
Quoto il discorso del perchè non si fanno notare palesemente. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 16/11/2008 20:57:21 
Messaggio: 

Spererei che fosse così, ma penso proprio che ci adegueremmo in tutto e per tutto alle Loro abitudini ed usanze (più o meno) 
e questo comporeterebbe l'annullamneto di molte nostre usanze e valori, più o meno prioritari, dando vita ad altri modi di 
pensare non certamente adeguati alla nostra mentalità... Per forza di cose succederebbe così, già lo dicevano i Romani: "ubi 
major minor cessat"; è una legge naturale.  
Che poi salterebbe tutta l'economia, i governi, i mezzi di locomozione e così tutte le speculazioni varie di usare carburanti 
vari ed applicazioni tecniche e chissà quant'altro! Poi, magari non sarà così, ma.... 

Autore Risposta: bleffort 
Inserita il: 16/11/2008 21:24:26 
Messaggio: 

Giusto!.., l'adeguamento della società Italiana come quella Americana (come da paragone), è stata sbagliata. 
Lasciamo perdere il nostro modo di vivere moderno e facciamo il modo di ritornare alle usanze "Provinciali" che vi erano 
tempo fà in Italia. 
Per prima cosa cominciamo a muoverci con i Muli ed Asini,risparmiamo energia non accendendo più lampadine,motori e 
riscaldamenti elettrici. 
Rimbocchiamoci le maniche e cominciamo a lavorare la terra come tempo fà per il fabisogno alimentare di ogni nucleo 
familiare,mangiando i frutti che produciamo noi stessi,etc. etc. Così va bene???  

 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/11/2008 13:01:39 
Messaggio: 

Va bene per tenerci la roba nostra, poi per il resto, bèh, non saprei quanto convenga tornare indietro; però è pur vero che 
per imitare gli americai ci siamo dimenticati le nostre origini e tradizioni; un esempio per tutti: "halloween"... 

Autore Risposta: DeMultaNocte 
Inserita il: 17/11/2008 13:46:43 
Messaggio: 

PERCHE' NON CI CONTATTANO? E perché dovrebbero farlo? 
 
Ritenendo gli Extraterrestri molto più progrediti di noi, forse centinaia o migliaia di anni avanti a noi, è logico presumere che come noi 
studiamo i vari popoli della terra, così Loro studierebbero l'Uomo nelle sue manifestazioni della sua cultura materiale sociale e spirituale: 
quella che noi chiamiamo Etnologia. 
Possiamo quindi supporre che una Civiltà di un'altra razza possa fare perciò altrettanto con le razze con le quali vengono a contatto. In tal 
caso Dovrebbero sapere che un plateale Contatto con la nostra Razza non farebbe altro che provocare uno "shock" alla nostra Società, il 
cui slancio culturale rischierebbe di venire arrestato per sempre dell'America centrale specie nelle "nazioni-guida" : infatti la storia ci 
insegna che quando due culture diverse, di cui una molto più evoluta dell'altra, s'incontrano, quella di livello inferiore è destinata a 
soccombere, "conflitto culturale". 
Lo stesso potrebbe accadere alla nostra civiltà...  
C. C. Jung, scrisse: " ...non può essere previsto, ma certamente noi ci troveremmo pressappoco nelle stesse precarie condizioni in cui si 
trovano le attuali comunità pimitive in conflitto con la civiltà superiore dei bianchi. 
Perderemmo il timore della nostra esistenza e non avremmo più speranze. Cioè il volo sublime del nostro spirito sarebbe arrestato e 
paralizzato per sempre. Naturalmente la nostra scienza e la nostra tecnica sarebbero le prime ad essere travolte.." 
Alle stesse conclusioni giungono anche molti scienziati interpellati su di un eventuale Contatto con Esseri provenienti da altri Pianeti; e fra 
tutti, gli scienziati e gli ingegneri potrebbero essere i più danneggiati da questo Contatto, dal momento che sono quelli che con la loro 
professione sono più a contatto dello sviluppo tecnologico-industriale. 
Si potrebbe concludere, a mio parere, con la ragione del mancato Contatto! Quindi, da parte Loro, massimo studio della nostra Civiltà con 
una minima interferenza: il farsi notare senza ... disturbare, proprio per abituarci gradualmente ad "entrare gradualmente in acque 
gelide"... 
Inoltre, potrebbero non voler incontrare la nostra Razza, solamente perché non comporterebbe Loro alcun vantaggio! 
Ma penserei piuttosto, visto il loro grado di evoluzione, che ci rispettino, attendendo tempi migliori e con ulteriore sviluppo della nostra 
spiritualità... 
 
 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Conferenza stampa e convegno a Roma a cura del CUN.  
 
A seguito delle numerose rivelazioni avvenute tramite Internet di dati ufficiali riguardanti il fenomeno degli UFO, da parte del Ministero 
della Difesa Britannico, del GEIPAN dall’ente spaziale francese CNES, dei vari enti governativi del Canada, e da enti governativi e militari 
del Ecuador, Brasile e Giappone, la segreteria generale indice per venerdì 21 novembre una conferenza stampa, dove renderà pubblica, 
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Io penso di andare al convegno del cun. Per me sarebbe il primo convegno ufologico a cui prendo parte.... Qualcuno di Roma 
pensa di andarci? 
 
Tra l'altro penso che oltre alla casisitica italiana ci sarà anche dell'altro... sempre che Pinotti abbia voglia di approfondire 
alcune rivelazioni che ha fatto di recente... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/11/2008 13:51:02 
Messaggio: 

Comunque di fronte ad un eventuale Contatto Ufficiale la vita di ognuno si stravolgerebbe! varrebbero senz'altro a mancare 
certi punti di riferimento e verrebbero rimpiazzati con altri che poi bisognerà vedere se sarebbe meglio per noi... Molte tribù 
primitive o quasi, dopo aver conosciuto la nostra "civiltà" hanno dichiarato (non tanto tempo fa) di preferire la loro! In certe 
cose, come dar loro torto? 
Probabilmente un Civiltà Aliena potrebbe portare sotanziali modifiche anche nella vita spirituale, artistica, tecnologica ed 
organizzativa. Tutt'è vedere se sono rimedi indicati per noi...  
Non è davvero semplice affrontare una simile situazione se poi basta vedere un Astronave che ci sorvola per rinchiuderci in 
noi stessi e formulare tutte le ipotesi possibili per dare una spiegazione razionale a ciò di cui siamo appena stati testimoni; 
perché, nonostante tutto ci riteniamo biologicamente ancora al "centro dell'Universo"... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/11/2008 17:15:46 
Messaggio: 

Scusa DeMultaNocte, non ti ho nemmeno risposto ma sai, sono abituato a nono avere risposte, così mi è sfuggito il tuo 
thread!  
Peccato che non possa andare al convegno del CUN, oltre a rivedere amici ci saremmo potuti conoscere! Salutami il segr. del 
cun (siamo amici, digli del romanaccio di Brescia...). 
Comunque sia penso debba essere interessante, poi, sei lì...Mi dirai le tue impressioni! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 17/11/2008 21:16:36 
Messaggio: 

DISCLOSURE PROJECT 
Vorrei annoiarvi con un articolo però interessante ripreso dal Sito informatissimo del nostro Raffaele Di Nicuolo (DigDug)  
 
Articolo correlato: www.baab.it/digdug/index.php...id=1216037435  
 
Dal sito di PaoloG ho tratto questa importante traduzione della Sezione 3.4 sul Brefing del PROGETTO DISCLOSURE  
 
Link del DISCLOSURE PROJECT : www.disclosureproject.org/  
 
25  
3.4 NON RICONOSCIUTO  
 
Il Governo è in grado di mantenere un segreto?  
Un segreto veramente grande, il più grande di tutti i tempi? In un periodo in cui ogni peccatuccio di politici e capi di governo 
è argomento da prima pagina, è in grado il governo di mantenerci celata lapiù grande scoperta nella storia del mondo, quella 
dell’esistenza di vita extraterrestre?La risposta è si, e no allo stesso tempo.  
In primo luogo, il concetto di governo deve essere ridefinito, visto che esiste il governo di “noi, ilpopolo” formato da persone 
elette e nominate, rappresentanti pubblici, le branche del potere esecutivo,legislativo, giudiziario, eccetera, come abbiamo 
tutti studiato a scuola in educazione civica.  
 
Ma esiste anche un “governo” non riconosciuto, quello delle profonde coperture, dei progetti neri, degli agenti e società di 
appalti, degli ombrosi funzionari di medio livello, il cui compito è di fare in modo che il governo di “noi, il popolo” sappia 
quanto meno possibile, se non proprio nulla, del “governo” non riconosciuto.  
La destra non sa, o spesso non vuole sapere, quello che fa la sinistra…  
Ma non corriamo troppo avanti adesso e cominciamo esaminando il retroterra della questione. Per quasi undici anni ho 
discretamente indagato per cercare di capire come viene mantenuta la segretezza nella seconda metà del ventesimo secolo. 
Quello che ho trovato è sorprendente, e francamente incredibile. Ciò che state per leggere è la verità, ma devo ammettere 
che io stesso non ci avrei creduto se qualcuno me l’avesse esposta dieci anni fa. Può darsi che preferiate leggere 
quest’articolo come una romanzo di fantascienza; vi potreste sentire meno a disagio osservando tutto questo da una certa 
distanza. Ma consentite ad una qualche parte di voi di sapere che si tratta della verità.  
 

l’intera statistica italiana delle segnalazioni ed avvistamenti di oggetti volanti non identificati, con dati che partono dal 1901 ad oggi. La 
conferenza, riservata alla stampa ed ai media accreditati, si svolgerà a partire dalle ore 14.30 alle ore 16.00 presso la Sala Conferenze del 
CRAL Poste, Lungotevere Flaminio n. 67 - Roma. 
Il 7° convegno ufologico di Roma si svolgerà il giorno successivo sabato 22 (news del 04.11.2008) 
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Questo capitolo non tratta della questione se UFO ed ET siano reali, o se stiano visitando la Terra. Togliamo subito di mezzo 
questo, perché è la parte facile: gli UFO sono reali, sono di origine extraterrestre, sono in giro da decenni (se non secoli), non 
vi sono prove che siano ostili, e probabilmente sono diverse le forme di vita che ci visitano; vari aspetti di questo “governo” 
lo sanno da almeno 50 anni.  
La parte più difficile di questa storia è riuscire a capire come, pur essendo un tale straordinario fatto ben reale, nonostante 
tutto rimanga in un qualche modo irreale, nascosto, segreto, enigmatico. Il fatto che il governo ufficiale, e con lui i detentori 
ufficiali della verità nei media e nella scienza, siano stati ingannati così a lungo è un tributo alla sofisticazione, profondità, 
portata ed ubiquità di un programma segreto che non ha precedenti nella storia.  
 
Addirittura, la storia del come e del perché di questo inganno supera in bizzarria, mistero ed incredibilità lo stesso fenomeno 
extraterrestre. A quanto pare infatti, sembra che l’efficacia di talesegretezza sia da mettere in relazione con la strabiliante 
essenza del fenomeno che viene mantenuto coperto. In altri termini, i come ed i perché di tali progetti segreti sono talmente 
bizzarri ed incredibili  
da fornire essi stessi la loro migliore copertura: nessuno ci crederebbe, nemmeno andandoci a sbattere contro. E’ qualcosa di 
assolutamente fuori dall’ordinario.  
 
Onestamente, la mia prima reazione in merito a ciò che state per leggere è stata del tipo “Si, vabbè, sarà…” ma poi, 
conferma dopo conferma, verifica indipendente dopo verifica indipendente, ne sono stato convinto; ed allora esclamai “ Oh 
mio Dio…”  
Lo spazio a disposizione mi consente solamente di condividere i punti salienti di 6 anni di intense ricerche dietro le quinte.  
 
26  
Spero di poter un giorno narrare l’intera storia, con tutti i nomi delle persone coinvolte, ma per adesso consentitemi di 
fornirvi giusto un quadro generale e qualche dettaglio. Queste informazioni derivano da incontri personali, privati, e molto 
delicati con alti esponenti militari, dell’intelligence, politici e dell’industria privata. La ricerca della verità su questi progetti 
segreti mi ha portato ad incontrare capi di stato, altezze reali, funzionari della CIA, operativi dell’NSA, capi militari, leader 
politici ed alti responsabili di multinazionali dell’alta tecnologia statunitensi e stranieri. Il processo è stato completo, senza 
soste, e sbalorditivo. Ragioni di prudenza e  
sicurezza mi hanno spinto ad escludere i nomi delle persone interessate; una volta terminato di leggere tutto il documento le 
ragioni appariranno evidenti.  
 
Abbiamo appreso che certi ufficiali nel governo degli Stati Uniti sapevano, già a partire dai tempi della Seconda Guerra 
Mondiale, che non eravamo soli, che vi erano avanzati velivoli che comparivano in certe regioni del conflitto e che non erano 
nostri ne’ loro. Un collega medico ed amico, un cui parente fu un celebrato pilota della guerra, mi raccontò che questi fu 
inviato dal Presidente in Europa  
per cercare di capire cosa fossero i “foo fighters”. Ritornò riferendo al Presidente che erano veicoli spaziali extraterrestri.  
Da qui in poi la questione si fa sempre più strana. Un generale in pensione, che divenne poi il braccio destro di un certo 
direttore della CIA mi raccontò che nel 1946, in qualità di ufficiale, ebbe la responsabilità di scrivere “lettere evasive” in 
merito ad una serie di avvistamenti di UFO avvenuti durante il giorno sull’Idaho. Disse che la gente sapeva che gli UFO sono 
reali, ma di lì a poco cominciò la Guerra Fredda, alla quale fecero seguito diverse guerre calde, e tutti erano preoccupati della 
possibilità di guerra termonucleare globale; chi aveva tempo da perdere dietro a questi enigmatici ma inoffensivi ET?  
 
E chi mai, in effetti?  
Da diverse testimonianze indipendenti e convergenti abbiamo appreso degli incidenti a veicoli spaziali verificatisi nel New 
Mexico nel 1947 ed a Kingman in Arizona nel 1948. E furono proprio questi casi ad attrarre l’attenzione di qualcuno, e ci si 
rese presto conto che la posta qui in gioco era avanzata tecnologia extraterrestre. Come funziona, cosa ci si può fare, come 
utilizzarla, cosa succederebbe se i Sovietici ci riuscissero prima di noi, se la cosa divenisse di pubblico dominio ed un nuovo 
Hitler la usasse per dominare il mondo, se il popolo cadesse in preda al panico venendone a conoscenza, e così via in una 
sequenza infinita di domande, tutte all’epoca senza risposta.  
 
Fu così che nacque il progetto segreto del millennio.  
Dopo tutto, all’epoca stavamo lavorando allo sviluppo della bomba all’idrogeno, ed i nostri arcinemici Sovietici ci stavano col 
fiato sul collo. Cosa sarebbe stato più destabilizzante in un già così fragile ordine mondiale dell’introduzione di tecnologie di 
propulsione interstellare in un’epoca di motori a combustione interna e valvole termoioniche? Dire che ci trovavamo di fronte 
ad un salto epocale in termini di capacità tecnologica era usare un eufemismo. E lo volevamo tutto per noi. Così, l’interesse 
della “Sicurezza Nazionale” richiedeva che l’intera questione rimanesse a tutti i costi sepolta sotto una coltre di silenzio. E 
nessuna misura fu risparmiata per farlo.  
Ma in questa minestra c’era una bella e grossa mosca: gli ET volavano, a volte in formazione, con migliaia di testimoni, nei 
cieli americani ed in quelli del resto del mondo. Come nasconderlo? E’ la mente stessa che provvede a nasconderlo! Con una 
mossa di piglio orwelliano, si mise a frutto l’esperienza acquisita nel corso della Seconda Guerra Mondiale, dove si era visto 
che, se ripetute un numero sufficientemente elevato di volte e se provenienti da figure “autorevoli”, le bugie vengono 
effettivamente credute dalla gente. Venne allora reclutata una delle figure principali della guerra psicologica dei tempi bellici, 
il Generale Walter Bedell Smith, che coordinò la componente psicologica del problema, e lanciò la grande bugia: gli UFO, 
anche se visti da milioni di persone, non  
esistono.  
 
27  
Per ogni avvistamento che arrivava in qualche modo all’attenzione del pubblico vi sarebbe stata la negazione ufficiale e, 
ancora peggio, la ridicolizzazione dell’evento e dei testimoni. L’astronomo di Harvard Donald Menzel venne sguinzagliato per 
dire al mondo che si trattava di isteria, che gli UFO non erano reali, che erano tutte fesserie.  
 
Così negli anni ‘50 un relativamente piccolo gruppo di persone conosceva la verità, e se la teneva per sé. Quando un evento 
arrivava all’attenzione dei media, figure autorevoli intervenivano per negarlo e ridicolizzarlo. Essendo gli umani delle creature 
generalmente insicure a livello sociale e molto più simili ai Lemmings di quanto amerebbero ammettere, fu subito chiaro che 
se si volevano evitare imbarazzo, ridicolo ed isolamento sociale era meglio non parlare proprio di UFO, anche dopo averne 
visto uno da vicino. Si aggiunga a questo l’influenza attivamente esercitata dalle storie bizzarre tipiche della sottocultura 
ufologia, per di più aiutata in questo dalla naturale ricorrenza nella società di pazzi e spostati di ogni tipo, ed il quadro è 
pronto. Qualsiasi persona rispettabile, ed in particolar modo per i “rispettabili” media, scienziati e leader politici, avrebbe 
visto tale argomento come una cosa da evitare.  
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(Avendo passato ciò che ho passato negli ultimi 11 anni devo dire che non li posso biasimare…) Ma fin qui sono tutte cose 
molto convenzionali. La piega bizzarra comincia a manifestarsi negli anni ’50, quando comincia ad evolversi un nuovo modello
di sviluppo per questi progetti segreti. Il Frankenstein che era stato creato ha ora assunto ha una sua volontà, si è liberato e 
circola fra di noi.  
 
Già a partire dalla fine del 1993, e nel corso del ‘94, ‘95 e ‘96, incontro dopo incontro, cominciò ad emergere una realtà 
scioccante. Qualcosa di tremendo era successo verso gli anni ’90: l’intera questione era stata ampiamente privatizzata, 
sepolta sotto dieci livelli di segretezza ed operava al di fuori della catena costituzionale di comando degli Stati Uniti o di 
qualsiasi altro governo. Capisco cosa possiate provare a questo punto, perché all’inizio l’ho provato anch’io, ma continuate a 
leggere.  
Nel giro di pochi mesi a partire da quell’incontro iniziale del luglio 1993 io e/o altri membri del nostro team avevamo 
incontrato alti funzionari della CIA, del Congresso, dell’Amministrazione Clinton, delle Nazioni Unite, dello Stato Maggiore 
della Difesa, della Difesa inglese, eccetera. La nostra logica iniziale fu di rappresentare il nostro caso presso queste persone, 
argomentando che la Guerra Fredda era finita e si era aperta una finestra di opportunità per la rivelazione; era tempo per 
restituire la faccenda alla comunità internazionale. Giusto? Sbagliato! Praticamente senza eccezione alcuna, queste figure di 
spicco dei settori militari, dell’intelligence, della politica e sicurezza nazionale, furono d’accordo sul fatto che fosse arrivata 
l’ora di dire la verità. Il problema era che loro stessi non avevano accesso alla verità, ovvero ai dati, ai casi, alla tecnologia, ai
corpi degli ET deceduti (si, sappiamo dove si trovano, e non è più la base dell’Aeronautica di Wright Patterson).  
 
Quelli che io pensavo fossero nel giro ne erano in realtà fuori, quelli che avevano le redini della questione erano uno strano 
miscuglio di oscuri operativi e figure dell’industria privata. Da quel punto in poi fu necessario procedere col proverbiale 
lumicino.  
I miei antenati combatterono in North Carolina durante la Rivoluzione Americana per l’instaurazione di una forma di governo 
rappresentativo su base costituzionale. A quel punto mi chiesi cosa ne fosse rimasto. Come in un cattivo sogno, continuai ad 
andare avanti sperando di svegliarmi ad un certo punto rendendomi conto che non era vero. Come avrei mai potuto 
condividere con altri una tale realtà? Chi mai vi avrebbe creduto? Per un medico del North Carolina affermare che siamo 
visitati da  
avanzate forme di vita extraterrestre era già troppo, figuriamoci questo! Chiesi ad un amico che faceva parte del Consiglio di 
Sicurezza Nazionale sotto l’Amministrazione Reagan come mai questo potesse essere vero. Come mai alcune delle persone 
più potenti al mondo nel governo, nelle forze armate, nelle aree della sicurezza nazionale e dell’intelligence, potessero non 
solo  
non saperne nulla, ma addirittura non avere accesso a tali informazioni. Gli chiesi cosa mai farebbero gli informati se il 
Presidente, saputo chi sono, li convocasse nella Stanza Ovale, e dicesse loro “Io sono il Presidente degli Stati Uniti d’America 
e voglio che mi diciate tutto su questa materia”.  
 
28  
Ridendo mi disse ”Steve, se non vogliono farlo sapere al Presidente semplicemente gli mentiscono, dicendogli che queste 
cose non esistono. Lo fanno sempre…” . Rimasi esterrefatto dal suo cinismo e dal fatto che si trattava di una evidente 
violazione della Costituzione. Sembra che per “proteggere” le alte cariche di governo su questioni molto delicate venga fatto 
uso di questo sotterfugio della “negazione credibile”, e di tutte la questione degli UFO è la più delicata. Rimasi anche 
esterrefatto quando, in un incontro con un ufficiale molto elevato dell’intelligence, una persona che chiunque riterrebbe nella 
posizione idonea a conoscere ogni importante informazione segreta, venni a scoprire che, anche se questa persona sapeva 
che la questione era reale e che gli UFO erano reali, non aveva accesso ad informazioni attuali o passate in merito a progetti 
attinenti agli ET. Lo stesso per alti inquirenti del Senato con pieni poteri penali e nulla osta di sicurezza. Lo stesso per 
esponenti dello Stato Maggiore della Difesa. Lo stesso per alti funzionari delle Nazioni Unite. Lo stesso per alti funzionari del 
Ministero della Difesa britannico. Lo stesso per capi di stato stranieri. E così via, indefinitamente. Sia chiaro, tutti questi 
incontri furono organizzati grazie a conoscenze varie, contatti personali, ed amicizie. Anche se sembra ironico, era a noi che 
tutte queste persone importanti si rivolgevano alla ricerca di informazioni, analisi e, stranamente, azioni per cercare di uscire 
da questo grande e segreto pasticcio. Le mie obiezioni che io ero solo un medico di campagna del North Carolina con una 
moglie, quattro figli, una monovolume ed un golden retriever non servirono a nulla, così nel mio “tempo libero” ho fatto 
quello che ho potuto.  
 
PROGETTI NON RICONOSCIUTI AD ACCESSO SPECIALE (“USAPS” in inglese): mi ci è voluto un certo tempo per 
metabolizzare questo termine, o meglio, concetto. Sarò ingenuo, ma credo veramente nei valori della democrazia 
costituzionale, ovvero la Costituzione, la Presidenza, il Congresso, eccetera. Ma una tale nuova e strana nozione dovette 
essere ad un certo punto digerita dalla mia mente, e dovetti venire a patti con tale nuova realtà ovvero che il Presidente, il 
Congresso, i Tribunali, le Nazioni Unite, e tutti gli altri Paesi del mondo ed i loro capi esistono, che si preoccupano di tasse, 
finanze, e programmi ogni tipo. Ma la cosa grossa no, non la devono conoscere, devono esserne lasciati fuori. In fin dei conti, 
questa gente va e viene ogni 2 o 4 anni; ciò che non conoscono non li danneggerà; oltretutto gli viene fatto un favore 
mantenendoli puri dalla conoscenza di questi progetti segreti. D’altronde, questi progetti NON SONO RICONOSCIUTI, e non 
esistono proprio…. Che cosa è un USAP? E’ tipicamente un progetto ai massimi livelli di segretezza, compartimentato, 
necessitante di un’autorizzazione d’accesso speciale anche per coloro in possesso di nullaosta di sicurezza al livello più 
elevato, e ufficialmente non riconosciuto. Ciò significa che se qualcuno – chiunque – vi chiedesse qualcosa in merito 
rispondereste, mentendo, che nulla di simile esiste.  
 
La gente in questi USAPS è mortalmente seria e è pronta a fare praticamente ogni cosa per mantenerli segreti, e per 
mantenere disinformati sia gli altri funzionari che il pubblico. E la “madre di tutti gli USAPS” è la questione UFO/ET.  
In un documento canadese classificato Segretissimo (“Top Secret”) redatto da Wilbert Smith nel 1950, questi affermava di 
aver appreso che un gruppo segreto negli Stati Uniti stava lavorando sulla questione UFO/ET, compreso l’aspetto tecnologico, 
e che questo era l’impresa più segreta del governo statunitense, ancor più segreta del progetto di sviluppo della bomba 
all’idrogeno. Ora immaginatevi tale progetto 50 anni dopo, con tanta acqua passata sotto i ponti. 50 anni di miliardi di dollari 
spesi su vari aspetti: retroingegneria della tecnologia per capire come funziona, sperimentazione su sistemi di propulsione 
non lineare e comunicazione, massicci sforzi di pubblica disinformazione, bugie verso figure ed enti costituzionalmente eletti 
o nominati, e chissà quant’altro.  
Si aggiunga a questo la disinformazione attiva, ovvero la simulazioni di falsi eventi ET allo scopo di ingannare il pubblico 
sviandone l’attenzione da quelli veri.  
 
29  
Abduzioni, mutilazioni, bambini ibridi flottanti nello spazio o in basi sotterranee; patti segreti fra governo e sinistri alieni, e 
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così via fino alla nausea. Tragicamente, i giornali, l’editoria, la sottocultura/ industria UFO ed il pubblico divorano questa roba 
in quantità industriale. Non solo tutto questo serve per sviare l’attenzione della sottocultura UFO non professionista e priva di 
fondi, ma crea anche una patina di follia e sconvenienza che mantiene lontani sia gli scienziati “rispettabili” che i grandi 
media ed i funzionari pubblici, mantenendo la questione al sicuro e ben al di fuori dei loro schermi radar.  
Per quanto se ne sa, dalla metà degli anni ’40 alla fine dei ’50 questo gruppo segreto presentava caratteristiche tutto 
sommato convenzionali. Alcuni funzionari nelle amministrazioni Truman ed Eisenhower ne erano al corrente e direttamente 
coinvolti. Si riteneva che fosse onestamente imperativo ai fini della sicurezza nazionale mantenere per un certo periodo di 
tempo la questione segreta. Ed io  
ritengo che agissero effettivamente in buona fede, ed entro i limiti ragionevoli della nostra democrazia costituzionale.  
Ma nel periodo che va all’incirca dalla metà alla fine della presidenza Eisenhower si sviluppò apparentemente un nuovo corso, 
dove coloro che avrebbero dovuto essere legalmente nel giro ne vennero allontanati. Abbiamo diverse testimonianze 
concordanti sul fatto che questo avvenne nell’ultimo periodo della presidenza di Eisenhower ed in quella di Kennedy.  
 
Testimoni di prima mano ci hanno riferito di come Eisenhower fosse furioso per essere stato lasciato all’oscuro su diversi ed 
importanti aspetti delle questioni UFO/ET. Aveva visto il veicolo spaziale alieno ed i corpi degli alieni deceduti, aveva appreso 
che vi erano straordinari progetti in corso, ma era fuori dal giro. C’è allora da meravigliarsi che lui, un generale a cinque 
stelle e conservatore Repubblicano, nel corso del suo ultimo discorso alla nazione come Presidente ammonisse nei confronti 
del “complesso militar-industriale”? La gente non ricorda che fu questo generale – e non Abby Hoffman – che coniò il termine 
“complesso militar-industriale” e fu il primo a metterci in guardia contro i suoi eccessi. Per quale motivo? Perché aveva visto 
tali eccessi in prima persona.  
 
Adesso andiamo avanti rapidamente nel tempo arrivando al giugno del 1963; Kennedy sta volando a Berlino per tenere il 
famoso discorso in cui proclama “Io sono un berlinese”. Sull’Air Force One si trova un ufficiale militare il quale racconta che, 
ad un certo punto del lungo volo, Kennedy cominciò a discutere con lui di UFO. Ammise che gli UFO erano una cosa reale, 
che ne aveva visto le prove e  
quindi stupì l’ufficiale affermando che “tutta la questione è al di fuori del mio controllo, e non so perché…”. Kennedy affermò 
che voleva far in modo di far venire a galla la verità, ma che non poteva farlo. Ed era il Presidente degli Stati Uniti d’America, 
Comandante in Capo delle forze armate che parlava, dicendo che la faccenda era al di fuori del suo controllo e non sapeva 
perché. Mi chiedo se mai lo avrà capito prima di essere ucciso più avanti quello stesso anno.  
Eisenhower, Kennedy, personaggi dell’Amministrazione Clinton, capi militari e dell’intelligence, capi di stato stranieri, tutti 
fuori dal giro, ma tutti sanno che è reale. Allora, cosa sta succedendo?  
Gli USAPS sono solo una parte della storia, la più piccola. Ricordate Eisenhower quando ammoniva nei confronti del 
complesso militar-industriale? Ecco le parole chiave: industriale, privato, privatizzato. Discutendo di tali questioni con un ex 
capo del Ministero della Difesa britannico nel 1995, venni a sapere che anche lui era stato tenuto fuori dal giro. Una volta in 
più venni a sapere le cose veramente segrete vennero mantenute celate addirittura ad un uomo che fu capo del Ministero 
della Difesa e dell’MI5. La risposta si trova solo in parte negli USAPS, il grosso ha a che fare con entità dell’industria privata.  
 
Il Governo degli Stati Uniti non costruisce quasi nulla (per fortuna…). Il bombardiere invisibile B2 non è costruito dal 
Governo, ma viene costruito PER il Governo da industrie private. E le industrie private mantengono i segreti ancor meglio che 
gli USAPS; in effetti dopo tutti questi anni nessuno conosce la ricetta della Coca-Cola; nemmeno il Presidente può averla: è 
segreta, e privata.  
 
30  
Ora, se si combina il potere intrinseco dei segreti privati da una parte con gli USAPS dall’altra, si ottiene una corazza di 
segreto virtualmente impenetrabile, perché dal lato privato è protetta dai privilegi intrinseci del proprietario, mentre da quello
pubblico/governativo è coperta dagli USAPS, ed il “governo” come voi ed io lo normalmente intendiamo non può farci nulla.  
E per esperienza personale posso affermare che se informate di tutto questo i capi, esclameranno con la testa fra le mani, 
come anch’io a suo tempo feci, “Oh mio Dio…!” Qual è allora il profilo essenziale di questa operazione segreta? Eccone la 
descrizione: questo gruppo è un’entità quasi-governativa, quasi-privata, collegata con gli USAPS, ed operante 
internazionalmente/trasnazionalmente. La maggior parte delle operazioni è incentrata su contratti subappaltati per progetti 
industriali aventi come scopo la comprensione e l’applicazione pratica delle avanzate tecnologie d’origine extraterrestre. Altre 
unità correlate e compartimentate,anch’esse USAPS, hanno a che fare con la disinformazione, la distrazione dell’opinione 
pubblica, la disinformazione attiva, le cosiddette abduzioni e mutilazioni, la ricognizione ed il controllo degli UFO, i sistemi 
d’arma spaziali, nonché fungono da gruppi di collegamento specializzati  
(per esempio con i media, i capi politici, la comunità scientifica, il mondo dell’industria eccetera).  
 
Si pensi a questa entità come ad un ibrido fra governo, USAPS ed industria privata. Il gruppo è composto principalmente da 
personale di medio livello nei settori militare ed operativo dell’intelligence collegati a progetti USAPS , unità “nere” o vere e 
proprie USAPS in seno ad industrie nel settore dell’alta tecnologia, e specifici nonché ben scelti contatti con, fra gli altri, la 
comunità degli analisti di politica internazionale, certi gruppi religiosi, la comunità scientifica ed i media. L’identità di alcune di
queste entità o individui ci è nota mentre la maggior parte rimane non identificata.  
 
All’incirca fra la metà ed un terzo di coloro che compongono il gruppo avente potere decisionale sono attualmente favorevoli 
ad un qualche tipo di pubblica rivelazione; si tratta in generale dei membri più giovani che hanno minori complicità nei 
passati eccessi. I restanti sono sfavorevoli o ambivalenti nei confronti di una rivelazione a breve termine. Al momento sembra
che il potere decisionale sia concentrato prevalentemente nel settore civile e privato, per quanto alcune informazioni paiono 
indicare che sussiste una significativa, benché relativa, autonomia in determinate aree operative. La nostra valutazione 
attuale è che sembra esservi un crescente dibattito in merito a certe operazioni segrete e la possibilità della (loro) 
rivelazione.  
 
Molte delle operazioni compartimentate nell’ambito di progetti USAPS o “neri” sono strutturate in modo tale che spesso coloro
che vi lavorano non si rendono conto di avere a che fare con questioni attinenti gli UFO o ET. Per esempio, alcuni aspetti delle 
cosiddette “Guerre Stellari” o SDI, sono destinati a colpire veicoli extraterrestri che giungono in prossimità della Terra, ma la 
maggior parte degli scienziati e dei lavoratori che vi prendono parte ne sono totalmente ignari. Abbiamo appreso da tre 
diverse fonti concordanti che, a partire dai primi anni ’90, almeno due veicoli extraterrestri sono stati distrutti da sistemi 
d’arma spaziali sperimentali.  
La gran parte dei capi politici, compresi alti funzionari della Casa Bianca, capi militari, capi del congresso, dell’ONU ed altri 
capi stranieri non vengono informati di questo. Quando, e se, vengono richieste informazioni, nulla viene loro detto in merito 
alle operazioni in corso, ne’ viene confermata l’esistenza di alcuna operazione. In genere, la natura di questa entità segreta fa
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si che tali alte personalità  
non sappiano nemmeno dove ed a chi indirizzare eventuali domande. La cooperazione internazionale è piuttosto estesa, 
anche se vari testimoni affermano che alcuni paesi, fra cui specialmente la Cina, stanno aggressivamente seguendo agende 
indipendenti.  
 
31  
Escludendo siti privati notevolmente diversificati, i principali centri operativi sono la Base dell’Aeronautica di Edwards in 
California, la Base dell’Aeronautica di Nellis nel Nevada, in particolarmente la zona S4 e le installazioni vicine, Los Alamos nel 
Nuovo Messico, Fort Hachuca nell’Arizona (Quartier Generale dei Servizi di Informazione dell’Esercito), l’Arsenale Redstone in 
Alabama, e fra le altre una relativamente nuova, ed attualmente in espansione, installazione sotterranea nel Nevada, 
accessibile solo dall’aria. Ulteriori centri operativi ed installazioni esistono in molti altri Paesi, fra i quali Gran Bretagna, 
Australia e Russia. Numerose sono le agenzie con unità segrete collegate con gli USAPS che sono interessate a queste 
operazioni, quali l’Ufficio di Ricognizione Nazionale (NRO), l’Agenzia per la Sicurezza Nazionale (NSA), la CIA, l’Agenzia per le 
Informazioni della Difesa (DIA), l’Ufficio per le Investigazioni Speciali dell’Aeronautica (AFOSI), i servizi di informazione della 
Marina, dell’Esercito, dell’Aeronautica, l’FBI ed un gruppo conosciuto come Controllo MAJI. Della lista inoltre fanno parte e 
sono significativamente coinvolte anche numerose entità private, civili, ed industriali. La maggior parte delle operazioni a 
livello scientifico, tecnico e di avanzata tecnologia vengono portate avanti da ditte operanti nei settori industriale e della 
ricerca. Altre ditte private forniscono su contratto un importante – e letale – servizio di sicurezza.  
 
La grande maggioranza del personale come della dirigenza della maggior parte, se non di tutte, tali agenzie e gruppi privati 
non sono coinvolti ne’ a conoscenza di tali operazioni compartimentate e non riconosciute. Per tale motivo, le accuse rivolte 
nei confronti di tali industrie od agenzie sono totalmente ingiustificate. La “negazione credibile” esiste a molti livelli. La 
specializzazione e compartimentazione dei progetti inoltre, consente che numerose operazioni nel settore UFO/ET vengano 
portate  
avanti senza che coloro che ne sono coinvolti ne siano al corrente.  
Sia le induzioni alla cooperazione che le penalità per la violazione del segreto sono straordinari. Un’alta fonte militare ci ha 
rivelato che nel corso degli ultimi decenni almeno diecimila persone hanno ricevuto un milione di dollari o più allo scopo di 
ottenere la loro cooperazione. Per quanto concerne le penalità, ci risulta più di un caso credibile in cui alcuni individui hanno 
ricevuto minacce nei confronti delle loro famiglie in caso avessero infranto il codice del silenzio, ed abbiamo recentemente 
appreso di  
due casi di “suicidio” verificatisi in una ditta privata dopo che le vittime avevano cominciato ad infrangere la segretezza a 
proposito di un progetto di retroingegneria su tecnologia extraterrestre.  
 
Per quanto riguarda il finanziamento di tali operazioni USAPS, un alto inquirente del Congresso ci ha privatamente riferito che 
apparentemente vengono usati a tale scopo dei “fondi neri” per un ammontare generale stimabile per difetto intorno ai 10 
miliardi di dollari, e che può verosimilmente sfondare gli 80 all’anno. L’ammontare dedicato alle operazioni UFO/ET al 
momento non è  
conosciuto. Ulteriori somme significative, per quanto i relativi importi non si ciano al momento noti, derivano inoltre da fonti 
estere, private come istituzionali.  
 
Questa è una parte di ciò che conosciamo al momento. Ovviamente qui ci sono più domande che risposte, e ciò che è 
conosciuto supera notevolmente ciò che non lo è. Nonostante tutto, ritengo che abbiamo compiuto significativi e storici 
avanzamenti nel modo di capire come queste entità operano. Ho presentato questi dati ad un buon numero di importanti 
figure a livello militare, politico e di analisi politica, e sono rimasto sorpreso nel constatare come essi siano stati ritenuti molto
precisi ed in accordo con altre informazioni simili, ad essi giunte per altri canali. Ma la più grande domanda è: perché? Come 
un po’ dappertutto nella vita in generale, i cosa, i chi ed i come sono più facili dei perché. Perché la continua segretezza e 
l’inganno?  
 
A questo punto sono riluttante a procedere oltre perché così si arriva rapidamente alle motivazioni ed agli scopi ultimi, che è 
sempre un’area molto viscida e nel migliore dei casi mal definita. Queste non sono questioni ordinarie, e le relative emozioni, 
i motivi ed i fini relativi a tali straordinarie azioni sono verosimilmente estremamente complessi e dissonanti. Ed in effetti tali 
motivi sembrano davvero  
essere una strana miscela che parte dall’inizialmente nobile e ben intenzionato per arrivare poi al depravato.  
 
32  
Il Senatore Barry Goldwater29 mi disse nel 1994 che la segretezza che viene mantenuta sulle questioni ET era “un maledetto 
errore allora ed un maledetto errore adesso…”. Personalmente tendo ad essere d’accordo col Senatore su questo punto, ma 
trovo che il motivo alla base della segretezza non fosse e non sia fondato sulla stupidità; piuttosto, lo vedo fondato su paura 
e mancanza di fiducia. Per quanto io abbia la tendenza a non amare gli sproloqui a sfondo psicologico, ritengo che in questo 
caso i risvolti psicologici siano molto importanti. Credo che la segretezza, ed in particolar modo quest’estrema segretezza, sia 
sempre un sintomo di malessere. Se nella vostra famiglia avete dei segreti, è di un malessere che si tratta, generato dalla 
paura, dall’insicurezza e dalla mancanza di fiducia. E questo io ritengo si possa estendere alle grandi comunità, alle industrie 
ed alle intere società. In ultima analisi, la spinta alla segretezza è sintomo di un più profondo malessere che affonda le radici 
in una generale mancanza di fiducia, ed abbondanza di paura ed insicurezza.  
 
Nel caso delle questioni UFO/ET, gli anni ’40 e ’50 erano tempi di paura, con l’Unione Sovietica che andava espandendo il suo 
impero ed armandosi fino ai denti con armi nucleari sempre più potenti e devastanti. E ci stavano anche battendo nella corsa 
allo spazio.  
Ed è proprio qui che compaiono i veicoli extraterrestri, che vengono recuperati assieme a forme di vita decedute (ed uno 
vivente): panico, paura, confusione; sorgono innumerevoli domande senza risposta, tutte colorate di paura.  
 
Perché sono qui? Come reagirà il pubblico? Come possiamo trarre vantaggio dalla loro tecnologia, tenendola alla larga dai 
nostri mortali nemici? Come possiamo dire al popolo che l’Aeronautica più potente del mondo non può controllare il suo 
spazio aereo? Cosa succederà alle credenze religiose?  
All’ordine economico? Alla stabilità politica? Ai detentori della corrente tecnologia? E così via. Ritengo che nei primi giorni la 
segretezza fosse prevedibile, anche comprensibile se non addirittura giustificabile.  
Ma i decenni si sono succeduti e, soprattutto dopo la fine della Guerra Fredda, la paura non è l’unica spiegazione per il 
segreto. Il 1996 non è il 1946 – siamo stati nello spazio, messo piede sulla Luna, scoperto pianeti intorno ad altre stelle, 
trovato i mattoni della vita nello spazio profondo, il 50 percento della popolazione ritiene che gli UFO siano reali, e l’impero 
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sovietico ha collassato. Ritengo che due altri fattori significanti siano in gioco oggi: cupidigia e potere, unitamente all’inerzia 
indotta da decenni di segretezza. Per comprendere cupidigia e potere basta poco: immaginate di essere coinvolti in un 
progetto di comprensione e quindi applicazione di tecnologia extraterrestre. Il potere ed impatto economico – e quindi il 
valore – di tale tecnologia supera l’importanza combinata dei motori a combustione interna, dell’elettricità, dei 
microprocessori e di tutte le forme di telecomunicazioni. Stiamo parlando della  
tecnologia del prossimo millennio. Pensate che la rivoluzione dell’era del computer e dell’informazione sia una cosa grossa? 
Allacciatevi bene le cinture allora, perché prima o poi arriveranno le rivoluzioni tecnologiche basate sui sistemi non lineari e 
del punto zero, derivate dalle tecnologie extraterrestri. Non c’è proprio da stupirsi allora che l’interesse, ed il relativo segreto, 
delle società private e del complesso militar-industriale superi addirittura quello delle USAPS connesse al settore governativo. 
 
La formula della Cola-Cola non è nulla al confronto. L’inerzia burocratica di queste grandi operazioni segrete è un’altra cosa 
ancora. Dopo decenni di operazioni segrete, di bugie, di pubblici inganni ed anche di peggio, come può un tale gruppo 
sbrogliare l’ingarbugliata matassa che ha creato? Vi sono persone che sono estremamente ed additivamente attratte dal 
potere segreto, si sentono caricati dal fatto di avere e mantenere segreti. E vi è lo 29 Appendice I (doc. A1.2) la lettera del 
Sen. Goldwater del ‘75 ove manifestava il suo interesse la relativa frustrazione.  
 
33  
spettro di una sorta di Watergate cosmico, con tutti che reclamano la testa di questo o di quello. E’ meglio allora mantenere 
lo statu quo, cosa che tutte le burocrazie sanno ben fare. Ed anche oggi vi è paura. Non solo di essere esposti al Watergate 
cosmico, ma una primitiva e xenofobica paura dell’ignoto. Chi sono questi umanoidi, perché sono qui, come osano entrare nel 
nostro spazio aereo senza permesso! L’umanità ha una lunga tradizione di paura e d’odio, del diverso o dello sconosciuto. 
Basta osservare i pregiudizi e gli odi razziali, etnici e religiosi che continuano a devastare l’umanità per capire che vi è un 
meccanismo pressoché automatico di risposta xenofoba verso ciò che è differente e sconosciuto. E sicuramente gli ET sono 
ben più diversi da noi di quanto possano esserlo fra loro, ad esempio, Protestanti e Cattolici in Irlanda.  
Una volta chiesi ad un fisico coinvolto in operazioni di carattere militare e di intelligence connessi con gli UFO perché 
cercassimo di distruggere questi vascelli spaziali con avanzati sistemi d’arma spaziali. Mi disse, divenendo istantaneamente 
agitato, che “quei cowboy che gestiscono questa cosa sono talmente arroganti, così fuori controllo, che vedono qualsiasi 
ingresso di UFO nel nostro spazio aereo come un atto meritorio di una risposta ostile. Se non stiamo attenti, ci porteranno ad 
una guerra interplanetaria…”  
E così via. Paura, paura dell’ignoto, cupidigia e potere, inerzia istituzionale, ecco alcune delle forze che ritengo siano i motivi 
alla base della continua segretezza.  
 
Ma dove andremo a finire? Come mutare questa situazione da estrema segretezza a rivelazione? Un vecchio proverbio cinese 
dice “a meno che non si cambi direzione, è probabile che si vada a finire dove si è diretti”. E come è vero! Ma il “dove siamo 
diretti” in questo contesto è tremendamente pericoloso. L’estrema segretezza, specie su questioni di tale enorme importanza, 
mina alla base la democrazia, sovverte la costituzione, concentra un enorme potere tecnologico nelle mani di pochi non eletti 
e mette in pericolo l’intero pianeta. Tutto questo deve finire. Suggerisco che l’Amministrazione, insieme al Congresso, 
sponsorizzi delle udienze pubbliche  
dove i testimoni, al momento oltre 400, possano apertamente testimoniare su quello che sanno in merito alle questioni 
UFO/ET. Questo, vi assicuro, sarebbe una rivelazione definitiva. Voi potete essere d’aiuto in due modi:  
 
1) Scrivere al Presidente chiedendogli di emanare un ordine esecutivo che consenta a tali testimoni di farsi avanti in modo 
sicuro, e scrivere al vostro rappresentante al Senato o alCongresso chiedendogli di sponsorizzare pubbliche udienze dove tali 
testimoni possano riferire.  
 
2) Contattarci immediatamente nel caso in cui voi o qualcuno che conosciate sia un testimone, passato o attuale, nel settore 
governativo, militare o dell’industria privata. Abbiamo misure protettive in atto, e più testimoni abbiamo più forte sarà 
l’impatto – e maggiori i margini di sicurezza per tutti coloro che sono coinvolti. Per favore aiutateci se potete. La comunità 
internazionale e le Nazioni Unite dovrebbero tenere pubbliche udienze su tali questioni. Abbiamo testimoni da tutto il mondo, 
ed uno sforzo teso alla rivelazione ed alla raccolta di prove a livello internazionale potrebbe cominciare subito. La comunità 
mondiale non dovrebbe rimanere passiva, abdicando le proprie responsabilità a favore delle operazioni segrete. Il Disclosure 
Project (Progetto Rivelazione) si è da cinque anni fatto interprete di uno sforzo diplomatico dei cittadini, ed ha realizzato 
significativi sviluppi nella formulazione di protocolli di contatto con i visitatori extraterrestri. Più che assistere come passivi 
spettatori, osservatori di un “fenomeno” distante, dovremmo cercare di stabilire comunicazioni con tali forme di vita, 
cominciando a muovere i primi passi di una relazione interplanetaria aperta. Se siete interessati ad apprendere come 
potreste partecipare a tale ricerca e sforzo diplomatico, vi preghiamo dicontattarci.  
 
34  
Infine, dobbiamo essere pronti a perdonare. Non c’è nulla da guadagnare reclamando severe punizioni nei confronti di coloro 
che sono, o sono stati, coinvolti con la segretezza. Molte di queste persone si saranno sentite nel giusto allora come oggi. 
Non abbiamo bisogno di un Watergate cosmico, e dobbiamo collettivamente rinunciarvi. Dovremmo guardare al momento ed 
al futuro, dimenticando il passato.  
 
Vi è un precedente a questo proposito: nei primi giorni dell’Amministrazione Clinton vi furono importanti rivelazioni in merito 
ad eccessi e stravaganti esperimenti condotti dal Ministero dell’Energia e dall’allora Commissione dell’Energia Atomica. 
Apprendemmo di plutonio messo nei pasti dei bambini negli orfanotrofi, di deliberati rilasci di radiazioni in zone fortemente 
popolate per “vedere cosa succedeva”, e così via. Questa verità è venuta fuori, ed il mondo non è caduto, nessuno è andato 
in galera. Il governo non è caduto e così nemmeno il cielo sulle nostre teste. Andiamo avanti con vera compassione e 
perdono, e cominciamo il nuovo secolo puliti.  
In fin dei conti, se il popolo prende l’iniziativa i capi lo seguono. Per trasformare questa situazione e creare una fase di 
apertura, fiducia e per porre le basi di una pace planetaria come interplanetaria occorrono coraggio, lungimiranza e 
perseveranza. Se i nostri capi mancano oggi di tali capacità, dobbiamo manifestarla noi. La posta in gioco è troppo 
importante per permetterci di guardare altrove mentre il nostro futuro ci viene rubato.  
 
Sono a rischio il futuro della vita sulla Terra ed il nostro posto nel Cosmo.  
 
Lavoriamo insieme per mettere al sicuro il nostro futuro e quello dei nostri figli e nipoti.  
________________________________________________  
Tradotto da Paolog - 12/11/2008  
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Fonte: www.freewebs.com/paolog/DP/DPBD.htm 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/11/2008 19:56:15 
Messaggio: 

QUANDO UN UFO MISE A SOQQUADRO LOS ANGELES 
 
- Il 25/2/1942 su Los Angeles avvenne un documentatissimo raid di un disco volante luminoso che allarmò la contraerea e 
fece temere un attacco giapponese. Più precisamente, è stato documentata la presenza di un enorme disco volante luminoso 
che dopo 20 minuti di fuoco antiaereo, si allontanò indenne. Infatti presumendo che si trattasse di un qualche velivolo 
sconosciuto giapponese, l'astronave fu attaccata mentre si trovava, quasi stazionaria, su Culver City e Santa Monica, da 
dozzine di batterie contraeree dell’esercito che le esplosero contro circa 2000 proiettili da 450 grammi sotto gli occhi di 
migliaia di cittadini. Nessun danno fu causato all'oggetto, mentre ci furono morti e feriti per la caduta dal cielo di frammenti 
di bossoli su case, strade e palazzi per chilometri e chilometri che ricaddero sulla città. L'evento ebbe molta rilevanza ed è 
comprovato da solide prove. Anche se era notte, l'astronave fu visibilissima grazie al fatto che riflettori della contraerea 
costiera inquadrarono la formazione, permettendo così anche di scattare nitide fotografie che andarono sulle copertine dei 
giornali americani dell'epoca. L'analisi dei negativi originali ha svelato la nitida forma di un enorme disco volante, rendendo 
ancora più assurdo il fatto che non sia stato colpito dalla contraerea che gli sparava contro, il quale lentamente e pigramente 
si fece strada verso Long Beach prima di dileguarsi definitivamente. Si tratta di uno dei casi più importanti di avvistamento di 
massa della storia. 
 
È possibile approfondire presso questi siti: 
 
http://www.edicolaweb.net/st000620.htm 
 
http://www.rense.com/general27/battle.htm 
 
http://www.rense.com/ufo/battleofla.htm 
 
Ecco la foto dell'evento: 
 
 
 
Immagine: 

 
62,65 KB 

Autore Risposta: bleffort 
Inserita il: 18/11/2008 19:56:16 
Messaggio: 

Vi è pure il rischio che gli E.T. ci abbandonano,mettendoci nelle mani di queste persone che saranno peggio della peggiore 
specie di E.T. e facendoci rimanendo ignoranti tecnologicamente per diversi millenni, sempre se sopravviviamo a noi stessi. 
La soluzione potrebbe essere "a mali estremi estremi rimedi" le persone singolarmante potrebbero contattare gli E.T. per fare 
una specie di collaborazione e cooperazione aiutandoci ai fini di rovesciare questo governo fantasma che ci vuol tenere sotto 
scacco.  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 18/11/2008 20:17:30 
Messaggio: 

Ma i contatti privati esistono da anni... Ma se poi nessuno ci crede... A parte che ritengo che parecchie personalità siano al 
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corrente di tutta la "storia" ma tengano celato il tutto. E qui le ipotesi sono soltanto due: o perché hanno convenienza (per i 
loro interessi); o per il panico generale (e sinceramente non posso dar loro torto!). 
Ognuno scelga l'ipotesi più verosimile... 
 
 
Immagine: 

 
14,68 KB 

Autore Risposta: bleffort 
Inserita il: 19/11/2008 20:40:02 
Messaggio: 

 
Se gli E.T. potranno capire questo,possono loro ribaltare la situazione che esiste quà da noi,distinguento gli amici con i 
nemici. 
Purtroppo sarebbe una guerra e non sò se gli conviene. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 19/11/2008 21:14:24 
Messaggio: 

Ciao bleffort, se guardi all'inizio della pagina precedente ("perché non ci contattano") ho praticamente risposto alla tua 
domanda; non ci sarebbe bisogno nemmeno di una guerra o un colpo di mano, perché (sono convinto) succederebbe un caos 
comunque... E poi verremmo "assorbiti", nel senso che ci uniformeremmo a Loro, specie se sono come noi (stando a ciò che 
dicono in molti). Perciò la nostra civiltà sparirebbe in poco tempo! Chissà se sarebbe meglio? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 20/11/2008 13:49:24 
Messaggio: 

Comunicato Stampa della segreteria generale del CUN: Italia 1947-2008 oltre dodicimila avvistamenti UFO (news del 
20.11.2008) 
 
Ultimissime sulla conferenza stampa e convegno a Roma a cura del CUN. Durante i lavori del 7° Convegno Nazionale di 
Ufologia città di Roma, saranno anche consegnate delle targhe commemorative per il trentennale della costituzione del 
reparto speciale dello Stato Maggiore Aeronautica volto a seguire ufficialmente il fenomeno degli oggetti volanti non 
identificati e per il ruolo svolto da figure di spicco come il Sen. Giulio Andreotti già Presidente del Consiglio dei Ministri, per il 
Comandante del RGS Aeronautica Militare Gen. Roberto Di Giorgio, ed il Dott. Francesco Mantegna Venerando Coord. 
Protezione Civile Regione Sicilia ed altre personalità. In tale occasione verrà presentato il file con la casistica italiana del CUN, 
casistica raccolta in oltre quaranta anni di indagini e ricerche (news del 12.11.2008) 
 
Chi andrà vedrà... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 20/11/2008 17:58:29 
Messaggio: 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Ma i contatti privati esistono da anni... Ma se poi nessuno ci crede... A parte che ritengo che parecchie personalità siano al corrente di 
tutta la "storia" ma tengano celato il tutto. E qui le ipotesi sono soltanto due: o perché hanno convenienza (per i loro interessi); o per il 
panico generale (e sinceramente non posso dar loro torto!). 
Ognuno scelga l'ipotesi più verosimile... 
 
 
Immagine: 

 
14,68 KB 
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La prima missione lunare indiana e l’esistenza di manufatti Alieni sul nostro satellite.  
 
Ne parla il ricercatore aerospaziale Richard C. Hoagland. 
 
Di Michael Salla (www.exopolitics.org) 
 
A cura di Lavinia Pallotta (X TIMES - ) 
 
 
Il 14 Novembre l’India è riuscita a far atterrare una sonda spaziale sulla superficie lunare.  
 
La sonda era stata lanciata dal satellite Chandrayaan-1 (dal sanscrito “veicolo lunare”) e giunta ad un centinaio di chilometri 
dalla Luna era entrata nella sua orbita lo scorso 8 Novembre. Lanciato dall’Organizzazione Indiana per le Ricerche Spaziali il 
22 Ottobre, il Chandrayaan-1 è il primo tentativo da parte del Paese asiatico di raggiungere la Luna. L’India è così entrata a 
far parte del ristretto gruppo di nazioni che hanno raggiunto la Luna ed è una delle tre ad avere attualmente dei mezzi 
spaziali in orbita lunare. Le prime immagini ad alta risoluzione della superficie lunare sono già arrivate e suscitano particolare 
interesse in chi è alla ricerca di verifiche indipendenti del suo vero aspetto, come Richard C. Hoagland, che ha speso anni 
analizzando le immagini NASA della Luna e di Marte. Nel suo libro “Dark Mission” (2008),  
 
Hoagland sostiene che la NASA, grazie al Jet Propulsion Laboratory, ha sistematicamente nascosto o alterato le immagini 
satellitari che indicavano la presenza di manufatti extraterrestri su entrambi i corpi celesti.  
Secondo il ricercatore, inoltre, la NASA dipende dal U.S. Department of Defence (DOD) come evidenziato dalle normative 
dello statuto NASA. 
 
Ho contattato Richard Hoagland per domandargli un parere sulla missione Chandrayaan-1, anche in relazione alle sue tesi 
sulla presenza di manufatti ET. Prima di rispondere alle mie domande, ha riportato la seguente dichiarazione del neo-
presidente Barack Obama, pronunciata il 22 Ottobre: «Con il lancio da parte dell’India del suo primo modulo lunare, a breve 
distanza dalla prima passeggiata nello spazio della Cina, ci viene ricordato quanto sia urgente per gli Stati Uniti rivitalizzare il 
nostro programma spaziale se vogliamo rimanere i leader indiscussi dello spazio, della scienza e della tecnologia». 
 
Michael Salla: Per quanto tempo potrà continuare il cover-up della NASA/DOD sui manufatti extraterrestri, ora che l’India e 
altre nazioni inviano satelliti attorno alla Luna e sonde sulla sua superficie? 
 
Richard Hoagland: «Se Obama (e chi c’è dietro di lui…) è davvero interessato alla nuova missione lunare dell’India, come 
lascerebbe supporre la sua dichiarazione (né Bush, né McCain ne hanno fatte di simili), allora Obama deve anche sospettare 
(o sapere!) il “perché” di questa spesa assolutamente “anti-economica” da parte dell’India e il perché stia progettando altre, 
ben più costose, missioni lunari con i russi! Dunque, se il “ cover-up NASA/DOD sui manufatti alieni” dovesse continuare con 
l’Amministrazione Obama, potrebbe riguardare, in parte, la personale conoscenza di Obama delle motivazioni che hanno 
spinto l’India ad andare sulla Luna… e i relativi, futuri progetti per un qualche tipo di “nuove relazioni” con la Russia (Putin). 
In breve: è stato piazzato un colpo in favore del disclosure – se non altro perché più gli altri “giocatori” internazionali sono 
coinvolti (sebbene controllati da una “fonte centrale”, “la Famiglia”)… più opportunità ci sono che trapelino nuovi dati, 
pianificati o meno». 
 
 
M.S. Gli Indiani riusciranno a ottenere un data base indipendente su ciò che si trova sulla superficie lunare? 
 
R.H. «La missione Chandrayaan è dotata di un equipaggiamento che è lo stato dell’arte dell’alta risoluzione: videocamere, 
radar e uno strumento unico progettato per registrare specificamente “TLP” (Transient Lunar Phenomena) ripresi dall’orbita 
lunare. Noi della Enterprise, in base alle immagini NASA, riteniamo che le “luci” da molto tempo segnalate siano in realtà 
riflessi solari irregolari provenienti dai resti di strutture vitree sulla Luna, visibili in quelle immagini NASA! Abbiamo esempi 
sorprendenti, nel database della NASA, di riflessi vitrei. Se fosse così, il fatto che gli Indiani abbiano inviato uno strumento 
nell’orbita lunare per studiare e riprendere questo misterioso fenomeno, sarebbe interpretabile come una significativa 
anticipazione dei loro piani per rivelare la fonte di quei riflessi, non appena disporranno dei loro dati TLP: antiche rovine in 
vetro sulla Luna!» 
 
 
M.S.: Quali sono le tue previsioni sul tentativo della NASA/DOD di influenzare quanto gli indiani potrebbero divulgare del loro 
futuro database lunare? 
 
R.H.: «Alcuni anni fa il Governo Indiano ha firmato un “memo of understanding” con la NASA, su questa loro missione lunare 
( ). Di conseguenza, esistono un paio di esperimenti di volo NASA della missione Chandraayan, oltre a quelli effettuati dagli 
indiani, che hanno visto il coinvolgimento di scienziati del JPL. Se però il Governo indiano sta progettando di rivelare “il 
materiale autentico”, non credo che la NASA potrà influenzare molto i loro grandi obiettivi politici. Di nuovo, dipende tutto 
dagli accordi presi in cima alla catena di comando e da quanto “cambiamento” Obama (e la gente dietro di lui) sta realmente 
portando avanti… aspettando il 2012». 
 
 
M.S.: Credi che l’India sia un possibile candidato alla divulgazione pubblica dell’esistenza di manufatti sulla Luna attraverso le 
immagini satellitari? 
 
R.H.: «Sì, assolutamente. I testi Veda contengono indicazioni straordinarie di un’antica, sconvolgente storia hi-tech 
dell’umanità (dai tempi remoti in cui la Luna, Marte e molti altri corpi del sistema solare, erano abitati dai nostri antenati). Se 
deve esserci il “disclosure” di queste verità a lungo taciute, allora nessuno sarà miglior “messaggero” dell’India, ammesso le 
venga consentito renderle pubbliche dalle altre forze geopolitiche. La curiosa puntualizzazione di Obama sulla missione lunare 
indiana, settimane prima di essere in grado di fare qualsiasi cosa, è un segno molto interessante di quando potrebbe 
accadere nei prossimi mesi…». 
 
 
M.S.: Per finire, prevedi che chi sta dietro alla segretezza sia completamente consapevole del disclosure dell’India su quello 
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che si trova sulla superficie lunare e possa dunque impedirlo, per non perdere credibilità? 
 
R.H.: «Anche questo ci riporta alla reazione pubblica di Obama di fronte alla missione Chandraayan, ancor prima di essere 
eletto. Sono cautamente positivo sul “cambiamento” in arrivo. Ammesso che tutto ciò si verifichi, per chiunque avvierà per 
primo questo cambiamento (noi, per paura di ”perdere la faccia”, gli Indiani) la corsa oggi è cominciata. 
 
C’è una certa logica dietro al permettere all’India “di farlo”. Darebbe infatti alla NASA l’espediente della “negazione plausibile” 
sui dati da essa raccolti in molti anni e sul cover-up: gli Indiani, semplicemente, dispongono di un “equipaggiamento migliore 
e più innovativo” che ha fornito una prova scientifica di quanto avessero suggerito immagini NASA vecchie 40 anni. Come 
accade per tutte le decisioni politiche che contano, quella finale sembra dipendere da quanto “loro” ci credono “ottusi” per 
berci questo tipo di “rivelazione indiana”. Semmai ci sarà. Restare sintonizzati».  
 
Fonte:  
http://www.baab.it/digdug/index.php...d=1227081404 
Segnalata da m.degournay 

Autore Risposta: thethirdeye 
Inserita il: 20/11/2008 18:16:26 
Messaggio: 

 
 
Davvero moooooolto interessante direi....  

 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 20/11/2008 18:22:08 
Messaggio: 

Grazie Thethirdeye! Ogni tanto andiamo perfino d'accordo... sugli UFO, però!  

Autore Risposta: thethirdeye 
Inserita il: 20/11/2008 18:31:12 
Messaggio: 

 
 
Tranquillo.... un giorno andremo d'accordo anche sul resto  

 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
M.S.: Credi che l’India sia un possibile candidato alla divulgazione pubblica dell’esistenza di manufatti sulla Luna attraverso le immagini 
satellitari? 
 
R.H.: «Sì, assolutamente. I testi Veda contengono indicazioni straordinarie di un’antica, sconvolgente storia hi-tech 
dell’umanità (dai tempi remoti in cui la Luna, Marte e molti altri corpi del sistema solare, erano abitati dai nostri antenati). 
Se deve esserci il “disclosure” di queste verità a lungo taciute, allora nessuno sarà miglior “messaggero” dell’India, 
ammesso le venga consentito renderle pubbliche dalle altre forze geopolitiche. La curiosa puntualizzazione di Obama sulla 
missione lunare indiana, settimane prima di essere in grado di fare qualsiasi cosa, è un segno molto interessante di quando 
potrebbe accadere nei prossimi mesi…». 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Grazie Thethirdeye! Ogni tanto andiamo perfino d'accordo... sugli UFO, però!  
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 20/11/2008 19:28:30 
Messaggio: 

Bello questo video è, TTE? Meno male che ogni tanto ci pensi tu, io non riesco a postare nemmeno una foto... Grazie. 

Autore Risposta: thethirdeye 
Inserita il: 20/11/2008 19:35:32 
Messaggio: 

 
 
E tu, quando hai bisogno, chiamami....  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 20/11/2008 19:44:56 
Messaggio: 

SEMPRE TTE! Grazie! 

Autore Risposta: tommaso 
Inserita il: 20/11/2008 20:04:10 
Messaggio: 

Dai ragazzi non scherziamo.Davvero pensate che l'india sia in pole position per la disclosure ufologica?DAvvero pensate che 
gli usa permettano agli amici indiani di sputt.... davanti al mondo intero dicendo che sulla luna ci sono tracce di manufatti 
esogeni?L'india non metterà a repentaglio gli equilibri geopolitici dato che le conseguenze imprevedibili che ne scaturirebbero 
in quanto tali coinvolgerebbero anche loro.No...non credo proprio che ciò possa accadere,almeno per i prossimi 15/20 anni... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 20/11/2008 20:09:54 
Messaggio: 

Hai ragione tommaso, mi hai preceduto con il commento; ecco cosa stavo scrivendo: 
Vediamo poi, quando qualcun'altro "oserà" rimettere piede sulla Luna come andrà a finire! (Armstrong docet...) 
Comunque più si muovono più ne dovremmo sapere; a meno ché continui l'ACCORDO mondiale di tacere! Non vi sono ancora 
trasmissioni preparatorie per cominciare a tirare su un lembo di velo... Niente di serio nelle Tv; quindi vedo l'APPROCCIO 
ancora lontano! 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Bello questo video è, TTE? Meno male che ogni tanto ci pensi tu, io non riesco a postare nemmeno una foto... Grazie. 
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 21/11/2008 12:20:03 
Messaggio: 

Volendo fare un riassunto sull'Argomento U.F.O., mi sono imbatuto su un articolo di Pasquariello che condivido totalmente e 
perciò mi sento di proporlo anch'io per chi è interessato al Fenomeno: 
 
Premessa: qui si parla di UFO intesi come veicoli EXTRATERRESTRI pilotati da Alieni. 
 
Spesso persone che non hanno competenza in materia o persone che hanno una formazione errata credono fermamente in 
cose false riguardo gli UFO e gli alieni. Queste persone divulgano molte bugie sugli UFO e sugli alieni esponendo le loro idee 
errate, causando una disinformazione con effetto a cascata perché le loro affermazioni vengono riprese da altre persone e 
trasmesse ad altre. In questo modo si finisce per sentire delle bugie pazzesche ogni qual volta si parla di UFO ed alieni. 
<<Una bugia detta una volta è una bugia, detta cento volte diventa una verità.>> 
Su questo principio ruota gran parte della disinformazione esistente sugli UFO e sugli alieni, che fa in modo che le persone 
credano in cose false, diverse dalla verità, che negano o ridimensionano la realtà degli UFO e degli alieni. 
Qui di seguito saranno elencate le principali bugie che vengono raccontate sugli UFO e sugli alieni. 
 
1) "Non esistono prove dell'esistenza degli UFO": FALSO 
Sugli UFO esistono migliaia di fotografie e video autentici che mostrano senza ombra di dubbio la presenza di veicoli con 
prestazioni infinitamente superiori a quelli conosciuti e di chiara origine aliena. 
Sugli UFO esistono documenti declassificati ufficiali in cui chiaramente si attesta l'esistenza degli UFO. 
Sugli UFO esistono migliaia di testimonianze di persone estremamente attendibili quali scienziati, militari, piloti, astronauti, 
tecnici, politici che hanno visto degli UFO o che sono a conoscenza di informazioni riguardo gli alieni. A ciò si aggiungono le 
testimonianze credibili di centinaia di migliaia di persone.  
Sugli UFO esistono tracce fisiche lasciate dal loro operato, cioè elementi della loro presenza in preistoria, tracce nelle 
cronache storiche, mutilazioni di animali effettuate con tecniche aliene, messaggi impressi nel grano con tecnologia aliena. 
Per ovvi motivi, non esistono UFO o alieni a disposizione che possono essere pubblicamente analizzati, ma esistono le tracce 
evidenti della loro presenza sulla Terra. 
In sostanza, esistono più prove dell'esistenza degli alieni che prove della mia esistenza. 
 
2) "Se gli UFO e gli alieni esistessero allora la scienza avrebbe già ufficializzato la loro esistenza": FALSO 
La scienza è governata da persone che non hanno mai studiato seriamente gli UFO e gli alieni, intervengono solo per tentare 
di ridicolizzare il fenomeno. 
L'idea che sta alla base della scienza è che gli UFO e gli alieni non esistano per principio, indipendentemente dalle prove, che 
vengono sistematicamente ignorate. Inoltre, il progetto SETI per la ricerca di vita extraterrestre è palesemente ambiguo e 
serve a convincere l'opinione comune che non esistono alieni nello spazio e quindi non possono esistere alieni sulla Terra. Tra 
l'altro sarebbero intercettabili solo potentissimi segnali emessi radio intenzionalmente per comunicare con altri pianeti, cose 
che è molto improbabile, sopratutto perché gli alieni li abbiamo già che operano sul nostro pianeta praticamente da sempre. 
Ci sono fortissimi interessi economici, politici, militari e religiosi che sarebbero gravemente danneggiati dall'accettazione 
ufficiale dell'esistenza degli alieni, e la scienza deve inevitabilmente piegarsi a questi interessi. Inoltre, la presenza di 
imbroglioni e bugiardi nel campo dell'ufologia ha di fatto ridicolizzato la materia agli occhi della scienza. 
In ogni caso, non esiste un alieno o un UFO disponibile pubblicamente per essere analizzato, e fintanto non ci saranno la 
scienza non potrà ammettere che gli UFO e gli alieni esistono, dato che certe cose sono accettate solo dopo una verifica 
diretta e ripetuta da parte della scienza. 
Ma le contraddizioni del SETI sono palesi perfino agli stessi scienziati, tanto è vero che sempre più scienziati ed astronomi 
rispettabili chiedono al SETI ed alla comunità scientifica di indagare seriamente sugli UFO per trovare gli extraterrestri. 
 
3) "Se gli UFO esistessero allora gli astronomi li avvisterebbero tramite i loro telescopi": FALSO 
Gli astronomi non avvistano aerei tramite i loro telescopi, il che però non implica che gli aerei non esistono. I telescopi non 
sono fatti per osservare oggetti vicini ma per osservare oggetti molto grandi posti lontano nello spazio. In ogni caso 
l'avvistamento di veicoli UFO rappresenta un caso raro, si tratta comunque di un numero limitati di piccoli veicoli che si 
muovono su una superficie di 510.100.000 kmq. 
 
4) "Se gli UFO esistessero allora essi sarebbero rilevati dai Radar, ma questo non avviene": FALSO 
Gli UFO sono stati rilevati dai radar molte volte. 
I Radar civili sono impossibilitati a rilevare gli UFO perché rilevano solo gli aerei conosciuti che portano un trasponder che 
emette un segnale identificativo. 
I Radar militari possono rilevare gli UFO e sono loro a fare le rilevazioni quando un pilota civile segnala un UFO, dietro 
richiesta del controllore di volo radar civile che non può rilevare l'UFO sul radar. 
Le rilevazioni di UFO sui radar militari sono inaccessibili al pubblico, e quindi dipende dalle autorità militari se rendere 
pubblico ciò che si è avvistato. 
Esistono molti casi nei quali i militari hanno confermato che i loro radar hanno avvistato un UFO o hanno persino mandato dei 
caccia ad intercettarlo, ed i radar degli aerei hanno anch'essi rilevato l'UFO. 
 
5) "Se gli alieni esistessero allora si sarebbero già manifestati pubblicamente": FALSO 
Dallo studio del comportamento degli alieni emerge la certezza assoluta che essi non hanno alcuna intenzione di manifestarsi 
pubblicamente e che ci tengono ad operare senza dare troppo nell'occhio. 
Molti comportamenti indicano che gli alieni ci ritengono troppo primitivi per un contatto diretto con loro. 
 
6) "Se gli alieni esistessero allora i governi ne avrebbero già dato notizia": FALSO 
Ci sono fortissimi interessi economici, politici, militari e religiosi che sarebbero gravemente danneggiati dall'accettazione 
ufficiale dell'esistenza degli alieni. Per non danneggiare questi interessi si tiene segreta l'esistenza degli alieni con la 
complicità di tutti i governi mondiali coinvolti. 
È importante sottolineare che di fatto sin nei tempi della guerra fredda era evidente come il blocco dei paesi capitalisti ed il 
blocco dei paesi comunisti erano d'accordo nel mantenere il silenzio sulla questione UFO e alieni. Tale accordo è 
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evidentemente continuato anche dopo la caduta dell'URSS. Oltre ciò, è importante far presente che solo pochi Paesi riescono 
ad analizzare ed a comprendere cosa siano realmente gli UFO, questo perché operano in molto molto silenzioso e sfuggente, 
ed inoltre sembrano poco presenti in molte zone del pianeta. Data l'importanza del fenomeno UFO e alieni, è ovvio che vi 
siano state disposizioni internazionali anche da parte dell'ONU. 
 
7) "Gli UFO sono frutto di allucinazioni di menti deboli o suggestionabili": FALSO 
Tutte le categorie sociali, tutte le culture, tutte le professioni sono equamente rappresentate tra i testimoni degli UFO. 
 
8) "Gli UFO appaiono solo da quando la fantascienza li ha inventati": FALSO 
Esistono molte testimonianze della presenza di UFO lungo tutto l'arco della storia umana, ed evidenze che mostrano la 
presenza aliena sulla Terra ancora prima dell'esistenza dell'uomo. 
 
9) "Gli scienziati hanno studiato gli UFO ed hanno concluso che non esistono": FALSO 
In conclusione di apposite indagini approfondite, gli scienziati hanno più volte concluso che in alcuni casi ci sono sufficienti 
prove fisiche che degli oggetti volanti non identificati siano macchine volanti guidate da intelligenze sconosciute e con 
capacità di volo a cui la tecnologia umana non è neanche in grado di avvicinarsi. 
In ogni caso, non esiste un alieno o un UFO disponibile pubblicamente per essere analizzato, e fintanto non ci saranno la 
scienza non potrà ammettere che gli UFO e gli alieni esistono, dato che certe cose sono accettate solo dopo una verifica 
diretta e ripetuta da parte della scienza. 
 
10) "Gli avvistamenti di UFO aumentano quando escono i film dedicati agli extraterrestri": FALSO 
Gli avvistamenti di UFO non aumentano quando escono i film dedicati agli extraterrestri. Non è mai stato trovato un 
collegamento tra avvenimenti mediatici legati agli UFO e le ondate di avvistamenti ufologici, esiste solo una coincidenza 
all'altezza dell'anno 1978. 
 
11) "Gli astronomi e gli astrofisici sono competenti in materia di UFO": FALSO 
Gli astronomi e gli astrofisici non possiedono alcuna competenza in materia ufologica, in quanto gli UFO non rientrano nel 
campo di studio degli astronomi e degli astrofisici. 
 
12) "Gli esperti di tecnologia militare o di aeronautica sono competenti in materia di UFO": FALSO 
Gli esperti di tecnologia militare o di aeronautica non possiedono alcuna competenza in materia ufologica, in quanto gli UFO 
non rientrano nel campo di studio degli esperti di tecnologia militare o di aeronautica. 
 
13) "Gli UFO sono in realtà veicoli militari segreti": FALSO 
Le caratteristiche degli UFO sono infinitamente superiori ai veicoli militari più avanzati, e gli UFO manifestano sempre le 
stesse caratteristiche avanzate sin da quando vengono documentati. 
La presenza degli UFO è documentata sin dall'antichità e vi sono tracce della loro presenza anche nella preistoria. 
Gli stessi militari documentavano e studiavano ufficialmente gli UFO già negli anni'40 e '50, concludendo che non potessero 
essere veicoli terresti a causa delle loro eccezionali caratteristiche. 
Da sempre tutte le nazioni del mondo, compreso gli USA, sono impotenti davanti agli UFO che si manifestano sul loro 
territorio e nei pressi delle loro basi militari, e qualsiasi tentativo di intercettazione degli UFO è sempre fallito. 
Inoltre, i veicoli militari più avanzati hanno caratteristiche tecnologiche infinitamente più primitive di quelle degli UFO, e 
quantitativi enormi di denaro vengono investiti da i militari in ogni anno per la ricerca e lo sviluppo di tecnologie di gran lunga
inferiori di quelle degli UFO. 
La storia dell'aereonautica e tutti i dati che ci fornisce smentiscono categoricamente l'esistenza di velivoli militari segreti con 
le caratteristiche degli UFO. 
L'ignoranza in materia aereonautica ha portato spesso ad inventare possibili spiegazioni degli UFO fantasticando su 
improbabili aerei segreti misteriosi o su altrettanto improbabili tecnologie che sarebbero montate su prototipi o su aerei: le 
evidenze che l'aereonautica ci porta escludono categoricamente l'esistenza di questi improbabili aerei e di queste improbabili 
tecnologia. 
D'altronde se esistessero veicoli o tecnologia del genere certamente non si sarebbero impiegati triliardi di dollari per lo 
studio, lo sviluppo e la produzione di tantissimi aerei con prestazioni ridicole e concezione primitiva rispetto ai fantomatici 
aerei segreti. E tantomeno è minimamente plausibile che veicoli super top-secret vengano fatti volare su città di tutto il 
mondo davanti a molti testimoni, dimostrando l'inesistenza di un qualsiasi protocollo di segretezza ed il fatto che non 
possono essere velivoli segreti, che tanto per intenderci vengono fatti volare su aree top secret o inaccessibili o comunque 
inaccessibili ad occhi indiscreti. 
Gli enti scettici lo sanno bene, ecco perché evitano accuratamente di ricorrere a inesistenti aerei segreti o inesistenti prototipi 
miracolosi per spiegare gli UFO: verrebbero smentiti con una piccola ricerca. 
L'aereonautica e l'ufologia smentiscono categoricamente ogni possibilità che gli UFO siano veicoli terrestri. 
Una piccola nota: spesso si legge anche la nota bufala secondo cui la gente scambiava gli aerei stealth F117 e B2 prendendoli 
per UFO quando non erano ancora noti al pubblico o anche successivamente: ciò è falso, i fatti smentiscono categoricamente 
questa bufala, e si tratta solo di una delle tante bufale messe in giro per ridicolizzare chi avvista gli UFO o chi crede nella loro 
esistenza. Il discorso vale anche per vecchi aerei avanzati e prototipi militari, dove ci si inventa bufale secondo cui le persone 
li scambiavano per veicoli alieni, ma anche qui non esiste una sola prova a supporto di queste affermazioni. Non esiste UNA 
SOLA foto o un solo video di un F-117 o di un B-2 spacciati per UFO quando non erano ancora noti al pubblico o anche 
successivamente, e questo dovrebbe già rendere l'idea di quante siano false certe affermazioni che vogliono spiegare degli 
avvistamenti UFO con questi aerei. Infatti, ho visionato migliaia di casi UFO degli ultimi 60 anni ma non ho mai trovato 
episodi del genere, ma ovviamente non può esistere ciò che non è mai avvenuto. 
 
14) "Bisogna fidarsi delle spiegazioni scettiche sugli UFO": FALSO 
Solitamente chi dà spiegazione scettiche sugli UFO tende a discreditare il fenomeno in modo approssimativo, dando 
spiegazioni che sembrano plausibili per chi legge, ma sono assolutamente improbabili per chi è competente in materia 
ufologica o scientifica. Infatti spiegazioni come satelliti, fulmini globulari, aerei segreti, ecc. sono delle cose buttate lì tanto 
per liquidare il fenomeno contando sul fatto che chi legge è ignorante in materia e non sa che queste spiegazioni sono 
scientificamente impossibili. 
Una spiegazione scettica per avere valore deve essere molto dettagliata e corredata da prove che la dimostrano. 
 
15) " I rapimenti alieni sono frutto di fantasie inconsce delle persone": FALSO 
Molti studi approfonditi mostrano che senza ombra di dubbio molte persone sono state rapite da esseri non di questo mondo 
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e sottoposte contro la loro volontà ad esperimenti di vario genere. 
Persone di tutto il mondo e di ogni ceto sociale raccontano sempre le stesse scene di rapimento durante la regressione 
ipnotica effettuata da professionisti. 
Molti rapiti hanno riportato la presenza di corpi estranei di natura sconosciuta, conficcati all'interno di varie parti del corpo. 
Alcune persone hanno riportato perfino i segni fisici derivanti dagli esperimenti alieni. 
 
16) "Le Mutilazioni Animali non sono effettuate dagli alieni ma da uomini o belve": FALSO 
L'analisi scientifica delle mutilazioni animali mostra che le mutilazioni sono compiute utilizzando tecnologie avanzatissime 
sconosciute. 
Le mutilazioni animali avvengono in ogni parte del pianeta, sempre con la stessa modalità e viene asportato dall'animale 
sempre lo stesso tessuto. 
Il fenomeno non è collegabile in alcun modo con i militari. Non esiste alcun motivo valido per cui militari debbano impiegare 
avanzate tecnologie segrete per entrare in proprietà private, rubare animali da cortile, mutilarli e lasciare il cadavere mutilato 
che è una grande fonte di prove. Per i militari sarebbe ovviamente logico allevare gli animali nelle loro basi o addirittura 
recarsi nei macelli, visto che per lo più sono semplici animali da cortile. 
 
17) "Le luci di Hessdalen non sono UFO ma un fenomeno naturale": FALSO 
I fenomeni di Hessdalen sono al 100% uguali ai fenomeni ufologici, non c'è neanche una piccola differenza tra i due 
fenomeni. 
I fenomeni di Hessdalen non hanno alcunché di naturale ma anzi ricalcano perfettamente i fenomeni ufologici, nei quali gli 
UFO hanno comportamenti simili. I video realizzati da scienziati, che mostrano da vicino le luci di Hessdalen, rendono bene 
l'evidenza che si tratti veicoli volanti dalle caratteristiche uguali a quelle degli UFO. 
Ovviamente per chi non crede negli UFO, il fenomeno di Hessdalen non può che catalogarsi come naturale, visto che l'altra 
alternativa è la catalogazione come fenomeno di origine aliena. 
Le stesse luci di Hessdalen sono state a volte rilevate sui radar come oggetti fisici volanti. 
La luminosità degli UFO, tipica anche delle luci di Hessdalen, è una delle loro caratteristiche principali, spesso ci si dimentica 
che si parla di velivoli costruiti da civiltà di altri pianeti, con propulsioni a noi sconosciute e con capacità che sembrano quasi 
violare le leggi della fisica a noi conosciute. 
Inoltre, i fenomeni naturali che all'apparenza potrebbero essere scambiati per UFO sono studiatissimi all'estero dalla scienza, 
e sono anche stati riprodotti in laboratorio. Sono fenomeni molto rari, che si formano solo in particolari condizioni, hanno una 
durata di una manciata di secondi ed una grandezza che arriva massimo a qualche decina di centimetri. Come si vede, non 
hanno alcuna attinenza con gli UFO. 
È comunque prassi diffusa cercare di liquidare frettolosamente degli avvistamenti UFO documentati come improbabili 
fenomeni naturali. 
 
18) "La maggior parte dei Cerchi nel Grano sono dei falsi realizzati dell'uomo": FALSO 
Gli studi seri condotti in materia e la disponibilità della documentazione in merito hanno permesso di affermare che senza 
alcuna ombra di dubbio la maggior parte degli oltre 2500 Cerchi nel Grano minuziosamente catalogati, che sono apparsi in 
tutto il mondo, sono realizzati da intelligenze extraterrestri. Si pensi che in realtà i cerchi nel grano comparsi ma non 
adeguatamente catalogati sono circa 10000. 
La realizzazione degli oramai complessi cerchi nel grano, che contengono a loro volta complessi riferimenti scientifici, è un 
opera estremamente laboriosa e di difficilissima realizzazione da parte dell'uomo, che diventa praticamente impossibile visto 
che la maggior parte di essi compare di notte e/o in brevissimo tempo in una proprietà privata altrui e contiene complicati 
riferimenti scientifici.  
Oggi nessuno fa nulla per nulla. Figuriamoci poi ad incidere migliaia di immense figure nel grano dall'aspetto molto complesso
e spesso persino tridimensionale, ed ovviamente fare questo in modo velocissimo, perché i cerchi non passano inosservati. E 
poi bisognerebbe persino rimanere anonimi e farlo di nascosto senza farsi scoprire dal padrone del campo. In sostanza 
bisognerebbe lavorare tantissimo ed in molti, investire tempo e denaro, senza guadagnarci nulla sia dal lato economico da 
dal lato della gloria di averli fatti: decisamente assurdo. Ed è ancora più assurdo se pensiamo che la maggior parte degli oltre 
2500 cerchi nel grano catalogati minuziosamente rappresentano spiegazioni scientifiche, tecniche ed astronomiche. 
Sul fatto che i disegni non siano di origine umana esistono tantissime prove, a partire dall'estrema complessità ed esattezza 
di migliaia di cerchi nel grano (sono migliaia non decine) e dei loro messaggi di carattere scientifico/astronomico. Ci sono 
riprese di telecamere e testimonianze che mostrano la comparsa di questi enormi disegni nell'arco di pochi minuti ed in piena 
notte. E così via per tantissime prove che non siano di origine umana. 
Il fatto che con impegno si possa creare una figura nel grano chiaramente non significa che ciò deve spiegare l'impossibile 
apparizione di migliaia di figure complesse nel grano che non hanno alcuna documentazione su chi li abbia realizzati e perché.
In sostanza, solo una piccolissima parte dei cerchi nel grano risultano falsi, e questa è una verità che tutti possono 
controllare: solo di pochissimi cerchi si è appurato che siano dei falsi sulla base di indizi o prove, ma della quasi totalità 
manca la prova della loro falsificazione. Dei migliaia di crop circles apparsi, si contano sulle dite delle mani quelli di cui si 
hanno foto o video che ne provano la falsificazione mentre veniva fatta e ne mostrano le fasi intermedie di lavorazione.... 
realisticamente, bisogna davvero essere molto creduloni per credere che migliaia di crop circles, vere e proprie opere d'arte 
complesse, siano stati falsificati da ragazzi e non siano state fatte foto o video che ne attestino la realizzazione, quando oggi 
tutto viene documentato con facilità, anche le cose inutili.  
I cerchi nel grano sono la materia forse più colpita dai disinformatori, evidentemente perché sono scomodi data l'evidenza 
della loro matrice non umana. 
 
19) "La maggior parte dei Cerchi nel grano autentici sono di origine naturale": FALSO 
I Cerchi nel grano contengono sempre informazioni legate alla cultura umana o informazioni scientifiche, che sono ricavabili 
dallo studio degli elementi che compongono la figura nel grano. Ad esempio la maggior parte dei cerchi nel grano spiega in 
modo dettagliato come ottenere energia gratuita dall'acqua utilizzando le microonde, e quasi tutta la restante parte dei cerchi 
nel grano rappresenta complesse spiegazioni astronomiche. 
 
20) "Non esistono documenti ufficiali e dichiarazioni dei militari che attestano l'esistenza degli UFO e degli alieni": FALSO 
Esistono numerose dichiarazioni di importanti esponenti militari che attestano l'esistenza degli UFO e degli alieni. 
Esistono numerosi documenti ufficiali declassificati dei militari che attestano l'esistenza degli UFO di orine non terrestre, 
nonché studi di loro e la conclusione che si tratta di veicoli pilotati da intelligenze sconosciute, con conseguente 
preoccupazione da parte delle autorità militari. Ciò emerge dai documenti declassificati degli anni'40 e degli anni'50, gli unici 
che per ora è possibile avere. 
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21) "Gli UFO vengono avvistati solo sulla Terra ma non nello spazio": FALSO 
Esiste una vasta documentazione riguardo la presenza di UFO nello spazio, perfino di provenienza NASA. 
 
22) "Non esistono foto e video autentici sugli UFO": FALSO 
Esistono moltissime foto e molti video che mostrano chiaramente UFO di origine extraterrestre e che sono autentici oltre ogni 
ragionevole dubbio. 
 
23) "Non esistono foto e video autentici sugli UFO che non riprendano chiaramente l'oggetto volante": FALSO 
Esistono molte foto e molti video che riprendono chiaramente gli UFO. 
 
24) "Gli UFO sono fenomeni naturali o veicoli militari segreti o falsi o allucinazioni": FALSO 
Si tratta di risposte tipiche di scettici non preparati in materia, cioè di persone che non credono negli UFO, non vogliono 
crederci e vogliono che neanche le altre persone debbano crederci. 
Una affermazione quale "fenomeni naturali o veicoli militari segreti o falsi o allucinazioni" indica che si è in presenza di uno 
scettico non preparato in materia di UFO e/o intenzionato a diffondere la sua personale opinione scettica come verità assoluta 
presso terzi. 
 
25) "Gli UFO sono spesso dei palloni sonda o altri tipi di palloni": FALSO 
Il comportamento degli UFO, e spesso l'aspetto, sono totalmente diversi da quello di qualsiasi tipo di pallone, per non parlare 
delle altre caratteristiche degli UFO. 
 
26) "Gli UFO sono spesso fenomeni naturali": FALSO 
Gli UFO hanno caratteristiche totalmente diverse da quelle di qualsiasi fenomeno naturale. 
 
27) "Le critiche sugli UFO e sugli alieni hanno fondamenti concreti": FALSO 
Le critiche sugli UFO e sugli alieni poggiano sull'ignoranza del fenomeno e/o su personalissime ipotesi che non sono provate. 
Praticamente tutte le critiche sugli UFO e sugli alieni poggiano su fantasie che vanno in contrasto con la realtà.  
Anche per fare affermazioni contro gli UFO e gli alieni ci vogliono delle prove dimostrabili. 
 
28) "Sugli UFO e sugli alieni non esiste disinformazione": FALSO 
Non esiste nessun altro argomento che ha il più alto livello di disinformazione. 
Esiste una disinformazione generalizzata sulla questione UFO e alieni a causa della massiccia diffusione di false informazioni 
da parte di scettici o di imbroglioni, al punto che tale disinformazione genera il caos più totale per quanto riguarda 
l'informazione in materia. 
Anche per fare affermazioni contro gli UFO e gli alieni ci vogliono delle prove dimostrabili, ma queste mancano sempre, 
limitandosi a portare come verità quelle che sono opinioni, teorie personali e fantasie di persone scettiche o comunque 
incompetenti in materia. Tutto ciò crea ovviamente disinformazione. E a tutto questo si aggiunge l'azione di imbroglioni e 
bugiardi che per soldi o per notorietà portano informazioni e materiale falso. Con buona pace di chi vuole informarsi in 
materia. 
La disinformazione è organizzata anche dai centri di potere, perché emerge in modo evidente come ci siano le prove che gli 
alieni ci stiano visitando ma i governi fanno finta di nulla. Quello che è evidente è che quella fatta dai centri di potere non è 
una disinformazione casuale o fatta in modo artigianale, ma si tratta di qualcosa di imponente dove dietro ci sono non solo i 
militari o l'intelligence ma anche psichiatri, antropologi, psicologi, sociologi, biologi, filosofi, informatici, astronomi, ecc. 
È innegabile e dimostrata l'esistenza di una disinformazione organizzata nel campo degli UFO, il cui scopo accertato di questa 
disinformazione è di convincere il pubblico della inconsistenza del fenomeno e scoraggiare l'interesse del mondo accademico. 
 
29) "Un fenomeno ufologico è falso se è possibile riprodurlo teoricamente utilizzando oggetti fabbricati dall'uomo": FALSO 
Si tratta della strategia utilizzata più comunemente dagli scettici per fare disinformazione. Qualsiasi cosa o evento è 
riproducibile utilizzando questo o quell'oggetto fabbricato dall'uomo, pertanto non ha senso negare una cosa perché è 
possibile riprodurre questa cosa: in questo modo è possibile negare qualsiasi evento. 
È evidente che si tratta di un ragionamento che parte dall'assunto ottuso che gli UFO e gli alieni non esistono, pertanto per 
quelle persone qualsiasi evento ufologico deve essere per forza falso e, di conseguenza, parte il tentativo di ricostruire 
l'evento immaginando quali oggetti realizzati dall'uomo possano essere stati utilizzati. 
 
30) "Le persone che emettono giudizi negativi sugli UFO e sugli alieni si sono ben documentati sul materiale riguardante gli 
UFO e gli alieni": FALSO 
Chi emette giudizi negativi sugli UFO e sugli alieni non si documenta in modo sufficiente sul materiale che li riguarda. Infatti, 
queste persone rifiutano a priori di visionare documentazione, studi, fotografie, video ed altro riguardanti gli UFO e gli alieni. 
Tali persone non fanno altro che basare il loro giudizio sulle proprie personali convinzioni preesistenti, oppure sulla visione di 
materiale falso. 
In sostanza, chi emette giudizi negativi sugli UFO e sugli alieni non è a conoscenza del materiale autentico e significativo che 
è disponibile su di loro. 
 
31) "Gli alieni non possono venire sulla Terra, scientificamente impossibile": FALSO 
Già la nostra conoscenza limitatissima di certi ambiti ci permette di dimostrare scientificamente che è possibile raggiungere in
breve tempo punti lontanissimi nello spazio utilizzando una tecnologia che si chiama iperspazio o wormhole o tunnel spaziali 
o ringhole (i ringhole sono wormhole stabili). Tale sistema consente di utilizzare distorsioni dello spazio sotto forma di tunnel 
che collegano velocemente zone dell'universo molto distanti tra loro, consentendo quindi di raggiungere una data località in 
un tempo infinitamente superiore rispetto a una qualsiasi astronave che viaggiasse alla velocità della luce. La scienza sta 
seriamente studiando queste cose, nonché altri metodi per viaggiare velocemente nello spazio.  
Possiamo solo immaginare una civiltà molto più avanzata della nostra quali importanti tecnologie per il viaggio nello spazio 
possa possedere. Noi siamo praticamente solo all'inizio del nostro cammino nell'esplorazione dello spazio e già abbiamo fatto 
molto, figuriamoci quindi che ha iniziato l'esplorazione spaziale secoli o millenni prima di noi... 
Si pensi che in poco più di 50 anni di esplorazione spaziale l'uomo riesce già a fare cose straordinarie, può mandare con costi 
contenuti dei veicoli in tutto il sistema solare e comandarli da Terra, oltre ad essere andato ripetutamente sulla Luna. 
Rendiamoci conto. Noi siamo riusciti a mandare su Marte, a 200 milioni di chilometri di distanza, dei veicoli automatici e 
siamo riusciti a comandarli con così tanta precisione che uno è riuscito a fare la foto all'altro mentre atterrava. 
Abbiamo portato su Marte vari veicoli come una piccola scavatrice che ha scavato ed analizzato il suolo di un altro pianeta. 
Riceviamo da Marte le informazioni meteo: massima -30°C, minima –80°C, pressione 8,5 millibar, assenza di vento. E lo 
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abbiamo fatto adesso, senza mettere a rischio neanche una vita umana, con una spesa di circa 500 milioni di dollari: 
l'equivalente di un giorno e mezzo di guerra in Iraq. 
Ora, noi in 50 anni di esplorazione spaziale abbiamo fatto questo. Immaginate specie aliene cosa possano aver fatto in 500, 
5.000, 50.000 anni di esplorazione spaziale, se non molto ma molto di più. 
Noi siamo una specie molto giovane ed altrettanto giovane è la nostra civiltà, ma specie aliene e le rispettive civiltà possono 
benissimo essere anche milioni di anni più vecchie. 
Se noi in un tempo così breve siamo riusciti a fare grandi cose, immaginate cosa possono riuscire a fare civiltà aliene che 
hanno avuto più tempo a disposizione. 
Possono ad esempio aver scoperto e messo a punto metodi per superare agevolmente distanze spaziali enormi, metodi per 
avere energia gratuita o quasi, innovativi sistemi di propulsione e tanto altro ancora che sembrerebbe inverosimile perfino in 
un nostro fumetto di fantascienza: perché certe cose è impossibile perfino immaginarle per noi "primitivi" umani. 
 
32) "Gli UFO sono aerei super avanzati. L'America ha messo in giro la storia degli UFO per sviare le ricerche. I dischi volanti 
sono aerei americani segreti. Il loro brevetto fu ideato da uno scienziato italiano e messo in pratica dai nazisti. I progetti 
furono poi rubati dagli americani.": FALSO 
Ciò sono delle note frasi senza alcun fondamento che girano da molti anni e che vengono riproposte più o meno sempre nella 
stessa formula. Chi ha inventato queste frasi deve essere stato sicuramente una persona molto ignorante in campo ufologico 
e in campo aereonautico. Qualsiasi esperto aereonautico sa che non esistono e non sono mai esistiti aerei super avanzati con 
le caratteristiche fantascientifiche degli UFO, che tra l'altro non risultano da nessuna fonte attendibile, ed è impossibile che si 
siano avute a disposizione tecnologie così avanzatissime ma si sia continuato per decenni ad investire triliardi in tecnologie 
obsolete e primitive. 
La storia dei dischi volanti nazisti e delle sue varianti, come è stato più volte dimostrato, è un noto falso creato ad arte per 
far vendere dei libri, e supportato da tante bugie e prove false, tutti gli esperti aereonautici lo sanno, e la tecnologia nazista 
reale acquisita dagli USA smentisce categoricamente ogni possibilità dell'esistenza di questi fantasiosi UFO nazisti. 
 
33) "Gli UFO sono spesso fulmini globulari o Ball Of Light (BOL)": FALSO 
Il fenomeno naturale dei fulmini globulari o Ball Of Light (BOL) è studiatissimo dagli scienziati esteri, esistono studi dettagliati 
su di loro e li è anche riusciti a riprodurre in laboratorio. Dai dati scientifici emerge l'assoluta impossibilità che possano essere 
utilizzati per spiegare gli UFO. 
I fulmini globulari o Ball Of Light (BOL) sono un fenomeno molto raro che si forma durante i temporali nell'aria carica di 
elettricità. 
Il punto di partenza è un classico fulmine che scarica la sua energia a terra. Nel punto di impatto si producono altissime 
temperatura che vaporizzano gli elementi chimici come il silicio contenuti nel suolo. Le particelle di silicio, a loro volta, 
combinandosi con l’ossigeno presente nell’atmosfera, formano una nuvoletta incandescente di plasma (gas ad alta 
temperatura) di dimensioni variabili da una palla da tennis a un pallone di calcio. Così il fulmine globulare comincia a 
fluttuare nell’aria per qualche secondo, prima di dissolversi, talvolta con un fragore assordante. Si tratta di sfere luminose 
che hanno un diametro che arriva massimo a qualche decina di centimetri, e la loro vita media varia dai 2 agli 8 secondi. 
Come appare più che evidente, si tratta di qualcosa completamente incompatibile con il fenomeno UFO, che si manifesta in 
qualsiasi condizioni atmosferiche, ha durate molto più lunghe, mostra oggetti molto più grandi, e spesso evidenzia in modo 
palese una lunga serie di manovre intelligenti.  
Tuttavia, è ancora prassi diffusa degli scettici utilizzare il fenomeno dei fulmini globulari per spiegare gli UFO, causando così 
anche catalogazioni errate del fenomeno che vengono successivamente riprese e causano una cascata di interpretazioni 
errate. 
 
34) "Gli UFO sono spesso Iridium Flare": FALSO 
Un Iridium Flare è un fenomeno ottico visibile ad occhio nudo sulla sfera celeste, dovuto ai satelliti Iridium. Accade quando le 
loro antenne, riflettono la luce del Sole direttamente verso la Terra, creando una zona illuminata in movimento veloce. Se ci 
si trova in piena fascia di transito, si osserva all'improvviso un debolissimo punto luminoso comparire in cielo, il quale si 
sposta con moto rettilineo ed uniforme nella volta celeste. Man mano che si sposta, la sua luminosità aumenta gradualmente 
sino a raggiungere un livello massimo, il picco di magnitudine, che precede un'altrettanto graduale diminuzione della 
luminosità, conservando sempre lo stesso moto, sino a completa sparizione del punto luminoso. Tutto questo normalmente 
può durare tra uno e quattro secondi e occupare porzioni di cielo molto piccole o poco più grandi di un palmo di mano. È 
possibile creare delle previsioni precise di tutti i Flare visibili dalla propria zona: orario, coordinate celesti, magnitudine e 
distanza dal centro del flare. 
Per le caratteristiche visive degli Iridium Flare e, soprattutto per la loro brevità, non sono compatibili con il fenomeno UFO, 
che si manifesta a quote visivamente più basse, ha durate molto più lunghe, effettua manovre di vario tipo ed ha tutta una 
infinità di caratteristiche incompatibili con gli Iridium Flare. 
 
35) "Gli UFO sono spesso pianeti o stelle": FALSO 
I pianeti o le stelle sono punti luminosi nel cielo che appaiono immobili e molto distanti: non hanno alcuna caratteristica in 
comune con gli UFO, cha appaiono di aspetto diverso, in movimento e ad altezze più basse. 
 
36) "Gli UFO sono spesso satelliti artificiali": FALSO 
I satelliti artificiali visti da terra non hanno alcuna caratteristica in comune con gli UFO, infatti i satelliti sono piccoli oggetti 
che vagano nello spazio a distanze enormi dall'osservatore a terra. Avvistarli è molto difficile, solitamente ad occhio nudo 
sono praticamente invisibili se non in rari casi, e quando accade che sono visibili si nota qualcosa come un puntino luminoso 
posto alla stessa distanza delle stelle in cielo, quindi lontanissimo, che si muove in linea retta nel cielo.  
Tuttavia, per avvistare un satellite è solitamente necessaria una apparecchiatura professionale, e meglio ancora degli 
apparecchi sensibili che consentono di registrare l'esposizione del cielo notturno per un periodo di tempo elevato, in modo da 
catturare ciò che l'occhio umano non può fare, e registrando così la traccia del passaggio del satellite. 
Appare evidente che è impossibile confondere un UFO con un satellite, visto che stiamo parlando di oggetti che sono in 
maniera evidente ad altezze diverse, hanno gradi di visibilità diversa, un diverso aspetto, e spesso una diversa traiettoria di 
percorso. 
 
37) "Gli UFO sono invenzioni ideate per avere sempre finanziamenti per la difesa militare e i servizi segreti, così facendo 
avrebbero costantemente tantissimi soldi, basta far credere che qualcuno sia più avanti nella tecnologia ed ecco soldi a fiumi 
dal governo per i militari": FALSO 
Esistono prove concrete che gli UFO non sono invenzioni ma fatti reali, come testimonianze di persone affidabili di tutto il 
mondo, nonché testimonianze di masse, foto e video di ogni tipo, rilevazioni di tracciati radar, piloti civili che li hanno visti in 
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volo, analisi delle loro tracce, loro presenza nel passato, ecc. 
Ma la cosa più interessante è che la realtà dei fatti dimostra inequivocabilmente che la difesa ed i servizi segreti sono stati 
finanziati più del normale solo ed unicamente in seguito a minacce reali, come i nazisti, i sovietici ed i terroristi.  
In tutta la storia umana mai alcuna potenza militare ha ricevuto alcun finanziamento per motivi legati agli alieni. Ripeto, mai 
qualsiasi forza militare ha ricevuto qualsiasi finanziamento per motivi legati agli alieni. Mai.  
Né tantomeno in tutta la storia umana mai alcun governo ha ottenuto vantaggi riscontrabili per motivi legati all'esistenza 
degli alieni. Mai. 
Non a caso quella della invenzione degli UFO da parte dei governi è la bugia più stupida in assoluto. 
 
38) "Non è possibile mantenere il segreto sugli UFO per 60 anni e il gran numero di persone a conoscenza della verità sugli 
UFO avrebbe parlato prima o poi se gli UFO esistessero": FALSO 
Gli UFO sono un segreto gestito dai militari con un altissimo grado di segretezza, ed i segreti militari rimangono tali fin 
quando non lo decidono i militari stessi. Gli esempi in merito sono tantissimi, ad esempio nessuno sa cosa realmente avviene 
nelle basi sotterranee "segrete" americane, nonostante operino ufficialmente da decenni e ci lavorino moltissime persone, né 
tantomeno nessuno conosce i dettagli dei satelliti spia e così via.  
Interessante sono anche i casi dove la gente ha saputo dell'esistenza di qualcosa militare solo dopo diversi anni che questa 
era operativa e solo perché sono stati gli stessi militari a decidere che la gente poteva sapere. Spesso si dimentica che molte 
informazioni su cose militari sono esclusivamente di provenienza di fonte militare ufficiale, il che rende l'idea dell'impotenza 
totale del poter sapere certe cose se non per volontà dei militari stessi. 
Quando i militari vogliono mantenere una cosa segreta non c'è forza al mondo che possa impedirlo, possono sfuggire solo 
briciole in merito, ed eventuali testimonianze sui segreti per i militari hanno scarsa importanza in quanto non sono supportate
da prove verificabili e solitamente sono molto generiche. 
Tuttavia, molte persone sono venute a conoscenza dell'esistenza degli UFO a causa del loro lavoro, e centinaia di queste 
persone, tra cui militari e tecnici, hanno testimoniato che gli UFO esistono e che la loro esistenza è tenuta segreta. 
 
39) "È possibile convincere gli scettici ostinati dell'esistenza degli UFO se gli si mostrassero fatti e prove convincenti": FALSO 
Gli scettici ostinati sugli alieni, messi di fronte a prove che portano ben lontano dall'origine non aliena degli UFO, adottano un 
metodo tipico di chi è nel torto ed in malafede: considerano falso tutto quello che è a sfavore delle loro idee scettiche e 
considerano vero tutto quello che ne è a favore. In questo modo si creano un mondo tutto loro dove non ne possono più 
uscire fuori e dove cercano di tirarci dentro quante più persone possibili. Decisamente patetico e da psicopatici.  
Inoltre, spesso si aggrappano al fatto che poiché una o più dichiarazioni/foto/video/documenti/eventi/prove è risultata falsa 
allora tutto il resto deve esserlo. 
Ragionare con loro o tentare di convincerli di qualsiasi cosa è tempo perso. 
Il discorso vale anche per gli scettici totalmente in buona fede, perché partono dal presupposto che certe cose non possono 
esistere, quindi traggono sempre conclusioni, teorie e analisi completamente sballate e che portano lontano dalla realtà dei 
fatti. 
 
40) "Non possono esistere molte civiltà aliene nell'universo": FALSO 
Se si vuole essere molto scettici, bisogna comunque ammettere che devono esistere molte milioni di civiltà aliene 
nell'universo. 
Ci sono circa 140 miliardi di galassie nell'universo ed ognuna di esse ha centinaia di miliardi di sistemi solari, per un totale 
stimato di 10 miliardi di trilioni di pianeti nell'universo, cioè esistono: 
10.000.000.000.000.000.000.000.000.000 pianeti! 
E volendo essere scettici esistono alcuni milioni di pianeti che possono ospitare civiltà aliene solo nella nostra galassia. E 
ricordiamo che sono presenti 140 miliardi di galassie nell'universo... 
L'universo è nato 13,7 miliardi di anni fa, e la nostra civiltà esiste da poche decine di migliaia di anni: ci sono sicuramente 
molte specie aliene che hanno raggiunto livelli di sviluppo tecnologici al di là di qualsiasi immaginazione e che hanno visitato 
vastissime zone dello spazio, trovando anche la Terra. 
Con un numero altissimo stimato di civiltà extraterrestri esistenti, ci si chiede perché si ritenga così assurdo l'esistenza di 
alieni che visitino il nostro pianeta. 
Evidentemente per alcune teste di legno 10.000.000.000.000.000.000.000.000.000 pianeti nell'universo sono troppo pochi! 
 
 
 
 
Pasquariello Domenico 
 
 
 
 
 
http://alieniemisteri.altervista.org 

Autore Risposta: Die relikhunter 
Inserita il: 21/11/2008 17:00:09 
Messaggio: 

commento: 
 
bravo, tutte queste informazioni si dovrebbero pubblicare su una specie di wikiufo  anche se ci sono migliaia di siti; che 

bello l'ultimo paragrafo. 
io sono possibilista, prima del credere o non credere cè sempre di mezzo l'informazione, se quella stenta a funzionare, credo 
che sia normale che ci siano gli scettici, portiamo pazienza. 
 
fortunatamente l'idea di condividere informazioni di qualsiasi genere in rete ha portato i suoi frutti, nel senso positivo. 
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 21/11/2008 17:32:13 
Messaggio: 

Sto cercando di riunire in un indicetutti gli argomenti da me trattati, perché mi sono accorto di aver scritto tanto e pochi 
hanno letto! Con un indice almeno uno si può cercare quello di cui ha bisogno... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/11/2008 14:00:14 
Messaggio: 

IL RADAR 
 
E' un po che volevo parlarne, ma visto che l'ho già trovato scritto abbastanza bene, mi riservo solo per eventuali 
delucidazioni, se posso... 
 
I sistemi Radar e le Intercettazioni U.F.O. 
 
A cura di Luigi Barone ( Coordinatore CUN Lombardia cunmilanoprov@hotmail.com ) 
 
 
 
L’avvistamento di un oggetto che vola in uno spazio aereo, può avvenire a vista (ad occhio nudo o mediante strumenti come 
binocoli o telescopi) o tramite un Dispositivo di radio-localizzazione che fornisce informazioni sulla distanza, sull’azimuth 
(l’angolo formato dalla direzione osservatore-nord e dalla direzione osservatore. Punto considerato, misurato in gradi ed in 
frazioni di grado a partire dal nord ed in senso orario) e/o sulla quota degli oggetti. Detto dispositivo è il RADAR Radio 
Detection And Ranging (rilevamento e misura di distanze con radio-onde). 
 
Le prime ricerche sulla riflessione delle onde elettromagnetiche hanno origine nel 1887 e sono tenute a battesimo dal fisico 
Herz. Il principio di funzionamento del Radar, che sarà scoperto nel primo ‘900, prenderà spunto dalle esperienze Herziane. 
Ad ogni modo, il Radar nasce in Inghilterra e la paternità di questo sistema di rilevamento e misura di distanze con radio-
onde è attribuita a Sir Robert Watson Watt Direttore del Dipartimento Radio del Laboratorio Nazionale di Fisica. 
 
Anche in Francia, Germania e U.S.A. la ricerca non mancò ed in America, presso il Naval Research Laboratory, gli scienziati 
Taylor, Young e Hyland ottennero il brevetto sul Radar ad emissione continua. 
 
Nel 1933 in Italia G.Marconi presentò alle Autorità Militari le sue ricerche ma, l’apporto economico atteso per proseguire gli 
studi, non arrivò e così, Inghilterra ed America, proseguirono l’ascesa in questo campo e dal 1937 sorsero i primi impianti di 
sorveglianza per mezzo di Radar. Gli inglesi sotto la guida di Churchill fecero passi da gigante nell’applicare nuove e potenti 
tecnologie (per l’epoca) ai sistemi radar(magnetron a cavità risonanti) e l’aviazione inglese fu superiore alla Germania 
durante lo scontro fra le due potenze. Dopo i conflitti mondiali, le tecnologie militari furono applicate in ambito civile. 
 
Noi ci occuperemo dei sistemi Radar in uso oggi dal Controllo del Traffico Aereo ed in seguito analizzeremo le possibilità 
odierne dell’intercettazione U.F.O. 
 
Il radar è uno degli strumenti (oltre la radio) utilizzato dall’ATC (Air Traffic Controll) per fornire un’assistenza al massimo 
grado di sicurezza agli aeromobili in volo ed inoltre, serve per garantire fluidità al traffico aereo. I tipi più usati di radar sono 
il Radar Primario di Sorveglianza (Primary Surveillance Radar) ed il Radar Secondario di Sorveglianza (Secondary 
Surveillance Radar).  
 
RADAR IMPIEGATI NELL’ ATC 
 
RADAR PRIMARIO DI SORVEGLIANZA (PSR) 
 
Sistema radar di sorveglianza che utilizza segnali radio riflessi: 
 
Fornisce ai Controllori un’indicazione visiva su un tubo a raggi catodici, di tutti gli echi radar (energia riflessa) riflessi dai corpi 
incontrati dal fascio d’onde emesse dall’antenna compatibilmente con la copertura operativa. Grazie al rinnovo periodico delle 
informazioni, visualizza il progresso del volo dell’aereo sul piano orizzontale. Il PSR sfrutta le proprietà che hanno le onde 
elettromagnetiche di essere riflesse quando incontrano un ostacolo le cui caratteristiche elettriche differiscono dal mezzo 
circostante di propagazione che è l’aria. L’uso del Radar Primario comporta alcune limitazioni: 
 
Impossibilità di identificare gli aerei singolarmente (Aerei amici o nemici) se presenti insieme in uno spazio ristretto;  
I segnali radar riflessi sono soggetti a fenomeni d’attenuazione per motivi atmosferici e tecnici;  
L’identificazione iniziale risulta spesso problematica sia per il controllore sia, per il pilota. Il controllore inoltre ha difficoltà a 
conoscere la quota del velivolo;  
Il mantenimento dell’identificazione radar – per specifici aeromobili – ed il trasferimento di controllo talvolta presentano 
difficoltà;  
Sullo schermo compaiono anche tracce non volute e diverse da quelle generate dagli aerei in volo (precipitazioni, rilievi del 
terreno, stormi di uccelli, nuvole…). In queste tracce, si inseriscono anche i probabili riflessi degli Oggetti Volanti Non 
Identificati (U.F.O.) quali sono i velivoli alieni.  
 
 
TIPI DI RADAR PRIMARIO 
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A) RADAR PRIMARIO DI SORVEGLIANZA 
 
Esistono due tipi di PSR:  
 
1) Radar terminale di sorveglianza : Portata circa 60 NM e viene usato in un’area di copertura a corto raggio, generalmente 
nelle vicinanze di uno o più aerodromi vicini per una gestione più rapida del traffico di terminale o come aiuto agli 
avvicinamenti strumentali; 
 
2) Radar di sorveglianza in rotta: Portata oltre le 100 NM e viene usato in un’area di copertura a largo raggio per fornire il 
servizio di controllo d’area agli aeromobili in rotta.  
 
B) RADAR PER I MOVIMENTI DI SUPERFICIE (SMR) 
 
Portata aerea aeroportuale ed è usato come ausilio nella fornitura del Servizio di Controllo d’Aerodromo in particolare, sugli 
aeroporti ad alta intensità di traffico e/o in condizioni di scarsa visibilità. 
 
C) RADAR DI AVVICINAMENTO DI PRECISIONE (PAR) 
 
Portata di circa 10 NM in un settore orizzontale (azimuth) di circa 20° e verticale (elevazione) di 7°. E’ utilizzato per fornire 
istruzioni al pilota al fine di mantenere l’aereo perfettamente allineato sul sentiero di discesa durante l’avvicinamento finale 
alla pista;. Ha un impiego esclusivamente militare. 
 
 
 
RADAR SECONDARIO DI SORVEGLIANZA (SSR) 
 
Si compone di un interrogatore a terra e di un risponditore (trasponder) a bordo. L’interrogatore di terra è normalmente 
accoppiato con il Radar Primario in modo tale che le informazioni ottenute con i due sistemi radar (operanti con le relative 
antenne che ruotano in sincronia), possano essere rappresentate sullo stesso schermo (RPI Radar Position Indication 
Indicazione visiva in forma simbolica e non sullo schermo radar della posizione di un aeromobile ottenuta con il PSR o SSR). 
Quando l’aereo si trova all’interno del fascio di irradiazione dell’antenna SSR, le relative interrogazioni, sollecitano la risposta 
del trasponder che rimanda a terra una prima serie di impulsi radio che consentono di generare sullo schermo una traccia 
ben visibile, accanto alla quale compare il numero a 4 cifre del codice selezionato dal pilota ed una seconda serie di impulsi 
che fanno comparire sullo schermo la quota indicata dall’altimetro di bordo, espressa in centinaia di piedi. attivando un 
comando specifico (ident), il pilota è in grado di emettere una terza serie di impulsi che modificano la traccia presente sullo 
schermo. Il controllore può così identificare ogni aereo che deve controllare conoscendone quindi tutte le caratteristiche del 
volo (altezza, velocità, direzione). Esistono diversi codici che i piloti possono inserire come ad esempio quelli di emergenza: 
RADIOAVARIA, AVARIA VELIVOLO O INTERFERENZA ILLEGALE (DIROTTAMENTO). 
 
I militari furono ovviamente i primi a capire l’importanza di un sistema radar capace di identificare un singolo velivolo, e la 
ricerca militare originò il sistema IFF (Identification Friend or Foe) in seguito, anche per il traffico civile fu adottato l’SSR. Il 
sistema oggi utilizzato è chiamato Sintetico-Digitale poiché i moderni sistemi SSR prevedono la trasformazione dei dati 
analogici in dati digitali con presentazione delle informazioni in modo integrato con quelle che provengono dal PSR, tramite 
LABEL (etichetta) di tipo alfanumerico combinato che indicano: nominativo dell’aeromobile, quota, velocità etc. 
 
Rispetto al Radar Primario, il Radar Secondario, presenta alcuni vantaggi: 
 
Ha una portata superiore al Radar Primario pur trasmettendo con una potenza inferiore;  
Permette la identificazione degli aeromobili senza che questi debbano compiere manovre (virate) per essere localizzati.  
Permette di identificare la quota, la velocità la direzione ed il tipo di traffico rilevato;  
Permette al controllore di spostare facilmente il traffico aereo ad altri controlli radar e consente la visualizzazione del solo 
traffico voluto ( es: traffico tra livelli specifici).  
Non rappresenta echi permanenti.  
Vi sono anche degli svantaggi: 
 
Riporta sullo schermo solo aeromobili che utilizzano il trasponder  
Non rappresenta echi permanenti (rilevabili con altra attrezzatura per rilevare la precisione dell’alineamento e della posizione. 
 
Da quanto detto in precedenza, si può capire che con il Radar Primario largamente utilizzato in passato, era più semplice 
intercettare e vedere sullo schermo, la traccia radar lasciata da un Oggetto Volante che nulla aveva a che fare con un 
aeromobile terrestre e quindi, l’avvistamento radar di un U.F.O., si poteva verificare con più facilità. Un Radar Secondario, 
non rilevando aeromobili che, non utilizzano il trasponder, non è in grado di vedere altre tracce come stormi di uccelli, 
nuvole, palloni sonda, ed anche U.F.O. Con questo radar, sullo schermo appare un PLOT senza identificativo con a fianco un 
numero progressivo che indica quante tracce radar non identificate il sistema ha individuato. Se per esempio sullo schermo 
abbiamo PLOT 32, sta a significare che quello è il 32° segnale non identificato che il Radar ha localizzato. Se consideriamo 
che in una giornata si può superare abbondantemente 100-200 PLOT senza identificazione (tra aeromobili in volo VFR senza 
trasponder-palloni sonda-paracadutisti.etc,) ecco che si capisce subito quale difficoltà si incontri nel vedere un U.F.O sullo 
schermo. All’obiezione che, un U.F.O. vola a velocità elevatissima e che quindi si può notare lo spostamento repentino, si 
risponderà che uno stesso PLOT, può assumere numerazione differente perché non è letto costantemente. Scomparendo ed 
apparendo anche in pochi cm di schermo, assume numerazione differente. Ciò che può aiutare l’indagine dell’investigatore 
U.F.O. è la precisione della testimonianza in merito alla data, l’ora e le coordinate relative all’avvistamento. In questo modo, 
rileggendo quanto apparso sullo schermo in quel periodo ( facendo un PLOTTAGGIO - per altro costosissimo -), è possibile 
eliminare i plot presenti prima e dopo l’avvistamento ed avvicinarsi così più facilmente al possibile rilevamento dell’U.F.O. 
avvistato. 
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Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 22/11/2008 18:14:20 
Messaggio: 

io credo all'ipotesi aliena, però per un attimo facciamo un ragionamento diverso e ipotetico, secondo voi le implicazioni 
energetiche della tecnologia ufo non è un motivo per pensare obiettivamente che se fosse tecnologia militare e non aliena, 
tenerli nascosti per almeno 60 anni sia giustificato dal fatto che non si può usare pubblicamete una tecnologia che non 
si basa sull'oro nero (petrolio) e che quindi deve essere segreta per evitare che la gente pur di disfarsi della 
benzina e derivati del petrolio poi voglia a tutti i costi quella tecnologia libera che hanno i governi e militari?? 
 
ufologo secondo te è possibile che una ipotetica tecnologia militare non sia stata usata e rimasta segreta proprio per evitare 
di dover essere costretti a metterla sul mercato poi?? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 22/11/2008 19:47:32 
Messaggio: 

Vedi, caro Mysterio, io penso che sia inutile inventare una cosa per poi metterla da parte per anni... Questi Oggetti venivano 
visti già dal Medioevo ed oltre; quindi tutti i ragionamenti vanno a farsi ..benedire! 
Se già dagli anni 50 (come Li vidi io la prima volta) andavano in cielo a squadriglie! figurati se fossero rimasti segreti! E poi, 
c'era l'Unione Sovietica! E lì, chi era meglio armato vinceva, anche moralmente. Figuriamoci se li avessero tenuti nascosti! Là 
chi era meglio armato, dettava legge! Invece c'era il cosiddetto "Equilibrio del Terrore"; erano più o meno pari... Altro che 
Dischi Volanti segreti! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 23/11/2008 13:27:38 
Messaggio: 

C'è qualcuno che è venuto a sapere qualcosa su questo fatto? 
 
Scusatemi ma io non mi son letto tutto quello che avete scritto precedentemente ( il lavoro me lo impedisce , troppo poco 
tempo ) . Volevo solo sapere se qualcuno sa qualcosa a proposito di quanto successe nel 1973 più o meno fine novembre 
sopra l' oceano indiano . Io ero in nave , tornavo dall' india , erano circa le ore 9 di sera o giù di li quando nel cielo apparvero 
3 dischi gialli grandi , per capirsi come la luna piena o poco più , sono rimasti per diverse ore , si muovevano spostandosi 
dall'alto in basso , passandosi a destra e sinistra , ogni tanto si allontanavano o almeno cosi sembrava perchè rimpicciolivano 
velocemente , poi riapparivano da un piccolo puntino ingrandendosi in un'altra posizione , spostati a destra o sinistra , 
continuavano a spostarsi dall' alto in basso , sembrava volessero dirci qualcosa . Cosa strana era che in una nave paseggieri 
eravamo solo in 5 o 6 (ricordi lontani ) a osservare il fenomeno , sul ponte la sera non và quasi nessuno , troppo umido , io 
andai a dire cosa stava accadendo nel salone interno ma mi guardarono con sufficenza e niente più . Voglio precisare che non 
avevamo fatto uso di sostanze particolari . 
Tanti saluti Ocibi 

Autore Risposta: Barionu 
Inserita il: 23/11/2008 14:35:23 
Messaggio: 

GUIDA DEL TOPIC  
A CURA DI U555 
 
 
INDICE GENERALE DI "intanto, CONTINUANO a volare!" 
 
 
Pag. 1 Domande inizio Topic 
 
Pag. 2 La Luna è artificiale? Da un estratto di M. Mario (Roma)  
 
Pag. 3 Incontro Ravvicinato del III Tipo  
 
Pag. 6 Distorsione Spazio-Temporale Indianapolis Termine U.F.O. "Disclosure Project" 
 
Pag. 7 "Triangolo delle Bermuda" "Roswell" (CUN Taranto)  
 
Pag. 9 "Un telegramma da Roswell" "Apollo-11" "Apollo-12"  
 
Pag. 12 Anche gli astronauti russi sanno... Gen. Marcelletti ed un esempio d'intercettamento Interessati a tutto ciò che...vola! 
Donald E. Keyhoe Sbalordimento di due piloti di linea 
 
Pag. 13 John Spencer e le "Plejadi" Venere, sempre in...mezzo!  
 

Page 271 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



Pag. 14 Incidenti occorsi agli U.F.O. (Ubatuba) Trovate antiche città sulla Luna? 
 
Pag. 15 Documenti declassificati Regolamento interno dell'U.S.A.F.: AFL 200-5 "Majestic-12" Quella croce su Roma Mc Kinnon 
 
 
Pag. 16 Questa è carina... Mons. Balducci Alieni in Basi U.S.A.? La bambina che volò... L'avvistamento di Washington "Gole 
profonde"... "Mercury-12" "An Assessament" R. Dean Americani e russi da sempre..." accompagnati"  
Pag. 17 Cosa costituisce una prova? Incidenti evitati con gli U.F.O. Cosa succede a Caronia (ME) ? Intercettazione a 
Lakeneath  
 
Pag. 18 E l'A.M. che fa...? Un B-52 seguito in volo Il mio motto Il dato di fatto  
 
Pag. 19 In un mondo egoista... Il Punto sul Fenomeno Ufologico Quale prova? Top Secret E che te lo dico a fà... Noto 
ricercatore U.F.O. Strana lettera al C.U.N. 
 
Pag. 20 Ricercatori deceduti 2.000 a.C.: esplosione Atomica "Apollo-20" 
 
Pag. 21 Dichiarazioni autorevoli E di gente che ha avuto a che fare con lo Spazio Complotto Se siete contenti così... Per 
finire... George Adamsky Tunguska La Grande Piramide; esperimenti Nuove dichiarazioni su Roswell Affidavit di Walter Haut 
Astronauta Edgar Mitchell "Siamo stati redarguiti..." Tutto bloccato La "Portaerei dello Spazio" 
Pag. 22 Uno scienziato...silenziato U.F.O. su MeteoSat! Paul Helleyer Bush contro gli UFO Nel '70 l'U.S.A.F. affermava...  
 
Pag. 23 Philip Corso Il caso Monguzzi "Crops-Circle" Lavoisier e i meteoriti... E...Bob Lazar? 
 
Pag. 24 Molti cercano da poco, io da anni... Chernobyl Quando uno scienziato va in TV Hallen Hynek La Verità ci farà liberi Un 
discorso condivisibile Cose vere e cose false RB-47, un avvistamento da non dimenticare  
Pag. 25 "Wow" "Ho le mani legate" Perché scarto a priori l'ipotesi terrestre degli U.F.O. Un pilota di "Concord" 
 
Pag. 26 Ancora su MeteoSat: link Hanno mai provato ad abbattere un U.F.O.?  
 
Pag. 27/28 Puertorico: 2 F-14 scomparsi  
 
Pag. 29 U.F.O. all'O.N.U. Caso Zanfretta 
 
Pag. 30 Editoriale di Pinotti 
 
Pag. 31 M.A.M. (mutilazioni animali misteriose) Un astronauta sovietico avvistò un U.F.O La "luce" di Laredo La grande 
Piramide 
 
Pag. 32 Esperimenti Piramide con la sua energia R. Bauval David Adeir Intervista a Pinotti Il falso "Apollo-20" Reticulum 4 e 
Sol 4 Extraterrestri da "A Centauri"?  
 
Pag. 33 Prova esistenza Alieni "Elemento 115" I "Grigi" Rispondo alle mie domande iniziali... "Astrologia"  
 
Pag. 34 Portali Magnetici Ancora sui "Grigi" Muroc, gli Alieni ed Eisenhower "Disclosure"  
 
Pag. 35 Basi Extraterrestri... sull'Himalaya? Ignoranza totale!  
 
Pag. 36 "Apollo-13" Ulteriori testimonianze di astronomi Classificazione di Hynek U.F.O. su Saturno?  
 
Pag. 37 Ancora su Saturno Energia gravitazionale  
 
Pag. 38 Ancora su saturno  
 
Pag. 39 Aggiornamento sui "vimanas" (2.000 a.C. esplosione Atomica) 
 
Pag. 40 Gli U.F.O. non son o un'invenzione... Perché Non contattano? "Disclosure Project" Quando gli U.F.O. misero a 
soqquadro Los Angeles Sonda indiana: intervista ad Hoagland 40 Regole da tener presente! 
 
DA: 
 
http://www.ufologia.net/forum/topic...PIC_ID=10217 
 
 
 
 
 
... SARA' IL CASO DI FARE UN RIASSUNTO/GUIDA OGNI 5 PAGINE 
 
E DI RIPROPORLA COMPLETA E AGGIORNATA. 
 
 
ZIO OT  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 23/11/2008 15:02:17 
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Messaggio: 

E' una parola... 
Ma seppure l'aggiorno ogni 5 pagine non ci sarà mai sull'indice generale; o ho capito male...? 

Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 23/11/2008 19:20:38 
Messaggio: 

Ufologo grazie dell'indice dei tuoi argomenti...  

Sei una enciclopedia vivente  Meno male che ci sei  

 
Poi vorrei proporti gentilmente una domanda per fugare qualche mio dubbio, però impostata diversamente, cioè... in uno 
scenario ipotetico in cui un Paese mettesse a frutto un giorno, una tecnologia che sia simile o quasi a quella degli ufo 
alieni, e cioè che abbia incredibili prestazioni associate a un energia illimitata e libera... 
 
in tal caso come si comporterà il governo produttore nel momento in cui si saprà pubblicamente di tale innovativa scoperta?  
 
Il governo la metterà a disposizione di tutti? E quindi sul mercato? Oppure resterà solo un esclusiva militare  

 
grazie ufologo  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 23/11/2008 19:37:15 
Messaggio: 

Carissimo mysterio, come tutte le cose inventate, prima o poi vengono messe sul mercato nel senso che diventano di 
dominio pubblico; per forza di cose, anche se prima verranno utilizzate senz'altro dai militari (come tutte le invenzioni). E' 
questo che ribadisco sempre, non perché lo dico io, che non sono nessuno, ma perché la storia delle cose ce lo dice! 
D'altronde sarebbe inutile inventare una cosa per poi metterla da parte! Non servirebbe a niente... La più grande arma di 
tutti i tempi, la Bomba Atomica, hai visto quant'è durato il segreto? Pochissimo (a parte che come l'hanno inventata l'hanno 
usata...), vuoi per politica, vuoi peri soldi...! Figurati se unaatale Tecnologia resterebbe celata! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 24/11/2008 11:47:41 
Messaggio: 

Una dichiarazione che rivela come i miltari debbano seguire un determinato comportamento verso le autorità superiori dello 
Stato... 
Questa è una dichiarazione del Cap. E. Ruppelt, igegnere aeronautico, a cui erano state affidate le ricerche del "Blue 
Book";nel 1956 ebbe a dire: 
 
"Nesuno dell'Air Force era qualificato a rilascare la risposta finale al problema degli U.F.O. Rilasciare la risposta finale 
richiedeva una grave decisione, probabilmente una delle più gravi decisioni dall'inizio della Storia dell'Uomo..." 
 
In tal modo, durante le inchieste che eseguivano, spostandosi per tutto il territorio degli Stati Uniti, erano costretti a 
"giustificare" , anche con conlusioni ridicole, ciò che i testimoni raccontavano loro di aver visto... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 24/11/2008 12:52:06 
Messaggio: 

PRESS RELEASE 
 
IL CUN APRE GLI ARCHIVI ITALIANI SUGLI UFO 
 
Il Congresso del Centro Ufologico Nazionale (CUN) svoltosi a Roma il 22 novembre ha confermato alla presenza di autorevoli 
rappresentanti dei media (dalla RAI al Corriere della Sera, da Il Giornale e La Repubblica) e di un folto pubblico, 
distinguendolo da approcci amatoriali improvvisati e superficiali, il primato indiscusso del CUN nella ricerca sugli UFO in Italia, 
commemorando la “Grande Ondata” del 1978 quale spartiacque storico del più concreto approccio al settore e coinvolgendo 
le Autorità a livello documentale, tecnico, militare e politico. La presenza del pilota Franco Tracquilio, emblematico 
protagonista con altri due velivoli civili di un famoso caso radar-visuale su Torino 35 anni fa, quella dell’On. Roberto Rotondo 
in rappresentanza del Sen. Giulio Andreotti che da Presidente del Consiglio incaricò l’Aeronautica Militare italiana di seguire 
istituzionalmente i fenomeni UFO in Italia, quella di una delegazione ufficiale del Reparto Generale Sicurezza dell’Aeronautica 
preposto dal 1979 a tale incarico e il saluto dell’Arch. Francesco Mantegna Venerando capo del Gruppo Interistituzionale della 
Protezione Civile per lo studio dei fenomeni di Caronia (alle dipendenze del Premier) notoriamente implicanti aspetti ufologici 
hanno confermato gli eccellenti rapporti fra CUN ed Istituzioni (dal Parlamento al Governo nazionale e dall’informazione 
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giornalistica e radiotelevisiva all’Intelligence). Coinvolto in passato da varie realtà istituzionali straniere (Camera dei Lord 
britannica, Centro Nazionale Studi Spaziali francese, Repubblica di San Marino, Parlamento Europeo, ambienti dell’ex KGB, 
SETI ), di fronte al recente rilascio di dati ufficiali sugli UFO da parte dei Governi di Spagna, Belgio, Francia, Inghilterra, 
Finlandia, Canada, Messico, Brasile ed Ecuador, il Centro Ufologico Nazionale ha infine deciso di rendere nota e fruibile la 
casistica ufologica a sua disposizione, aprendo a tutti i propri archivi sui circa 12 mila casi caratterizzanti la casistica italiana 
dell’ultimo secolo. Il Presidente Roberto Pinotti e il Segretario Generale Vladimiro Bibolotti hanno pertanto sottolineato in tal 
modo il ruolo del CUN (con i suoi 42 anni di attività una delle cinque più antiche ed importanti istituzioni ufologiche 
internazionali) di fondamentale capofila italiano della ricerca nel settore, proiettato verso un futuro di sempre maggiore e 
positivo coinvolgimento a livello scientifico ed istituzionale, in contrasto con approcci riduttivi e negazionisti sterili e fini a se 
stessi.. 
 
 
Gli «X-Files» italiani in Rete a fine anno 
(Segnalata da Goten7) 
 
A Roma, nel corso del settimo Convegno Nazionale di Ufologia, si è dunque parlato degli X files italiani.  
 
Dodicimila casi dal 1900 ad oggi e una piccola attesa per gli appassionati on line: l'intero elenco cronologico (presentato nella 
versione cartacea e proiettato su uno schermo) sarà in rete entro la fine del 2008, un anno che indiscutibilmente ha segnato 
un rinnovato picco di interesse per la materia.  
 
L'iniziativa del Centro Ufologico Nazionale, che raccoglie anche il contributo del Cusi, di altri enti e di studiosi privati, si 
inserisce infatti nel solco delle iniziative prese dai governi britannico e canadese, che, dopo l'analogo provvedimento della 
Francia nel 2007, hanno tolto il segreto ai dossier; non solo, nell'anno che sta per concludersi ci sono state anche 
dichiarazioni ufficiali di Brasile, Ecuador, Giappone e Vaticano. Ebbene, che cosa di interessante nella nostra 
documentazione?  
 
Tanti atti relativi ai fatti censiti e già divulgati in vari modi. Le "chicche" non sono mancate: dall'analisi di fatti relativi a 
visioni strane (la vicenda del marinaio della corazzata Caio Duilio, che nell'estate del 1945, sul finire della Seconda Guerra, 
avvistò nel cielo di Taranto una formazione di 15 esseri alati dalle sembianze umani, anzi più simili alle Erinni dantesche) alla 
valutazione di veri e propri documenti storici. Tra questi i dispacci telegrafici con il quale il Duce in persona ordinava, pena il 
deferimento al tribunale di sicurezza dello Stato, di cassare la divulgazione di notizie relative all'atterraggio di "aeromobile di 
natura e provenienza sconosciute".  
 
O il singolare ripetersi, anni e anni dopo, di uno stesso oggetto, visto però da persone che risiedono in differenti parti del 
mondo e che nemmeno si conoscono: è il caso ad esempio del "sigaro con finestre illuminate" avvistato nel 1933 da piloti 
della Regia Aeronautica, sopra Mestre, e nel 1948 nell'Alabama da Clyde Tombaugh, scopritore del pianeta Plutone. I disegni 
fatti dai piloti italiani e dall'astronomo (non certo un mentecatto, ma semmai degno, se non altro, di un certo credito) sono 
combacianti in maniera impressionante. C'è poi il rapporto originale, non censurato, del comandante Zaghetti, dell'Md 80 
dell'Alitalia (marche I-DAWC; sigla del volo AZ184) che nel 1991, in atterraggio a Londra Heathrow, vide un oggetto 
stranissimo e luminoso. Nella relazione azzardò che si trattasse di un missile, ma gli inglesi (e questo è uno dei files "liberati" 
dal segreto nelle scorse settimane) alla fine lo classificarono come oggetto non identificato, un Ufo appunto.  
 
E sempre in tema di aerei e piloti, ha parlato "live" l'ex comandante Franco Tranquilio, che nel 1973 con un DC 9 Alitalia, in 
avvicinamento a Torino Caselle avvistò una strana luce che saliva, scendeva, si dilatava e si comprimeva. Una volta atterrato 
scoprì che tanta altra gente stava osservando il fenomeno. Infine, ma solo di striscio perché l'argomento è scottante e 
articolato (ci ritornerò con appositi post), si è parlato pure dei fenomeni di combustione di Caronia, nella zona delle Eolie. 
Fenomeni inquietanti, da mettere in relazione a un'accertata e certificata irregolarità elettromagnetica tuttora presente, 
tant'è che la zona è stata interdetta al traffico aereo dopo che una serie di foto spettacolari ha documentato l'interferenza tra 
un presunto disco volante e un elicottero militare, atterrato in emergenza con il rotore centrale gravemente danneggiato.  
 
Insieme alla vicenda del metronotte genovese Zanfretta, che sostiene di essere stato rapito dagli alieni ben 11 volte, 
l'episodio siciliano rappresenta, seppur con modalità e caratteristiche diverse, uno degli eventi più misteriosi mai avvenuti in 
Italia. Il convegno ha presentato i casi, ma poi, come è giusto che sia, ha lasciato libero ciascuno dei partecipanti di trarre le 
conclusioni che preferisce. La domanda suggerita dagli organizzatori per contrastare scettici e dubbiosi, è però logica: se tutti 
questi fatti, anzi se i 2 milioni di avvistamenti registrati nel mondo dal 1947 sono spiegabili, se insomma gli Ufo sono 
terrestri, dove sono mai finiti tutti quanti? E con essi, dove sono coloro che li avrebbero pilotati?  
 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 24/11/2008 13:16:49 
Messaggio: 

Dopo il Regolamento interno dell'U.S.A.F.: AFL 200-5 , il JANAP 146 ; praticamente possono ritenersi simili; comunque vige 
l'assoluta segretezza per chi avvista Qualcosa da una Base Militare e ne riporta il fatto all'esterno della stessa! 
 
JANAP 146(C) COMMUNICATION INSTRUCTIONS FOR REPORTING VITAL INTELLIGENCE SIGHTINGS FROM AIRBORNE AND 
WATERBORNE SOURCES -  
10 MARCH 1954  
 
 
Questo è il File completo: http://www.cufon.org/cufon/janp1462.htm 
 
 
 
JANAP 146(C) 
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THE JOINT CHIEFS OF STAFF  
JOINT COMMUNICATIONS-ELECTRONICS COMMITTEE 
WASHINGTON, D. C. 
 
10 MARCH 1954 
 
LETTER OF PROMULGATION 
 
1. JANAP 146(C) COMMUNICATION INSTRUCTIONS FOR REPORTING VITAL INTELLIGENCE SIGHTINGS FROM AIRBORNE AND
WATERBORNE SOURCES, is an unclassified publication. 
 
2. JANAP 146(C) COMMUNICATION INSTRUCTIONS FOR REPORTING VITAL INTELLIGENCE SIGHTINGS FROM AIRBORNE AND
WATERBORNE SOURCES, is effective upon receipt and supersedes JANAP 146 (B), COMMUNICATION INSTRUCTIONS FOR 
REPORTING VITAL INTELLIGENCE SIGHTINGS FROM AIRCRAFT (CIRVIS) and all other conflicting instructions. JANAP 146(B) 
shall be destroyed by burning. No report of destruction is required. 
 
CHAPTER II 
 
CIRVIS REPORTS 
 
SECTION I - GENERAL 
 
201. INFORMATION TO BE REPORTED AND WHEN TO REPORT 
 
a. Sightings within the scope of this chapter, as outlined in Article 102b(l), (2), and (3), are to be reported as follows: 
 
(l) While airborne (except over foreign territory - See Article 212). 
 
(a) Single aircraft or formations of aircraft which appear to be directed against the United 
States, its territories or possessions. 
 
(b) Missiles. 
 
(c) Unidentified flying objects. 
 
(d) Submarines. 
 
(e) A group or groups of military surface vessels. 
 
(2) Upon Landing. 
 
(a) Individual surface vessels, submarines, or aircraft of unconventional design, or 
engaged in suspicious activity or observed in an unusual location or following an 
unusual course. 
 
(b) Confirmation reports. 
 
202. SIGHTINGS NOT TO BE REPORTED 
 
Reports are not desired concerning surface craft or aircraft in normal passage, or known U.S. military or government vessels 
and aircraft. 
 
JANAP 146(C) 
 
CHAPTER III 
 
MERINT REPORTS 
 
SECTION I - GENERAL 
 
301. INFORMATION TO BE REPORTED AND WHEN TO REPORT 
 
a. Sightings within the scope of this chapter (as outlined in Article 102b., (4), (5), (6), (7) are to 
be reported as follows: 
 
(l) Immediately (except when within territorial waters of other nations as prescribed by 
international law) 
 
a) Guided Missiles  
b) Unidentified flying objects  
c) Submarines  
d) Group or groups of military vessels  
e) Formation of aircraft (which appear to be directed against the United States, its 
territories or possessions).  
f) Individual surface vessels, submarines, or aircraft of unconventional design, or engaged 
in suspicious activity or observed in an unusual location or following an unusual course. 
 
(2) When situation changes sufficiently to warrant an amplifying report (see Art. 409). 
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SECTION III - SECURITY 
 
308. MILITARY AND CIVILIAN 
 
a. All persons aware of the contents or existence of a MERINT Report are governed by the Communications Act of 1934 and 
amendments Thereto, and Espionage Laws. MERINT reports contain information affecting the National Defense of the United 
States within the meaning of the Espionage Laws, 18 U.S. Code, 793 and 794. The unauthorized transmission Or revelation 
of the contents of MERINT reports in any manner is prohibited. 
 
b. Military commands and activities in making local distribution Of MERINT reports and in subsequent communications 
regarding the contents of any MERINT report shall handle such communications in accordance with current security 
regulations. 
 
402. EXAMPLES BY TYPE 
 
The following are examples of the types of "MERINT" reports. Specific application of Military or commercial procedure has 
been avoided since the means of transmission would determine the procedure to be used. Of primary importance is the 
expeditious handling and accuracy of the reports. 
 
a. "MERINT" REPORT 
 
(1) A radiotelegraph transmission: 
 
RAPID US GOVT  
 
TO 
 
COMEASTSEAFRON 90 CHURCH ST. NEW YORK 
 
MERINT 5126 N 14230W 3 UNIDENTIFIED FLYING OBJECTS 
HEADED NW AT 17000 FEET CIGAR SHAPE 50 FEET TO SW AT  
2 MILES VERIFIED BY NAVIGATOR VISIBILITY UNLIMITED 
211513Z JONES NKLN  
 
=============================================================== 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 24/11/2008 13:39:10 
Messaggio: 

La difficoltà nell’ottenere documenti segreti sugli UFO 
 
Le agenzie segrete degli Stati Uniti hanno già rilasciato documenti che provano la raccolta di informazioni sugli UFO attuata in 
segretezza. Il governo non permette l'accesso del pubblico a questi documenti, se non in casi davvero eccezionali ed 
attraverso la "legge sulla libertà delle informazioni" o FOIA (Freedom of Information Act), creata proprio per dare ai cittadini 
americani il diritto di visionare qualsiasi documento governativo, a meno che ciò non costituisca una minaccia per la sicurezza 
nazionale.  
Poiché non si riusciva a far rilasciare i documenti UFO al governo nonostante queste leggi, il gruppo UFO "Ground Saucer 
Watch" iniziò un'azione legale per garantire la visione di questi documenti, il gruppo si sciolse per problemi finanziari e così fu 
sostituito dal CAUS o "Cittadini contro la segretezza sugli UFO" (Citizens Against UFO Secrecy).  
Il CAUS chiese la declassivicazione o almeno la visione di documenti UFO affermando che il rilascio di informazioni ufficiali 
UFO non avrebbe assolutamente minacciato la sicurezza nazionale, ma le agenzie segrete statunitensi ribatterono che le loro 
operazioni sarebbero state messe in pericolo da tale rilascio. 
Il CAUS evidenziò che lo scopo era di ottenere informazioni UFO e non altro materiale relativo alle operazioni segrete degli 
Stati Uniti, ma il governo rifiutò in modo deciso di rilasciare dette informazioni.  
Anche il giudice federale Gerhardt Gesell prese le difese del governo ed emanò anche una sentenza ingiusta in merito, 
citando ragioni di sicurezza nazionale. Nonostante ciò, il CAUS e importanti ufologi americani continuano a lavorare per il 
rilascio dei documenti governativi UFO attraverso lo strumento dell'Atto informativo (Information Act).  
I documenti segreti sugli UFO finora declassificati sono pochissimi rispetto a quelli ancora da rendere pubblici, ma già da 
questi emergono elementi di sconcertante importanza per quanto riguarda la concretezza del fenomeno UFO. 
In tutto ciò, non rientra il discorso dei documenti sugli UFO declassificati spontaneamente dalle autorità, in quanto nella 
maggior parte dei casi sono nient'altro che rapporti su segnalazioni di UFO o eventi collegati, quindi cose di importanza 
marginale. 
 
Fonte: http://alieniemisteri.altervista.org/ 

Autore Risposta: thethirdeye 
Inserita il: 25/11/2008 12:45:22 
Messaggio: 

Tratto dalla presentazione del settimo Convegno Nazionale  
di Ufologia del CUN: 
 

Page 276 of 293UFO Forum Ufologia.net

17/12/2008http://www.ufologia.net/forum/pop_printer_friendly.asp?TOPIC_ID=8943



IL FENOMENO COMPORTAMENTALE 
 
Troppe volte gli UFO hanno inseguito mezzi di superficie ed aerei disimpegnandosi poi in caso di tentata intercettazione. 
Di varie forme e dimensioni, isolati o in gruppo, nella possibilità di spostarsi a quote ed accelerazioni proibitive e talvolta in 
barba alle leggi dell'aerodinamica, interferendo sugli apparati elettrici forse a causa degli effetti secondari della loro stessa 
energia motrice, questi ordigni, di forma sferoidale, ovoidale, campanulare, discoidale, cilindrica sono stati avvistati da tecnici 
qualificati, da scienziati, da astronauti, rilevati dai radar, fotografati e filmati 
 

 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 25/11/2008 13:11:16 
Messaggio: 

Grazie TTE... Il quarto riquadro delle formazioni è come l'ho osservato io in peno giorno... 

Autore Risposta: thethirdeye 
Inserita il: 25/11/2008 13:19:24 
Messaggio: 

 
 
Certo che.... definire queste "manovre" come terrestri, 
è come affermare che gli asini volano.... no?  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 25/11/2008 13:22:13 
Messaggio: 

Bèh, di questo è CONVINTO Zichichi! L'ho sentito varie volte affermare questo...! Poveraccio! Stando troppo in "alto" si fa la 
"pipì" sulle scarpe e non se ne accorge...! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 25/11/2008 17:49:25 
Messaggio: 

CRONACHE DAL PASSATO... 
 
Fonte: http://www.edicolaweb.net/ufost16r.htm 
 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Grazie TTE... Il quarto riquadro delle formazioni è come l'ho osservato io in peno giorno... 
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Il sole ora tramontava e vennero dense tenebre, ed ecco una fornace fumante ed una torcia ardente passare in mezzo alle 
parti. (Genesi, XV 17-18). 
 
Resoconti di strani fenomeni aerei e concetti evocanti misteriosi segni celesti, ricorrono frequentemente nelle cronache 
dell'antichità, trovando una prima e privilegiata classificazione in epoca romana, nei testi di Seneca, Plinio il Vecchio, Tito 
Livio e Giulio Ossequente, a conferma di una certa popolarità acquisita con le loro reiterate manifestazioni sui cieli dell'Urbe. 
Termini come "trabes ignitae", "fax ardens", clipeus ardens" e "fax celestis", volevano definire tutte quelle manifestazioni 
comunemente recepite come "prodigi" del cielo, in quanto ritenute espressione della volontà degli Dei, per le quali se in taluni
casi si possono invocare spiegazioni di ordine astronomico o meteorologico, in talaltri - e non sono pochi - il ricorso ad una 
simile chiave di lettura non può essere affatto giustificato, alla luce delle peculiarità dell'evento descritto, laddove cioè questi 
sia privo dei tipici tratti identificativi di un fenomeno naturale e presenti sostanziali ed inequivocabili analogie con le odierne 
vicende collegate agli avvistamenti di UFO. Ciò anticipando di ben due millenni le stesse dinamiche di manifestazione di 
questi misteriosi oggetti. 
 
Ecco alcune narrazioni di episodi sensazionali, riferite da Plinio il Vecchio, nella sua "Storia Naturale": "Travi brillanti 
apparvero all'improvviso dopo la disfatta navale che costò ai Lacedemoni l'impero di Grecia" (Cap. XXVI). "Tre lune 
comparvero simultaneamente durante il consolato di Domizio e Fannio" (Cap. XXXII). 
"Una scintilla, cadendo da una stella, si accrebbe avvicinandosi alla terra e, dopo avere raggiunto la grandezza della Luna, 
diffuse la luminosità di un giorno nuvoloso, per ritirarsi poi nel cielo sotto forma di torcia." 
Seneca, dal canto suo discetta sul distinguo "fra travi tonanti e le meteore tonanti; fra quei fuochi riuniti che eccedono la 
grandezza del sole... e quell'altra luce così forte da essere confusa con quella degli astri, e talvolta così bassa e vicina 
all'orizzonte da poter essere scambiata per un incendio lontano..." 
Ecco infine alcuni significativi brani tratti dal "Prodigiorum Liber" dello storico Giulio Ossequente: "Tre soli splendettero nel 
medesimo tempo quella notte e parecchie stelle scivolarono attraverso il cielo a Lanuvio (175 a.C.)... A Capua si vide il sole 
di notte, e due soli comparvero di giorno a Formia... In Gallia si videro tre soli e tre lune (122 a.C.)." 
Ancora più sconcertante è la citazione di un ulteriore evento, a tutti gli effetti inesplicabile, seguito dalla comparsa di un 
misterioso essere: "Su Faleri Véteres odierna Viterbo) il cielo sembrò spaccarsi come per una grande fessura, ed attraverso 
l'apertura splendette una forte luce... Nella tranquillità della notte, entrambi i consoli furono visitati, si dice dalla medesima 
apparizione: un uomo di statura superiore a quella umana, e ben più maestoso (235 a.C.)." 
Se in generale un senso di pura predestinazione, non di rado sconfinante in entusiasmo, aveva accompagnato le apparizioni 
dei "Prodigi" in epoca romana (si pensi solo alla croce con la scritta "In Hoc Signo Vinces" comparsa a Costantino alla vigilia 
del confronto con le milizie di Massenzio), gli stessi fenomeni sarebbero stati vissuti nel Medioevo, talvolta in una luce 
estatico-fatalistica, ma nella maggior parte dei casi carichi di una connotazione radicalmente negativa ed apocalittica, che 
infondeva sgomento nelle genti. Tale era del resto lo stato d'animo che caratterizzava l'epoca intorno all'anno Mille, durante 
la quale in un crescendo di paura collettiva per quella che si riteneva l'imminente nascita dell'Anticristo, andavano 
diffondendosi le omelie di fanatici predicatori, che coglievano ovunque segnali dell'imminente catastrofe: nelle aberrazioni 
della condotta umana, come nelle sciagure naturali; nella fame e nella carestia e così pure nelle guerre e nelle epidemie, con 
il conseguente vaticinio dello scontro finale fra le forze del Bene e del Male il cui teatro naturale era ravvisato nei cieli, come 
descrive un'incisione del noto artista rinascimentale Albrecht Duerer relativa al duello fra l'arcangelo Michele e Lucifero. 
Il Medioevo ci sommerge di cronache di eventi prodigiosi, che si coniugano perfettamente con questa tensione escatologica, e 
dei quali fanno menzione non poche opere storiche e letterarie, esplicitamente descriventi manifestazioni reali che sfidano 
ogni spiegazione convenzionale e che lasciano desumere la costante presenza sul teatro delle vicende umane di "qualcuno 
venuto da altrove". San Beda, il benedettino di Wearmouth detto il padre della storia inglese, vissuto fra il 672 ed il 735, 
riferisce nella sua "Historia Ecclesiastica Gentis Anglorum" di uno stranissimo fatto occorso nel 664. Una notte, mentre alcune 
monache stavano pregando sulle tombe del cimitero annesso al convento di Barkong, presso il Tamigi, una gran luce scese 
dal cielo e le investì; puntò quindi sull'altro lato del monastero, per tornare infine a perdersi nelle profondità dello spazio. La 
mattina, alcuni giovani della chiesa dichiararono che i suoi raggi erano talmente abbaglianti da penetrare attraverso le 
fessure di porte e finestre. Altrettanto significativo è quanto riportato sugli "Annales Laurissenses", versione latina dei 
"Loerscher Annalen", o "Annali di Loersch", documenti risalenti all'epoca carolingia stesi dall'erudito monaco Laurenzio e 
contenuti in una vasta raccolta di cronache del settimo ed ottavo secolo ("Le Patrologie Latine"), si narra che durante 
l'assedio di Sigisburgo, del 776, con il quale i sassoni cingevano le truppe di Carlo Magno, apparve all'improvviso sopra la 
fortezza un "segno meraviglioso", formato da due scudi di fuoco, che gettò nel più completo panico i pagani, costringendoli 
ad una rovinosa fuga. 
Ancora nelle "Patrologie" troviamo l'opera "Vita Karoli", redatta da Eginardo, segretario e biografo di Carlo Magno, ove, al 
XXXII capitolo, si riferisce come il grande condottiero, nel corso di una spedizione contro Godofridum, re dei sassoni, vedesse 
un gran globo discendere da oriente ad occidente con un bagliore tale da fare imbizzarrire il cavallo del monarca, il quale 
cadde e si ferì gravemente. La dinamica di tale evento ricalca esattamente quanto parecchi secoli prima era occorso a Saulo 
di Tarso, il futuro Paolo, sulla via di Damasco... 
Ed è ancora riferita al periodo carolingio una strana storia che coinvolse S. Agobardo rielaborata dall'abate Montfaucon de 
Villars, vissuto nel XVII secolo, dal titolo "Il Conte di Gabalis ovvero Conversazioni sulle Scienze Segrete", ove muovendo da 
fonti paracelsiane a loro volta in gran parte attingenti al biografo Eginardo si parla di strani esseri dominatori dell'elemento 
aria, i "silfi", che erano soliti scendere da "Magonia" fra gli uomini a bordo di fantastiche navi trasportate dalle nubi: 
"...rendendosi conto dell'allarme gettato fra la popolazione e dell'ostilità suscitata, gli esseri aerei rimasero tanto sconvolti 
che atterrarono con il loro vascello più grande, presero a bordo alcune donne ed alcuni uomini... per istruirli... quando 
tuttavia quelle donne e quegli uomini tornarono a terra, furono considerati esseri demoniaci, venuti per spargere veleno sulle 
coltivazioni, quindi prontamente catturati e giustiziati dopo le orribili torture previste per coloro i quali praticavano arti 
diaboliche... il numero degli infelici messi a morte... fu altissimo... inutilmente questi innocenti cercarono di salvare se stessi 
dicendo di appartenere alla stessa nazione e d'essere stati rapiti per breve tempo da uomini straordinari, i quali avevano loro 
mostrato cose grandi e meravigliose." 
Indubbiamente quest'ultimo brano non necessita di particolari commenti, per quanti siano minimamente addentro alle 
tematiche ufologiche in generale e a quelle riferite alle moderne "abductions" in particolare. Spostiamoci ora in terra 
d'Irlanda, ove antichi manoscritti, redatti verso la fine del millennio, contengono strani riferimenti a navi viste nel cielo, 
definite "navi del diavolo". 
In uno di questi, lo "Speculum Regali", si narra che nell'anno 956 accadde un evento prodigioso: una "nave diabolica" fu 
osservata per un tempo abbastanza lungo al di sopra della chiesa di San Kinarus, nel borgo di Cloera, da numerosi fedeli e 
dal loro sovrano, re Congalach, i quali ad un certo punto videro, al colmo dello stupore, un essere antropomorfo uscire dal 
misterioso velivolo, ed eseguire strane manovre sospeso in aria... Quasi per sfuggire allo sconcerto ed all'incredulità che 
agitava la folla sotto stante, questo umanoide volante antelitteram, rientrò velocemente a bordo del proprio vascello, che in 
breve si eclissò. 
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Secondo un altro testo irlandese, gli "Annali dei Quattro Maestri", altre navi del demonio, definite "loinger demnacda", 
apparvero nell'anno 1161 sopra la Baia di Galway. 
Altri eventi inesplicabili sono riportati negli "Annales Erphesfurdenses", che citano un fenomeno apparso nel 1136 nel cielo 
della Sassonia, descrivendolo come segue: "Non pochi possono testimoniare di aver visto in quell'anno una cosa simile ad 
una croce scintillante e di colore rossastro discendere verso terra e restare sospesa per poco nell'aria, per poi risalire verso il 
cielo con tale splendore, che nessuno di coloro che la osservava poté sopportarne la vista, come succede quando si tenta di 
guardare il sole." 
Passando ad altre testimonianze, ecco un brano del XIII secolo proveniente dalla "Cronaca" di Rolandino da Padova, 
personaggio di fama e prestigio della propria epoca, che ebbe modo di assistere ad alcuni accadimenti prodigiosi ed 
eccezionali che interessarono la sua città e l'intera marca trevigiana nell'anno 1252. Egli descrive: "una grande stella, come 
fosse cometa, ma che cometa non era perché non aveva la coda, ed era cosa portentosa perché la si vedeva grande quasi 
come la luna e che procedeva più veloce della luna, ma non così veloce come lo sono le stelle cadenti e in verità non si 
trattava della luna. Fu osservata per un'ora e poi svanì." 
Altre manifestazioni straordinarie continuarono a verificarsi nei decenni e nei secoli successivi su tutta Europa. Nel 1301 una 
grande croce luminosa fu avvistata su Firenze, sopra il Palazzo dei Priori. Dino Compagni così descrive l'evento nel volume 
"Cronaca delle cose occorrenti né tempi suoi": "...ampia più che palmi uno e mezzo (45 cm. circa)... durò per tanto tempo 
quanto penasse un cavallo a correre due arringhi (15-20 metri). Onde la gente che la vide e che io chiaramente la vidi, 
potemmo comprendere che Iddio era fortemente contro alla nostra città corrucciato." 
Nel gennaio del 1388, ancora un centro ecclesiastico, questa volta sito nell'attuale Bosnia, venne interessato da un'altra 
spettacolare apparizione, la cui descrizione è riportata su di una pagina di un antico Codice appartenente alla Biblioteca dei 
Frati Minori di Dubrovnik: "grandi segni luminosi volanti per l'aria ed allineati come una schiera di soldati", compaiono per 
oltre un'ora nel cielo della costa dalmata. 
Ancora in Italia, lo storico Matteo Palmieri riferisce nel suo "Liber de Temporibus" che nel 1453 un "segno meraviglioso" 
apparve su Capo d'Istria, e fu dato da un cerchio di colori d'arco celeste e nel mezzo una croce gialla, al cui centro era visibile 
una luna rossa; ancora: un globo di fiamma parve esplodere sulla Turingia nel 1548 lasciando cadere una sostanza simile a 
sangue coagulato, nel più totale sgomento della gente; nel 1557 Vienna venne sorvolata da strani ordigni luminosi, e nello 
stesso anno comparvero sulla Polonia oggetti chiamati "Soli Verdi" e "Soli Rossi". Infine, nel 1566, una vera e propria parata 
di sfere scure e rosse, si verificò nel cielo di Basilea, a ricordo della quale un "volantino" stampato per l'occasione descrive 
graficamente l'evento di fronte all'attonita popolazione. 
Il Medioevo fu soprattutto l'epoca delle "Trabes ardentes" (Travi di Fuoco) e di simboli celesti ad esse correlati: segni funesti 
per antonomasia, il cui manifestarsi era associato a sventure o ad incombenti tragedie. Nel 1222, secondo quanto raccolto 
dallo storico Lodovico Cavitelli nei suoi "Annali Cremonesi" del 1588, "in Italia apparve una stella crinita, ossia con la criniera; 
forse una stella cometa. A causa delle frequenti piogge i fiumi erano accresciuti oltre misura e dalle acque di questi fu portato 
grave danno ai raccolti, A causa di ciò si verificò una grave carestia". E, riferendosi al 1239: "il 3 giugno fu vista una stella 
crinita procedere velocemente verso occidente con un astro simile ad una fiaccola, a causa di ciò si manifestò una grave 
carestia per la quale morirono moltissime persone". Rapporti relativi in particolare al periodo della famosa "Peste Nera", 
scatenatasi fra il 1347 ed il 1350, parlano soprattutto di strani oggetti sigariformi visti attraversare lentamente il cielo, 
talvolta a bassissima quota, disperdendo alloro .passaggio inquietanti scie nebbiose. Subito dopo la comparsa di queste 
sconvolgenti manifestazioni, l'epidemia esplodeva nell'area in questione. 
Altri scritti includono la pressoché concomitante segnalazione di misteriosi "mietitori", brandenti la falce, e completamente 
vestiti di mantello e di cappuccio neri, alla stregua degli odierni MIB (Men In Black), otre a descrivere mucche ed altri animali 
da pascolo incomprensibilmente uccisi. 1 
L'anno precedente l'esplosione della peste, una "colonna di fuoco" fu vista sopra il palazzo del Papa ad Avignone. Una 
mostruosa "balena", o meglio, presunta tale, fu rinvenuta sulla costa di Egemont poco prima che colà esplodesse un'altra 
fatale epidemia, mentre in numerose occasioni si udirono durante questo periodo dei fortissimi rombi nel cielo, senza che si 
avesse alcuna tempesta... 
Un avvistamento clamoroso di una trave di fuoco, ancora una volta accompagnato da sconvolgenti e funeste conseguenze, si 
ebbe su Bologna il 20 ed il 21 luglio del 1399, come riporta questa cronaca seicentesca, l'"Historia" del Ghirardacci: 
"Alli vinti et il dì seguente di Luglio (quindi il giorno 20 ed il 21 di Luglio, N.d.R.) alle cinque hora di notte in Bologna, fu un 
grandissimo terremoto, che parea che il mondo tutto volesse ruinare. La Torre del Comune crollò, la campana grande, senza 
essere toccata, suonò tre o quattro colpi gagliardi, e nell'aria apparve una trave di fuoco ardente, che con grandissimo 
spavento ne andava al ciel volando, e le mura dell'Orto del Palazzo per dieci pertiche si risentì (cioè "si crepò" per una 
lunghezza di circa trenta metri! Si consideri che una pertica equivaleva infatti a tre metri, N.d.R.) ed in molti luochi si aperse, 
e cascarono molti merli del detto palazzo, con la ruina di molte case." 
Deve senz'altro essersi trattato di una manifestazione spettacolare e terrificante al tempo stesso, alla "Independence Day": 
un oggetto volante sconosciuto che passa ad una quota talmente bassa da determinare un terremoto! 2 
Se consideriamo gli odierni effetti ravvicinati sull'ambiente provocati dagli UFO, questo evento supera ogni possibile 
paragone, soprattutto se ci si vuole mettere nei panni di coloro ai cui occhi esso si dispiegò. Il testo poi prosegue: 
"A questo seguì un altro prodigio. Che alli 6 di Agosto il fuoco si accese sulla torre degli Asinelli (la torre più alta della città, 
110 metri, N.d.R.) ed arse li corridoi e la torricella della campana, e se il custode non ne scendea restava nel mezzo delle 
fiamme... la campana che in basso cadde, in buona parte si liquefece..." 
Quello che qui si descrive è un incendio atipico: scaturisce con estrema virulenza e genera una temperatura tale da liquefare 
una campana di bronzo! 
Tuttavia, in un'altra cronaca, redatta oltre cent'anni prima, non si riferisce l'evento dell'incendio della torre, ma analogamente
al terremoto lo si colloca in simultanea con il passaggio della trave di fuoco. Così scrive Matteo Palmieri, storico vissuto nel 
XVI secolo: "Venne il terremoto; fece di maniera crollare la torre del Comune... le mura del Palazzo si spaccarono e caddero 
molti merli. Si vide ancora una trave di foco per l'aria e si accese il foco sulla torre Asinella, il quale arse tutto il disopra. 
Crollò la campana, ed il custode ebbe gran pena a fuggire." 
Esisterebbe un'ulteriore attestazione di questo avvenimento, che però allo scrivente non è stato possibile rintracciare, 
secondo la quale, la "Trave" rimase dapprima sospesa in prossimità della Torre degli Asinelli, a quota così bassa che il 
custode poté scorgere, all'interno, "esseri simili ai diavoli". 
Verrebbe allora quasi da pensare a creature simili a quelle associate all'UFO-crash brasiliano di Varginha... 
Rimessosi in moto, lo spaventoso oggetto sfiorò la sommità della torre, incendiandola con un tipico effetto termico da 
incontro ravvicinato. 
Qualcosa di molto simile si ebbe circa un secolo più tardi, precisamente nel 1520, a Hereford, in Inghilterra, come riporta il 
noto umanista rinascimentale Corrado Licostene, nome latinizzato di Konrad Wolffhart: una trave di fuoco di incredibile 
grandezza, apparsa in cielo, si abbassò verso il suolo sino a rasentarlo e bruciando un'infinità di cose; mutata quindi 
direzione, essa assunse in aria una forma circolare: "Erdfordiae trabs ardens horrendae magnitudinis in coelo conspecta est, 
quae desuper in terram sese demittens, consumpsit plurima. Inde riversa in aerem formam circularem induit..." 
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Coerentemente con la connotazione apocalittica che le genti del medioevali associavano alle "Travi Infuocate", messaggere di 
sciagure e flagelli, anche alla paurosa manifestazione del misterioso oggetto sui cieli della città di Bologna fece seguito un 
mese dopo il dilagare di una mortifera epidemia di peste che falcidiò migliaia di vittime nella sola Bologna: "molte migliaia di 
uomini, in Bologna particolarmente, morirono... dell'atrocissima pestilenza." 
Inoltre l'"Historia" del Ghirardacci cita un altro inspiegabile evento, che era occorso sempre a Bologna quattro anni prima, nel 
1395. Riporto quanto il testo recita a tal riguardo: "alli quattro che fu la vigilia del gran patriarca San Domenico, si levò così 
gran vento e con tanta fortuna sopra il Monte della Guardia, che gittò a terra la torre e la campana di quella chiesa e 
potente... dove spirò rovinò molte case e spiantò alberi di inusitata grossezza. A Ceredole levò in aria un carro carico di sassi 
e lo portò lontano di mezzo miglio." 
Diverse altre manifestazioni di Travi di Fuoco si ebbero un po' ovunque in Italia ed in Europa nel corso del secolo successivo: 
Paolo Diacono nella sua "Storia dei Longobardi", riferisce nel libro IV; che "parve che anche allora fosse apparso in cielo un 
segno di sangue, come delle aste rosse di sangue, ed una luce chiarissima per tutta la notte"; mentre nel libro V afferma: 
"nel mese di agosto apparve a oriente una stella cometa di luce fulgidissima, che poi fatto un giro su se stessa, scomparve." 
Benvenuto Cellini, nel LXXXIV capitolo della sua autobiografia, descrive minuziosamente la comparsa di un simile oggetto su 
Firenze: 
"Arrivati che fummo in un certo punto di rialto, era già di fatto notte, guardammo in verso Firenze, tutti e due d'accordo 
movemmo gran voce di meraviglia, dicendo: O Dio del cielo, che gran cosa è quella che si vede sopra Firenze? Questo si era 
come un gran trave di fuoco, il quale scintillava e rendeva un grandissimo splendore..." 
Un ordigno pressoché identico venne scorto in Spagna il 19, 20 e 21 febbraio 1465, durante il regno di Enrico IV; come è 
documentato e illustrato nel "Notabilia Temporum" di Angelo de Tummulillis: 
"Apparvero molti segni nell'aria nello stesso mese (febbraio) sempre al sorgere del sole. Alla prima ora del giorno 19 apparve 
una specie di grande nave infuocata corrente per l'aria verso settentrione e apparve ancora nei giorni 20 e 21 predetti, ma 
non alla medesima ora". 
Difficile si sia trattato di meteore comparse in successione a più di 24 ore di distanza l'una dall'altra nella medesima zona del 
cielo... 
Nel 1479 una "cometa a forma di trave acutissima", evidenziante sulla sua superficie una serie di "punti" simili a moderni 
oblò, e tre apocalittiche "falci" sulla prua, venne avvistata sui cieli dell'Arabia. Esiste una stampa che ricostruisce tale 
avvistamento, segnalato anche in Turchia ed in Carinzia. 
Ma veniamo a quello che è a tutti gli effetti una delle più spettacolari attestazioni di un fenomeno aereo anomalo occorso in 
epoca medioevale, la storica "Gazzetta di Norimberga", fatta conoscere per la prima volta al mondo dal prof. Carl Gustav 
Jung, fondatore della scuola della psicologia analitica, ed espressamente interessato al tema ufologico tanto da tratteggiarne, 
come dall'esame del documento in questione si evince, la sua ricorrenza nel corso della storia umana. Il testo del "Volantino", 
o "Flugblatt", come si chiamavano all'epoca i bollettini riportanti fatti di cronaca, cita, analogamente a quanto visto con il 
documento di Basilea, un episodio realmente verificatosi un giorno dell'anno 1561, quando corpi volanti di diversa forma e 
colore oscurarono letteralmente il cielo della cittadina bavarese, sotto gli occhi atterriti della popolazione. 
L'immagine, al centro della didascalia, ritrae oggetti di sagoma tonda, cilindrica, a semiluna e cruciformi, ponendo in primo 
piano una sinistra struttura scura, a forma di punta di lancia, forse data dalla sovrapposizione di due triangoli. Colpisce anche 
il particolare della espulsione dai corpi cilindrici di oggetti sferici o discoidali, immagine familiare per coloro che conoscono le 
cronache ufologiche contemporanee... 
Ed è altrettanto eloquente il dettaglio inquadrato in basso a destra, che mostra alcune sfere, staccate si dalla formazione, che 
passano a volo radente sopra una chiesetta, alla periferia della città, disperdendo dietro di sé una strana scia... Si ricordi a 
questo proposito quanto detto circa le scie nebbiose che le "Travi" lasciavano al loro passaggio. Ma vediamo direttamente, 
nella misura del possibile, che cosa è contenuto in questo testo redatto ovviamente nel tedesco di cinque secoli fa. 
Si parla esplicitamente di una visione terrificante, "ein sehr erschroecklich gesicht", manifestatasi sulla cittadina bavarese, 
all'alba del 14 aprile 1561, alla quale assistettero numerose persone: "von vielen manns und weybs personen gesehen". 
Dapprima comparvero sul sole due grandi semilune color sangue; letteralmente: "Erstlich ist die Sonne mit zweyen blut 
farben halb runden striehe gleichfoermig Monn im abnehmen, mitten durch die Sonne erschienen... und der Sonne oben", 
vale a dire, due strisce ricurve color sangue, della stessa forma di lune in fase calante, delle quali una postasi al centro del 
sole, l'altra, al sopra di esso; "und auf beyden seytten, blut farbe und eines theils blauliche farbe und auch schwarz farb 
runde kugel gestanden": su entrambi lati si notavano sfere rosso sangue, blu e nere; "Ringscheiben um die Sonne herum in 
grosser Anzahl": dischi attorno al sole, in grande quantità; "etwa drei inn die lenge unterweylen vier inn einem Quadrangel, 
auch etliche einzig gestanden und zwischen solchen Kugeln sein auch etliche blutfarbe Creuz gesehen": taluni allineati a tre, 
altri a quadrangolo, altri ancora, isolati; fra queste sfere si notavano anche delle croci color rosso sangue; inoltre si notavano 
"zwei grossen rorn eines zur rechten und das ander zur linken in welchen zu dreyen auch vier und mehr kugel gewesen": due 
grandi tubi, uno a destra, l'altro a sinistra, nei quali stavano tre, a volte quattro e più sfere; più avanti si cita ovviamente 
l'oggetto scuro in primo piano, "gleich foermig einem grossen Speer" simile ad una grande lancia; "dies alles hat mit einander
anfahen zu streiten": da tutto questo, prese a scaturirne come una "battaglia" in cielo. 
Si afferma inoltre che l'inaudito spettacolo durò un'ora, per dissolversi di colpo di fronte al sole in una grande nube di vapore 
che ricadde rovente sulla terra. Inevitabilmente la cittadinanza recepì la manifestazione come un severo monito divino. 
Nel corso del XV e XVI secolo una buona parte dei fenomeni luminosi venivano attribuiti a streghe che attraversavano il cielo. 
È noto come nelle streghe la Chiesa ravvisasse donne divenute strumento del demonio, rendendole per questo oggetto di una 
spietata persecuzione da parte dei propri tribunali ecclesiastici, che spesso terminava sui roghi delle pubbliche piazze. Meno 
noti sono gli interessanti addentellati con le tematiche ufologiche moderne che anche da questo tema emergono: coloro che 
asserivano di avere spiato da vicino il "sabba delle streghe", riferivano spesso della presenza di uno strano "Uomo Nero" (così 
definito non per il colore della pelle, ma per via dell'"abito completamente scuro") apparentemente al centro del "party delle 
indemoniate", con le quali egli si congiungeva sessualmente. Molte persone, infine, ritenevano che le streghe, malgrado 
fisicamente non si spostassero da nessuna parte, fossero in grado di portare la propria anima in località sconosciute, in un 
fantastico "rendez-vous" con altre misteriose entità... E reale o meno che fosse la loro esperienza, queste reiette e temute 
donne realizzavano successivamente, al loro risveglio (curiosamente così come capita oggigiorno a certe vittime dei rapimenti
alieni) la inspiegabile presenza di strane cicatrici sul corpo, che ovviamente attribuivano al loro incontro con il Diavolo... 
 
Note: 
1. Pare addirittura che l'iconografia classica della "Morte" sia riconducibile a questi personaggi: un'ulteriore spunto di 
riflessione di come, se così effettivamente stanno le cose, i temi collegati al mistero UFO presentino risvolti prettamente 
archetipici. 
2. Un effetto terremoto simultaneamente alla comparsa di inaudite visioni celesti, occorse nell'anno '70 dopo Cristo, come 
ricorda lo storico Giuseppe Flavio nel suo "La Guerra Giudaica" VI, V: "Prima del calar del sole si videro in tutta la regione, 
sospesi in aria, carri e falangi armate che irrompevano fra le nubi... l sacerdoti del tempio affermarono che prima avevano 
avvertito una scossa"... 
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Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 25/11/2008 17:50:44 
Messaggio: 

ufologo555 

 
 
ciao ufologo e grazie come sempre per la gentilezza e disponibilità nelle risposte  

 
io sono d'accordo con te che non ha senso inventare una cosa e metterla da parte, di certo non resterebbe celata, e 
l'esempio della bomba atomica calza a pennello bravo!!  

 
Solo mi riferivo se mai venisse messa sul mercato, io ho forti dubbi qui, la bomba atomica per esempio mica è 
commercializzabile? se vendessero una tecnologia così superiore secondo te i militari non farebbero un grosso errore 
mettendola in commercio?  
insomma guarda le implicazioni militari che avrebbe una tecnologia simile, tra l'altro sarebbe potenzialmente pericolosa, 
immagina un tizio con uno di quei cosi volare per il mondo con cattive intenzioni  

 
Che dici  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 25/11/2008 17:59:24 
Messaggio: 

E perché con la Bomba Atomica su Internet, non hanno fatto la stessa cosa...? Per quello EVITANO il contatto con noi... 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 25/11/2008 18:02:13 
Messaggio: 

CRONACHE DAL PASSATO 2°  
 
Nel 329 a.C. l’esercito di Alessandro Magno fu "attaccato" da due scudi argentati volanti, che sorprese l’esercito greco mentre 
attraversava il fiume Jaxartes, in India 
 
- Cicerone parla di globi nel cielo nel suo "De Divinatione", nel Capitolo 43, parla di quando «...il sole splendette nella notte, 
con grandi rumori nel cielo e il cielo sembrava esplodere e stupefacenti sfere vi apparvero...». 
 
- Lo storico latino Tito Livio, nella sua "Storia di Roma", riporta le testimonianze di oggetti a forma di scudi circolari che 
volavano nel cielo e che erano stati visti sopra molte città dell'Impero; aggiunge anche che il secondo re di Roma, Numa 
Pompilio, fu testimone personale della caduta dal cielo di uno di questi "scudi volanti" e che lo avesse annoverato tra gli 
oggetti di culto delle pratiche religiose che stava promuovendo. 
 
- Carcopino narra che nel mese di luglio successivo all’assassinio di Cesare per sette giorni consecutivi prima del tramonto si 
vedeva su Roma un UFO luminoso che procedeva verso Nord.  
 
- Lo scienziato romano Plinio il Vecchio, nelle "Historiae Naturales", nei capitoli 25 e 36, racconta di "Clipeus Ardens" visti 
sfrecciare nel cielo dell'antica Roma. Inoltre riporta avvistamenti in cielo di lumi, di fiaccole, di bolidi volanti e travi volanti 
uguali a quelle che comparivano nell’antica Grecia. più precisamente egli classifica gli UFO in fiaccole, lampade e bolidi 
volanti, nonché le travi volanti. 
 
- Giulio Ossequente parla di avvistamenti (diurni e notturni) riguardanti "Scudi di fuoco", "torce", "più soli", più lune", "ruote 
luminose" ecc., apparsi su Roma e su altri luoghi. Dal "De Prodigiis", il disegno di due Soli che apparvero su Alba nel 204 a. 

Carissimo mysterio, come tutte le cose inventate, prima o poi vengono messe sul mercato nel senso che diventano di dominio pubblico; 
per forza di cose, anche se prima verranno utilizzate senz'altro dai militari (come tutte le invenzioni). E' questo che ribadisco sempre, non 
perché lo dico io, che non sono nessuno, ma perché la storia delle cose ce lo dice! D'altronde sarebbe inutile inventare una cosa per poi 
metterla da parte! Non servirebbe a niente... La più grande arma di tutti i tempi, la Bomba Atomica, hai visto quant'è durato il segreto? 
Pochissimo (a parte che come l'hanno inventata l'hanno usata...), vuoi per politica, vuoi peri soldi...! Figurati se unaatale Tecnologia 
resterebbe celata!
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C.. 
 
- Cronache di identici avvistamenti furono riportati nelle opere di: Plutarco, Valerio Massimo, Seneca, Eschilo, Senofonte. 
 
- Senofonte, nel suo "Anabasi", fa una classifica degli oggetti volanti avvistati in base alla loro forma; li descrive nelle forme a
conchiglia, piatti, a campana, triangolari. 
fa addirittura una classificazione degli oggetti volanti in base alla loro forma (a conchiglia, a piatto, a campana, triangolari, 
ecc.). 
 
- Nel suo trattato di scienze naturali, Seneca racconta, con numerose osservazioni, di inspiegabili "travi luminose" che 
comparivano all'improvviso nei cieli delle città antiche. Le "travi" rimanevano immobili per giorni, per poi sparire 
all'improvviso, così come erano arrivate. 
 
- I Manoscritti del Mar Morto risalenti al primo secolo a.C. parlano di uomini provenienti dal cielo che sono venuti sulla Terra 
ed altri uomini che sono stati prelevati dalla Terra e portati in cielo.  
 
- Nel 91 a.C in Palestina vi è un avvistamento UFO con relativa pioggia di bambagia silicea. Per maggiori informazioni si veda 
il caso del 1954 in Italia, dove tale bambagia silicea fu raccolta ed analizzata ufficialmente. 
 
- Nel mese di luglio successivo all’assassinio di Cesare, Carcopino ci dice che per sette giorni consecutivi poco prima del 
tramonto fu vista una sfera incandescente solcare i celi verso nord.  
 
- Lo storico romano Giulio Ossequiente nel 3° secolo d.C nel suo Prodigiorum Liber riportata brani originali di Cicerone, Tito 
Livio, Seneca, Plinio, ecc. dove vengono descritti anche oggetti volanti di forma semi-sferica, nonché oggetti volanti chiamati 
travi infuocate. Da comparazioni, risulta che tali oggetti volanti descritti siano assolutamente corrispondenti ai vari tipi di UFO 
che oggi conosciamo. 
 
 
- Nel 500 d.C. a Hereford (Gran Bretagna) una trave infuocata atterrò e ripartì. 
 
- Nel 583 in Francia San Gregorio di Tours vede un globo luminoso. 
 
- Ai tempi di Carlo Magno, vengono descritti eventi dove risulta che navi spaziali presero a bordo alcuni abitanti della Terra 
per mostrare loro i sistemi di vita del popolo celeste. 
 
- Nell'anno 776 fu avvistato un oggetto volante durante l'assedio del Castello di Sigiburg, in Francia. I Sassoni circondarono e 
assediarono i francesi. Essi stavano combattendo quando improvvisamente un gruppo di dischi (scudi fiammeggianti) volando 
apparvero sopra il tetto della chiesa. Ai Sassoni ciò apparve, come se i francesi fossero protetti da questi oggetti, e quindi 
fuggirono ritirandosi. Ci sono due illustrazioni dell'accaduto su su un manoscritto del XII° secolo" Annales Laurissenses" ( libri 
di eventi storici e religiosi). Gli oggetti raffigurati in cielo sono vere e proprie astronavi con tanto di oblò sui lati.  
 
- Nel 793 in Northumbria apparvero bagliori eccezionali e dragoni rossi che volavano nell’aria.  
 
- Nel 796 in Inghilterra apparvero piccoli globi volteggianti intorno al sole. 
 
- Nell'ottavo secolo d.C. nella storia dei Longobardi si legge che apparve una colonna molto luminosa in posizione verticale 
rispetto alla Terra, che discendendo bruciò molte cose e poi risalì di nuovo in cielo dove cambiò posizione. 
 
- Nell'839 dagli annali di Giuda risulta che per alcune notti delle città furono sorvolate da degli oggetti infuocati a forma di 
stella. 
 
- Nel 842 vi fu l'avvistamento di un UFO sopra la città francese di Angers. Vi è anche un'illustrazione dell'epoca che tetimonia 
l'avvistamento. 
 
- Nel 900 sul Giappone vi fu un avvistamento di una "ruota di fuoco" . C'è anche un'illustrazione dell'epoca di quest'evento. 
 
- Nel IX secolo l’arcivescovo Agobardo di Lione ricevette numerose lamentele dai suoi fedeli sul del fatto che la regione era 
infestata da marinai celesti che sbarcavano dalle nubi e saccheggiavano frutteti e campi di frumento.  
 
- Nel 1147 da Nizza fu osservata una croce sul disco lunare. 
 
- Nel XIII secolo un veicolo aereo rimase incastrato con una sua appendice in un tumulo di una città inglese. L’astronauta 
alieno che era intento a liberare l’astronave fu raggiunto da una folla di persone del luogo e fu ucciso. 
 
- Nel 1217 tre croci volanti fluttuarono nel cielo di Nizza. 
 
- L’1/1/1254 su St. Albans (Inghilterra) compare nel cielo una grande nave elegante, ben equipaggiata e di colore 
meraviglioso (oltre a vari fenomeni inspiegabili). Lo stesso veicolo va visto mesi dopo anche a Parigi. 
 
- Nel 1290, un enorme oggetto circolare di colore argenteo sorvolò lentamente l'Abbazia benedettina di Amplefort, in 
Inghilterra, sotto gli occhi terrorizzati dei monaci che interruppero le loro preghiere già iniziate nella cappella, per accorrere a 
vedere il prodigio. 
 
- Dal 1300 incominciano ad essere riportati nei dipinti alcuni avvistamenti UFO. Ciò infatti si riscontra in dipinti di vari artisti 
dell'epoca che raffigurano UFO di vario tipo nei cieli dei loro dipinti. I quadri dell'epoca in cui ci sono UFO riconoscibilissimi 
sono molti e di vari artisti, come Filippo Lippi, Masolino da Panicale, Paolo Uccello, ecc. 
 
- Nel 1301 su Firenze apparvero delle croci luminose volanti 
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- Nel 1338 in Francia fu l'avvistamento di un enorme UFO sferico. Un'immagine dell'evento è presente nel libro francese "Le 
Livre Des Bonnes Moeurs" di Jacques Legrand. 
 
- Nel 1350 fu dipinta una scena della crocifissione sopra l'altare nel Visoki Decani Monestary in Kosovo. A destra ed a sinistra 
della croce si vedono nel cielo degli UFO con al loro interno delle persone che li pilotano. 
 
- Nel febbraio 1465, durante il regno di Enrico IV, una trave di fuoco scintillante apparve nei cieli. Esiste anche 
un'illustrazione dell'evento. 
 
Corrado Lychostene, nel suo libro "Prodigiorum ac Ostentorum Chronicon", stampato a Basilea nell'anno 1557, ci descrive gli 
avvistamenti di oggetti strani che volavano nei cieli nel Medio Evo e nel Rinascimento.Oltre a croci greche e cristiane, nel 
libro si descrive il passaggio nel cielo d'Arabia, nell'anno 1479, di un oggetto definito "trave". Accanto alla notizia è stampato 
anche il disegno di tale "trave", che è identica ad un moderno missile. 
 
- Nel 1487 apparvero a Forlì tre lance volanti. 
 
- Il 14/8/1491 alle ore 20:00, Gerolamo Cardano incontra sette uomini vestiti simili a quelli dell’antica Grecia, con calzari 
splendenti e con le vesti scarlatte sotto il pettorale: essi dissero di essere uomini provenienti dallo spazio che potevano vivere 
trecento anni. 
 
- Il 15/9/1492 Cristoforo Colombo vide scendere dal cielo un “ramo” infuocato. 
 
- Cristoforo Colombo nei suoi diari menzionava insoliti fenomeni astronomici ed il passaggio di scie di fuoco nel cielo. 
 
- Ci sono due UFO a forma di cappello di prete rappresentati nei cieli di due arazzi che furono fatti nel XV° secolo e che sono 
conservati nella basilica francese di Notre-Dame in Beaune, Burgandy. 
 
- Benvenuto Cellini parla di una trave di fuoco che splende su Firenze. 
 
- Nel 1500 Giordano Bruno fu bruciato sul rogo dall’inquisizione perché osò credere che esistevano altri mondi abitati a 
seguito di avvistamenti di veicoli volanti guidati evidentemente da esseri non di questo mondo. 
 
- Anche nei quadri del rinascimento sono indicati diversi tipi di UFO, prevalentemente inseriti in quadri riferiti a soggetti 
religiosi perché si credeva che gli UFO erano manifestazioni divine. Da notare che gli UFO rappresentati sono per lo più di 
forma discoidale. 
 
- Nel 1520 si legge dalla Cronaca dei Fatti Prodigiosi di Corrado Licostene che una trave ardente di orrenda grandezza fu vista
in cielo, e la volta che si fu avvicinata alla terra, discendendo, bruciò molte cose! Quindi tornata in alto assunse forma 
circolare.  
 
- Appaiono alcuni inconfondibili dischi volanti nei cieli dell' un arazzo chiamato “Il trionfo dell’estate” creato a Bruges nel 1538 
 
- Antiche cronache tedesche narrano una lunga serie di avvistamenti UFO avvenuti nel 1544 i in Germania. 
 
- Il 14/4/1561 nel cielo della città di Norimberga comparvero numerosissimi oggetti cilindrici che rimasero immobili, in alto. 
Subito dopo, dall'interno degli oggetti cilindrici uscirono moltissimi altri oggetti, a forma di sfera e di disco, che si misero a 
compiere evoluzioni nel cielo sotto gli occhi di tutte le persone del luogo (l’evento ebbe risonanza in tutto il mondo) e furono 
dettagliatamente descritti nelle cronache del tempo. Di notevole importanza la descrizione di grandi cilindri volanti che 
stazionavano immobili nel cielo e da cui fuoriuscivano delle sfere che volavano a velocità fantastiche. 
 
- Il 7/8/1566 furono viste sfere nere passare davanti al Sole. Lo stesso fenomeno avvenne sempre lo stesso anno sopra 
Basilea (Svizzera), dove apparvero numerosi oggetti di forma sferica e di colore chiaro e scuro. Gli oggetti si affrontarono in 
una specie di combattimento aereo, davanti agli abitanti della città che, con lo sguardo rivolto al cielo, osservavano la scena. 
Dopo aver compiuto incredibili manovre aeree, le sfere diventarono rosso fuoco e scomparvero. Esiste una chiara 
rappresentazione d'epoca dell'evento.  
 
- Benvenuto Cellini (1500-1571) nella sua autobiografia descrive lo strano fenomeno di cui fu testimone egli stesso assieme a 
un suo compagno di viaggio. I due stavano ritornando da Roma, a cavallo, verso Firenze, quando giunsero su una collina da 
cui si vedeva la città. Poterono così vedere una enorme "trave luminosa" stagliarsi nel cielo sopra Firenze. 
 
- Nel 1571, nella battaglia di Lepanto una notte in cielo apparve una gigantesca colonna lucente che si mise ad osservare la 
battaglia. 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 25/11/2008 20:26:59 
Messaggio: 

Quello che fin'ora si sà dell'U.F.O. turco. 
 
Dopo le analisi svolte dagli scienziati di Tubitak in Turchia sul video originale sembra che l'U.F.O. ripreso sia vero e non 
contraffatto con programmi di computer grafica.  
 
 
http://freeforumzone.leonardo.it/di...?idd=8003465 
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Autore Risposta: voglio_crederci 
Inserita il: 25/11/2008 20:34:22 
Messaggio: 

 
l'avevo letto da qualche parte che era stato ritenuto autentico 
 
quindi: VIDEO IMPRESSIONANTE  

Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 25/11/2008 20:39:03 
Messaggio: 

 
 
non ho capito cosa volevi dire ufologo? 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 25/11/2008 20:56:33 
Messaggio: 

Intendo dire Mysterio, che sulla Rete puoi trovare anche come costruire la Bomba Atomica.... Praticamente è alla "portata" di 
tutti... Per questo ritengo che gli Alieni non osano contattarci ufficialmente; ciò che Loro potrebbero darci per aiutarci a vivere
o progradire, potrebbe essere utilizzato contro di noi stessi o (chi lo sà) contro di Loro... Se non cambiamo testa...niente da 
fare! 

Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 25/11/2008 21:00:32 
Messaggio: 

no aspetta, ma se sul web ci sono le istruzioni della bomba atomica allora perchè alcuni Paesi al mondo ancora non ce 
l'hanno? e perchè qualcuno non se l'è costrutita, magari qualche amico di al qaeda 

Autore Risposta: cicapboy 
Inserita il: 25/11/2008 21:29:41 
Messaggio: 

ufologo mi rispondi a 4 domande per favore? 
 
1-La tecnologia ufficiale conosciuta al pubblico non potrebbe essere una copertura per celare sistemi di propulsione ad 
antigravità e quindi ecco perchè spendere soldi (tanto pagano i contribuenti, cioè noi )ancora appresso agli shuttle e caccia 
comuni? 
 
2-I militari avrebbero ufficializzato l'esistenza di nuovi velivoli rivoluzionari in loro possesso come ad esempio gli ufo? 
 
3-Gli ufo del passato non potrebbero essere false interpretazioni? 
 
4- Gli ufo visti su città, stadi, aeroporti, case ecc. non potrebbero essere militari in fase di spionaggio e ricognizione? 

Autore Risposta: cicapboy 
Inserita il: 25/11/2008 21:34:47 
Messaggio: 

Molti qui dicono che gli USA hanno già tecnologia ufo però replicata da quella aliena e la nascondono. 
 

Ufologo 555 ha scritto:  
 
Quello che fin'ora si sà dell'U.F.O. turco. 
 
Dopo le analisi svolte dagli scienziati di Tubitak in Turchia sul video originale sembra che l'U.F.O. ripreso sia vero e non contraffatto con 
programmi di computer grafica.  
 
 
http://freeforumzone.leonardo.it/di...?idd=8003465 

E perché con la Bomba Atomica su Internet, non hanno fatto la stessa cosa...? Per quello EVITANO il contatto con noi... 
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Poi però dicono anche che se una Paese avesse avuto tecnologia come quella degli ufo oggi le cose sarebbero ben diverse. 
Cioè che ne farebbero uso pubblicamente... altro che Shuttle e miliardi spesi appresso ad aerei convenzionali vari. Altro che 
guerre sanguinose e soldi sperperati dalla Difesa e dalla NASA. 
 
Ma non è contradittorio? 
 
Prima dicono tutto è top secret poi non lo è!! 
E lo dicono in molti tra ufologi e appassionati. 
 
Insomma se una tecnologia deriva dagli aliena dicono che è segretissima, se deriva dall'uomo non sarebbe segretisisma a 
tutt'oggi. 
 
Scusate ma ora qualcuno deve spiegarmi sta cosa eh...  

 
 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 25/11/2008 21:56:29 
Messaggio: 

Guarda che il forum non è una entità assestante. 
Ci sono persone diverse, opinioni diverse e contraddittorie. Se ti piace far finta che a scriverle sia stata la stessa persone, beh
accomodati. Ma non ti aspettare risposte serie a tali illazioni. 

Autore Risposta: cicapboy 
Inserita il: 26/11/2008 15:57:40 
Messaggio: 

E TU COME LA PENSI? 
 
IO VOGLIO SOLO CHE NON CI SIANO CONTRADDIZIONI NELLE AFFERMAZIONI DELLE STESSE PERSONE...  

 
non si può dire gli ufo non sono roba umana in quanto noi abbiamo ancora lo shuttle e caccia a razzo e reazione... dicendo 
quindi che se fossa roba umana oggi militari e NASA non starebbero dietro a vecchie ferraglie ma appunto farebbero uso 
delle nuove tecnologie... 
 
per poi però dire che non ci dicono nulla degli ufo i governi perchè se no dovrebbero rivelare la tecnologia libera e 
rivoluzionaria... 
 
primo nessuno sa se davvero hanno la retroigegneria, secondo come si vede, le 2 cose non vanno bene tra loro, ma scusate 
prima dite che ne farebbero di certo uso militari e NASA al posto di caccia e shuttle poi dite no non dicono nulla per la 
tecnologia che deve restare segreta... 
 
mah  

Autore Risposta: thethirdeye 
Inserita il: 26/11/2008 16:07:33 
Messaggio: 

 
 
Il segreto della tecnologia aliena  
(e della presenza aliena sulla terra) 
è il segreto meglio custodito al mondo. 
 
Questo è. 
 
Poi ognuno è libero di credere a tutte le fandonie che vuole. 

Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 26/11/2008 16:42:00 

cicapboy ha scritto:  
 
Insomma se una tecnologia deriva dagli aliena dicono che è segretissima,  
se deriva dall'uomo non sarebbe segretisisma a tutt'oggi. 
 
Scusate ma ora qualcuno deve spiegarmi sta cosa eh...  
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Messaggio: 

scusa TTE ma qui devo spezzare una lancia a favore di cicapboy, anche io ricordo delle discussioni dove alcuni, non ricordo se 
anche te, prima dicevano che la tecnologia aliena è segreta in quanto metterebbe a tappetto le multinazionali e il giro d'affari 
del petrolio ma poi ricordo che per mostrare la natura aliena si diceva pure che l'evidenza primaria era il fatto che gli ufo se 
fossero un invenzione degli uomini ora altro che f-16, B2 e shuttle... affermando che le nostre capacità aerospoaziali e 
militari non sarebbero allo stato attuale. Ma in questa ultima affermazione non esiste il problema della tecnologia e 
dell'energia? Ecco perchè qualcosa in effetti confonde e non torna.  

 
Eppure credimi sono davvero molti che fanno questo ragionamento sopra. 

Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 26/11/2008 16:50:42 
Messaggio: 

Ad ogni modo anche oggi ci sono energie alternative che farebbero risparmiare un bel pò di soldini e farebbero davvero molto 
male ai petrol dollari, e non sono così segrete, sono solo segregate, cioè soppressate, il che è diverso. 
Militari e NASA utilizzano da molti anni congegni che sfruttano l'idrogeno per sempio, ma non è che nessuhno sa nulla, già il 
fatto che se ne parla così tanto non è segreto, basta fare una ricerca sul web con google per vedere che ci sono milioni e 
milioni di pagine in merito alle energie che ci libererebbero dal eptrolio. 
 
E poi chi sa come funziona un UFO? Solo chi l'ha costruito nelle basi. Quindi se un giorno gli USA tirassero fuori un UFO di 
matrice umana per esempio, sono certo che non perderebbero affatto la leadership petrolifera dello status quo, primo perchè 
di certo non ti vanno a vendere un ufo viste le implicazioni militari e spaziali che ha, secondo avrebbe costi mostruosi, 
impossibili per tutti o quasi, terzo i costi di manutenzione sarebbero un altra mazzata, quarto siccome sono i signori della 
fandonie, ci diranno SE NECESSARIO, 4 pagliacciate, del tipo che quei veicoli per fare tutte quelle belle prestazioni usano 
comunque delle fonti energetiche molto costose e magari di difficile reperibilità, oppure pericolose, come qualcosa ancor 
peggio dell'uranio. 
 
In effetti la stessa storia ci dice che aerei come il B2 o F117 ancora oggi hanno caratteristiche classificate. Eppure sono 
velivoli che volano regolarmente, che si usano, che sono i gioielli dell'aeronautica, ma per le implicazioni che hanno ancora 
adesso hanno delle cose segrete in merito.  
 
Infatti alcuni credono che il B2 sia ad antigravità  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 26/11/2008 17:32:29 
Messaggio: 

Allora vediamo un po Mysterio: riguardo la Bomba Atomica, so che una volta c'era tutto il necessario per costruirla, ma poi, 
francamente dove andresti a rimediare i vari sistemi d'arma, l'uranio aricchito etc, etc, Ecco il motivo per il quale Al Queida 
non può sfruttare, si vede che qualcuno , pur affamato di soldi, glielo impedisce. Perché tutti non ce l'hanno? Perché costa 
caro e poi francamente cosa te ne faresti di bombe del genere! Saresti sempre sotto mira... 
Israele ad esempio ce l'ha come "estrema ratio"... Non sopporterebbe un altro olocausto, quindi morto lui, morti tutti i 
filistei... Ecco perché stanno cercando d'impedire all'Iran, governato da pazzi, di costruirsi la Bomba Atomica, visto cosa 
hanno dichiarato, non ci metterebbero nulla a lanciarla su Israele! Tanto, per loro, più morti fanno più sono contenti! (Ricordi,
forse no, quando durante la guerra Irak- Iran gl iiraniani inviarono circa 10 mila bambini sui campi minati per far brillare le 
mine e dare poi modo al loro esercito di avanzare...?), è gente che è fatta così... 
Rispondendo ancora a te ed anche a cicapboy: hai perfetamente ragione a dire che è un casino! Per quello in queste cose 
cerco di usare il buon senso soprattutto...  
Tutto quello che hai scritto è giusto per me, e rimarrò di quel parere: cioè non terrebbero in "naftalina" per tutti questi anni 
una cosa del genere, vi sarebbero ulteriori e diversi interessi; poi, se vogliamo "castrare i l toro", pensa a tutto quello che gli 
iantichi ci hanno tramandato su ciò che noi oggi chiamiamo UFO... E questo, già mi basta per far crollare tutte le altre 
ipotesi..! 
Hanno preso abbagli? Forse, ma qualcuno ha anche ben descritto quello che vedeva... Non è che i cronisti di una volta erano 
tutti fessi! Anzi... Oggi possiamo pensare a tecnologie segrete ed imboscate, ma a quei tempi non credo proprio,no?  
Perciò ripeto:tutto quello che si dice oggi, per me, è vero per un terzo;mi spiego meglio: in parte si sta usando 
"retroingegneria Aliena" , ma per cose che ritengo "trascurabili" (fibre ottiche, giubbetti in kevlar, arerei stealth, circuiti 
intergrati, visori notturni, ecc..), s'intende, trascurabili nell'ambito del contesto generale: un Disco Volante è tutta un'altra 
cosa (che voli, intendo)! 
Comunque ripensate a quello che ho detto: SONO DECENNI, FORSE MILLENNI CHE SI OSSERVANO STRANE MACCHINE 
VOLANTI, PER QUESTO NON PUO' ESSERCI NESSUNA TECNOLOGIA TERRESTRE CELATA DIETRO, punto.  
Riflettete su queste ultime parole!  
Cicapboy, nessun va a collaudare cose segrete sui centri abitati, perché se ne precipitasse una sola , addio segreto! Ma pensa 
bene alla frase che ho scritto prima: ti crolleranno tutti i dubbi! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 26/11/2008 18:10:08 
Messaggio: 
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Astronavi aliene orbitanti intorno alla Terra 
 
Tornando a parlare degli UFO di "Meteo-Sat" ho trovato un interessante articolo di Pasquariello che ho il piacere di postare... 
 
Da molti anni strumenti dei satelliti artificiali, dei militari e della NASA rilevano e registrano la presenza di veicoli alieni 
attorno al nostro pianeta, alcuni dei quali hanno dimensioni gigantesche. La loro presenza è così massiccia che talvolta capita 
che del materiale in questione riesce a sfuggire alla censura delle autorità, e quindi viene prontamente divulgato al pubblico. 
 
Per quanto riguarda gli UFO di piccole e di medie dimensioni, sono da ricordare gli innumerevoli veicoli alieni ripresi dalle 
telecamere degli Shuttle NASA e le loro incredibili acrobazie che riescono a compiere anche nello spazio. In questo caso gli 
UFO maggiormente filmati sono quelli di tipo sferico. 
 
Inoltre è da menzionare un caso interessante di qualche anno fa. Da diverse fonti ufficiali nel 1999 è emersa la straordinaria 
notizia che vi è un oggetto orbitante che i militari americani considerano come una sonda aliena. La sonda aliena è 
ufficialmente classificata come un oggetto asteroidale che si muove rapidamente e le è stato dato il nome “1991VG”. Questo 
oggetto ha un diametro di quasi 10 metri, ha elementi orbitali simili a quelli della Terra ed è stato scoperto dallo specialista 
della ricerca J.V. Scotti del Lunar and Planetary Laboratory (Università dell’Arizona, Scienze Spaziali). L’oggetto è definito 
dallo scopritore come un’astronave di ritorno, confermando così le dichiarazioni di uno specialista militare, il sergente Clifford 
Stone, il quale ha dichiarato che il 1991VG è un’astronave che sta ritornando.  
 
Per quanto riguarda UFO di grandi dimensioni, da molti anni i satelliti meteorologici riprendono UFO di vario tipo e di grandi 
dimensioni che si trovano temporaneamente in orbita in una posizione fissa intorno alla Terra, ad una distanza di 225000 km. 
Si tratta spesso di rilevazioni effettuate con dispositivi a raggi infrarossi, i quali permettono di ottenere un’immagine molto 
nitida dell’astronave aliena grazie al fatto che gli UFO sono fonti di energia infrarossa. Le immagini di questi satelliti sono 
persino captabili da chiunque sia in possesso di un computer e di una attrezzatura adeguata. 
 
Data la strumentazione e il modo di ripresa dei satelliti artificiali terrestri, essi sono in grado di catturare le immagini solo di 
UFO di enormi dimensioni, sopratutto quelli che sono grandi centinaia di Km. 
 
Tanto per fare solo tre esempi: 
 
- Il 17 luglio 1992 viene ripreso un UFO discoidale dal GOES-8 (serie NOA), satellite geostazionario a 36000 Km dalla 
superficie. L'UFO, orbitante intorno alla Terra, si trovava sopra l'Oceano Pacifico in corrispondenza delle coste del Cile. 
L'immagine è stata scattata dal Servizio Aereo Fotometrico (SAF) di Santiago, ed in Cile è stata aperta una inchiesta ufficiale. 
L'UFO discoidale generava interferenze elettromagnetiche ed aveva una temperatura più alta verso l'esterno rispetto 
all'interno. Dalle analisi è emerso che il suo diametro è compreso tra i 450 e i 500 Km. 
 
- Lo stesso identico evento di cui sopra si è ripetuto il 7 aprile 1996 sopra l'Oceano Atlantico, e questa volta l'immagine è 
stata catturata al Centro Meteorologico Regionale di Antofagasta (Brasile) ma è stata sempre ripresa dal GOES-8. 
 
- Ancora un evento pressoché identico è stato ripreso il 3 settembre 1993 dal satellite Meteosat-3, e l'immagine mostrava un 
enorme oggetto discoidale stazionante sul Golfo del Messico. 
 
- Il 26 gennaio 1999 i telespettatori in Cile rimasero attoniti quando un satellite della stazione metereologica di Santiago 
mostratono un UFO discoidale di centinaia di Km di diametro. Le immagini video furono trasmesse dalla Television de la 
Universidad Catolica (TV-UC) su Canal (Channel) 13. Le immagini furono scattate dal satellite Geostationary Orbital 
Environmental Satellite 8 (GOES-8).  
 
 
 
 
 
Immagine: 

 
 
 
Immagine: 

 
17,88 KB 
 
Immagine: 
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21,9 KB 
 
Immagine: 

 
11,08 KB11,63 KB 
 
Ma c'è dell'altro, cose passate ma che tutti non sanno... 
 
 
Un relitto di un astronave aliena in orbita attorno alla Terra 
 
 
Il 15 ottobre del 1966 la NASA rivelò che tre oggetti sconosciuti erano in orbita intorno al nostro pianeta. Fu stilato un 
inventario degli oggetti in orbita e pubblicato nel 1971 dal Centro di Goddard e tre risultarono non identificati.  
 
A tal riguardo, i Russi, nel 1979, attraverso Serghiei Petrovic Bozhic, fisico e matematico dell’Istituto di Radiotecnica di 
Yauza, Mosca, dichiararono che in orbita attorno alla terra vi erano i pezzi del relitto di un’astronave aliena esplosa dopo 
un’avaria e sospesa in uno dei punti in cui le forze di attrazione dei pianeti si annullano a vicenda, noti come "punti di 
librazione". I tronconi principali erano due, di circa 30 metri di diametro ciascuno; intorno vi erano altri pezzi sparsi fra cui 
otto di considerevole grandezza. Dichiararono che già nel 1956 era stata notata la presenza di tali rottami che si pensavano 
asteroidi. A causa della loro presenza le orbite dei satelliti artificiali dovevano essere corrette per evitare la collisione. 
Utilizzando proprio i satelliti fu calcolato che la presenza dei rottami risaliva al dicembre del 1955, e in tale periodo nessun 
oggetto terrestre erano stato messo in orbita.  
 
I sovietici fecero anche sapere che avevano proposto una spedizione russo-americana per il recupero e che un’organizzazione 
specializzata nel settore, la Hughes, aveva esaminato la possibilità di tentare l’impresa. Si ritiene, molto logicamente, che 
uno shuttle militare abbia successivamente recuperato tale relitti alieni. 
 
Purtroppo su tale vicenda, come è ovvio, scarseggiano gli elementi di verifica a disposizione. 
 
 
 
 
 
Pasquariello Domenico 
 
 
http://alieniemisteri.altervista.org 
 

Autore Risposta: mintaka 
Inserita il: 26/11/2008 18:28:10 
Messaggio: 

Una astronave di 500 km di diametro? La distanza che passa tra Napoli e Firenze? Oh mamma.  
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Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 26/11/2008 19:45:28 
Messaggio: 

Visto che roba? Ciao carissima! Ne avevo già parlato, perché ero sicuro che non tutti lo sapevano... 

Autore Risposta: bleffort 
Inserita il: 26/11/2008 20:09:27 
Messaggio: 

Se non sbaglio un grosso pezzo di relitto orbitante attorno la Luna, è stato fotografato da una delle missioni Apollo. 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 26/11/2008 20:24:18 
Messaggio: 

 
 
Io la penso così; non bisogna emettere sentenze. 
A differenza tua, che hai affermato nell'altro topic che libri storici come De Prodigiorum e De Divinatione sarebbero stati 
manomessi da un complotto, ciò che per chi se ne intende leggermente di trascrizione-libri-storici, è cosa assolutamente 
impossibile. 
Ma si sà, chi non ha metodi di valutazione, non va molto avanti. 
Per questo eviterò di risponderti da ora in poi. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 26/11/2008 20:26:02 
Messaggio: 

A chi ti riferivi, rtPizzot...? 

Autore Risposta: rtPizzott 
Inserita il: 26/11/2008 20:32:12 
Messaggio: 

Cicapboy  

Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 26/11/2008 20:57:37 
Messaggio: 

Grazie ufologo555 , solo una cosa non capisco però... di cui non sono sicuro in quanto su questa cosa ho ricevuto delle 

risposte divergenti tra loro, e quindi ho delle perplessità.  

 
Se un giorno un Paese al mondo, diciamo gli USA, riuscissero a costruire oggetti volanti che siano diciamo come gli stessi 
UFO alieni, molti e anche te, sono concordi che una tecnologia così non la lascerebbero in fermo negli hangar delle loro basi, 
e sicuramente non andrebbero più dietro a rottami spaziali (shuttle), razzi e caccia vari , tuttavia l'utilizzo militare e 

spaziale di una nuova tecnologia che non si basi sul petrolio ma su di una nuova forma di energia, cosa comporterebbe  

 
Gli USA in quel caso vedranno precipitare tutto il potere creato sull'oro nero andando letteralmente in grave crisi economica e 
sociale?  

Oppure non sono tenuti affatto a distribuire una tecnologia militare e spaziale ai civili anche se libera dal petrolio?  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 26/11/2008 21:01:26 
Messaggio: 

E TU COME LA PENSI?
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Ma se possedessero una nuova strabiliante Tecnologia, altro ché petrolio! Diventerebbero i padroni del mondo, così come 
chiunque ne fosse in possesso...! 

Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 26/11/2008 21:17:22 
Messaggio: 

si certo i padroni del mondo questo è sicuro ,  

ma mi chiedevo se usando in ambito militare e spaziale una nuova tecnologia che sfrutta altra energia, poi anche a noi 
cittadini comuni la darebbero subito oppure resterebbe un impiego spaziale-militare?  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 27/11/2008 12:56:00 
Messaggio: 

Come tutte le cose, dopo aver fatto la trafila... arrivano in seguito alla portata di tutti! E' logico che se una cosa è nuova sarà 
sfruttata d'apprima dai militari, è sempre stato così... Ora che i russi stanno sperimentando missili antti "scudo stellare", vuoi 
che gli amenricani non cerchino di migliorarlo o , essendo in grado doi possedere una nuova tecnologia, non la usino...? Qui 
si parla di deterrent...figuriamoci. 
E qualcuno pensa ancora che gli UFO siano sotto "naftalina" da anni ed anni...! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 27/11/2008 17:12:10 
Messaggio: 

Ragazzi, praticamente lINTERROGATIVO E': non chi possiede questi Oggetti (di nascosto o meno), MA COSA SI STA 
OSSERVANDO DA CENTINAIA DI ANNI NEI NOSTRI CIELI CHE CONTINUA A VOLARE... 
Il Problema si "riduce" tutto qui... Perciò, secondo il mio modesto parere, è già escluso trattarsi di Cose Terrestri! E' da qui 
che bisogna partire con gli interrogativi...! 

Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 27/11/2008 20:05:10 
Messaggio: 

senz'altro ufologo, il problema non è se sono alieni o umani, perchè è chiaro che sia roba extraterrestre .  

 
Solo che sorgono punti di domanda in merito, perchè può darsi che gli USA abbiano replicato i dischi volanti studiando gli ufo 
alieni recuperati , quindi sorge spontaneo chiedersi cosa cambierebbe a livello militare e spaziale se davvero si fosse in 

grado oggi o un domani a replicare la tecnologia UFO, che ricordiamo di certo non vanno a benzina o kerosene. 
 
Mi sembra di aver capito chiaramente dalle tue parole ufologo555 che una cosa del genere l'avrebbero subito sfruttata 
militari e agenzie spaziali connesse come la stessa NASA. 
 
Ma non ho ancora capito  che ripercussioni avrebbe nell'immediato una tecnologia libera dal PETROLIO a livello 

CIVICO, cioè non solo a livello militare e spaziale (dove è chiaro che sfrutterebbero al massimo le risorse di una nuova 
forma di tecnologia) ma per quanto riguarda la società, cioè la vita delle persone?  

 
Considerando che spiazzerebbe via la dipendenza dal petrolio, non credo ufologo che una simile fonte energetica 
venga messa subito sul mercato, per vari motivi, perchè l'economia è ancora troppo legata all'oro nero, perchè altrimenti 
crollerebbero i mercati mondiali, milioni di persone sarebbero all'improvviso senza lavoro, vi sarebbero quindi carestie, 
delinquenza, inflazione, famiglie allo sfascio eccetera... 
Non credi  

 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 27/11/2008 20:14:37 
Messaggio: 

Certo che "credo" Mysterio! Sarebbe proprio così... Per questo ribadisco che non abbiamo in mano alcunché di questa Roba 
fondamentale.... Magari stanno studiandone il funzionameto, ma comee se Nerone cercasse di comprendere come fare per 
riattivare un televisore che si è guastato (UFO crash...) quando, oltre a non possedere l'elettricità, non è in possesso neanche 
dll'adeguata istruzione tecnica!  
Quindi, tutto ciò che hai precedentemente detto, non accadrà mai, per il semplice motivo che se avverrà sarà comunqe una 
cosa graduale, per lo stesso motivo che si è potuti andare sulla Luna solo dopo 60 anni di progresso in campo aeronauticoe 
non prima...! 
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Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 27/11/2008 21:37:08 
Messaggio: 

Ufologo vorrei fare un'osservazione, correggimi se sbaglio  

 
Io credo che immettere improvvisamente sul mercato una nuova forma di energia libera provocherebbe più danni che 
vantaggi alla societa. Anzi, saremmo liberi dal petrolio vero, quindi addio benzina, ma l'economia subirebbe un colpo 
pesante che si ripercuoterà in tutto il mondo, e alla fine si avrebbe una crisi che ci porterebbe tutti sul baratro e tutto 
quello che si risparmierebbe dal non pagare più il carburante lo pagheremmo comunque anche tre volte tanto per 
tutto il resto, dato che il mercato risentirà della crisi e i prezzi salirebbero di botto. E ci vorrebbero anni prima che l'economia 
mondiale si assesti nuovamente su livelli accettabili e i governi in qualche modo stabilizzino le finanze.  
 
 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 28/11/2008 11:16:54 
Messaggio: 

Mysterio, su questa tua "fissazione" del carburante ti so rispondere fino ad un certo punto.. (Ma sei un petroliere?)  

Comunque come dalla pastorizia siamo passati all'età industriale così cambieremo sistema allo stesso modo, eventualmente. 

Autore Risposta: thethirdeye 
Inserita il: 28/11/2008 11:31:31 
Messaggio: 

 
 
Forse non te ne sei accorto ma..... in quella crisi ci siamo già. Bisogna vedere piuttosto se verrà presa la palla al balzo per 
"LIBERARLA" quell'energia.... oltre alla relativa tecnologia che serve per utilizzarla. 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 28/11/2008 11:37:00 
Messaggio: 

Vero! TTE... Capito, Mysterio? Ho risposto collegandolo, anche qui sui bruttissimi problemi del mondo... 
http://www.ufologia.net/forum/topic...whichpage=71 
Altroché CONTATTO... Questi aspettano il prossimo "Film"...! 

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 28/11/2008 13:59:33 
Messaggio: 

Se doveste osservare un UFO: (a cura del C.U.N.) 
 
Prendete subito nota dell'ora esatta dell'apparizione.  
Fissate punti di riferimento (alberi, montagne ecc.) onde poter calcolare poi la distanza, le dimensioni, la velocità e la quota 
dell'oggetto.  
Prendete nota del colore e della variazione cromatica dell'oggetto.  
Stabilite sommariamente l'elevazione in gradi dell'oggetto sull'orizzonte (ciò non si riferisce all'altezza dell'oggetto).  
Seguite la direzione di volo dell'oggetto.  
Osservate la forma dell'oggetto ed eventuali dettagli strumentali visibili, possibilmente con uno strumento ottico (binocolo, 
ecc.).  
Prendete nota delle manovre eseguite dall'oggetto e della loro velocità apparente.  
Notate se l'oggetto emette un qualche rumore.  
Rilevate se l'oggetto lascia una scia o qualche altra traccia del proprio passaggio (vapori o condensazione, filamenti volatili 
ecc.).  
Osservate il comportamento di eventuali animali presenti nel luogo dell'osservazione.  
Osservate se il funzionamento di apparecchi elettrici é disturbato durante l 'avvistamento.  
Se l'osservazione é notturna, assicuratevi che l'oggetto si trovi contro le stelle rispetto a voi, e rilevate la posizione di oggetti 
celesti visibili (Luna, Venere, Giove, ecc.).  
Prendete nota dell'ora esatta in cui il fenomeno si é esaurito.  
Prendete nota del nome e dell'indirizzo di eventuali testimoni.  
Eseguite eventuali foto dell'UFO, consegnate la macchina a esperti o ad autorità inquirenti in modo che lo sviluppo avvenga 

mysterio ha scritto:  
e alla fine si avrebbe una crisi che ci porterebbe tutti sul baratro  
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alla presenza di più testimoni qualificati e insospettabili.  
 
 
Se, infine doveste osservare un UFO prendere terra, regolatevi come segue:  
 
Non avvicinatevi troppo: potrebbe essere pericoloso.  
Se l'oggetto é a poca distanza da voi, restate fermi dove siete, mettendovi all'occorrenza al riparo. Non fatevi prendere dal 
panico.  
Osservate ogni dettaglio strutturale dell'oggetto e qualsiasi attività avesse da svolgersi presso di esso, inclusa quella di 
eventuali occupanti.  
Di fronte a questi ultimi, in particolare, mantenetevi calmi e non fate movimenti bruschi.  
Orologio alla mano, cercate di controllare la durata di qualsiasi fenomeno avesse a verificarsi. Prendete nota di ogni 
sensazione psicologica e fisiologica che pro vate a causa dell'accaduto.  
Una volta scomparso l'UFO, avvicinatevi al luogo in cui esso si trovava e rilevate le eventuali tracce rimaste sul posto. Se ne 
siete in grado, fotografatele. Proteggete comunque i segni della presenza dell'oggetto prima di allontanarvi, contrassegnando 
l'area interessata con delle pietre o altro.  
Prendete nota del nome e indirizzo nonché delle reazioni di eventuali testimoni. In qualsiasi episodio relativo alla presenza di 
UFO vi trovaste coinvolti, avvertite immediatamente, in ogni caso, i Carabinieri della locale stazione e il Centro Ufologico 
Nazionale, il quale invierà, all'occorrenza, una équipe di ricercatori sul posto garantendo, a richiesta, il vostro anonimato.  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 28/11/2008 18:14:23 
Messaggio: 

Anche se la seconda parte, come asserisce qualcuno, sembra presa dal manuale delle giovani marmotte... meno male che 
sono i consigli del C.U.N., comunque... datevi una regolata come meglio credete! Io faccio così... 

Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 02/12/2008 18:15:56 
Messaggio: 

ciao ufologo , 

 
si tu e TTE avete ragione  solo volevo conferme sul fatto che io penso che una nuova ebergia non verrà mai mesa 

improvvisamente sul mercato, quando lo faranno e se lo faranno sarà di certo una cosa lenta molto graduale, questo dicevo 
io, e credo che sia così vero ufologo?  

Autore Risposta: bleffort 
Inserita il: 02/12/2008 18:54:21 
Messaggio: 

 
Prima cosa, studierebbero come farcela pagare questa eventuale energia "gratis" perchè il lupo non cambia mai il pelo e poi 
io non vedo eventuali sconvolgimenti economici,anzi nè beneficeremmo tutti, i soldi che dovrebbero andare a finire per 
acquistare il petrolio si possono incentivare altre cose molto più utili dando lavoro a quelle persone che lavoravano con il 
petrolio. 
Inoltre si sanerebbe l'ambiente che ci circonda,guadagnandoci in salute.  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 02/12/2008 20:22:56 
Messaggio: 

Oppure sarà un altro mezzo per scannarci..! 

Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 02/12/2008 20:55:14 
Messaggio: 

mysterio ha scritto:  
 
ciao ufologo , 

 
si tu e TTE avete ragione  solo volevo conferme sul fatto che io penso che una nuova energia non verrà mai mesa improvvisamente sul 

mercato, quando lo faranno e se lo faranno sarà di certo una cosa lenta molto graduale, questo dicevo io, e credo che sia così vero 
ufologo?  
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ufologo cosa pensi della teoria di alcuni secondo cui dovessero passare anche 50 anni ma gli USA o RUSSIA una nuova 
tecnologia superiore a quella attuale non la useranno mai perchè tanto basta e avanza quella che hanno oggi?  

Pensa che l'ho letta su una rivista scientifica di prestigio.  

Autore Risposta: Ufologo 555 
Inserita il: 02/12/2008 21:13:19 
Messaggio: 

Per fortuna che era di prestigio....Mammamia! Possibile si pubblichino tante fesserie? 

Autore Risposta: mysterio 
Inserita il: 02/12/2008 21:30:14 
Messaggio: 

guarda non ti dico chi ha detto una cosa identica, un ufologo del CUN  e pure uno famoso  

 
ufologo dimmi una cosa... se questa teoria fosse vera oggi tutti potevamo usare ancora gli aerei della seconda guerra 
mondiale... tanto bastano quelli  vero?  

Autore Risposta: bleffort 
Inserita il: 03/12/2008 09:39:07 
Messaggio: 

 
Secondo me non è da scartare,in quanto proprio questa tecnologia è che gli fa guadagnare e accumulare moltissimo denaro 
da farli divenire straricchi da potere mettere sotto controllo tutta l'economia mondiale. 
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mysterio ha scritto:  
 
ufologo cosa pensi della teoria di alcuni secondo cui dovessero passare anche 50 anni ma gli USA o RUSSIA una nuova tecnologia 
superiore a quella attuale non la useranno mai perchè tanto basta e avanza quella che hanno oggi?  

Pensa che l'ho letta su una rivista scientifica di prestigio.  

Chiudi Finestra 
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